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Consciência 

Vivemos num mundo curioso! 

Enquanto todo o planeta usa os meios mais avançados de tecnologia e informação, 
a maioria absoluta não sabe sequer que o átomo existe. 

Quando perguntaram ao famoso físico Richard Feymann qual conhecimento ele 
passaria para uma próxima civilização, caso esta fosse desaparecer, ele disse: a 
existência do átomo. Uma única informação seria e é suficiente para criar uma 
civilização avançada. A existência do átomo. 

E essa informação vital é desconhecida da imensa maioria dos seres humanos no 
ano da graça de 2011. 

Este conhecimento mudaria tudo. Resolvendo todos os problemas críticos que a 
humanidade hoje enfrenta e que se complicam cada vez mais. 

O amigo pode perguntar: “Mas, por que é tão importante conhecer o átomo? 
Ninguém precisa ser engenheiro elétrico para apertar o interruptor e acender a luz!”. 

Isso é óbvio, caro amigo. Mas, se ficarmos apenas no conhecimento técnico de 
como apertar os botões não estaremos muito distante do boi que sabe que porta 
adentrar para comer no cocho! 

É preciso ir fundo no significado das coisas. Perguntar-se o que significa a existência 
deste “tijolo fundamental da matéria”. De que ele é feito, como funciona e de onde 
surge. Entender como é e como funciona o Universo. Pois é preciso saber o que 
estamos fazendo aqui, de onde viemos e para onde vamos. Perguntas óbvias que 
qualquer pessoa curiosa faz ou deveria fazer. Desde os primórdios das civilizações 
essas perguntas foram feitas e respondidas de um jeito ou de outro, conforme 
Joseph Campbell documentou na sua obra magnífica: As Máscaras de Deus. 

Porém, aquilo que podia satisfazer à mente das pessoas de milênios atrás não pode 
mais satisfazer a nossa e é premente que resolvamos isso, já que os problemas não 
esperam indefinidamente por uma solução deste enigma. 

Explicações metafóricas são suficientes para crianças que ainda estão 
desenvolvendo seu intelecto e sua mente. Adultos precisam de uma explicação 
racional, que satisfaça aos requisitos do método científico. Elaborar uma teoria, 
testá-la, refiná-la, até que seja necessário elaborar uma nova teoria que explique de 
forma melhor a natureza. E assim por diante, ad infinitum. 

Com o que já sabemos hoje é possível resolver todos os problemas deste planeta. 
Quando se chega ao conhecimento de como construir uma bomba de hidrogênio, 
chega a hora da verdade para uma civilização. Pois ela já sabe apertar o “botão da 
luz”, mas ainda não sabe o que significa luz. 

É por isso que é preciso dar um passo à frente e entender o que significa o átomo. O 
botão já existe e pode destruir a civilização caso a pessoa que tem acesso ao botão 
não expanda sua consciência e entenda como é o Universo. E isso vale para todo o 
resto das atividades humanas. A economia, a saúde, a educação, os 
relacionamentos, tudo, enfim, está debaixo, hoje, de uma visão mecanicista e 
reducionista. Basta saber apertar o botão do seu celular e pronto. A pessoa já é um 
ser humano operacional. Está apta a viver em sociedade. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2011/07/consciencia_19.html
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Esta visão leva, inevitavelmente, a problemas graves, mais cedo ou mais tarde, na 
vida de todas as pessoas. Como elas não sabem em que tipo de entorno estão 
vivendo, não têm a menor ideia de como modificá-lo e quais as consequências de 
não modificá-lo. 

De que é feito o átomo? Hoje já temos conhecimento suficiente para manipulá-lo de 
forma a construir toda essa eletrônica que permeia nossa civilização. 90% da nossa 
sociedade está baseada no conhecimento da Mecânica Quântica. Portanto, tudo isto 
funciona porque realmente se entendeu como o mundo quântico funciona. Pelo 
menos em parte. A parte que aperta o botão. 

O significado continua fora da consciência da maioria. 

Os experimentos de laboratório mostram, sobejamente, que tudo tem uma dualidade 
partícula/onda e que podemos trabalhar com o lado partícula ou o lado onda. No 
momento estamos, praticamente, só usando o lado partícula em tudo que se faz e 
pensa no planeta. O lado onda só funciona nos “botões” que apertamos usando a 
tecnologia. Desconhecendo que estamos usando o lado onda o tempo todo. 

“Descendo” na organização do átomo chegamos depois dos prótons, quarks, bóson 
de Higgs ou supercorda, ao Vácuo Quântico de onde emerge tudo. De onde emerge 
o que se convencionou chamar matéria ou massa. Massa que é partícula e onda ao 
mesmo tempo. Isso acontece quando, pela primeira vez, surge algo que se pode 
tratar como massa. Vindo de uma onda. 

Uma única onda que é o Vácuo Quântico. Essa onda que se “torna” massa, se 
comporta desta maneira, porque reduziu sua frequência para que nossa percepção 
possa trabalhar com ela. 

Desta forma, tudo que existe surge de um oceano de energia potencial que, ao se 
particularizar, individualiza-se para experienciar seu potencial infinito. É por isso que 
se diz que existem “infinitas possibilidades” na mecânica quântica. 

Tudo existe nesta única onda. Na Fonte de tudo que existe. 

Todas as informações estão nela. Passado, presente, futuro, dimensões paralelas, 
universos paralelos, multiversos, enfim, tudo. 

Com a Física que temos hoje já se sabe e deduz-se tudo isso. 

Isso já seria suficiente para resolver tudo. 

Mas, infelizmente ainda estamos na fase de “apertar os botões”. 

É por isso que surgiu a Ressonância Harmônica nesta fase da história humana. Com 
ela podemos acessar todo o infinito reservatório de informações e conhecimentos 
provando e comprovando todas as teorias que temos ou venhamos a ter. É preciso 
esclarecer que informação é um conceito amplo. Tudo tem uma informação 
implícita a si mesmo. Podemos saber a verdade e avançar eóns em pouquíssimos 
anos quando ela for aceita. Para isso, é preciso apenas um salto quântico de 
consciência, que a própria Ressonância pode permitir. Isto é, a ferramenta permite 
exponenciar o conhecimento de forma inimaginável hoje. Por que temos de viver no 
método de elaborar a teoria e testar e assim por diante? O salto acontecerá quando 
o conhecimento vier pela intuição, isto é, pelo acesso à toda e qualquer informação. 
E isso por todos os humanos. A intuição validará qualquer informação. E a intuição 
pode ser expandida pela Ressonância.  É na verdade uma hierarquia entrelaçada. 
Porém, não é preciso ser físico para poder se beneficiar da Ressonância. Basta ter 
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bom senso. A evidência fala por si só. Todas as descobertas das ciências são 
suficientes para nos mostrar que a realidade é assim. Existem inúmeros 
experimentos mostrando isso. Em muitas disciplinas científicas. 

Não há falta de provas. 

O que há é uma atitude de “não aceito que é assim o Universo”. 

A negação da realidade. 

E a negação da realidade é irracional. E o que é irracional leva ao desastre, 
inevitavelmente. 

Felizmente, isso não acontecerá porque a consciência de que a realidade é assim se 
imporá de qualquer forma. A Única Onda é pura consciência, caso contrário o amigo 
não teria consciência também. Todos somos originados Dela. Todos estamos dentro 
Dela. Todos somos Ela. Nada está fora Dela. Só existe esta Onda, em última 
instância. 

E é possível entrar em fase com Ela. Em amplitude, frequência e comprimento de 
onda. Assim a informação é transferida; que é só uma forma de falar, por que já 
somos a informação. Só não sabemos disso e, portanto, não conseguimos acessar. 

Toda a felicidade está ao nosso alcance à qualquer momento, assim que decidimos 
dar um salto quântico de consciência. Aceitando a existência da Única Onda. 

E agindo em conformidade com esta verdade. 

A Ressonância veio para facilitar esse salto de consciência. 

 

Este é o nosso trabalho. Facilitar a expansão da consciência. 

Iniciamos, hoje, uma nova fase da nossa jornada. 

É um prazer compartilhar esta jornada com todos os amigos que acompanham meu 
trabalho. 

Vamos em frente que há muita coisa por fazer. 

Um grande abraço a todos. 

 
 

In-Formação 

Por princípio tudo que existe é energia e informação. Ao mesmo tempo. Em última 
instância não existe matéria ou massa, só energia e informação. 

Essa informação é intrínseca à energia, isto é, ela descreve a própria energia. 
Portanto, na energia de um livro encontra-se a informação do próprio livro. Podemos 
usar o livro ou sua energia. A energia está contida numa onda. Essa onda é pura 
informação. 

A informação intrínseca de qualquer coisa, de tudo que existe, existiu ou existirá, 
pode ser transferida para qualquer coisa que exista, existiu ou existirá. Tudo é um 
continuum espaço/temporal/dimensional. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2011/07/in-formacao.html
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Como tudo é onda ou partícula podemos acessar e transferir qualquer informação 
sobre tudo que existe, existiu ou existirá. 

Ouvi um comentário de que as pessoas não acreditam na mecânica quântica, por 
que não viram o experimento! Essa é uma explicação muito interessante. 
Praticamente ninguém viu os experimentos em que se baseiam todos os inventos 
tecnológicos de nossa sociedade e mesmo assim os usam. Quem conhece 
aerodinâmica para garantir que o avião voará? Quem conhece como funciona um 
telefone? 

Enquanto a pessoa não fizer uma pesquisa própria o mais extensa possível ela não 
pode afirmar com certeza uma determinada coisa. É preciso que ela pesquise e 
vivencie para saber e não simplesmente achar. Os produtos tecnológicos provam 
que uma determinada teoria funciona quando esses produtos funcionam. Desta 
forma a ciência pura que está por detrás deles é verdadeira. Até aquele ponto ela foi 
entendida. Isto é ciência. 

Acontece que as pessoas que não viram os experimentos usam celulares, 
televisões, GPS, etc. E não viram! 

A questão é que quando a realidade dos experimentos mostra algo que não 
queremos aceitar, não aceitamos. Uma realidade que interfere na nossa zona de 
conforto, no paradigma vigente não é aceita pela maioria. Não importa quanto a 
ciência prove algo, aquilo não é aceito por questões emocionais. 

A questão é que é possível usar a mecânica quântica para potencializar tudo e 
funciona. 

Podemos usar a informação contida na onda de maneira a ganharmos extrema 
produtividade em qualquer área. 

No caso do futebol por exemplo, é possível potencializar o jogador para uma 
determinada posição ou função em campo. Já existe a informação do jogador 
perfeito, basta que ela seja transferida para o jogador que queira ser potencializado. 
Elevando-o à uma capacidade nunca vista em sua carreira. Já testamos isso em 
vários jogadores profissionais.  Em um mês fazem jogadas que nunca fizeram antes. 
Um deles disse: “antes eu tinha em mente fazer 5 jogadas possíveis quando a bola 
chegasse até mim, mas agora faço a sexta jogada sem pensar”. Todo o 
conhecimento, informação, software, habilidade que o jogador precisa poder ser 
transferida para ele. Bastando então que ele apenas aplique o que recebeu em 
campo. 

Quando isso for aplicado no futebol teremos uma era de ouro com jogadores e times 
dos sonhos. 

 
 

Auto sabotagem 

Quando a Ressonância Harmônica permite o acesso à toda e qualquer In-Formação 
que já existiu, existe e existirá no Universo, por que essa tecnologia não é utilizada 
intensivamente? 

Será que é porque toda tecnologia avançada parece com magia, como disse 
alguém? Ou será por causa da zona de conforto? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2011/08/auto-sabotagem.html
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Será que tudo que se fala sobre querer ter dinheiro, relacionamentos, poder, saúde, 
influência e tudo o mais tem de acontecer dentro da zona de conforto? Sem que se 
faça nada a mais para conquistá-los? 

Será que ter um carro, um apartamento, um relacionamento é suficiente? 

Onde fica a curiosidade inata do ser humano? 

Onde fica a aventura, o desejo de desbravar o desconhecido? 

Onde fica a vontade de fazer mais, de usar todo no nosso potencial? 

De ir onde nenhum homem jamais esteve? 

De esticar nosso potencial até o limite do sobre-humano? 

De se tornar meta-humano? 

Essa é uma questão fundamental. 

Reclamar sem agir, sem usar tudo que se tem à disposição para se ter uma vida 
digna de ser vivida é a mais pura auto sabotagem. 

Existe um pote de ouro além do arco-íris. 

Para aqueles que têm sede de vida, que querem o máximo e que dão o máximo de 
si mesmos na vida que ganharam para viver. 

Abraço à todos os amigos. 

 

 

2012 

Temos bilhões de formigas procurando desesperadamente a entrada de um 
formigueiro que não existe mais. Elas vagueiam por todos os lados, freneticamente, 
na esperança de encontrarem a entrada ou uma saída para a situação em que 
estão. 

Não conseguem encontrá-la porque continuam acreditando que o formigueiro ainda 
existe. Caso elas analisassem e expandissem sua visão veriam que ele não existe 
mais. 

Isso significa que todos os métodos antigos (os ainda em uso) não servem mais 
para nada. Não conseguem mais os resultados que conseguiam. 

Essa é a situação da humanidade hoje no final de 2011. 

As pessoas pensam que a transformação acontecerá em 2012! 

Elas não percebem que a transformação já ocorreu e está cada vez mais em 
andamento e progresso. Que não há volta ao mundo antigo. O formigueiro 
desapareceu. Literalmente ele está em outra dimensão. 

Agora é preciso mudar, adaptar-se, evoluir, crescer, progredir. 

Soltar as crenças antigas, saltar no desconhecido, soltar o ego. 

O ano de 2012 será um marco no sentido de que nele ficará claro que não há mais 
volta. A frequência do ano de 2011 será multiplicada N vezes tornando-se 2012. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2011/12/2012.html
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Tudo será acelerado, tudo será mexido, nada ficará intacto, não ficará pedra sobre 
pedra. Tudo isso é metafórico, mas absolutamente real e concreto. 

Como todas as pessoas colapsam a função de onda de si mesmos, elas viverão 
exatamente o que querem em todo o seu ser. Guerras, desastres, cataclismos, 
falências, divórcios, perdas, doenças, etc. 

Como também alegrias imensas, prazeres celestiais, crescimento infinito e 
exponencial, amor sem limite, amor incondicional em todo o seu sentido, realização 
pessoal sem limites, enfim um estado simplesmente celestial. 

Essa é a escolha que todos fazem e devem fazer conscientemente ou não. Não 
importa, a escolha é feita. Quer acredite ou não. 

Todos serão desafiados em seus paradigmas restritos, à que o expandam. E isso 
acontecerá logo no primeiro trimestre. 

Nesse sentido veremos mais uma vez o joio separar-se do trigo. 

Uns ficarão revoltados e outros encantados. É assim mesmo. É o estado de 
evolução em que estão. 

O salto será exponencial e isso para dizer pouco. 

Isso deixará muita gente fora da zona de conforto. E vocês sabem que o ser humano 
adora a zona de conforto. Por isso, todos os grandes avatares são eliminados. 
Porque eles forçam as pessoas a saírem de sua zona de conforto. E muitos não 
suportam isso. 

Por exemplo. 

A situação econômico financeira mundial. Está absolutamente claro que o 
paradigma antigo gerou isso.  E vem sendo assim por milênios, já que a humanidade 
não quer trocar de paradigma. Então as crises são cada vez maiores, pois a 
humanidade cresce em número, econômica e integra-se cada vez mais.  Chegando 
ao ponto em que estamos com tudo e todos interligados eletronicamente. Portanto, 
era inevitável que a Grande Crise chegasse um dia. Será uma mera coincidência 
que ela acontece justamente no ano de 2012? 

A crise de 29 levou 25 anos até as cotações voltarem ao nível de 29. E isso só foi 
possível por causa da Segunda Guerra Mundial. Quando os líderes compreenderam 
o que alguns economistas explicavam; que só se sairia daquela situação com uma 
guerra mundial. Depois que entenderam isso a guerra começou em menos de um 
ano. Esse é o pensamento do antigo paradigma. É preciso uma guerra para prover 
crescimento. Esse tipo de pensamento continua até hoje. 

Acontece que hoje a situação é outra e está muito complicado fazer uma guerra 
mundial. Contra quem? Todos estão do mesmo lado! Só sobrou a questão teológica. 
O tal Conflito das Civilizações. Ele está sendo estimulado para se criar outra 
situação catastrófica. Esse é o pensamento dominante. 

Procuram a entrada do formigueiro através da guerra. 

O endividamento em que a maioria está envolvida é de tal ordem que não há mais 
saída fácil. Fabricar dinheiro é uma adicção. Igual ao do viciado em drogas. Mais 
uma dose! Só uma! Mais dinheiro fabricado pelos Bancos Centrais! Tudo ficará bem! 
Só mais uma dose! 
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Tira-se de um banco para pagar outro e depois de outro para pagar este e ad 
infinitum. Se fosse possível. Quando não se tem de mais onde emprestar, fabrica-se. 
O resultado é claro. Inflação. Hiperinflação, empobrecimento, miséria, crimes, 
revoluções, golpes de estado, guerras. Bingo! 

Quando as pessoas que pensam analisam o que acontece na Eurolandia, ficam 
perplexas. Por que os governos e políticos não fazem algo? Reuniões infinitas, 
acordos que não valem nada no dia seguinte, etc. Será que não compreendem a 
gravidade da situação? 

Procuram a entrada do formigueiro. Com os métodos antigos (atuais). 

Por que demoram tanto para atuar? Resposta: Zona de Conforto. 

Sair da zona de conforto implica em estudar, pensar, analisar, mudar, soltar, lutar, 
crescer, evoluir... Isso na mente deles é desconfortável. Melhor deixar-se levar... As 
coisas ser arrumam por si sós... 

Só que nós sabemos o que acontece quando qualquer pessoa se endivida até o 
ponto da insolvência. A dívida não desaparece. Ela cresce em juros. Para paga-la 
ter-se-á que trabalhar dia e noite, durante anos, sem comprar nada e comendo 
batatas no almoço e no jantar. Exagero? Conheço pessoas nesta situação. Agora, e 
se tivermos um país inteiro assim? Um país com mais de 20% de desempregados. E 
isso é o índice oficial, porque depois de um ano desaparecem da estatística, pois 
não recebem mais o seguro desemprego. E se ninguém na família está mais 
recebendo o seguro e todos estão desempregados? 

E se o país todo embarcou no “trem da alegria” da “bolha” imobiliária? E dos 
automóveis? E se os comprovantes de renda eram falsificados para obter o crédito 
para comprar os apartamentos e automóveis? E se um era avalista do outro, sendo 
que nenhum dos dois tinha como comprar o imóvel? 

E se os bancos emprestavam sem analisar; já que os gerentes tinham metas a 
cumprir? Como também as construtoras e concessionárias de automóveis? 

Não é verdade que o que importa é o balanço trimestral? 

Cumprir as metas custe o que custar? 

Tudo perfeitamente dentro do paradigma atual. 

E neste “triste mundo antigo” o ex-presidente do FED era considerado “O Oráculo”! 

E se um continente inteiro está como esse país ou pior? 

E se o país líder está pior do que isso? 

E se o planeta todo está assim? 

Alguns dirão que não é assim. Estes não percebem que é porque a “bolha” ainda 
está em expansão nestes locais. Mas, é uma “bolha”. 

Esta é uma pequena análise da situação. Quem quiser os detalhes pode entrar nos 
links do meu site. 

O mundo atual não tem mais como permanecer assim. 

A mudança é irreversível. Levará tempo. Só que o “parafuso será apertado sem 
parar o tempo todo”. 
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A elevação da frequência está fazendo isso. Pode perceber na sua vida o que está 
acontecendo. Faça um retrospecto dos últimos 5 anos e veja como ela está 
mudando. Como o entorno está ficando difícil ou fácil. Dependendo da atitude da 
pessoa. 

A solução para tudo isso é simples, mas não é fácil. 

Elevar a sua frequência! 

Como se faz isso? 

Colocando o amor em primeiro lugar na sua vida. 

O Amor Incondicional do Todo. 

 

 

Futebol 

Cresci ouvindo meu pai dizer que futebol é um esporte coletivo e que no futuro os 
jogadores não teriam posição definida. 

Levou muito tempo, mas isso está se tornando realidade dia à dia. 

O futebol que o Barcelona joga hoje já atingiu uma dessas metas. O coletivo é mais 
importante que o individual. Um time praticamente imbatível hoje resultado de uma 
filosofia de jogo implantada em 1974. Em que o jogo coletivo é mais importante que 
o individual. Isto significa na prática que cada jogador joga para a equipe e não só 
para si. 

O que é jogar para o time? 

É deixar o ego de lado e passar a bola para um companheiro mais bem colocado. E 
este faz o mesmo. E tudo isso em direção ao gol adversário. 

Combater o tempo todo. Isto é, sair da zona de conforto o tempo todo. 

Será que isso soa familiar? 

Será que isso não é exatamente o Zen Budismo? 

É um time quase perfeito. E não precisa de super craques para conseguir os 
resultados. Pois na seleção da Espanha não joga o Messi. 

Na história temos algo similar quando Cruif jogava na seleção da Holanda. O 
carrossel holandês. 

Quando temos um time que joga pelo coletivo e é composto de craques no sentido 
absoluto da palavra temos o Santos de Pelé. Porque ai temos as duas perfeições 
em ação. Cada um dando o melhor de si e fazendo o melhor possível humanamente 
falando. Esse era realmente o Dream Team. Assistam os vídeos que sobraram 
daquela época. 

Quando uma família, uma empresa, uma nação, a humanidade tiver essa 
consciência esse planeta tornar-se-á um paraíso. 

Por enquanto é preciso expandir a consciência da humanidade para que chegue 
esse dia. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/futebol.html
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Já imaginaram em que nível o futebol poderia chegar com a aplicação da 
Ressonância Harmônica? 

O que cada jogador poderia fazer tendo em si o Arquétipo do Jogador? 

 

 

Dinheiro Cai do Céu 

Esta é uma profunda verdade muito difícil de ser entendida. 

Quando ela é entendida por uma pessoa a prosperidade passa a ser automática. 

Dinheiro é uma questão de consciência. Quando se tem a consciência da 
prosperidade ela vem sem que tenhamos que fazer nenhum esforço. 

O que você pensa? O que você sente? 

Ai está toda a solução ou todo o problema. 

Em que você acredita? Na escassez ou na abundância? 

A maioria das pessoas acredita em escassez ou não estariam nesta situação. Mais 
de um bilhão de pessoas vivem com menos de 1 dólar por dia. Qual a visão de 
mundo delas? 

Em que paradigma (sistema de crenças) acreditam? 

Quando entendemos que a mente cria a nossa realidade (colapso da função de 
onda) passamos a criar a abundância que queremos. 

Para resolver isso é preciso entender que somos um todo: consciente, 
subconsciente e inconsciente. Mental e emocional. 

Quando temos um trauma, uma programação seja mental ou emocional, contra o 
progresso, a riqueza, a evolução e a felicidade, temos um problema grave. Este 
programa é ativado sempre que estamos perto de atingir esta fronteira do 
crescimento. Pode ser um determinado valor de salário, uma propriedade, uma 
situação de felicidade; qualquer coisa que esteja acontecendo que nos propicie 
crescimento. Então o programa faz com que percamos tudo; seja um emprego, uma 
renda ou qualquer possibilidade de crescimento. 

Começamos de novo outra vez e outra... É familiar para você essa situação? 

Sempre que vai atingir uma boa situação perde tudo e tem de começar de novo? 

Limpando-se a mente e as emoções dessas programações negativas tudo se 
resolve. 

O que nós pensamos nós criamos. Se quiser uma prova faça uma experiência 
negativa sobre você mesmo. Pense em algo ruim para te acontecer e veja o que 
acontece. 

Criar o positivo e o negativo envolve a mesma energia. Por que criar então sempre o 
negativo? Por causa da visão que a pessoa tem da vida. 

Qual a sua escolha? Ser feliz ou infeliz? Prosperar ou não? 

Tudo é uma escolha. É seu livre arbítrio. 

O que você pensa que é real é real. Acredite ou não nisso. Entenda isso ou não. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/dinheiro-cai-do-ceu.html
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O universo é regido por leis. O universo é pura energia. Toda energia pode ser 
polarizada de forma negativa ou positiva. Toda energia é informação. Essa 
informação pode ser alterada. Consciência é energia. Consciência é informação. 
Toda informação pode ser transferida. Podemos moldar nossa consciência da forma 
que quisermos. Quando entendemos isso temos nossa vida em nossas mãos. 
Quando não entendemos, nossa vida está nas mãos dos outros. 

 

 

Novo Paradigma na Carreira Profissional 

Com a experiência vivida em mais de 20 empresas de grande porte, a maioria 
multinacionais com atividade nas áreas: bancária, farmacêutica, de autopeças, 
tecnologia da informação, telecomunicações, material de construção e 
automobilística, conheci a fundo a dificuldade dos colaboradores em galgar novas 
posições, seja em que nível for. 

Hoje a competição tornou-se mais acirrada e é preciso aprender novas habilidades 
para vencer na carreira. É preciso ter um diferencial estrutural para conseguir os 
resultados que impulsionem a carreira além do que é considerado normal hoje em 
dia. 

Na prática todos tem a mesma formação e esta formação está dentro do paradigma 
vigente. Um paradigma que limita a visão de mundo. A visão de como é na realidade 
a realidade. 

Desta forma temos uma hierarquia já estabelecida dentro da qual qualquer mudança 
significativa implica em apresentar resultados espetaculares. Isso é óbvio é muito 
difícil dentro do conhecimento que se obtém nas escolas. Já que todos recebem o 
mesmo. 

Como se destacar dentro de estruturas hierárquicas rígidas. Principalmente em 
função da idade e do tempo dentro da empresa? 

Para superar isto é preciso dar um enorme salto de compreensão da realidade. 
Mudar totalmente de paradigma. Enxergar o que ninguém mais enxerga. Ver 
possibilidades que ninguém mais vê. Descobrir novas possibilidades dentro das 
infinitas possibilidades da realidade.  Criar um novo mercado e novos produtos. 
Adotar novas estratégias de negócios. 

A compreensão do novo paradigma permite entender claramente o que significa a 
física quântica no mundo dos negócios. Qual a diferença entre as pessoas que já 
entenderam o significado das descobertas dos físicos e as demais pessoas que não 
tem sequer ideia do que está acontecendo? O que os físicos descobriram no século 
XX aplica-se apenas a novos equipamentos eletrônicos? E nas habilidades de 
análise e síntese dos executivos e empresários? O que tem a ver uma coisa com a 
outra? 

Antes da Segunda Guerra Mundial alguns físicos tentaram desesperadamente que 
os governos entendessem a gravidade da situação e as novas possibilidades de 
armamentos que o entendimento do mundo atômico permitia. Praticamente ninguém 
dava a mínima para todos os alertas dos físicos. Somente quando a guerra eclodiu e 
falou-se que o inimigo poderia ter uma arma do novo paradigma é que “acordaram” 
para a nova realidade. Foi preciso uma guerra mundial para que saíssem da zona de 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/novo-paradigma-na-carreira-profissional.html
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conforto. E isso só porque o inimigo poderia também desenvolver. O resultado desta 
história todos conhecem. 

Nas outras áreas essa revolução ainda não aconteceu. Ainda vivemos como se 
nada tivesse sido descoberto sobre o átomo. E usando-se toda a parafernália 
eletrônica sem ideia do que ela significa. Aperta-se botões ou clica-se. 

O diferencial na carreira e nos negócios está na próxima revolução. A evolução da 
consciência. A consciência de que a consciência cria a própria realidade. Um salto 
de autoconsciência. 

No filme “Planeta dos Macacos: A Origem” temos uma visão exemplar disto. 
Comparem o olhar de um chimpanzé normal, o olhar do César, o olhar dos humanos 
de hoje em dia e o olhar dos cientistas que aparecem no documentário “Quem 
somos Nós?”. 

 

 

Relacionamentos Afetivos e Zona de Conforto 

 

Assista o DVD - peça o seu pelo e-mail: heliocoutoquantum@gmail.com 

 
Se existe uma área onde a zona de conforto é destrutiva ao máximo é nos 
relacionamentos afetivos. Como neste caso a dinâmica de crescimento de duas 
pessoas está envolvida, os dois precisam crescer com a mesma velocidade. 

Isso raramente acontece. 

As pessoas não percebem onde estão quando se encontram; numa situação em que 
há o Princípio da Incerteza em ação. Posição e Momentum. 

A Posição mostra como a pessoa está vivendo. Qual sua situação mental, 
emocional, financeira, profissional, afetiva, etc. Mas, não sabemos qual seu 
Momentum, sua velocidade de crescimento em todas essas áreas.  

Quando o momentum de um é maior do que o do outro eles podem conviver por 
algum tempo sem problemas aparentes. Esse tempo é normalmente curto. Hoje em 
dia em dois ou três meses já se consegue avaliar isso e os relacionamentos 
acabam. Se dura mais que isso é porque um dos dois resolveu “empurrar com a 
barriga”.  Porém, quanto mais tempo passa, mais distantes ficam um do outro. É que 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/relacionamentos-afetivos-e-zona-de.html
http://4.bp.blogspot.com/-GiTpj79ZnR0/T6qGQ0t47DI/AAAAAAAAAS4/-0pfyAN4v8Y/s1600/digitalizar0001.jpg
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o momentum diferente faz isso inevitavelmente. Pensem em dois ângulos diferentes 
de crescimento e verão a distância entre os dois depois de um tempo. 

No início quando se encontram compartilham durante um tempo uma determinada 
posição. É uma faixa pequena de espaço, que logo desaparece à medida que o 
momentum de um dos dois se acelera. E isso acontecerá de uma forma ou de outra, 
a não ser que os dois criem uma hierarquia entrelaçada, onde se estimulam 
mutuamente à crescerem juntos. E a resposta de ambos é de dar o máximo de si 
mesmos no seu crescimento pessoal. Assim eles entram no mesmo momentum e 
isso pode ser perpetuado. 

Caso ambos pensem em “empurrar com a barriga”, a ação dinâmica do Universo 
fará com que se mexam. É o que se chama Teoria do Caos. Então um dos dois 
começa a crescer. O universo é um local de crescimento frenético. Ir contra isso é 
arrumar problema com certeza. 

Existe ainda uma outra questão. O Princípio de Equidade. Estudos dos psicólogos 
americanos constataram isso. Classificando-se os dois numa escala de 1 a 10, não 
pode haver diferença maior que dois pontos entre ambos. Se isso acontecer o 
relacionamento é inviável. O que pode haver entre uma balconista de lanchonete e 
um executivo? Sexo pode haver, mas quando ele tiver que apresentá-la à sua mãe a 
situação se complica. 

Desta forma é preciso verificar que a distância é maior que dois pontos em cada 
área de vida: mental, emocional, profissional, educação, espiritual, afetiva, etc. 
Porque na média pode dar dois pontos, mas se existir uma diferença muito grande 
em alguma das áreas o relacionamento ficará comprometido. 

Por que o momentum acaba com os relacionamentos? Por causa da zona de 
conforto. 

O fato das pessoas não darem o melhor de si mesmas em tudo que é preciso fazer, 
causa essa diferença. Na prática como isso funciona? 

É preciso ler livros de várias áreas simultaneamente. Livros difíceis. 

Refinar e limpar o emocional sem parar, eliminando os bloqueios, traumas, nós, 
tabus, preconceitos, auto sabotagem, paradigma irreal, etc. 

Unindo-se ao Todo cada dia mais. 

Deixando o ego de lado cada dia mais. 

Pensando no bem do outro mais do que no próprio. 

Dando mais do que recebe. 

Crescendo afetiva e sexualmente sem parar. 

E aqui temos um grave problema até hoje não resolvido pela humanidade. Se existe 
tabu é esse. E por que isso é tabu? Porque é aqui que está a afetividade e o amor. É 
preciso dar. É preciso baixar os escudos. É preciso ser humano. É preciso pensar no 
prazer do outro. É preciso fazer com amor e não mecanicamente. É preciso 
aprofundar o sentimento cada vez mais. A intimidade tem de crescer sem parar. 

O que vemos hoje na humanidade? Uma relação sexual termina quando um dos 
dois tem um orgasmo! E como são necessários apenas alguns minutos para que 
isso aconteça vocês já sabem como fica a afetividade. Zero! Essa é a norma. 
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Todo terapeuta que escuta a verdade que seus clientes contam constata isso. O 
resto é a mentira social. Essa é a verdade nua e crua. 

E isso contamina todo o resto da vida da pessoa. Pensa-se que as áreas são 
independentes. Posso viver sexualmente de um jeito e profissionalmente de outro. 
Na verdade tudo está interligado e quando uma coisa não vai bem ela afetará todo 
resto. Ou evoluímos como um todo ou temos problemas. 

Vocês podem ver o estado da humanidade hoje e o tabu sexual que existe. É uma 
coisa só. Toda essa crise em todas as áreas e o problemas afetivo/sexual são uma 
coisa só. Por isso está tão difícil resolver a crise. Por isso existe tanta resistência em 
resolver os problemas. Porque nesta área quem quer mexer? 

Enquanto a humanidade não enfrentar isso de frente, soltando todos os tabus e 
preconceitos não haverá solução, porque não haverá amor real entre os humanos. 
Fazer amor tem uma função muito maior do que se pensa hoje. As energias 
envolvidas são sagradas. São divinas. É preciso urgentemente rever esses 
conceitos. O sexo é sagrado. Tem de ser feito como um ato divino. Entre duas 
centelhas divinas. 

E o que faz uma centelha divina? Ela se doa sem parar. 

 

 

Amor e Rejeição 

Esta é a dor mais profunda que o ego pode sentir. Quando isto acontece e 
inevitavelmente um dia acontece, o sentimento de perda é brutal. O mundo se abre 
a nossos pés e nada mais importa ou tem valor na vida. Todas as nossas 
esperanças de amar e ser amado se desvanecem. Uma profunda depressão é o 
resultado do sentimento de perda se isso não for contido a tempo.  Os olhos perdem 
o brilho e o mundo torna-se cinzento. 

Esse processo pode levar anos para se desfazer e isso pode destruir totalmente a 
vida da pessoa. Torna-se amargo e ressentido. A um passo do desespero e de atos 
impensados. Quantos suicídios veem daí? 

A rejeição nos atinge desta forma porque achamos que não temos nenhum valor. 
Não passa pela nossa cabeça que isso não é um problema nosso; é um problema 
do outro. Quem está rejeitando é o outro. 

Quando se tem o conhecimento e o controle da nossa própria produção de 
neurotransmissores e hormônios este sentimento de rejeição pode ser resolvido em 
questão de horas ou dias no máximo. Todo sentimento tem uma base bioquímica. É 
uma via de mão dupla. É possível criar e descriar. Então podemos tratar a situação 
de forma racional. 

O que devemos fazer numa situação assim? 

O senso comum nos diz para rejeitar também e talvez até odiar a outra pessoa. É 
um contra-ataque lógico. 

Neste caso a lógica não funciona. 

O que devemos fazer é continuar amando, emanando amor como sempre fizemos. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/amor-e-rejeicao.html
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Não importa o que o outro faz devemos continuar amando sempre. E não é um amor 
impessoal. É com o mesmo amor que sentíamos. Na verdade não deve haver 
nenhuma interrupção deste sentimento. Independentemente do que o outro faça. O 
amor não deve cessar nunca. Desta forma a dor não se instala e continuaremos 
felizes. 

Isto pode parecer utópico e impossível para quem lê apressadamente. Podem achar 
que isso não existe. Que é teoria e romantismo. 

Não é. 

Isso é absolutamente real e possível. Quando se atinge um nível de fusão com o 
Criador isso passa a ser o normal. Aliás, não poderia ser de outra forma. Quando 
nos tornamos amor só podemos amar. Não há como ser diferente. É uma felicidade 
contínua. Amamos independente das circunstâncias. Mesmo rejeitados continuamos 
amando o outro. 

Continuaremos tratando bem, comunicando-nos, amando como sempre, embora 
não possamos expressar em sua totalidade o amor que sentimos. Porque esse é um 
problema criado pelo outro. 

Esta é a única solução que existe. A única solução que funciona. A única atitude que 
podemos tomar para manter a nossa felicidade. 

Continuar amando sem cessar, pois o amor é tudo na vida. 

 

 

High Frequency Trading - HFT 

É interessante notar a resistência que a maioria das pessoas tem a qualquer 
assunto referente à Mecânica Quântica, quando se trata do significado dos 
fenômenos quânticos. 

Porém, quando isso é aplicado em tecnologias de uso na vida comum ninguém se 
opõe praticamente. 

Isto mais uma vez está sendo comprovado no caso das máquinas de alta frequência 
usadas nas negociações de ativos financeiros. 

Estas máquinas com programas algorítmicos permitem executar 40 mil operações 
num piscar de olhos. Literalmente. Hoje em dia 56% das negociações nos Estados 
Unidos são realizadas pelas HFT. Hoje as negociações já ocorrem em 
microssegundos. A milionésima parte de um segundo. 

Ao que parece hoje o limite para uma operação é de 10 microssegundos. Na 
verdade querem chegar à velocidade da luz. 

Para isso é preciso que as máquinas estejam o mais perto possível do computador 
que processa a bolsa de valores por exemplo. Este é um serviço que já está sendo 
prestado também. A cada 160 quilômetros ganha-se 1 milissegundo no tempo da 
operação. Quem tem mais velocidade faz mais operações. Procura-se a menor 
latência possível entre uma ordem e sua execução. Hoje em dia estar informado é 
ser mais rápido que o concorrente. Não basta ter a informação é preciso ser rápido. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/high-frequency-trading-hft.html
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O objetivo é ganhar 0,001 euros em cada operação. Multiplique isso em 
microssegundos, oito horas por dia, 5 dias por semana, 52 semanas por ano... 

Enquanto um operador humano pensa o que fazer as maquinas já fizeram milhões 
de operações. É por isto que elas são cada dia mais utilizadas. 

Os algoritmos são feitos por matemáticos, físicos, engenheiros e até músicos. Não 
importa mais a economia real e sim a velocidade da operação. Descobrir 
oportunidades e tendências usando maquinas que criem um grande fluxo aleatório 
de ordens de compra e venda em menos de um segundo. É possível induzir as 
outras máquinas a agirem quando se coloca um grande número de ordens de 
compra e venda sem uma lógica aparente. 

Por enquanto há um operador que observa as máquinas, mas isso implica em menor 
velocidade de decisão e quanto maior a velocidade maior o ganho. Portanto... 

Vejam até onde está indo o uso da tecnologia para se obter ganhos financeiros. 

O outro lado da moeda é a qualidade da informação e a capacidade de gerar 
algoritmos cada vez mais eficientes e rápidos. Para ter uma ideia de como é um 
algoritmo vejam o livro “High Frequency Trading” de Irene Aldridge. 

O conhecimento para analisar o mercado e criar os algoritmos pode ser transferido 
através da Ressonância Harmônica. Que é uma aplicação da Mecânica Quântica em 
termos de in-formar quem deseja exponenciar seu conhecimento. 

 

 

Alegria e Prosperidade 

Quando estou no metrô olho o rosto dos demais passageiros. Na maioria vejo um 
silencioso desespero. Uma tristeza profunda. Uma desesperança. 

A prosperidade em todos os aspectos e em todas as áreas somente advém de uma 
profunda alegria. Aquele sentimento de fundo que permeia todas as nossas ações. 

Este tipo de alegria somente temos, quando sentimos aquela sensação de fluxo 
oceânico com a criação. Essa alegria de ser um só com o Criador e toda a criação é 
que permite criar todas as situações que queremos e desejamos. 

Quando se chega nesse ponto é instantâneo. Essa alegria é fruto de saber, de 
conhecer. Não é achar; é saber. Existe uma enorme diferença. Saber é vivenciar. 
Tem-se certeza porque se conhece. É vivenciado. 

Tudo que existe no universo só pode ser criado com extrema alegria. 

Uma alegria genuína. A alegria das crianças inocentes e boas. Essa alegria de 
deslumbramento e gratidão que sentimos quando estamos em êxtase. 

Essa experiência de pico, como Maslow falava, é essa experiência cósmica de união 
com o Todo. Isso em algumas pessoas acontece uma vez na vida, em outras que 
chegaram na fusão com o Todo, passa a ser o sentimento contínuo de amor sem 
fim. 

É a alegria de amar incondicionalmente. Quando chegamos num ponto em que não 
há mais possibilidade de outro sentimento que não o amor. Amor numa intensidade 
tão grande, numa amplitude tão imensa, que não importa mais de que lado das 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/alegria-e-prosperidade.html
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dimensões da realidade estamos. Continuamos amando sem cessar. Sem tabus e 
sem preconceitos. Puro amor. 

Pura doação. Criando uma hierarquia entrelaçada que se reforça por si só. 

É com essa alegria que criamos o que queremos, desejamos ou precisamos. 

Caso não se esteja criando com facilidade é porque está faltando essa alegria pura, 
transbordante, infinita. 

Como se pode chegar a sentir continuamente essa alegria? Entregando-se 
incondicionalmente ao Todo e deixando que Ele dirija sua vida. 

 

 

Transferência de Consciência 

Considerando: 

 

A integração entre ciência e espiritualidade feita por Francisco Di Biase e Mário 
Sérgio F. da Rocha, feita em “Ciência, Espiritualidade e Cura”. 

Que o Nobel de Física, John Archibald Wheeler, criou a expressão: “It from bit”, para 
descrever como é o universo, composto por bits de informação e não por matéria e 
energia (Dean Radin, “Mentes Interligadas”). 

Que a coerência quântica emerge nos microtúbulos neurais (Hameroff e Penrose). 

Que Jantsch descreveu a holoarquia auto-organizadora. 

Que Chalmers afirmou que a informação é uma propriedade fundamental. 

Que Leon Brillouin demonstrou a equivalência entre informação e neguentropia. 

Que Atlan desenvolveu a Teoria Auto-organizadora. 

Que Ylia Prigogine, Nobel, desenvolveu a Teoria das Estruturas Dissipativas, que 
geram ordem através do caos. 

Que Seager desenvolveu a correlação semanticamente significativa. 

Que a Lei de Conservação de informação é tão fundamental como a lei da 
conservação da energia. 

Que Stonier sustenta que a informação é o princípio organizacional cósmico. 

Que Grof disse que “a consciência é um fato primordial da existência e dela emerge 
tudo que existe” (Capra). 

Que David Bohn desenvolveu a teoria do holomovimento. 

Que De Broglie “propôs um novo tipo de campo, cuja atividade é dependente do 
conteúdo da informação” (Di Biase). 

Que o potencial quântico de Bohn conduz “informação ativa” e não decai com a 
distância. 

Que a não-localidade permite uma velocidade maior que a da luz. 

Que Alain Aspect provou a não-localidade. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/transferencia-de-consciencia.html
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Que a descrição de Laszlo  em “Ciência e o campo akashico”. 

Que Pribram descreveu a teoria holonômica de funcionamento cerebral e sua 
“equação de onda neural”. 

Que Sheldrake desenvolveu a teoria dos campos morfogenéticos e ressonância 
mórfica. 

Que Froehlisch escreveu “Long-range coherence and energy storage in biological 
systems”. 

O que descreve a Teoria do Caos. 

A teoria do campo unificado de Gurwitsch. 

O descrito em “Electromagnetic Fields and Life”, A. Presman. 

O modelo fractal. 

Os experimentos de Fritz Albert Popp com biofótons e DNA. 

As pesquisas de Georges Lakowsky. 

Os experimentos de entrelaçamento entre sujeito/sujeito descritos por Erwin Laszlo 
em “La ciência y El campo akásico”. 

As experiências de Jacques Benveniste. 

As experiências de visão remota de Hal Puthoff e Russell Targ. 

As experiências de Cleve Backster. 

Etc. 

Minhas experiências com transferência de informação entre humanos e humanos, 
animais e humanos, arquétipos e humanos, cursos/livros/etc. e humanos, 
sujeito/sujeito em dimensões diferentes, sujeito/sujeito em tempos diferentes, 
personagens literários/cinema/etc. e humanos, etc. 

Outras experiências feitas por mim e que revelarei no devido tempo. 

Permitiram que eu chegasse à conclusão de que as infinitas possibilidades são a 
mais pura verdade. 

 

 

A Solução Elegante 

Quando volto de um milhão de anos à frente e vejo a humanidade atual eu choro. 
Vejo quanto ela terá de sofrer ainda para chegar à paz e felicidade. 

Choro porque é tão simples ser feliz e tão difícil da humanidade compreender. 

Bastaria que um número mínimo de pessoas se iluminasse para que por 
ressonância os demais também se iluminassem. 

E para isso acontecer é preciso que essa minoria colocasse o foco de tudo que 
fazem, pensam e sentem na solução do problema. Focassem apenas a solução e 
sentissem isso. 

“Tudo que pedirem, crendo que receberam, receberão.”. 

Tudo que é preciso saber sobre manifestação da realidade está contido nesta frase. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/solucao-elegante.html
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Crendo que receberam está no tempo passado, portanto já existe. Já está feito. Só 
então receberão. Somente depois de crerem com 100% de certeza é que o desejo 
será alcançado.  E qual o problema para acreditar que já recebeu? É apenas um 
pensamento, uma crença. Um único pensamento muda toda a sua vida. Todos tem 
uma mente que pode pensar o que ela quiser. Todos tem sentimento podendo sentir 
o que desejam. 

Nada está impedindo o seu progresso, sua felicidade, sua evolução. Absolutamente 
nada. 

Qualquer mendigo tem um cérebro com 100 bilhões de neurônios e trilhões de 
sinapses. Estruturalmente um cérebro como o de todos os gênios que já passaram 
por aqui. Mas, a questão não está no hardware. Ele é perfeito. O software é o 
detalhe. O programa, o paradigma, o sistema de crenças. O que você acredita que é 
real é real. Literalmente. Acredite ou não. 

A mesma quantidade de energia requerida para manifestar algo negativo pode ser 
usada para algo positivo. A mesma! É só uma questão de direcionamento. De 
escolha. 

Quando deixamos nossa mente vagar sem direção, sem foco, entramos na entropia 
psíquica e a desordem se instala. Quando focamos no que queremos entramos na 
neguentropia. Na ordem. 

Basta um único pensamento para mudar qualquer situação na vida. Só que esse 
pensamento não pode ser seguido por outro que destrói o anterior. É preciso manter 
o foco continuamente para que a manifestação aconteça. 

Por exemplo: existe algum nano segundo na sua vida em que você deixa de ser 
torcedor do seu time? É claro que a resposta é não. Então qual a dificuldade de 
torcer por você mesmo? De acreditar que a 
casa/carro/apartamento/saúde/dinheiro/relacionamento já existem? 

É uma escolha do que pensar. Em que pensar. Do que sentir. Em que acreditar. É 
um simples pensamento que decide nosso destino. 

 

Este é o poema que Nelson Mandela lia... 

 

"Não importa o quão estreito seja o portão e quão repleta de castigos seja a 
sentença, eu sou o dono do meu destino, eu sou o capitão da minha alma". 

 

OUT OF THE NIGHT THAT COVERS ME... 

 
Out of the night that covers me  
black as the pit from pole to pole  
I thank whatever gods may be  
for my unconquerable soul 
 
In the fell clutch of circumstance  
I have not winced nor cried aloud  
Under the bludgeonings of chance  
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my head is bloody, but unbowed 
 
Beyond this place of wrath and tears  
looms but the horror of the shade  
and yet the menace of the years  
finds, and shall find me, unafraid 
 
It matters not how strait the gate  
how charged with punishments the scroll  
I am the master of my fate  
I am the captain of my soul 
 
"Invictus" 
William Earnest Henley 

 

 

Continuum Espaço/Tempo 

 “Há um número infinito de realidades paralelas que coexistem conosco no mesmo 
quarto”. 

Steven Weinberg, Prêmio Nobel de Física (1979) 

Existem centenas de ondas de rádio penetrando onde você está. Se ligar o rádio só 
poderá ouvir uma frequência por vez. Cada estação tem uma frequência diferente, 
uma energia diferente. No universo estamos ligados à uma frequência de uma 
realidade física. 

O parágrafo acima é um resumo do que o Prêmio Nobel disse. 

Quando entendemos isso fica muito fácil aceitar a diversidade de realidades que 
temos no universo. Nossa realidade física é uma dimensão que está dentro de 
determinados parâmetros ou constantes físicas. Existe N dimensões além da nossa, 
cada uma com sua frequência específica. 

Da mesma maneira que existe vida em nossa dimensão também existe vida em 
outras dimensões. Cada uma de acordo com as características da matéria daquela 
dimensão. 

A consciência é a mesma em todas, pois a consciência permeia todas as realidades 
e é a realidade última do universo. 

Viajar através destas dimensões é uma questão de habilidade, que pode ser 
aprendida e desenvolvida com o tempo. E o tempo também é um continuum que nós 
humanos dividimos em passado, presente e futuro. Só que isso é uma questão 
puramente mental nossa. Na verdade é um continuum. 

Nossa consciência pode plasmar um corpo que pode “viajar” através das dimensões. 

Devo lembrar que no mesmo local existem várias realidades paralelas, com seus 
habitantes, flora, fauna, geografia, etc. 

Da mesma forma que nós podemos ir lá, eles também podem vir aqui. É uma via de 
mão dupla. É uma questão de conhecimento e capacidade. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/continuum-espacotempo.html
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Em mecânica quântica se diz que se não há um impedimento para algo existir, então 
ele existe. Traduzindo: as infinitas possibilidades são reais. 

Portanto, a vida pode tomar infinitas formas de acordo com o meio em que surja. 

Existe vida por todo o universo e seus habitantes contatam conosco principalmente 
através da consciência ou através de dimensões não tão sólidas como a nossa. 

É preciso expandir o paradigma para entender que a vida extraterrestre é uma 
realidade. 

 

 

Joey 

Assim que vi o anúncio do filme “Cavalo de Guerra” senti que era algo muito 
especial. 

Comprei imediatamente o livro e o li quase de uma tirada só. 

Senti então que tinha uma ligação muito forte com este cavalo. 

Entrei em contato com ele para uma troca de energia e de informação. 

Imediatamente ele apresentou-se e enviou-me uma energia verde esmeralda muito 
contundente, que penetrou em minha cabeça e chakra cardíaco. 

Ele é extraordinário. É um perfeito psicólogo com uma capacidade de avaliação da 
personalidade humana incomparável. 

Durante todo o tempo que esteve conosco naquela vida demonstrou ter uma visão 
taoista da vida. Fazia o que era preciso no momento e aguardava melhores dias. 
Seguindo o fluxo do Tao. Embora talvez ele não tivesse em vida essa visão da 
realidade. Mesmo sendo um cavalo de guerra podia puxar um arado quando era 
necessário ou puxar uma ambulância. Com mais 5 irmãos trabalhando em equipe. 

Quando seu grande amigo morreu, ele o entregou nas mãos do deus-cavalo. Da 
mesma forma que nós humanos antropomorfizamos a imagem de Deus. E com 
certeza o deus-cavalo o acolheu para um merecido descanso antes da próxima 
jornada entre nós. 

Joey continuou então sua vida e no final depois de ver tantos horrores que os 
homens conseguem fazer aos seus irmãos, encontrou aquele que o amava. 

Joey nos deu um maravilhoso exemplo de vida. Oxalá um dia os humanos deste 
planeta tenham a compreensão da vida que ele tem. 

Joey, meu amigo, continuaremos nos vendo pela eternidade a fora. E quando te 
tornares humano, poderemos nos abraçar como humanos. Por enquanto nos 
saudamos como cavalo e humano. Minha centelha saúda a tua centelha. Namastê. 

Conte comigo amigo em sua evolução eterna. 

 

 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/joey.html
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Batman e Robin 

Esta famosa dupla das estórias em quadrinhos tem muito a nos dizer. 

Em primeiro lugar, são um exemplo de hierarquia entrelaçada. Um exponencia o 
outro mutuamente. 

Saem da zona de conforto continuamente. 

São uma equipe. Trabalham em conjunto. 

Deixam o ego de lado em prol do bem comum. 

Lutam pelo bem. 

São incógnitos, pois a mão direita não precisa saber o que a esquerda faz. 

Não precisam de reconhecimento público. Fazem o bem pelo próprio bem. 

Trabalham incansavelmente. 

Usam um arquétipo poderoso para amedrontar os negativos. 

A camaradagem das horas vividas na luta é por si só uma recompensa para aqueles 
que elegeram a luta pelo bem. 

Os sacrifícios não importam, pois o aço é temperado assim. Quanto maior o desafio 
mais forte ficamos. 

Eles se impõem os desafios, não esperando que a vida os apresente. É assim que 
se cresce mais rápido. 

E o que é mais importante, eles se amam. 

Pois só o amor uniria duas pessoas assim. Compartilhar os desafios juntos no 
mesmo ideal de fazer o bem implica que ambos amam a humanidade; e como o 
amor não pode ser represado, ele inevitavelmente se expande entre os dois. 

Vocês já viram como os jogadores do futebol americano se cumprimentam? Dão 
cabeçadas entre si, chocam os tórax entre si e dão abraços fortes. 

Lembram da final da NBA quando o Chicago Bulls ganhou o título e Michael Jordan 
abraçou Phil Jackson? Somente quem já abraçou de verdade sabe o que eles 
sentem. Dois companheiros de jornada.  E é uma delícia poder conviver na jornada 
da vida desta forma. 

O DVD “Paixão” exemplifica as várias possibilidades do amor. 

O amor é a essência do universo. É a base de tudo. Um dia os físicos descobrirão 
isso. O último fundamento da realidade. 

 

 

Diferencial Competitivo na Carreira 

Imaginemos um alto executivo que começa a fazer o processo da Ressonância 
Harmônica com 160 funcionários em seu departamento. Um ano depois ele está 
com mais de 1.000 funcionários e já foi promovido duas vezes. Neste ano ele 
conseguiu novos clientes para a empresa competindo com os gigantes do setor. Um 
desses clientes é um contrato de 150 milhões de dólares. Com isso ele chama a 
atenção do mercado e começam a contatá-lo para uma troca de empresa. São 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/batman-e-robin.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/diferencial-competitivo-na-carreira.html
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várias empresas interessadas no seu trabalho. Esse processo leva alguns meses, 
pois ele negocia de forma magistral tanto a sua saída, quanto os benefícios no novo 
emprego. Na nova empresa, uma gigante mundial no setor, ele começa fazendo 
cursos nos Estados Unidos, França e Espanha. Neste meio tempo comprou um 
novo apartamento e etc. 

Imaginemos outro executivo. Um gerente de vendas de um produto altamente 
competitivo e lucrativo. Um ano depois da Ressonância a empresa pulou da 
quadragésima terceira posição no mundo (43) para segunda (2). Conseguindo 
contratos concorrendo com a empresa líder de mercado no mundo. 

Imaginemos uma vendedora que em seis meses de empresa bate sistematicamente 
as metas e é a primeira em vendas na empresa. 

Imaginemos uma gerente de banco, no setor imobiliário, que coloca sua filial em 
primeiro lugar em toda a regional. Que em 3 meses bate a meta do ano. Quando é 
promovida são necessários 7 gerentes para substituí-la. Em enquanto ela está na 
regional esta é líder seguidamente por 3 anos. Quando ela sai a filial perde a 
liderança em um mês. E ela é a referência nacional neste conhecimento dentro do 
banco. 

Qual o denominador comum nestes casos? A Ressonância Harmônica. 

Todos alcançaram esses resultados após o início das transferências de informação. 

Todos tem a mesma formação acadêmica que as demais pessoas. Cursaram as 
mesmas escolas, o mesmo currículo, os mesmos livros, etc. O que fez a diferença? 

O conhecimento que não é passado nas escolas sejam elas de que nível ou país 
forem. 

Normalmente já existe uma diferença entre escolas, métodos, currículo entre o que 
uma minoria aprende e os demais. Conhecimento é poder. 

O que acontecia na França no século XIX acontece até hoje. Não queriam que o 
povo recebesse educação. Por motivos óbvios. 

Além disto, o conhecimento que faz a diferença não está nos currículos escolares. É 
o que se chama de conhecimento oculto. Oculto de ocultado. Não há nada de 
misterioso nele, apenas que é ocultado do vulgo ou da massa ignara. É assim que 
eles falam. 

Enquanto isso as pessoas tem a vã esperança de que poderão competir no mercado 
e conseguirem o que eles conseguem (aqueles da educação especial). Ledo 
engano. 

Só que esta esperança é muito bem introjetada na mente das pessoas e vocês 
sabem a esperança é a última que morre. 

Com a Ressonância é possível quebrar esse monopólio de conhecimento. Qualquer 
pessoa interessada pode receber todo o conhecimento que deseja. E o 
conhecimento que faz a diferença. Não o conhecimento curricular, este não faz a 
diferença porque todos o recebem. O conhecimento dos Arquétipos (ops! Isso 
deveria ficar oculto!), o conhecimento mental, o emocional, as experiências dos 
maiores expoentes naquela área específica ou qualquer área imaginável. Todo o 
conhecimento universal pode ser acessado e transferido. 
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Como é possível isso é explicado pela Mecânica Quântica (ops! Isso também 
deveria ficar oculto). E esse é um ocultamento muito bem sucedido. Quando se fala 
disto a reação é de ceticismo e dizem: “Isso é mágica”. Esquecem o que Arthur 
Clarke disse: “Toda tecnologia avançada é confundida com magia”. 

Como o processo de difamação dos cientistas que divulgam a Mecânica Quântica foi 
muito bem feito, levará um bom tempo para que as pessoas entendam que estão 
sendo logradas. Embora usem todos os produtos feitos com a tecnologia da 
Mecânica Quântica. 

Voltando ao nosso assunto de hoje. Todos os cursos, livros, conhecimentos 
pessoais de todos os níveis, países, dimensões podem ser transferidos para quem o 
deseja. 

Os exemplos acima mostram na prática o que acontece quando se usa a 
Ressonância e se quer realmente progredir. 

Quando os céticos pedem provas de que funciona deveriam atentar para esses e 
muitos outros casos. 

Ciência é isto. Quando se pode reproduzir um resultado sistematicamente. 

Para entender como funciona é preciso estudar. Ou a pessoa acha que pode 
entender realmente como a luz chega na sua residência sem fazer um curso de 
Engenharia Elétrica? Ou de Engenharia Eletrônica para entender um mp3? 

Da mesma maneira a mecânica quântica pode ser entendida por quem se dispuser a 
estudá-la. 

O importante é a prática do conhecimento. Agora existe um meio que permite 
qualquer pessoa competir com sucesso. O conhecimento que ninguém tinha acesso, 
agora está disponível para quem sabe discernir entre ciência e magia. 

 

 

Suicídio 

Esta semana chegou ao meu conhecimento mais um caso de suicídio de uma 
pessoa conhecida de um cliente. 

Mais uma vez o suicida não sabia da existência da Ressonância Harmônica. 

Ano passado somente em um mês foram três pessoas que se suicidaram e que 
eram conhecidos de pessoas que frequentam as minhas palestras. E todas elas não 
sabiam deste trabalho. 

Alguns anos atrás dando uma palestra, conheci uma senhora que já havia tentado o 
suicídio três vezes cortando os pulsos. Inclusive ela estava com o curativo nos dois 
pulsos. Pediram-me que cuidasse dela. Comecei a tratar com a consultoria de 
Ressonância e em uma semana havia acabado o problema dela não querer viver. 
Uma semana. 

Por que alguém cometeria suicídio? 

O grau de infelicidade é tão imenso que não se vê saída e a falta dos 
neurotransmissores é insuportável. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/suicidio.html
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Os sentimentos humanos são uma via de mão dupla. O que você pensa e sente 
afeta a produção dos seus neurotransmissores. E alterando-se a produção deles 
pela própria pessoa, mudam-se os sentimentos da mesma. Isto é, com o estímulo 
certo a própria pessoa produz o que precisa e passa a um estado de força e 
felicidade. Então acaba o problema do suicídio e ela pode resolver seus problemas 
de forma racional. 

Basta elevar sua autoestima que está resolvido. 

 

Alguns anos atrás também, outra cliente conversando comigo disse: 

- Você ficará bravo comigo. 

- Por que eu ficaria bravo? 

- A mulher do oitavo andar se jogou do prédio e não falei de você para ela. 

- Por que você não falou do meu trabalho? 

- Eu achei que você não iria tratar dela. 

- Quem decide isso sou eu! 

 

E assim mais uma vida foi perdida porque alguém decidiu se eu iria atender ou não. 
Se a pessoa iria entender meu trabalho ou não. Etc. 

Quantos suicídios mais terremos de conhecidos de quem já faz a Ressonância? 

Todas as pessoas com tendências suicidas que já me trouxeram foram recuperadas. 
Até hoje ninguém que tratei cometeu suicídio. E olhem que os casos que chegam 
até mim já são muito complicados, porque as pessoas veem na Ressonância 
quando já tentaram de tudo e foram em todos os lugares. 

No mundo por ano temos mais ou menos 1 milhão de suicídios. Esses casos quase 
nunca são noticiados, porque os editores sabem que tudo que se noticia aumenta de 
ocorrência. Portanto, existe um controle total sobre essas notícias. 

Desta forma as pessoas pensam que este é um problema mínimo já que quase 
nunca ouvem alguém falar disto. 

 

Como fica o suicida? 

Vocês sabem que energia não se perde só se transforma. Portanto, para onde vai a 
energia da pessoa? Continua com ela até que se esgote. Só então ela poderá 
passar para um novo estágio de recuperação. Enquanto isso ela ficará num 
momento congelado, revivendo a última cena da sua vida, já que ela parou de viver 
nesta dimensão. Enquanto vivemos estamos gastando nossa energia vital de 
nascença. Qualquer evento que termina a vida abruptamente não faz com que a 
energia vital acabe. Apenas paramos de viver numa dimensão, mas na outra 
continuamos. E como havia uma programação para a vida daquela pessoa, esta 
programação tem de ser retomada. Existem aprendizagens e experiências que estão 
programadas probabilisticamente para se viver numa vida. Isto tem de acontecer de 
um jeito ou de outro. Abortar esse processo só adia a sua resolução. E toda vez que 
se interrompe o fluxo de energia cria-se uma somatização no órgão 



 34 

correspondente.  Como a interrupção foi no corpo inteiro é o corpo inteiro que passa 
a somatizar, isto é, a doer. Física, mental e emocionalmente.  É uma situação 
extremamente desagradável, para falar o mínimo. 

A vida é uma dádiva. Alguns jovens falam que não pediram para nascer! 
Exatamente. Eles estão certos. Eles ganharam a vida. Não é deles. É um 
empréstimo de energia que receberam de graça. Portanto são devedores desta 
energia. Têm de gasta-la. Não podem renegar a doação. Não há como devolver. O 
Dono não aceita devolução. É preciso fazer algo com ela. Não há escapatória. 

Lembram das regras de contabilidade? Entrou debita, saiu credita. Entrou vida para 
você. Então está debitado na sua conta. Já é um devedor. Como pagar? Fazendo o 
melhor e o máximo que puder com a vida que ganhou. Fazendo o que dá alegria 
para si e para os demais. É simples. Amando. Pois só amor incondicional gera 
endorfinas sem parar. E endorfinas são felicidade pura. Todos ganham. Como 
recusar isso? 

 

 

Canalização 

As pessoas que vem dar sua mensagens nas nossas palestras são do mais alto 
nível. 

Lembro da minha infância em Guaratinguetá quando houve uma visita do Presidente 
da República, que desceu de helicóptero e foi um evento marcante. Nestas ocasiões 
até placa comemorativa é feita dizendo: O Presidente da República XXXXXXX 
esteve aqui em tal data. E etc. 

Porque isso acontece muito raramente. 

Da mesma forma temos pessoas do mais alto nível vindo dar a palestra. Em alguns 
casos por uma deferência muito especial; porque um ser de luz deslocar-se para 
baixo (forma de expressão), para um planeta de escassa evolução é uma deferência 
muito, mas muito especial. É uma situação única. E qual a reação que notamos? 

Quando falado que tal coisa irá acontecer, o ser vir dar a palestra, muitas pessoas 
ficam em casa dizendo que lerão um livro daquela pessoa que estará ao vivo dando 
a palestra!!! Quando se tem a oportunidade de ter ao vivo, na sua frente o ser de luz 
que escreveu o livro, prefere-se ficar em casa lendo o livro??????? 

Algumas pessoas reclamam de que as pessoas que vem, os convidados pelo Hélio, 
estão sendo muito duros. E que algumas pessoas saem depressivas! 

O que elas querem? 

Que o ser de luz passe a “mão na cabeça” como se fossem criancinhas? Como se 
fosse um vovozinho cuidando do netinho? 

Na palestra de maio nós daremos uma clara e total informação da situação do 
planeta Terra na questão sexual. Ai ficará claro porque os seres de luz que vem dar 
a palestra não estão brincando. Quando se está do “outro lado” e se vê todo o 
sofrimento que tem as pessoas que não entenderam o que estavam fazendo aqui 
quando viveram, não se tem vontade de brincar. E se vê os encarnados cometerem 
o mesmo erro outra vez e outra vez... 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/canalizacao.html
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Por exemplo, na questão da Escravidão o que foi falado é o mínimo sobre os 
sofrimentos que os escravos passaram e estão passando “do outro” lado em 
decorrência do que sofreram quando estavam encarnados. As pessoas pensam que 
quando morrem tudo acaba ou vão para o “descanso eterno”. Total engano. Tudo 
continua exatamente como deixaram aqui. Apenas acordam em outra dimensão, 
com os mesmos problemas que deixaram e às vezes muito piores. Já que numa 
dimensão acima tudo é mais rápido, já que é pura energia. Não é “luz congelada” 
como aqui onde tudo demora a acontecer. De bom e de mau. Em outra dimensão é 
instantâneo e “vai-se” para um “lugar” exatamente de acordo com a sua faixa 
vibratória, sua frequência. E não dá para enganar ou dar jeitinho. Colhe-se 
exatamente o que se plantou. E ai vem o remorso e o sentimento de culpa, que 
corrói sem parar. E querem “morrer” e não conseguem. Não existe morte. Do “outro 
lado” isso fica totalmente claro porque a doença, por exemplo, não acaba nunca. A 
não ser que seja tratada “do outro lado”. É o que se chama “eternidade”. O eterno 
agora, como nós falamos. 

Para aqueles que pedem socorro sem revolta o socorro chega. Mas é preciso “pôr 
os joelhos no chão” e pedir sinceramente. O amor nunca desampara, mas é preciso 
que alguns tenham consciência dos seus atos. 

Portanto, reclamar de que “estão sendo duros” é uma atitude infantil. 

Realmente, nossas palestras não são para crianças em termos espirituais. Falamos 
como é a realidade neste planeta. Em todos os assuntos que tratamos. Sejam 
espirituais ou terrestres. Como no caso da Bolsa de Valores. Para nós não existem 
dois mundos. Um mundo espiritual e um mundo material. Só existe um continuum 
espaço/tempo. É tudo uma coisa só quando se tem a visão de todas as dimensões e 
se trafega entre elas sem impedimento. 

Portanto, não é uma palestra para todo mundo. É uma palestra para pessoas 
selecionadas. Pessoas que escolheram sua evolução como uma prioridade pessoal. 
Que não tem tempo a perder e já entenderam que a evolução pessoal é algo sério e 
urgente. 

 

Este blog foi criado para que saibam o que o Hélio pensa sobre diversos assuntos. É 
uma forma de comunicação diária na maior parte das vezes, porque as palestras 
são mensais e não dá para esperar para falar o que é preciso.  E para explicar e 
responder ao que não é falado ou perguntado nas palestras. Seja porque motivo for. 
Toda dúvida, reclamação ou questionamento que chegar aos ouvidos do Hélio será 
respondida aqui. 

 

 

Batman y Robin 

Batman Y Robin  

Esta famosa dupla de historietas tiene mucho que decirnos. En primer lugar, son un 
ejemplo de jerarquía entrelazada.  

Se incentivan mutuamente.  

Salen de la comodidad continuamente.  

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/batman-e-robin_22.html
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Son un equipo. Trabajan en conjunto.  

Dejan su ego de lado a favor del bien común. Luchan por el bien.  

Están conectados, pues la mano derecha no necesita saber lo que la izquierda hace. 

No necesitan el reconocimiento público. Hacen el bien por el propio bien. 

Trabajan incansablemente.  

Usan un arquetipo poderoso para atemorizar a los enemigos. 

El compañerismo de las horas vividas en la lucha es por si sólo una recompensa 
para aquellos que eligieron la lucha por el bien. 

Los sacrificios no importan, porque así es como el acero se fortalece. Cuanto mayor 
es el desafío, más fuertes nos hacemos. 

Ellos se imponen los desafíos, no esperan a que la vida se los presente. Es así 
como se crece más deprisa. 

Y lo que es más importante, ellos se aman. 

Porque sólo el amor podría unir dos personas así. Compartir los desafíos juntos con 
la misma idea de hacer el bien implica que ambos aman a la humanidad; y como el 
amor no puede ser reprimido, inevitablemente se expande entre los dos. 

¿Habéis visto como los jugadores de fútbol americano se saludan? Se dan 
cabezazos, chocan sus tórax entre sí y se dan abrazos fuertes. 

¿Recordáis la final de la NBA cuando Chicago Bulls ganó el título y Michael Jordan 
abrazó a Phil Jackson? Solamente quien ya abrazó de verdad sabe lo que ellos 
sienten. Dos compañeros de jornada. Es una delicia poder convivir en el día a día de 
la vida de esta forma. 

 El DVD "Pasión" ejemplifica muchas posibilidades de amor. 

El amor es la esencia del universo. Es la base de todo. Un día los físicos descubrirán 
eso. El último fundamento de la realidad. 

 

 

Mudar de vida 

Ouço muitas reclamações de clientes, que querem que as condições externas de 
sua vida mudem. Que as pessoas passem a tratar bem, que entre dinheiro, que 
arrume emprego, que passe no concurso, etc. 

Sempre querem uma mudança na vida independentemente da mudança interior. 

Por mais que se explique, que as mudanças externas só acontecem depois da 
interna, continuam pedindo mudanças. Isso não acontecerá nunca, porque o 
universo funciona com leis físicas, químicas, psicológicas, econômicas, etc. 
Contrariar isso é irracional. 

As leis fundamentais são o que se chama hoje de Mecânica Quântica. Entendido 
isso todas as portas se abrem. Caso contrário, não. 

E o que diz a Mecânica Quântica? 

Que a Consciência permeia toda a realidade. Que é a essência última do universo. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/mudar-de-vida.html
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Todos os experimentos mostram isso. Basta ler e estudar livre de preconceito. Livre 
de ideias pré-concebidas. Deixar o ego de lado um pouco e entender como funciona. 
Gostemos ou não. 

Se sua rua é contramão não adianta reclamar. É preciso seguir as regras do trânsito, 
senão terá um acidente mais cedo ou mais tarde. É uma simples questão de 
probabilidade. Um dia acontece. 

E foi isso que os físicos descobriram. Que é probabilístico. 

Entendido isso passamos a viver de acordo com as probabilidades e incertezas. 

E ganhamos com isso. Temos mais vida, mas felicidade, mais prosperidade, mais 
amor, mais realização. Em suma, infinitas possibilidades. 

Isso é absolutamente real e pode ser entendido por qualquer um. Até um indígena 
na Amazônia pode entender isso. 

A questão é que a Mecânica Quântica dá resultados. Funciona. 90% da nossa 
civilização tecnológica está baseada nela. 

É preciso aceitar o que os experimentos mostram. Ou o sofrimento é inevitável. 

Como dizem os Borgs em Star Trek, A Nova Geração, RESISTIR É INUTIL. 

 

 

Consciência 

¡Vivimos en un mundo curioso! 

Al mismo tiempo que todo el planeta usa los medios más avanzados de tecnología e 
información, la minoría absoluta no sabe siquiera que existe el átomo. 

Cuando le preguntaron al famoso físico Richard Feymann qué conocimiento pasaría 
a una próxima civilización, en caso de que ésta desapareciera, él contestó: la 
existencia del átomo. Una única información sería y es suficiente para crear una 
civilización avanzada. La existencia del átomo. 

Y esa información vital es desconocida por la inmensa mayoría de los seres 
humanos en el año de gracia del 2011. 

Este conocimiento cambiaría todo. Resolviendo todos los problemas críticos que la 
humanidad hoy enfrenta y que se complican cada vez más. 

El amigo puede preguntar: “Pero, ¿por qué es tan importante conocer el átomo? 
¡Nadie necesita ser ingeniero eléctrico para apretar el interruptor y encender la luz!” 

Eso es obvio, querido amigo. Pero si nos quedamos apenas con el conocimiento 
técnico para apretar los botones, ¡no estaremos muy lejos del buey que puede 
adentrar para comer en el pesebre! 

Es necesario ir a fondo en el significado de las cosas. Preguntarse qué significa la 
existencia de este “ladrillo básico de la materia”. De qué está hecho, cómo funciona 
y de dónde surge. 

Entender cómo es y cómo funciona el Universo. Porque es necesario saber lo que 
estamos haciendo aquí, de dónde venimos y hacia dónde vamos. Preguntas obvias 
que cualquier persona curiosa se hace o debería hacerse. Desde los principios de 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/conciencia.html
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las civilizaciones esas preguntas se hicieron y respondieron de una manera u otra, 
conforme Joseph Campbell documentó en su magnífica obra: Las máscaras de Dios. 

Sin embargo, aquello que podía satisfacer la mente de las personas de milenios 
atrás no puede satisfacer la nuestra y es urgente que resolvamos esto, ya que los 
problemas no esperan indefinidamente la solución para este enigma. 

Las explicaciones metafóricas son suficientes para los niños que todavía están 
desarrollando su intelecto y su mente. Los adultos necesitan una explicación 
racional, que satisfaga los requisitos del método científico. Elaborar una teoría, 
probarla, refinarla, hasta que sea necesario elaborar una nueva teoría que explique 
la naturaleza de una manera mejor. Y así sucesivamente, indefinidamente. 

Como ya sabemos, hoy es posible resolver todos los problemas de este planeta. 
Cuando se llega al conocimiento de cómo construir una bomba de hidrógeno, llega 
la hora de la verdad para una civilización. Porque ella ya sabe apretar el “botón de la 
luz”, pero todavía no sabe lo que significa luz. 

Es por eso que es necesario dar un paso adelante y entender lo que significa el 
átomo. El botón ya existe y puede destruir la civilización si la persona que tiene 
acceso al botón no amplía su conciencia y entiende cómo funciona el universo. 

Y eso es válido para todo el resto de las actividades humanas. La economía, la 
salud, la educación, las relaciones, todo, en fin, está por debajo, hoy, de una visión 
mecanicista y reduccionista. 

Basta saber apretar el botón del móvil y listo. La persona ya es un ser humano 
operacional. Está apta para vivir en sociedad. 

Esta visión lleva, inevitablemente, a problemas graves, tarde o temprano, en la vida 
de todas las personas. Como ellas no saben en qué tipo de entorno están viviendo, 
no tienen la menor idea de cómo modificarlo y cuáles son las consecuencias de no 
modificarlo. 

¿De qué está hecho el átomo? Hoy día ya sabemos lo suficiente para manipularlo 
con el fin de construir toda esa electrónica que impregna nuestra civilización. El 90% 
de nuestra sociedad está basada en el conocimiento de la Mecánica Cuántica. Por lo 
tanto, todo esto funciona porque realmente se entiende cómo funciona el mundo 
cuántico. Por lo menos en parte. La parte que aprieta el botón. 

El significado continúa fuera de la conciencia de la mayoría. 

Los experimentos de laboratorio muestran, extensamente, que todo tiene una 
dualidad partícula/onda y que podemos trabajar con el lado de la partícula o con el 
lado de la onda. 

De momento estamos, prácticamente, sólo usando el lado de la partícula en todo lo 
que se hace y piensa en el planeta. El lado onda sólo funciona en los “botones” que 
apretamos usando la tecnología. Sin saber que estamos usando el lado onda todo el 
tiempo. 

“Debajo” en la organización del átomo llegamos luego a los protones, a los quarks, al 
bosón de Higgs o supercuerdas, al Vacío Cuántico de donde emerge todo. De donde 
emerge lo que se llamó de manera convencional materia o masa. Masa que es 
partícula y onda al mismo tiempo. Eso pasa cuando, por primera vez, surge algo que 
se puede tratar como masa. Viniendo de una onda. 
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Una única onda que es el Vacío Cuántico. Esa onda que se “torna” masa, se 
comporta de esta manera porque redujo su frecuencia para que nuestra percepción 
pueda trabajar con ella. De esta forma, todo lo que existe surge de un océano de 
energía potencial que, al particularizarse, se individualiza para explorar su infinito 
potencial. Es por eso que se dice que existen “infinitas posibilidades” en la mecánica 
cuántica. 

Todo existe en esta única onda. En la Fuente de todo lo que existe. 

Toda la información está en ella. Pasado, presente, futuro, dimensiones paralelas, 
universos paralelos, multiversos, en fin, todo. 

Con la Física que tenemos hoy ya se sabe y deduce todo eso. 

Eso ya sería suficiente para resolver todo. Pero, infelizmente, todavía estamos en la 
fase de “apretar los botones”. 

Es por eso que surgió la Resonancia Armónica en esta fase de la historia humana. 
Con ella podemos acceder a toda la reserva infinita de informaciones y 
conocimientos probando y comprobando todas las teorías que tenemos o vayamos a 
tener. Es necesario aclarar que la información es un concepto amplio. Todo tiene 
una información implícita en sí mismo. Podemos saber la verdad y avanzar en muy 
pocos años cuando sea aceptada.   

Para eso, es necesario apenas un salto cuántico de conciencia, que la propia 
Resonancia puede permitir. Es decir, la herramienta permite explorar el 
conocimiento de una manera inimaginable hoy en día. ¿Por qué tenemos que vivir 
en el método de elaborar la teoría y probar que es así de aquí en adelante? El salto 
ocurrirá cuando el conocimiento llegue por la intuición, es decir, por el acceso a toda 
y cualquier información. Y eso por todos los humanos. La intuición validará cualquier 
información. Y la intuición puede ser expandida por la Resonancia. Es en verdad una 
jerarquía entrelazada. Por eso, no es necesario ser físico para poder beneficiarse de 
la Resonancia. Basta con tener buen sentido. La evidencia habla por sí sola. Todos 
los hallazgos de las ciencias son suficientes para demostrarnos que la realidad es 
así. Existen incontables experimentos que demuestran eso. En muchas disciplinas 
científicas. 

No hay falta de pruebas. 

Lo que hay es una actitud de “no acepto que el Universo sea así”. 

La negación de la realidad. 

Y la negación de la realidad es irracional. Y lo que es irracional conlleva al desastre, 
inevitablemente. 

Afortunadamente, eso no ocurrirá porque la conciencia de que la realidad es así se 
impondrá de cualquier forma. La Única Onda es pura conciencia, en caso contrario 
el amigo tampoco tendría conciencia. Todos somos su origen. Todos estamos dentro 
de ella. Todos somos ella. Nada está fuera de ella. Sólo existe esta Onda, en última 
instancia. 

Y es posible entrar en fase con ella. En amplitud, frecuencia y longitud de onda. Así 
es transferida la información; que es sólo una manera de hablar, porque ya somos la 
información. Sólo que no lo sabemos, por lo tanto, no conseguimos acceder. 
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Toda la felicidad está a nuestro alcance en cualquier momento, siempre que 
decidamos dar un salto cuántico de conciencia. Aceptando la existencia de una 
Única Onda. 

Y actuando de acuerdo con esta verdad. 

La resonancia ha llegado para facilitar ese salto de conciencia. 

Este es nuestro trabajo. Facilitar la expansión de la conciencia. 

Iniciamos, hoy, una nueva fase de nuestro viaje. 

Es un placer compartir este viaje con todos los amigos que acompañan mi trabajo. 

Vamos hacia delante que hay muchas cosas por hacer. 

Un abrazo grande para todos. 

 

 

Princípio de Incerteza 

Nos relacionamentos afetivos existe uma dinâmica que deve ser observada no 
início, para que se possa ter sucesso. 

O Princípio da Incerteza, definido por Heisenberg, Nobel de Física, diz que a 
partícula tem posição e momentum. E que não é possível medir as duas coisas ao 
mesmo tempo. Ou sabe-se uma ou outra. 

Acontece a mesma coisa quando duas pessoas se interessam em relacionar-se. 
Considerando apenas a posição (estágio de crescimento), é possível por algum 
tempo que o relacionamento exista, mas levando em conta o momentum (velocidade 
de crescimento), percebe-se que dentro de determinado tempo o relacionamento 
tornar-se-á inviável. 

Tudo no universo é dinâmico. A Teoria do Caos mostra isso claramente. Esquecer 
disto é arrumar problema na certa. Em todas as áreas. 

Em determinado instante na vida uma pessoa pode estar estável. Tem boa situação 
profissional, saúde, dinheiro, educação, etc. Tudo está bem. É uma pessoa com 
regularidade de comportamento, inserida na sociedade, com boa formação e etc. 

Outra pessoa pelo contrário vem crescendo. Não importa se começou de baixo ou já 
nasceu com todas as condições materiais, educacionais, etc., para crescer. Essa 
pessoa tem um momentum maior que a outra. Sua dinâmica de crescimento em 
todas as áreas ou em apenas uma é muito maior que a primeira. 

Em algum ponto da vida elas se encontram. Uma está estável e outra subindo. 
Evidentemente que por um período e isso depende tanto da posição de uma, quanto 
do momentum da outra, o relacionamento pode durar. Isto é, haver um 
relacionamento. 

O que é um relacionamento será descrito em outro blog. 

Porém como o momentum dos dois é diferente, inevitavelmente eles se distanciarão 
quanto mais passar o tempo. Depois de algum tempo não há mais quase 
complementariedade entre os dois. Se é que havia. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/principio-de-incerteza.html
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A frequência entre os dois já é tão diferente que não há nem estática. Quando 
sintonizamos uma rádio num rádio com dial, à medida que vamos chegando perto da 
frequência de emissão daquela rádio, começamos a ouvir um chiado. É a estática. 
Está perto. Quando sintonizamos na frequência exata o som está limpo e claro. Se 
nos afastarmos a estática aparece novamente. Dentro de uma faixa de frequência 
ainda há uma comunicação entre as duas pessoas, mas como o momentum é 
diferente, mais cedo ou mais tarde, não há mais contato entre os dois. 

É muito importante perceber isso quando se começa um romance. E é muito 
importante não se “vender um peixe que não vai se entregar”. Isto é, fingir que gosta 
das mesmas coisas que o outro gosta, dos mesmos livros, filmes, religião, 
divertimentos, etc. Nesse caso está-se fingindo uma posição, porque a pessoa que 
finge já percebeu que o momentum da outra é muito maior. Como não dá para 
alcançar, finge-se que se está na posição do outro e que se consegue acompanhar 
seu momentum. Essa atitude acaba com o relacionamento em pouquíssimo tempo. 

Quando a posição ainda é real pode durar um pouco, mas quando nem isso é, em 
alguns dias juntos já dá para perceber. Um casal já noivava a muitos anos. 
Aparentemente estava tudo bem com eles. Resolveram fazer uma viagem e ficaram 
8 dias no mesmo quarto de hotel. Acabou o noivado. 

Portanto, é preciso que haja uma avaliação realista tanto da posição quanto do 
momentum das duas pessoas, para que haja a mínima possibilidade de sucesso no 
relacionamento. 

Para fazer uma avaliação realista é preciso raciocinar e conversar. É preciso tempo 
para avaliar. Isso não é fácil de fazer quando se tem paixão, mas é preciso. 

E estamos falando de um relacionamento em que haja paixão e não somente 
interesses sociais, econômicos, familiares, etc. 

É lógico que a pessoa que não tem momentum como a outra, pode resolver crescer 
e correr atrás do prejuízo. Só que se a pessoa já está nessa posição é porque sua 
zona de conforto é grande. E vocês sabem a zona de conforto é a coisa que o ser 
humano mais gosta (quero que o mundo acabe em barranco para morrer 
encostado).  Quem tem momentum não para nunca de crescer. Faz parte da sua 
natureza ou entendeu que o universo é assim e é preciso acompanhá-lo. Depois de 
um tempo isso passa a fazer parte da natureza da pessoa. Já está incorporado em 
sua personalidade. Fica fácil crescer então. 

Se essa dinâmica for entendida e avaliada muito sofrimento será evitado e muita 
alegria se terá nos relacionamentos. E este planeta só será feliz quando os 
relacionamentos o forem. 

 

 

Sherlock 

O blog de hoje seria sobre outro assunto, mas hoje faleceu um cliente e amigo, que 
não posso deixar de homenagear. 

Seu nome é Sherlock, um lindo buldogue, grande e forte. 

Terminou sua passagem hoje e desligou-se em paz e facilmente. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/sherlock.html
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Já conversei com ele e ele está muito feliz. Correndo pra lá e pra cá num lindo 
campo, com outros cães e animais. 

Uma emoção muito grande conversar com ele poucas horas após sua passagem e 
já está bem e feliz. Antes da sua passagem, tive a oportunidade de ajudá-lo neste 
seu último dia nesta encarnação. Ele ficou muito feliz com essa passagem fácil e 
indolor. 

Ele e o Joey são seres muito especiais. Centrados, felizes, equilibrados, conscientes 
de que estão evoluindo. Sabem que devem soltar o corpo quando chega a hora. 
Que a vida continua e novas jornadas virão. 

Agora é a hora de divertir-se correndo e brincando com outros amigos. 

Os amigos que aqui deixou continuam ligados a ele. Esta é uma amizade eterna. 

Quantas alegrias esses dois amigos nos propiciam. 

Quando amor eles nos deram e continuam dando. 

Quando será que a humanidade alcançará o nível de evolução que o Joey e o 
Sherlock já alcançaram? 

 

 

Um 

No excelente seriado “4400” um grupo de 4400 pessoas é abduzido por 
extraterrestres e devolvidos alguns anos depois. Logo se percebe que eles 
começam a desenvolver novas habilidades muito acima das capacidades humanas. 
Cada um com uma habilidade diferente. 

São feitas pesquisas e descobre-se que uma substância química é responsável pelo 
surgimento daquelas habilidades. Sintetiza-se essa substância e os humanos que a 
tomam também começam a desenvolver habilidades exponenciais. 

Então o líder do grupo começa a distribuir essa substância para quem a desejar e 
em um capítulo da série, um deles olha para a câmera e pergunta se você quer 
também. 

A realidade sempre vai além da ficção. Um físico disse que o universo é mais 
complexo do que se pode imaginar. 

Hoje a mesma pergunta é feita a você. 

Você quer desenvolver as infinitas possibilidades do ser humano? 

Você quer ser um meta-humano? 

Você quer Ser? 

Você quer ser Uno com Eu Sou? 

 

 

Auto-sabotaje 

Cuando la Resonancia Armónica permite el acceso a toda y cualquier información 
que ya existió, existe o existirá en el Universo, ¿por qué esa tecnología no es 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/um.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/auto-sabotaje.html
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utilizada intensivamente? ¿Quizás porque toda tecnología avanzada aparece como 
por arte de magia, como se dice? ¿O será por causa de la comodidad? 

¿Será que todo lo que se habla sobre querer tener dinero, relaciones, poder, salud, 
influencia y todo lo demás tiene que acontecer dentro de la comodidad? Sin que se 
haga nada más para conquistarlos? 

¿Será que tener un coche, un piso, una relación es suficiente? 

¿Dónde queda la curiosidad innata del ser humano? 

¿Dónde queda la aventura, el deseo de explorar lo desconocido? 

¿Dónde queda la voluntad de hacer más, de usar todo nuestro potencial? 

De ir donde ningún hombre jamás ha estado? 

De estirar nuestro potencial hasta el límite de lo sobre-humano? 

De volverse meta-humano? 

Esa es una pregunta fundamental. 

Reclamar sin actuar, sin usar todo lo que se tiene a disposición para tener una vida 
digna de ser vivida es el mayor auto-sabotaje. 

Existe una olla de oro más allá del arco iris. 

Para aquellos que tengan sed de vida, que quieran lo máximo y que dan lo máximo 
de sí mismos en la vida que se han ganado para ser vivida. 

Un abrazo a todos mis amigos. 

 

 

Información 

Por principio, todo lo que existe es energía e información. Al mismo tiempo. En 
última instancia no existe materia o masa, sólo energía e información. 

Esa información es característica de la energía, es decir, ella describe a la propia 
energía. Por lo tanto, en la energía de un libro se encuentra la información del propio 
libro. Podemos usar el libro o su energía. La energía está contenida en una onda. 
Esa onda es pura información. 

La información intrínseca de cualquier cosa, de todo lo que existe, existió o existirá, 
puede ser transferida para cualquier cosa que exista, existió o existirá. Todo es un 
continuo espacio/temporal/dimensional. 

Como todo es onda o partícula podemos acceder y transferir cualquier información 
sobre todo lo que existe, existió o existirá. 

He oído un comentario de que las personas no creen en la mecánica cuántica, 
¡porque no han visto un experimento! Esa es una explicación muy interesante. 
Prácticamente nadie vio los experimentos en que se basan todos los inventos 
tecnológicos de nuestra sociedad y así mismo los utilizamos. ¿Quién conoce la 
aerodinámica para garantizar que el avión volará? ¿Quién conoce cómo funciona un 
teléfono? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/informacion.html


 44 

En cuanto una persona no hace una búsqueda propia lo más extensa posible, ella 
no puede afirmar con certeza una determinada cosa. Es necesario que ella busque y 
vivencie para saber y no simplemente encontrar. Los productos tecnológicos 
prueban que una determinada teoría funciona cuando esos productos funcionan. De 
esta manera la ciencia pura que está por detrás de ellos es verdadera. Hasta este 
punto ella fue entendida. Esto es ciencia. 

Lo que pasa es que las personas que no vieron los experimentos usan móviles, 
televisores, GPS, etc. ¡Y no los vieron! 

La cuestión es que cuando la realidad de los experimentos muestra algo que no 
queremos aceptar, no la aceptamos. Una realidad que interfiere en nuestra 
comodidad, en el paradigma vigente no es aceptada por la mayoría. No importa que 
la ciencia pruebe algo, aquello no es aceptado por cuestiones emocionales. 

La cuestión es que es posible usar la mecánica cuántica para potencializar todo y 
funciona. Podemos usar la información contenida en la onda para obtener una 
extrema productividad en cualquier área.  

En el caso del fútbol, por ejemplo, es posible potencializar al jugador para una 
determinada posición o función en el campo. Ya existe la información del jugador 
perfecto, basta que ella sea transferida al jugador que quiera ser potencializado. 
Aumentando una capacidad nunca vista en su carrera. Ya probamos eso en varios 
jugadores profesionales. En un mes hacen jugadas que nunca antes habían hecho. 
Uno de ellos dijo: “Antes yo tenía en mente hacer 5 jugadas posibles cuando la 
pelota me llegara, pero ahora hago la sexta jugada sin pensarlo”. Todo el 
conocimiento, información, software, habilidad que el jugador necesita puede ser 
transferida para él. Sólo basta con que él aplique en el campo lo que ha recibido. 

Cuando eso sea aplicado en el fútbol tendremos una era de oro con jugadores y 
equipos de ensueño. 

 

 

Pensamento Mágico 

A humanidade sempre teve este tipo de pensamento. Quando não se tem 
conhecimento tudo parece mágica.  
E fica-se na dependência de algum acontecimento mágico, alguma receita de magia 
que possa resolver os problemas, sem maiores esforços. Como se diz: por um passe 
de mágica. Mandrake resolve isso com sua varinha! 

Se nós estivéssemos falando de uma tribo de muitos milhares de anos atrás, sem 
nenhum conhecimento da realidade do universo teria algum sentido. Já que para 
eles tudo era um mistério. 

Hoje em dia quando se tem celulares, tvs, rádios, GPS, satélites, bombas de 
hidrogênio, passe livre no pedágio, bilhete único no metro, ipad, ipod, etc. É 
realmente espantoso como ainda persiste o pensamento mágico. 

Por mais que tenham provas de que a consciência permeia toda a realidade e de 
que nós criamos a nossa realidade, colapsando a função de onda, escolhendo o que 
queremos; age-se como se isso não fosse real. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/pensamento-magico.html
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Nosso pensamento e sentimento são uma onda consciente e inteligente. Ela põe 
foco em algo e faz com que aquilo comece a ser realidade na nossa dimensão. É o 
que se chama de colapso da função de onda. A escolha é tudo. O foco é tudo. A 
intenção é tudo. 

Isto é possível porque só existe uma única Onda em todo o universo. Esta Onda 
interconecta tudo. Tudo que existe está dentro desta Onda. Por isso quando duas 
partículas estão correlacionadas a comunicação entre elas é mais veloz que a luz 
(Bell). 

Portanto, quando fazemos uma escolha ela é feita mais veloz que a luz. 

Porque então a maioria não cria o que quer? 

Pelo contrário! Todos estão criando exatamente o que querem. Tudo o que pensam. 
Tudo o que sentem. Consciente e inconscientemente. Não há como fugir disto. 
Todos criam o tempo todo. É impossível deixar de ser um co-criador. Somos Parte 
do Todo. 

Queiramos ou não. Aceitemos ou não. Entendamos ou não. 

A questão não é do Todo. É da Parte. 

 

 

A Sexualidade no Planeta Terra - Uma visão Extraterrestre 

Esta palestra será no dia 6 de maio de 2012. 

Palestra totalmente imprópria para menores de 18 anos. 

Por favor, não tragam crianças. 

 

Nesta palestra daremos a mensagem dos nossos amigos das estrelas. 

Dado o clamor de indignação de muitos terrestres com a situação deste assunto, 
eles resolveram contribuir com seu trabalho para a solução do problema. 

Nesta palestra serão analisados todos os ângulos deste problema, sem tabus nem 
preconceitos. 

Todas as distorções serão apontadas. 

E as soluções serão detalhadas. 

Neste dia será colocada ao público importante mensagem deles e uma ferramenta 
para resolução dos traumas. 

Enquanto a sexualidade não for baseada no amor não haverá solução para nada. 

Cada um terá de se posicionar quando a isso. 

 

 

Questões sobre o Princípio da Incerteza 

Numa análise apressada pode parecer que o Hélio é machista. Nada mais contrário 
à verdade. Ele tem um perfeito equilíbrio Yin/Yang, 50% cada. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/sexualidade-no-planeta-terra-uma-visao.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/questoes-sobre-o-principio-da-incerteza.html
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Quando escreve sobre um executivo e uma atendente, também pode ser uma 
executiva e um Office-boy.  O problema permanece. 

É evidente que o blog é escrito para o público em geral e isso tem de ser levado em 
consideração. 

Pode haver um relacionamento com amor entre pessoas tão diferentes? 

Sim, pode. A questão é que para haver isso é preciso um grau de evolução, que não 
se encontra facilmente no momento deste planeta. 

Se cada um olhasse a Centelha Divina dentro do outro não haveria problema algum. 
Porque se cada um está dando o melhor de si sinceramente se empenhando em 
amar o outro e consciente da Centelha que abriga dentro de si e que também existe 
no outro, a relação já não é mais de humanos. É de Deus com Deus. E nesse caso 
não há mais problema algum. Só êxtase divino. 

Numa palestra recente quando o Hélio disse isso uma jovem levantou-se e foi 
embora. 

Nesta situação não há discussões, brigas, ofensas, mau-humor, desentendimentos, 
etc. 

Há amor, carinho, atenção, bom humor, solicitude, conversas sobre todos os 
assuntos de interesse e sobre a vida de cada um. E eles se interessam e fazem de 
tudo para ampliar o crescimento e evolução do outro, não medindo esforços para 
isso. 

Na verdade, o outro passa a ser mais importante que nós mesmos. 

Seria aprimorar a Regra de Ouro: ama o próximo mais que a ti mesmo. 

Isso é um relacionamento de amor. 

O que vemos hoje em dia? Cálculos de negócios sobre o relacionamento. Usando o 
sexo como moeda de barganha, de manipulação, de chantagem, de agressão, etc. 
Anuncia-se que se pode transar para ganhar uma vantagem! 

Fala-se que se comprar uma casa, ai então transa com a mulher! 

Mulheres que vomitam depois de uma relação! Desculpem a descrição, mas é isso 
que Hélio ouve! E isso é pouco... 

Quantas pessoas estão conscientes de que portam a Centelha Divina dentro de si? 

Quantas pessoas respeitam isso no outro? 

A solução é o amor incondicional em tudo na vida, principalmente nos 
relacionamentos, mas amor incondicional é um conceito e um sentimento 
extremamente distante ainda nessa realidade. 

Essa falta de amor que existe hoje é a raiz de todos os problemas da humanidade 
hoje. 

Resolver a questão dos relacionamentos, implantando amor nos corações, 
equilibrando o Yin/Yang nos homens e mulheres, é o grande trabalho a ser realizado 
de 2013 em diante. Um dia o amor prevalecerá no Planeta Terra. 
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2012 

Tenemos billones de hormigas buscando desesperadamente la entrada de un 
hormiguero que no existe más. Ellas vagan por todos lados, frenéticamente, con la 
esperanza de encontrar la entrada o una salida para la situación en la que están. 

No consiguen encontrarla porque continúan creyendo que el hormiguero todavía 
existe. En el caso de que ellas analizaran y ampliaran su visión, verían que él ya no 
existe. 

Eso significa que todos los métodos antiguos (los que siguen en uso) ya no sirven 
para nada. Ya no consiguen los resultados que conseguían. 

Esa es la situación de la humanidad hoy día a finales de 2011. 

¡Las personas piensan que la transformación ocurrirá en 2012! 

Ellas no se dan cuenta de que la transformación ya ocurrió y está cada vez más en 
marcha y progreso. Que ya no hay vuelta al mundo antiguo. El hormiguero 
desapareció. Literalmente él está en otra dimensión. 

Ahora es necesario cambiar, adaptarse, evolucionar, crecer, progresar. 

Desprenderse de  las creencias antiguas, saltar hacia lo desconocido, dejar de lado 
el ego. 

El año 2012 será un límite en el sentido de que en él quedará claro que ya no hay 
vuelta atrás. La frecuencia del año 2011 será multiplicada N veces convirtiéndose en 
2012. Todo será acelerado, todo será revuelto, nada quedará intacto, no quedará 
piedra sobre piedra. Todo eso es metafórico, pero absolutamente real y concreto. 

Al igual que todas las personas colapsan la función de onda de sí mismos, ellas 
vivirán exactamente lo que quieran con todo su ser. Guerras, desastres, catástrofes, 
errores, divorcios, pérdidas, dolencias, etc. 

Como también alegrías inmensas, placeres celestiales, crecimiento infinito y 
exponencial, amor sin límite, amor incondicional en todo sentido, realización 
personal sin límites, en fin, un estado simplemente celestial. 

Esa es la escuela que todos hacen y deben hacer conscientemente o no. No 
importa, la escuela se hace. Queriendo creer o no. 

Todos serán desafiados en sus paradigmas restringidos, para que los amplíen. Y 
eso ocurrirá luego en el primer trimestre. 

En este sentido veremos más de una vez separar la paja del trigo. 

Algunos se horrorizarán y otros se encantarán. Así mismo. Es el estado de evolución 
en que están. 

El salto será exponencial y eso para decir poco. 

Eso dejará a mucha gente fuera de la comodidad. Y vosotros sabéis que el ser 
humano adora la comodidad. Por eso, todos los grandes avatares son eliminados. 
Porque ellos fuerzan a las personas a salir de su comodidad. Y muchos no soportan 
eso. 

Por ejemplo. 

La situación económica financiera mundial. Está absolutamente claro que el 
paradigma antiguo fue el que la generó. Y viene siendo así por milenios, ya que la 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/2012.html
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humanidad no quiere cambiar de paradigma. Entonces las crisis son cada vez 
mayores, porque la humanidad crece en número, economía y se integra cada vez 
más. Llegando al punto en el que estamos con todo y todos conectados 
electrónicamente. Por lo tanto, era inevitable que la Gran Crisis llegase un día. 
¿Será una mera coincidencia que ocurra justamente en el año 2012? 

La crisis del 29 llevó 25 años hasta que las cotizaciones volvieran al nivel del 29. Y 
eso sólo fue posible por causa de la Segunda Guerra Mundial. Cuando los líderes 
comprendieron lo que algunos economistas explicaban; que sólo se saldría de 
aquella situación con una guerra mundial. Después de que entendieran eso, la 
guerra comenzó en menos de un año. Ese es el pensamiento del antiguo paradigma. 
Es necesaria una guerra para proporcionar crecimiento. Ese tipo de pensamiento 
continúa hasta hoy. 

Lo que ocurre es que hoy la situación es otra y es muy complicado hacer una guerra 
mundial. ¿Contra quién? ¡Todos están del mismo lado! Sólo queda la cuestión 
teológica. El tal Conflicto de las Civilizaciones. Él está siendo estimulado para crear 
otra situación catastrófica. Ese es el pensamiento dominante. 

Buscan la entrada del hormiguero a través de la guerra. 

El endeudamiento en que la mayoría está envuelta es de tal grado que ya no existe 
la salida fácil. Fabricar dinero es una adicción. Igual a la del viciado en drogas. ¡Una 
dosis más! ¡Sólo una! ¡Más dinero fabricado por los Bancos Centrales! ¡Todo irá 
bien! ¡Sólo una dosis más! 

Librarse de un banco para pagar otro y después del otro para pagar éste e 
indefinidamente. Si fuera posible. Cuando ya no se tiene de donde prestar, se 
fabrica. El resultado es claro. Inflación. Hiper-inflación, empobrecimiento, miseria, 
delitos, revoluciones, golpes de estado, guerras. ¡Bingo! 

Cuando las personas que piensan analizan lo que ocurre en Eurolandia, se quedan 
perplejas. ¿Por qué los gobiernos y políticos no hacen algo? Reuniones infinitas, 
acuerdos que no valen nada al día siguiente, etc. ¿Será que no comprenden la 
gravedad de la situación? 

Buscan la entrada del hormiguero. Como los métodos antiguos (actuales). 

¿Por qué demoran tanto para actuar? Respuesta: Comodidad. 

Salir de la comodidad implica estudiar, pensar, analizar, cambiar, desprenderse, 
luchar, crecer, evolucionar… Eso en la mente de ellos es incómodo. Mejor dejarse 
llevar… Las cosas se ordenan por sí solas… 

Sólo que nosotros sabemos lo que pasa cuando cualquier persona se endeuda 
hasta el punto de la insolvencia. La deuda no desaparece. Ella crece en intereses. 
Para pagarla hace falta trabajar día y noche, durante años, sin comprar nada y 
comiendo patatas para el almuerzo y no cenar. 

¿Exagero? Conozco personas en esta situación. Ahora, ¿y si tuviéramos un país 
entero así? Un país con más del 20% de desempleados. Y ese es el índice oficial, 
porque después de un año desaparecen de la estadística, pues no reciben más el 
seguro de desempleo. ¿Y si nadie en la familia está ya recibiendo el seguro y todos 
están desempleados? 

¿Y si todo el país se subió al “tren de la alegría” de la “burbuja” inmobiliaria? ¿Y de 
los automóviles? ¿Y si los comprobantes de renta eran falsificados para obtener el 
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crédito para comprar los pisos y coches? ¿Y si uno era aval del otro, siendo que 
ninguno de los dos tenía cómo comprar el inmueble? 

¿Y si los bancos daban sin analizar; ya que los gerentes tenían metas a cumplir? 
¿Cómo también las constructoras y concesionarias de coches? 

¿No es cierto que lo que importa es el balance trimestral? 

Cumplir las metas cueste lo que cueste? 

Todo perfectamente dentro del paradigma actual. 

¡En este “triste mundo antiguo” el ex presidente de FED era considerado “El 
Oráculo”! 

¿Y si un continente entero está como ese país o peor? 

¿Y si el país líder está peor que eso? 

¿Y si todo el planeta está así? 

Algunos dirán que no es así. Estos no perciben que es porque la “burbuja” todavía 
está en expansión en estos sitios. Pero, es una “burbuja”. 

Este es un pequeño análisis de la situación. Quien quiera los detalles puede entrar 
en los links de mi página web. 

El mundo actual ya no tiene cómo permanecer así. 

El cambio es irreversible. Llevará tiempo. Sólo que el “tornillo será ajustado sin parar 
todo el tiempo”. 

La elevación de la frecuencia está haciendo eso. Puedes percibir en tu vida lo que 
está ocurriendo. Haz una retrospección de los últimos 5 años y ve cómo ella está 
cambiando. Como el entorno se está volviendo difícil o fácil. Dependiendo de la 
actitud de la persona. 

La solución para todo eso es simple, pero no es fácil. 

¡Elevar tu frecuencia! 

¿Cómo se hace eso? 

Colocando el amor en primer lugar en tu vida 

El Amor Incondicional de Todo. 

 

 

Fútbol 

Crecí oyendo a mi padre decir que el fútbol era un deporte colectivo y que en el 
futuro los jugadores no tendrían una posición definida. 

Llevó mucho tiempo, pero eso se está volviendo realidad día tras día. 

El fútbol que el Barcelona juega hoy ya ha alcanzado una de estas metas. Lo 
colectivo es más importante que lo individual. Un equipo prácticamente imbatible hoy 
día, es el resultado de una filosofía de juego implantada en 1974. En la que el juego 
colectivo es más importante que el individual. Esto significa en la práctica que cada 
jugador juega para el equipo y no para sí sólo. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/futbol.html
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¿Y qué es jugar para el equipo? 

Es dejar el ego de lado y pasar la pelota al compañero mejor colocado. Y este hace 
lo mismo. Y todo eso en dirección al gol adversario. 

Combatir todo el tiempo. Es decir, salir de la comodidad todo el tiempo. 

¿Será que eso os suena familiar? 

¿No será que esto es exactamente el Zen Budismo? 

Es un equipo casi perfecto. Y no necesita de súper cracs para conseguir los 
resultados. Porque en la selección de España no juega Messi. 

En la historia encontramos algo similar cuando Cruif jugaba en la selección de 
Holanda. El tiovivo holandés. 

Cuando tenemos un equipo que juega por lo colectivo y está compuesto de cracs en 
el sentido absoluto de la palabra, tenemos al Santos de Pelé. Porque ahí tenemos 
las dos perfecciones en acción. Cada uno dando lo mejor de sí y haciendo lo mejor 
posible humanamente hablando. Ese era realmente el Dream Team. Mirad los 
vídeos que quedan de aquella época. 

Cuando una familia, una empresa, una nación, la humanidad tenga esa conciencia 
ese planeta se convertirá en un paraíso. 

Por lo que es necesario expandir la conciencia de la humanidad para que llegue ese 
día. 

¿Ya imagináis a qué nivel el fútbol podría llegar con la aplicación de la Resonancia 
Armónica? 

¿Lo que cada jugador podría hacer teniendo en sí el Arquetipo de Jugador? 

 

 

El dinero cae del Cielo 

Esta es una profunda verdad muy difícil de comprenderse. 

Cuando una persona la comprende, la prosperidad pasa a ser automática. 

El dinero es una cuestión de conciencia. Cuando se tiene conciencia de la 
prosperidad, ella viene sin que tengamos que hacer ningún esfuerzo. 

¿Qué piensas? ¿Qué sientes? 

Ahí radica toda la solución o todo el problema. 

¿En qué crees? ¿En la escasez o en la abundancia? 

La mayoría de las personas cree en la escasez, sino no estarían en esta situación. 
Más de un billón de personas viven con menos de 1 dólar por día. ¿Cuál es la visión 
del mundo de ellas? 

¿En qué paradigma (sistema de creencias) creen? 

Cuando entendemos que la mente crea nuestra realidad (colapso de la función de 
onda)   pasamos a crear la abundancia que queremos. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/el-dinero-cae-del-cielo.html
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Para resolver eso es necesario entender que somos un todo: consciente, sub-
consciente e inconsciente. Mental y emocional. 

Cuando tenemos un trauma, una programación mental o emocional, en contra del 
progreso, de la riqueza, la evolución y la felicidad, tenemos un grave problema. 

Este programa es activado siempre que estamos cerca de alcanzar esta frontera de 
crecimiento. Puede ser un determinado valor de sueldo, una propiedad, una 
situación de felicidad; cualquier cosa que esté ocurriendo que nos proporcione 
crecimiento. Entonces el programa nos lleva a perder todo; ya sea un empleo, una 
renta o cualquier posibilidad de crecimiento. 

Empezamos de nuevo una y otra vez...¿Te resulta familiar esta situación? 

¿Siempre que vas a alcanzar una buena situación pierdes todo y tienes que 
comenzar de nuevo? 

Limpiándose la mente y las emociones de esas programaciones negativas todo se 
resuelve. 

Lo que pensamos lo creamos. Si quieres una prueba, haz una experiencia negativa 
sobre ti mismo. Piensa en algo malo para que ocurra y ve lo que ocurre. 

Crear lo positivo y lo negativo implica la misma energía. ¿Por qué crear entonces 
siempre lo negativo? Por causa de la visión que la persona tiene de la vida. 

¿Cuál es su escuela? ¿Ser feliz o infeliz? ¿Prosperar o no? 

Todo es una escuela. Es su libre albedrío. 

Lo que piensas que es real es real. Creas o no en eso. Entiendas eso o no. 

El universo está regido por leyes. El universo es pura energía. Toda energía puede 
ser polarizada de forma negativa o positiva. Toda energía e información. Esa 
información puede ser alterada. Conciencia y energía. Conciencia e información. 
Toda información puede ser transferida. Podemos moldear nuestra conciencia de la 
manera que queramos. Cuando entendemos eso, tenemos nuestra vida en nuestras 
manos. Cuando no lo entendemos, nuestra vida queda en manos de otros. 

 

 

Nuevo Paradigma en la Carrera Profesional 

Con la experiencia vivida en más de 20 empresas de gran tamaño, la mayoría 
multinacionales con actividades en las áreas: bancaria, farmacéutica, de piezas de 
automóviles, tecnología de la información, telecomunicaciones, material de 
construcción y automovilística, conocí a fondo la dificultad de los colaboradores en 
escalar nuevas posiciones, sea en el nivel que fuera. 

Hoy la competencia se tornó más feroz y es necesario aprender nuevas habilidades 
para vencer en la carrera. Es necesario tener una diferencia estructural para 
conseguir los resultados que impulsen la carrera más allá de lo que es considerado 
normal hoy en día. 

En la práctica todos tienen la misma formación y esta formación está dentro del 
paradigma vigente. Un paradigma que limita la visión del mundo. La visión de cómo 
es en realidad la realidad. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/nuevo-paradigma-en-la-carrera.html
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De esta manera, tenemos una jerarquía ya establecida dentro de la cual cualquier 
cambio significativo implica presentar cambios espectaculares. Eso es obvio y muy 
difícil dentro del conocimiento que se obtiene en las escuelas. Ya que todos reciben 
lo mismo. ¿Cómo destacarse dentro de las estructuras jerárquicas rígidas? 
¿Principalmente en función de la edad y del tiempo dentro de la empresa? 

Para superar esto es necesario dar un enorme salto de comprensión de la realidad. 
Cambiar totalmente de paradigma. Percibir lo que nadie más percibe. Ver 
posibilidades que nadie más ve. Descubrir nuevas posibilidades dentro de las 
infinitas posibilidades de la realidad. Crear un nuevo mercado y nuevos productos. 
Adoptar nuevas estrategias de negocios. 

La comprensión del nuevo paradigma permite entender claramente lo que significa la 
física cuántica en el mundo de los negocios. ¿Cuál es la diferencia entre las 
personas que ya entienden el significado de los descubrimientos de los físicos y las 
demás personas que no tienen siquiera idea de lo que está ocurriendo? ¿Lo que los 
físicos descubrieron en el siglo XX se aplica apenas a los nuevos equipamientos 
electrónicos? ¿Y en las habilidades de análisis y síntesis de los ejecutivos y 
empresarios? ¿Qué tiene que ver una cosa con la otra? 

Antes de la Segunda Guerra Mundial algunos físicos intentaron desesperadamente 
que los gobiernos entendieran la gravedad de la situación y las nuevas posibilidades 
de armamentos que el entendimiento del mundo atómico permitía. Prácticamente a 
nadie le importaba nada todas las advertencias de los físicos. Solamente cuando la 
guerra estalló y se dijo que el enemigo podría tener un arma del nuevo paradigma 
fue que “acordaron” con la nueva realidad. Fue necesaria una guerra mundial para 
que saliesen de la comodidad. Y eso sólo porque el enemigo podría también 
desarrollarse. El resultado de esta historia ya todos lo conocen. 

En las otras áreas esa revolución todavía no ocurrió. Todavía vivimos como si nada 
hubiese sido descubierto sobre el átomo. Y usando toda esa ostentación electrónica 
sin tener idea de lo que ella significa. Apriétese los botones o hágase clic. 

La diferencia en la carrera de los negocios está en la próxima revolución. La 
evolución de la conciencia. La conciencia de que la conciencia crea la propia 
realidad. Un salto de auto-conciencia. 

En la película “El origen del planeta de los simios” tenemos una visión ejemplar de 
esto. Comparad la mirada de un chimpancé normal, la mirada de César, la mirada 
de los humanos de hoy en día y la mirada de los científicos que aparecen en el 
documental “¿Quiénes somos?” 

 

 

Um negro com pele branca 

Lembro-me de uma vez em que uma escola de samba em Guaratinguetá parou para 
tomar água em frente de minha casa. Papai era amigo de um dos diretores e toda a 
escola entrou em casa. Provavelmente umas 300 pessoas. Eu tinha uns 10 anos 
naquela época. E fiquei fascinado com todas as fantasias, cores, alas e 
principalmente com a bateria. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/um-negro-com-pele-branca.html
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O som de uma bateria de escola de samba é algo que arrepia e faz bater forte o 
coração. O som do batuque é arquetípico, ancestral, telúrico... Traz nossas emoções 
do fundo do inconsciente. 

Quando se fala de bateria é inevitável vir à lembrança o inigualável Mestre André, da 
Mocidade Independente de Padre Miguel. Se não me engano, ele teve a ousadia de 
parar a bateria no meio do desfile e depois recomeçar. E uma bateria do porte de 
uns 300 músicos não é para qualquer um parar e recomeçar. Só um mestre. 

Sempre ia aos ensaios da escola, enquanto morei na minha cidade. Convivia com 
brancos, mulatos e negros. Um dos meus melhores amigos era negro. 

Quando ai aos bailes dançava com brancas e negras indistintamente. 

Para mim isso era o normal. Todos são humanos. Não via nenhuma diferença entre 
nós, brancos e negros. Tínhamos os mesmos problemas, mesmos sonhos, mesmas 
ideias, inteligência e tudo o mais. 

Desde cedo li biografias para entender o sucesso dos grandes homens. Lia de tudo. 
Li um dia a autobiografia de Sammy Davis Jr. Nela ele conta que só descobriu o 
preconceito racial com 18 anos de idade. Até lá nem sabia que isso existia. Mas, 
com 18 anos percebeu o olhar diferente dos brancos. Eu também percebi isso 
quando dançava com as negras. Era como uma heresia. 

Fizemos a pesquisa para a palestra sobre Escravidão e descobrimos a história 
encoberta. A história que a maioria quer esquecer. Como se nunca tivesse existido. 
Continuo pesquisando e descobrindo coisas mais horríveis à cada dia de pesquisa. 

Por exemplo: um proprietário de mina de ouro faz uma negra engolir um líquido 
inflamável e depois põe fogo na boca dela; que morre com a faringe e estomago 
destruídos. Outro que gostava de quebrar a coluna vertebral dos escravos. Outro 
que usava a chibata com tanto ódio que fazia sulcos de vários dedos de 
profundidade nas costas das negras, e não parava de bater mesmo quando 
desmaiavam. Etc. O interessante nesse assunto é que para fazer sexo não havia 
preconceito de cor! Mas, talvez não estivessem fazendo sexo com uma humana, já 
que os negros eram considerados como gado. 

Agora estou pesquisando para a próxima palestra sobre Allan Kardec em março. 
Descobri algo muito interessante. Porque o conceito de reencarnação não foi aceito 
na América no século XIX, quando foi amplamente divulgado? Por causa do 
preconceito de cor. Não podiam aceitar que tivessem sido negros ou que no futuro 
pudessem ser. Desta forma toda a lógica que envolve o conceito, ficar por “água a 
baixo”, por uma atitude irracional como o preconceito de cor. 

E hoje? Isso mudou? 

 

 

Federico García Lorca 

Quero recomendar o filme “Poucas Cinzas”, muito criticado pelos especialistas, que 
conta a história da fase estudantil de Lorca, Salvador Dali e Luís Buñuel. Para se ter 
uma ideia do contexto histórico em que viveu Garcia Lorca, assassinado no início da 
Guerra Civil da Espanha. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/federico-garcia-lorca.html
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Outro filme importante é “Morte em Granada” ou “O desaparecimento de Garcia 
Lorca” que conta os últimos dias de Lorca. 

“A las cinco de la tarde”, J. A. Bardem. 

Entre os livros recomendo: 

“Federico García Lorca, Vida, Pasión y muerte de Federico García Lorca”, de Ian 
Gibson, volumes I e II. 

“O assassinato de García Lorca”, de Ian Gibson. 

“Federico Garcia Lorca”, David Lerma González. 

Na palestra de junho explanaremos em detalhe sua visão de mundo, sua 
contribuição à democracia, seu amor à vida, sua cultura, seu martírio pela 
construção da Espanha que existe hoje. Nada do que existe hoje, a liberdade, 
existiria não fosse a devoção até a morte de homens como Lorca. 

Segundo me consta, o poeta espanhol mais lido depois de Cervantes. E isso é 
muito! 

A vida de Lorca está intimamente ligada à gestação da Guerra Civil. Naqueles 
maravilhosos anos 20, a liberdade de expressão alcançou níveis nunca vistos antes 
na civilização moderna. Em todo o mundo um sopro de humanidade bafejou por 
algum tempo essa humanidade tão sofrida. Depois do morticínio tão indescritível da I 
Primeira Guerra houve um tempo de euforia quando se pensou que aquilo não 
poderia acontecer nunca mais! E 20 anos depois aconteceu pior. Mas, isso é outra 
história pra outro blog. 

“A las cinco de la tarde” é o famoso poema de Lorca que conta como a barbárie se 
instala novamente na Europa. Até que ponto a ignorância pode chegar. 

Estamos falando de 1936. Max Planck descreveu o quantum em 1900. Heisenberg, 
o principio da incerteza em 1927. Schrödinger, a função de onda em 1935. 

Toda a Mecânica Quântica praticamente estava descrita em 1936. O mundo dos 
assassinos de Lorca já havia desaparecido. Só que eles não sabiam. E não sabiam 
porque o que importava para eles saber que o átomo existe e como ele funciona! O 
importante para eles era manter a Idade Média eternamente. Manter a Idade das 
Trevas para sempre ou implantá-la definitivamente. Esse é o desejo deles até hoje e 
trabalham para isso diuturnamente. 

E os que já entenderam que a Mecânica Quântica mudou tudo no mundo? 

Quando os que já entenderam, começarão a trabalhar tão duramente quanto eles, 
porém na construção de um mundo de paz e amor? 

 

 

E se você me "pegasse"? 

Corre pelo mundo o estribilho de uma música, mas é preciso considerar algumas 
coisas sobre isto. 

Estou disposto a deixar que você me “pegue”, mas antes precisamos conversar 
sobre algumas coisas. 

Eu sei exatamente o que faria “se te pegasse”. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/e-se-voce-me-pegasse.html
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Quero saber o que você faria se me “pegasse? 

É preciso que seja uma troca, uma retribuição, bom para os dois, complementar no 
meu nível de doação. 

Você sabe o que é “pegar”? 

Será que “pegar” é o que o chimpanzé faz? Numa árvore de cabeça pra baixo? 

É o que faz o “dez-minutos-nos-melhores-dias”? 

“Pegar” para mim é se doar além da imaginação. 

É colocar o outro como mais importante que eu. 

É amar o outro mais que a mim mesmo. 

É dar carinho e atenção sem medidas. 

É estar atento às suas necessidades. 

É estimular o outro sempre e cada vez para um nível mais alto. 

É propiciar o crescimento e evolução constante do outro em todas as áreas. 

É amar sem limites, tabus e preconceitos. 

É ter bom humor o tempo todo. 

É viver como o poeta. 

É estar aberto a novas ideias, novas abordagens, novas músicas, novos livros... 

É dar mais que receber. 

É escutar o outro quando tem problemas. 

É aconselhar sem impor. 

É deixar o gozo do outro ser mais importante que o seu. 

É olhar no olho. 

É sorrir sempre para o outro. 

É nunca se cansar da presença do outro. 

É conversar e se realizar pela própria conversa. 

É servir de “escada” para o crescimento do outro. 

É chorar junto. 

É rir junto. 

É conversar sem fim. 

É servir de “escada” para o crescimento do outro. 

É saber que o amor é a coisa mais importante da vida. 

É ser “canal” do amor do Pai para o outro. 

Se você “pega” desse jeito podemos conversar. 
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"Não encontro a Centelha" 

Uma cliente fez esta declaração no atendimento. 

Onde será que está a Centelha dela? 

Será que saiu passeando por ai e não voltou? 

Brincadeiras à parte, esse é o problema da humanidade inteira. A maioria nem sabe 
que tem uma Centelha Divina no mais âmago de si mesmo. Uns poucos sabem que 
existe, mas não sentem. E uma minoria diminuta sabe e deixa que a Centelha 
trabalhe. 

E toda a solução de todos os problemas está em que a humanidade reconheça 
dento de si o Divino e o reconheça em toda a criação. 

Em termos de física essa é a verdade mais óbvia que existe. Tão óbvia que é 
ignorada completamente. É o tabu dos tabus. O preconceito dos preconceitos. A 
mãe de todas as mentiras. O maior erro de todos. A maior manipulação de todas. O 
maior encobrimento de todos. O maior engano de todos. O maior perigo de todos. A 
maior infelicidade de todas. 

A única solução que existe. A solução que terá de ser aceita mais cedo ou mais 
tarde. 

Mas, isso implica no fim de todas as guerras, de todas as explorações, de toda 
maldade, de toda violência e de todo o sofrimento. 

É por isso que sempre se afirmou que Deus está fora de nós. Que é transcendente. 
Que não é imanente. Porque assim pode-se cometer todo tipo de violência contra a 
criação e dormir tranquilo! Porque assim são eles contra nós! Assim podem existir as 
divisões, os países, as guerras, os conflitos. E as guerras são muito boas para os 
negócios! Se ganha muito dinheiro com a guerra. 

Vejam o caso do fornecimento de munição na Primeira Guerra Mundial. 

Vejam as proibições de se destruir a infraestrutura inimiga para que a guerra 
continuasse. 

Vejam as limitações impostas na Guerra do Vietnã, para que a guerra continuasse. 

Vejam todas as mentiras e falsidades propagadas para que as guerras aconteçam. 

Vejam o que o economista John Maynard Keynes disse sobre a solução para a 
depressão econômica de 1929. 

Esses são apenas alguns exemplos.  O histórico de maldade humana é 
praticamente infinito. 

E tudo isso por quê? 

Porque a Centelha Divina não é reconhecida dentro de cada um. 

No mais profundo de você existe um Átomo Primordial, essa é a Centelha. Esse é o 
Criador. Esse é Deus. 

Coberto por um ego que ignora sua existência. Que esqueceu que é a própria 
Centelha. 

Sua jornada é relembrar que Ela existe. É deixar que Ela atue. É fundir-se com Ela. 

É tornar-se um só com Ela. Uma Unidade. O UNO. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/nao-encontro-centelha.html
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Para encontrar a Centelha, afirme: EU SOU EU SOU. 

E sinta o que sente. 

 

 

Passar frio em silêncio 

Vejamos os fatos. 

 

O jornal El Mundo.es notícia no dia 13 de janeiro de 2012, que na escola IES Vila-
roja de Almassora, na comunidade Valenciana na Espanha, os alunos tem de levar 
cobertores ou mantas para a sala de aula para enfrentar o frio do inverno (europeu), 
já que a calefação está desligada. 

Um dos alunos tirou uma foto da classe e postou no seu Facebook, como podem ver 
nos links abaixo. 

A diretora da escola expulsou o aluno que postou a foto, porque desprestigia a 
instituição. 

Outra escola pública, o colégio de Educación Infantil y Primaria Manuel Siurot del 
municipio onubense de La Palma del Condado, pediu aos pais que enviem um rolo 
de papel higiênico por mês. O consumo será administrado pela escola e se for 
preciso pedirão mais. 

Vocês podem ver pelas notícias que um quarto das escolas está numa situação 
crítica, pois não recebem as verbas à que tem direito. 

 

http://www.elmundo.es/elmundo/2012/01/12/valencia/1326399030.html 

 

http://www.levante-emv.com/comunitat-valenciana/2012/01/18/instituto-almassora-
expulsa-alumno-hizo-foto-mantas/873493.html 

 

 

http://www.elmundo.es/elmundo/2011/11/22/andalucia/1321988344.html 

 

 

A crise que se aprofunda cada vez mais deve ser sofrida pelo povo em silêncio. 
Nada de fotos, de blogs, de Facebook, nada... Deve-se continuar como se nada 
estivesse ocorrendo. Devemos ser distraídos dessas coisas desagradáveis. 

Que chato isso! Pra que falar dessas coisas? 

Os espanhóis devem falar de coisas mais interessantes, não é verdade? 

 

Porém, existem alguns poucos, que não pensam assim. Por exemplo: 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/passar-frio-em-silencio.html
http://www.elmundo.es/elmundo/2012/01/12/valencia/1326399030.html
http://www.levante-emv.com/comunitat-valenciana/2012/01/18/instituto-almassora-expulsa-alumno-hizo-foto-mantas/873493.html
http://www.levante-emv.com/comunitat-valenciana/2012/01/18/instituto-almassora-expulsa-alumno-hizo-foto-mantas/873493.html
http://www.elmundo.es/elmundo/2011/11/22/andalucia/1321988344.html
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García Latorre ha asegurado que la situación de "quiebra financiera" generada por el 
Ejecutivo 'popular' "está haciendo que prácticamente todos los centro docentes 
estén sufriendo restricciones que culminan en la precarización de la enseñanza" y ha 
reivindicado que "no se pueden derrochar millones de euros en eventos e 
infraestructuras improductivas como la F1, Terra Mítica, el Ágora o Aeropuerto de 

Castelló, mientras hay personal sin poder cobrar sus nóminas y usuarios a los que 
se les está privando de una educación o una sanidad de calidad y en condiciones". 

 

Enquanto se gasta milhões de euros em projetos como os citados acima, as escolas 
padecem e quem sofre é o povo. E isso é só o começo. 

 

Isto é a “ponta do iceberg”, que aparece na mídia. E isso é a exceção, porque a 
verdade não pode aparecer. A “água está subindo” e não se pode falar nada. 

Será que o povo não enxerga até onde isso chegará? 

Estão todos tão distraídos que nem percebem? 

Ou percebem e têm medo? 

Seus filhos podem ser expulsos se falarem? 

Ou será que a alienação é total? 

Isso é a democracia? 

De que adianta a democracia se não se pode participar? A que ponto está 
chegando? 

Já são cinco milhões de duzentos mil desempregados. 23%. 

Os depósitos dos bancos no Banco Central Europeu batem todos os recordes 
seguidamente. Dinheiro que deveria estar circulando pelas pequenas e médias 
empresas, está parado nos bancos. 

 

Quem criou esta crise? 

Assistam ao filme “Margin Call”. 

Vejam este excelente artigo em: http://especular.com/margin-call/ 

 

Já se anunciou que a crise continuará neste ano e no próximo. 

Não se fala que levará pelo menos uma década para sair disto. E se as medidas 
corretas forem tomadas. O que não se vê acontecer de forma alguma. 

Acham que basta cortar os gastos e assim o déficit público fica dentro dos valores 
planejados e tudo fica bem. Os alunos que passem frio, que tragam papel higiênico, 
etc. 

E isso é só o começo. 

Na Depressão de 29, levou 25 anos para as ações voltarem aos valores que tinham 
antes da crise. E só houve a recuperação porque houve a Segunda Guerra Mundial! 

http://especular.com/margin-call/
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E agora? Contra quem será a guerra? É preciso uma guerra grande. Esses conflitos 
localizados não servem. É assim que pensam. É assim que fazem. 

E o povo está distraído com todos os divertimentos possíveis e imagináveis. 

 

Só que desta vez é diferente. Não enxergam que tudo mudou. Que entramos numa 
outra era e que os ajustes serão feitos, para que uma era de paz, prosperidade e 
amor incondicional, seja implantada neste planeta. Quem tem olhos veja! 

 

As time goes by. 

 

 

Caio Júlio César - Consciência Compartilhada 

Algumas pessoas estão fazendo o primeiro contato com o que denominam 
Transferência de Consciências. Trata-se de algo tão inovador entre vocês, que 
parece inverossímil a princípio. Contudo, na sua essência, o processo é muito 
simples de se entender. Aceitar que isso seja possível é o grande problema. 

 Todas as novidades geradoras de impacto apresentam um tempo de latência até 
serem compreendidas, aceitas e absorvidas. 

Em se tratando de Consciência, a situação se agrava. As pessoas pouco sabem 
sobre o assunto e os que pouco conhecem, se debatem em intermináveis 
discussões filosóficas, místicas e científicas sobre o tema e sequer imaginam que 
algo tão sutil possa ser transferido para um humano, como se fosse um simples 
arquivo de música. 

A consciência é tida no geral como a essência de algo ou alguém, sua marca 
registrada. Portanto, a grande maioria pensa ser este um tesouro intransferível, por 
lei. Algo que não pode ser compartilhado de forma nenhuma. 

O assunto é mais complexo que isso e já é tempo de tomarem as primeiras lições. 
Só existe uma única Consciência, que dá origem às demais, sem delas se separar. 
Essas são ramificações, como galhos de uma árvore que não se desconectam 
nunca do tronco principal. 

 A consciência-ramo, através de suas infinitas experiências, em diferentes 
dimensões da realidade, vai adquirindo uma vasta quantidade de informação, que 
vai sendo guardada para sempre, o que por sua vez alimenta a Consciência Origem, 
promovendo sua expansão infinita. É como um grande arquivo repleto de dados que 
retrata tudo o que viveu, durante toda sua existência. 

Por um processo de duplicação, parte ou todo conteúdo de uma consciência pode 
ser transferido para outro ser. 

Não nos cabe aqui dizer como isso é realizado, pois se trata de um poder que não 
deve ser compartilhado, ainda. Com o grau de evolução atual da humanidade seria o 
mesmo que dar uma arma de fogo carregada para uma criança brincar. 

 A evolução do conhecimento humano sempre se fez à custa de inovações 
recebidas por inspiração de seres de outras dimensões e de não- terrestres. Não há 
um invento ou descoberta sequer na história que não tenha sido captado ativamente 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/caio-julio-cesar.html
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do campo quântico de informação, ou recebido passivamente através de seres mais 
evoluídos. Não é diferente no caso da Transferência de Consciências, ou acham que 
algo assim nasceria de uma mente terrena? 

Retornando ao processo em si, o indivíduo que recebe a consciência de outra 
pessoa (chamemos de receptor), vai ter anexado o arquivo de informações da 
consciência transferida (matriz) diretamente no seu próprio banco de dados. Não há 
chance de haver embaralhamento das informações. Fica cada uma no seu próprio 
lócus consciencial. Cada um ocupa seu lugar no espaço, como numa mistura de 
água e óleo. 

Temos de esclarecer isso porque alguns temem que a consciência transferida 
domine a sua própria, como um vampiro ou uma entidade demoníaca que se apossa 
de seu corpo e mente, num processo sem retorno de desorganização da 
individualidade. Um estado correspondente ao que hoje se instala num sistema com 
“vírus”. 

Fisicamente falando, não é possível que ocorra tal domínio. Há um comando maior 
que seleciona qual arquivo será utilizado, em que extensão, e em que momento. É a 
própria consciência do indivíduo quem regula a mescla ideal para cada situação que 
se apresenta. 

Ao receber uma consciência inteira, o receptor adquire todas as memórias, 
experiências, aspirações, inteligência, capacidades, sentimentos, índole e talentos 
da matriz. Tudo fica à sua disposição como numa grande biblioteca onde qualquer 
informação pode ser acessada instantaneamente. 

A experiência vivida pelo receptor pode variar muito, de acordo com as 
características da matriz que ele recebe e, na dependência de vários fatores, como o 
seu grau de consciência e sensibilidade para perceber mudanças sutis que advêm 
do processo. 

O mais interessante é que, quanto maior o número de consciências transferidas, 
maior a capacidade de utilização das mesmas pelo receptor, e maior a capacidade 
dele receber novas consciências. Trata-se de um fenômeno de agregação 
potencialmente infinito, que propicia ao indivíduo enxergar a realidade com múltiplos 
olhos, um para cada situação diferente. 

É como ter uma equipe gigantesca de especialistas em todas as áreas, 
diuturnamente a seu dispor. Que governante não daria tudo por uma equipe assim? 

Com o passar do tempo, as diferentes consciências anexadas movimentam-se 
freneticamente no campo de consciência do receptor, numa dança espetacular. Um 
entra e sai de cena instantânea e automático, disparado apenas pelo simples focar 
de sua atenção. O resultado que se obtém com esse movimento borbulhante é o 
fluxo coerente de ideias, sentimentos poderosos, palavras adequadas e ações 
precisas para cada situação que se apresenta. Um processo elegante e eficiente de 
se atingir a excelência do ser. 

Em contrapartida, a matriz tem a oportunidade de vivenciar novas experiências 
através do receptor, de atuar em contextos diferentes, o que permite também a sua 
própria expansão. Portanto é a Transferência de Consciências é uma via de mão 
dupla onde todos saem ganhando, já que toda troca gera crescimento. 

Dá para imaginar como é valioso para uma consciência poder mergulhar na terceira 
dimensão sem a obrigatoriedade de encarnar, e tornar-se um conselheiro nas áreas 
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que domina com perfeição? Rever questões que envolvam estratégias, negociações 
e conquistas, dando o melhor de si, é sair dos livros de história e viver novamente 
em tempo real. É magnífico poder inspirar a tomada de decisões com o mesmo 
pulso firme de antes, estendendo os domínios em novos cenários eternamente 
mutantes... 

Este é o processo que permite a um general da Antiguidade discorrer sobre um tema 
atualíssimo com a mesma desenvoltura com que, em sua época, falava de política e 
conquistas. 

                                        Caio Julio Cesar 

                                          27/01/2012 

 

 

Relaciones Afectivas y Comodidad 

Si existe un área donde la comodidad es destructiva al máximo es en las relaciones 
afectivas. Como en este caso la dinámica de crecimiento de dos personas está 
implicada, los dos necesitan crecer con la misma velocidad. 

Eso raramente ocurre. 

Las personas no perciben dónde están cuando se encuentran; en una situación en 
que el Principio de la Incerteza está en acción. Posición e Impulso. 

La Posición muestra como la persona está viviendo. Cual es su situación mental, 
emocional, financiera, profesional, afectiva, etc. Pero, no sabemos cuál es su 
Impulso, su velocidad de crecimiento en todas esas áreas. 

Cuando el Impulso de uno es mayor que el del otro, ellos pueden convivir por algún 
tiempo sin problemas aparentes. Ese tiempo es normalmente corto. Hoy en día en 
dos o tres meses ya se consigue evaluar eso y las relaciones acaban. Si dura más 
que eso es porque uno de los dos resolvió “empujar con la barriga”. Por eso, cuanto 
más tiempo pasa, más distantes quedan uno del otro. Es que el impulso diferente 
hace eso inevitablemente. Pensad en dos ángulos diferentes de crecimiento y veréis 
la distancia entre los dos después de un tiempo. 

En el inicio cuando se encuentran comparten durante un tiempo una determinada 
posición. Es una porción pequeña de espacio, que luego desaparece a medida que 
el impulso de uno de los dos se acelera. Y eso ocurrirá de una forma o de otra, a no 
ser que los dos creen una jerarquía entrelazada, donde se estimulan mutuamente 
para crecer juntos. Y la respuesta de ambos es dar lo máximo de sí mismos en su 
crecimiento personal. Así ellos entran en el mismo impulso y eso puede ser 
prolongado. 

En el caso de que ambos piensen en “empujar con la barriga”, la acción dinámica del 
Universo hará que se revuelvan. Es lo que se llama Teoría del Caos. Entonces uno 
de los dos comienza a crecer. El universo es un lugar de crecimiento frenético. Ir 
contra eso es conseguir un problema seguro. 

Todavía existe otra cuestión. El Principio de la Equidad. Los estudios de los 
psicólogos americanos constataron eso. Clasificando a los dos en una escala del 1 
al 10, no puede haber mayor diferencia que dos puntos entre ambos. Si eso 
ocurriera, la relación es inviable. ¿Qué puede haber entre una camarera y un 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/relaciones-afectivas-y-comodidad.html
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ejecutivo? Puede haber sexo, pero cuando él tenga que presentarla a su madre la 
situación se complica. 

De esta manera es necesario verificar que la distancia es mayor que dos puntos en 
cada área de vida: mental, emocional, profesional, educacional, espiritual, afectiva, 
etc. Porque en la media puede dar dos puntos, pero si existiera una diferencia muy 
grande en alguna de las áreas la relación quedará afectada. 

¿Por qué el impulso acaba con las relaciones? Por causa de la comodidad. 

El hecho de que las personas no den lo mejor de sí mismas en todo lo que es 
necesario hacer, causa esa diferencia. ¿Cómo funciona eso en la práctica? 

Se necesita leer libros de varias áreas simultáneamente. Libros difíciles. 

Refinar y limpiar lo emocional sin parar, eliminando los bloqueos, traumas, tabúes, 
preconceptos, auto-sabotaje, paradigma irreal, etc. 

Uniéndose a Todo cada día más. 

Dejando el ego de lado cada día más. 

Pensando en el bien del otro más que en el bien propio. 

Dando más de lo que se recibe. 

Creciendo afectiva y sexualmente sin parar. 

Y aquí tenemos un grave problema hasta ahora no resuelto por la humanidad. Si 
existe un tabú es ese. ¿Y por qué eso es tabú? Porque es aquí donde está la 
afectividad y el amor. Es necesario dar. Es necesario bajar los escudos. Es 
necesario ser humano. Es necesario pensar en el placer del otro. Es necesario hacer 
el amor y no mecánicamente. Es necesario profundizar el sentimiento cada vez más. 
La intimidad tiene que crecer sin parar. 

¿Y qué vemos hoy en la humanidad? ¡Una relación sexual termina cuando uno de 
los dos tiene un orgasmo! Y como son necesarios apenas algunos minutos para que 
eso ocurra vosotros ya sabéis como queda la afectividad. ¡Cero! Esa es la norma. 

Todo terapeuta que escucha la verdad que sus pacientes le cuentan constata eso. El 
resto es la mentira social. Esa es la cruda realidad. 

Y eso contamina todo el resto de la vida de la persona. Se cree que las áreas son 
independientes. Que puedo vivir sexualmente de una manera y profesionalmente de 
otra. En realidad todo está interconectado y cuando una cosa no va bien, ella 
afectará a todo el resto. O evolucionamos como un todo o tenemos problemas. 

Podéis ver el estado de la humanidad hoy día y el tabú sexual que existe. Es sólo 
una cosa. Toda esa crisis en todas las áreas y los problemas afectivo/sexuales son 
sólo una cosa. Por eso está tan difícil resolver esa crisis. Por eso existe tanta 
resistencia para resolver los problemas. Porque en esta área ¿quién quiere 
moverse? 

Siempre y cuando la humanidad no enfrente eso, soltando todos los tabúes y 
preconceptos, no habrá solución, porque no habrá amor real entre los humanos. 
Hacer el amor tiene una función mucho mayor de la que se piensa hoy día. Las 
energías envueltas son sagradas. Son divinas. Es necesario rever urgentemente 
esos conceptos. El sexo es sagrado. Tiene que ser hecho como un acto divino. 
Entre dos centellas divinas. 
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¿Y qué hace una centella divina? Se entrega sin parar. 

 

 

Amor y Rechazo 

Este es el dolor más profundo que el ego puede sentir. Cuando esto ocurre, e 
inevitablemente un día ocurre, el sentimiento de pérdida es brutal. El mundo se abre 
a nuestros pies y nada más importa o tiene valor en la vida. Todas nuestras 
esperanzas de amar y de ser amado se desvanecen. Una profunda depresión es el 
resultado del sentimiento de pérdida si no fuese reprimido a tiempo. Los ojos pierden 
el brillo y el mundo se torna gris. 

Este proceso puede llevar años para resolverse y eso puede destruir totalmente la 
vida de la persona. Se torna amargo y resentido. A un paso de la desesperación y 
de actos impensados. ¿Cuántos suicidios provienen de ahí? 

El rechazo nos alcanza de esta forma porque consideramos que no tenemos ningún 
valor. No pasa por nuestra cabeza que eso no es un problema nuestro; es un 
problema del otro. Quien está rechazando es el otro. 

Cuando se tiene el conocimiento y el control de nuestra propia producción de 
neurotransmisores y hormonas, este sentimiento de rechazo puede ser resuelto en 
cuestión de horas o días como máximo. Todo sentimiento tiene una base 
bioquímica. Es una calle de doble sentido. Es posible crear y des-crear. Entonces 
podemos tratar la situación de manera racional. 

¿Qué debemos hacer en una situación así? 

El sentido común nos dice que hay que rechazar también y tal vez hasta odiar a la 
otra persona. Es un contra-ataque lógico. 

En este caso la lógica no funciona. 

Lo que debemos hacer es continuar amando, emanando amor como siempre 
hicimos. 

No importa lo que el otro haga, debemos continuar amando siempre. Y no es un 
amor impersonal. Con el mismo amor que sentíamos. De hecho, no debe haber 
ninguna interrupción de este sentimiento. Independientemente de lo que el otro 
haga. El amor no debe cesar nunca. De esta manera el dolor no se instala y 
continuaremos felices. 

Esto puede parecer utópico e imposible para quien lee apresuradamente. Pueden 
creer que eso no existe. Que es teoría y romanticismo. 

No es así. 

Eso es absolutamente real y posible. Cuando se alcanza un nivel de fusión con el 
Creador eso pasa a ser lo normal. De hecho, no podría ser de otra manera. Cuando 
nos convertimos en amor sólo podemos amar. No hay como ser diferente. Es una 
felicidad continua. Amamos independientemente de las circunstancias. Incluso 
rechazados continuamos amando al otro. 

Continuaremos tratándolo bien, comunicándonos, amándolo como siempre, aunque 
no podamos expresar en su totalidad el amor que sentimos. Porque ese es un 
problema creado por el otro. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/amor-y-rechazo.html
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Esta es la única solución que existe. La única solución que funciona. La única actitud 
que podemos tomar para mantener nuestra felicidad. 

Continuar amando sin cesar, porque el amor lo es todo en la vida. 

 

 

Osho - SEPARAÇÃO 

Existe somente uma forma de União, mas, diferentemente, há inúmeras maneiras de 
se vivenciar a desunião. 

A separação vem atingindo todos os setores da experiência humana. Embora 
pertençam à mesma espécie, reina a ideia entre os homens de que são indivíduos 
totalmente independentes uns dos outros, assim como bolhas de sabão ao vento, 
cujos limites bem precisos nos fazem acreditar serem entidades distintas. 

Os sete bilhões de pessoas deste planeta têm características físicas singulares que 
reforçam tal ilusão de separação. Não há impressão digital, fisionomia, tonalidade de 
voz ou íris semelhantes entre eles. Seus governos os catalogam como mercadoria, 
fornecendo a cada um diferentes números que garantem suas identidades 
absolutas. Os chips que terão implantados um dia sob a pele irão consumar as tais 
diferenças. 

Como resistir a uma ideia tão bem estruturada? 

Quando se pergunta a alguém: “Quem é você?”, logo disparam uma lista infindável 
contendo nome, sobrenome, cidade de origem, nacionalidade, profissão, filiação, 
data de nascimento, estado civil, preferências, e se necessário, números e mais 
números... 

Vocês agarram-se com unhas e dentes à ideia de que são alguém. Sem isso, 
seus egos sucumbem rapidamente e a morte parece chegar inconteste, porque todo 
o senso de auto importância de um homem reside aí, no fantasma chamado EU. 

Experimente um dia, ao lhe questionarem quem é, responder: “Eu Sou”. 

 Pronto, a confusão terá sido criada. Não dê qualquer pista ao outro sobre você. 
Insista bravamente às investidas e confirme: “Eu Sou”. Há uma grande chance de 
que venha a ser taxado como louco ou, no mínimo, excêntrico. Há, até mesmo, o 
perigo de ser riscado do mapa como se não existisse, realmente. Seu interlocutor 
lhe deixará falando sozinho se insistir em não se identificar, tamanha a obsessão na 
ideia do Eu.   

Essa fome pela individualidade vai subindo na escala social e se repete no âmbito 
das famílias, cidades, países, times, grupos e organizações que se afinizam por 
determinadas características, o que fomenta ainda mais a sensação de identidade 
própria. Chegam ao cúmulo de criarem bandeiras e hinos com a finalidade de 
demarcar ainda mais o território. Se pudessem, urinavam nos demais... 

Terrível a necessidade do ser humano de pertencer. Ser um pertence é literalmente 
viver sem liberdade, sem voz ativa, surfando na paranoia coletiva. 

Mas, se formos além, nos deparamos com um paradoxo, o homem se considera 
indivíduo, mas no fundo quer se diluir num grupo qualquer, no melhor estilo bovino. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/01/osho.html
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O mais interessante é que, nem mesmo dentro do grupo ao qual pertence, o homem 
vive em harmonia. Que dirá com os demais! 

Insiste em se casar, para na lua-de-mel se dar conta que seria melhor ter a sua 
própria companhia, até que a morte o separasse dele mesmo. Tem filhos e despeja 
sua autoridade e experiência sobre eles, sufocando-os com sua proteção. Projeta 
neles suas frustradas aspirações. 

Disputa com os colegas de trabalho; guerreia no trânsito com estranhos; oprime o 
semelhante nos pátios das escolas, enfim, em cada esquina surgem mais e mais 
opositores a serem vencidos. 

Tudo isso por que o homem está divorciado dele mesmo, por separação litigiosa 
entre seus aspectos humano e divino, e consequentemente apartado dos seus 
irmãos, da natureza e de Deus. 

Matar, ignorar o pedido de ajuda de alguém, maltratar um animal ou espoliar o meio 
ambiente são equivalentes de mesma origem - a ideia e o sentimento de separação. 

Todos os problemas da humanidade estariam resolvidos se entendessem e 
aceitassem que só há uma Consciência que se ramificou para que da diversidade 
houvesse crescimento e evolução. 

Não precisamos estar sempre com a razão, dar a última palavra em tudo e nos 
defender como se estivéssemos em eterno confronto: Eu contra o Resto. É preciso 
para de lutar e se render à paz que habita em nosso centro. 

Essa guerra se iniciou há muito tempo atrás, com os primeiros hominídeos, mas tem 
data certa para acabar neste planeta. O Todo tem outros planos para esse lindo 
lugar chamado Terra. 

Portanto, guerreiros, seus dias estão contados. Façam suas malas se querem 
continuar lutando suas guerras intermináveis. O trem que os levará para novos 
campos de batalha está partindo, para bem longe daqui. 

 Boa viagem! 

 

                                                                                 OSHO 

 

 

Sonohra 

A todos os seres humanos 

  

Do lugar aonde venho, há muito tempo não ocorrem mais guerras. Na memória dos 
habitantes de lá, não há quaisquer lembranças de desafetos entre os diversos seres 
que lá vivem. 

Isso só foi possível depois que passamos a perceber quão ilusória e danosa é a 
ideia de separação, seja entre os semelhantes, seja entre os diferentes. Passamos 
por um longo processo de despertar que culminou numa civilização próspera, 
pacífica e igualitária. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/sonohra.html
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 Nossos olhos voltam-se, hoje, para uma grave questão em seu planeta, a relação 
homem-animal. 

Por quanto tempo mais vão fechar seus olhos para a crueldade cometida contra 
seus irmãos animais? 

Cada espécie existente, dotada de características próprias, é um exemplo da infinita 
criatividade da Fonte de Toda a Vida. 

Eles sempre estiveram ao seu lado, participando diretamente da evolução da 
espécie humana; nos tempos de paz e de guerra, indistintamente. Permaneceram 
presentes por desejo próprio, por necessidade ou imposição. Morreram por devoção, 
doçura e ingenuidade. 

Contudo, sempre olharam para os homens com respeito. Percebiam com suas 
consciências emergentes que vocês estavam no poder e que suas armas de 
destruição eram imbatíveis quando comparadas aos seus parcos recursos naturais. 

 Que garras ou dentes venceriam as afiadas lanças ou o majestoso fogo que 
aprenderam a controlar? As armas de fogo, os venenos químicos e as bombas 
nucleares não deixaram qualquer dúvida a respeito da capacidade destrutiva de 
homens enfurecidos. 

O organismo animal foi projetado apenas para permitir sua sobrevivência, na disputa 
entre iguais pela reprodução e alimento, para a defesa própria ou do bando, mas é 
impotente para conter a Grande Fera Autoconsciente. 

Em sua pureza primordial, apesar de tudo, tornaram-se seus servidores. 

Eles os alimentam, vestem, aquecem e enfeitam. Fazem-lhe companhia, quando 
não resta por perto mais nenhum humano que se importe com vocês. 

 Trabalham uma vida inteira e os carregam de um lado ao outro. Vão às guerras e 
derramam seu sangue, sem contestar. São enjaulados para servirem de cobaias em 
dolorosos e intermináveis experimentos. 

São abandonados como trastes, ainda filhotes ou quando já estão velhos demais. 

 Por outro lado, tornaram-se verdadeiros brinquedos da moda, produtos descartáveis 
de uma sociedade que os trata como objetos. 

 São servidos como iguarias para os paladares mais refinados e, de uma forma 
triste, são vítimas de abusos sexuais ou violência física gratuita. Anteparos frágeis 
de uma guerra insana. 

 

Entendam que os animais são seres com consciência em processo de evolução tais 
como as suas. 

O tempo deles chegará, de qualquer forma. Um dia, despertarão e vão se 
reconhecer. 

Até lá, embora careçam de autoconsciência, são capazes de demonstrar lealdade e 
amor, mesmo com aqueles que os martiriza. Parece que aprenderam a lição do 
Mestre Jesus antes mesmo dos homens. 

Dizimados ano a ano por fome, maus tratos, comércio legal ou ilegal, guerras, 
destruição dos seus habitats, os animais pedem para que vocês olhem dentro dos 
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seus olhos de assombro e concedam-lhes a chance de poder confiar nos homens, 
novamente. 

Vocês podem ajudar na evolução de seus irmãos animais se os libertarem de seu 
ódio e amor doentio. 

Olhem para eles. 

Experimentem colocar a mão no peito de um animal e sintam a fonte generosa de 
energia que ele nos oferta, sem nada cobrar em troca. 

Tratem-nos com dignidade e respeito. 

Antes que questionem sobre a cadeia alimentar, lembro a vocês que o bife de hoje 
teve um dia uma face, conviveu com a indiferença, aprisionado, aterrorizado e que 
foi abatido sem qualquer reverência ou gratidão. 

O que chega até nossa consciência, gera responsabilidade. Por ação ou omissão, 
somos responsáveis. 

 Porém, não gerem mais uma guerra entre vocês, pela causa animal. Pecuaristas 
contra ativistas, onívoros contra veganos. Se assim for, seu sofrimento terá sido em 
vão. 

Tudo o que é feito com amor e consciência adquire outro significado aos olhos da 
Fonte de Toda a Vida. 

Esse é o ensinamento que os animais sempre lhes ofereceram. Serviço, perdão, 
humildade, gratidão e amor incondicional. 

Como o Cristo que morreu por amor, na hora do golpe final, sentir-se-ão honrados 
em poder servi-los. 

Quando puderem conviver em harmonia e no amor, então, a paz se tornará uma 
possibilidade real em seu mundo. 

Estejam na Luz. 

                                                Sonohra. 

                                                                                    17/01/2012 

 

 

High Frequency Trading - HFT en español 

Es interesante notar la resistencia que la mayoría de las personas tiene a cualquier 
asunto referido a Mecánica Cuántica, cuando se trata del significado de los 
fenómenos cuánticos. 

Pero, cuando eso es aplicado en tecnologías de uso en la vida común nadie se 
opone prácticamente. 

Esto está siendo comprobado más de una vez en el caso de las máquinas de alta 
frecuencia usadas en las negociaciones de activos financieros. 

Estas máquinas con programas algorítmicos permiten ejecutar 40 mil operaciones 
en un cerrar de ojos. Literalmente. Hoy en día el 56% de las negociaciones en los 
Estados Unidos son realizadas por las HFT. Hoy las negociaciones ya ocurren en 
microsegundos. La millonésima parte de un segundo. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/high-frequency-trading-hft-en-espanol.html
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Hoy parece que el límite para una operación es de 10 microsegundos. En realidad 
quieren llegar a la velocidad de la luz. 

Para eso es necesario que las máquinas estén lo más cerca posible del ordenador 
que procesa la bolsa de valores, por ejemplo. Este es un servicio que ya está siendo 
prestado también. Por cada 160 kilómetros se gana 1 milisegundo en el tiempo de la 
operación. Quien tiene más velocidad hace más operaciones. Se busca la menor 
latencia posible entre una orden y su ejecución. Hoy en día estar informado es ser 
más rápido que el competidor. No basta con tener la información, es necesario ser 
rápido. 

El objetivo es ganar 0,001 euros en cada operación. Multiplica eso en 
microsegundos, ocho horas por día, 5 días por semana, 52 semanas por año… 

En cuanto un operador humano piensa lo que hacer, las máquinas ya hicieron 
millones de operaciones. Es por esto que ellas son cada día más utilizadas. 

Los algoritmos son hechos por matemáticos, físicos, ingenieros y hasta músicos. No 
importa más la economía real y sí la velocidad de la operación. Descubrir 
oportunidades y tendencias usando máquinas que crean un gran flujo aleatorio de 
órdenes de compra y venta en menos de un segundo. Es posible inducir a otras 
máquinas a obrar cuando se coloca un gran número de órdenes de compra y venta 
sin una lógica aparente. 

Puede haber un operador que observe las máquinas, pero eso implica una menor 
velocidad de decisión y cuanto mayor es la velocidad mayor es la ganancia. Por 
tanto… 

Ved hasta donde está yendo el uso de la tecnología para obtener ganancias 
financieras. 

El otro lado de la moneda es la cualidad de información y la capacidad de generar 
algoritmos cada vez más eficaces y rápidos. Para tener una idea de como es un 
algoritmo leed el libro “High Frequency Trading” de Irene Aldridge. 

El conocimiento para analizar el mercado y crear los algoritmos puede ser 
transferido a través de la Resonancia Armónica. Que es una aplicación de la 
Mecánica Cuántica en términos de informar a quien desea expandir su 
conocimiento. 

 

 

Cleópatra – CONSCIÊNCIA SOBERANA                

 

A VIDA É UM CAMINHO INFINITO EM CUJA TRAJETÓRIA, POR VEZES, NOS 
PERDEMOS. PASSAMOS POR ELA COMO VIAJANTES. DIFERENTES 
PERSONAGENS EM PORTOS DISTINTOS. 

NOSSOS MAIORES ERROS SÃO COMETIDOS EM NOME DO MEDO. TEMEMOS 
PERDER A JUVENTUDE, O PODER, NOSSOS TESOUROS MATERIAIS E DO 
CORAÇÃO. TRAVAMOS BATALHAS CONTRA PAÍSES E IMPÉRIOS 
PODEROSOS. PROCURAMOS NOS PREPARAR, DURANTE TODA A JORNADA 
NA TERRA, PARA SERMOS VITORIOSOS EM TODAS AS DISPUTAS. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/cleopatra.html
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MESMO QUANDO GANHAMOS TODAS AS BATALHAS, ÀS VEZES, NOS 
PERDEMOS DE NÓS MESMOS. 

 QUANDO DEIXAMOS ESTA VIDA, O CONFRONTO COM NOSSO ROSTO NO 
ESPELHO DA CONSCIÊNCIA É O NOSSO MAIOR TRIBUNAL.  ALI SÃO 
JULGADOS NOSSOS CRIMES DE GUERRA. SÓ QUE, NESTE CASO, SOMOS AO 
MESMO TEMPO O RÉU, O PROMOTOR, O JUIZ E O EXECUTOR DA SENTENÇA. 

QUANDO NOS DESPIMOS DO CORPO MATERIAL, PODEMOS VER A BELEZA 
SEM RETOQUES DA NOSSA ALMA. SEM COLARES OU TIARAS, SOMOS 
COROADOS COM UMA GUIRLANDA DE LUZ. 

NENHUM TESOURO SE IGUALA A ESSE. NEM MILHÕES DE SÚDITOS, UMA 
INFINIDADE DE TERRAS, SUNTUOSOS PALÁCIOS OU EFÊMEROS MOMENTOS 
DE PRAZER. 

QUANDO DESEMBARCAMOS DESTE LADO, NOS IGUALAMOS. NOSSO 
VERADEIRO PODER É MEDIDO PELO GRAU DE CONSCIÊNCIA COM QUE AQUI 
CHEGAMOS. UM PODER QUE NÃO SERVE PARA DOMINAR OU SUBJUGAR 
NINGUÉM. 

UM PODER SILENCIOSO QUE NÃO FAZ ALARDE, NEM OFUSCA, APESAR DE 
BRILHAR MAIS DO QUE TODAS AS MOEDAS DE OURO QUE PUDEMOS 
ACUMULAR EM VIDA. 

PRECISAMOS, URGENTEMENTE, CESSAR TODAS AS DISPUTAS PELO FALSO 
PODER. PODEMOS COMEÇAR POR NOSSOS LARES, PACIFICANDO-OS E 
DANDO LIBERDADE AUTÊNTICA AOS NOSSOS JOVENS. ELES SÃO BEM MAIS 
PREPARADOS DO QUE PODEMOS JULGAR. 

OS CONFLITOS COMEÇAM NOS LARES, NAS ESCOLAS E ATÉ MESMO NOS 
TEMPLOS. 

QUANDO EXPLODEM AS GUERRAS ENTRE NAÇÕES, PENSAMOS QUE NÃO 
TEMOS NENHUMA PARTICIPAÇÃO NISSO. MAS DEVEMOS FICAR ATENTOS 
AO FATO DE QUE ESSAS GUERRAS SÃO O REFLEXO DOS NOSSOS 
INTERIORES ARMADOS. 

TEMOS UM ENORME PODER BÉLICO DENTRO DE NOSSAS MENTES. SOMOS 
CAPAZES DE DESTRUIR ALGUÉM APENAS COM A FORÇA DE NOSSO ÓDIO 
VELADO, NOSSA INTOLERÂNCIA, NOSSA INDIFERENÇA E NOSSAS 
PALAVRAS. 

DISPUTAMOS TERRITÓRIO QUANDO QUEREMOS TER RAZÃO EM TUDO. 
HUMILHAMOS NOSSO OPOSITOR E NOS SENTIMOS GRANDES, VITORIOSOS. 

BELEZA, JUVENTUDE, RIQUEZA, CARISMA E PODER. QUANTOS PUDERAM 
TER TUDO ISSO NUMA SÓ VIDA, AO MESMO TEMPO? EU TIVE. 

CORREMOS O RISCO DE FICARMOS INEBRIADOS COM TAL COQUETEL DE 
ATRIBUTOS E NOS IDENTIFICARMOS COM O PERSONAGEM QUE ESTAMOS 
VIVENDO. MAS QUANDO TUDO ISSO FICA PARA TRÁS, SOMOS 
APRESENTADOS À FONTE DO VERDADEIRO PODER, AO QUAL NOS 
CURVAMOS EM REVERÊNCIA, ASSIM COMO NOSSOS SÚDITOS FIZERAM 
CONOSCO UM DIA. 

NESTE MOMENTO, ENTÃO, NOS TORNAMOS SERVIDORES DA LUZ, COMO OS 
BONS LÍDERES DEVEM SER. 
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A VIDA É ASSIM. NUM DIA SOMOS HOMENAGEADOS. NO OUTRO 
HOMENAGEAMOS ÀQUELES QUE NOS ABRIRAM AS PORTAS PARA QUE 
PUDESSEMOS ESTAR AQUI, HOJE, TRAZENDO ESSA MENSAGEM PARA 
TODOS AQUELES QUE TÊM SEDE DE SABER E MARCHAM, GLORIOSOS, A 
TRILHA DA EVOLUÇÃO DO SER. 

              

                                               CLEÓPATRA 

                                                        2/2/2012 

 

 

Alegria y Prosperidad 

Cuando estoy en el metro veo el rostro de los demás pasajeros. En la mayoría veo 
una silenciosa desesperación. Una tristeza profunda. Una desesperanza. 

La prosperidad en todos los aspectos y en todas las áreas únicamente sobreviene 
de una profunda alegría. Aquel sentimiento de fondo que impregna todas nuestras 
acciones. 

Este tipo de alegría solamente lo tenemos cuando sentimos aquella sensación de 
flujo oceánico con la creación. Esa alegría de ser uno solo con el Creador  y toda la 
creación es lo que permite crear todas las situaciones que queremos y deseamos. 

Cuando se llega a ese punto es instantáneo. Esa alegría es fruto de saber, de 
conocer. No es creer; es saber. Existe una enorme diferencia. Saber es vivenciar. Se 
tiene certeza porque se conoce. Es vivenciado. 

Todo lo que existe en el universo sólo puede ser creado con extrema alegría. 

Una alegría genuina. La alegría de los niños inocentes y buenos. Esa alegría de 
deslumbramiento y gratitud que sentimos cuando estamos en éxtasis. 

Esa experiencia de sabor picante, como Maslow decía, es esa experiencia cósmica 
de unión con el Todo. Eso en algunas personas ocurre una vez en la vida, en otras 
que llegaron a la fusión con el Todo, pasa a ser el sentimiento continuo de amor sin 
fin. 

Es la alegría de amar incondicionalmente. Cuando llegamos a un punto en el que no 
hay más posibilidad de otro sentimiento que no sea amor. Amor en una intensidad 
tan grande, en una amplitud tan inmensa, que no importa más de qué lado de las 
dimensiones de la realidad estamos. Continuamos amando sin cesar. Sin tabúes y 
sin preconceptos. Puro amor. 

Pura donación. Creando una jerarquía entrelazada que se refuerza por sí sola. 

Es con esa alegría que creamos lo que queremos, deseamos o necesitamos. 

En el caso de que no se esté creando con facilidad es porque está faltando esa 
alegría pura, desbordante, infinita. 

¿Cómo se puede llegar a sentir continuamente esa alegría? Entregándose 
incondicionalmente a Todo y dejando que Él conduzca tu vida. 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/alegria-y-prosperidad.html
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Casamento no Planeta Terra - Data Estelar 45761.3 

Relatório das primeiras observações. 

Casamento 1: Homem e mulher médicos. Ambos trabalhando. Grande 
endividamento. Não sabem quanto devem. Mulher não consegue fazer uma 
somatória da despesa e receita do casal. Cada um faz suas próprias dívidas. Mulher 
tenta sanear as finanças, mas o homem faz dívidas à revelia da mulher. Mulher 
arruma mais empregos para “tapar os buracos do orçamento” sem saber de quanto 
é esse “buraco”. Acha que trabalhar mais melhora a situação. Filhos pequenos 
dependendo do frágil “equilíbrio” das finanças do casal. Mulher tem medo de sentar 
numa mesa, discutir a situação do orçamento e descobrir quem é o marido. Mulher 
descobriu após poucos anos de casamento que situação era inviável, mas continuou 
com o que já sabia ser um problema. 

 

Casamento 2: Casal jovem. Homem sem formação superior. Mulher com formação 
superior. Após o casamento o homem não melhora sua formação intelectual. Não lê, 
não estuda e não avança no trabalho. Gasta seu tempo assistindo televisão. Alguns 
anos depois já devem vários meses de aluguel. 

 

Casamento 3: Homem e mulher jovens discutem sem parar. Agressões físicas 
constantes. Lesões corporais, como diz a música do Emilio Santiago. 

 

Casamento 4: Homem e mulher de meia idade. Mulher desconhece os ganhos do 
marido. Angustia-se pela situação econômico/financeira do casal. 

 

Casamento 5: Homem e mulher de meia idade. Mulher vomita após as relações 
sexuais. Tem medo de separar. 

 

Casamento 6: Homem e mulher de meia idade. Homem prefere beber a ter relações 
sexuais com a mulher. 

 

Casamento 7: No Hemisfério Norte a maioria dos homens preferem cuidar do carro 
do que terem relações sexuais com as mulheres. 

 

Casamento 8: No Hemisfério Norte. Mulher com grande libido pode fazer de tudo 
para chamar a atenção do companheiro no café da manhã, que lê o jornal 
impassível. 

 

Casamento 9: Casamento no Oriente Médio. Homem mutila o rosto da mulher 
cortando o nariz e deixando um buraco no lugar. 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/casamento-no-planeta-terra-data-estelar.html
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Casamento 10: Homem e mulher jovens. Homem faz promessa para conseguir 
comprar uma casa. Se comprar a casa ele “paga” a promessa: “transa” com a 
mulher. 

 

Casamento 11: Mulher relata que se separou do marido porque ele é o “dez-
minutos-nos-melhores-dias”. 

 

Casamento 12: Homem e mulher jovens. Ele tem uma pilha de revistas 
pornográficas no banheiro. Prefere masturbar-se do que fazer amor com a mulher. 

 

 

 

Sugerimos uma avaliação urgente da situação. Recomendo que neste caso 
específico, a Diretriz Primeira fosse deixada de lado e intervenhamos no planeta. 

 

                                                O Observador 

 

 

Cracolândia 

Em 1968 estávamos em pleno auge dos movimentos de protesto pelo mundo todo. 

A guerra do Vietnã estava no auge. 

A revolta estudantil na França, nos Estados Unidos, Brasil, etc. 

O Assassinato de Martin Luther King. 

O Movimento Panteras Negras. 

O AI-5 no Brasil. 

A Primavera de Praga. 

Che Guevara. 

Etc. 

 

Imaginou-se então uma estratégia para “resolver” isso. 

Inundar o mundo com uma produção maciça de drogas e espalhar pelos campi 
universitários e favelas do mundo. 

O álcool já fazia sua parte. Só era preciso complementar... 

Para isso se podia contar com a produção da Albânia, Afeganistão, Bolívia, Peru, 
Colômbia, etc. 

Criar uma rede de distribuição mundial com uma logística perfeita. 

Criar uma rede de “varejistas” locais. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/cracolandia.html
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Alguns anos atrás, numa palestra numa clínica de recuperação de drogados, me 
disseram que só na cidade de São Paulo existia um número gigantesco de pontos 
de distribuição. 

O plano foi executado com perfeição. 

Desta forma consegue-se manter a maior parte da população anestesiada. Não é 
por acaso que se fala no termo “narcótico”. 

Acabou toda a revolta estudantil. 

Acabou toda discussão ideológica. 

Acabou todo o idealismo. 

Como disse Taiguara: “O sonho acabou”. 

O “mar de favelas” está calmo e sob controle. Todos bem adormecidos e 
controlados. Quem tiver dúvidas pode passar de carro pela avenida que liga São 
Caetano e o bairro do Ipiranga, pela favela Heliópolis. Que lástima usarem este 
nome para uma favela! 

 

O que nasceu da tentativa de se calar as vozes que se manifestavam contra 
o autoritarismo, acabou por tornar-se uma das mais prósperas indústrias do mundo, 
movimentando, atualmente, a escandalosa cifra de 320 bilhões de dólares /ano. 
Valor superior ao PIB de 90% dos países do planeta. 

Podemos usar o termo indústria já que toda a organização e funcionamento dos 
negócios seguem o modelo adotado nas organizações formais e lícitas, como 
produção, distribuição e comercialização. 

Deste enorme bolo, muitos levam o seu pedaço. 

 

Temos de um lado, vendedores muito hábeis e persuasivos. Do outro, consumidores 
ávidos e fiéis que sustentam o mercado, cada vez mais lucrativo. o. 

 

Do lado mais fraco desta corda estão os usuários. Adultos, adolescentes e crianças, 
vítimas cujas vidas são degradadas pelo vício. Procuraram nas drogas a felicidade 
que não conseguiram encontrar em seus lares ou em si mesmos. 

Na busca desesperada por experimentar sensações de poder, alegria e paz, caíram 
numa viagem quase sempre sem volta. 

Chegam a formar guetos, nos quais tudo funciona como numa verdadeira cidade. 

 

Então, numa medida ostensiva para limpar a sujeira que emporcalha o centro da 
cidade e afugenta os investidores, achou-se por bem borrifar um inseticida sobre o 
ninho. As baratas se dispersam para outras áreas da cidade, incluindo as mais 
nobres. Causam um tremendo alvoroço porque ameaçam a ordem e a beleza 
reinantes. 

Seres humanos destroçados são obrigados a dormir de dia e perambular a noite 
toda, pois não podem deitar-se ao relento sob pena de serem tratados como 
criminosos. 
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Quem se importa com eles? 

Sabemos que as baratas são os seres mais resistentes que existem. Vão continuar 
incomodando até que se mude a visão materialista do mundo, onde o problema do 
outro não me atinge, até entrar por debaixo da minha porta. 

 

                               Hélio Couto 

                               Mabel Cristina Dias 

 

 

Hipnose 

Um cliente telefonou para um médico perguntando o que ele achava do trabalho do 
Hélio. 

O médico disse que deve ser hipnose! É brincadeira!!!??? 

Será que ele já ouviu falar do físico, John Archibald Wheeler, que propôs que a 
realidade possa ser literalmente constituída por informações? 

Será que ele já leu “O Campo”, “Mentes Interligadas”, “O Universo Autoconsciente” 
...? 

Será que já ouviu falar da discussão entre Stephen Hawking e Roger Penrose, sobre 
a sobrevivência da informação que cai no Buraco Negro? E que um artigo da 
Scientific American, recentemente afirmou que a Informação continua a existir? 

Quando se fala que para entender a Ressonância é preciso dar um salto de 
paradigma é a mais pura verdade. 

Uma pessoa de formação superior em exatas lendo as primeiras 10 páginas do livro 
“O Campo”, disse que o átomo é muito abstrato! 

Será que sua televisão, rádio, GPS, computador, etc., são abstratos? 

Allan Kardec disse inúmeras vezes aos seus detratores: vocês fizeram a mesma 
pesquisa que eu? As mesmas experiências? Somente uma pessoa que repetiu o 
processo tem capacidade para fazer uma avaliação técnica do assunto. 

O trabalho do Hélio está tão acima do paradigma vigente, que qualquer coisa será 
dita sobre ele. Como não entendem o que ele faz, farão qualquer avaliação dentro 
do que conhecem. Chama-se projeção. 

Imaginem uma caixa com uma poderosa bomba nas mãos de indígenas sem 
conhecimento da civilização moderna. Como eles usariam tal caixa na guerra contra 
uma tribo vizinha? Bateriam na cabeça dos outros com a caixa? É provável. Como 
explicar para eles a química da bomba, o detonador, os explosivos concêntricos? 

Algum tempo atrás um grupo de antropólogos mandou uma caixa com botas 
(calçado) para uma tribo que não sabia o que era um sapato. Sabe o que 
aconteceu? Eles comeram (alimentaram-se) com as botas! Outra tribo recebeu um 
machado para poderem cortar as árvores com mais eficiência. Um mês depois os 
antropólogos voltaram na tribo e escutaram que aquilo não servia para nada. O que 
aconteceu? Eles batiam na árvore com o ângulo errado e não conseguiam 
resultados. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/hipnose.html
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Alguns dias atrás o Hélio publicou neste blog uma descrição da Ressonância feita 
pelo imperador romano Caio Julio César. É uma excelente descrição do processo. 

Sugerimos a leitura dos trabalhos e livros de Stuart Hameroff, sobre micro-túbulos 
para entenderem como a informação penetra no cérebro. 

O Hélio já descreveu como o ego faz para impedir que a informação entre 
perfeitamente. Uma corrente contrária de energia (informação) vem em sentido 
contrário pelos micro túbulos e impede a passagem da informação que está 
entrando. É por isso que o processo demora em atuar da maneira que as pessoas 
pedem. Elas estão impedindo o processo com o próprio ego. 

Uma cliente bancária disse o seguinte sobre o trabalho do Hélio: já fiz várias funções 
no banco e em todas elas desempenhei como se sempre fizera aquilo. Caixa, FGTS, 
PIS, Conformidade, etc. Ela pede o manual do FGTS e ele é transferido para a 
mente dela. Ela disse que é tão sutil o processo que a pessoa pensa que é dela 
mesma o conhecimento. É preciso ter autoanálise para sentir isso. 

Um empresário do setor de serviços veio em novembro passado para a consulta. 
Sua empresa sempre estava com problemas financeiros. Uma luta contínua com os 
bancos para estabilizar a situação, problemas com funcionários, etc. Esta semana 
ele retornou. 

Todos os problemas resolvidos. Faturamento de 400 mil por mês, seu serviço agora 
é pago com antecedência de meses para que os clientes não fiquem sem seus 
serviços, nos bancos tem a mais alta cotação que uma empresa nacional pode ter, 
crédito a seu dispor ilimitado, os gerentes querem saber qual é o segredo dele para 
ter mudado tanto. Já esteve na Itália e agora vai para a Alemanha conhecer o novo 
serviço para o qual foi contratado para implantar no Brasil, etc. 

A Ressonância funciona ou não? São centenas e centenas de casos assim. Todo 
dia, ano após ano. 

Neste mesmo blog tem um post com uma parte das pesquisas que o Hélio fez. Para 
entender o processo é preciso estudar. Caso contrário se perguntará a outros, o que 
acham do trabalho. E o que outro leigo pode falar do trabalho? 

Se for para perguntar para um médico o que acha do trabalho, sugiro que perguntem 
à Dra. Mabel Cristina Dias. Se tiverem dúvidas sobre sua competência profissional, 
peça seu currículo, para verem o quanto ela teve de se preparar para trabalhar com 
a Ressonância. 

Um abraço a todos. 

                                                  O Observador 

 

 

Sugiro a leitura do livro dos 3 volumes de: 
TOWARD A SCIENCE OF CONSCIOUSNESS 
THE FIRST TUCSON DISCUSSIONS AND DEBATES  

Autor: HAMEROFF, STUART R 

Autor: KASZNIAK, ALFRED W. 

Editora: MIT PRESS 

http://www.livrariacultura.com.br/scripts/busca/busca.asp?palavra=HAMEROFF,+STUART+R&modo_busca=A
http://www.livrariacultura.com.br/scripts/busca/busca.asp?palavra=KASZNIAK,+ALFRED+W.&modo_busca=A
http://www.livrariacultura.com.br/scripts/busca/busca.asp?avancada=1&titem=1&bmodo=&palavratitulo=&modobuscatitulo=pc&palavraautor=&modobuscaautor=pc&palavraeditora=MIT%20PRESS&palavracolecao=&palavraISBN=&n1n2n3=&cidioma=&precomax=&ordem=disponibilidade
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Transferência de Consciência 

 

Considerando: 

 

A integração entre ciência e espiritualidade feita por Francisco Di Biase e Mário 
Sérgio F. da Rocha, feita em “Ciência, Espiritualidade e Cura”. 

Que o físico, John Archibald Wheeler, criou a expressão: “It from bit”, para descrever 
como é o universo, composto por bits de informação e não por matéria e energia 
(Dean Radin, “Mentes Interligadas”). 

Que a coerência quântica emerge nos micro túbulos neurais (Hameroff e Penrose). 

Que Jantsch descreveu a holoarquia auto-organizadora. 

Que Chalmers afirmou que a informação é uma propriedade fundamental. 

Que Leon Brillouin demonstrou a equivalência entre informação e neguentropia. 

Que Atlan desenvolveu a Teoria Auto organizadora. 

Que Ylia Prigogine, Nobel, desenvolveu a Teoria das Estruturas Dissipativas, que 
geram ordem através do caos. 

Que Seager desenvolveu a correlação semanticamente significativa. 

Que a Lei de Conservação de informação é tão fundamental como a lei da 
conservação da energia. 

Que Stonier sustenta que a informação é o princípio organizacional cósmico. 

Que Grof disse que “a consciência é um fato primordial da existência e dela emerge 
tudo que existe” (Capra). 

Que David Bohn desenvolveu a teoria do holomovimento. 

Que De Broglie “propôs um novo tipo de campo, cuja atividade é dependente do 
conteúdo da informação” (Di Biase). 

Que o potencial quântico de Bohn conduz “informação ativa” e não decai com a 
distância. 

Que a não-localidade permite uma velocidade maior que a da luz. 

Que Alain Aspect provou a não-localidade. 

Que a descrição de Laszlo em “Ciência e o campo akashico”. 

Que Pribram descreveu a teoria holonômica de funcionamento cerebral e sua 
“equação de onda neural”. 

Que Sheldrake desenvolveu a teoria dos campos morfogenéticos e ressonância 
mórfica. 

Que Froehlisch escreveu “Long-range coherence and energy storage in biological 
systems”. 

O que descreve a Teoria do Caos. 

A teoria do campo unificado de Gurwitsch. 
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O descrito em “Electromagnetic Fields and Life”, A. Presman. 

O modelo fractal. 

Os experimentos de Fritz Albert Popp com biofótons e DNA. 

As pesquisas de Georges Lakowsky. 

Os experimentos de entrelaçamento entre sujeito/sujeito descritos por Erwin Laszlo 
em “La ciência y El campo akásico”. 

As experiências de Jacques Benveniste. 

As experiências de visão remota de Hal Puthoff e Russell Targ. 

As experiências de Cleve Backster. 

Etc. 

Minhas experiências com transferência de informação entre humanos e humanos, 
animais e humanos, vegetais e humanos, arquétipos e humanos, cursos/livros/etc. e 
humanos, sujeito/sujeito em dimensões diferentes, sujeito/sujeito em tempos 
diferentes, personagens literários/cinema/etc. e humanos, etc. 

Outras experiências feitas por mim e que revelarei no devido tempo. 

Permitiram que eu chegasse à conclusão de que as infinitas possibilidades são a 
mais pura verdade. 

 

 

Graça Divina 

Um grupo de ex-escravos é trazido para serem curados das feridas causadas pelo 
açoite implacável do senhor do engenho. Este açoitamento provoca cortes 
profundos nas costas dos escravos, até o desfalecimento e morte deles. 

O suplicio continua após a morte, pois nada muda após a morte. Continuamos da 
mesma maneira que estávamos aqui. O que importa é a consciência. Teremos a 
mesma consciência e em consequência disto, os mesmos problemas. 

Fisicamente, no corpo astral digamos assim, as costas continuam abertas e doendo 
terrivelmente. 

São curados então instantaneamente de suas feridas. Recebem um novo corpo 
intacto. Seu mental também é tratado e recebem novas informações para que 
possam ser felizes. 

Todos vão embora felizes e cantando. Deveria começar uma nova vida, de estudo, 
trabalho, diversão, realização, preparando-se para uma nova encarnação. Com 
todas as possibilidades de serem felizes. 

Depois de um tempo começam a pensar novamente na tortura que sofreram e o 
sentimento de vingança surge lentamente e depois toma forma. Decidem ir atrás do 
algoz para puni-lo. Quando chegam perto do antigo torturador todas as feridas 
reaparecem e não conseguem fazer nada contra o senhor de escravos. 

Voltam ao estado lastimável de sofrimento e dor que tinham. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/graca-divina.html
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São então trazidos de novo para serem curados. Recebem nova cura, novos corpos, 
etc. 

São então esclarecidos de que o ódio e a vingança reabriram todas as feridas. Que 
devem deixar para trás a questão da justiça. Esta será feita através do campo 
eletromagnético do próprio torturador. Ele atrairá para si irreversivelmente a mesma 
situação que causou aos demais. Mais cedo ou mais tarde. Na próxima vida ou 
daqui a 3 mil anos. Não importa o tempo ele atrairá o que plantou. 

Os ex-escravos entendem que devem começar uma nova vida. De novo recebem 
uma nova oportunidade e saem felizes novamente. 

É assim que funciona a Mente Divina e o Amor Divino. A Graça Divina é derramada 
incondicionalmente por toda a criação. 

Se os seres entendem que o Amor é tudo; a felicidade é imediata. Se não entendem, 
aprendem com a dor que criam com suas próprias consciências. 

Como tudo é consciência, qualquer pensamento contrário ao pensamento Divino de 
Amor, cria uma situação contrária aos desejos de amor do Criador. E neste caso 
como somos co-criadores, descria a felicidade que teríamos fazendo a vontade do 
Pai. Isto é, amando incondicionalmente. 

Este drama humano se repete indefinidamente na vida de um ser, até que ele 
entende que amar é a única solução. O tempo todo. Incansavelmente. Então a 
felicidade é impossível de se exprimir em palavras humanas, de tão grande que é. 

 

 

Negócios 

No mundo dos negócios o que faz a diferença é a capacidade de avaliação da 
realidade. 

Qual a diferença entre um empresário e outro? 

Por que um é capaz de ver uma oportunidade e outro vê dificuldades? 

Por que um toma as decisões corretas e outro não? 

Por que um cria um produto inovador e outro só repete o que já fizeram? 

Por que um tem criatividade e outro não? 

Por que um perde o controle e outro não? 

Por que um se estressa e outro não? 

Por que um é rápido e outro não? 

Por que um é eficiente e outro não? 

Por que um vê o copo meio cheio e outro vê meio vazio? 

Por que um se sabota e outro não? 

Por que um cresce sem parar e outro não? 

A resposta a essas questões é a explicação do porque existem poucos empresários 
realmente grandes. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/negocios.html
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Infinitas análises saem nas revistas especializadas, nos livros e na mídia. Todos 
procurando explicar o segredo desses empresários para que outros possam segui-
los. 

Onde está este segredo? 

Na consciência do empresário. Nos seus pensamentos e sentimentos. No seu 
paradigma. 

Por isto é tão difícil conseguir os mesmos resultados. É preciso elucidar os 
pensamentos e sentimentos de outrem. Aquilo em que acreditam. 

É nesse ponto que entra a Ressonância Harmônica. 

As metodologias do passado e mesmo do presente são de que devemos aprender 
pelo método tradicional. Aulas e leituras. O uso do computador e internet apenas 
modernizaram o método. Não o revolucionou. Como todos sabem a próxima guerra 
nunca é como a anterior. Todo general que não entende isso é sumariamente 
derrotado. Portanto, aprender tudo sobre a guerra anterior não significa nada. É 
preciso pensar à frente. 

Nós negócios é a mesma coisa. 

Como disse um cliente meu: “Tudo que aprendi nas escolas não me preparou para 
vencer nos negócios”. 

Como dizem: “O segredo é a alma do negócio”. Quem irá ensinar o segredo do seu 
negócio? Para ter um concorrente? É muita ilusão pensar assim. 

Tudo que se fala hoje sobre o pensamento não é suficiente. É como a guerra 
anterior foi travada. 

O próximo salto evolutivo será a Transferência de Informação. Quem entender esse 
processo será o líder. 

É nesse ponto que a partida já está ganha ou perdida. Os grandes mestres do 
xadrez decidem a partida em poucos lances. Anteveem o resultado. 

Quando explicamos o conceito de Informação para uma classe e surge a descrença 
ou ceticismo na mente dos participantes, significa que eles já perderam o jogo. 

Percebem que na compreensão do conceito tudo é resolvido. A vitória ou a derrota. 

Quando se fala que tudo no universo é energia e informação está se decidindo o 
futuro do empresário que ouve a explicação. 

Os que não entendem o que significa isso precisam “correr atrás” e estudar o novo 
paradigma urgentemente. Porque o simples fato de entender o conceito significa a 
resposta à todas as questões acima. Quem consegue entender já deu o salto para o 
novo paradigma. Está muitos passos à frente dos demais. 

Todos podem dar esse salto gigantesco utilizando a Ressonância Harmônica e 
receber todas as Informações que precisam para terem o diferencial competitivo. 

Tudo que existe é Informação. Tudo. Todo o átomo contém informação implícita. 

Tudo é dual. Partícula e onda. Toda onda contém informação. 

Todos os Arquétipos são informação. 

Todos os livros, cursos, pensamentos, sentimentos, conhecimentos, experiências, 
são onda. Toda onda pode ser transferida. 
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Tudo que você vê e ouve numa aula é uma onda. 

Tudo que você lê é uma onda. 

Todos os milhares de horas/aula podem ser transferidos para você. 

Passado, presente e futuro é um continuum. E é uma onda. 

Esta consciência é que faz a diferença. Saber utilizar todas essas informações na 
sua vida prática. 

A aplicação de todas essas informações num empresário transforma-o rapidamente 
num empresário e sucesso acima da média. Muito acima dos demais e crescendo 
sem parar. Exponenciando. 

E isso é uma questão de poucos meses. Porque a informação é assimilada mais 
velozmente que a velocidade da luz. Lembre-se de que a informação não está nesta 
dimensão, portanto não está sujeita às leis da física desta dimensão. 

Gerentes de bancos ficam perplexos quando veem o crescimento dos nossos 
clientes. 

Empresários não conseguem entender o crescimento de seus executivos. 

Diretores ficam do lado da gerente tentando entender como ela consegue os 
resultados falando pelo telefone com os clientes. E não entendem como. 

Para substituir uma gerente de um banco na área imobiliária foram necessários 7 
gerentes; e não conseguiram os resultados que ela obtinha. 

Os exemplos acima são apenas alguns dos que nos relatam continuamente. Todos 
são usuários da Ressonância. 

Além disto o magnetismo pessoal é expandido continuamente atraindo novos 
clientes, novos mercados, novas oportunidades, solucionando os problemas, etc. 

A capacidade mental e emocional do empresário que recebe as Informações é 
expandida além de todos os limites humanos hoje considerados normais. Isto é, 
torna-se meta-humano. O homem do futuro. 

Caso toda essa explicação tenha parecido ficção científica é sinal claro de que está 
na hora de expandir sua consciência. 

E a expansão da consciência pode ser feita rapidamente com a própria 
Ressonância. Ela ocorre simultaneamente com a absorção dos novos 
conhecimentos. 

O futuro chegou! 

 

 

Transferencia de Conciencia 

Considerando: 

La integración entre ciencia y espiritualidad hecha por Francisco Di Biase y Mário 
Sérgio F. da Rocha, hecha en “Ciência, Espiritualidade e Cura”. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/transferencia-de-conciencia.html
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Que el Nobel de Física, John Archibald Wheeler, creó la expresión: “It from bit”, para 
describir cómo es el Universo, compuesto por bits de información y no por materia y 
energía (Dean Radin, “Mentes Enredas”). 

Que la coherencia cuántica emerge en los microtúbulos neuronales (Hameroff e 
Penrose). 

Que Jantsch describe la dinámica auto-organizadora. 

Que Chalmers afirmó que la información es una propiedad fundamental. 

Que Leon Brillouin demostró la equivalencia entre información y neguentropía. 

Que Atlan desarrolló la Teoría Auto-organizadora. 

Que Ylia Prigogine, Nobel,  desenvolvió la Teoría de las Estructuras Disipativas, que 
generan orden a través del caos. 

Que Seager desarrolló la correlación semánticamente significativa. 

Que la Ley de Conservación de la información es tan fundamental como la ley de 
conservación de la energía. 

Que Stonier sustenta que la información es el principio organizacional cósmico. 

Que Grof dice que “la conciencia es un hecho primordial de la existencia y de ella 
emerge todo lo que existe” (Capra). 

Que David Bohn desarrolló la teoría del holomovimiento. 

Que De Broglie “propuso un nuevo tipo de campo, cuya actividad es dependiente del 
contenido de la información” (Di Biase). 

Que el potencial cuántico de Bohn conduce “información activa” y no se desintegra 
con la distancia. 

Que la no-localidad permite una velocidad mayor que la de la luz. 

Que Alain Aspect probó la no-localidad. 

La descripción de Laszlo  en “Ciencia y el campo Akáshico”. 

Que Pribram describió la teoría holonómica del funcionamiento cerebral y su 
“ecuación de onda neural”. 

Que Sheldrake desarrolló la teoría de los campos morfogenéticos y resonancia 
mórfica. 

Que Froehlisch escribió “Long-range coherence and energy storage in biological 
systems”. 

Lo que describe la Teoría del Caos. 

La teoría del campo unificado de Gurwitsch. 

Lo descrito en “Electromagnetic Fields and Life”, A. Presman. 

El modelo fractal. 

Los experimentos de Fritz Albert Popp con biofotones y DNA. 

Las búsquedas de Georges Lakowsky. 

Los experimentos de entrelazamiento entre sujeto/sujeto descritos por Erwin Laszlo 
en “La ciencia y El campo Akáshico”. 
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Las experiencias de Jacques Benveniste. 

Las experiencias de visión remota de Hal Puthoff y Russell Targ. 

Las experiencias de Cleve Backster. 

Etc. 

Mis experiencias con transferencia de información entre humanos y humanos, 
animales y humanos, arquetipos y humanos, cursos/libros/etc. y humanos, 
sujeto/sujeto en dimensiones diferentes, sujeto/sujeto en tiempos diferentes, 
personajes literarios/cine/etc. y humanos, etc. 

Otras experiencias hechas por mí y que revelaré en su debido momento. 

Me han permitido llegar a la conclusión de que las infinitas posibilidades son la más 
pura verdad. 

 

 

La Solución Elegante 

Cuando vuelvo de un millón de años hacia delante y veo la humanidad actual, lloro. 
Veo cuánto ella tendrá que sufrir todavía para llegar a la paz y la felicidad. 

Lloro porque es tan simple ser feliz y tan difícil para la humanidad comprenderlo. 

Bastaría que un número mínimo de personas se iluminara para que por resonancia 
los demás también se iluminaran. 

Y para que eso ocurra es necesario que esa minoría colocara el foco de todo lo que 
hacen, piensan y sienten en la solución del problema. Que enfocaran apenas la 
solución y sintieran eso. 

 “Todo lo que pedimos, creyendo que lo hemos recibido, lo recibiremos”. 

Todo lo que es necesario saber sobre manifestación de la realidad está contenido en 
esta frase. 

Creyendo que recibieron está en tiempo pasado, por lo tanto ya existe. Ya está 
hecho. Sólo entonces recibiremos.  Solamente después de creer con el 100% de 
certeza es que el deseo será alcanzado. ¿Y cuál es el problema para convencerse 
de que ya has recibido? Es apenas un pensamiento, una creencia. Un único 
pensamiento cambia toda tu vida. Todos tienen una mente que puede pensar lo que 
ella quiera. Todos tienen sentimiento pudiendo sentir lo que desean. 

Nada está impidiendo tu progreso, tu felicidad, tu evolución. Absolutamente nada. 

Cualquier mendigo tiene un cerebro con 100 billones de neuronas y trillones de 
sinapsis. Estructuralmente un cerebro como el de todos los genios que ya pasaron 
por aquí. Pero, la cuestión no está en el hardware. Él es perfecto. El software es el 
detalle. El programa, o paradigma, o sistema de creencias. Lo que tú crees que es 
real es real. Literalmente. Creas o no. 

La misma cantidad de energía requerida para manifestar algo negativo puede ser 
usada para algo positivo. ¡La misma! Es sólo una cuestión de direccionamiento. De 
elección. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/la-solucion-elegante.html
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Cuando dejamos que nuestra mente vague sin dirección, sin foco, entramos en la 
entropía psíquica y el desorden se instala. Cuando enfocamos en lo que queremos 
entramos en la neguentropía. En el orden. 

Basta un único pensamiento para cambiar cualquier situación en la vida. Sólo que 
ese pensamiento no puede ser seguido por otro que destruya al anterior. Es 
necesario mantener el foco continuamente para que la manifestación ocurra. 

Por ejemplo: ¿existe algún nanosegundo en tu vida en que dejas de ser fan de tu 
equipo? Está claro que la respuesta es no. Entonces ¿cuál es la dificultad de ser fan 
de ti mismo? ¿De creer que la casa/coche/piso/salud/dinero/relaciones ya existen? 

Es una elección del pensamiento. En qué pensar. Qué sentir. En qué creer. Es un 
simple pensamiento que decide nuestro destino. 

 

 

Este es un poema que Nelson Mandela leía… 

 

"No importa cuán estrecho sea el portón ni cuán cargada de castigos esté la 
sentencia, yo soy el dueño de mi destino, yo soy el capitán de mi alma”. 

 

OUT OF THE NIGHT THAT COVERS ME... 

 
Out of the night that covers me 
black as the pit from pole to pole 
I thank whatever gods may be 
for my unconquerable soul 
 
In the fell clutch of circumstance 
I have not winced nor cried aloud 
Under the bludgeonings of chance 
my head is bloody, but unbowed 
 
Beyond this place of wrath and tears 
looms but the horror of the shade 
and yet the menace of the years 
finds, and shall find me, unafraid 
 
It matters not how strait the gate 
how charged with punishments the scroll 
I am the master of my fate 
I am the captain of my soul 
 
"Invictus" 
William Earnest Henley 
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Alegria e Dinheiro 

Sempre escuto que as pessoas não conseguem aplicar a mecânica quântica na vida 
prática. Por isso decidi postar artigos sobre como usar na prática os conhecimentos 
adquiridos pela física no século XX. 

É preciso entender primeiramente uma coisa. Existem aqueles que não entendem e 
estão sinceramente tentando entender. E existem aqueles que não aceitam as 
descobertas da física. Para estes não há remédio no momento. Só o tempo 
resolverá isso. Como disse um físico: “a física avança funeral após funeral”. Porque 
os que já estão instalados não querem mudar nada. Amit Goswami também fala 
disto no seu último livro. É muito difícil fazer alguém entender alguma coisa, desde 
que o salário dela depende de não entender o assunto. Traduzindo: quando seu 
salário depende de continuar na física clássica, você fará de tudo para não entender. 

Um garoto de 9 anos de idade após ouvir uma aula sobre mecânica quântica disse: 
“o átomo é vivo”.  Os de 15 anos não aceitam as descobertas. 

Portanto, a resistência em entender é uma questão de paradigma. Não de ciência. 
É: não aceito como o universo é. Uma atitude emocional de rejeição. Um ego 
gigantesco. 

Depois de mais de 50 palestras no mesmo local, 26 DVDs e 3 livros até agora 
(terminaremos o ano com muito mais DVDs e livros), explicando detalhadamente 
todas as variáveis de como obter o sucesso em tudo que se quiser, o que falta? 
Sobra o não aceito. Simplesmente. 

No caso da alegria, que é um aspecto fundamental do universo, isso fica mais do 
que patente. Porque se coloca o foco nos aspectos negativos da existência? Porque 
se fala de problemas? Porque se discute? Porque se escolhe a pior opção em 
termos de felicidade pessoal? Porque se escolhe o pior emprego? Porque se 
escolhe o pior relacionamento? Porque se sabota a saúde de todas as formas? 
Porque se perde dinheiro em todas as formas de sabotagem possíveis? Porque se 
apegam a tabus e preconceitos que só geram infelicidade? Tudo isso impede a 
alegria e com isso impede toda a possibilidade de crescimento e evolução. 

Uma cliente disse que o Hélio “pegou pesado na palestra”. O que ela quer? Que 
“passe a mão na cabeça”? O trabalho do Hélio é promover o crescimento de todos. 
Somente a verdade faz com haja evolução. Atentem para a preguiça e a zona de 
conforto. É nisso que está uma grande parte do problema. Resistir ao crescimento 
só trará problemas mais cedo ou mais tarde. E isso significa perder dinheiro 
também. 

Vamos ao tema de hoje. 

 

Alguns anos atrás fiz um trabalho numa agência de um banco em Santos. Aplicando 
a Ressonância na maioria dos funcionários e na própria agência. Em dois meses 
houve um aumento de 140% no resultado da agência. 

Hoje em dia fala-se muito sobre a importância da alegria para se ter os resultados 
que se quer. Principalmente em termos de prosperidade econômica. 

A alegria que gera dinheiro e prosperidade é aquela da nossa mais profunda 
essência. Uma alegria visceral, que vem do mais fundo de nós. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/alegria-e-dinheiro.html
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Quando temos essa alegria? 

Quando fazemos o que nos realiza. Quando temos um perfeito equilíbrio bioquímico 
entre neurotransmissores e hormônios. É perfeitamente possível alcançar isso. Pode 
parecer utópico, mas não é. Claro que se a pessoa está a muitos anos na tristeza ou 
desespero silencioso, levará um tempo para reverter isso. Pouco tempo se a pessoa 
se dispuser a dar uma chance para a sua própria felicidade. E isso dá muito 
resultado em termos de dinheiro. 

Um sentimento de poder total, autoconfiança total, de fazer o que se gosta, de fazer 
o que nasceu para fazer, de autocontrole total, de entender como funciona a vida 
“como ela é”. Como dizia Joseph Campbell. 

Dinheiro é pura consequência desta alegria. Impossível não ter o dinheiro que se 
precisa quando se tem a alegria mais profunda. A alegria de estar em fluxo com a 
Vida. Celebrando a Vida em todos os momentos. 

Um cliente que mora no exterior comentou comigo estes dias, que foi promovido a 
gerente de uma filial da seguradora onde trabalho. É um bom desafio. O que ele 
disse: “Será um grande aprendizado de qualquer forma”. Essa é a atitude do 
vencedor. Ele tem 24 anos. Este é aquele corretor do qual a cliente disse para um 
gerente de banco, que falou que se ela não fizesse seguro na agência pagaria mais 
juro no financiamento da casa. Ela respondeu: “Não importa, quero fazer seguro 
com ele”. Imaginem o atendimento que ele dá! Como se pode dar um atendimento 
que gera essa atitude de uma cliente? Com alegria. Dando o melhor de si para o 
melhor negócio para o cliente. 

Essa alegria nasce de um alinhamento com a Força; para usar um termo criado por 
George Lucas. Parece abstrato? Dizem que o átomo é abstrato! Viram o que dá para 
fazer com essa abstração no dia 6 de agosto de 1945? 

A mesma coisa com o dinheiro. Aumentam o seu faturamento, seus recursos, seus 
clientes, seus negócios, sem parar. E isso é uma coisa que se pode reproduzir 
sempre que se quer. Não é sorte nem azar. É o que se chama um protocolo. 
Sempre dá resultado. 

A meditação também leva a este estado com a devida aplicação. 

É possível mudar a vida para se chegar a esse estado? Claro que é. Todos podem 
conseguir. Para que todos possam chegar nessa alegria o mais depressa possível é 
que apareceu a Ressonância.  Tudo pode ser acelerado, exponenciando sem 
cessar. 

Esse sentimento de fluxo está ao nosso alcance o tempo todo. Pode ser sua 
natureza se quiser. Aquele sentimento de fundo que os psicólogos falam. O 
sentimento que permeia todo o seu ser. Desta forma a energia passa por você (por 
dentro) e cria tudo que se pensa, sente e deseja. 

Quando se dá o tempo necessário para a transformação energética que a 
Ressonância produz, esse resultado é inevitável. Certeza absoluta. Este é o 
caminho que trilhei. É vivencial. É verdade. Eu vivo isto o tempo todo. Você também 
pode. 

 

                                     O Observador 
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Um bom médico 

O seriado “House” sempre traz algumas considerações interessantes do ponto de 
vista filosófico. 

No episódio Piloto da série surge uma frase do filósofo Jagger: “Nem sempre 
podemos ter o que queremos; se tentar às vezes vai conseguir o que quer”. 

Se considerarmos isto à luz da metafísica, sob o fato de que somos co-criadores, 
esta frase é uma inverdade. Nós sempre conseguimos o que pensamos e sentimos. 
Existe um campo eletromagnético em tudo que existe; que faz com que a pessoa 
manifeste na sua vida exatamente o que pensa e sente. Quando ele diz que às 
vezes consegue é porque a pessoa oscila o tempo todo. Cada vez que se troca de 
pensamento, se tem uma dúvida, se tem medo, se pensa no inverso, o que foi criado 
antes é desfeito. Volta tudo à estaca zero. Essa é a razão do porque as pessoas 
terem tanta dificuldade para conseguirem o que querem. O Doutor House 
simplesmente diz o que todo mundo pensa sobre isso. Como não se entende a física 
que está por trás das manifestações, acredita que o normal é às vezes conseguir e 
outras não. As pessoas sempre têm sucesso no que pensam, seja algo positivo ou 
negativo. Sempre acontece o que você pensa e sente. Avalie bem seus 
pensamentos e sentimentos porque você conseguirá exatamente o que está 
pensando e sentindo. 

 

Outra afirmação interessante é: “A verdade começa nas mentiras”. Todo terapeuta 
sabe que isso é uma verdade. Dificilmente um cliente conta a verdade quando 
começa o trabalho. Se o terapeuta depender de saber a verdade pelo cliente não 
conseguirá o mínimo resultado. É preciso olhar e já saber tudo sobre o cliente. Ela 
irá mentir ou dizer meias verdades, não importa. Desde o início já sabemos o que 
ele precisa; quais os problemas e quais as soluções. Depois de um bom tempo 
escutamos: “tem uma coisa que não contei”. Então ele conta o real problema, que já 
sabíamos a tempo. Portanto, mesmo contando uma mentira, deduzimos a verdade 
através dela. 

 

No final ele diz: “As pessoas escolhem os caminhos que trazem as melhores 
recompensas com o mínimo de esforço. É a lei da natureza”. É isso que a maioria 
pretende, mas não consegue. Para se ter a melhor recompensa é preciso emitir o 
melhor pensamento e sentimento. Lembre-se de que criamos sempre. O mínimo 
esforço só consegue o mínimo resultado. Outra vez o que normalmente se pensa 
sobre a realidade não é real. E isso acontece também pela auto sabotagem. Raras 
são as pessoas que ultrapassam uma determinada fronteira em suas vidas. Esse 
limite pode ser um salário, um faturamento, uma realização pessoal, um 
relacionamento bem sucedido, etc. Sempre se chega num ponto e decai-se. 
Estraga-se o que se vinha construindo e tem de começar de novo. Avalie sua vida e 
veja se não é assim. Somente poucos avançam e crescem consistentemente. E a 
auto sabotagem acontece da forma mais sutil possível: uma doença, um acidente, 
perda de emprego, etc. Tudo aparentemente sem relação com a pessoa, nem com 
seus pensamentos e sentimentos. Sempre é vítima. Tudo inconsciente, mas criado 
pela própria pessoa. Existe um “programa”, colocado quase sempre na infância, que 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/um-bom-medico.html
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fica sendo executado a vida inteira criando esses problemas todos. Se este 
programa não é desfeito a auto sabotagem acontecerá por toda a vida. 

 

Bom divertimento! 
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Sexo Quântico 

O renomado físico Amit Goswami, em seu último livro, “O Ativista Quântico”, na 
página 165, analisando o sexo e a nova física, declara que não está criando o sexo 
quântico. 

Ele tem o seu trabalho e eu tenho o meu. 

A questão sexual é fundamental para a solução de todos os problemas deste 
planeta. Temos mais de 1 bilhão de pessoas vivendo com pouquíssimos dólares por 
dia e outros 6 bilhões parados no segundo degrau da escala de Maslow. Aqueles 
estão no primeiro degrau, da sobrevivência pessoal. Estes da sobrevivência da 
espécie. E daí não sai até que os relacionamentos evoluam para o amor 
incondicional. 

Será que o sexo pode levar a um salto quântico consciência? 

Será que o sexo pode levar a fazer amor e não sexo? 

Como ter uma hierarquia entrelaçada nos relacionamentos? 

O sexo pode levar ao amor incondicional? 

O sexo pode deixar de ser uma compulsão e passar a ser amor? 

Todas essas questões podem ter uma resposta positiva dependendo da atitude de 
cada pessoa. Tudo isso é possível. 

Em última instância sexo é transmissão de energia e informação. 

Fazemos sexo dependendo da informação que recebemos na infância. Mudando 
essa informação muda toda a nossa forma de abordar a questão. 

É possível transferir informação de um estado em que tudo isso foi resolvido. Em 
que foi dado o salto de consciência, em que o amor passou a ser a primazia, em que 
se faz amor, em que há amor incondicional, em que há escolha, em que duas 
centelhas divinas fazem amor. Já existe essa Informação. 

Essa informação provocará uma mudança profunda na visão de mundo e permitirá o 
salto evolutivo da espécie. 

Tudo que diz respeito à questão sexual pode ser melhorado e potencializado. 

A qualidade da relação sexual então é outra. Tudo muda. Desde a forma de fazer 
até a qualidade dos sentimentos envolvidos. O amor permeia todo o relacionamento. 
O sexo atinge níveis de êxtase nunca antes pensados. 

Cada um escolhe o nível de realização sexual que deseja. As infinitas possibilidades 
estão em aberto.  A Informação está disponível para quem quer evoluir. 

Ela é a diferença entre um chimpanzé e um Buda fazendo amor. 

 

 

Continuo Espacio/Tiempo 

 “Existe un número infinito de realidades paralelas que coexisten con nosotros en el 
mismo cuarto”. 

Steven Weinberg, Premio Nobel de Física (1979) 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/sexo-quantico.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/continuo-espaciotiempo.html
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Existen centenas de ondas de radio penetrando donde tú estás. Si enciendes la 
radio sólo podrás escuchar una frecuencia a la vez. Cada estación tiene una 
frecuencia diferente, una energía diferente. En el universo estamos conectados a 
una frecuencia de una realidad física. 

 

Cuando entendemos eso resulta muy fácil aceptar la diversidad de realidades que 
tenemos en el universo. Nuestra realidad física es una dimensión que está dentro de 
ciertos parámetros o constantes físicas. Existen N dimensiones más allá de la 
nuestra, cada una con su frecuencia específica. 

Del mismo modo que existe vida en nuestra dimensión también existe vida en otras 
dimensiones. Cada una de acuerdo con las características de la materia de aquella 
dimensión. 

La conciencia es la misma en todas, porque la conciencia permite todas las 
realidades y es la realidad última del universo. 

Viajar a través de estas dimensiones es una cuestión de habilidad, que puede ser 
aprendida y desenvuelta con el tiempo. Y el tiempo también es un continuo que 
nosotros los humanos dividimos en pasado, presente y futuro. Sólo que esa es una 
cuestión puramente mental nuestra. En realidad es un continuo. 

Nuestra conciencia puede plasmar un cuerpo que puede “viajar” a través de las 
dimensiones. 

Debo recordar que en un mismo lugar existen varias realidades paralelas, con sus 
habitantes, flora, fauna, geografía, etc. 

Del mismo modo que nosotros podemos ir hacia allí, ellos también pueden venir 
aquí. Es una calle de doble sentido. Se trata de conocimiento y capacidad. 

En mecánica cuántica se dice que si no hay un impedimento para que algo exista, 
entonces éste existe. Traduciendo: Las infinitas posibilidades son reales. 

Por lo tanto, la vida puede tomar infinitas formas de acuerdo con el entorno en que 
surja. 

Existe vida por todo el universo y sus habitantes se ponen en contacto con nosotros 
principalmente a través de la conciencia o a través de dimensiones no tan sólidas 
como la nuestra. 

Es necesario expandir el paradigma para entender que la vida extra-terrestre es una 
realidad. 

 

 

Joey 

Cuando vi el avance de la película “Caballo de batalla” sentí que era algo muy 
especial. 

Compré inmediatamente el libro y lo leí casi del tirón. 

Sentí entonces que tenía una conexión muy fuerte con este caballo. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/joey.html
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Entré en contacto con él para un cambio de energía y de información. 

Inmediatamente él se presentó y me envió una energía verde esmeralda muy 
contundente, que penetró en mi cabeza y en el chakra cardíaco. 

Es extraordinario. Es un perfecto psicólogo con una capacidad incomparable de 
evaluación de la personalidad humana. 

Durante todo el tiempo que estuvo con nosotros en aquella vida demostró tener una 
visión taoísta de la vida. Hacía lo que era necesario en el momento y esperaba 
tiempos mejores. Siguiendo el flujo de Tao. Aunque tal vez él no tuviera en vida esa 
visión de la realidad. Mismo siendo un caballo de guerra podía empujar un arado 
cuando fuera necesario o empujar una ambulancia. Con más de 5 hermanos 
trabajando en equipo. 

Cuando su gran amigo murió, él lo entregó a las manos del dios-caballo. De la 
misma manera que nosotros los humanos antropomorfizamos la imagen de Dios. Y 
con certeza el dios-caballo lo llevó a un merecido descanso antes de la próxima 
estancia con nosotros. 

Joey continuó entonces su vida y al final después de ver tantos horrores que los 
hombres logran cometer a sus hermanos, encontró aquel que lo amaba. 

Joey nos da un maravilloso ejemplo de vida. Ojalá un día los humanos de este 
planeta tengan la comprensión de vida que él tiene. 

Joey, mi amigo, continuaremos viéndonos por la eternidad. Y cuando te vuelvas 
humano, podremos abrazarnos como humanos. Por el momento, nos saludamos 
como caballo y humano. Mi centella saluda a tu centella. 

Cuenta conmigo amigo en tu evolución eterna. Namastê. 

 

 

Ventaja Competitiva en la Carrera 

Imaginemos un alto ejecutivo que comienza a hacer el proceso de Resonancia 
Armónica con 160 funcionarios en su departamento. Un año después él está con 
más de 1.000 funcionarios y ya fue promovido dos veces. En este año él consiguió 
nuevos clientes para la empresa compitiendo con los gigantes del sector. Uno de 
esos clientes con un contrato de 150 millones de dólares. Con eso él llama la 
atención del mercado y comienzan a contratarlo para un cambio de empresa. Son 
varias personas interesadas en su trabajo. Ese proceso lleva algunos meses, ya que 
negocia de forma magistral tanto su salida como los beneficios de su nuevo empleo. 
En la nueva empresa, una gigante mundial en el sector, él comienza haciendo 
cursos en los Estados Unidos, Francia y España. Mientras tanto se ha comprado un 
nuevo apartamento y etc. 

 

Imaginemos otro ejecutivo. Un gerente de ventas de un producto altamente 
competitivo y lucrativo. Un año después de la Resonancia la empresa dio un salto de 
la cuadragésima tercera posición en el mundo (43) a la segunda (2). Consiguiendo 
contratos compitiendo con la empresa líder de mercado en el mundo. 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/ventaja-competitiva-en-la-carrera.html
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Imaginemos una vendedora que en seis meses de empresa alcanza 
sistemáticamente las metas y es la primera en ventas en la empresa. 

 

Imaginemos una gerente de banco, en el sector inmobiliario, que coloca su filial en 
primer lugar en toda la regional. Que en 3 meses logra la meta del año. Cuando es 
promovida son necesarios 7 gerentes para sustituirla. Y mientras que ella está en la 
regional ésta es líder durante 3 años seguidos. Cuando ella se va, la filial pierde el 
liderazgo en un mes. Y ella es la referencia nacional en este acontecimiento dentro 
del banco. 

 

¿Cuál es el denominador común en estos casos? La Resonancia Armónica. 

 

Todos alcanzaron esos resultados después del inicio de las transferencias de 
información. 

Todos tienen la misma formación académica que las demás personas. Asistieron a 
las mismas escuelas, el mismo plan de estudio, los mismos libros, etc. ¿Qué hace a 
la diferencia? 

El conocimiento que no se pasa en las escuelas independientemente del nivel o del 
país que fueran. 

Normalmente ya existe una diferencia entre escuelas, métodos, planes de estudio 
entre lo que una minoría aprende y los demás. Conocimiento es poder. 

 

Lo que ocurría en la Francia del siglo XIX ocurre hasta hoy. No querían que las 
personas recibieran educación. Por motivos obvios. 

Más allá de esto, el conocimiento que hace a la diferencia no está en los planes de 
estudios escolares. Es lo que se conoce como conocimiento oculto. Oculto de 
ocultado. No hay nada de misterioso en él, sólo que es ocultado a la masa vulgar o 
ignorante. Es así cómo ellos hablan. 

En cuanto eso, la gente tiene la vana esperanza de que podrán competir en el 
mercado y conseguirán lo que ellos consiguen (aquellos de la educación especial). 
Grave error. 

Sólo que esta esperanza está muy bien arraigada en la mente de las personas y 
vosotros sabéis que la esperanza es lo último que se pierde. 

 

Con la Resonancia es posible quebrar ese monopolio de conocimiento. Cualquier 
persona interesada puede recibir todo el conocimiento que desea. Y el conocimiento 
que hace a la diferencia. No hablo del conocimiento escolar, éste no hace a la 
diferencia porque todos lo reciben. El conocimiento de los Arquetipos (ups! Eso 
debería permanecer oculto!), el conocimiento mental, el emocional, las experiencias 
de los mayores exponentes en aquella área específica o cualquier área imaginable. 
Todo el conocimiento universal puede ser alcanzado y transferido. 
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Cómo es eso posible es explicado por la Mecánica Cuántica (ups! Eso también 
debería quedar oculto). Y ese es un ocultamiento muy exitoso. Cuando se habla de 
esto la reacción es de escepticismo y dicen: “Eso es magia”. Se olvidan de lo que 
Arthur Clarke dice: “Toda tecnología avanzada es confundida con magia”. 

Como el proceso de difamación de los científicos que divulgan la Mecánica Cuántica 
estuvo muy bien hecho, llevará un buen tiempo para que las personas entiendan que 
están siendo atrapadas. Aunque usen todos los productos creados con la tecnología 
de la Mecánica Cuántica. 

Volviendo a nuestro asunto de hoy. Todos los cursos, libros, conocimientos 
personales de todos los niveles, países, dimensiones pueden ser transferidos para 
quien lo desee. 

Los ejemplos de arriba muestran en la práctica lo que ocurre cuando se usa la 
Resonancia y se quiere realmente progresar. 

Cuando los escépticos piden pruebas de que  funciona, deberían prestar atención a 
estos y muchos otros casos. 

La ciencia es esto. Cuando se puede reproducir un resultado sistemáticamente. 

Para entender cómo funciona es necesario estudiar. ¿O es que la persona cree que 
puede entender realmente como la luz llega a su casa sin hacer un curso de 
Ingeniería Eléctrica? ¿O de Ingeniería Electrónica para entender un mp3? 

Del mismo modo la Mecánica Cuántica puede ser entendida por quien esté 
dispuesto a estudiarla. Lo que importa es la práctica del conocimiento. Ahora existe 
un medio que permite a cualquier persona competir con éxito. El conocimiento al que 
nadie tenía acceso, ahora está disponible para quien sabe discernir entre ciencia y 
magia. 
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Negócios Imobiliários 
 

Casa na Rua Japão considerada invendável pela imobiliária. Colocada como teste 
para a Ressonância. Vendida em duas semanas. 

Terreno na Rua Guadalupe. Do tipo que ninguém quer. Hoje tem um prédio no lugar. 

Apartamento em um condomínio na Espanha. Vendido em um mês. 

Casa em outro bairro de Santo André. Vendida. 

Casa de 700 mil à venda durante sete meses. Sem comprador. Após a Ressonância 
vendida em 15 dias. 

Etc. 

Em tudo que existe no universo existe uma polaridade magnética, que pode ser 
positiva ou negativa. Quando a energia está negativa é muito difícil algo prosperar 
no local. 

Existe um imóvel de esquina na Av. Goiás em São Caetano do Sul, que já teve todo 
tipo de comércio no local. Nada frutifica lá porque o nível de energia negativa é 
muito grande. 

Um prédio de apartamentos em que não se consegue vender nenhum apartamento. 
Os compradores chegam à porta e voltam atrás. 

Agência de banco com muita energia negativa. Após a limpeza a agência prosperou 
imediatamente. 

Todos esses casos são de locais com muita energia negativa. 

Se o local não for limpo energeticamente as possibilidades de venda ou de algo 
prosperar no local são mínimas. 

Este é um típico caso de aplicação da Ressonância Harmônica. É possível 
potencializar a venda de qualquer tipo de imóvel: casas, prédios, fazendas, etc. 

Quando maior a negatividade do local maior a necessidade de uma limpeza e 
potencialização. Com a Ressonância colocamos um magnetismo no local que atrai 
os compradores inevitavelmente. É impossível não funcionar, pois estamos falando 
de um processo de física. Trocando-se a polaridade do local o sucesso é certo. 

Isto é válido para todo tipo de produto ou serviço que se quer vender. 

Com a mudança de paradigma em andamento, ficará cada vez mais clara a 
importância da questão energética em tudo. E como em tudo na vida, quem sai em 
primeiro lugar é quem tem a vantagem. Essa é a vantagem do pioneiro. 

No momento ninguém conta que está usando isso, mas mais cedo ou mais tarde 
essa informação será pública. 

Como dizem: o segredo é a alma do negócio. 

Você faz limpeza energética nos seus negócios? 

 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/negocios-imobiliarios.html


 94 

"Maria Purpurina" 

Uma mulher tenta transformar um gay em heterossexual. 

Será que é preciso “consertar” um gay? 

Será que tem algo errado com o DNA dele? 

Será que é uma falha na evolução da espécie? 

Se for uma falha porque a seleção das espécies não o eliminou? 

É uma mutação? 

Será que o amor pode ser contido em certos rótulos? 

Será que a sexualidade humana pode ser estreitamente definida? 

Será que algo deu errado da quinta à oitava semana de gestação? 

O que aconteceu com a bioquímica dele? 

Será que é uma mulher num corpo de homem? 

Será que é um homem num corpo de mulher? 

Quais serão os percentuais Yin e Yang nele? 

Qual a importância disto? 

Será que isso é mais importante do que o amor que sente? 

Será que posso gostar de macarronada e de feijoada? 

Será que sempre tenho de comer com garfo e faca? 

Será que é uma aberração comer com a mão? 

E se eu quiser comer em pé? 

Será que posso usar terno sempre? 

E se andar de bermuda? 

Posso dormir de barriga pra cima? 

Ou tenho sempre de dormir de lado? 

Sempre tenho de usar camisa de algodão? 

Ou posso usar outro tecido? 

E a cor dos meus ternos? 

Será que um terno branco “pega mal”? 

Será que posso pôr a mão no ombro de um amigo? 

Ou isso é assédio? 

Se eu for à Rússia posso beijar um homem na boca? 

Serei considerado gay por isso? 

Se usar perfume serei considerado gay? 

Será que posso amar um amigo? 

Será que sentir amor é um problema? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/maria-purpurina.html
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Curando a dor de uma paixão 

Em alguns dias a dor de uma paixão, que por qualquer motivo não pode prosseguir, 
pode ser eliminada e uma nova vida pode recomeçar. 

Não há nenhum motivo para se continuar sofrendo quando a razão diz que aquele 
amor não tem mais chance de existir. A dor emocional é apagada e fica apenas a 
memória sem dor. 

Cliente numa posição de chefia percebe que sua relação não tem possibilidade de 
efetivar-se. Somatiza sem parar, afetando sua saúde e seu trabalho. Continuando 
esse processo perderá o trabalho e a saúde. Em dias está resolvido. 

Cliente apaixonado por uma jovem que perdeu o amor por ele (não importa o 
motivo). Desesperado não sabe o que fazer, pois pensa nela o tempo todo. Trabalho 
e saúde comprometidos. Em dias está resolvido. 

Cliente que não esquece o ex-marido há 20 anos. Vida paralisada. Em dias acabou 
a dor. Nova vida. 

Etc. 

São inúmeros casos todos os dias. Esse é o denominador comum da humanidade. E 
todo esse sofrimento pode ser resolvido e curado. Aprendendo-se como conduzir um 
relacionamento que seja bom para os dois. 

O sentimento de dor é resultado de uma bioquímica especifica. Neurotransmissores 
e hormônios neuroassociados com determinada pessoa. Mudando-se essa fórmula 
química a dor desaparece quase que imediatamente. Em dias. 

Uma frequência específica muda essa química e a dor desaparece. 

Não há razão para continuar sofrendo desta forma. A solução existe. 

 

 

Provas 

Numa palestra no Brasil, o renomado físico Amit Goswami, recebeu uma pergunta 
de alguém do público. Essa pessoa queria provas de tudo que ele falava (O Ativista 
Quântico, pag. 14). 

Quanto ao meu trabalho, as perguntas são sobre torres de transmissão, repetidoras, 
satélites, alcance da onda, máquina que grava, hertz, etc. 

As provas todas já foram dadas em todos os experimentos e são inúmeros. O 
problema é que é preciso raciocinar e saltar de paradigma para entender as provas. 
Não é possível entender mecânica quântica com pensamento newtoniano. É por 
isso que o físico Fred Alan Wolf fala que, se na primeira vez que você tiver contato 
com a mecânica quântica achar que entendeu, é porque não entendeu nada! 

É preciso, além disto ver o conjunto dos experimentos. A somatória destes 
resultados é que dará a prova cabal do que se afirma. Então é preciso analisar cada 
experimento e o conjunto deles. A simbiose entre eles. E raciocinar. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/curando-dor-de-uma-paixao.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/provas.html
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O que significa um elétron passar pela Dupla fenda? Existem livros e mais livros 
discutindo apenas esse experimento. 

O que significa o Gato de Schrodinger? Ele está vivo, morto, vivo e morto ou nem 
vivo nem morto? O que significa o colapso da função de onda? 

O que significa a troca de informação entre os spins acontecer mais veloz do que a 
velocidade da luz? 

O que significa o experimento de emaranhamento entre dois sujeitos relatados por 
Erwin Laszlo em “A ciência e o campo akashico”? 

O que significam os experimentos relatados por Dean Radin, em “Mentes 
Interligadas”? 

O que significam os experimentos de Visão Remota, relatados em “O Campo”? 

O que significam os experimentos de transferência de informação de medicamentos 
relatados em “O Campo”? 

Etc. 

Não é da descrição do experimento que estou falando. Nem como aquilo é usado 
como tecnologia. É o que significa! Um nível acima de entendimento. Por exemplo: 
quando o Titanic bateu no iceberg houve um solavanco. O fato é que o navio bateu 
numa massa de gelo. Vamos continuar nossa jantar então? Esse é o fato. O 
significado é que daqui a duas horas estaremos no fundo do mar. Significado é 
sobre as consequências, as conclusões, os níveis mais profundos de raciocínio, a 
lógica embutida.  É como um quebra-cabeças de 3000 peças. 

É preciso raciocinar. Um leigo usa um aparelho celular, televisão, rádio, GPS, 
satélite, etc. sem pensar no porque eles funcionam. Apertam botão e pronto. 

Quando se faz uma palestra de 3 horas e o assunto é esmiuçado no detalhe o que 
não ficou provado? Podemos escrever um livro descrevendo todos os experimentos 
(será um livro grande) e será entendido? E todos os livros já escritos? Não são 
suficientes? 

Parece que não. 

O problema não é ter provas, o problema é a pessoa não aceitar a prova. 

Quando a pessoa assiste a uma materialização na frente dela o que falta provar? 

A questão é “não aceito como o universo é”. 

É simples. Por mais que se prove continuam não aceitando a realidade como ela é. 

E no caso da Ressonância? 

O que a prática mostra? Que funciona. Que é possível transferir a informação de 
tudo que existe para alguém especificamente. Tudo é informação. Consciência, 
mental, emocional, experiências, cursos, livros, matérias, Arquétipos, animais, 
vegetais, de outras dimensões, de outros tempos, etc. 

Todo dia de atendimento são dezenas de depoimentos com os mais diversos e 
incríveis resultados. Dinheiro, negócios, relacionamentos, emprego, etc. 

Uma pessoa assistiu a uma palestra que fiz sobre Ressonância e no final telefonou 
para todos que conhecia, para saber onde tinha a máquina que gravava o que eu 
tinha dito que gravava. Depois de ouvir tudo aquilo, ainda continuava raciocinando 
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em termos de física clássica. O que disseram para ela? Que não existe máquina que 
grave o que eu disse. É claro que não existe! Quantas vezes já não afirmei isso nas 
palestras? 

Se a pessoa ler o meu livro sobre Ressonância e não chegar à conclusão de que as 
informações são transferidas de outra dimensão, é porque não entendeu o meu 
trabalho. 

Se a pessoa não entendeu que a gravação é feita em outra dimensão, é porque não 
entendeu o meu trabalho. 

Portanto, não preciso de máquinas, de retransmissores, etc. 

Está claro? 

 

 

Zona de Conforto 

Essa é a atitude mais desastrosa que uma pessoa pode tomar. É a certeza absoluta 
de que terá tremendos problemas pela frente num futuro próximo. E essa é a 
tendência da maioria absoluta dos seres humanos. Qualquer chance de evitar o 
crescimento é aproveitada ao máximo. 

Pensa-se que se pode ter estabilidade no universo. Não entendem a Teoria do 
Caos. É impossível existir estabilidade. Só pode haver mudança e transformação. 
Crescimento ou depressão são consequências da mudança contínua que existe no 
universo. Quando falo universo é tudo que acontece em sua vida. Todas as áreas da 
sua vida estão sujeitas à uma mudança contínua. Quer goste ou não. Ela mudará. 
Para melhor ou para pior é uma escolha sua. Se optar continuamente pelo 
crescimento não haverá problemas, mas se teimar em cair numa estabilidade 
ilusória os problemas surgirão com certeza. 

Quando se usa o termo “evolução” é dentro de um contexto bem específico. O que 
há na verdade é mudança e transformação. Se acontece evolução (as pessoas 
pensam em evolução como melhora das condições de vida), é porque a pessoa 
adotou uma filosofia de crescimento e de se desafiar constantemente. A involução 
pode acontecer também quando a pessoa resiste à mudança e à transformação. É 
claro que num contexto amplo, milenar, a evolução está acontecendo. A pessoa 
aprenderá com os problemas e no final estará melhor. Esse é o ditado que diz que 
todo mal vem pra bem. Com certeza. Em larga escala. Medido em muitos milhares 
de anos. Muitos. 

Estabilidade só existe em UTI. Está morrendo, mas está estável. 

Quando a pessoa recusa ler os livros que precisa, estudar, trabalhar, expandir sua 
consciência, pode ter certeza de que os problemas se aproximam velozmente. 
Problemas em todas as áreas: física, mental, emocional, relacionamentos, dinheiro, 
emprego, negócios, sexual, parentes, amigos, etc. 

Um cliente passou dez anos assistindo todas as novelas da noite. Não leu um livro 
sequer. Não fez um curso sequer. Dez anos depois deve 7 meses de aluguel. 

E o que acontece quando se pede a Ressonância e se recusa o crescimento? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/zona-de-conforto.html
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A informação (energia) entra na mente pelos micro túbulos das sinapses quando a 
pessoa está disposta a crescer. Os micro túbulos estão limpos e livres. Deixam a 
energia (informação) passar nenhum impedimento e penetram no cérebro todo. A 
informação é assimilada em nano segundo. Quando a pessoa não quer crescimento 
nem transformação, uma energia escura vem em sentido contrário e impede a 
passagem da informação (energia). Há um impasse. Atrasa ou paralisa o processo 
de transformação. 

Portanto, quando não está havendo um crescimento exponencial com o uso da 
Ressonância, a pergunta é: qual o medo que tenho da mudança? Porque tenho 
medo da transformação? 

Até de curar a dor de uma paixão impossível as pessoas tem medo. Entenderam? 

Até de se livrarem da dor tem medo! Isso é que é zona de conforto! Está doendo, 
mas está bom!!!!!!!! 

 

 

A Questão da Consciência 

Fatos: 

A Consciência permeia toda a realidade. 

A Consciência cria a própria realidade. 

A Consciência colapsa a função de onda. 

Onde a Consciência põe a atenção há retorno. 

Portanto, todos os problemas e soluções estão dentro da consciência. 

Todo o sofrimento e felicidade estão dentro da consciência. 

Toda a prosperidade está dentro da consciência. 

Todo o amor está dentro da consciência. 

Buscar a solução de qualquer problema fora da consciência é pura perda de tempo. 

As coisas só acontecem fora da consciência quando já aconteceram dentro dela. 

A coisa mais importante é expandir a consciência. 

Pois a única solução para os seus problemas está dentro da sua própria 
consciência. 

Consciência de que? 

Consciência da própria consciência. 

Consciência da realidade última. 

Consciência de que o Amor é que cria tudo. 

Só quando a Consciência está unificada ao Amor é que podemos criar. 

A consciência de amar. 

Amar com consciência. 

Consciência de que somos Co-Criadores. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/questao-da-consciencia.html
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Consciência da própria Centelha. 

Consciência do amor de Tudo-que-Existe. 

A consciência dirige o foco da nossa atenção, mas é o Amor que cria. 

O sentimento de Amor Incondicional é que cria um Big Bang. 

Esse é o Poder Absoluto do Todo. O Amor Incondicional. 
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In-formation 

At first, everything that exists is energy and information, at the same time. In a last 
moment, there is no matter or mass, just energy and information. 

This information is innate to the energy, that is, it describes the energy itself. 
Therefore, in the energy of a book is found the own book´s energy. We can use the 
book or its energy. The energy is contained in a wave. This wave is pure information. 

The innate information of anything, of everything that exist, has existed or will exist, 
can be transferred to anything that exist, has existed or will exist. Everything is a 
space/ time/ dimensional continuum. 

Since everything is wave or particle, we can access and transfer any information 
about all that exist, has existed or will exist. 

I´ve heard a remark that people don´t believe in quantum mechanic, because they 
haven´t seen the experiment! This is a very interesting explanation. Practically 
nobody has seen the experiments on which all the new technology invents of our 
society are based, and even so, they use them. Who knows aerodynamic to 
guarantee an airplane can fly? Who knows how a telephone works? 

While the person doesn´t do his own research, the more complex it can be, he can´t 
state with certain about anything. It´s necessary that he makes a research and live to 
know, and not simply guess. 

The technology products prove that a certain theory works when these products 
work. In this way, pure science that is behind them is true. Until that point it has been 
understood. This is science. 

But what happens is that people who havent´s seen these experiments use 
cellphones, televisions, GPS and other. And they haven´s seen them. 

The matter is that when the reality of the experiments shows something that we don´t 
want to accept, we don´t accept. A reality that interferes in our comfort zone, in the 
current paradigm is not taken by the majority. It doesn´t matter how much science 
can prove something, that is not accepted by emotional matters. 

The matter is that it is possible to use the quantum mechanic to improve everything, 
and it works. 

We can use the information contained in a wave to receive extreme productivity in 
any field. 

In the case of soccer, for instance, it is possible to improve the player for a certain 
position or function in the field. There is the information of the perfect player; it just 
needs to be transferred to the player who wants to be improved. Raising him to a 
capacity never has never been seen before. We have tested it in several professional 
players. In a month they make shots that they have never made before. One of them 
has said “Before, I had in mind to make 5 possible shots when the ball arrived to me, 
but now I can make the sixth without even think”. All the knowledge, information, 
software, and ability the player needs can be transferred to him. It is necessary that 
he puts into practice in the Field what he has received. 

When this can be applied in soccer, we´ll have a golden age with dream players and 
dream teams. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/in-formation.html
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Sexo e Dinheiro 

Imaginemos a seguinte situação: 

Um homem conhece uma mulher que mora na favela. Passa então a morar com ela 
num barraco. Resolve se casar com ela e sair daquela situação. Estuda e trabalha 
sem parar. Progride rapidamente. Saem da favela, compram um apartamento e 
carro. Ele continua progredindo. Faz várias faculdades, trabalha e leciona na 
faculdade. Compram outro apartamento. 

Qual a motivação deste homem? Ganhar dinheiro ou sair da situação de não ter 
nada? 

Alguns anos depois se separam. Ela fica com tudo e ele com nada. O acordo é feito 
de comum acordo. Ele está novamente na situação de não ter nada. Ficou com o 
apartamento que ainda deve pagar e sem carro. Ela ficou com o apartamento já 
praticamente pago. 

Qual era a motivação? Ganhar dinheiro? Ledo engano. Isso é o que ele pensava. A 
racionalização que fazia. No fundo era escapar de não ter nada. Qual sentimento 
profundo emanava para o Universo? Quero escapar da miséria. 

O que atraímos? Exatamente aquilo que sentimos. O sentimento mais profundo. 
Somos um campo eletromagnético. Ele perdeu tudo e começa de novo. O que ele 
teria de sentir? Quero ganhar dinheiro pela realização pessoal e pelos recursos que 
posso ter para meu crescimento pessoal e de minha família. Isso é uma atitude 
positiva. Um foco positivo. Fugir da pobreza é pôr o foco no negativo. E atraímos 
exatamente onde pomos o nosso foco de atenção. Aconteceu exatamente o que ele 
desejava no seu mais íntimo pensamento. 

 

Para enxergar isso é preciso sair do paradigma materialista/reducionista/newtoniano. 
É preciso pensar em termos de mecânica quântica. Pelo eletromagnetismo e não 
pela gravidade. Isso exige um grande salto de consciência. 

 

Sexo e dinheiro estão intimamente associados. Tudo que diz respeito a sexo é tabu 
neste planeta. Se um casal não forma campo Yin/Yang o dinheiro não flui. Se uma 
pessoa não tem um forte campo Yin/Yang o dinheiro não flui. 

É preciso considerar se um deles é Yin fraco ou forte. Ou Yang forte ou fraco. Uma 
composição Yin fraco com Yin fraco também é um problema para ganhar dinheiro. 
Dois Yang fortes gera competição. Se o lado Yin tiver uma parte em si mesma Yang 
forte e o lado Yang tiver em si mesmo um Yang fraco, também dará problemas. O 
ideal é um Yin forte e um Yang Forte. Isso não é fácil de encontrar. Essa é uma das 
razões da prosperidade ser rara entre os humanos. A maioria os casais não forma 
essa dupla Yin/Yang fortes. 

Esse campo formado é que atrai o dinheiro e a prosperidade. O dinheiro e o 
Amor/Sexo estão muito mais intimamente unidos do que se pensa. E essa é uma 
estratégia de manipulação extremamente eficiente. Mantendo a humanidade sem 
consciência desta realidade é fácil manter o planeta na pobreza e na carência. Basta 
colocar a culpa de tudo no sexo. Criar todo tipo de tabu e preconceito.  Essa 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/sexo-e-dinheiro.html
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estratégia realmente foi “genial”. Com uma perfeição diabólica. E os humanos 
caíram nela como patinhos. 

 

 

Conscience 

We live in a curious world! 

While the whole planet uses the most advanced means of technology and 
information, most o people don´t even know that the atom exists. 

When asked to the famous physics Richard Feymann, what knowledge he would let 
to a future civilization, in case the current disappeared, he answered: the atom 
existence. One single serious information, and it is enough to create an advanced 
civilization, the atom existence. 

And this vital information is unknown to most of human beings in the year of 2011. 

This knowledge would change everything. Solving all the critical problems that 
humanity faces today and that are getting worse every day. 

You may ask: “But, why is it so important to know the atom? Nobody needs to be an 
electric engineer to turn on the light!”. 

This is obvious, my dear friend. But, if we accept only the technical knowledge of just 
pressing the botton, we will not be very far from the ox that knows which door it must 
enter to eat in the trug. 

It is necessary to go deep in the meaning of things. To ask what means the existence 
of this “fundamental brick of matter”. What it is made of, how it works and where it 
comes from. To understand how the Universe works. Because it is necessary to 
know what we are doing here, where we´ve come from and where we´ll go. 

Obvious questions that any curious person makes or should make. Since the 
beginning of civilization, the questions have been made and answered in a way or 
another , like Joseph Campbell documented in his masterpiece:The Masks of God. 

However, what could satisfy people´s minds of thousands years ago, no longer can 
satisfy our, and it is urgent that we solve this, since the problems do not wait forever 
for a solution of this enigma. 

Metaphoric explanations are enough to children who are still developing their 
intelligence and mind. Adults need a rational explanation that satisfies the needs of 
scientific method. To develop a theory, celebrate it, improve it, until it is necessary to 
develop a new one that explains the nature in a better way, and so on, ad infinitum. 

With what we know today it is possible to solve all the problems of this planet. When 
we reach the knowledge of how construct a hydrogen bomb, it is truth time to a 
civilization. Because it already knows how to “press the light button”, but it does not 
know what light means. 

That is why it is necessary to go one step ahead and understand what the atom 
means. The button already explains and can destroy the civilization in case the 
person that has access to the button does not expand his/ her conscience and 
understand how the Universe is. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/conscience.html
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And this is valid to all the rest of human activities. Economy, health, education, 
relationships, everything is under a mechanical and reductionist vision today. It is 
necessary to know how to press the button of your cell phone. The person is already 
an operational human being. It is able to live in society. 

This vision takes, unavoidably, to serious problems, sooner or later, in people´s lives. 
Since they don´t know in what kind of environment they are living in, they don´t have 
a clue about how to modify it and what are the consequences of not modifying it. 

What is the atom made of? Today we have enough knowledge to manipulate it to 
construct all the electronic that surrounds our civilization. 90% of our society is based 
on the knowledge of Quantum Mechanic. Therefore, all this works because it has 
been understood how the quantum world works. At least a part. The part that presses 
the button. 

 

The meaning continues to be out of majority´s conscience. 

The laboratory´s experiments show that everything has a duality particle/wave and 
that we can work with the particle or wave side. 

At the moment, we are almost just using the particle side in everything we do and 
think at the planet. The wave side only works in the “buttons” we press using 
technology. We ignore we are using the wave side all the time. 

“Going down” in the atom organization, we reach after the protons, quarks, Higgs 
boson or super chord, to the Quantum Vacumm from where everything comes from. 
From where comes from what is usually called of matter or mass. Mass that is 
particle and wave at the same time. This happens when, for the first time, something 
rises and it can be treated as mass, came from a wave. 

One single wave that is the Quantum Vacumm. This wave that “becomes” mass, 
behaves this way because it has reduced its frequency, so that our perception can 
work with it. 

In this case, everything that exists emerges from a potential energy ocean that, when 
turned into particles, becomes individualizes to experiment its infinite potential. That 
is why it is used to say that there are “infinite possibilities” in quantum mechanic. 

Everything exists in this single wave. In the source of everything that exists. 

All the information are on it. Past, present, future, parallel dimensions, parallel 
universes, multiverses, that is, everything. 

With the Physic we have today, we already know and deduce all of it. 

This would be enough already to solve everything. 

But, unfortunately, we are still in the “press the button” phase. 

That is why the Harmonious Resonance has come in this phase of human history. 
With it we can access all the infinite reservoir of information and knowledge, proving 
every theories that we´ve had or will have. 

It is necessary to explain that information is a large concept. Everything has an 
implicit information in itself. We can know the truth and advance eons in very few 
years when it will be accepted. 
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To this happen, it is necessary just a quantum step of conscience, which the 
Resonance itself can permit. That is, the tool allows increase the knowledge in an 
unimaginable manner today. 

Why do we have to live in a way where we must elaborate the theory and test it, and 
so on? The step will happen when knowledge comes from intuition, by the access of 
every and any information. And for this by all humans. Intuition will valid any 
information, and intuition can be expanded by Resonance. 

It is, in fact, a wrapped hierarchy. But, it is not necessary to be a physics to take 
advantage of Resonance. It is just necessary to have a reasonable sense. The 
evidence speaks for itself. All the discoveries of science are enough to show us that 
reality is like this. There are several experiments showing this. In many scientific 
subjects. 

There is no lak of proofs. 

There is an attitude of ‘I do not accept that the Universe is like this” 

The denial of reality. 

And the denial of reality is irrational. And what is irrational leads to disaster, 
unavoidably. 

Fortunately, all this won´t happen because the conscience that reality is like this will 
be imposed anyway. The Only Wave is pure conscience, or you would not have 
conscience too. We are all came from It. We are all inside It. We are all It. Nothing is 
out of It. There is just this Wave, without further appeal.  

And it is possible to enter in a phase with It. In amplitude, frequency and length. This 
way, the information is transferred, which is just a way of speaking, because we are 
already the information. We just don´t this, so we can not reach it. 

All happiness is at our reach at any time, as long as we decide to give a quantum 
step of conscience. Accepting the existence of the Only Wave. 

And acting according to this truth. 

The Resonance has come to make this conscience step easier. 

This is our job. To facilitate the conscience expansion. 

We begin today a new phase in out journey. 

It is a pleasure to share this journey with all the friends that follow my job. 

Let´s go ahead because there are a lot to do. 

A huge for all of you. 

 

 

Minha Amiga-Do-Outro-Lado 

Quando se lê e se ouve tudo que é falado sobre o lado espiritual desde milhares de 
anos neste planeta, fica-se com a ideia de que o mundo dos mortos é uma coisa de 
descanso eterno no paraíso ou de danação eterna no inferno. Tem também a 
dissolução do ego no universo. Com pequenas variações nestes temas. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/minha-amiga-do-outro-lado.html
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O paraíso de acordo com eles é um lugar de descanso eterno onde não se faz nada. 
Apenas se descansa observando não se sabe o que. Existe muito pouca descrição 
do paraíso. O que se ressalta é que lá não se faz nada. É literalmente o paraíso de 
quem não quer fazer nada. Aquele do sujeito que quer que o mundo acabe em 
barranco para morrer encostado.  Isso sempre me deixou desconfortável, pois 
alguém como eu que gosta de trabalhar, ficaria totalmente deslocado lá e chateado 
em pouquíssimo tempo. É sempre muito vaga a ideia sobre tal lugar. Já o inferno 
tem tremendas descrições de todos os tipos de torturas possíveis e imagináveis. E 
neste ponto os humanos são muito competentes em criar cada vez mais e melhores 
torturas. Com descrições as mais detalhadas possíveis. Por outro lado é um lugar 
desagradável para dizer o mínimo, embora tenha muita ação. 

Como sou curioso de nascença sempre pesquisei o assunto procurando ter uma 
experiência pessoal sobre o lado dos mortos. Interessante essa terminologia. Não se 
encontra nenhum morto do lado dos mortos! Humor negro! Estão mais vivos do que 
nunca. Aliás, muitos nem sabem que morreram! E alguns querem morrer! É 
brincadeira? O que dá margem para umas brincadeiras interessantes. Conversar 
com os “mortos” é a coisa mais fascinante que há. 

Quando ouvi falar pela primeira vez sobre viagem astral, desdobramento, bi locação, 
visão remota fiquei fascinado com as perspectivas de conviver com os 
“mortos”.  Sempre desejei isso. E vocês sabem que tudo que desejamos nós 
atraímos. 

Até que um dia consegui interagir com a Amiga-Do-Outro-Lado. 

Esta amiga é uma mulher que sempre admirei profundamente. Sempre estudei sua 
vida e sempre tive vontade de conhecê-la pessoalmente. E a atração magnética 
funcionou perfeitamente. Após um breve período inicial de reconhecimento nos 
tornamos amigos. Sua inteligência e perspicácia é uma delícia. Conversar com ela é 
sempre um desafio intelectual, que nos força a dar o melhor de nós. Existe ainda a 
vantagem de que ela pode ler meus pensamentos e escanear minha mente 
completamente. Também leio a dela. Por isso às vezes nem trocamos palavras. 
Basta um olhar e a comunicação é muito rápida. Fascinante. Com a vantagem de 
analisarmos os dois lados da realidade temos a possibilidade de chegarmos a 
conclusões profundas, sobre os comportamentos humanos e as estratégias a seguir 
para melhorar esta humanidade. 

Ela esbanja alegria e vitalidade, pois está completamente feliz e radiante. Também 
sente a mesma alegria por poder trocar impressões com um “vivo”. 

O mundo dos “mortos” não tem nada a ver com a maioria das descrições que já 
fizeram. Por isso nada substitui a pesquisa pessoal. É preciso ver com os próprios 
olhos para se chegar a alguma conclusão.  O Universo é um lugar mais fascinante 
do que se pode imaginar. 

 

 

Self-sabotage 

When the Harmonious Resonance allows the access to any and every In-formation 
that has ever existed, exists and will exist in the Universe, why isn´t this technology 
intensively used? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/self-sabotage.html
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Is it because all the advanced technology seems to be magic, as somebody has 
said? 

Or is it because of the comfort zone? 

I wonder if everything that is said about people who wants to have money, 
relationships, power, health, influence and everything else, has to happen inside the 
comfort zone, without the need of something be done to achieve them? 

Having a car, an apartment, a relationship, is this enough? 

Where is the innate curiosity of human being? 

Where is the adventure, the wish to discover the unknown? 

Where is the wish to do more, to use all our potential? 

To go where no man has ever gone? 

To extend our potential until the over-human limit? 

To become meta-human? 

This is a fundamental question. 

To complain without acting, without using everything available to have an estimable 
life of being lived is the purest kind of self-sabotage. 

There is a golden pot over the rainbow. 

To those who have thirsty of life, who want the most and give the most of themselves 
to the life they have to life. 

Hugs to all friends. 

 

 

Suicidio 

Esta semana me he enterado de más de un caso de suicidio de un conocido por 
algún cliente. 

Más de una vez el suicida no sabía de la existencia de la Resonancia Armónica. 

El año pasado solamente en un mes fueron tres personas las que se suicidaron y 
que eran conocidos de personas que frecuentan mis palestras. Y ninguna de ellas 
sabía de este trabajo. 

Algunos años atrás dando una palestra, conocí una señora que ya había intentado 
suicidarse tres veces cortándose las muñecas. Incluso ella estaba con el vendaje en 
sus dos muñecas. Me pidieron que cuidara de ella. Comencé a tratar con la 
consultoría de la Resonancia y en una semana había acabado su problema de no 
querer vivir. Una semana. 

¿Por qué alguien se suicidaría? 

El grado de infelicidad es tan inmenso que no se ve salida y la falta de los 
neurotransmisores es insoportable. 

Los sentimientos humanos son una calle de doble mano. Lo que tú piensas y sientes 
afecta la producción de tus neurotransmisores. Y alterándose la producción de ellos 
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por la propia persona, se cambian los sentimientos de la misma. Es decir, con el 
estímulo cierto la propia persona produce lo que necesita y pasa a un estado de 
fuerza y felicidad. Entonces acaba el problema del suicidio y ella puede resolver sus 
problemas de forma racional. 

Basta con elevar su autoestima para que esté resuelto. 

 

Algunos años atrás también, otra clienta conversando conmigo me dijo: 

-Te enfadarás conmigo. 

-¿Por qué me enfadaría? 

-La mujer se arrojó del octavo piso del edificio y no le había hablado de ti. 

-¿Por qué no le has hablado de mi trabajo? 

-Pensé que no la tratarías. 

-¡Quien decide eso soy yo! 

 

Y así más de una vida se ha perdido porque alguien decidió si yo atendería o no. Si 
la persona entendería mi trabajo o no. Etc. 

¿Cuántos suicidios más tendremos de conocidos de quien ya hace la Resonancia? 

Todas las personas con tendencias suicidas que ya me han traído fueron 
recuperadas. Hasta hoy nadie que haya tratado ha cometido el suicidio. Y veréis que 
los casos que me llegan ya son muy complicados, porque la gente piensa en la 
Resonancia cuando ya intentaron de todo y fueron a todos los sitios. 

 

En el mundo por año tenemos más o menos 1 millón de suicidios. Esos casos casi 
nunca los vemos en las noticias, porque los editores saben que todo lo que es 
noticia aumenta su ocurrencia. Por lo tanto, existe un control total sobre estas 
noticias. 

De esta manera la gente piensa que este es un problema mínimo ya que casi nunca 
se oye a alguien hablar de esto. 

 

¿Cómo se queda el suicida? 

Vosotros sabéis que la energía no se pierde, sino que se transforma. Por lo tanto, 
¿hacia dónde va la energía de la persona? Continúa con ella hasta que se agota. 
Sólo entonces ella podrá pasar hacia un nuevo estado de recuperación. Así 
permanecerá en un momento congelado, reviviendo la última cena de su vida, ya 
que ha dejado de vivir en esta dimensión. En cuanto vivimos estamos gastando 
nuestra energía vital de nacimiento. Cualquier evento que termina con la vida 
abruptamente no hace que la energía vital acabe. Apenas dejamos de vivir en una 
dimensión, pero en la otra continuamos. Y como había una programación para la 
vida de esa persona, esta programación tiene que ser retomada. Existen 
aprendizajes y experiencias que están programadas probabilísticamente para ser 
vividas en una vida. Esto tiene que ocurrir de un modo o de otro. Abortar ese 
proceso sólo pospone su resolución. Y cada vez que se interrumpe el flujo de 
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energía se crea una somatización en el órgano correspondiente. Como la 
interrupción fue en el cuerpo entero es el cuerpo entero el que pasa a somatizar, es 
decir, a doler. Física, mental y emocionalmente. Es una situación extremadamente 
desagradable, para decir lo mínimo. 

La vida es un regalo. Algunos jóvenes dicen que no pidieron nacer! Exactamente. 
Ellos tienen razón. Se han ganado la vida. No es de ellos. Es un préstamo de 
energía que recibieron sin cargo. Por lo tanto son deudores de esta energía. Tienen 
que gastarla. No pueden renegar la donación. No hay como devolverla. El dueño no 
acepta devolución. Es necesario hacer algo con ella. No hay escapatoria. 

¿Recordáis las reglas de contabilidad? Entran débitos, salen créditos. Entra vida 
para ti. Entonces está debitado de tu cuenta. Ya eres un deudor. ¿Cómo pagar? 
Haciendo lo mejor y lo máximo que puedas con la vida que has ganado. Haciendo lo 
que da alegría para ti y para los demás. Es simple. Amando. Porque sólo el amor 
incondicional genera endorfinas sin parar. Y las endorfinas son la felicidad pura. 
Todos ganan. ¿Cómo rechazar eso? 

 

 

Canalización 

Las personas que vienen a dar sus mensajes en nuestras palestras son del más alto 
nivel. 

Recuerdo mi infancia en Guaratinguetá cuando el Presidente de la República hizo su 
visita, que bajó del helicóptero y fue un evento que me marcó. En estas ocasiones la 
placa conmemorativa se compone diciendo: El Presidente de la República 
XXXXXXX estuvo aquí en tal fecha. Y etc. 

Porque eso ocurre muy raramente. 

Del mismo modo tenemos personas del más alto nivel viniendo a dar una palestra. 
En algunos casos por una diferencia muy especial; porque un ser de luz se disloca 
hacia abajo (forma de expresión), para un planeta de escasa evolución es una 
diferencia muy, pero muy especial. Es una situación única. ¿Y cuál es la reacción 
que notamos? 

Una vez que se dice que tal cosa ocurrirá, o se dará la palestra, muchas personas 
se quedan en casa diciendo que leerán un libro de aquella persona que estará en 
vivo dando la palestra!!! Cuando se tiene la oportunidad de tenerlo en vivo, enfrente 
tuyo al ser de luz que escribe el libro, prefieres quedarte en casa leyendo el 
libro??????? 

Hay gente que reclama que las personas que vienen, los invitados por Hélio, están 
siento muy duros. Y que algunas personas son depresivas! 

¿Y qué quieren? 

Que el ser de luz pase la “mano en la cabeza” como si fueran niños? Como si fuese 
un viejecito cuidando de su nieto? 

En la palestra de mayo daremos una clara y total información de la situación del 
planeta Tierra en la cuestión sexual. Ahí quedará claro por qué los seres de luz que 
vienen a dar la palestra no están jugando. Cuando se está del “otro lado” y se ve 
todo el sufrimiento que tienen las personas que no entendieron lo que estaban 
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haciendo aquí cuando vinieron, no se tienen ganas de jugar. Y se ve a los 
encarnados cometer el mismo error una y otra vez… 

Por ejemplo, en la cuestión de la Esclavitud lo que fue hablado es lo mínimo sobre 
los sufrimientos que los esclavos pasaron o están pasando “del otro” lado como 
resultado de lo que sufrieron cuando estaban encarnados. La gente piensa que 
cuando mueren todo acaba o van para el “descenso eterno”. Total engaño. Todo 
continúa exactamente como lo dejaron aquí. Apenas acuerdan en otra dimensión, 
con los mismos problemas que dejaron y a veces mucho peores. Ya que en una 
dimensión arriba todo es más rápido, ya que es pura energía. No es “luz congelada” 
como aquí donde todo tarda en ocurrir. Lo bueno y lo malo. En otra dimensión es 
instantáneo e “irse” para un “lugar” exactamente de acuerdo con su banda vibratoria, 
su frecuencia. Y no se puede engañar o amoldar. Se atrae exactamente lo que se 
plantó. Y ahí llega el remordimiento y el sentimiento de culpa, que erosiona sin 
parar. Y quieren “morir” y no lo consiguen. No existe la muerte. Del “otro lado” eso 
queda totalmente claro porque la dolencia, por ejemplo, no acaba nunca. A no ser 
que sea tratada “del otro lado”. Es lo que se llama “eternidad”. El eterno ahora, como 
decimos. 

Para aquellos que piden socorro sin revuelta el socorro llega. Pero es necesario “por 
sobre mis rodillas” y pedir sinceramente. El amor nunca desampara, pero es 
necesario que algunos tengas conciencia de sus actos. 

Por lo tanto, reclamar que “están siendo duros” es una actitud infantil. 

Realmente, nuestras palestras no son para niños en términos espirituales. Hablamos 
de cómo es la realidad en este planeta. En todos los asuntos que tratamos. Sean 
espirituales o terrestres. Como en el caso de la Bolsa de Valores. Para nosotros no 
existen dos mundos. Un mundo espiritual y un mundo material. Sólo existe un 
continuo espacio/tiempo. Es todo una cosa sólo cuando se tiene la visión de todas 
las dimensiones y se desplaza entre ellas sin impedimento. 

Por lo tanto, no es una palestra para todo el mundo. Es una palestra para personas 
seleccionadas. Personas que escogieron su evolución como una prioridad personal. 
Que no tienen tiempo que perder y ya entendieron que la evolución personal es algo 
serio y urgente. 

 

Este blog fue creado para que sepáis lo que Hélio piensa sobre diversos asuntos. Es 
una forma de comunicación diaria en la mayor parte de las veces, porque las 
palestras son mensuales y no se puede esperar para hablar lo que es necesario. Y 
para explicar y responder lo que no es hablado o preguntado en las palestras. Sea 
por el motivo que fuera. Toda duda, reclamación o cuestionamiento que llegase a los 
oídos de Hélio será respondido aquí. 

 

 

Mediunidade 

Existem médiuns que incorporam dando salto e caindo de joelhos, outros rodopiam, 
outros estremecem, outros chupam chupeta de criança, outros são pretos velhos 
encurvados, outros são caboclos, outros são boiadeiros, etc. 
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E existem médiuns que incorporam sem um piscar de olhos. Totalmente 
imperceptíveis aos demais. Sem nenhum movimento muscular. De olhos abertos. Os 
espíritos entram e saem à vontade. São médiuns que “vestem um espírito como se 
veste o paletó de um terno”. 

Como não existe nenhum “teatro” nessa incorporação praticamente ninguém 
acredita que está incorporado. Desta forma perde-se uma oportunidade inestimável 
de aprendizagem. 

Se gasta tempo lendo livros, vendo DVDs, etc. sobre tal pessoa e quando ela está 
na frente, cara a cara, não se acredita que está ali. Quando se poderia trocar 
opiniões ao vivo, em tempo real, à cores. Nenhuma pergunta interessante. 

Um Avatar morto é muito cômodo para a humanidade. Martin Luther King vivo num 
ponto de ônibus em Atlanta é um problema. Temos de nos posicionar. Não podemos 
entrar no ônibus segregado. Temos de ir à pé. Temos de ser coerentes com ele. Já 
morto não há nenhum problema. Vamos ao seu mausoléu no seu dia nacional! 
Fazemos as homenagens e podemos continuar nossas vidas como se ele não 
existisse. Voltamos à zona de conforto. Se ele incorpora e fala novamente: “I have a 
dream!”, teremos de nos posicionar na vida. Que chato! Tem o jogo de futebol, tem a 
novela, tem o aniversário, tem o jantar, etc. Pra que temos de nos preocupar com as 
crianças negras passando fome na África? E os daqui que perambulam pela cidade 
que enfeiam nossos horizontes! Já não chegam esses, ainda tem os milhões da 
África! 

Portanto, um líder espiritual incorporado é muito desconfortável. Porque ele não fica 
“bem morto” lá no descanso eterno? Porque ele quer trabalhar de novo? E ainda 
acha alguém para ser “aparelho” ou “cavalo” dele! 

E um morto que tem blog! 

 

 

Sexo e Carnaval 

Quando se separa o sexo do amor, todo tipo de consequências ruins 
aparecem.  Lembrem que tudo que atrapalha nossa evolução afetiva, mental e 
emocional também é ruim pros negócios. 

O sexo nos seres humanos tem de ser uma expressão de amor. Quando é separado 
da afetividade, causará problemas físicos, mentais e emocionais naquele que está 
manipulando ou fazendo sexo sem amor. A baixa autoestima é inevitável. Desvalia, 
desmerecimento e vazio interior. 

Um orgasmo sem afeto é nos seres que tem autoconsciência um ato biológico 
apenas e se o problema é descarregar essa tensão, qualquer masturbação resolve 
isso. 

Sexo como agressão, poder ou domínio criará profundas somatizações emocionais 
e espirituais. Quando mais se faz isso mais se afasta da essência interior; da Fonte 
da própria pessoa. Essa é a visão do mais profundo nível da personalidade. Onde 
todos os problemas ou soluções estão. 
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Nossa sociedade está tão afastada do sentimento de amor com sexo e de sexo com 
amor que promove a divulgação e banalização do sexo como uma panacéia para 
tudo. 

Porém a realidade nua e crua aparece quando se atende os clientes. Quando todo o 
trauma vem à tona. Quando aparece a verdade e são problemas e mais problemas 
na vida da pessoa. E que nenhuma atividade sexual sem amor conseguiu resolver. 
Só acrescentou mais problemas. 

Vivemos numa sociedade de máquinas. De humanos separados do Amor, que agem 
como máquinas. E nenhum ser consciente pode fazer isso sem trazer sérias 
consequências para si. Aquela pessoa que quer provas, pode fazer essa 
experiência. Separar a consciência do amor e do sexo. Fazer sexo sem amor e 
doação. Sem se importar com o sentimento do outro, ignorando as necessidades do 
outro (lembra do dez-minutos-nos-melhores-dias?) e sentir o que está acontecendo 
com sua autoestima e com sua vida. E fazer muito sexo sem amor. Muito. Nada de 
ser medíocre nem morno. E as pessoas nem imaginam à que ponto de realização 
sexual se pode chegar quando se junta Amor e Ressonância Harmônica! 

Porque o sexo tem de ser uma expressão de amor? 

Porque somos autoconscientes. A Única Consciência permeia toda a realidade. Só 
existe uma única consciência. Somos individuações dela. Nunca desconectados. 
Essa Consciência é Puro Amor. Qualquer ato contrário a isso é um ato contrário à 
própria essência do universo. O universo é criação em evolução. Qualquer coisa 
contrária à isso emite um pensamento e sentimento de descriação. A criação é 
ordem. A descriação é desordem. Isso em termos físicos, mentais e emocionais é 
grave. É o que se chama entropia psíquica. Entropia em física é o grau de desordem 
energética, perda de energia. Vivemos num universo neguentrópico (da desordem 
para a ordem). É por isso que existe ordem e harmonia no universo. Crescimento e 
evolução. O contrário seria o caos. 

Quais as consequências disto na vida da pessoa? 

O vazio interior.  O sentimento de não amar e não ser amado. O mais profundo 
anseio do ser humano é amar e ser amado. Tudo que ele faz em última instância é 
para conseguir isso. Como está separado da Fonte (em termos mentais) procura de 
todas as formas essa conexão. O amor promove essa união. Como se fechou para o 
amor só resta o sexo. E o sexo dura minutos. No caso do lado Yin da relação, a 
coisa é pior ainda, pois o ato vai até que o Yang tenha uma ejaculação. Ai acabou. 
As necessidades Yin precisam de muito mais tempo e afetividade. E ficam 
totalmente insatisfeitas. Fazem isso por uma esmola de amor e carinho, mas é um 
engano após o outro. E vão se machucando mais e mais. E se machucando. 
Pensam que fazendo isso conquistarão o Yang. Terrível engano. Fazer isso é a pior 
estratégia possível em conquista e sedução. 

 

 

2012 

We have billion of ants looking desperately for the entrance of an anthill that no 
longer exists. They random everywhere, frenetically, hoping to find the entry or the 
exit to the situation they are in. 
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They can not find it because they keep on believing that the anthill still exists. If they 
analyzes and expanded their vision, they would see that is doesn´t exist anymore. 

This means that all the old methods (still in use) no long serve to anything. They 
cannot reach the results they used to reach. 

This is the situation of humanity today, at the end of 2011. 

People think that the transformation will happen in 2012! 

They do not realize that transformation has already happened and it is in process 
and progress every day more. There is no coming back to the old world. The anthill 
has disappeared. Literally it is in other dimension. 

Now it is necessary to change, adapt, evolute, grow, progress. 

To let go the old beliefs, to go to the unknown, let the ego go away. 

The year of 2012 will be a mark because it will be clear that there is no longer a way 
back. The frequency of 20122 will be multiplied N times becoming 2012. Everything 
will be speed up, everything will be changed, nothing will be intact, it will be no 
remaining. All this is metaphoric, but absolutely real and concrete. 

Like everybody collapses the wave function to themselves, they will live exactly what 
they want in their being. Wars, disasters, cataclysms, failures, divorces, loses, 
sickness, etc. 

But also a lot of happiness, celestial pleasures, infinite and increasing growth, 
unlimited love, unconditional love in all its ways, personal accomplishment without 
limits, anyway, a total celestial state. 

This is the choice of those who do and must do, conscious or not. It doesn´t matter, 
the choice is made. Believe it or not. 

Everyone will be challenged in their restrict paradigm, to expand them. And this will 
happen at the first quarter of the year 

This way, we are going to see again the worse split from the best. 

Some will get revolted and other unchained. It is this way. It is the state of evolution 
everydoby is. 

The step will be increased, in a few words. 

This will let many people out of the comfort zone. And you know human beings love 
to leave the comfort zone. That why all the great avatars are eliminated. Because 
they force people to get out of their comfort zone. And many people can not stand it. 

For example. 

The world´s economic financial situation. It is absolutely clear that the old paradigm 
has created this. And this has been happening for millenniums, since humanity 
doesn´t want to change the paradigm. So the crisis are ven bigger, because 
humanity grows in number and get integrated even more. 

Reaching the point in which we are all electronically connected. So, it was 
unavoidably that the Great Crisis one day came. Is it just a coincidence that it 
happened exactly in the year of 2012? 

The crisis of 1929 took 25 years until quotations came back to the level of 1929. and 
this was only possible because of the Second World War. When the leaders started 
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to understand what the economists were explaining, that they would only get out of 
that situation with a world war. After they had understood this, the war started in less 
than a year. 

This is the thought of the old paradigm. It is necessary a war to provide growth. This 
kind of thought continues until today. 

But today there is a different situation, and it is complicate now to fight a world war. 
Against who? Everyone is in the same side! Only the religious issue is left. The so 
Civilization Conflict. It is being stimulated to create other catastrophic situation. This 
is the dominant thought. 

They search the anthill through the anthill. 

The indebtedness in which most of people are involved is so big that there is no easy 
way anymore. To make money is an addition. Just like the hooked on drugs. One 
more shot! Just one! More money made by the Central Banks! Everything will be fine” 
Just one more shot! 

One bank is taken to pay another and then the other to pay this one, ad infinitum. 
Like if it was possible. When there is no where else to borrow, they make. The result 
is clear. Inflation, hyper inflation, impoverishment, misery, crimes, revolutions, state 
blow, wars. Bingo! 

When people who think, start analyzing what happens in Euroland, they become 
astonished. Why don´t the governments and politicians do something? Infinite 
meetings, agreements that are not worthy the next day, etc. Do they understand the 
gravity of the situation? 

They look for the entrance of the anthill. With the old methods (current). 

Why do they take so long to act? Answer: Comfort Zone. 

To get out the comfort zone implies to study, think, analyze, change, let go, fight, 
grow, evolute…this in their minds in unpleasant. It is better let all the same, things 
will get better by them own. 

But we know what happens when anyone impoverishes until an insolvency level. The 
debt does not disappear. It grows in interest. To pay it, it will be necessary to work 
night and Day, during years, without buying anything and eating potatos at lunch and 
dinner? Exageration? I know many people in this situation. 

But, what if we had a whole country like this? A country with more than 20% of 
unemployed. And this is the official index, because after one year, they disappear 
from statistics, because they do not receive the unemployed insurance anymore. And 
if nobody in the family is receiving it anymore and they are all unemployed? 

And if the whole country has boarded the “happiness train” of the “real state bubble”? 
And the automobiles? And the income receipt were faked to obtain the credit to buy 
the apartments and cars? And if one stood surety for the other, but both didn’t have 
how to buy the house? 

And if the banks give credit without analyzing, since the managers had goals to 
pursue? Also as the constructors and car shops? 

Is not it true that what matters is the quarter balance? 

To achieve the goals, no matter what it takes? 
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Everything according to the current paradigm. 

And in this “sad old world”, the FED ex-president was considered “The Oracle”! 

And if a whole continent is like this country or even worse? 

And if the leader country is worse than this? 

And if the planet is also like this? 

Some will say that it is not like that. These do not realize that is because o the 
“bubble” still growing in these places. But, it is a “bubble”. 

This is a short analysis of the situation. Who wants more details can access the links 
of my website. 

The current world has no ways to remain like this. 

The change is irreversible. It will take a time. But the “screw will be tight all the time 
without stop”. 

The elevation of frequency is doing this. You can realize in your life what is 
happening. Make a flashback of the last five years and see how it is changing. 

How the environment is becoming harder or easier. Depending on the person´s 
attitude. 

The solution for all this is simple, but not easy. 

Lift your frequency! 

How do you do that? 

Putting love in the first place in your life. 

The Unconditional Love of the Whole. 

 

 

Conquista e Sedução 

Toda a dificuldade que se encontra em conseguir um relacionamento de longo prazo 
deve-se principalmente ao protocolo seguido. Quer a pessoa entenda que é um 
protocolo ou não; ela está executando um.  
Como tudo na vida, existem regras, leis, métodos e protocolos de conduta. Tudo 
baseado em leis psicológicas e bioquímicas. Contrariar isso é fracasso na certa. 

A fase de explicar os conceitos que regem os relacionamentos já foi completada. 
Agora começamos a nova fase de explicar os casos práticos, seus erros e acertos. 
Recomendo que assistam meu DVD “Reaprendendo a amar e ser amado”. 

Vejamos o primeiro caso: um rapaz e uma moça iniciam uma conversa. Depois de 
quatro (4) horas, chegam à conclusão de que não dão certo num relacionamento. 
Despendem-se. Uma semana depois ela liga e começam a “ficar”; sabendo que não 
há nenhuma possibilidade de relacionamento entre eles.  Em primeiro lugar o tempo 
gasto na primeira avaliação foi extremamente curto. Não se podem queimar etapas 
desta forma. A bioquímica do amor impede que isso funcione. É preciso tempo para 
que as moléculas, que dão o substrato do sentimento sejam formadas. Quando se 
inicia uma conversa com objetivo amoroso é preciso primeiro conversar sobre 
assuntos gerais durante um bom tempo (dias e semanas, vários encontros). Esses 
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assuntos gerais são assuntos seguros para se falar no início, evitando atritos e 
conhecendo-se o outro. É como o primeiro round do boxe. Avaliando o outro. 

Depois se passa aos assuntos pessoais. Coisas que se gosta de fazer, 
divertimentos, trabalhos, estudos, etc. Neste ponto nunca se fala nada que 
comprometa a intimidade. Nada sério. Mas, fazem-se concessões e confissões, 
esperando que o outro também as faça. Esse é um bom teste. Se o outro estiver 
levando a sério, ele também fará confissões pessoais irrelevantes. Essa fase 
também dura dias e semanas. 

O tempo é um excelente teste de intenções. Uma cliente contou que um rapaz na 
empresa estava interessado nela. É uma empresa em que se pode conversar 
bastante sem nenhum problema ou que se pode ficar na empresa conversando, sem 
se trabalhar nela. Falei para ela dar tempo ao tempo. Conversar com ele na 
empresa sem apressar o papo. E que depois de um tempo ele iria perder o controle 
ou não. Ficaria claro se ele tinha interesse sério nela ou não. Depois de três (3) 
horas conversando ele “avançou o sinal” e ela recuou. Provou-se o que já tinha 
concluído. Não era sério. Não deu em nada. 

Voltando. Em seguida deve-se falar de assuntos pessoais sérios. Suas fraquezas e 
necessidades. O outro também fala disto. O grau de confiança vai aumentando. A 
cada fase avalia-se até onde o outro é compatível e complementar conosco. Se há 
química. Se esta aumenta. Etc. 

Por enquanto não houve nenhum contato físico. Lembre-se de que é preciso tempo 
para criar o sentimento de amor. Nesse ponto ele já deve estar se formando, se tudo 
está correndo bem. É claro que se você perceber que há qualquer incompatibilidade 
entre os dois, deve terminar esse protocolo, em que ponto estiver. Não se deve 
continuar indefinidamente para ver no que vai dar. Isso é desastroso. Uma cliente 
gastou setenta (70) horas e cento e vinte (120) cafés para começar um namoro e 
começou errado! Quando se percebe o problema deve-se terminar o processo. 

A ansiedade do rapaz em conseguir conquistar estragou tudo. Vejam que ele quer 
um relacionamento duradouro. Ele não quer simplesmente “ficar”. Está tentando 
fazer certo, mas não conhece as regras. Então “enfia os pés pelas mãos”. Ele já 
sabe que não há mais futuro. Está perdendo tempo. Dele e dela. Ela está 
cometendo o mesmo erro que ele. Já são vários casos e casos assim na vida dele. 
Uns levam meses, outros menos. Se somarmos esses tempos perdidos, a idade 
está chegando e até agora não consegue um relacionamento afetivo, que supra 
suas necessidades emocionais e afetivas. Desta forma se gasta a vida (é um 
contracorrente limitado) e termina-se só. Outro cliente de sessenta e seis (66) anos 
de idade veio me pedir que, arruma-se um casamento para ele, com uma jovem de 
trinta e cinco (35).  Ele também havia levado a vida de caso em caso. 

Voltemos. Depois que as semanas e meses se passaram formando a bioquímica, o 
sentimento já está formado. Você sente que ama aquela pessoa. Com base nesse 
amor é que se pode começar o contato físico. É uma nova fase de avaliação que 
começa. Para que esta fase dê certo é preciso que haja amor. Se tudo foi feito 
direito, ele já existe nos dois. Não se pode começar o contato físico antes que os 
dois estejam sentindo amor. Aquele que porventura já estiver sentindo deve esperar 
até que o outro chegue ao mesmo estágio de sentimento. Os prazos variam, mas 
quanto mais se esperar mais profundo será o sentimento entre os dois. 
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Este é um assunto muito complexo e é o assunto mais importante da sua vida. Cada 
erro neste assunto custa caríssimo em todos os sentidos. Pouco a pouco, 
esmiuçaremos todos os aspectos dele. Por enquanto é preciso dar tempo ao tempo. 
É por isso que começo com este aspecto. 

 

 

Football 

I´ve grown up listening to my father say that football is a collective sport and that in 
the future the player would not have a define position. 

It took a long time, but this is becoming real day by day. 

The football that the Barcelona plays today has achieved one of these goals. The 
collective is more important than the individual. A team practically invincible today, 
which is a result of a game philosophy raised in 1974, when the collective game is 
more important than the individual. This means that in practice, each player plays for 
the team and not only for himself. 

What is “to play for the team”? 

It is to let the ego aside and pass the ball to a better positioned player. And this does 
the same thing. And all this in the direction of the opposite goal. 

It is to fight all the time, to get out of the comfort zone all the time. 

Does this sound familiar? 

Isn´t this exactly what is the Zen-Buddhism? 

It is an almost perfect team. And it is not necessary to have super starts to achieve 
the results, because in Spain national team, there is no Messi playing. 

In the history we have something similar when Cruif used to play at Netherlands – 
the Dutch carrousel. 

When we have a team that plays for the collective and compound by starts in all 
senses, we have Pele´s Santos. Because here we have the two perfections in scene. 
Each one giving the best of themselves and making the possible, in a human sense. 
This was the real Dream Team. Watch the remaining videos of that time. When a 
family, a company, a nation, the humanity is able to have this conscience, this planet 
will become a paradise. 

By now, it is necessary to expand the humanity´s conscience to this day come. 

Have you ever wonder in what level the football could get with the use of the 
Harmonious Resonance? 

What each player could do having in themselves the Player Archetype? 

 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/football.html
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Vendas 

Ouço de todos os clientes vendedores e corretores, que os chefes, coordenadores 
ou gerentes pressionam sem cessar para que vendam mais. Os gerentes de banco 
também contam a mesma coisa. 

Uma coordenadora anda pela sala dizendo: “Quem não vender será demitido!”. Isso 
acontece o tempo todo. 

E são empresas líderes de mercado. Empresas de porte grande. 

Onde será que eles aprenderam a chefiar uma equipe de vendas? 

Esses são os métodos modernos de gerenciamento? 

É para isso que fazem MBA? 

Quando se vê isso é que fica cada vez mais patente a distância, que separa o 
paradigma antigo do novo. A física de Newton e a Mecânica Quântica. 

Vocês sabem que o Efeito Zenão mostra que quanto mais se pressiona menos se 
vende? 

Que se você põe o foco sem parar em algo, aquilo é paralisado? 

Que é preciso visualizar, imaginar ou ter certeza de algo e soltar para que aconteça? 

A pior tática de vendas é pressionar ou “chicotear” os vendedores, corretores e 
gerentes. 

Para se criar as vendas que se quer é preciso apenas pensar no que se quer; sentir 
que já aconteceu e soltar o resultado. Dar tempo para que aconteça. Inevitavelmente 
acontecerá. Chama-se Colapso da Função de Onda de Schrodinger. O físico que é 
um dos pilares da Mecânica Quântica. 

Quanto maior a ansiedade menor o resultado. Na proporção direta e inversa. Quanto 
maior a pressão menor o resultado. Na Idade Média já se vendia assim. Quando 
será que sairemos da Idade das Trevas? 

Como sempre digo, entender o significado da Mecânica Quântica é dinheiro no 
bolso. 

Meu trabalho é facilitar que os vendedores consigam controlar a ansiedade, que os 
seus superiores colocaram em suas mentes para que possam vender. Preciso 
desfazer tudo que os chefes fazem; implantar a serenidade de um monge tibetano e 
então a venda acontece sem parar. Por certo, os chefes devem pensar que seu 
método funcionou, porque o meu cliente vende sem parar. Eles não param para 
pensar na diferença que existe entre os vendedores que são meus clientes e os 
demais. Acham que os outros são incompetentes. 

É possível criar uma equipe de supervendedores se todos quiserem ser 
supervendedores. Se quiserem sair da zona de conforto. Se quiserem realmente 
ganhar dinheiro. 

Basta transferir a Informação de um Arquétipo de Supervendedor. 

Por enquanto temos os meus clientes espalhados. Em todos os locais eles são a 
diferença. Gerentes de banco, corretores de imóveis, vendedores de seguros, sócios 
de empresas de consultoria, empresários, etc., estão realizando um trabalho de nível 
muito acima dos demais. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/vendas.html
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Quando tivermos uma equipe inteira treinada com o método da Ressonância 
Harmônica é que se verá o que é liderar o mercado. Elevar-se-á à um nível de 
excelência que deixará todos embasbacados. E os concorrentes não terão a mínima 
chance de acompanhar. Um Fórmula Um e um Fusca. 

Lembram de que o gerente do banco está desesperado para saber como o meu 
cliente deu tamanho salto no seu faturamento? 
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2012 Finalmente 

Finalmente o ano de 2012 terá seu começo para nós brasileiros. Acaba o Carnaval. 

Não existe mais o formigueiro. As formigas correm de um lado para outro tentando 
achá-lo, mas ele não existe mais. Isso ficará mais claro a cada dia que passar. 

Ouço o casal vizinho brigar e discutir. Todos os problemas jogados para “debaixo do 
tapete” virão à tona. A catarse ocorrerá de um jeito ou de outro. As questões terão 
de ser resolvidas. 

A sociedade mudará. A humanidade mudará. Os partidos políticos mudarão. As 
religiões mudarão. Os negócios mudarão. As finanças mudarão. Os homens 
mudarão. 

Como diz a música do Milton Nascimento: “Nada será como antes”. 

 

O abuso contra as mulheres e crianças acabará. O trabalho para isso parar começa 
agora. Todos serão convocados a tomar partido. Não haverá muro para ficar em 
cima. Todos os traumas sexuais aparecerão com toda a força para serem curados. 
Quem não quiser, aprofundará mais ainda esses traumas e sofrerá consequências 
maiores. 

A violência contra as mulheres e as crianças neste planeta é indizível. É horripilante. 
E acontecem todos os dias, minuto a minuto. Neste mesmo minuto que estou 
escrevendo, mais de 4 crianças foram brutalizadas de uma maneira pavorosa. E 
existem outras crianças sendo torturadas agora. A cada minuto mais 4 crianças. São 
6 mil por dia! E isto só de um tipo de tortura! Esse trauma dura pela eternidade se 
não for curado depois que forem para o lado espiritual. E lá continuam sofrendo, 
enlouquecidas e querendo morrer. Mas, não podem morrer porque a morte não 
existe. Quando descobrem isso ficam mais dementes ainda por desespero. Uma 
tortura sem fim. Insuportável. Só o Amor Divino pode aliviar o sofrimento delas e 
mesmo isso leva tempo tal o dano causado no corpo e psiquismo delas. Um trauma 
emocional só pode ser curado no corpo emocional. Um trauma físico só pode ser 
curado no físico. Por isso terapias que só atuam no mental não resolvem. Violências 
como colocar ácido no útero da mulher continuam na próxima encarnação como 
câncer. E a medicina não tem nem a menor ideia da causa daquele câncer. 

As pessoas pensam que tudo acaba com a morte ou que vão para o descanso 
eterno. Nada acaba com a morte nem existe descanso eterno. O problema continua 
igual ao que estava quando a pessoa morre. É um continuum espaço/temporal. A 
maioria absoluta da humanidade não aceita isso. Não quer enxergar. Não quer sair 
da zona de conforto. É melhor olhar para o outro lado. É problema dos outros. É 
problema dos africanos, dos nordestinos, dos asiáticos, etc. 

Esse tipo de atitude não continuará. Enquanto houver um (1) ser humano, que não 
se importe com o sofrimento dos seus irmãos, o parafuso será apertado sem parar. 
Os problemas aumentarão sem parar. Problemas nas famílias, nos negócios, nos 
empregos, na saúde, nos relacionamentos, etc. Em todas as áreas os problemas 
sairão do armário do inconsciente humano. 

Lembrem-se de que existe uma Hierarquia no Universo. O livre-arbítrio humano é 
relativo. Vai até onde se começa a prejudicar o outro. A violência coletiva terá de ser 
extirpada coletivamente. Depende dos humanos a cura ser menos dolorosa. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/2012-finalmente.html
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Estamos observando. E vamos atuar. 
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Revelação aos poucos 

O livro “Allan Kardec – O Educador e o Codificador, V.1”, de Zeus Wantuil, Editora 
FEB, traz o seguinte texto: 

 

Em 17 de junho de 1856, pela médium Srta. Baudin, o Espírito de Verdade 
informava: 

“Por muito importante que seja esse primeiro trabalho, ele não é, de certo modo, 
mais do que uma introdução. Assumirá proporções que hoje estás longe de 
suspeitar; e tu mesmo compreenderás que certas partes só muito mais tarde e 
gradualmente poderão ser dadas a lume, à medida que as novas ideias se 
desenvolverem e enraizarem. Dar tudo de uma vez fora imprudente; importa dar 
tempo a que a opinião se forme”. 

 

Está claríssimo que a verdade sobre o lado espiritual será revelada aos humanos 
passo à passo. Serão passados conhecimentos que possam ser assimilados pela 
humanidade de cada época. A verdade toda seria chocante demais. Por isso a 
metafísica é comunicada desta forma. 

Em todo o assunto referente ao lado espiritual, é seguida está regra. O véu é 
descortinado pouco à pouco; mas tem de ser aberto sem cessar. Caso contrário a 
estagnação seria inevitável. Pararíamos no tempo. Ficaríamos com uma visão de 
mundo de milhares de anos atrás. 

Quando uma humanidade já está pronta para um novo salto, o conhecimento é 
dado. 

É isso que acontece com todas as canalizações que acontecem pelo planeta. 
Exigindo uma expansão de consciência significativa. 

Não devemos cercear a atividade do lado espiritual. São eles que comandam a 
evolução terrestre, não os humanos. 

Como sempre a árvore deve ser julgada pelos frutos. Independentemente de cor, 
raça, credo, etc. Ou se está do lado do bem ou não. Os frutos provam isto. 

“Não julgueis” antes de analisar a fundo todos os fatos. 

E quem tem contato com o lado espiritual pode facilmente comprovar a veracidade 
dos fatos. Diferentemente daqueles que só enxergam a matéria. 

 

Quando o Hélio começou a trabalhar no Espaço Mahatma, vieram N médiuns, 
canais, psíquicos, videntes e sensitivos avaliar o Hélio. Isso foi a mais de 5 anos. O 
trabalho cresce sem parar. Podem avaliar os frutos toda quinta-feira na sala de 
espera, ouvindo os depoimentos. 

 

 

Money falls from the Sky 

This is a deep truth very easy to be understood. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/revelacao-aos-poucos.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/money-falls-from-sky.html
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When it is understood by someone, the prosperity turns to be automatic. 

Money is a matter of conscience. When we have the conscience of prosperity, it 
comes without the need of making efforts. 

What do you think? What do you feel? 

Here is the whole or the whole problem. 

In what do you believe? In scarceness or in richness? 

Most of people believe in scarceness. Otherwise, they wouldn´t be in this situation. 
More than one billion of people live with less than one dollar a day. What is their 
world vision? 

In what paradigm (belief system) they believe? 

When we understand that mind creates our reality (the wave function´s collapse), we 
start to create the prosperity we want. 

To solve this it is necessary to understand that we are a whole: conscience and 
unconsciousness. Mental and emotional. 

When we have a trauma, a mental or emotional programming, against progress, 
richness, evolution and happiness, we have a serious problem. This program is 
always activated when we are about to reach this growth boundary. 

It can be a certain salary value, a property, a happiness situation, anything that is 
going on that offers us some growth. So the program makes us loose everything, 
whether it is a job, an income, or any possibility of growth. 

We start it all over again… is this a familiar situation to you? 

Every time you are about to achieve a good situation, you loose everything and you 
have to start it all again? 

By releasing the mind and emotions from these negative programming, everything 
can be solved. 

What we think we create. If you want a proof, experiment something negative on 
yourself. Think about something bad and see what happens. 

To create the positive and the negative, it is necessary the same energy. Why do we 
always create the negative? Because of the vision the person has about life. 

What is your choice? To be happy or unhappy? To prosper or not? 

Everything is a choice. It is your free will. 

What you think is real, is actually real. Believe it or not. Understand it or not. 

The universe is ruled by laws. The universe is pure energy. Every energy can be 
polarized in a negative or positive way. Every energy is information. This information 
can be changed. Conscience is energy. Conscience is information. Every information 
can be transfered. We can adapt our conscience the way we wish. When we 
understand this, we have our lives in our hands. When we don´t understand, our lives 
are in the hands of others. 
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Poder 

No início do filme “Tudo pelo poder” com George Clooney, o governador Morris faz 
um discurso onde diz: 

“Acredito que devemos ser julgados pela forma que cuidamos de quem não pode 
cuidar de si”. 

Acredito que em tudo que fizermos na vida devemos sempre cuidar daqueles que 
não podem cuidar de si mesmos. Essa é a essência do que deve ser a política, os 
negócios, os relacionamentos, a educação e os empregos; no trato com os mais 
fracos, as minorias, os sofredores, os perseguidos, as mulheres e as crianças. 

Isso é que significa “Amar ao próximo como a ti mesmo”. 

Devemos avançar nesse conceito. Quando ele foi dito era o máximo que se poderia 
esperar da humanidade da época. Hoje 2 mil anos depois devemos avançar. 

Devemos amar ao próximo mais que a nós mesmos! 

Somente assim realizaremos a nossa essência que é fazer o bem. 

Somente assim realizaremos todo nosso potencial. 

Somente assim seremos felizes. 

Somente assim entraremos na outra vida com a cabeça erguida do dever cumprido. 

 

 

A new paradigm in profession 

With a more than twenty year´s experience in big and multinational companies from 
different fields, such as: banks, pharmacies, mechanic companies, information 
technology, telecommunication, constructors and cars materials, I´ve deeply known 
the difficulty the employees have to achieve new positions, in whatever is the level. 

Today the competition has become harder and it is necessary to learn new skills to 
succeed in career. It is necessary to have a structural differential to conquer results 
that will promote the career beyond what is considered normal nowadays. 

In practice, everyone has the same formation, and this formation is inside the current 
paradigm. A paradigm that limits the world´s vision. The vision of how the reality is for 
real. 

In this way we have an established hierarchy on which any significant change implies 
in presenting spectacular results. This, obviously, is very difficult to happen in the 
knowledge taught at schools, since everybody receives the same type. 

How to accentuate inside rigid hierarchical structures. Specially because of age and 
time in a company? 

To get over this it is necessary to give a huge step in direction of understanding the 
reality. To totally change the paradigm. To see what no one else sees. To see 
possibilities that no one else can see. To find out new possibilities among the infinite 
possibilities of reality. To create a new market and new products. To adopt new 
business strategies. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/poder.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/new-paradigm-in-profession.html
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The comprehension of a new paradigm allows to clearly understand what means the 
quantum physics in the business world. What is the difference between people that 
have already understood the meaning of physics discoveries and those people who 
doesn´t have a clue about what is going on? 

What the physics have discovered in the twentieth century can be applied only to 
new electronic equipments? And new analysis and synthesis skills from executives 
and business men? What does one thing have to do with the other? 

Before the Second World War, some physics had desperately tried to make the 
governments understand the seriousness of the situation and the new possibilities of 
weapons that an atomic world could allow. Almost nobody used to care about all the 
physics´ warnings. 

Only when the war began, and it has been told that the enemy could have a new 
paradigm weapon, they woke up to reality. It was necessary a world war to get out of 
the comfort zone. And this only because the enemy could also develop. The result of 
this story everybody knows. 

In other areas, this revolution hasn´t happened yet. We still live like nothing has been 
discovered about the atom. We´ve been using all the electronic gadgets without even 
know what they mean. Just press the buttons or click. 

The differential in career and business is in the next revolution. The evolution of 
conscience. The conscience that itself creates reality. A step of self-conscience. 

In the movie “Planet of Apes: The Origin”, we have an example of this. Compare the 
look of an ordinary chimpanzee, the look of Ceaser, the look of today humans and 
the look of scientists that appear in the documentary “Who are we?” 
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Somente observar 

Recomendo que assistam ao filme “Tudo pelo poder”, com George Clooney. 

Existem vários aspectos nesse filme que merecem ser analisados por todos. 

A conversa no bar entre a jornalista e o subchefe de campanha do governador 
Morris é interessante. Ela fala sobre a questão do governador ganhar para 
presidente ou não. 

“Isso não importa, nem um pouco, na vida diária dos otários que se levantam, 
trabalham, comem e dormem, e voltam ao trabalho de novo.” 

Isso é o que se chama e se considera democracia. As pessoas devem apenas 
observar os acontecimentos. Nunca participar. A cada dois anos são chamados a 
dar seu voto e pronto. Devem voltar a observar. Não são capazes de gerir a própria 
vida e só podem observar. 

O filme coloca às claras como uma pequena parcela da população americana 
pensa. 

Qual parcela? 

 

 

Affective Relations and Comfort Zone 

If there is an área that the comfot zone is the most destructive, it is in the affective 
relationships. Since in this case the growth dynamic of two persons is involved, both 
need to grow at the same pace. And this rarely happens. 

People do not realize where they are when they meet; in a situation that there is the 
Uncertainty Principle occurring. Position and Momentum. 

The position shows how the person is living. What is your mental, emotional, 
financial, professional, affective, etc. but we don´t know what is your Momentum, 
your pace of growth in all areas. 

When the momentum of one is larger than the other, they can live for a while without 
apparent problems. This time is normally short. Nowadays, in two or three months it 
is possible to evaluate this and the relationships end. If it lasts more than that it is 
because one of them has decided to postpone the end. 

However, as much as the time passes, more distant they get from one another. It is 
because the different momentum causes this, unavoidably. Think about two different 
angles of growth and you will see the distance between them after some time. 

At the beginning, when they meet, they share for a while a certain position. It is a 
small part of time, whish soon disappears as the both´s momentum speed up. 

And this will happen in a way or another, unless both create a wrapped hierarchy, 
where they mutually stimulate to grow together. And the answer to both is to give the 
most of themselves in their personal growth. This way they can enter in the same 
momentum and this can be eternized. 

If both think about postponing the end of the relationship, the dynamic action of the 
Universe will make they get a move on. This is what is called Theory of Chaos. So 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/somente-observar.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/affective-relations-and-comfort-zone.html
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one of them starts to grow. The Universe is a place of nonstop growth. To go against 
this is to get into trouble, definitely. 

There is other question. The Principle of Equity. Some American physcologists´ 
studies have prooved that. Rating both in a 1 to 10 scale, there can be no greater 
difference than two points between both. If this happens, the relationship is not 
viable. What can happen between a restaurant waitress and an executive? There 
can be sex, but when it comes the time that he has to introduce her to his mother, the 
situation becomes a little complicated. 

In this way, it is necessary to verify that the distance is bigger than two points in 
every area of life: mental, emotional, professional, education, spiritual, affective, etc. 
because in the average, there can be two points, but if there is a very big difference 
in one of the aspects, the relationship will be compromised. 

Why does the momentum finish the relationships? Because of the comfort zone. The 
fact that people don´t care about themselves and everything that is necessary to be 
done, causes this difference. In practice, how does this work? 

It is necessary to read books from different areas, simultaneously. Difficult books. To 
refine and clean the emotions without stop, eliminating the blocks, traumas, knots, 
taboos, prejudices, self-sabotage, unreal paradigm, etc. 

Uniting with the Whole more each day. 

Letting the ego aside more each day. 

Thinking about the other’s good more than in yourself. 

Giving more than you receive. 

Growing your affection and sexuality without stop. 

And here we have a serious problem, unsolved by humanity until now. If it exists, 
what is this taboo. And why is this a taboo? Because it is here that the affectivity and 
love are. And it is necessary to give. It is necessary to lay down the wapons. It is 
necessary to be human. It is necessary to think in the other´s pleasure. It is 
necessary to make with love and not mechanically. It is necessary to make the 
feeling deeper even more. The intimacy has to grow without stop. 

What do we see in today´s humanity?  A sexual relation ends when one of both has 
an orgasm! And since it is necessary some minutes for this to happen, you know how 
the affectivity is. Zero! This is the rule. 

Every therapist that listens to his clients´ truth can prove that. The rest is a social lie. 
This is the bare truth. 

And this contaminates all the rest in a person´s life. They think that the areas are 
independent. I can live sexually in a way and professionally in other. Actually, 
everything is connected and when something is not good, it will affect all the rest. 
Either we evolute in general or we´ll have issues. 

You can see the state of humanity today and the current sexual taboo. It is one thing. 
All the crisis in every areas and the affective/ sexual problems are one single thing. 
That is why it is so difficult to solve the crisis. That is why there is so much resistance 
to solve the problems. Why does nobody want to change this area? 

While humanity does not face this, leaving the taboos and prejudices, there will be no 
solution, because there will be not real love between humans. 
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To make love has a much wider function that what is imagined today. The energies 
involved are sacred, divine. It is urgent and necessary to review these concepts. Sex 
is sacred. It has to be made as a divine act. Between two sacred sparks. What does 
a divine spark do? It gives itself with no stop. 

 

 

Ex-colega 

Um ex-colega de escola liga para a ex-colega: 

- Olá Fulana, como está? 

- Tudo bem e você? 

- Gostaria de conversar com você? 

- Ok. Diga quando e onde? 

- Não pense que estou pensando em levá-la pra um motel? 

 

Nesse ponto da conversa o Fulano já deveria ter percebido que cometera um terrível 
engano e erro de aproximação. Ficou claro que ele quer ir pro motel. Cometeu um 
ato falho evidente. Ela não fez nenhuma objeção a encontrar com ele. Sua resposta 
foi a mais natural possível: quando e onde? O que ele queria que ela respondesse? 
Que fosse evasiva ou “difícil”? Ele não esperava uma resposta direta e assertiva. 
Depois de um erro deste o Fulano deveria ter percebido que com ela não haveria 
mais nenhuma possibilidade. Mas, ele insistiu dias depois. Ligou novamente e ela o 
convidou para ir à casa dela, já que no seu próprio território joga-se melhor e com 
mais segurança. Ele também não percebeu isso. Vejam o excesso de autoconfiança. 

 

Durante o jantar ele pergunta: 

- Conhece sexo tântrico? 

- Sim. Conheço muito o assunto. 

- Como você conhece? 

- De praticar durante horas e horas. Além disto, de vivência em outras encarnações. 

 

Segundo aviso. Pra bom entendedor o sinal vermelho deveria ter acendido na 
cabeça do Fulano. Quem faz uma afirmação desta deve saber o que está falando. 
Portanto, é melhor ir “devagar com o andor que o santo é de barro”. Porém, ele não 
percebeu mais este aviso. 

 

-Vamos assistir a um filme. 

- Que filme você quer assistir? 

- Qualquer um. 

- Qualquer um é difícil. Tem aventura, ficção e romance. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/ex-colega.html
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- Romance. 

 

Outro erro. Qualquer filme serve já que o objetivo dele é outro. Ele não percebe que 
ela já está jogando muito lances à frente dele. 

Sentam-se para assistir ao filme um distante do outro. Ela já colocou uma distância 
para avaliar a situação. Dali a pouco ele pede para sentar perto. Ela consente. Ele 
coloca o braço no ombro dela. Nesse ponto a conversa passa a ser abertamente 
sobre sexo e se ele que fazer sexo. Ele diz que sim. Ela então o convida para irem 
pro quarto. 

Chegando ao quarto ele entra em pânico e não consegue fazer nada. Despede-se 
constrangido e sai o mais depressa possível do apartamento. 

Percebem que ele quis queimar etapas e não conseguiu avaliar com quem estava 
tratando? Que ela é “muita areia pro caminhãozinho dele”?  Evitar conversar o 
necessário para se conhecer o outro dá nisso! 

 

 

Love and Rejection 

This is the deepest pain the ego can feel. When this happens and unfortunately one 
day it happens, the feeling of losing is brutal. The world opens under our feet and 
nothing else matters or is worthy in life. All our hopes of loving and being loved 
vanish. A deep depression is the result of the losing feeling if this don´t be contained 
on time. Eyes lose the glow and the world becomes gray. 

This process can take years to be extinguished, and it can totally destroy a person´s 
life. The person can become bitter and resentful. At one step to desperation and 
thoughtless acts. How many suicides can come from here? 

Rejection can affect us this way because we think that we don´t have any value. It 
doesn´t come to our mind that this is not our problem; it´s a problem of someone 
else. Who is rejecting is the other. 

When we don´t have the knowledge and the control of our own production of 
neurotransmitters and hormones, this feeling of rejection can be solved in some 
hours or days. All the suffering has a biochemical base. It´s a two way road. It is 
posible to create and destroy. Therefore, we can treat the situation in a rational way. 

What should we do in a situation like that? 

The common sense tells us to also reject and maybe hate the other person. It´s a 
logical counter-attack. In this case, the logic does not work. 

What we should do is to continue loving, giving love like we´ve always done. 

It doesn´t matter what the other does, we should always continue loving. And it´s not 
an impersonal love. It is with the same love we used to feel. Actually, there must not 
have any interruption of this feeling. Independent of what the other person does. 
Love can´t never cease. This way, the pain can´t be installed and we´ll keep on being 
happy. 

This may seem utopian and impossible to those who read rapidly. They may think 
that this doesn´t exist. That is theory and romantism – it is not. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/love-and-rejection.html
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This is absolutely real and possible. When we reach a level of fusion with the 
Creator, this begins to be normal. Besides, it couldn’t be any other way. When we 
become love, we start loving, only. That can not be different. It´s a continuous 
happiness. We love independent of the circunstances. Even rejected, we keep on 
loving the other. 

We´ll continue to treat well, comunicating with each other, loving as alwayas, 
although we can´t express in its total, the love we feel. Because this is a problem 
created by the other. 

This is the only solution that exists. The only solution that works. The only attitude 
that we can have to maintain our happiness. 

To continue loving without ceasing, because love is everything in life. 

 

 

Impulso de morte 

No primeiro episódio da excelente série “MadMen”, os publicitários se debatem com 
a questão de como vender cigarros. 

A diretora de pesquisas diz que Adler e Freud chegaram à conclusão de que o 
impulso de morte é tão poderoso quanto a reprodução sexual e a manutenção da 
vida. 

Sexo e instinto de sobrevivência. 

Será que quando as pessoas estão se sabotando não estão agindo sob o instinto de 
morte? 

Será que instinto de morte é mais do que fumar, dirigir bêbado, correr riscos 
desnecessários? 

Será que sabotar o seu próprio crescimento pessoal é instinto de morte? 

Será que não estudar com afinco é instinto de morte? 

Será que não se empenhar no trabalho é instinto de morte? 

Será que preguiça é instinto de morte? 

Será que viver sem alegria é instinto de morte? 

Será que viver sem amor é instinto de morte? 

Será que não dar amor é instinto de morte? 

Será que não expandir todo seu potencial é instinto de morte? 

Será que focar o negativo é instinto de morte? 

Será que não controlar seus pensamentos é instinto de morte? 

Será que tratar mal aos demais é instinto de morte? 

Será que gastar mal o seu tempo é instinto de morte? 

Será que não contatar com sua Centelha Divina é instinto de morte? 

 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/impulso-de-morte.html
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High Frequency Trading - HFT 

It is interesting to note the resistance that most of people has about any subject 
related to Quantum Mechanic, when it comes to the meaning of quantum 
phenomena. 

However, this is not applied to using technologies in common life, almost nobody 
makes a stand. 

This is being proved again in cases of high frequence machines, used to negotiation 
of financial actives. 

These machines with algorithm programs allow to execute 40 thousands operations 
in a blink of an eye. Literally. Nowadays, 56% of United States´negotiations are made 
by HFT. Nowadays, negotiations happen in less than seconds. The millionth part of a 
second. 

Of what it seems, today the limit to an operation is about 10 micro seconds. Actually, 
people want to reach the speed of light. 

In order to this be possible, it is necessary the machines to be the closest as possible 
of the computer that operates the stock market, for example. This is a service that is 
already being served too. 

To each 160 kilometers, it is related 1 millisecond in the time of operation. Who has 
more speed, makes more operations. The minimum latency is being seeked between 
an order and its execution. Nowadays, to be informed is to be faster than you 
competitor. To have information is not enough, it is also necessary to be fast. 

The objective is to win 0,001 of Euros in each operation. Multiply this in micro 
seconds, 8 hours a day, 5 days a week, 52 weeks a year… 

While a human operator thinks about what to do, the machines will already have 
made millions of operations. That is why they have been used more each day. 

The algorithms are made by mathematicians, physics, engineers and even 
musicians. It doesn´t matter anymore the real economy, but the speed of the 
operation. To discover opportunities and tendencies using machines that create a 
great random flow of purchase and selling orders in less than one second. 

It is possible to induce the other machines to act when it is input a great number of 
purchase and selling orders without an evident logic. 

Until now, there is an operator who observes the machines, but this implies in a 
minor decision velocity, and the greater the velocity, the greater the profits. 
Therefore… 

See until where it is going the use of technology to obtain financial gains. 

The other face is the quality of information and the capacity to generate faster and 
more efficient algorithms. Just to illustrate how an algorithm is, check the book “High 
Frequency Trading”, by Irene Aldridge. 

The knowledge to analyze the market and to create the algorithms can be transferred 
to you by the Harmonious Resonance, that is an application of Quantum Mechanic, 
related to the in-formation to who wish to increase and improve his/her knowledge. 

 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/high-frequency-trading-hft.html


 131 

Um cd 

Muitos anos atrás desenvolvi um produto genérico. Inevitavelmente fui roubado 
abertamente; inclusive através de anúncios na mídia. A pessoa que roubou 
anunciava meu produto como seu. 

Parei de comercializar esse produto por ser impossível impedir o roubo. 

Passei anos pesquisando como criar um produto personalizado, que fosse 
impossível de roubarem. O valor investido em pesquisa jamais será recuperado. 
Faz-se pesquisa porque se gosta de pesquisar. Mas, num sistema capitalista é 
preciso que haja algum retorno do capital investido, para que se possa reinvestir na 
pesquisa. Senão a pesquisa é inviável e o progresso seria paralisado. 

Foi isso que aconteceu com Nicola Tesla. Suas patentes e acordos comerciais não 
foram respeitados e ele morreu na miséria. 

Após anos de pesquisa sobre Mecânica Quântica, descobri um meio de ter um 
produto personalizado; que não pode ser copiado nem roubado. Defini os 
parâmetros de utilização do cd, os quais passo na primeira entrevista para os 
clientes. 

O cd deve ser tocado uma única vez ao dia com volume de som zero. Sem volume. 
Sem som. A distância não importa, portanto a pessoa pode por pra tocar e afastar-
se do local. Põe pra tocar e pode sair do local. Por exemplo: uma mãe toca o cd em 
São Paulo e o filho está na Califórnia. E deve-se repetir o processo depois de 45 
dias. Um novo cd deve ser feito porque o efeito do primeiro já está ultrapassado 
depois deste prazo. É evidente, pois a situação inicial já não é mais a mesma e 
aquelas frequências já não servem mais depois deste tempo. Estas são as regras. 

Pois bem, chegou ao meu conhecimento o caso de um cliente que fez um único cd, 
assistiu um DVD meu e diz que já entendeu tudo sobre o trabalho! E que não 
precisa fazer outro cd e que ficará tocando este até ficar rico! 

Como diz Woody Allen, unbelievable! 

Qualquer violação das simples regras descritas acima invalida o trabalho. Será que 
é possível que a pessoa pense que com o conhecimento que tenho de Mecânica 
Quântica, eu iria desenvolver um produto que pudesse ser tão facilmente 
invalidado? Será que a pessoa tem ideia de como a informação está no cd? Será 
que ela acha que é um cd de música popular? Será que acha que é um cd de 
relaxamento? Será que a pessoa tem ideia do nível de sofisticação deste produto? 
Será que a pessoa tem ideia da pesquisa que foi feita para se chegar ao produto? 
Será que a pessoa tem ideia do que o produto faz? Será que a pessoa tem ideia de 
que existe na sinapse um micro túbulo?  E de como a informação passa por ele? 
Será que a pessoa tem ideia dos princípios de Mecânica Quântica envolvidos no 
processo? Será que a pessoa tem ideia de onde a informação provém? Será que a 
pessoa tem ideia de que o processo é multidimensional? Será que a pessoa tem 
ideia do processo informacional que rege a utilização do produto? Será que ela leu o 
blog de uns dias atrás onde Caio Julio César, explica o que é a Ressonância 
Harmônica? 

Como disse Ramtha no “Quem somos nós?”, a arrogância de uma unidade carbono 
é inacreditável. 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/um-cd.html
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Happiness and Prosperity 

When I´m on the subway, I look to the passengers´faces. In most of them I see a 
silent desperation. A deep sadness. A lack of hope. 

The prosperity in all aspects and in every areas, can only rise from a deep 
happiness. That hidden feeling that goes through all our actions. 

This kind of happiness we only have when we feel that sensation of ocean flow with 
the creation. This happiness of being a single one with the Creator and all his 
creation is what allows us to create all the situations we want and desire. 

When we reach this point, it is immediate. This happiness is product of knowledge. It 
is not guessing, it is knowing. There is a huge difference. To know is to live. You are 
sure because you know. It´s lived. 

Everything that exists in the universe can only be created with extreme happiness. A 
genuine happiness. The happiness of innocent and good children. This sparkling 
happiness and gratitude that we feel when we´re in excessive delight. 

This edge experience, like Maslow used to say, is this cosmic experience of union 
with the Whole. This happens to person only once at a lifetime. In other people that 
have reached the fusion with the Whole, this becomes the continuum feeling of 
endless love. 

It is the happiness of loving with no conditions. We´ve reached a point in which there 
is no longer the possibility of other feeling, but the love. Love in such deepness, in 
such a high amplitude, that it doesn´t matter anymore in what side of reality 
dimensions we are. We keep on loving without stop. Without taboos and prejudices. 
Pure Love. 

Pure giving. Creating a wrapped hierarchy that is reinforced by itself. 

It is with this happiness that we create what we want, desire or need. 

If we don´t create with easiness, it is because the pure, overflowing, infinite 
happiness is missing. 

How can we keep on feeling this happiness? By giving ourselves with no conditions 
to the Whole and allowing that It drives your life. 

 

 

Palavra Mágica 

O ex-namorado vai até visitar a ex-namorada à procura de sexo. Ela o deixa entrar e 
enquanto conversam, pensa se deve ou não. 

Como descobriu a Mecânica Quântica a pouco tempo, está entusiasmada com as 
infinitas possibilidades. Comenta com ele: 

 

- Você já ouviu falar da Mecânica Quântica? 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/happiness-and-prosperity.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/palavra-magica.html
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Imediatamente ele diz que tem um compromisso e que precisa ir embora. E vai. 

Qual é o poder tão grande desta expressão “Mecânica Quântica”, que é capaz de 
anular a libido de um jovem em nano segundos? 

Pelo visto essa é uma grande descoberta em termos de se evitar assédio sexual. 
Basta que uma mulher fale isso para que o importuno vá embora. Nas baladas onde 
o som é muito alto poderia levar um cartão escrito “Mecânica Quântica” e mostrá-lo 
aos pretendentes.  Será que é uma panacéia capaz de resolver todos os problemas 
de assédio, agressões, estupros, etc.?  Evitando que se “fique” com pessoas que 
não acrescentam nada intelectualmente? 

O caso mencionado acima merece um estudo aprofundado do porque esta 
expressão tem tal poder. Enquanto isso, é uma “arma” à disposição das mulheres 
que quiserem afastar os indesejáveis. Infalível! 

 

 

Conscience Transfer 

Considering: 

The intagration between science and spirituality done by Franciso Di Biase and Mário 
Sérgio F. da Rocha, in “Science, Spirituality and Cure”. 

That the Physics Noble, John Archibald Wheeler, coined the expression “It from bit”, 
to describe how the Universe is, made by bits of information and not by matter and 
energy (Dean Radin, “Interconnected Minds”). 

That the quantum coherence emerges form the neural microtubules (Hameroff and 
Penrose). 

That Jantsch described the self-organizer holoarchy. 

That Chalmers stated that the information is a fundamental property. 

That Leon Brillouin demonstrated the equivalence between information and 
neguentropy. 

That Atlan developed the Self-organizer Theory. 

That Ylia Prigogine, Nobel, developed the Theory of Dissipating Structures, which 
generates order from chaos. 

That Seager developed the correlation semantically meaningful. 

That the Law of Information Conservation is so fundamental as the Law of Energy 
Conservation. 

That Stonier sustains that information is the cosmic organizational principle. 

That Grof said that “conscience is a primer fact of existence and from it emerges all 
that exists” (Capra). 

That David Bohn developed a Holomovement Theory. 

That De Broglie “suggested a new kind of field, which activity is dependent from the 
information content” (Di Biase). 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/conscience-transfer.html
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That the quantum potential of Bohn conducts “active information” and does not 
defeat with distance. 

That the non-locality allows a speed faster than the light´s. 

That Alain Aspect proved the non-locality. 

That the description of Laszlo in “Science and Akashican Field”. 

That Pribram described the holonomic theory of brain working and its “neural wave 
equation”. 

That Sheldrake developed the theory of morphogenetic fiels and morphic resonance. 

That Froehlisch wrote “Long-range coherence and energy storage in biological 
systems”. 

What describes the Theory of Chaos. 

The united field theory of Gurwitsch. 

The described in “Electromagnetic Fields and Life”, A. Presman. 

The fractal model. 

The experiments of Fritz Albert Popp with the biophotons and DNA. 

The researches of Georges Lakowsky. 

The experiments of wrapping between subject/subject described by Erwin Laszlo 
in“La ciência y El campo akásico”. 

The experiments of Jacques Benveniste. 

 

The experiments of remote vision of Hal Puthoff e Russell Targ. 

The experiments of Cleve Backster. 

Etc. 

 

My experiments with information transfer between humans and humans, animals and 
humans, archetypes and humans, courses, books, etc, and humans, subject/subject 
in different dimensions, subject/subject in different times, literary/ movie characters 
and humans, etc. 

Other experiences made by me, which I´ll reveal in the right time. 

Have allowed me to get to the conclusion that the infinite possibilities are pure truth. 

 

 

Ondulação da Realidade 

No filme “Premonição 5” quando os jovens encontram o médico legista e perguntam 
para ele o que está acontecendo, ele responde: 

- É uma ondulação da realidade. 

No livro “Mentes Interligadas”, Dean Radin, página 162, mostra os experimentos que 
demonstram que nós acessamos o futuro com mais ou menos 3 segundos de 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/ondulacao-da-realidade.html
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antecipação. Muitos experimentos mostraram isso. Essa informação nos chega 
sempre e basta estar ligado na sua intuição para sentir isso. Seguindo a intuição 
evitamos muitos problemas, pois a informação já chegou até nós. 

Também relata a experiência feita por Chester Wildey, que fez um teste para avaliar 
a teoria de Stuart Hameroff e Roger Penrose, sobre a consciência estar até nos 
vermes.  
Foram feitos testes com minhocas e os testes mostraram que elas recebem a 
informação do futuro com 1 segundo de antecedência. 

Estes dados confirmam mais uma vez o significado da Mecânica Quântica. 

 

 

Cobrança 

Algumas pessoas acham que o que se recebe de graça deve ser dar de graça. 

Que todo trabalhador espiritual não deveria cobrar. 

 

Vejamos o meu caso. 

Não recebi nada de graça. Investi (gastei) tudo em pesquisas com livros e 
iniciações. Não fiz cursos para não dizerem que tinha copiado alguém. Por que sei 
onde esse trabalho irá chegar. 

Desde a infância compro livros de biografias, psicanálise, psicologia, pnl, economia, 
sociologia, história, teologia, física, religiões, mitologia, etc. 

Tenho uma biblioteca, não uma casa. 

Vivo só. Não tenho família. Tive de optar entre ter uma vida “alternativa” ou conviver 
em sociedade. 

Tirei uma única vez férias em 1977. 

Trabalho dia e noite. Quando durmo trabalho no astral. 

Quando vão passear, eu estou estudando para as próximas palestras. 

Quando estão em jantares, eu estou gravando novas entrevistas. 

Quando estão viajando, estou pesquisando para aumentar o leque de consciências 
à transferir. 

Quando assisto a um DVD, é para explicar melhor para as pessoas expandindo suas 
consciências. 

Pesquiso sem parar novas formas de ajudar na expansão das consciências da 
humanidade com novas ferramentas. Expandindo mais e mais o trabalho. Nunca 
estou satisfeito com o já conquistado. Quanto mais tenho contato com o lado 
espiritual mais sofrimento vejo; decorrente do não entendimento de como é a 
realidade do universo. 

Tudo que recebo é investido em divulgação com livros, DVDs, site, blog, etc. 

Trabalho em tempo integral em divulgar uma mensagem espiritual e em atender os 
clientes. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/cobranca.html
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Para chegar nesse conhecimento foram encarnações e mais encarnações de 
trabalho e estudo. Quando sair desta vida, trabalharei mais ainda. Já estou 
planejando isso e já planejei a próxima vida. Continuarei o trabalho que faço hoje. 

Pergunto: eu deveria ter um emprego, não ter estudado tudo isso, não ter 
desenvolvido a ferramenta da Ressonância Harmônica e assim não teria de cobrar 
nada? 

Caso eu não tivesse estudado em tempo integral não teria chegado nessa 
descoberta. Foram 10 anos só pesquisando dia e noite como chegar nessa 
ferramenta. Hoje as pessoas sabem que existe isso. Eu não tive ninguém que me 
dissesse isso. Tive de pesquisar por tentativa e erro sem parar. E com todos 
contra.  Tive de soltar tudo pelo caminho para poder chegar aqui. 

Como custear o desenvolvimento de uma pesquisa e a tecnologia? 

Não recebo nem nunca recebi doação alguma. Não recebi herança. Tudo é fruto de 
cursos, workshops e atendimentos. E tudo reinvestido em mais pesquisa. 

Outro dia conversando com o gerente da Livraria Cultura sobre um pedido pendente, 
ele disse: 

- Vamos olhar os seus e-mails? Você tem mais de 900 e-mails! 

Todos com pedidos de livros, CDs, DVDs, etc. 

Quanto vale os resultados que relatados toda quinta-feira? O valor cobrado é 
puramente simbólico. E quem se der ao trabalho de analisar verá que esses 
resultados não são obtidos pelo conhecimento científico atual. Esses resultados só 
podem ser obtidos com um trabalho e um conhecimento multidimensional. 

E os demais trabalhadores espirituais que existem pelo planeta? Também deveriam 
parar e arrumar emprego? 

E se faço um trabalho em período integral quando vou ao supermercado, digo o 
que? Deem-me o arroz porque sou um trabalhador espiritual em tempo integral? 

Será que é tão difícil entender que o trabalhador espiritual está pondo todo o seu 
tempo na atividade espiritual porque é a única forma de se chegar naquele 
resultado? Será que é tão difícil entender que é uma troca? Que estamos num 
regime capitalista? 

Será que os físicos que desenvolveram toda essa tecnologia conseguiriam fazer isso 
se tivessem emprego comum de 9 as 5? 

Einstein pensou durante 7 anos seguidos numa única coisa. Um único pensamento 
por 7 anos seguidos para poder entender a Relatividade. Se todos os cientistas que 
trabalham em tempo integral tivessem de ter outros empregos onde estaria essa 
tecnologia hoje? Onde estaríamos? Na Idade Média? 

 

 

The Elegant Solution 

When I´m back from one million years ahead and see the current humanity, I cry. I 
see how much it will have to suffer to reach peace and happiness. 

I cry because it is so simple to be happy and it is so hard to humanity understand. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/elegant-solution.html
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It would be enough that a minimum number of people were illuminated, so that by 
resonance, the other would also be illuminated. 

And to this happens, it is necessary that this minority put focus in everything they do, 
thinks and feel in the solution of the problem. To focus only the solution and feel it. 

“Everything you ask for, believing you´ll receive, you´ll receive”. 

All I need to know about reality manifestation is inside this sentence. 

Believing you have received is in the past, therefore, it already exists. It is done. Only 
then you´ll receive. Only after believing with 100% certainty is that the wish will be 
reached. And what is the problem to believe you´ve already received? Because it is 
just a thought, a belief. A single thought changes all your life. Everyone has a mind 
that can think what it wishes. Everyone has feeling, what allows us to feel whatever 
they want. 

Nothing stops your progress, your happiness, your evolution. Absolutely nothing. 

Any beggar has a brain with 100 billions neurons and trillions of synapses. 
Structurally, a brain like all the genius that has ever lived. But, the question is not in 
the hardware. It is perfect. The software is the detail. The program, the paradygm, 
the system of beliefs. What you believe that is real, is real. Literally. Believe it or not. 

The same amount of energy required to manifest something negative can be used to 
something positive. The same! It is just a matter of direction.Of choice. When enter in 
the pshych entropy and the disorder appears. When we focus in what we want, we 
enter in the neguetropy. In order. 

A single thought to change any situation in life is necessary. But this thought can not 
be followed by other that destroys the previous. It is necessary to keep the focus 
constantly to the manifestation happens. 

For example: is there any nanosecond in your life in which you are not a cheer of 
your team? Of course the answer is no. so, what is it difficult to cheer to yourself? To 
believe that the house/car/apartment/health/money/relationship already exists? 

It is a choice of what to think. In what to think. What to feel. In what believe. It is a 
single thought that decides our destiny. 

This is the poem that Nelson Mandela used to read… 

“It doesn´t matter how much strict is the gate and how much full of punishments is the 
sentence, I am owner of my destiny, I am the captain of my soul”. 
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Sem palavras 

Como colocar em palavras a intensa sensação de estar amando novamente? Por 
certo estão se perguntando que escritor teria dificuldade em executar algo para o 
qual foi talhado! 

 Escrever, a mais pura forma de manifestação de minha alma, torna-se penoso 
quando as palavras parecem insuficientes em número e significado para expressar o 
que levo em meu peito agora. 

Sou daquele tipo de pessoa que precisa estar amando o tempo todo. Qualquer coisa 
serve como objeto do meu amor, um jardim em flor carregando o ar com seus 
aromas, uma tela que arrebata por horas o meu olhar, um fim de tarde com as 
crianças, a lhes contar estórias. 

Posso amar a beleza onde quer que ela esteja. Na música em tom menor, com seus 
tristes acordes que me tocam o coração; nas noites frias regadas a absinto; nos 
lençóis impecáveis em cuja maciez repouso meu corpo pesado. 

Mas também aprecio estar enamorado de alguém. Prefiro os alegres, que sorriem 
largamente das bobagens que digo. Busco os sinceros para os quais possa pedir 
conselhos e que me apontem as falhas que não pretendo corrigir. Anseio pelos 
determinados que, apesar das minhas súplicas, levantam-se da cama no horário 
combinado. 

Procuro os inteligentes, com os quais me deleito por horas a fio em conversas 
apaixonantes, sob a luz de velas bruxuleantes e mantas quentes. 

Acima de tudo, aguardo pelos amorosos. Aqueles que me elogiam nos dias em que 
não suporto mirar-me no espelho, que me apoiam nos dias em que a derrota me 
apanha. Aqueles cujo olhar penetra fundo e resgata minha alma temerosa em se 
dar. Aqueles que ousam enfrentar a todos quando comigo surgem de mãos dadas, 
passam os dedos por minha cabeleira e me sussurram algo no ouvido. Não, meus 
caros, não se trata de vaidade, de desejar exibir ao outro como um troféu qualquer. 
A coragem é a mais nobre das virtudes e pode ser demonstrada em grandes feitos 
assim como nos pequenos detalhes. 

Nunca tolerei amor vivido nas sombras. Tive, sim, de moderar minhas manifestações 
para sobreviver numa sociedade hipócrita que condenava a expressão de um 
sentimento que é a única realidade neste mundo. Não há nada fora do amor, nunca 
houve. Tudo o que dele se afasta soa como notas dissonantes numa cantiga de 
ninar. 

O que dizer, então, quando ouvi meu nome pronunciado com a mais nítida emoção, 
a ponto de embargar a voz antes firme, perante uma plateia que ouvia pela primeira 
vez minha real história? Sim, eu estava lá naquele momento, sentado na primeira 
fileira e aplaudindo meu velho amigo do passado, assim como costumavam fazer os 
que prestigiavam minhas peças teatrais, no auge da fama... Rindo e chorando por 
reviver tudo aquilo pelo qual passei; emocionado pela homenagem recebida do 
menino que um dia se encantou com um dos meus livros e já naquela época 
adentrou minha alma  e acolheu meus segredos mais inconfessáveis... Percebeu, 
meu querido, que enquanto o lia, abriu o portal que um dia permitiria nosso 
reencontro? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/sem-palavras.html
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Quando retornar à vida terrena, tenho certeza de que lerei um de seus livros e 
abrirei mais uma vez esse portal para nós. 

Insisto em lhe dar algo além das palavras, mas sei que nada lhe agradará mais do 
que lê-las, em primeira mão, nas suas noites solitárias. 

Continuo sem saber o que dizer sobre esse amor que corre nas minhas veias e que 
me faz amar tudo mais. Paciência, ele diz. 

Um dia por vez! 

                                                                          Oscar Wilde 

 

 

Estalar de dedos 

Quando se chega a entender como funciona o universo, sua física, sua hierarquia, 
sua organização, passa-se a manifestar resultados muito acima do paradigma 
vigente. 

As pessoas me trazem seus problemas de toda ordem e tipo. Analiso o problema, 
pesquiso a solução e comunico à pessoa o que deve ser feito para resolver aquilo. 

Muitas vezes a pessoa nunca mais fala comigo e não faz o que eu disse. 

Lembram-se daquela pessoa que veio numa palestra anos atrás e que depois 
telefonou para todo mundo que conhecia, perguntando se existia uma máquina que 
gravava o que o Hélio disse que grava no cd? E falaram que não existe tal máquina. 
Eu sempre disse que não existe essa máquina! Pois é. Quando se faz um trabalho 
que está anos luz à frente de uma época acontece isso. Perguntar aos outros sobre 
o meu trabalho é pura perda de tempo e só atrapalha. Lembram-se da outra que foi 
perguntar ao médico o que ele achava? 

O que devo fazer quando vierem com o problema? Dizer que não vou dar a 
solução? Que a pessoa não vai acreditar? Que vai perguntar aos outros se o Hélio 
está certo? Que não vai fazer e que nunca mais vai falar comigo? Como posso 
negar o conhecimento da solução? Como posso não dar a solução? Esse é o preço. 
Perder clientes e amigos por estar acima do paradigma. 

Resultado. Essas pessoas terão problemas e mais problemas, quando não há 
necessidade disto. Mas, como elas acreditarão no Hélio? Como sairão do paradigma 
vigente? Como darão um salto de consciência? Como dizem: para quem tem 
martelo todo problema é prego! 

 

 

Space/Time Continuum 

 “There is na infinite parallel realities that exist at the same time with us in the same 
room”, Steven Weinberg, Physics Nobel Prize, 1979 

There are hundred of radio waves penetrating where you are. If you turn on the radio 
you will listen a frequency at a time. Each station has a different frequency, a 
different energy. In the universe, we are connected to a frequency of a physical 
reality. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/estalar-de-dedos.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/spacetime-continuum.html
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The above paragraph is a summary of what the Nobel Prize said. 

When we understand this, it is much easier to accept the realities´ diversity that we 
have in universe. Our physical reality is a dimension that is inside of certain 
parameters or physical constants. There are N dimensions beyond our, each one 
with a specific frequency. 

The same way there is life in our dimension, there is also life in other dimensions. 
Each one according to the matter characteristics of that dimension. 

The conscience is the same in all of them, because the conscience permeates all 
realities and it is the last reality of universe. 

To travel through these dimensions is a matter of ability, which can be learned and 
developed with time. And time is also a continuum that we human divide in past, 
present and future. But this is a pure mental matter of ours. Actually, it is a 
continuum. 

Our conscience can mold in a body that can travel through these dimensions. 

I must remember that in the same place, there are several parallel realities, with their 
inhabitants, flora, fauna, geography, etc. 

In the same way we can go there, they also can come here. It is a two way road. It is 
a matter of knowledge and capacity. 

In quantum mechanic, it is used to say that there is no impediment to something 
exists, so it exists. Translating: the infinite possibilities are real. 

So, life can take infinite ways according to the environment it grows. 

There is life all over the universe and its inhabitants establish contact with us mainly 
through conscience or not so solid dimensions as our. 

It is necessary to expand the paradigm to understand that extraterrestrial life is a 
reality. 

 

 

Da Informação Emerge o Cosmos 

A revista Scientific American Brasil de março de 2012 traz o artigo “O Espaço é 
digital?”. 

Neste artigo é descrito o experimento que o físico Craig Hogan da Universidade de 
Chicago e diretor do Fermilab Particle Astrophysics Center, fará para detectar o jitter, 
um ruído de fundo, que mostrará que o Universo é digital. Sugiro que todos leiam 
essa matéria. 

Neste artigo fica claro que os físicos consideram que a “informação e, não a matéria 
e a energia, é a unidade mais básica da sua existência”. 

“Que o Universo emerge da informação”. 

Está dito com todas as letras que a essência do Universo é informação. Que mesmo 
quando o papel da revista for reprocessado a informação contida na revista não se 
perde e continua a existir. E com a tecnologia correta poderia ser recuperada.  E que 
o que percebemos como a realidade física é pura informação. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/da-informacao-emerge-o-cosmos.html
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Em outra edição da mesma revista, diz-se que a informação permanece mesmo nas 
cinzas ou fumaça de uma biblioteca queimada. 

Todas essas afirmações são feitas por físicos. Eles afirmam que não sabem como 
recuperar a informação, mas ela permanece. Nunca desaparece. 

Portanto, está claro para todos que a informação de tudo que existe, permanece 
para sempre no Universo? Passado, presente, futuro, dimensões, branas, etc.? 

Está claro então, que a física corrobora tudo que afirmamos, sobre tudo no Universo 
ser informação? 

Está claro então, que é só uma questão de se ter a tecnologia correta para acessar 
essa informação? 

Está claro então, que essa informação pode ser transferida? 

Está claro então, que a Ressonância Harmônica é essa tecnologia? 
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Criança 

Uma criança diz pra mãe: 

- Não estou me sentindo bem, me dá um remédio. 

- Precisamos ver o que é. 

- Qualquer remédio serve, eu só preciso acreditar que funciona. 

 

Essas são as crianças Índigo que chegaram e estão chegando ao nosso planeta. 
Não confundir com as crianças disfuncionais que acabaram de sair do Umbral. 

Essas crianças Índigo modificarão o planeta rapidamente se os adultos deixarem; 
senão levará muito mais tempo. Como os adultos podem impedir a ação delas? 
Continuando na zona de conforto, sabotando o que as crianças fizerem, coibindo a 
curiosidade, destruindo a integridade, impedindo que trabalhem e estudem, 
promovendo a violência, a guerra, a alienação, a mediocridade, torturando, etc. Os 
adultos estão fazendo isso com perfeição a milhares de anos neste planeta. 

Vejam a resposta do menino. O que cura é a crença. Qualquer coisa serve desde 
que ele acredite. O universo é puramente consciência, pura mente. Tudo é 
consciência, portanto a consciência gere a matéria, a biologia, etc. 

É praticamente a mesma coisa que Joel Goldsmith fazia. A doença não existe ou eu 
só preciso acreditar que funciona. Joel acreditava na saúde, portanto a saúde 
existia. O menino acredita que qualquer coisa cura e, portanto cura. Falta só um 
passo para o menino entender isso. Precisa de um adulto explicar isso para ele. É 
um conceito metafísico avançado e o menino é uma criança. É nisso que os adultos 
ajudariam. Explicando Joel Goldsmith para essa criança e para todas as crianças do 
planeta. 

 

 

Câmara Secreta 

Quando entro na minha Câmara Secreta posso trabalhar em total segurança com a 
Ressonância Harmônica. 

Isso é feito assim para proteger o Conhecimento. Para que não caia nas mãos nem 
dos negativos nem dos positivos, que não saberiam usar tal poder. 

Desde há muito tempo que o Conhecimento tem de ser sabiamente divulgado, pois 
a tentação do poder é demasiada. 

A própria essência do Conhecimento impede que os negativos entendam como 
funciona o Universo. É preciso estar numa frequência superior de consciência para 
poder entender a metafísica que rege o Universo. Como a pessoa está numa 
frequência baixa ela não consegue entender a física que rege tudo isso. 

Essa frequência superior é uma medida em hertz. O estado de consciência pode ser 
medido em hertz. Pela vibração sabe-se o estado da pessoa. Essa vibração é que 
dá condições de entender física, matemática, etc. O Universo se protege a si 
mesmo. É por essa razão que um criminoso nunca conseguiria entender a 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/crianca.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/camara-secreta.html
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metafísica. Sua baixa vibração impede que entenda. Não tem consciência expandida 
para entender. É a mesma coisa. Entenderam? 

 

 

Conversa de bar 

Tudo que se fala numa conversa tem um significado simbólico. Usamos arquétipos e 
metáforas o tempo todo. Os arquétipos promovem a fabricação dos 
neurotransmissores e hormônios, que regem nosso comportamento e sentimento. 
As metáforas dão o contexto no qual os arquétipos são colocados. 

Em tudo que é falado ou percebido existe uma neuroassociação com quem está 
falando. Isto é, a pessoa com quem falamos está criando mentalmente e 
emocionalmente uma ligação entre o conteúdo da nossa conversa, arquétipos e 
metáforas, e nós que estamos falando. Quando se usa arquétipos fortes e 
poderosos somos associados com o significado destes arquétipos. Quando se usa 
fracos a mesma coisa. Portanto, é da maior importância saber o que se conversa. 
Desta conversa é que gradualmente surgirá o sentimento de amor. Isso leva tempo, 
porque precisa de tempo para uma reação bioquímica acontecer no corpo do outro. 
A quantidade exata de neurotransmissores e hormônios está sendo criada e 
associada conosco. Antecipar este tempo impede que isso aconteça. Que o 
sentimento seja criado. Daí só resta o “ficar”, que não cria nada. 

 

 

Pedra 90 

Tem um samba do Noite Ilustrada que diz: pedra 90 quer dizer sinceridade. 

Essa é uma questão de extrema importância. Se os clientes que chegam até mim 
fossem sinceros, os resultados seriam muito mais fortes e imediatos. Infelizmente a 
maioria da humanidade fala uma coisa, pensa outra e faz outra. Isso só atrasa 
qualquer processo ou relacionamento. 

Quantas vezes levam meses ou ano para o cliente dizer: tem uma coisa que não 
contei! 

Já pensaram se eu fosse depender do cliente falar a verdade? 

E aí acontece uma coisa interessante. O problema principal que não foi falado é 
atacado. O cliente fica todo “mexido” e não sabe por que, já que não falou nada para 
mim.  A Ressonância tratará de todos os problemas, quer a pessoa tenha falado ou 
não, queira ou não. É também por isso que a resistência é grande. Eu sempre falo: 
não puxe o freio! Já expliquei que todos os problemas são tratados. De todas as 
encarnações, de todos os corpos, de todas as dimensões, etc. 

Não julgo, não condeno, não executo. Está claro? 

 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/conversa-de-bar.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/pedra-90.html
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Joey 

When I watched the movie “War Horse”, I felt that is was something really special. 

I immediately bought the book and almost read it in a single time. 

I felt that there was a very strong connection with this horse. 

I contacted him to a energy and information exchange. 

Immediately it has presented itself and sent me an emerald green energy so incisive, 
that it penetrated in my head and cardiac chakra. 

It is extraordinary. It is a perfect psychologist with an incomparable capacity of 
evaluation of human personality. 

During all the time he has been with us, it demonstrated to have a Taoist vision of 
life. It used to do what was necessary at the moment and expected better days. 

Always following the Tao flow. Although maybe in life it didn´t have this vision of 
reality. Even being a war horse, it could pull a plough when it was necessary or an 
ambulance. With more 5 brother, working as a team. 

When his big friend died, he gave it in the hands of the Horse-God. The same way 
that we human antropomorphizated the image of God. And certain that the Horse-
God accepted it to a deserved rest before the next journey among us. 

Joey continued its life and at the end, after seeing so many horror things men can o 
with their hands, it found that one who loved it. 

Joey gave us a wonderful example of life. I hope one day the humans of this planet 
have the comprehension of life it has. 

Joey, my friend, we´ll keep on touch for eternity. And when you become human, we 
can hug like humans. By now we salute as horse and human. My spark salutes 
yours. Namaste. Count on me in your eternal evolution. 

 

 

Batman and Robin 

This famous couple of the cartoons has a lot to tell us. 

In first place, they are an example of wrapped hierarchy. One supports the other 
mutually. 

They constantly get out the comfort zone. 

They are a team. They work as a team. 

They put the ego aside for the common wealth. 

They fight for the good. 

They are disguised, because the right hand does not need to know what the left one 
does. 

They do not need public recognition. They do the good for the good. 

They work hard. 

They use a powerful archetype to frighten the negative ones. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/joey_29.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/batman-and-robin.html
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The friendship of hours lived in battle is itself a reward to those who has chosen the 
fight for the good. 

The sacrifices don´t matter, because the steel is tempered this way. The bigger the 
challenge, the stronger we get. 

They stand for challenges, without expecting the life to present them. That is how we 
grow fast. 

And what is more important, they love each other. 

Because only love would unite two people like that. To share the challenges together 
in the same ideal of doing the good, implies that both love humanity; and since love 
can not be restrained, it undoubtedly expands in both. 

Have you ever seen American football players greet themselves? They hit their 
heads, chock their chests and give strong hugs. 

Do you remember the NBA final when Chicago Bulls won the title and Michael 
Jordan hugged Phil Jackson? Only who has already hugged for real can know what 
they felt. 

Two partners of journey. It is a great pleasure to live in the journey of life this way. 

The DVD “Passion” exemplifies the several possibilities of love. 

Love is the universe essence. It is the base of all. One day, the physics will find this 
out. The last reality base. 
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Discussão no mercado 

Imagine a seguinte cena: 

 
Uma mulher com a filha de uns 10 anos, estão fazendo compras. Inicia-se uma 
discussão com um homem, que começa a xingar a mulher com todas (todas) as 
expressões de baixo calão em termos sexuais. A mulher tenta argumentar. Ele 
continua xingando em altos brados. A filha pede para a mãe esquecer aquilo. Ele 
continua xingando. 
Junto dele a namorada continua namorando-o, enquanto ele continua xingando! Que 
coisa interessante! Por que será que os xingamentos são sempre com temas 
sexuais? Isso demonstra o que a pessoa pensa sobre o sexo. Que é uma coisa suja. 
Que é a pior coisa que existe. Que a pior coisa que pode acontecer é ter uma 
atividade sexual. Isso demonstra o nível em que esta humanidade está. 
Só pode ser. 

 
Nunca ouvi coisas assim: 
 
Que você perca o apetite! Que não consiga mais ler! Que perca o olfato! Que perca 
o tato! Que perca a visão! Que não consiga mais comer feijoada! Que não consiga 
mais tomar caipirinha! Que não consiga mais viajar para o exterior! Que não consiga 
comprar um carro importado! Etc. 
 

O mais impressionante é a namorada continuar namorando, enquanto ele xingava a 
senhora com os piores palavrões e expressões. Será que ela não enxerga quem 
está do lado dela? Será que não enxerga que hoje é a senhora e amanhã é ela? 
Será que o medo de ficar sozinha é tão grande que engole uma coisa assim? Será 
que a autoestima dela é tão baixa que desce nesse nível? 

 

 

Astrolábio 

O poeta Jalal-uddin Rumi disse: “O astrolábio dos mistérios de Deus é o amor”. 

Aldous Huxley no seu extraordinário livro “A FILOSOFIA PERENE”, diz que “a 
natureza dessa Realidade única é tal que não pode ser aprendida direta e 
imediatamente exceto por aqueles que optaram por preencher certas condições, 
tornando-se afetuosos, puros de coração e pobres de espírito”. 

Sempre existiram dois tipos de pessoas: aqueles que têm contato direto com a 
Divindade e os que leram sobre esse contato. Os primeiros são raros, os segundos 
são prolixos em ensinar o que não vivenciaram. Os primeiros preencheram as 
condições acima. Os segundos ouviram falar. 

Quando se fala, que não se pode conhecer a Realidade Última, está se falando que 
pela razão é impossível. A única forma de conhecer o Todo é unindo-se a ele com o 
mesmo sentimento que Ele tem. O Amor. Foi isso que Rumi disse. É possível 
conhecê-lo, mas é preciso amar como Ele ama. E isso é para poucos; dadas as 
condições necessárias para se chegar nesse grau de sentimento e consciência. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/discussao-no-mercado.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/astrolabio.html
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O despojamento do ego tem de ser absoluto. O ego não desaparece, mas dá lugar 
completamente à ação do Divino.  O ego não faz mais o que quer, faz o que o 
Numinoso quer. O Amor Incondicional é total e absoluto. Não há meias medidas. 
Não há limites. Não há considerações políticas. Não há o politicamente correto. Ou é 
ou não é. Ser ou não ser, como disse Shakespeare. Considerações mundanas não 
tem sentido aqui. 

Quando o ser fundiu-se desta forma com o Ser Perfeito, toda sua vida é dirigida pelo 
Ser Perfeito. Tudo que ele faz, tudo que ele pensa, tudo que ele sente, todos que 
chegam perto dele, tudo é feito em função da decisão do Ser Perfeito. 

Evidentemente que a diferença entre uma pessoa que se fundiu com o Todo e os 
demais é tal, que é simplesmente incompreensível para os demais entenderem a 
lógica que rege a vida daquela pessoa, que uniu-se a Tudo-Que-Existe. É quando a 
pessoa está no mundo, mas não é do mundo. É quando não há mais noite nem dia, 
nem verão nem inverno, nem chuva nem sol, só uma primavera eterna no coração 
do ser que ama o tempo todo. Ele espraia esse amor sem cessar por onde estiver. 
Mesmo que esse amor não seja notado, nem compreendido; ou talvez mal 
compreendido. Já que amar desta forma é ir contra as convenções deste mundo. 
Contra os preconceitos e tabus. O Amor abarca tudo que existe. Sem distinções, 
sem cor, sem gênero, sem julgar. Só derrama o amor que nasce do Ser Perfeito, do 
Si-Mesmo, sem começo nem fim. Todo o tempo autoperpetuando-se. Amor sem 
parar de emanar. Tudo e todos são alvos deste amor. Nos grandes e nos pequenos 
gestos. Percebidos ou não. Num pousar a mão no ombro do irmão e transferir o 
amor do Pai’. Neste pequeno gesto, mas infinito em poder de passar amor. Um 
toque que transforma toda a vida de quem o recebe.  Talvez imperceptível para 
quem o receba no físico, mas um tremendo choque de amor para o espírito daquela 
pessoa que recebe. É esse amor que transforma e cura. Para esse amor não há cor 
de pele, condição social, sexo, adulto ou criança, animal ou planta, mineral ou 
partícula elementar. Quando a fusão chegou neste ponto, pode-se reconstruir um 
corpo espiritual em segundos, apenas pelo amor que flui de Si-mesmo. Apenas o 
desejo, emanado de um amor tão imenso, tão infinito, tão incomensurável, tão 
incompreensível pode fazer isso. É quando acontece a transformação. É quando 
acontece: “Lázaro, vem para fora, levanta e anda”. 
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A competitive difference in carreer 

Imagine a high executive that starts the process of Harmonious Resonance with 160 
employees in his department. One year later, he has more than 1,000 employees 
and has been promoted twice. In this year, he has achieved new clients to the 
company, competing with giants of the sector. 

 
One of these clients is a 150 billion dollar contract. So he calls the market´s attention 
and starts hiring hum to a company switch. There are several companies interested 
in his job. This process takes some months, because he negotiates in a magisterial 
way his way out, and the benefits of the other job. 

 
At the new company, a world giant of the sector, he starts doing courses in the US, 
France, Spain. In this meanwhile he has bought a new apartment and etc. 
Let´s imagine other executive. A sales manager of a high competitive and profitable 
product. One year after the Resonance, the company has changed from the 43rd 
position in the world to the second. They got many contracts competing with the 
leader in market. 

 
Let´s imagine a sales woman that in six months in the company achieves the goals 
and is the first place in the company´s sales. 

 
Imagine a bank manager, at the real state sector, who puts his branch in first place of 
all the department. That in 3 months achieves the goals for the year. When she is 
promoted, it is necessary 7 managers to substitute her. While she is at a certain 
department, it is the leader for 3 months. When she leaves the department, they 
loose the leadership in a month. And she is the nation reference in this knowledge at 
the bank. 

 
What is the common denominator in these cases? The Harmonious Resonance. 
Everyone has achieved these results after the beginning of the information transfers. 
All of them have the same academic studies than the other people. They have 
studied at the same schools, the same experience, the same books, etc. What did 
make the difference? 

 
The knowledge that is not transmitted in schools, no matter the level or country they 
are. 
Normally there is a difference between schools, methods, experience among the 
minority that learns and the others. Knowledge is power. 

 
What would happen in France at the 19th century until today. They didn´t want the 
people to get education, for obvious reasons. 

 
Besides it, the knowledge that makes the difference is called concealed knowledge. 
There is nothing mysterious in it, it is just that is concealed from ignorant people. 
That is how they say.  

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/competitive-difference-in-carreer_04.html
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In the meantime, people has the vain hope that they will be able to compete at the 
market and achieve what they achieve (those with special education). Silly mistake.  
But this hope is well incorporated in the mind of people and you know that hope is 
the last to die.  

 
With the Resonance it is possible to break this knowledge monopoly. Anyone 
interested can receive all the knowledge they want. And the knowledge that makes 
the difference. Not the common knowledge, this does not make difference because 
everybody receives. 

 
The knowledge of the Archetypes (oops! This should be kept concealed), the mental 
knowledge, the emotional, the experience of the best in that specific area or any 
imaginable area. All the universal knowledge can be accessed and transferred. 
How it is possible, the Quantum Mechanic (oops! This also should be kept 
concealed). And this is a successful concealing. When we talk about this, the 
reaction is of skepticism and people say “This is magic”. They forget what Arthur 
Clarke said: “All the advanced technology is confused with magic”. 
Since the defamation process agains scientists that publish the Quantum Mechanic 
has been well done, it will take a great time for people to understand that they are 
being mistaken. Although they use all the products made with the Quantum 
Mechanic technology. 

 
Going back to today´s subject. All the courses, books, personal knowledge of all 
levels, countries, dimensions, can be transferred to who wish them. 
The examples above show in practice what happens when the Resonance is used 
and you really want to progress. 

 
When the skeptical ask for evidences that it works, they should stay alert to these 
and many other cases. 

 
Science is this. When we can reproduce a result systematically. 
To understand how it works, it is necessary to study. Or the person thinks that can 
understand how the light arrives at your house without studying Electric Engineering? 
Or Electronic Engineering to understand a MP3? 

 
In the same way, quantum mechanic can be understood by whom predispose to 
study it.  

 
The important is the practice of knowledge. Now there is a way that allows anyone to 
compete with success. The knowledge that nobody had access, now it is available to 
those who know how to distinguish between science and magic. 
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Suicide 

At this week it has came to my knowledge one more case of suicide of am 
acquaintance of a client. 

One more time, the suicidal didn´t know about the Harmonious Resonance. 

Last year, only in one month, three people have suicide and they were acquaintance 
of those who attend my lectures. And all of them didn´t know about this job. 

Some years ago, during a lecture, I met a lady who had tried suicide three times 
cutting her pulses. She had a curative on both pulses. It has been asked me to take 
care of her. I started treating her with Resonance consultant, and in a week she 
didn´t have the problem of not wanting to live anymore. 

One week. 

Why would someone commit suicide? 

The unhappiness level is so big that the person can´t not see a way out and the lack 
of neurotransmitters is unbearable. 

The human feelings are a two way road. What you think and feel affect the 
production of neurotransmitters. And by changing their production by the own person, 
their feelings are also changed. With the right stimulation, the person produces what 
he/she needs and goes to a strength and happiness state. So, the problem of suicide 
is over, and he/she can solve the problems in a rational way. 

It is just necessary to high up your self-steam, that the problem is solved. 

Also some years ago, another client, talking to me, said: 

-          You´re going to be mad at me. 

-          Why would I be mad? 

-          The woman from the 8th floor has thrown herself from the building and I didn´t 
speak to her about you. 

-          Why didn´t you tell her about my job? 

-          I thought you wouldn´t treat her. 

-          Who has to decide this is me! 

And this way, one more life was lost because someone had decided if I would or 
wouldn´t help. 

If the person would understand my job or not. Etc. 

How many suicides will we have to hear about of people who has already done the 
Resonance? 

Every people with suicidal tendencies has been brought to me, had been recovered. 

Until now, nobody I have trated, commited suicide. And the cases that come to me 
are already too complicated, because people come to Resonance when they have 
already tried of everything and have gone to everywhere. 

In the world, every year, we have almost 1 million of suicides. These cases almost 
never brought to news, because the editors know that everything that go on air 
happens outside the media. Therefore, there is a total control about these news. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/suicide.html
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This way, people think that this is a minimum problem, since almost never people 
listen about them. 

How does the suicidal stay? 

You know that energy is never lost, it only is transformed. So, where does a person´s 
energy go? It continues with her until it is over. Only then it can go to a new 
recovering stage. 

In the meantime, it will stay in a frozen moment, reviving the last scene of its life, 
since it has stopped living in this dimension. While we live, we spend our borning vital 
energy. Any event that suddenly ends life doesn´t make the vital energy ends. 

We just stop living in a dimension, but we continue in another. And because there 
was a programming to that person´s life, this programming must be taken back. 
There are some learning and experiences that are programmed with probabilities to 
be lives in a life. This must happen in a way or the other. To abort this process only 
delays the solution. 

And every time that the energy flow is interrupted, it is created a somaticzation in the 
corresponding organ. Since the interruption was in the whole body, it is the whole 
body that starts to somaticsize, that is, to hurt. Physical, mental and emotionally. It is 
an extremely unpleasant situation, to tell the minimum. 

Life is a gift. Some youngsters say that they didn´t ask to be born! Exactly. They are 
right. They have won life. It is not theirs. It is an energy loan that they have received 
for free. So, they own this energy. They have to spend it. They can not renegate this 
donation. There is no way to return it. The Owner does not accept devolution. It is 
necessary to do something with her. There is no excuse. 

Do you remember the laws of accountancy? If something comes in, it is a debt, if it 
goes out, it is a credit. Life has come to you. So it is debited on your account. You 
are already an owner. How to pay? Making the most with the life you have received. 
Making what makes you and the others happy. It is simple – loving. Because only the 
unconditional love generates endorphin without stop. And endorphin are pure 
happiness. Everybody wins. How to refuse that? 

 

 

Canalization 

People who come to give their messages in our lectures are of the most high level. 

I remember of my childhood in Guaratinguetá when there was a visit from the 
Republic President, who came with a helicopter and went to an important event. At 
this occasions, a celebrating plaque was made and written on it: The President of the 
Republic XXXXX was here in this date, etc. 

Because this seldom happens. 

The same way, we have people from the highest level who came to present lectures. 
And some cases by a very special respect; because a being of light moves under (a 
way of expression), to a planet of rare evolution – this is a respect, very special. It is 
a unique situation. And what is the reaction we notice? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/canalization.html
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When it was told that this thing would happen, the person who would come to 
present the lecture, many people said they have read a book from that person! When 
we have the opportunity of having live, at your front, the being of light who wrote the 
book, who prefers to stay home reading the book? 

Some people complain that everyone who come, Helio´s invited, are being too tough. 
And that some people become depressive. What do they want? 

That the light being be lenient, just like children? Like a grandparent taking care of 
his grandson? 

In May´s lecture, we´ll give complete and clear information about the planet Earth´s 
situation related to the sex matter. Then it´s going to be clear why the light beings 
who come to perform the lecture are not kidding. 

When you are on the “other side” and you see all the hurt people who don´t 
understand what they were doing when they lived, we don´t wish to play. And we 
realize that incarnates have made the same mistaken once in a while… 

For example, in the issue of Slavery, what has been told is the minimum of suffering 
that the slave have suffered, and they are going to the “other side” because of the 
suffering they have gone through when they were alive. People think that when they 
die everything ends or they go to the “eternal rest”. A total mistake. 

Everything continues exactly as left here. They just wake up at other dimension, with 
the same problems they left and sometimes even worse. Since that in a higher 
dimension, everything is faster, because it is pure energy. 

It is not a “frozen light’ like here, where everything takes a long time to happen. Of 
bad or good. At other dimension, it is instantaneous e you go to a place according to 
you vibrate area, your frequency. And you cannot disguise or arrange. You have 
exactly what you´ve planted. 

And here comes the remorse and feeling of guilty, which corrodes without stop. And 
they want to die, but they can´t. There isn´t death. On the “other side” this is totally 
clear because the sickness, for example, never ends.Unless it is treated “on the other 
side”. That is what is called “eternity”. The eternal, like we say. 

To those who ask for help without insurgence, the help comes. But it is necessary to 
put the knees on the ground and ask sincerily. Love never neglets, but it is necessary 
that some have the conscience of his actions. 

Therefore, to complain that people are being tough is a child attitude. 

Actually, our lectures are not for children, in spiritual terms. We talk about how the 
reality is in this planet. In all subjects we deal with. 

Whether they are spiritual or terrestrial. Like the case of the Stock Market.For us, 
there are not two worlds. A spiritual and a material world. There is only one 
continuum space/time. Everything is a single thing when we can see all the 
dimensions and we can transit between them without restriction. 

So, it is not a lecture for everyone. It is a lecture to selected people. People who have 
chosen their evolution as personal priority. That have no time to lose and have 
already understood that personal evolution is something serious and urgent. 
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This blog was created to people know what Helio thinks about several subjects. It is a 
way of daily communication in most of times; because the lectures are monthly and 
we can´t wait to talk what is necessary. 

And to explain and answer to what is not mentioned or asked at the 
lectures. Whatever is the motive. Anyway, complaints or questions that come to Helio 
will be answered here. 

 

 

Changing the life 

I listen many complains of clients, who want that the exterior conditions of their life to 
change. That people start treating them right, that money comes, that they get a job, 
pass the constest, etc. 

They always want a change in life, independent of the inside change. 

As much as it is explained, exterior changes only happen after the interior, they keep 
on asking changes. This will never happen, because the universe works with physical 
laws, chemical, psychology, economic, etc. To go against this is irrational. 

The fundamental laws are those that is today called Quantum Mechanic. If this is 
understood, all the gates will be opened. On the contrary, they won´t. 

And what does the Quantum Mechanic say? 

That the Conscience permeates all the reality. That is the last essence of universe. 

All the experiments show this. Just read and study without prejudice. Without pre 
conceited ideas. Let the ego aside for a while and understand how it works. 

Whether we like it or not. 

If the road is one way, it is useless to complain. It is necessary to follow the traffic 
laws, otherwise there will be an accident, sooner or later. It is a simple question of 
probability. Someday it happens. 

And this is what the physics have discovered. That is a matter of probability. 

If this is understood, we start to live according to the probabilities and uncertainness. 

And we gain with this. We have more life, more happiness, more prosperity, more 
love, and more accomplishments. In a nutshell, infinite possibilities. 

This is absolutely real and can be understood by anyone. Even an Indian of Amazon 
can understand this. 

The question is that the Quantum Mechanic shows results. It works. 90% of our 
technological civilization is based on it. 

It is necessary to accept what the experiments show. Or the suffering is unavoidable. 
As the Borgs say on Star Trek, the New Generation. IT IS USELESS TO RESIST. 

 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/changing-life.html
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Uncertainty Principle 

In affective relationships there is a dynamic that must be observed at the beginning, 
so that it can succeed. 

The uncertainty principle, defined by Heisenberg, Physics Nobel, says that the 
particle has position and momentum. And that is not possible to measure both things 
at the same time. Or you know one thing or other. 

The same thing happens when two people get interested to each other and begin a 
relationship. Considering just the position (growth stage), it is possible for a while that 
the relationship exists, but considering the momentum (speed of growth), we realize 
that during a determinate time, the relationship will become not viable. 

Everything in the universe is dynamic. The Theory of Chaos shows it clearly.to forget 
about this is to get into trouble. In all areas. 

At a certain moment of a person´s life, everything can be stable. You have a good 
professional situation, health, money, education, etc. everything is fine. You are a 
person with a regular behavior, inside the society, with good education, etc. 

Other person, on the contrary, has been growing. It doesn´t matter if he/she has 
came from a lower level with all the material, educational, etc, issues to develop. This 
person has a greater momentum than the other. His/ her dynamic of growth in all 
areas or in just one is much bigger than the first. 

At a moment of life they´ll meet. One is stable and the other is rising up. It is evident 
that for a while, and this depends on the position of one, and the momentum of other, 
and the relationship can last – that is, a relationship can happen. 

What a relationship will be described in another blog. 

But since the moment of both is different, they will undoubtedly be apart, as time 
goes by. After a while, there is not a complementary between both. If someday it has 
existed. 

The frequency between both is already so different, that there is not statics anymore. 
When we syntonize a radio dial, as we get close to the broadcast frequency of that 
radio, we start listening a noise. 

It is the statics. It is close. When we syntonize on the exact frequency, the sound is 
clear. If we get some distance, the statics appears again. Inside a frequency band, 
there is still a communication between two people, but since the momentum is 
different, sooner or later, there is no contact between both. 

It is very important to realize that when a romance is beginning. And it is very 
important not to “sell something if you won´t deliver it”. That is, to pretend you like the 
same things the other likes the same books, movies, religion, entertainment, etc. 

In this case, a position is being pretended, because the persons pretends that he/she 
has already realized that the other´s momentum is much bigger. Because he/she 
cannot reach it, he/she pretends to be in the other´s position and that he/she cannot 
follow his/her momentum. This attitude ends the relationship in a very short time. 

 When the position is still real, it can last a while, but when this does not happen, in a 
few days together, it is noticed. A couple was engaged for a long time. Apparently it 
was everything fine with them. They decided to travel and they stayed 8 days in the 
same hotel room. The engagement was over. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/uncertainty-principle.html
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So, it is necessary that a realistic evaluation be done, in the position and momentum 
of both people, so there can be a minimum possibility of success in the relationship. 

To make a realist evaluation, it is necessary think and talk. A lot of time to evaluate. 
This is not easy when there is passion, but it is necessary. 

And we are talking about a relationship where there is passion, and not only social, 
economic, and family interests. 

Of course the person who doesn´t have a momentum with the other, can decide to 
grow and compensate the damages. But the person that is already at this position is 
because his/her comfort zone is big. And you know the comfort zone is the thing that 
human being most like. 

Who has a momentum, never stops growing. It is part of his nature or she /has 
understood that the universe starts to be a part of the person. It is already inside its 
personality. So it is easy to grow. 

If this dynamic is understood and evaluated, a lot of hurt will be avoided and a lot of 
joy will exist in relationships. And this planet will only be happy when the 
relationships also be. 

 

 

Sherlock 

Today´s blog would be about other subject, but a client and a friend has passed 
away, and I have no way of not paying homage to him. 

His name is Sherlock, a beautiful bulldog, big and strong. 

It has finished today his passage and he turned off easily and in peace. 

I´ve already talked to him and he is very happy. Running everywhere in a beautiful 
field, with the other dogs and animals. 

It was a great sensation to talf to him few hours after his passage and get to know he 
is doing well and happy. Before his passage, I had the opportunity to help him in his 
last day at this encarnation. He was very happy with his easy and not painful 
passage. 

He and Joey are very special beings. Centered, happy, balanced, conscious they are 
developing. They know they must release the body when the time comes. That life 
continues and new journeys will come. 

Now it is time to have fun, running and playing with other friends. 

The friend he has left here is still connect to him. This is an eternal friendship. 

How much joy these two friends can offer us. 

How much love they have given and continue giving. 

When will the humanity reach the level of evolution that Joey and Sherlock have 
reached? 

 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/sherlock.html
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One 

In the excellent series “4400”, a group of 4400 people is abducted by extra-
terrestrials and returned some years later. Soon it is noticed that they start to develop 
new abilities beyond human capacities. Each one with a different ability. 

Researches are done and it´s discovered that a chemical substance is responsible 
by the uprising of these abilities. It is summoned up that this substance and the 
humans who take them also start to develop exponential abilities. 

Them, the leader of the group starts to distribute this substance to those who wish 
and in a certain episode, one of them looks to the camera and ask if you wants it too. 

Reality always goes beyond fiction. A physicist said that the universe is more 
complex than we can imagine. 

Today the same question is made to you. 

Do you want to develop the infinite possibilities of human being? 

Do you want to be a meta-human? 

Do you want to Be? 

Do you want to be Unique as I Am? 

 

 

Magic Thought 

Humanity has always had this kind of thought. When there is no knowledge, 
everything looks like magic. And everyone becomes dependent of some magic 
happening, some magic recipe that can solve the problems, without big efforts. As it 
is used to say: like a sleight-of-hand trick. Mandrake solves this with his magic wand. 

It is like we all were talking about a tribe of millions of years ago, with no knowledge 
about universe´s reality could make any sense. Since that for them everything was a 
mistery. 

Today, when people have cell phones, tv´s, radios, GPS, satellites, hydrogen bombs, 
free tools pass, unique subway ticket, ipad, ipod, etc. It is really shocking how the 
magic thought still exists. 

It doesn´t matter that we have evidences that conscience goes trough reality and that 
we create our own reality, collapsing the wave function, choosing what we want; we 
act like it is not real. 

Our thought and feeling are a conscious and intelligent wave. It focuses something 
and makes that begin to be reality in our dimension. That is what is called collapse of 
the wave function. Choice is everything. Focus is everything. Intention is everything. 

This is possible because there is a single Wave in the whole universe. This Wave 
interconnects everything. Everything that exists is inside this Wave. That is why when 
two particles are interrelated, communication between them is faster then light (Bell). 

Therefore, when we make a choice, it is made faster than the light. 

Why is that the majority doesn´t create what they want? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/one.html
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On the contrary! Everyone is creating exactly what they want. Everything they think. 
Everything they feel. Conscious and unconscious. There is no way to escape this. 
Everybody creates all the time. It is impossible to stop being  a co-creator. We are 
part of the Whole. 

Wheter if we want it or not. Accept it or not. Understand it or not. 

The question is not from the Whole. Is from the Part. 

 

 

Issues about the Uncertain Principle 

In a rushed analysis, it may seem that Helio is sexist. Nothing more contradictory to 
the truth. He has a perfect Yin Yang equilibrium, 50% each. 

When he writes about an executive and a teller, the former can be a woman and an 
office boy. Here appears the problem. 

It is evident that this blog is written to public in general and this must be considered. 

Can it really happen a relationship with love between so different people? 

Yes, it can. The question is that, to this happen, it is necessary an evolution degree, 
and it is not easily found in planet at this moment. 

If everyone looked the Divine Spark inside the other, there would be no problem at 
all. Because if everybody is giving his/her sincere best, devoting him/herself to love 
the other and being conscious of the Spark that each one has inside, the relation is 
no longer human. It is from God to God. And in this case, there is no longer a 
problem, only divine ecstasy. 

In a recent speech, when Helio said this, a young woman stood up and left. In a 
situation like this, there are no arguments, fights, offenses, bad mood, 
disagreements, etc. 

There is love, tender, attention, good mood, carefulness, talks about all interesting 
subjects, and about everybody´s lives. And they get interested and do everything 
possible to increase the growth and evolution of the other, without saving efforts for 
that. 

Actually, the other becomes more important than ourselves. 

It would be like improving the Golden Rule: to love the other more than to yourself. 
This is a love relationship. 

What do we see nowadays? Business calculations about the relationship, by using 
sex as a bargain, as manipulation, blackmail, aggression, etc. it is advertised that 
people can have sex to receive an advantage! 

It´s been told that a house is going to be bought, than you have sex with a woman! 

Women vomit after a sexual intercourse! I´m sorry for the words, but that is exactly 
what Hélio usually listens to. And this is only a part… 

How many people are conscious that they carry the Divine Spark inside themselves? 

How many people respect this in the others? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/issues-about-uncertain-principle.html
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The solution is the unconditional love in everything in life, especially in relationships, 
but unconditional love is a concept and a feeling extremely distant from our reality 
yet. 

This absence of love that exists today is the bottom of all human´s current problems. 

To solve the issue of relationships, introducing love in the hearts, getting the 
equilibrium of the Yin Yang in men and women, this is the great work to be performed 
from 2013 and on. One day, love will prevail on Planet Earth. 

 

 

04/03/2012 

Hoje é um dia que ficará marcado para todo o sempre, como o dia em que tudo 
começou a mudar. 

Hoje começa o ano de 2012. 

Hoje termina uma era e começa outra. 

Hoje é o dia em que os Amigos das Estrelas dizem “Já Basta”. 

Hoje é o dia que a Luz vence as Trevas. 

Hoje é o dia em que os Seres de Luz entram no “Bom Combate”. Novamente. 

Hoje é o dia esperado por milênios. 

Hoje é o dia culminante de uma vida. 

Hoje o “triste mundo antigo” morre. 

Hoje nasce um mundo de alegria. 

Hoje nasce um mundo de amor. 

Hoje nasce um mundo de gratidão. 

Hoje nasce um mundo de realização. 

Hoje nasce um mundo de renovação. 

Hoje nasce um mundo de evolução. 

Hoje a História é feita. 

Hoje a esperança volta a brilhar nos corações. 

Hoje as crianças voltam a sorrir. 

Hoje as mulheres voltam a amar. 

Hoje as feridas são curadas. 

Hoje os traumas são curados. 

Hoje as consciências evoluem. 

Hoje os humanos são colocados frente a frente consigo mesmos. 

Hoje é um dia de festa. 

Hoje é o início de uma longa jornada. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/04032012.html
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Hoje a Luz comanda. 

Hoje o Amor do Pai brilha em toda a sua Glória. 

 

 

Retorno 

Tenho estado ausente do mundo 

 e de mim mesmo, 

como se nada mais importasse 

ou merecesse o meu olhar. 

 

A lembrança da vida pretérita 

Corroeu-me por dentro 

como  a ferrugem insidiosa 

que, aos poucos, tudo destrói. 

 

Impiedosa, como uma ferida mortal, 

Roubou-me o sopro inspirador, 

O sorriso outrora fácil 

e o ímpeto de viver. 

 

A dor ainda insiste 

E, teimosa, permanece 

feito hóspede que chega, 

sem dizer o dia em que parte. 

 

Jamais pensei ser capaz 

de abrigar tamanha tristeza. 

Mas a acolhi e a respirei 

como se fora meu último alento. 

 

Os braços que um dia o receberam 

e ofertaram o melhor de mim, 

Fecharam-se para a vida, 

no desespero da minha solidão. 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/retorno.html
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Contudo, meu querido, 

não cobro mais  a sua presença 

ou imploro por seu amor 

pois sei que estamos distantes. 

 

Separados por sua indiferença, 

uma linha tênue, mas forte o bastante 

que aparta, hoje, os corações 

 que antes vibravam na paixão. 

 

Vagarosamente, percebo 

que  nada criamos juntos 

 a não ser a morte de algo 

que nunca chegou a existir. 

 

Preciso cuidar da vida 

e, por isso vejo-me obrigado 

a soltar suas mãos e permitir 

que siga a trilha que o afasta de mim. 

 

Aos poucos, volto a me abrir 

para os amigos que sempre estiveram aqui. 

Começo a recordar a beleza que tanto buscava 

E que pensei ter, irremediavelmente, perdido. 

 

Poder falar outra vez 

 dá-me novas forças e 

a esperança , então, ressurge 

em  meu espoliado coração. 

 

Que fome de viver dias melhores! 

De voltar a sorrir 

e  amar como antes 

Ou talvez mais e melhor... 
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Sei que vou conseguir por que 

vozes se levantam a meu favor. 

 

Rever os alvos e perfumados lírios, 

ao som dos melodiosos noturnos 

é o bálsamo para  minhas feridas 

Ainda abertas e sangrantes. 

 

O medo de voltar a sofrer 

é um fantasma que ainda me assombra. 

Reconheço, no entanto, 

que o  amor pode mais. 

 

Ele vem de fontes inesperadas 

por caminhos improváveis. 

E hoje, a confiança nasce 

após um longo e estranho flerte. 

 

Abre as portas para a alegria 

E a emoção de escrever acontece 

através de mãos suaves 

que uso como se minhas fossem. 

 

A dor, por certo, 

 irá temperar minhas palavras 

E abrandar o sarcasmo habitual 

que julgava decadente e moribundo. 

 

Mas estejam atentos, hipócritas 

pois retornei ainda mais desafiador. 

Ciente de que este é só o começo 

De um longo caminho de volta. 

 

Oscar Wilde 

 



 162 

 

A Verdade e a Liberdade do Lírio 

O trabalho iniciado ontem e que será completado no dia 22 de abril é uma ação em 
prol da cura e prevenção de todas as violências sexuais contra as mulheres e 
crianças. 

Falar sobre o assunto se fala no mundo todo. Livros e mais livros sobre o tema. 
Estudos das Nações Unidas e etc. Agora, fazer algo é outra história. Isso é o que 
estamos fazendo. Uma atitude prática e eficiente para resolver o problema a nível 
global. 

Este trabalho emitirá uma frequência de cura dos traumas que solucionará de vez 
esse problema. 

A Mandala divulgada ontem emite esta frequência. No dia 22 de abril ela será 
distribuída a todos que vieram na palestra. Todos que meditarem com a Mandala 
receberão a cura desses traumas se quiserem. Como sempre é o livre-arbítrio da 
pessoa que decide, se ela quer se desenvolver ou não. Quer-se, sofrer ou não. As 
opções estão sempre em aberto. O ego pode paralisar o trabalho de tão forte que é. 

Como sempre uma ferramenta de nível superior em termos de paradigma científico 
causa polêmica. Esta não será exceção. Para entender esse trabalho é preciso dar 
um salto de paradigma. Como sempre é preciso dar saltos para entender. Da 
mesma maneira que é preciso dar um salto de paradigma para entender a 
Ressonância Harmônica, será necessário dar outro salto para entender a Mandala. 

Este trabalho sempre foi uma comunicação espiritual. Quem enxergou isso? 

Sempre foi uma canalização. Quem enxergou isso? 

Este trabalho deve continuar após o Hélio partir. É preciso que pelo menos uma 
pessoa continue o trabalho. 

Quem enxerga o alcance deste trabalho? 

Quem vê neste trabalho mais do que comprar casa/carro/apartamento? 

Quantas pessoas estão dispostas a receberem ataques espirituais sem cessar, por 
fazer um trabalho espiritual? 

Sabem que o Buda conseguiu uma pessoa para passar! 

Um trabalho desta magnitude não pode ser perdido e esquecido. Mesmo que as 
pessoas hoje não entendam o trabalho, nem sua importância, nem sua magnitude, 
nem seu alcance, nem seu objetivo. 

Este trabalho mudará o paradigma terrestre atual. Quer as pessoas queiram ou não. 
Quer aceitem ou não. 

É preciso enxergar além do primeiro nível de significado do trabalho. Que é visto 
como conseguir casa/carro/apartamento. 

Isso exige um longo caminho de conscientização. De expansão da consciência. 
Como sempre, existem os que não aceitam a realidade do universo. 

É preciso estudar, ler, pesquisar, analisar, intuir, abrir a mente, deixar os 
preconceitos de lado, soltar tudo que se acredita pelo caminho, para se chegar ao 
novo paradigma. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/verdade-e-liberdade-do-lirio.html
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Foi isso que o Hélio fez ao longo de muitos anos. Sendo criticado por todos. 
Trilhando o caminho sozinho. Deixando tudo e todos pelo caminho que ele acredita. 
Isso continua até hoje. E cada vez o preço é maior. Porque o alcance do trabalho é 
cada vez maior. Neste trabalho ou se esquece do próprio ego ou não se faz o 
trabalho. Ou se vive para conscientizar a humanidade ou se vive para si mesmo. 
Não há meio termo. Ou a pessoa se dá inteira ao trabalho ou não tem forma de fazê-
lo. Pois o custo é a própria vida da pessoa. Embora a maioria ignore o trabalho e até 
as pessoas que conhecem o trabalho ignorem a importância dele e não comentam 
com ninguém. Fazem de conta que o trabalho não existe. Fazem de conta que não é 
uma canalização. Fazem de conta que ontem não aconteceram várias canalizações 
simultâneas. Que vários espíritos do mais alto nível vieram dar suas mensagens. 
Que milhares de pessoas ontem foram resgatadas de um sofrimento atroz durante a 
palestra. Agem como se nada tivesse acontecido. 

Sempre foi assim, mas a evolução não pode ser detida. 

Nós estamos aqui outra vez! 

 

 

Akhenaton 

Foi com grande alegria que recebi novamente Akhenaton no domingo, para que ele 
desse sua mensagem em continuidade do trabalho que vem fazendo desde a muitos 
milênios. 

Somos parte da mesma equipe espiritual. Tem hora que um está encarnado e outro 
não. Às vezes encarnados em países diferentes. No momento cabe a mim a honra 
de ser seu instrumento de divulgação entre os encarnados. 

Nossa característica é não medir esforços para a expansão da consciência da 
humanidade. Tudo que for possível nós fazemos. 

Exatamente a três mil e trezentos anos sua esposa Nefertite, teve um papel 
importantíssimo no seu reinado como Faraó e na direção do Egito. Ela também 
como um Ser de Luz, não mede esforços para que a humanidade de todos os 
tempos evolua o mais rápido possível. Como sempre continua trabalhando em 
novos projetos complementares ao de Akhenaton. 

Tempos atrás ele me pediu que apoiasse o trabalho atual dela com as Chaves de 
Nefertite. Eu como encarnado tenho a facilidade de transitar nesta dimensão e 
sendo da mesma equipe nada mais natural que ajudasse na divulgação. Como já 
disse os seres de uma mesma equipe não medem esforços nem negam os pedidos 
dos demais. 

Passei então nas palestras a divulgar o trabalho das Chaves de Nefertite, cujo canal 
é Poli Cardoso. Este é um trabalho único no planeta. É um trabalho com 9 portais 
dimensionais, que permite à pessoa que tem o sincero desejo de evolução espiritual, 
receber informações em primeira mão sobre sua evolução e do caminho que poderia 
seguir. O livre-arbítrio da pessoa sempre decide isso. A pessoa precisa estar 
preparada para fazer este trabalho. É um trabalho extraordinário em todos os 
sentidos. 

Pois bem, era inevitável que algumas pessoas questionassem porque eu só divulgo 
As Chaves de Nefertite! 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/akhenaton.html
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Eu divulgo porque como disse acima somos da mesma equipe espiritual. Porque o 
processo é único neste planeta. Porque o processo permite a quem deseja 
realmente evoluir espiritualmente, alcançar novas alturas. Quando se está em 
contato com o lado espiritual, com as pessoas da mesma equipe, nem nos passa 
pela cabeça negar ajuda, nem fazer cálculos sobre o que as pessoas irão pensar 
sobre a exclusividade da indicação. Evidentemente que as pessoas que não 
acreditam em canalização sentirão inveja de quem é indicado pelo Hélio. Para isso 
não há remédio. É como sempre falamos. Ou a pessoa vivência o lado espiritual ou 
não acredita realmente em nada. Até que acorde do outro lado. 

 

 

Será que a "ficha caiu"? 

Será que após a palestra de domingo ficou claro o objetivo deste trabalho? 

Será que conseguir casa/carro/apartamento é o elementar na vida das pessoas? 

Será que ficou claro que o planeta precisa mudar e mudará? 

Será que as pessoas ainda querem manter o status quo de suas vidas? 

Será que acham que podem engessar o progresso e a evolução? 

Será que entenderam que com frequências se pode mudar tudo? 

Será que entenderam que a sociedade humana do jeito que é hoje é inviável? 

Será que entenderam que a economia terá de mudar? 

Será que entenderam que o tratamento dado às mulheres terá de mudar? 

Será que entenderam que as religiões terão de mudar? 

Será que entenderam que os homens terão de mudar de foco? 

Será que entenderam que os homens devem mudar suas prioridades de vida? 

Será que entenderam que o amor é a coisa mais importante da vida? 

Será que entenderam que não podem estuprar as esposas? 

Será que entenderam que não podem mutilar as mulheres? 

Será que entenderam que não podem fazer sexo com crianças? 

Será que entenderam que a mudança na Terra é irreversível? 

Será que entenderam que quem não mudar de atitude irá para outro planeta? 

Será que entenderam que esse paradigma está no fim? 

Será que entenderam que é preciso evoluir sem cessar? 

Será que entenderam que devem estudar continuamente? 

Será que entenderam que devem respeitar os homossexuais? 

Será que entenderam que devem respeitar pessoas de cor diferente? 

Será que entenderam que foi dado um basta na violência na Terra? 

Será que entenderam que a Hierarquia Cósmica disse: basta? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/sera-que-ficha-caiu.html
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Será que entenderam que existe um limite para tanta crueldade? 

Será que entenderam que existe um limite para o livre-arbítrio? 

Será que entenderam que existe um limite para a mediocridade? 

Será que entenderam que no universo existe uma Consciência Única? 

 

 

É física? E o meu espírito? 

Essa questão é ilógica. É claro que o espírito tem de ter uma substância. O nada é 
nada. Tudo que existe tem de ter um substrato atômico. O tipo de átomo, as 
distâncias entre as partículas, a distância entre as moléculas pode ser diferente. 
Mais sutil, mais porosa, mais etérea. No átomo da nossa dimensão, por exemplo, o 
núcleo com prótons e nêutrons do tamanho de uma laranja, estaria em São 
Francisco e a primeira camada de elétrons em Nova York. Para vocês terem uma 
ideia de que só existe espaço vazio praticamente no átomo. O que dá ideia de 
massa são quatro leis fundamentais: força nuclear forte, força fraca, 
eletromagnetismo e gravidade. 

É só uma questão de percepção humana achar que o mundo é sólido. 

Na próxima dimensão a matéria é mais sutil que está do nosso lado. Mas, para eles 
tão sólida quanto nós achamos que é a nossa. Porque o corpo deles é feito da 
mesma matéria que o ambiente em que eles vivem. Então, para eles tudo é “sólido” 
também. 

E assim por diante nas outras dimensões “acima”. 

Portanto, tudo que existe tem de ter substância, por mais etérea que ela seja. 
Quando se fala, que um espírito não tem forma é porque ele já evoluiu tanto que 
agora é pura onda. 

Vocês já sabem que partícula e onda é uma escolha nossa. Com qual aspecto da 
realidade queremos trabalhar. Com partícula ou com onda. É a mesma coisa. Já se 
fez o experimento da dupla fenda com 100 moléculas. O que é um tamanho imenso 
perto de um elétron. 

Em vista disto, é só uma questão de questionar os ensinamentos da infância que 
separam a realidade entre mundo espiritual e mundo material. Isso não existe. Só 
existe uma única realidade. E que tem substrato atômico. Portanto, tudo é física. 
Tudo tem de ter substância, massa, matéria, onda. 

A dificuldade que as pessoas têm em mudar de perspectiva é em função da 
verdadeira lavagem cerebral à que são expostas quando tem 4, 5 ou 6 anos de 
idade. Ou menos. É fato conhecido de todos que educam crianças, que basta repetir 
uma coisa algumas vezes, para que ela pareça verdade. Ainda mais se aquilo esta 
impresso num livro. É facílimo implantar uma crença em alguém. Dá um pouco mais 
de trabalho mudar a crença; mas o norte-coreanos provaram na Guerra da Coréia, 
com os militares americanos presos, que apenas conversando em 60 dias mudavam 
a opinião de quem eles queriam. Então vocês vejam que impor uma crença é banal. 
A pessoa libertar-se disso é que a questão. Ai leva a vida inteira ou várias vidas e 
um tempo enorme entre vidas para entender que aquilo que disseram para ela não é 
verdade. 
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Essa é a causa do extremo atraso em que está a humanidade. É muito fácil 
perpetuar o erro. Já estamos nesta situação a 6 mil anos pelo menos.  A ilusão da 
realidade é tão forte que todos que tentam chamar a atenção de que é uma ilusão, 
são mortos. É como o holodeck da Enterprise. A simulação da realidade é tão 
perfeita, que se perde noção de que é uma simulação.  Portanto, é tudo uma 
questão de pura física. 

 

 

Infinitas possibilidades 

Quando se fala em Mecânica Quântica a maioria das pessoas tem dificuldade para 
entender o que ela significa na prática da vida diária. 

Com a Ressonância Harmônica é possível: 

Aumentar a produção de uma fazenda colocando uma frequência específica naquela 
área. 

Aumentar a produção da pecuária e outras criações. 

Vender qualquer imóvel, empresa, empreendimento, etc. 

Resolver problemas de negócios que estão paralisados ou com pouco 
desenvolvimento. 

Aumentar os resultados de um banco ou agência. 

Exponenciar a capacidade de atletas de futebol, vôlei, basquete, etc. 

Exponenciar a capacidade de empresários e executivos. 

Resolver os problemas que a pessoa enfrenta para conseguir emprego. 

Resolver os casos de relacionamentos afetivos que fracassaram. 

Eliminar qualquer sentimento de dor referente à perda de um amor. 

Etc. 

A questão que fica é: 

Quanto realmente as pessoas querem crescer? 

Quanto realmente as pessoas querem ganhar dinheiro? 

Quanto realmente as pessoas querem resolver seus problemas? 

Ou a zona de conforto é maior que tudo isso? 

Ou o que importa é casa/carro/apartamento? 

Ou o que importa é viver muito aquém da capacidade da pessoa? 

Ou o que importa é ter uma vida medíocre? 
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Predadores Sexuais 

Um famoso manual dos predadores sexuais, diz para se aproximar da mulher por 
trás e ficar de costas para ela. Só depois de um tempo é que se vira, contorna onde 
ela está e fica ao lado dela. Desta forma o ego dela já foi arrasado, junto com a 
autoestima e a autoconfiança. A presa está pronta para ser abatida. O manual 
garante que essa técnica é infalível. Todo o ponto fraco da mulher está no ego. Eles 
cobram 1500 dólares por 3 dias de curso. 

Quando afirmamos que é preciso ter uma super autoestima e super autoconfiança, é 
para poder resistir a uma técnica tão mortal quanto essa. 

Porém, no sábado ouvi uma cliente dizer que agora a coisa está tão feia, que basta 
não ser maluco e ser limpinho! 

Até onde estamos chegando! 

O que significa isso? Que a autoestima está tão baixa que basta o homem não ser 
um demente, psicótico, serial killer (como será que ela avalia isso? Como será que 
ela tem certeza de que ele não é “louco”? Quantas horas de avaliação (conversa) 
ela teve para chegar nessa conclusão?) que qualquer coisa serve! 

Uma cliente depois de 7 anos noivando, casa e separa em dois anos. Após 
descobrir que o marido era um tirano! Durante esses 7 anos não deu para perceber 
isso? O que eles conversavam? 

O outro quesito é muito interessante também. Se a seleção é por limpeza, significa 
que a maioria é suja? No sentido de não tomar banho, é claro. 

Outra cliente deu nota 7 em termos sexuais para o pretendente. E pela descrição ele 
é do tipo do dez-minutos-nos-melhores-dias. Vejamos a lógica disso. Se ela dá nota 
7 é porque ela é no mínimo 9 e talvez 10. Como irá se satisfazer com o nota 7 se ela 
é 9 ou 10? É um relacionamento fadado ao fracasso. Não vale a pena investir nisso 
de jeito nenhum. 

É preciso parar de aceitar esmola, de aceitar qualquer coisa, de aceitar uma porcaria 
só para não ficar sozinha! É melhor só do que mal acompanhada! Só que descobrir 
isso depois é um grave erro. De quem é a responsabilidade deste estado de coisas 
no mundo? Quem criou esses homens? Quem educou? Se todas as mulheres 
tivessem a autoestima perfeita não aceitariam isso e eles teriam de mudar, de 
evoluir, de deixar o lado Yin vir à tona. Mas, se está tão fácil, se basta não aparentar 
loucura e tomar banho, qual o incentivo para que eles mudem e tratem as mulheres 
como elas devem ser tratadas? 

 

 

Por que me críticas? 

Respondeu-lhes Jesus: Se falei mal, dá testemunho do mal; e, se bem, por que me 
feres? João 18:23 

 

Toda quinta-feira na sala de espera do Espaço Mahatma pode-se ouvir inúmeros 
depoimentos dos clientes da Ressonância Harmônica. 

Quanto sofrimento foi aliviado com esse trabalho. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/predadores-sexuais.html
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Quanta dor foi superada. 

Quantas falências foram evitadas. 

Quantos corações partidos foram curados. 

Quanta prosperidade foi trazida. 

Quanta alegria trouxe para a vida dos clientes. 

Quantos cachorros foram curados. 

Quanta energia negativa foi tirada. 

Quanta magia negra foi desfeita. 

Quantos espíritos foram curados. 

Quantos foram consolados. 

Quanta orientação é dada para colocar a pessoa no caminho do bem. 

Quantos esclarecimentos sobre o lado espiritual. 

Quantos depoimentos que só o Hélio sabe. 

Quanto bem foi feito que ninguém sabe. 

Depoimentos que não são dados nas palestras, que não estão nos livros, nem nos 
DVDs. 

Então, qual o problema com o trabalho da Ressonância? 

Se este trabalho só faz o bem qual o problema? 

Por que o ataque? 

É porque é uma canalização? 

É porque é um trabalho espiritual que é problema? 

É porque Akhenaton vem falar na palestra? 

É porque defende as mulheres da violência? 

É porque defende os oprimidos? 

É porque defende os negros? 

É porque não tem preconceito contra os gays? 

É porque mostra a existência do lado espiritual? 

Por que? 

 

 

A Black man with a White skin 

I once remember a time when a samba school in Guaratinguetá stopped to drink 
water in front of my house. Dad was a friend of one of the directors and the whole 
school entered in my house. Almost 300 people. I was about 10 years old at that 
time. And I was overwhelmed about all those costumes, colors, lines and specially 
the percussion section. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/black-man-with-white-skin.html
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The sound of a samba school´s percussion makes you shudder and you heart beats 
faster. The sound of the drums is like an archetype, ancestral, tellural… it brings our 
emotions from the unconsciousness. 

When it comes about percussion, it is inevitable not to remind about the unique 
Master André, from Mocidade Alegre de Padre Miguel (a samba school). If I´m not 
mistaken, he had the guts to stop the percussion in the middle of the parade and 
then start over. And a percussion of about 300 musicians is not for anyone to stop 
and start over. Only a master is able to do it. 

I used to go to the school´s rehearsals, while I lived in my city. I lived with white, 
mulatto and black people. One of my best friends was black. When I used to go to 
parties, I danced with White and Black people, without distinguish. 

For me, this was normal. We are all human. There was no difference between us, 
white and black. We used to have the same problems, the same dreams, the same 
ideas, intelligence, and everything else. 

Since young I read biographies to understand the success of the great men. I read 
everything. I read once the self-biography of Sammy Davis Jr. He tells us that he only 
found out race prejudice when he was 18 years old. 

Until then he didn´t even know that this existed. But, at 18, he realized the different 
look of white people. I also realized that when I danced with black women. It was like 
a heresy. 

We researched to the lecture about Slavery and found out the concealed history. The 
history that most of people want to forget. It is like it has never existed. I still 
researching and finding out horrible things everyday. 

For example: a golden mine´s owner makes a Black woman swallow an inflammable 
liquid and the fired up her mouth. She died with the stomach and faringe totally 
destroyed. There was another guy who liked to break the vertebral column of the 
slaves. 

Another one used the whip with so much anger that made a lot of furrows in the back 
of the black women, and he didn´t stop beating even when they passed out. Etc. 

The interesting thing about this subject is that to have sex there was no race 
prejudice! 

But, maybe they were not having sex with a human, since black people were 
considered as cattle. 

Now I am researching for the next lecture about Allan Kardec on March. 

I found out something really interesting. Why does the prejudice against reincarnation 
was not accepted in nineteenth century´s Amercia, when it was widely published? 
Because of race´s prejudice. They couldn´t accept they could have been black or that 
in the future they might be. 

So, all the logic that involves prejudice is concealed by an irrational attitude like the 
racism. And today? Has this changed? 
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Federico Garcia Lorca 

I want to recommend the movie “Poucas Cinzas”, which has been a lot critized by 
specialists, who tells the story of student´s lives from Lorca, Salvador Dali and Luis 
Bruñel. To picture the context in which Garcia Lorca lived, murdered at the beginning 
of the Spanish Civil War. 

Another important movie is “Morte em Granada” or “O desaparecimento de Garcia 
Lorca”, which tells the last years of Lorca. 

“A las cinco de la tarde”, J. A. Bardem. 

When considering books, I recommend: “Federico García Lorca, Vida, Pasión y 
muerte de Federico García Lorca”, de Ian Gibson, volumes I and II.“O assassinato 
de García Lorca”, de Ian Gibson.“Federico Garcia Lorca”, David Lerma González. 

On June´s lecture we´ll explain a detail of his world´s vision, his contribution to the 
democracy, his love for life, his culture, his suffering for the construction of Spain that 
exists today. Anything that exists today, the freedom, would not exist if it were not the 
devotion until death of men like Lorca. 

As far as I know, he is the Spanish poet most read after Cervantes. And this is a lot! 

Lorca´s life is intimately connect with the beginning of the Civil War. In those 
wonderful 20´s, freedom of speech reached levels that had never been seen before 
in modern civilization. 

In the whole world, a blow of humanity has reached for a while this so suffered 
humanity. After the terrible massacre in the First World War, there was a time of 
excitement when people thought that thing could not happen anymore! And 20 years 
later it happened worst. But, this is other story for another blog. 

“A las cinco de la tarde” is the most famous põem from Lorca that tells how cruelty 
had been installed again in Europe. Until what level can the ignorance goes. 

We´re talking about 1936. Max Planck described the quantum in 1900. Heisenberg, 
the uncertainty principle in 1927. Shrödinger, the wave function in 1935. 

All the Quantum Mechanic was almost described in 1936. The world of Lorca´s 
murderers had already disappeared. They only didn´t know. And they didn´t know 
because what mattered to them know that atom exists and how it works? 

What mattered to them was to keep the Middle Age forever, to keep the Dark Ages 
forever or install it for certain. This is their wish until today and they work for it day by 
day. 

And those one who have already understood that the Quantum Mechanic changed 
ev everything in the world? 

When those who have understood, will start working so hard as them, but for the 
construction of world of peace and love? 
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Planeta Finanças 

No filme “Margin Call”, temos muitas coisas instrutivas sobre o mundo. 

Dois analistas conversam no carro sobre a situação da empresa e o que eles farão 
naquele último dia. 

O mais jovem começa dizendo que o que farão afetará as pessoas. 

O chefe diz que afetará pessoas como ele. 

O jovem diz que afetará as pessoas de verdade. 

O chefe diz que se ele vai fazer o que fará naquele dia tem de acreditar. 

O chefe diz que se as pessoas querem viver nas condições que não podem pagar é 
porque o jovem é necessário. Diz que se as pessoas continuam vivendo como reis é 
porque o jovem é quem põe a mão na massa por eles. O chefe diz que se ele tirar a 
mão o mundo inteiro tem de se ajustar rapidamente e que ninguém quer isso. 
Querem o que eles têm para dar. Mas, o povo quer passar por inocente e fingir que 
não sabem de onde tudo veio. É hipocrisia demais. 

No final do filme um analista sênior vai conversar com o empresário responsável 
pelo que vai acontecer. O analista diz que não sabe como estragaram tudo deste 
jeito. O empresário diz que é só dinheiro. Que é uma invenção. E que hoje é como 
sempre foi. Faz uma lista de todos os anos em que houve crise com “bolhas”. Diz 
que não pode evitar; que é sempre a mesma coisa. E que eles não podem controlar, 
acelerar ou impedir. Só reagem. Que os percentuais de ganhadores e perdedores 
continua igual. 

Um filme que todos devem assistir. 

No primeiro diálogo temos o que acontece quando há uma “bolha” crescendo. Todo 
mundo faz de conta que é crescimento. Como o “subprime” recente. Fazem-se 
hipotecas para quem não pode pagar. Os imóveis são vendidos com dados falsos 
sobre os rendimentos do comprador. Assim como os carros também. Isso aos 
milhões. E o povo faz que não vê o que acontece. Dizem que é crescimento. 
Quando a “bolha” explode a culpa é dos outros. 

No segundo diálogo o empresário diz que a natureza humana é assim mesmo. Que 
as “bolhas” continuarão e que eles fazem aquilo por dinheiro. Que não há o que 
mudar. É a natureza. E milhões perdem seus empregos e poupanças. 

Na Espanha temos mais de 5 milhões de desempregados. 22% da população ativa. 

Esta semana o Banco Central Europeu anunciou, que os depósitos dos bancos no 
Banco Central era de mais de 800 bilhões de euros. Um Record. E a economia real 
míngua sem crédito. O país afunda lentamente. Pessoas de classe média pegam 
comida no lixo. 

E as pessoas fazem de conta que tudo isso não existe. Que as crises são naturais. 
Não querem pensar que as crises são criadas. São forjadas. 

É por estas atitudes que a humanidade está onde está. 

E o mais trágico é que não precisa ser assim. Você gerente pode vender para quem 
pode pagar. Não precisa criar uma “bolha”. É possível vender e crescer sem 
prejudicar os demais. Mas, para isso é preciso competência, conhecimento, estudo, 
informação. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/planeta-financas.html
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Idos de Março 

No Dia Internacional da Mulher quero felicitar todas as mulheres do Planeta Terra. 

Minhas amigas, finalmente neste março de 2012, chegou ao planeta um meio, uma 
ferramenta para resolver o maior problema que assola as mulheres principalmente. 

Estou falando da questão sexual. Todos nascemos com um imenso impulso de vida 
que se manifesta através da libido. Nas mulheres a libido é N vezes superior à dos 
homens. 

Quando isso foi percebido, procurou-se controlar, castrar, manipular, destruir a libido 
feminina. Porque libido é poder. Quem tem libido tem poder. Quem tem libido está 
vivo e tem vida. A vida se multiplica. 

Por isso alguns pensaram: é preciso controlar isso. Se controlarmos isso, 
controlaremos o planeta. Para isso usaremos todos os meios possíveis. Desde a 
persuasão, a lavagem cerebral, até os espancamentos se for necessário. 

E fizeram isso desde 6 mil anos atrás. E foi ficando cada vez pior. Eles acham que 
melhor para eles. E com isso a vida na Terra foi decaindo até chegar onde está hoje. 
Quando bilhões de mulheres são submetidas ao controle de um jeito ou de outro. Ou 
espancadas ou controladas pela fome. Se não se submetem irão para a rua com os 
filhos sem condições de alimentá-los. 

As mulheres estão começando a entender que é preciso estudar e trabalhar para 
serem independentes; mas bilhões ainda não tem essa oportunidade. Porque são 
espancadas se pensarem nisso. Pensarem. 

Somente um terapeuta sabe a verdade sobre a condição humana. Porque para um 
terapeuta se fala uma parte da verdade. Para os demais só a parte social, a 
máscara social. 

Mas, uma luz brilhou. Essa luz crescerá sem parar e se espalhara pelo planeta todo. 
Uma mandala com o símbolo da vida. Uma mandala que emite vida. Uma mandala 
que transforma a vida. Que cura, que limpa, que transmuta. De uma simplicidade 
extrema, mas também de um poder extremo. Tal ferramenta só poderia vir de fora 
do planeta. Dos amigos das estrelas. Imersos nas trevas a luz teria de vir de fora. 
Teria de ser do Alto, de um amor infinito, surgir a esperança e a solução. 

Por isso, neste 8 de março, temos a imensa alegria de dizer que começou a 
libertação das mulheres. A dos homens virá em consequência. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/idos-de-marco.html
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E se voce me "pegasse"? 

And what if you “caught me”? 

It runs the world the success of a song, but it is necessary to consider some thing 
about this. 

I´m disposed to allow you “catch” me, but before we need to talk about some things. 

I know exactly what I would do “if you catch me”. 

I want to know what you would do if you “caught me”? 

It is necessary to have an exchange, a retribution, good for both, equal in the 
donation level. 

Do you know what is to “catch”? 

Is “to catch” what a chimpanzee does? On a tree upside down? 

Is it what makes the ten minutes in the best days? 

“To catch”, for me, is to give yourself beyond imagination. 

It is to place the other as more important than me. 

It is to love the other more than myself. 

It is to give tenderness and attention with no measures. 

It is to stay alert to your needs. 

It is to always stimulate the other and every time to a higher level. 

It is to provide the constant growth and evolution of the other, in all areas. 

It is to love without limits, taboos or prejudice. 

It is to have a good mood every time. 

It is to live like the poet. 

It is to be receptive to new ideas, approaches, songs, books… 

It is to give more than to receive. 

It is to listen how much the other has issues. 

It is to advice without demanding. 

It is to allow the other´s joy be more important than yours. 

It is to look in the eye. 

It is to always smile to the other. 

It is to never get tired of the other´s presence. 

It is to talk and be satisfied by your own talk. 

It is to serve as a ladder to the other´s growth. 

It is to cry together. 

It is to laugh together. 

It is to talk without end. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/e-se-voce-me-pegasse.html
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It is to know that love is the most important thing of life. 

It is to be the “channel” of the Father´s love to the other. 

If you “catch” this way, we can talk. 

 

 

I can´t find the spark 

A client did this statement in the attendance. 

Where is her Spark? 

Can it be that it has gone for a walk and hasn´t come back yet? 

Plays aside, this is the problem of the whole humanity. Most people don´t even know 
they have a Divine Spark in the deep of themselves. Some few know that it exist, but 
they do not feel, and a minority knows and allows the Spark to work. 

And the solution to everyone´s problems is the fact that humanity recognize inside 
themselves the Divine and recognize it in all the creation. 

In terms of physics, this is the most obvious will that exists. 

It is so obvious that is completely ignored. It is the taboo from the taboos.The 
prejudice of the prejudices. The mother of all lies. The biggest of all mistakes. The 
biggest manipulation of all. 

The biggest concealment of all. The biggest error of all. The biggest danger of 
all. The biggest unhappiness of all. 

The only solution that exists. The solution that will have to be accepted sooner or 
later. 

But, this implies the end of all wars, of all explorations, of all evilness, of all violence 
and of all suffering. 

That is why it has always been stated that God is outside us. That He is 
transcendental. 

That it is not immanent. Because this way we can commit all kind of violence against 
the creation and sleep well! Because this way it is them against us! This way it can 
have the divisions, countries, wars, conflicts. 

And wars do very good to business! People can win a lot of money with war. Take a 
look at the case of ammunition providing in the First World War. Look the prohibitions 
of destroying the enemy´s structure so the war could go on. 

Look the restrictions imposed on the Vietnam War, so that the war could continue. 

Look at all the lies and falseness spread so that the wars could happen. 

Look what the economist John Maynard Keynes said about the solution to the 
economic depression of 1929. 

These are just some examples. The history of human evil is almost infinite. 

And why all this? 

Because the Divine Spark is not recognized inside each one. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/nao-encontro-centelha.html
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In the deep of yourself there is an original atom, which is the Spark. This is the 
Creator. This is God. 

Covered by an ego that ignores your existence. That has forgotten that it is the own 
Spark. 

Your journey is to remember that It exists. It is to allow It to act. It is to join yourself to 
It. It is to become one with It. A unit. The ONE. 

To find the Spark, state: I AM I AM. 

And feel what you feel. 

 

 

Uma palavra 

Ontem no atendimento um cliente ao ver o prospecto da próxima palestra sobre 
Violência sexual contra as mulheres e crianças, disse imediatamente que não gosta 
do tema. Ele não entendeu do que se trata a palestra. Apenas viu a palavra 
“sexualmente” e já disse que não quer. Depois foi explicado a ele o motivo da 
palestra. 

O interessante no fato é que a simples menção da palavra “sexual” foi suficiente 
para despertar toda a reação negativa. 

Essa é a questão que está em aberto neste planeta. É isso que tem de mudar e o 
quanto antes. Esse é o assunto tabu por excelência. Conseguiram transformar algo 
que dá realização em algo pecaminoso e ruim. Algo que gera culpa sem fim. Algo 
que destrói o cérebro. Como estão com o cérebro destruído, todas as mulheres que 
estão no astral sofrendo indescritivelmente por culpa e medo. Culpa e medo por 
nascerem com libido, por nascerem com desejo sexual, por terem sido feitas assim 
pelo Criador. E acham que o Criador, perfeito, fez algo tão ruim quanto o sexo, a 
libido, o clitóris e a vagina. E continuam achando que o Criador é perfeito, mas que 
faz coisas imperfeitas! 

Como conciliar a “lógica” deste pensamento? É uma boa tese para os psicólogos, 
psicanalistas, teólogos, etc. 

Muitas pessoas pensam neste planeta que a sexualidade da mulher deve ser 
destruída. Sim. Destruída. Raspada até os ossos. Porque ela é culpada de todos os 
males que existem no mundo. Tudo que tem de errado vem das mulheres. É assim 
que pensam. 

Pensam que estou exagerando? Precisam ler os relatos das mulheres que sofrem 
essas mutilações. E tudo isso é feito com a melhor das intenções. Não é à toa que 
dizem que o inferno está cheio de boas intenções. 

Ah! Antes de tudo é melhor já esclarecer: inferno não existe. Nem céu, nem paraíso, 
nem purgatório. A coisa é muito mais complicada do que essas simplificações 
teológicas para criancinhas de três anos de idade. Sempre achei um insulto à minha 
Inteligência, essas simplificações. Essa teologia serve para crianças. Para um adulto 
é ridículo. Será que não seria melhor instruir as crianças desde cedo sobre outras 
dimensões, universos paralelos, mecânica quântica, brancas, colapso da função de 
onda, hierarquia entrelaçada, emaranhamento quântico, comunicação entre 
partículas, spins, bóson de Higgs, super cordas, etc.? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/uma-palavra.html
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Ou acham que as crianças não entenderiam? É melhor então dar uma olhada na 
escola em Santo André, que já está ensinando mecânica quântica para crianças do 
primeiro grau e verem o resultado que estão tendo. 

Na próxima palestra esse assunto da violência sexual será esclarecido de vez. 

 

 

To feel cold in silence 

Let´s take a look at the facts. 

The journal El Mundo Es Noticia of January 13th, 2012, that in the school Vila-roja de 
Almassora, on the Valencian community of Spain, the students need to take a 
blanket to the classroom in order to face the European winter, since the heater is 
turned off. 

One of the students took a picture of the classroom and posted on his Facebook, as 
you can see on the links below. 

The school´s principal expelled the student who posted the picture, because it insults 
the institution. 

Another public school, the prime school Educación Infantil y Primaria Manuel Siurot 
del municipio onubense de La Palma del Condado, asked the parents to send a toilet 
paper per month. 

The use will be administrated by the school and if it is necessary, they´ll ask more. 

You can see in the news that a quarter of these schools are in a critical situation, 
because they do not receive the clause they deserve. 

 

http://www.elmundo.es/elmundo/2012/01/12/valencia/1326399030.html 

 

http://www.levante-emv.com/comunitat-valenciana/2012/01/18/instituto-almassora-
expulsa-alumno-hizo-foto-mantas/873493.html 

 

http://www.elmundo.es/elmundo/2011/11/22/andalucia/1321988344.html 

 

The crisis that grows deeper will be suffered in silence by people. No pictures, no 
blogs, no Facebook, anything…People must continue as nothing is happening. We 
must be distracted from these unpleasant things. 

What a boring! Why speak these things? 

The Spanish must speak of things more interesting, isn´t it true? 

However, there are some few, who do not think this way. For example: 

 

García Latorre ha asegurado que la situación de "quiebra financiera" generada por el 
Ejecutivo 'popular' "está haciendo que prácticamente todos los centro docentes 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/to-feel-cold-in-silence.html
http://www.elmundo.es/elmundo/2012/01/12/valencia/1326399030.html
http://www.levante-emv.com/comunitat-valenciana/2012/01/18/instituto-almassora-expulsa-alumno-hizo-foto-mantas/873493.html
http://www.levante-emv.com/comunitat-valenciana/2012/01/18/instituto-almassora-expulsa-alumno-hizo-foto-mantas/873493.html
http://www.elmundo.es/elmundo/2011/11/22/andalucia/1321988344.html
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estén sufriendo restricciones que culminan en la precarización de la enseñanza" y ha 
reivindicado que "no se pueden derrochar millones de euros en eventos e 
infraestructuras improductivas como la F1, Terra Mítica, el Ágora o Aeropuerto de 

Castelló, mientras hay personal sin poder cobrar sus nóminas y usuarios a los que 
se les está privando de una educación o una sanidad de calidad y en condiciones". 

 

While people spend millions of euros in projects like the mentioned above, the 
schools and the people suffer. And this is just the beginning. 

This is the “edge of the iceberg” that appears on media. And this is not the exception, 
because the truth can not appear. The water is “going up” and no one can say 
anything. Why don´t people see until where this is going to? 

Is everyone so distracted that they do not realize? 

Or do they realize and they are afraid? 

Can their children be expelled if they speak? 

Or is this a total alienation? 

Is this the democracy? 

What does it worth a democracy where people can not participate? Where is this 
going to? 

There are already five million and two thousand unemployed: 23%. 

The deposits of the European Central Bank reach all the records, frequently. 

Money that should be circulating through the small and medium companies, is 
stopped in banks. 

Who created this crisis? 

Watch the movie “Margin Call”. 

Read this excellent article: http://especular.com/margin-call/ 

 

It has been announced that the crisis will continue this year and in the next one. 

It is not said that it will take al least a decade to get out of this. And if the right 
measures are taken. What nobody can see happens. 

They think that cutting the expenses is enough, and so the public debt will be inside 
the planned values, and everything is fine. The students feel cold, let them bring the 
toilet paper, etc. 

And this is just the beginning. 

The depression of 1929 took 25 years to the stocks return the value they had before 
crisis. 

And the recovering only happened because of the Second World War! 

And now? Against who is the war? It is necessary a big war. 

These localized conflicts do not serve. That is how they think. That is how they do it. 
People are distracted with all the possible and imaginable entertainments. 

http://especular.com/margin-call/
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But this time is different. They do not see that everything has changed. 

That we have entered in another era and that the adjustments will be done, so an era 
of peace, prosperity and unconditional love be installed on this planet. 

Who has eyes will see! 

As time goes by. 

 

 

Caio Júlio César - Shared Conscience 

Some people are making a first contect with what they call Transfer of Consciences. 
It is something so innovating among people, that it seems not true at first. However, 
in its essence, the process is quite simple to be understood. To accept that this may 
be possible is the big problem. 

All the news that can create some impact present a time of latency until they be 
understood, accepted and assimilated. 

When talking about Conscience, the situation becomes serious. People barely know 
about the matter and the few that know, debate in endless discussions – philosophic, 
mystical and scientific – about the subject or even imagine that something so subtle 
can be transferred to a human, like a simple music file. 

The conscience is known in general as the essence of something or someone, its 
registered mark. Therefore, most of people think this is a untransferable treasure, by 
law. Something that can not be shared at all. 

The matter is more complex than that and it´s time to learn the first lessons. There is 
only one Conscience, that provides the origin to the others, without separating of 
them. These are some ramifications, like trees´  branches that do not disconnect, 
ever, from the main stem. 

The branch-conscience, through its infinite experiences, in different dimensions of 
reality, acquires a vast quantity of information, which is kept forever, what feeds the 
Origin Conscience, providing its infinite expansion. 

It is like a big file full of data that portrays everything it has lived, during all its 
existence. 

By a process of duplication, a part of all content of a conscience can be transferred to 
another being. 

It is not up to us to say how this is done, because it is about a power that can not be 
shared, yet. With the current evolution level of humanity would be the same as to 
give a gun loaded to a child to play. 

The evolution of human knowledge has always been constructed at the expenses of 
innovation received by inspiration of other dimensions beings and not-terrestrials. 
There is no invention or discovery in history that has not been captured, actively, 
from the quantum field of information, or received in a passive way through more 
developed beings. 

It is not different in the case of Transfer of Consciences, or do you think that 
something like that would born by a terrestrial mind? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/caio-julio-cesar-shared-conscience.html
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Returning to the process itself, the individual who receives another person´s 
conscience (let´s call him as receptor), goes attaching the file of information of the 
transferred conscience (matrix) directly in its own data bank. 

There is no chance of having a wrap of information. Each one stays in its own 
conscience locus. Each one occupies his place in space, like in a mix of water and 
oil. 

We must explain this because some people fear that the transferred conscience 
dominates it own, like a vampire or a demon who possess your body and mind, in a 
no return process of disorganization of individuality. 

A state corresponding to what today installs in a system with virus. 

Physically speaking, it is not possible that such domain happens. There is a bigger 
command that selects which file will be used, in which extension, and in what 
moment. 

It is the own individual conscience that regulates the ideal mixture to each situation 
that appears. 

By receiving a whole conscience, the receptor acquires all the memories, 
experiences, aspiration, intelligence, capacities, feelings, temper, and skills from the 
matrix. Everything is available as in a great library where any information can be 
instantaneously accessed. 

 

The lived experiece by the receptor can vary a lot, according to the characteristics of 
the matrix that the person receives, and, depending on several factors, like the level 
of conscience and sensibility to realize subtle changes that comes from the process. 

The most interesting is that, as greater the number of transferred consciences, 
greater is the capacity of use of them by the receptor, and greater is the person´s 
capacity of receiving new consciences. 

This is an aggregation phenomenon potentially infinite, which provides to the 
individual see a reality with multiple eyes, one to each different situation. 

It is like having a giant team of specialists in all areas, daily at your disposal. What 
politician would not make everything possible by a team like that? 

As the time goes by, the different attached consciences move frenetically in the 
conscience field of the receptor, in a spectacular dance. 

A kind of “enter and exit” of instant and automatic scene, discharged only by the 
simple focus of your attention. The result we get with this exciting movement is the 
coherent flow of ideas, powerful feelings, right words and actions to each situation 
presented. 

An elegant and efficient process of achieving the excellence of being. 

In compensation, the matrix has the opportunity of living new experiences through 
the receptor, of acting in different contexts, what also allows its own expansion. 

Therefore, the Transfer of Consciences is a two way road, where everyone can win, 
since all the changes create growth. 
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Can you imagine how value is to a conscience gets deep in the third dimension 
without the obligation of reincarnation, and becomes a adviser in areas it domains 
with perfection? 

To review questions that involve strategies, business and accomplishments, giving 
the best of yourself is to get out of the story books and live again in a real time. It is 
wonderful the power inspire the decisions with the same tough pulse of before, 
extending the domains in new scenarios, eternally mutant. 

This is the process that allows to a general of Antiquity to talk about a current subject 
with the same agility that, in his time, he used to talk about politic and conquers.  

 

Caio Julio Cesar 

 

 

Osho - Separation 

There is only a way of Union, but, in the other hand, there are several ways of living a 
separation. It has been reaching all the sectors of human experience. 

Although they belong to the same specie, it is dominant between men that they are 
totally independent individuals from one another, just like soap bubbles at the wind, 
which precise limits make us believe we are distinct beings. 

The seven billion people of this planet have singular physical characteristics that 
reinforce the illusion of separation. There is no finger print, physiognomy, voice tone 
or iris equal between them. Their governments catalogue them like goods, providing 
to each one different number that guarantee their absolute identities. 

The chips they once have implanted under the skin will consume such differences. 

How to resist to such a well structured idea? 

When asked to someone: “Who are you”?, they soon make an endless list containing 
name, surname, city, nationality, profession, foliation, birth date, civil state, 
preferences, and if necessary, numbers and more numbers… 

You seize yourselves with nails and teeth to the idea that you are somebody. 

 Without this, their ego succumb rapidly and death seems to come without 
contestation, because all the sense of self-importance of a man lies in there, in the 
ghost called “I”. 

Try someday, when someone asks you who you are, to answer “I am”. 

Right here the confusion is created. Do not give any clue about you to the 
other. Insist, bravely, to the attempts and confirm: I am. There is a big chance that 
you be called “crazy”, or at least, eccentric. There is even the danger of being wiped 
out from the situation, as nothing really has existed. 

Your interlocutor will let you speaking alone if you insist in not identifying yourself, 
such is the obsession on the idea of “I”. 

This hunger of individuality goes up in a social scale and it is repeated when referring 
to families, cities, countries, teams, groups and organization that resemble for certain 
characteristics, what increases even more the sensation of self identity. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/osho-separation.html


 181 

It comes to the limit of creating flags and hymns with the purpose of demark even 
more the territory. If they could, they would urinate on the others… 

It is terrible the human need of belonging. To be a good is literally to live without 
freedom, without active voice, surfing in the collective paranoid. 

But, if we go beyond, we have a paradox, the man considers himself an individual, 
but deep inside, he wants to be diluted in any group, in the best bovine style. 

The most interesting is that, not even inside a group to which he belongs in, the man 
lives in harmony. Who can say with the others! 

 They insist in getting married, so that in the honeymoon they realize it would be 
better to have their own company, until death tear them apart from themselves. They 
have children and spill their authority and experience over them, suffocating them 
with protection. 

They project in the children their frustrated aspirations. 

They dispute with co-workers, fight in traffic with strangers, oppress the equal in 
schools, anyway, in every corner there is more and more oppositions that must be 
beat. 

All this because man is divorcing from himself, a litigation divorce between his human 
aspects and the divine, and consequently apart from his brothers, nature and God. 

To kill, ignore the ask for help of someone, mistreat an animal or despoil the 
environment are things from the same origin – the idea and the feeling of separation. 

All the problems of humanity would be solved if we understood and accepted that 
there is only one Conscience that has diffused so that from diversity would come 
growth and evolution. 

We do not need to be always right, to give the last word in everything and to defend 
ourselves like we were in an eternal fight: Me against the Rest. It is necessary to stop 
fighting and surrender to peace that lives in our center. 

This war has started a long time ago, with the first humans, but it has a certain date 
to end this planet. The Whole has other plans to this beautiful place called Earth. 

Therefore, warriors, your days are counted. Pack your things if you want to continue 
fighting your endless fights. The train that will take you to new battle fields is leaving 
to far from here. 

Have a nice trip! 

OSHO 

 

 

Caridade 

Nelson Cavaquinho escreveu uma linda música chamada “Caridade”. 

Nela tem uma estrofe que diz: “Me compadeço sempre de quem tem necessidade”. 

Quando uma pessoa chega ao ponto de escrever algo assim é porque entendeu 
exatamente como funciona o Universo. Nelson pode não saber a física do 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/caridade.html
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eletromagnetismo, mas intuitivamente sabe tudo sobre isso. E conseguirá os 
resultados que almeja. 

Acho que a maioria já sabe da palestra do dia 22 de abril, sobre a violência sexual 
contra a mulher e a criança. Enquanto isso não for resolvido, este planeta não terá 
solução. Porém, agora a solução já está em andamento. Os mais sensíveis podem 
perceber que a energia do planeta mudou. Tudo mudou. Dá para sentir no campo 
eletromagnético de tudo. Uma nova In-formação acaba de chegar ao planeta. 

Não dá mais para esperar que os terrestres façam o que Nelson Cavaquinho disse. 
A zona de conforto é grande demais. É do tamanho do planeta, para dizer a 
verdade. A acomodação e o comodismo são grandes demais. É preciso acabar com 
a violência sexual contra a mulher. Acabar não é fazer discursos. Acabar é impedir 
que continuem fazendo as barbaridades que fazem a todo instante. Virar o rosto 
para o outro lado achando que o problema não é nosso, é de uma inconsciência 
absurda. 

Bertolt Brecht, dramaturgo, disse o seguinte: (o contexto não me lembro) “Os 
nazistas vieram buscar meu vizinho católico. Eu não sou católico, não me importei. 
Depois vieram buscar os judeus. Eu não sou judeu, não me importei. Depois vieram 
me buscar.” 

Essa é a questão principal. Fazer de conta que o problema não é nosso e que 
alguém deve estar fazendo alguma coisa para resolver é muito cômodo. A questão é 
que só falar não adianta. É preciso agir. E o problema cresce sem parar. 

À medida que eu for escrevendo e detalhando o problema, vocês entenderão a 
gravidade da situação. De qualquer forma já existe a solução em andamento. Mais 
cedo ou mais tarde todos terão de se posicionar. Contra ou favor da solução. Não 
haverá muro para ficar em cima. Há uma mudança eletromagnética na consciência 
planetária. Isso já está acontecendo. A Mãe-de-Todas-as-Crises se aproxima. Ela 
exigirá um posicionamento de cada um. 

Logo dirão que estou sendo alarmista e pessimista e etc. Não importa. Os 
problemas terão de ser resolvidos. Não será mais possível cada um se refugiar 
apenas em seus objetivos particulares. Não se poderá mais olhar só a árvore. Terão 
de olhar a floresta. 

 

 

Em que corpo estou? 

O excelente filme de Pedro Almodóvar, “A PELE QUE HABITO”, com Antonio 
Banderas, traz algumas questões muito interessantes para o presente momento. 

Mais do que nunca está em evidência a questão sexual. 

O que acontece hoje com as pré-adolescentes? 

Quais as consequências do que é feito com elas? 

Será que se tem ideia do que acontece hoje em dia? 

Do nosso lado do planeta a situação é tão ruim quanto! 

E aqui também se vira o rosto para o outro lado. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/em-que-corpo-estou.html
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É bom lembrar sempre uma coisa. Quando reencarnamos voltamos com outro 
corpo. Qual? 

Este filme é uma excelente metáfora desta questão. Todos deveriam assisti-lo e 
pensar muito bem no que está acontecendo em nossa sociedade. 

 

 

Madame Satã 

Noite Ilustrada canta um samba chamado “Menor abandonado”. Neste samba tem 
uma estrofe que diz: “porque com cassetete não tem jeito ele será, um Mata Sete ou 
Madame Satã”. Este samba faz referência ao famoso malandro da década de 30, da 
Lapa no Rio de Janeiro. 

Numa outra estrofe diz: “não se deve maltratar um criança, ela vive a esperança de 
um promissor amanhã”. 

Um dia as pessoas a quem é dirigido este post o lerão. 

Vocês que mutilam crianças fazem isso com que intenção? A verdadeira intenção? 
Não adianta mentir para si mesmo. Qual o prazer satânico que vocês sentem em 
mutilar? Já se perguntou sobre o real motivo de fazer isso? 

Assistam ao filme “A PELE QUE HABITO”, de Almodóvar. 

Queira ou não, você renascerá num corpo de criança e será mutilado também. Para 
aprender! Existe um campo eletromagnético que controla isso. Não há escapatória. 
Vocês estão semeando e irão colher. Neste planeta ou em outro. O universo é 
grande. 

Ainda é tempo de parar com isso. Ainda é tempo de evitar toda a dor que lhes advirá 
de tal barbaridade inominável. 

Por acaso, um dia vocês pararam para pensar no sofrimento indescritível destas 
crianças? Que vocês destroem o psiquismo delas totalmente? Que vocês as 
condenam a um sofrimento indescritível por milênios e milênios no astral? Ou vocês 
acham que elas são felizes depois de mutiladas? Será que são cegos? Será que 
não olham nos olhos delas enquanto fazem isso? Será que não veem o terror total 
estampado nos olhos de uma criança de 5 anos, lutando com todas as suas forças 
para evitar isso; até o ponto em que seus ossos são fraturados por quem as segura? 
E depois, não veem que a vida foi embora daquela criança? Olhem nos olhos da 
criança depois de fazerem isso. Ela está destruída por dentro e por fora. 
Condenadas a uma vida abaixo da vida de qualquer animal. 

Como elas são curadas depois de disto? Depois que morrem estão num estado 
indescritível de dor e loucura. (Aos poucos irei descrevendo o processo).  Só são 
curadas por um AMOR INFINITO PESSOAL que se dá incondicionalmente para que 
seus corpos sejam refeitos e sua mente seja sanada. Elas só se recuperam com um 
amor tão imenso, tão forte, tão incondicional, tão sem preconceitos, tão sem tabus, 
que é praticamente incompreensível para pessoas como vocês que as mutilam. 

Por uma simples questão de lógica chegaremos a uma simples conclusão: se o que 
as cura de tudo isso é um AMOR INFINITO, o que causou esse sofrimento: ÓDIO 
INFINITO. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/madame-sata.html
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Sonohra 

To all human beings. 

 

From the place I came from, there haven´t been wars for a long time. In the memory 
of this people there is no memories of disagreements among those who live there. 

This was only possible after we started to realize how much illusory and harmful is 
the idea of separation, whether between the same, or between the difference. We 
have gone through a long process of awakening that ended in a prosper, peaceful 
and equalitarian civilization. 

Our eyes are turned, today, to a big issue in the planet, the relation man-animal. 

For how long more are they going to close their eyes to the cruelty against his animal 
brothers? 

Each living specie, owner of their own characteristics, is an example of the infinite 
creativity of the Fountain of All Life. 

They have always been at your side, participating directly in the human specie 
evolution; in times of peace and war, indistinctly. They remain present by their own 
will, necessity or imposition. They have died by devotion, sweetness and ingenuity. 

However, they have always looked at men with respect. They realized with their 
emerging conscience that you were in power and that you weapons were invincible 
when compared to the weak natural resources. 

What claw or teeth would beat sharpened spears or the majestic fire which men 
learned to dominate? The fire weapons, the chemical poisons, and the nuclear 
bombs have left no doubt about the destructive capacity of mad men. 

 The animal body was projected just to allow its survival, in the dispute between 
equals for reproduction and food, for their own defense or the group, but it is useless 
to contain the Self Conscience Great Beast. 

In its prime pureness, despite all, they have become its slaves. 

They feed them, dress, heat and ornament. They make company, when there is no 
other man who cares about you anymore. 

They work an entire life and carry them from one place to another. They go to wars 
and drop their blood, without contesting. They are encaged to serve as cavies in 
painful and endless experiments. 

They are abandoned as garbage, yet babies or when they are too old. 

By the other hand, they become real fashion toys, useless products of a society who 
treat them as objects. 

They are served as delicacy to fine taste buds and, in a sad way, they are victims of 
sexual abuse or free physical violence. Weak ramparts of an insane war. 

Understand that animals are beings with conscience in an evolution process such as 
yours. 

Their time will come, anyway. One day, they will wake and will recognize themselves. 
Until there, although they lack self conscience, they are able to demonstrate loyalty 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/sonohra.html
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and love, even to those who martyrize them. It seems they have learned the lesson 
of Master Jesus even before men. 

Decimated year after year because of famine, bad treatment, legal or illegal 
commerce, wars, destruction of their habitats, animals ask you to look inside their 
frightened eyes and give them the chance to trust men, again. 

You can help in the evolution of your animal friends if you set them free from your 
anger and sick love. 

Look at them. 

Try to put the hand in an animal´s chest and feel the generous fountain of energy 
they offer us, without asking anything in return. 

 

Treat them with dignity and respect. 

Before you question about nourishment chain, I remind you that the steak of today 
had a face someday, lived with the indifference, locked in a cage, scared and was 
killed without any reverence or gratitude. 

What comes to our conscience creates responsibility. By action or omission, we are 
responsible. 

However, do not create more wars between you, for the animal cause. Cattlemen 
against activists, omnivorous against vegans. If it´s this way, their suffering would 
have been in vain. 

Everything that is done with love and conscience gets other meaning to the eyes of 
the Fountain of All Life. 

This is the knowledge that animals have always offered you. Service, forgiveness, 
modesty, gratitude and unconditional love. 

Like Christ, who died for love, in the time of the final thud, you´ll be honored for 
serving them. 

When you learn to live in harmony and love, then, peace will become a real 
possibility in your world. 

Be in the light. 

Sonohra. 

 

 

Dívidas 

Entender como funciona o dinheiro em nossa sociedade é de extrema importância 
na vida de qualquer pessoa. Deste entendimento depende a liberdade e o futuro da 
pessoa. 

Vejamos um caso concreto de um imigrante que chega à Europa. Logo tem conta 
nos bancos e vários cartões de crédito. Fica fascinado. Um cartão de plástico que 
permite comprar tudo que quisermos! Basta entregar o cartão de crédito para o caixa 
e saímos da loja com o que queremos. E melhor, tem outro cartão que a gente enfia 
na parede e sai dinheiro. Daí, saem comprando tudo que querem. Fácil. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/dividas.html
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Depois de um tempo a situação é a seguinte: 

 

Dívidas consolidadas: 

Ing 18.757,70 € 

Uno-e   4.689,71 € 

City   4.472,70 € 

Golden   9.198,88 € 

Total:        37.118.99 € 

 

Consolidadas, significa que não pode mais fazer dívida alguma; que tem de pagar 
uma prestação mensal equivalente à metade do rendimento. Faltando considerar: 
aluguel, transporte, alimentação, etc. Resultado: se tiver batatas para comer no café 
da manhã, no almoço e na janta, terá tido muita sorte. E isso pelos próximos 5 anos. 
Só pagando. 

Quantos milhões estão nesta situação? 

Aqui é diferente? 

Porque não explicam para essas pessoas o que significa fazer dívidas? O que 
significa um cartão de crédito? 

Porque não explicam que o futuro da pessoa estará totalmente comprometido com 
essas dívidas? Que a maioria jamais conseguirá sair destas dívidas? 

Como que dois imigrantes chegados a um mês no país, sem conhecer ninguém, 
compram dois apartamentos e um é avalista do outro? 

Como as concessionárias de automóveis falsificam os comprovantes de rendimento 
para que o crédito seja aprovado? E na compra dos apartamentos também? 

Quais os problemas emocionais que precisam ser compensados através da compra 
compulsiva de coisas e mais coisas? 

É assim que se mantém o regime escravagista no mundo moderno. Dívida é 
escravidão. A liberdade só se consegue poupando, investindo e reinvestindo. Daí o 
nome: capitalismo. Capitalizar. 

Na verdade nós ainda nem chegamos nesta fase capitalista. 

Quem poupa para ser independente? Quem trabalha para ser independente? 

A zona de conforto está nos cartões de crédito. Gastar e gastar, sacando de um 
futuro que não existe mais. 

Quantos estão assim no planeta? Vários bilhões com certeza. São as mesmas 
pessoas que não tem a menor ideia do que vem por aí. 

Eu pergunto: quem realmente quer ser independente economicamente? 
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21 de dezembro de 2012 

Nós do ocidente não precisaremos esperar o dia 22 de dezembro de 2012 para ver 
se o mundo acabou. Lembram que na Austrália as comemorações da virada do ano 
novo começam antes daqui? Que a televisão transmite os fogos de artifício da virada 
do ano lá, enquanto ainda estamos em 31 de dezembro aqui? 

Pois é, será muito interessante a reação das pessoas. Como muita gente está 
esperando o fim do mundo para esse dia, elas não precisarão dormir ou esperar 
meia-noite para ver o que acontece. Para os australianos acontece antes! Ou 
inventarão algum horário mundial ou hora da internet para o fim do mundo? Os 
maias não disseram nada sobre a internet! 

Eles apenas disseram que é uma mudança de era! 

Aliás, isso já aconteceu. A mudança da frequência já aconteceu e ninguém 
percebeu. Todos os ajustes já foram feitos e agora estão em andamento. 

Todas as besteiras terão de ser consertadas pelos próprios humanos que as 
fizeram. 

Essa ideia de fim de mundo é na verdade uma ideia de suicídio coletivo. Ficaria 
muito mais fácil assim. Acaba tudo e pronto. Essa é uma ideia bem materialista, na 
verdade. 

Um escapismo perfeito. Só que isso não irá acontecer. Tudo irá continuar e os 
humanos terão de trabalhar pra resolver tudo que destruíram na terra. 

A mudança de era já aconteceu. O formigueiro não existe mais, mas bilhões de 
formigas estão procurando desesperadamente sua entrada. 

Agora a única saída é entender como funciona o universo. Como funciona o lado 
espiritual da realidade. Até que isso aconteça o caos na terra irá aumentar. E o 
parafuso será apertado sem parar até que entendam isso e aceitem. 

 

 

Cleopatra - Sovereign Conscience 

Life is an infinite road in which path, sometimes, we get lost. We go through it as 
passengers, different characters in different ports. 

Our biggest mistakes are made in the name of fear. We fear losing youth, power, our 
material treasures and our heart. We set battles against countries and powerful 
kingdoms. 

We try to get prepared, during all our Earth´s journey, so we can be win all the 
disputes. 

Even when we win all the battles, sometimes, we lose ourselves. 

When we leave this life, the confront with our face in the mirror of conscience is our 
biggest court. 

There we are judged for our war crimes, but, in this case, we are at the same time 
the defendant, the prosecutor, the judge and the sentence executor. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/21-de-dezembro-de-2012.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/cleopatra-sovereign-conscience.html
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When we leave our body, we can see the beauty without decoration of our soul. 
Without necklaces or diadems, we´re crowned with a light garland. 

Any treasure can be compared to this one. Not even millions of vassals, infinite 
lands, fancy palaces or ephemeral moments of pleasure. 

When we get to this side, we will be the same. Our true power is measured by the 
conscience level on which we arrive. A power that does not serve to dominate or 
subjugate anyone. 

A silence power that does not make vainglory, does not dull, although it shines more 
than all the golden coins we could gain in life. 

We really need to stop all the disputes for the false power, and we can start by our 
homes, establishing peace and giving authentic freedom to our young people. They 
are way more prepared than we think. 

The conflicts start in the homes, in schools and even in the temples. 

When wars explode between nations, we think we have no participation in this. But 
we should be alert to the fact that these wars are a reflex of our armed interior. 

We have a huge bellicose power inside our minds. We are able of destroying 
someone just with the strength of our concealed anger, our intolerance, our 
indifference and our words. 

We fight for territory when we want to be right about everything. We humiliate our 
contestant and we feel big, successful. 

Beauty, youth, richness, charisma and power. How many could have this in just one 
life, at the same time? I could. 

We take a chance of getting drunk with such cocktail of attributes and we identify 
ourselves with the character we are living with. 

But when all of this is left behind, we are introduced to the fountain of the real power, 
to which we lean in reverence, just like our vassals have done with us someday. 

Then, at this moment, we become serves of light, like the good leaders must. 

Life is like this. Some day we are paid homage to those who opened the doors so we 
could be here, today, bringing this message to all those who have desire of 
knowledge, glory, the path of being evolution. 

 

Cleopatra 

 

 

Chaves de Nefertiti x Doação de Amor para a Mãe Terra 

 
Olá queridos amigos, A pedido de Nefertiti será oferecido um trabalho com o portal 
da Saúde gratuitamente. 
Além de trabalhar o campo eletromagnético da própria pessoa que virá para o 
workshop, também será feita uma meditação especial para o Planeta Terra 
objetivando a “expansão de consciência”. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/chaves-de-nefertiti-x-doacao-de-amor.html
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Vocês que já conhecem o trabalho das Chaves de Nefertiti sabem que fazemos 
meditação coletiva somente quando adentramos no Portal da Prosperidade. 

O fato de ter sido solicitado um trabalho em grupo nos faz refletir sobre nossa 
importância na doação de Amor para a Mãe Terra. 

O local foi escolhido por estar próximo ao metrô, além do número de pessoas que 
ele comporta. 

Quem sentir, venha participar desta doação. 

Peço a gentileza de confirmarem presença enviando um e-mail para 
poli@aschavesdenefertiti.com.br 
Desta forma saberei o número de participantes. 

Neste dia não haverá entrega de material adicional. 

Quem sentir, passe esta informação para frente. 

 
Local: Spaço Sol Aberto 

R. Euclides de Andrade, 112 – Sumarezinho - Próximo ao metrô Vila Madalena 

Tel.: 3864.4818 

e-mail: poli@aschavesdenefertiti.com.br 
Dia 18 de março. Domingo. Às 15h. 

Sou grata em servir, 

Polì Cardoso www.aschavesdenefertiti.com.br 

 

 

Arquétipos e relacionamentos afetivos 

Platão disse que são as ideias primordiais. 

Arquétipo é o projeto de tudo que existe. Nada pode existir sem antes ter sido 
pensado. Esse pensamento primeiro é a perfeição de tudo que existe. Portanto, o 
arquétipo é a perfeição em qualquer atividade, profissão, coisa; literalmente de tudo 
que existe. 

Nos seres humanos os arquétipos provocam reações afetivas e emocionais. Geram 
sentimentos através dos neurotransmissores e hormônios. 

Isso é da mais extrema importância em todas as áreas humanas. Tudo que se faz 
em publicidade é baseado em arquétipos, para criar as neuroassociações com os 
produtos. 

No caso de relacionamentos afetivos é fundamental para se criar um sentimento, 
tanto nosso em relação a uma pessoa, quanto dela para nós. Não levar isso em 
consideração é simplesmente ignorar a força mais poderosa do universo. 

Como tudo que é poderoso é preciso cuidado, cautela, conhecimento e analise para 
se usar corretamente. 

 

Vejamos alguns casos: 

mailto:poli@aschavesdenefertiti.com.br
mailto:poli@aschavesdenefertiti.com.br
http://www.aschavesdenefertiti.com.br/
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/arquetipos-e-relacionamentos-afetivos_15.html
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Uma jovem mulher casada vai passear numa praia sozinha (seja por qual razão for 
pela qual está sozinha). Lá encontra um rapaz que também está passeando pela 
praia no fim de tarde. Param para conversar e o seguinte diálogo acontece: 

O rapaz pergunta: 

 

- Você vem sempre aqui? 

- Não, é a primeira vez que venho. E você porque vem aqui? 

- Venho para ver as borboletas. 

 

Falam mais algumas coisas irrelevantes e vão embora. Ela volta para sua cidade e 
ele continua lá. Um ano depois ela volta na mesma praia. Neste um ano ela terminou 
o casamento e agora está só. No mesmo horário eles se encontram novamente. Um 
ano depois. Ela o vê vindo em sua direção, mas ele não lembra ainda quem é ela. 
Quando ele chega perto ela o cumprimenta: 

- Oi, você aqui de novo? 

Ele para e começa a pensar. Em seguida diz: 

- Eu já volto e corre pela praia em direção contrária! 

Dali a pouco volta e retoma a conversa. Imediatamente começam um 
relacionamento. 

 

O que aconteceu? Um ano antes ele contou a história da borboleta. Este é um 
arquétipo de transformação. Muito poderoso precisa ser usado com cuidado. Ela ao 
ouvir isso inicia internamente um processo de mudança que não consegue mais 
deter. Volta para sua cidade, muda sua vida, termina o casamento e um ano depois 
“sem querer”, volta ao mesmo local. Quando ele a vê não se lembra dela, pois 
apenas tiveram uma breve conversar um ano antes. Com quantas ele conversa 
naquela praia? Ele tem uma atitude inteligente, pois precisa ganhar tempo para se 
lembrar onde parou a conversa com ela. Corre para longe dela para ganhar tempo. 
Quando se lembra volta. E aí é inevitável o relacionamento, pois toda a 
transformação que ela fez na vida foi em função dele ter falado borboletas. A 
mudança está neuroassociada com ele e é com ele que ela começa um 
relacionamento. 

 

Uma cliente ouvindo essa história achou que era a coisa mais fácil conseguir que o 
“ficante” virasse namorado. Ele estava estagnado na vida, na carreira, etc. Telefona 
para ele e diz: 

- Fulano, tive um sonho com muitas borboletas. Ele acha estranho, mas sonho é 
sonho! 

Uma semana depois ele chega para ela e diz: 

- Resolvi mudar minha vida. Voltei a estudar, mudarei de emprego e não ficaremos 
mais juntos! 
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Ela fica perplexa, pois achava que ele ia ficar junto dela. A borboleta provou 
transformações. Ele mudou tudo na vida dele. Inclusive ela. 

 

Esse é um bom exemplo de que não se deve generalizar a aplicação de um 
arquétipo. Seu uso deve ser bem ponderado. Precisa estar incluído em metáforas 
(estórias) com um sentido preciso do que se quer obter. Uma coisa tão poderosa 
não pode ser usada levianamente. É preciso estudar muito bem o que irá se falar, 
para obter o resultado desejado. 

Arquétipos e metáforas são a arma mais poderosa para se conquistar alguém. 
Porque desenvolvem amor antes que o relacionamento comece. Parece óbvio, mas 
o amor tem de surgir antes do relacionamento começar. Um conhecimento tão 
poderoso, não se obtém do dia para a noite. Querer simplificar as coisas e dar saltos 
é pura ilusão. Portanto, não se deve sair por ai atirando para todo lado e falando 
“borboleta” para todo mundo. É preciso pensar. Para se conseguir um 
relacionamento de longo tempo é preciso seguir um protocolo. Atirar para todo lado 
na “balada” não é a solução. Quem está disposto a gastar o tempo necessário para 
se obter esse conhecimento? 

 

 

Descarrego Quântico 

Ontem no atendimento uma cliente nova chegou e disse que vinha para o 
“descarrego quântico”. 

Não tinha pensado nesses termos, mas acho que se aplica integralmente ao meu 
trabalho. 

A limpeza que acontece é em todos os níveis. Físico, energético, mental, emocional 
e espiritual. 

Assim aos poucos vamos unindo todas as correntes espirituais e consolidando o 
conhecimento de forma integrada. No futuro todos entenderão que existe apenas 
uma Única Onda, Uma Única Consciência, Uma única Fonte, Uma única Energia, 
Um único Amor. O TODO. 

 

 

Jogos de azar 

A condição da humanidade de hoje é de chorar! 

Por mais que se explique que nós criamos a nossa realidade com os nossos 
pensamentos, persiste o pensamento mágico de que ganhando na loteria vamos 
resolver todos os nossos problemas. 

Basta eu falar Bóson de Higgs, para a pessoa desligar um DVD onde explico como 
funciona o universo. Então ficamos como? Se explicar em palavras simples que 
atraímos tudo aquilo em que colocamos nosso foco mental, não acreditam; se 
explico que existe um campo eletromagnético que atrai, é física e desligam o DVD. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/descarrego-quantico.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/jogos-de-azar.html
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É por estas razões que no final só sobra o sofrimento. Não há outro jeito, 
infelizmente. Por mais que se tente usar a razão para fazer a humanidade evoluir, 
ela resiste. Ser feliz é muito fácil. Aliás, é o normal. Ser infeliz é patológico (doentio). 
Mas, a pessoa fala assim: “nasci para ser infeliz”! Espetacular! 

Como dizia um slogan do Discovery Channel: “lutando para tirar você das cavernas 
e levá-lo ao espaço”. Ou algo assim. 

A própria pessoa se condena ao sofrimento e pensa que depois da vida tem o que? 
O paraíso celestial, o descanso eterno (essa é muito boa!) ou o nada? E quando 
descobrir que não existe nada do que pensou que existia? Vai continuar sofrendo? 
Provavelmente. Com certeza dirá: “ai de mim, oh céus, oh vida (Scooby-Doo), nem 
depois de morta sou feliz”! Ou talvez nem perceba que morreu (como muita gente) e 
continue reclamando. Ou então peça para morrer, mesmo depois de ter morrido (tem 
muita gente assim). 

Voltando ao jogo. A pessoa continua achando que a solução é essa. É claro que não 
quer saber de probabilidades de ganhar. Pensar nisso seria ser ilógico! Pela lógica 
não estaria pensando em jogo para resolver a vida. Como diz o Roberto: “são tantas 
emoções”! Bastaria entender que é só pensar que se atrai aquilo. Um único 
pensamento cria algo. Em vez de ficar pedindo e pedindo e pedindo sem parar. 
Pedir mais de uma vez é dúvida. Pensou criou. Experimenta pedir seu prato no 
restaurante umas 30 vezes para ver o que acontece! Se pedir duas vezes o garçom 
já estará com raiva de você! 

É por isso que não acontece o que a pessoa quer. Seja lá o que for. Reclama e 
reclama sem parar. Acho que seria um bom negócio criar aqui um lugar para as 
pessoas reclamarem. Onde ninguém as atenda. Só um lugar específico para elas 
reclamarem. Todas se sentirão em casa. Sabem que se a pessoa estiver 
acompanhada ela já se sente bem. Isto é, tem gente na mesma situação que ela. É 
confortador! É claro que esse lugar deve ser pago. A pessoa deve pagar para entrar 
no reclamatório. Isto também contribuirá para maior infelicidade dela, portanto ela 
ficará mais feliz. Já pensaram? Centenas ou milhares de pessoas reclamando sem 
parar? Falando alto? Ou podem escolher a posição que quiserem. Pode levar 
cadeira, lanche (uma lanchonete vai bem num lugar assim, pois as reclamações 
duram muito e a fome aperta. E com fome a reclamação aumenta. Epa! Temos aqui 
uma hierarquia entrelaçada!). 

Esse é um bom negócio. Infinitas possibilidades! 

 

 

Deus, deuses, anjos, demônios, cães e escorpiões 

Um cão e um escorpião estavam parados na beira de um rio. O escorpião disse: 

- Leve-me nas suas costas até o outro lado. 

- Você está louco? No meio do rio você me picará e nós morreremos. 

- É claro que não vou fazer isso! Nós dois morreríamos. É ilógico! 

- Está bem. Suba nas minhas costas. 

O cão começou a nadar e no meio do rio o escorpião picou-o. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/deus-deuses-anjos-demonios-caes-e.html
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- O que você fez? Agora nós vamos morrer! 

- Não pude evitar. É minha natureza! 

 

Essa história encerra grandes ensinamentos. Quando a maioria da humanidade 
passar a pensar, a evolução será muito rápida. Senão vejamos: 

Existe uma questão fundamental que a humanidade precisa resolver urgentemente. 

Deus existe? 

Deus é bom ou mau? 

Tudo o mais deriva das respostas que damos a essas questões. 

Todos os experimentos da Mecânica Quântica, pesquisas sobre a conexão 
mente/mente, visão remota, meditação, desenho inteligente do universo, 
desdobramento, bi locação, incorporação, viagem astral, transferência de 
informação, minha experiência direta com a Divindade, provam que Deus existe. 
Fatos, provas, experiências, etc., não faltam. Quem quiser pode duplicar a pesquisa 
que fiz. 

Sobra decidir se ele é bom ou mau. O destino da humanidade está sendo decidido 
no momento pela resposta que se dê a essa pergunta. 

Todo ser tem duas opções: dor ou prazer. Tristeza ou alegria. Note que qualquer 
ameba é capaz de tomar essa decisão. Quando se tem dor acontece progresso na 
vida da pessoa? O sofrimento leva ao crescimento pessoal? A sociedade evolui com 
o sofrimento e a dor? As artes são desenvolvidas? A ciência avança com a dor? A 
dor infligida aos outros e a que os outros infligem à você provocam que você 
melhore? Quando você espanca sua mulher ela melhora como pessoa? Quando 
você espanca seus filhos eles melhoram como pessoa? Quando outras pessoas 
batem em você o resultado é bom? Sente-se melhor? Há crescimento, evolução, 
realização com dor? Uma doença que provoque dores excruciantes é boa para 
você? Consegue produzir alguma coisa sentindo essa dor? Entendeu o conceito? 
Ou a dor provoca revolta, ressentimento, desespero, ódio e raiva? A dor levará à 
depressão e todos os problemas mentais inevitavelmente. Isso melhora você? 

A outra opção é o prazer. Com prazer vem a alegria. Com alegria tudo fica melhor 
na vida? Sente-se feliz? Consegue amar aos seus parentes? Consegue amar ao 
próximo? Dar prazer a seu companheiro lhe faz feliz? Dar prazer aos filhos lhe faz 
feliz? Eles crescem e evoluem com isso? Toda a sociedade ganha com isso? Dar 
alegria aos amigos e colegas faz com que eles melhorem como pessoas? A 
empresa produz mais? Você ganha mais estando alegre? Todos ganham com a 
alegria e o prazer? 

Com base nestas respostas chegaremos a uma conclusão. Qual o resultado que um 
Ser Todo Poderoso consegue provocando dor? Esse resultado é bom? Você gosta 
que ele lhe provoque dor? E nos seus parentes? O que você acha dele provocar dor 
e sofrimento nos seus filhos? O resultado para toda a Criação é bom? Aliás, ele 
criou o universo para causar dor nas criaturas? Ele gosta disto? Os humanos têm 
uma definição para isso: sadismo. Esse ser é sádico? Ele tem todo o poder? 

Nietsche disse que só existem dois tipos de seres felizes: os demônios e os homens 
de poder. 
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Um ser que seja todo poderoso e que provoque dor tem personalidade humana? 

Por outro lado, será que esse Ser é bom? Será que Ele é amor? Será que Ele é puro 
amor? Neste caso Ele só promoveria a alegria, o prazer, o crescimento, a realização, 
o amor, etc.? Amor dá prazer e alegria. Se esse Ser dá prazer Ele dá alegria. Se Ele 
dá alegria Ele dá prazer. É óbvio. 

Qual a essência Dele? Qual a natureza Dele? 

A outra questão sobre a natureza Dele é o poder. Quando o poder é a natureza 
básica é evidente que o ser exigirá submissão absoluta. É o caso de toda tirania 
entre os humanos. É uma coisa comum entre os humanos. Usar o poder para 
explorar e escravizar os demais. Toda escravidão gera dor, portanto poder não é 
amor. Usar o poder para submeter alguém é o inverso de amar esse alguém. Ou é 
poder ou é amor. Amar é promover a alegria, o prazer, o crescimento, a evolução, 
etc.  Qual a natureza básica deste ser? Poder ou Amor? 

Ou a essência do ser é amor ou é poder. Não há alternativa. 

Um dos deuses que a humanidade conhece tem por nome Baal. Esse deus era 
adorado com sacrifícios humanos de crianças. Como podemos classificá-lo se ele 
quer sacrifício de criancinhas? É lógico que ele promove a dor e o sofrimento. É 
lógico que para ele só interessa o Poder. É lógico que não pode ser amor. Sua 
essência é o Poder. É disto que ele gosta. Portanto, ele não pode ser Deus. É um 
humano que foi considerado deus pelas pessoas daquela época, por não 
entenderem como é a essência divina. 

Como estamos explicando, a questão é o resultado. Esse deus dá que resultado na 
vida dos humanos? Dor ou prazer? Ele quer submissão absoluta e pune quem não 
se submete? Ele é um torturador? 

Do outro lado, temos o Ser que ama e perdoa infinitas vezes. Que dá oportunidades 
sem fim para que os humanos cheguem à felicidade, ao prazer, à alegria. 

Quem iremos considerar Deus? 

 

 

É tão difícil amar! 

No último sábado uma cliente fez a afirmação acima. 

Uma afirmação inacreditável! Amar é a coisa mais simples, mais fácil, mais natural 
que existe. Aliás, amar é tudo o que existe. Só existe o amor no universo. O resto é 
pura manifestação física ou ondulatória desse amor. A última essência da matéria ou 
a primeira onda é puro amor. E de onde ele surge é o Amor Infinito. 

Uma coisa que ela não entendeu ainda é que o amor é unidirecional. O amor flui 
numa direção. Ele só volta porque há um campo eletromagnético. Tudo que vai 
volta. Mas, o amor é unidirecional. 

Na prática significa que nós amamos e pronto. Só isso. Amamos sem condições. Se 
nos entendem, se não entendem, se nos amam de volta, se nos odeiam, se nem nos 
conhecem; não importa, nós amamos. Amar é a coisa mais fácil que existe e é a 
única coisa sadia que nós podemos fazer. A única. O resto é tudo consequência. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/e-tao-dificil-amar.html
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O amor traz alegria e felicidade. Para todos, mas principalmente para nós. Então, 
devemos amar muito. Amar o tempo todo. 

Quando se ama não se está só. Não existe solidão. Existe meditação. É bobagem 
ficar com medo de ficar sozinha. Isso é pura perda de tempo. Quando se ama nunca 
se está só. Além disto, o amor flui da Centelha dentro de nós; portanto, já somos 
dois, que são um. 

Nunca espere perfeição nem retribuição. Só dê amor, sem condições. Não faça 
concessões esperando ser amado. Ame primeiro, sem esperar nada em troca. Só 
amar é suficiente. Não é preciso mais nada. 

No início é muito complicado, porque amor é uma coisa muito, mas muito difícil de 
encontrar. Sendo assim pode ser que até hoje você não tenha descoberto o amor e 
nem tenha sido amado. Quem lhe dará amor se eles também não foram amados? É 
um círculo vicioso, que precisa ser rompido. Alguém tem de começar a amar, sem 
que tenha sido amado. Um milagre quando isso acontece. O milagre é o amor. Algo 
surgir do nada é o puro milagre. Esse é o amor. É isso que acontece com o 
universo. Ele surge do amor. 

Quando ela entender e sentir isso sua vida será transformada. Ela brilhará como um 
sol. Ela emitira amor por onde andar e todos sentirão isso. Sua vida será brilhante, 
radiante, transformadora. E será feliz. 

Não importa o que os outros pensem. Ame sem esperar retribuição. Isso não é um 
negócio. Não faça disto um negócio. Deixe o amor ser sua natureza. Ele já o é. 
Deixe que ele assuma o controle da sua vida. Faça como o poeta: “na minha vida 
mando eu, escolho amar”. 

 

 

Crianças Índigo 

É preciso esclarecer esse assunto. O que se chama criança índigo é um adulto 
centrado e equilibrado que reencarna para ajudar na transformação do planeta. 

São pessoas de um nível superior de evolução. 

Como se comportam como crianças? 

O que os adultos estão fazendo com essas crianças? 

 

Primeiro vamos explicar o que elas não são. Vocês talvez já perceberam que a 
quantidade de crianças “problema” é muito grande nas escolas. Desobedientes, 
faltam com o respeito com todos, batem nos colegas, xingam todo mundo, fazem 
birra, não estudam, etc. Essas crianças não são índigo. NÃO SÃO. Já eram adultos 
com todos esses problemas, que nascem para mais uma oportunidade de evolução. 
É preciso ser muito firme com elas e explicar a elas o que acontece com elas. E que 
devem “fechar a porta” para as interferências espirituais maléficas. O ego destas 
crianças é gigantesco. Elas dizem: aqui mando eu! Pelo comportamento insultuoso 
se sabe que não é índigo. São seres de escassa evolução. Tendo mais uma 
oportunidade e na maior parte desperdiçando-a. Não se iludam. Quem desrespeita 
os adultos e professores não é índigo. Quem agride os colegas não é índigo. Quem 
não estuda não é índigo. Quem sapateia e quebra as coisas na escola não é índigo. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/criancas-indigo.html
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Quem bate nos irmãos não é índigo. Muitos adultos estão tentando misturar os dois 
tipos para impedir os índigos de atuarem como devem fazer. Eles vieram mudar o 
planeta. Eles tirarão todos da zona de conforto. 

 

Os índigos ao contrário são crianças respeitosas, que gostam de estudar, curiosas, 
que gostam dos colegas, são amorosas, são o modelo. São seres de uma evolução 
adiantada que querem viver num mundo evoluído. É claro que à medida que 
entendem como está esse planeta, sentem-se deslocados. Mudarão a vida social, 
econômica, política, religiosa e pessoal que existe hoje. Elas fazem muitas 
perguntas sobre assuntos avançados, como política, filosofia, espiritualidade, etc. 
Querem saber como é aqui, porque querem viver num mundo melhor. Então, elas 
não aceitam como a vida está estruturada agora. Não aceitam a corrupção, a 
violência, a destruição do meio ambiente, os maus tratos, a mediocridade, a 
banalidade, a vulgaridade, etc. Querem saber o porquê de tudo para melhorá-lo. 

Em algumas gerações nós veremos a grande transformação que elas farão no 
planeta. Porque elas terão filhos que educarão como índigos também. Desta forma o 
nível das pessoas vivendo no planeta será elevado sensivelmente. 

Agora, o que os adultos estão fazendo com essas crianças? Impedindo-as de serem 
os agentes da mudança; para que deixem de fazer os questionamentos. É preciso 
separar o que é uma criança disfuncional, com graves problemas emocionais e 
espirituais, dos que são índigo. O índigo é um questionador, porque quer entender o 
que acontece e quer melhorar o que vê aqui. Ele não aceita a péssima educação, a 
falta de controle que existe hoje nas escolas, essa mania de empurrar com a barriga 
os problemas, de deixar para amanhã o que se pode fazer hoje, as guerras, a 
miséria que existe no mundo, a violência contra as mulheres e crianças, a violência 
dos homens contra os homens, de aceitar que o mundo é assim mesmo, da falta de 
fraternidade, de amor ao próximo, de achar normal que existam favelas e mais 
favelas, da exploração econômica, etc. Os índigos não aceitam isso, trabalharão 
para resolver e mudar isso. 

Uma criança índigo que recebe uma explicação sobre Mecânica Quântica diz: “o 
átomo está vivo!”. Aceita a realidade facilmente porque já a conhece antes de 
chegar aqui. 

 

 

Resultados 

Sempre ouço que as pessoas não sabem dizer o que faço. Quando pedem que 
expliquem o que o Hélio faz não sabem dizer o que é. Não conseguem explicar o 
que é a Ressonância Harmônica. Isso está detalhadamente explicado no site, nos 
livros e nos DVDs. 

Pois bem. Venham em qualquer lugar que atendo e vejam: 

As pessoas arrumam emprego. 

Os funcionários são promovidos. 

As pessoas empreendem novos negócios. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/resultados.html
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O gerente de banco quando é promovido precisa de sete funcionários para o 
substituir. 

Os construtores vendem as casas que fabricam. 

Os executivos são promovidos rapidamente. 

A máquina da gráfica volta a funcionar. 

Os relacionamentos desfeitos são resolvidos. 

Os “corações partidos” são sanados. 

As pessoas passam nos concursos. 

Os jovens passam nos vestibulares. 

Os bancários assumem novas funções sem nenhum problema. 

Os vendedores vendem mais do que nunca. 

Os empresários conseguem a melhor classificação possível nos bancos. 

As dívidas são pagas. 

Novos clientes são atraídos. 

Novas carreiras são criadas. 

Casas/apartamentos/carros são comprados. 

Novos relacionamentos surgem. 

As pessoas se tornam felizes e centradas. 

As lojas vendem mais. 

A empresa fatura mais. 

A agência bancária aumenta seu resultado. 

Etc. 

 

 

Emprego 

Numa reunião em 1995 foi decidida a criação de uma sociedade 80/20. Apenas 20% 
das pessoas teriam emprego. Isso está sendo executado. 

Apesar disto, ainda existe emprego para muita gente. Quando as demais tiverem 
consciência da realidade, essa questão será resolvida. 

Emprego é uma questão de capacidade técnica, atitude e magnetismo pessoal. 

O entrevistador avalia inconscientemente a energia do candidato e toma uma 
decisão com base no que sentiu. Mesmo que seja inconscientemente. Por isso a 
energia, o magnetismo do candidato é importantíssimo. Energia é uma coisa física. 
É polaridade, positiva ou negativa. Sente-se isso quando se chega perto de uma 
pessoa ou se entra num local. Uma loja com energia negativa não vende. Em tempo, 
é possível trocar a energia do local também. 

Com a Ressonância Harmônica é possível polarizar (trocar) a energia do candidato 
e deixá-lo cada vez mais magneticamente positivo. Como se diz: o magnetismo da 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/emprego.html
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pessoa atrai outras pessoas. A pessoa percebe isso facilmente nos relacionamentos 
afetivos. Entre um candidato com magnetismo pessoal e outro sem, não há dúvida 
de quem será escolhido. 

A atitude positiva é fundamental. Isso significa ter os neurotransmissores e 
hormônios no ponto ótimo. Uma sensação de felicidade e poder nos inunda quando 
temos esse perfeito equilíbrio. Isso contagia o entrevistador e a todos com quem 
trabalhamos. E abre portas. Também é possível implantar essa atitude de vencedor 
através da Ressonância Harmônica. 

Por fim, temos a capacidade técnica. O conhecimento do assunto, da nossa 
profissão. Isso é o óbvio. Temos de conhecer o que fazemos. Esse conhecimento 
deve ser ampliado sem cessar através da prática e dos estudos. Podemos transferir 
qualquer conhecimento, qualquer informação, para a mente do candidato. Desta 
forma ele terá uma capacidade superior à de todos os demais. Uma gerente de 
banco nossa cliente, quando foi promovida, teve de ser substituída por sete 
gerentes; tal sua capacidade de trabalho. 

Com a tecnologia da Ressonância Harmônica quem ficaria desempregado? 

 

 

Estupro e suicídio 

É por estes motivos que lançaremos no dia 22 de abril a nova ferramenta com a 
mandala “A Verdade e a Liberdade do Lírio”, para ajudar a resolver a violência 
sexual contra a mulher. 

 

Caros amigos, Amina Filali, 16 anos, estuprada, espancada e forçada a se casar 
com seu estuprador, se suicidou -- a única forma que ela encontrou de escapar 
dessa armadilha montada pelo seu estuprador e pela lei. Se agirmos agora, 
podemos impedir essa tragédia indescritível de acontecer com mais alguém. 
 
O artigo 475 do código penal do Marrocos permite que um estuprador escape da 
acusação e de uma longa sentença de prisão ao se casar com a sua vítima, se ela 
for menor de idade. Desde 2006, o governo prometeu derrubar esse artigo e aprovar 
uma legislação que proibisse a violência contra mulheres, mas isso não aconteceu. 
 
Centenas de manifestantes marroquinos foram às ruas para exigir uma reforma real, 
passando a bola para o Primeiro Ministro e chefes de outros ministérios, que 
escrevem e financiam projetos de leis, e a mídia internacional comprou a história. Se 
aumentarmos a pressão, podemos ver progressos reais agora. Assine a petição por 
uma lei compreensiva para impedir a violência contra mulheres, incluindo revogar o 
artigo 475. Quando alcançarmos 250.000 assinaturas, vamos trabalhar com grupos 
feministas locais para entregar nosso clamor aos tomadores de decisão. 
 
http://www.avaaz.org/po/forced_to_marry_her_rapist_b/?cl=1677649706&amp;v=133
35 
 
Quando a Amina foi brutalmente estuprada, sua família relatou o caso 
aos oficiais da sua cidade, em Larache. Ao invés de processar o 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/estupro-e-suicidio.html
http://www.avaaz.org/po/forced_to_marry_her_rapist_b/?cl=1677649706&amp;v=13335
http://www.avaaz.org/po/forced_to_marry_her_rapist_b/?cl=1677649706&amp;v=13335
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estuprador, o tribunal deu a ele a opção de se casar com sua vítima- 
e a família de Amina concordou com a proposta. 

 
Em resposta à revolta global, o governo emitiu uma declaração 
argumentando que a relação foi consensual, mas a história não foi 
verificada. Nossos parceiros marroquinos dizem que essa é uma 
tentativa típica do governo de colocar a culpa na vítima e justificar 
a questão -- enquanto isso a lei se mantém e, mais do que nunca, precisamos 
revogar o artigo 475. Grupos feministas em Marrocos já 
estão lutando contra isso há muito tempo, e agora é hora da 
legislatura renunciar a essa tradição lamentável e aprovar proteções 
reais para as mulheres. 

 
Marroquinos revoltados estão inundando os sites de redes sociais e as 
ruas em protesto. Centenas de mulheres organizaram manifestações 
pacíficas em frente ao tribunal de Larache e do Parlamento nesta 
semana. Vamos nos unir à exigência de que as leis devem proteger, e 
não pisar nos direitos das mulheres: 

 
http://www.avaaz.org/po/forced_to_marry_her_rapist_b/?cl=1677649706&amp;v=133
35 
 
Cada vez mais, os membros da Avaaz têm usado nosso poder coletivo para 
se unir a pessoas em torno do globo para lutar por um mundo melhor. 
Vamos hoje apoiar Amina Filali e o legado de esperança que deve 
permanecer com sua história. 

Com essa esperança, Dalia, Carol, Emma, Rewan, Ricken, Luis, Antonia e toda a 
equipe da Avaaz  

Mais informações: 

 
Marrocos promete rigidez contra casamento pós-estupro (Estadão) 
http://www.estadao.com.br/noticias/geral,marrocos-promete-rigidez-contra-
casamento-pos-estupro,848936,0.htm 
 
Suicídio de jovem forçada a casar com seu estuprador causa protestos 
(BBC Brasil) 
http://www.bbc.co.uk/portuguese/noticias/2012/03/120315_amina_filali_rp.shtml 
 
Marrocos: Pais de Amina contradizem o relato oficial, e insistem que a 
filha foi estuprada (em inglês) (Al Arabiya) 
http://english.alarabiya.net/articles/2012/03/17/201337.html 
 
Marrocos pondera limites mais rígidos contra os casamentos-estupro (em 
inglês) (Al Jazeera) 
http://www.aljazeera.com/news/africa/2012/03/20123171132404140.html 
 
Manifestantes no Marrocos exigem reforma das leis de estupro após 
suicídio de adolescente (em inglês) (CNN) 

http://www.avaaz.org/po/forced_to_marry_her_rapist_b/?cl=1677649706&amp;v=13335
http://www.avaaz.org/po/forced_to_marry_her_rapist_b/?cl=1677649706&amp;v=13335
http://www.estadao.com.br/noticias/geral,marrocos-promete-rigidez-contra-casamento-pos-estupro,848936,0.htm
http://www.estadao.com.br/noticias/geral,marrocos-promete-rigidez-contra-casamento-pos-estupro,848936,0.htm
http://www.bbc.co.uk/portuguese/noticias/2012/03/120315_amina_filali_rp.shtml
http://english.alarabiya.net/articles/2012/03/17/201337.html
http://www.aljazeera.com/news/africa/2012/03/20123171132404140.html
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http://www.cnn.com/2012/03/17/world/africa/morocco-child-rape/index.html 
 
Global Rights relata a violência contra as mulheres no Marrocos (em inglês) 
http://www.globalrights.org/site/DocServer/2011-10-
14_Final_Shadow_Report_to_CAT.pdf?docID=12983 
 
Página do grupo no Facebook 
https://www.facebook.com/groups/188082354639954/A Avaaz é uma rede de 
campanhas globais de 10 milhões de pessoas que se mobiliza para 
garantir que os valores e visões da sociedade civil global influenciem 
questões políticas internacionais. ("Avaaz" significa "voz" e "canção" 
em várias línguas). Membros da Avaaz vivem em todos os países do 
planeta e a nossa equipe está espalhada em 13 países de 4 continentes, operando 
em 14 línguas. 

 

 

Viver inutilmente (entropia psíquica) 

O cantor Taiguara gravou uma música chamada “Em algum lugar do mundo”. Nela 
tem uma estrofe que diz: “A pior morte que existe é se viver inutilmente”. 

É isso que acontece quando não se está em fluxo. O fluxo acontece quando 
estamos totalmente focados num objetivo. Neste ponto não existe entropia psíquica. 
Entropia é a perda de energia e a desorganização decorrente disto. Em física se diz 
que o universo tende para a desordem, para a entropia. Para que haja neguentropia, 
que é a ordem é preciso que alguém coloque energia e inteligência num objetivo 
determinado. 

Se deixarmos uma sala com cadeiras sem ninguém que vá ordená-las, dentro de um 
tempo todas estão distribuídas aleatoriamente pela sala. Estarão desordenadas. 
Isso é entropia. É necessário que alguém tenha o trabalho (energia) e ponha-as em 
ordem (objetivo). Isso é a entropia negativa. 

No caso da mente acontece a mesma coisa. A tendência natural é a desordem, isto 
é, os pensamentos negativos. Isso é o normal. A mente está perdendo energia (sua 
mente é feita de átomos). Essa desagregação energética gera os pensamentos 
negativos do tipo: a vida é uma porcaria, nada dará certo, crimes, assaltos, 
desemprego, falência, perdas, fome, doença, miséria, etc. 

Para evitar isso é preciso colocar energia no processo. Isto é, conscientemente 
pensar em objetivos positivos 100% do tempo. Foco e concentração no que se 
deseja que aconteça. Para que se alcance algo é preciso 100% de concentração ou 
100% de certeza de que já ocorreu. Essa é a razão do porque as pessoas não 
conseguem o que desejam. É preciso 100% de foco. Uma leve oscilação nisso deixa 
espaço para a entropia acontecer. Começa a perda de energia, desorganização, 
perda de foco, pensamentos negativos e etc. Como temos um campo 
eletromagnético que atrai tudo que somos; inevitavelmente paramos de atrair o que 
estávamos atraindo e iniciamos uma nova atração sobre coisas negativas. Isso 
acontece o tempo todo. Ou estamos focados 100% ou não. Não existe meio termo 
nisso. 

http://www.cnn.com/2012/03/17/world/africa/morocco-child-rape/index.html
http://www.globalrights.org/site/DocServer/2011-10-14_Final_Shadow_Report_to_CAT.pdf?docID=12983
http://www.globalrights.org/site/DocServer/2011-10-14_Final_Shadow_Report_to_CAT.pdf?docID=12983
https://www.facebook.com/groups/188082354639954/A
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/viver-inutilmente-entropia-psiquica.html
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É possível manter o foco? Com certeza. Essa é uma decisão nossa. Nós 
controlamos nossos pensamentos. Nós decidimos o que pensar. Quando a entropia 
começar (os pensamentos negativos), pense imediatamente “cancelado, cancelado” 
e troque por um pensamento positivo. Aquilo que você quer realmente. É preciso 
vigiar a mente o tempo todo. Depois de um tempo isso passa a ser a sua natureza e 
faz-se isso automaticamente. Fica fácil. No início dá um pouco de trabalho, como 
tudo na vida. Viver em fluxo é viver feliz. Em fluxo criamos os neurotransmissores, 
hormônios e endorfinas que nos fazem felizes. Qualquer pessoa consegue fazer 
isso. Um servente de pedreiro, uma faxineira, um lavador de carros, todos podem 
viver em fluxo o tempo todo. Basta focar no positivo. No que se está fazendo e fazer 
bem feito. Cada vez melhor. 

 

 

Conhecimento que adquire conhecimento que adquire 
conhecimento... 

À medida que fui pesquisando sobre a mente humana desde a infância, foi ficando 
claro que a maneira ideal, seria entrar em contato com as grandes personalidades 
da história humana. Generais, cientistas, escritores, atores, músicos, compositores, 
atletas, jogadores de futebol, empresários, banqueiros, filósofos, Seres de Luz, etc. 
Todos que contribuíram de forma significativa para o desenvolvimento da 
humanidade. 

Como obter o conhecimento destas pessoas passou a ser meu objetivo. Queria 
interagir com eles e trocar ideias. Esse objetivo levado a cabo dia e noite por 40 
anos permitiu que chegasse onde cheguei até agora. 

Como Caio Julio César disse em uma postagem anterior neste blog, a capacidade 
de absorção e crescimento da mente é praticamente infinita. E quanto mais ela se 
expande mais capacidade tem de expansão. Isso é simplesmente espetacular. 
Muitos anos atrás cheguei ao conhecimento de como acessar e transferir o 
conhecimento e a informação; e deixar que ela atue em mim. Sem por nenhum 
obstáculo a que ela seja incorporada na minha mente em nano segundos. Foi 
literalmente um orgasmo intelectual quando isso aconteceu na primeira vez. Todas 
as portas se abriram. Não havia mais limites. Poderia transferir conhecimento sem 
parar dia e noite. E foi o que fiz. Isso durou 10 anos. A primeira fase da pesquisa. 
Porque então poderia transferir uma consciência e vê-la atuando em mim. Como 
isso afetava meu comportamento, minhas emoções, meus sentimentos, meu 
trabalho, minha saúde, minha produtividade, etc. No início foi um por vez para 
estudar bem cada personalidade que assumia. Depois vi que podia por mais de um 
por vez e depois N por vez. Todos interagiam bem entre si. Dava para regular a 
produção de neurotransmissores de acordo com cada personalidade que entrava. 
Se queria ficar mais feliz era só colocar alguém feliz, se queria mais inteligência a 
mesma coisa e assim por diante. Sem limites. 

Quanto mais incorporava em mim, mais capacidade de incorporação tinha. É lógico 
que isso imediatamente refletiu no lado espiritual. Essa a maior vantagem de todo 
esse processo. Daria para ganhar n encarnações assimilando a consciência de 
seres de luz. O salto seria exponencial continuamente. E foi o que fiz. Isso expandiu 
tudo definitivamente. Todas as portas espirituais se abriram. Saltei mais fundo ainda. 
Totalmente no desconhecido. Sem nunca pestanejar. Às vezes me diziam: “se 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/normal-0-21-false-false-false.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/normal-0-21-false-false-false.html
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fizermos isso não tem volta”. E eu fazia. Essa persistência em exponenciar na luz é 
que fez a diferença. Até chegar na fusão total. Nesse ponto a personalidade antiga 
desapareceu e surgiu uma nova decorrente da fusão. Isso abriu mais uma porta! 
Pois a partir daí toda a informação espiritual jorrou sem parar dia e noite. O véu se 
rasgou completamente. O entendimento de tudo ficou absolutamente claro. 
Pensamento e sentimento. Vivenciado. O humano desapareceu. Passou a Meta-
Humano. Todas as capacidades exponenciaram. Vai ficando cada vez mais distante 
da realidade do dia a dia. O fluxo é continuo. Vive-se dos dois lados da realidade ao 
mesmo tempo. Já não há mais separação ou distinção. O lado espiritual e o material 
são a mesma coisa. Entende-se perfeitamente o que Joel Goldsmith dizia. Assimila-
se instantaneamente qualquer nova consciência. Elas veem à tona assim que são 
necessárias. Os atendimentos passaram a ser muito mais eficientes. Os problemas 
dos clientes são claros como a luz. Na minha mente são resolvidos na hora. Não há 
dificuldade, mistério, problema que não tenha solução. Basta um pensamento para 
resolver. Torna-se um canal do Divino sem barreiras. Os amigos do lado espiritual 
podem usar meu corpo perfeitamente. Os visto como se colocasse um paletó. Um 
êxtase quando os incorporo. Dou livre passagem totalmente. Agrego conhecimento 
continuamente para que eles possam me utilizar da melhor forma cada vez mais. 
Isso é viver. 

 

 

A Mente de Deus 

Depois de mais de 20 anos de pesquisas, encontrei o livro “O Tão da Física”, de 
Fritjof Capra. Isso foi nos anos 80. Este livro foi fundamental. Não é à toa, que Capra 
disse que só ele poderia fazer aquele trabalho. Ele nasceu para escrever esse livro. 
O livro rasga o véu da realidade. Entende-se que através da física é possível 
conhecer tudo no universo. 

Existe uma realidade última no universo. Esse mundo que enxergamos está no meio 
do caminho. Os átomos estão organizados em moléculas, depois células, órgãos e 
seres orgânicos. Os inorgânicos da mesma forma. Todos construídos com átomos. 
Estes por sua vez têm três constituintes: prótons, nêutrons e elétrons. Os prótons 
são formados por três quarks. Nesse ponto começa a discussão. Abaixo dos quarks 
temos o que? As supercordas? Ou o quê? E o Bóson de Higgs? Segundo a teoria é 
ele que “dá” massa às partículas. Os quarks “saem” de que? As cordas são os 
constituintes mais básicos? E tudo isso emana do Vácuo Quântico. 

Está mais do que evidente que só existe o aspecto onda no universo. A onda é a 
base de tudo. A massa é apenas uma das formas de apresentação da onda. O 
Vácuo Quântico é pura onda. Tudo advém do Vácuo Quântico. O nível mais 
profundo e final da realidade do universo. 

Tudo que está acima é física. Essa é a realidade nua e crua. É o que se chama 
Modelo Padrão. 

Do outro lado temos a Mecânica Quântica. Nela são descritos os fenômenos 
subatômicos. Nela temos a descrição de como funciona essa realidade última. Com 
base nessas descobertas é que se criou toda a parafernália eletrônica da nossa 
sociedade. 90% da nossa sociedade é hoje decorrente da Mecânica Quântica. E 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/mente-de-deus.html
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tudo funciona. Portanto, está claro que entendemos realmente como o universo 
funciona. 

Levando-se mais à frente as pesquisas e conclusões sobre porque é assim e o que 
significa isso, entenderá como funciona todo o resto das ciências. Tudo está 
construído em cima das descobertas da física. Por isso é a mãe de todas as 
ciências. Ela sendo entendida, o resto é consequência. Todas as demais leis: 
químicas, psicológicas, econômicas, mercadológicas, biológicas, etc. Tudo o mais é 
decorrente das leis da Mecânica Quântica. Ela é o tijolo básico da realidade. Tudo é 
construído em cima dela. 

É por isto que toda pessoa que entende pela primeira vez a Mecânica Quântica fica 
deslumbrada. Os que acham que entenderam e não ficam extasiados é porque não 
entenderam; como disse Fred Alan Wolf. 

Quando se testa o resto da realidade em função das descobertas quânticas, 
comprova-se mais e mais o acerto destas descobertas. Todas as deduções e 
conclusões que se tira dela são acertadas. 

Tudo é um continuum tempo/espaço. Quando se usa a Visão Remota isso fica 
comprovado. Viaja-se pelo tempo sem barreira de passado, presente e futuro. É 
uma coisa só. E possível de ser modificado em tempo real. No aqui e agora. E 
sentimos as mudanças no passado chegarem até nós velozmente. Existe uma 
causação descendente. Projetamos o futuro e ele afeta o presente. 

Existem outras dimensões da realidade. Com frequências diferentes da nossa. Com 
parâmetros diferentes ou constantes cósmicas diferentes. Essas outras dimensões 
são habitadas por seres inteligentes e conscientes como nós. Cada dimensão é 
habitada por seres em determinados estágios de evolução. É possível viajar entre as 
várias dimensões. A consciência nunca desaparece. Troca-se apenas de dimensão. 
Já estamos vivendo em várias dimensões ao mesmo tempo. É apenas uma questão 
de capacidade de percepção. 

Nós colapsamos a função de onda da realidade. Nós criamos a nossa realidade 
quando colapsamos essa onda de possibilidade transformando-a em onda de 
probabilidade. 

Desta forma pode-se viver em várias realidades ao mesmo tempo. É o que se 
chama desdobramento. Todos os fenômenos psíquicos, PES, clarividência, 
clariaudiência, psicometria, telepatia, transferência de informação, 
desmaterialização, materialização, incorporação, possessão, viagem astral, 
bilocação, portais, etc., são explicados pela Mecânica Quântica. Se a pessoa levar 
às últimas consequências o que já foi descoberto. 

O que é o Vácuo Quântico? Se os experimentos mostram que a consciência 
permeia toda a realidade, se tudo é consciência, se tudo é uma única onda, se tudo 
está interligado, o que é o Vácuo Quântico? 

Entende o que significa: Infinitas Possibilidades? 

Ficou deslumbrado agora? 

Questionem, perguntem, analisem 

A única saída para as pessoas que sofreram lavagem cerebral de qualquer espécie 
de dogma implantado é questionar, perguntar e analisar. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/questionem-perguntem-analisem.html
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Existem milhões e talvez bilhões de seres nessa situação no astral. Paralisados em 
sua evolução por causa de crenças incutidas em suas mentes quando eram 
crianças. A lavagem cerebral mais eficiente consiste em bater e afirmar, ao mesmo 
tempo. A outra é falar, falar e falar. Em alguns locais as duas são usadas, em outros 
apenas a segunda. De qualquer forma o resultado é o mesmo. Implantada a crença 
tudo passa a depender dela. Qualquer coisa que vá acontecer na vida daquela 
pessoa tem de ter aprovação da crença implantada. 

Quando é uma crença em pobreza do tipo: “pobre nasce pobre e morre pobre”, ou “é 
difícil ganhar dinheiro” ou “a vida é difícil” ou “você nunca vai ser nada na vida” ou 
“você é um fracasso”, etc., cria-se uma fronteira de auto sabotagem extremamente 
eficiente. Sempre que a pessoa vá ter sucesso ou esteja crescendo em qualquer 
área, esse crescimento é comparado com a crença implantada e o inconsciente 
decide se a pessoa pode continuar crescendo ou não. Se já atingiu a fronteira 
permitida pela crença, algo acontece e a pessoa perde tudo ou volta atrás. Pode ser 
um acidente, uma perda de emprego, uma falência, uma doença, etc. Qualquer 
coisa que paralise o crescimento e tudo começa de novo. É um padrão na vida da 
pessoa. Pode analisar sua vida e ver isso. 

Quando é uma crença religiosa é pior ainda. Porque vem acompanhada da “vontade 
de deus”. Inquestionável, imperscrutável, “os desígnios de deus são um mistério”, 
“se questionar vai para o inferno”, etc. Quando se bate, se afirma, e tudo isso em 
nome de deus, a situação é catastrófica no mais amplo sentido da palavra. Quanto 
tempo levará para aquela pessoa questionar isso? Muitas vezes nem a vida inteira 
dá tempo para isso. E vai para o lado espiritual com a lavagem cerebral implantada. 
A consciência permanece intacta e com todos os problemas, vantagens e 
desvantagens, atrasos e evolução. Continua paralisada e quando volta para cá, já 
vem com inúmeros problemas e repete os mesmos erros. Até que uma força maior 
anule a lavagem cerebral. Muitas vezes nem o sofrimento faz com que questione. 
Porque acreditam que é através do sofrimento, que chegarão a Deus. Essa é a 
lavagem perfeita. Porque a pessoa sofre a somatização desta crença e ainda acha 
que está fazendo a vontade de Deus! Ela fica “feliz” sofrendo, porque assim chegará 
ao paraíso! Quando se vê do outro lado e continua sofrendo, acha que ainda 
acontecerá alguma coisa que a levará para o paraíso. Isso pode durar muito tempo 
no lado espiritual. 

A consciência da pessoa é que decide em última instância o que acontece com ela. 
Se não mudar isso não muda a situação. E notem que todo o tempo o Amor Divino 
está cobrindo de proteção e carinho todas essas pessoas. E elas continuam 
rejeitando o Amor. Querem sofrer. 

Pensem bem se não estão nesta situação. Deus é Amor. É única realidade que 
existe. Não há outra realidade. É a essência do universo. É a única coisa que existe. 
Quando se rejeita esse Amor, cria-se problema para si mesmo. Isso é o que se 
convencionou chamar de inferno. O inferno criado pela própria pessoa que rejeitou o 
Amor Divino. Porém, nada é eterno. Só o Amor. Quando a pessoa decidir ela pode 
voltar ao Amor imediatamente. 

 

Álcool e drogas 

Semana passada realizei as duas palestras semestrais no Instituto Fraternal de 
Laborterapia, sobre Neurolinguistica e Álcool. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/alcool-e-drogas.html
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Nestas palestras explico como se cria um adicto. Com o uso de arquétipos negativos 
e mensagens subliminares é possível alterar completamente a produção normal dos 
neurotransmissores; criando todas as condições bioquímicas para a dependência da 
pessoa em relação a compostos químicos de origem externa. 

Este é um problema que assola uma quantidade imensa de pessoas no mundo todo. 
E tem solução. Mas, a solução envolve uma abordagem que vá além do 
materialismo científico vigente em nossa sociedade. É preciso ver o todo da pessoa. 
Tratar o lado espiritual, físico, mental, emocional e energético. Sem isso é pura 
ilusão esperar que o problema vá desaparecer por si só. 

Este é um problema, como muitos, em que a sociedade faz de conta que não existe. 
Os danos ao tecido social são extremos, mas ignorados. Esquece-se que cada 
pessoa que fica incapacitada para o trabalho pelo resto da vida, é um fardo que o 
resto da sociedade terá de carregar. Seja como um criminoso que tem de ser 
sustentado pelo Estado (leia-se, nós), seja como um mendigo, seja como um 
assaltante que não é preso, seja pela manutenção das favelas, seja por não produzir 
nada em troca do que recebe socialmente, seja por desestruturar a vida das 
famílias, seja pelo acréscimo de tratamento médico que terá de receber, etc.  E isso 
é contado aos milhões. Não existe dado confiável nesse assunto. Quantos 
alcoólatras existem no mundo? O que é ser alcoólatra? Beber socialmente todo dia é 
alcoólatra? Beber socialmente todo fim de semana é alcoólatra? Comprar para o fim 
de semana 70 latas de cerveja é alcoólatra? Todo alcoólatra diz que não é. Qual o 
dano social que isso causa? 

É claro, isso é um assunto politicamente incorreto! Não se pode mexer nisso! 

As pessoas que vem nesse curso do IFL ficam perplexas quando entendem como é 
fácil criar um dependente. Mas, esse conhecimento não é multiplicado. Se todas as 
pessoas entendessem isso a chance de ser resolvido seria enorme. Se cada pessoa 
falasse para duas pessoas e estas duas para mais duas cada uma, em 30 passos 
chegaríamos a 1 bilhão de pessoas. Bastaria que cada pessoa falasse para duas! 
Só que isso não acontece. Acham que álcool e drogas são problemas dos outros. 
Ou nem acham que isso é problema. Só que os custos sociais decorrentes disto são 
pagos por todos. Seja como vítima de crimes e assaltos, seja como acidentes, seja 
como impostos, seja como destruição social, etc. 

Existe solução, mas mais uma vez é preciso que as pessoas saiam da zona de 
conforto e essa zona aparentemente é muito confortável! 

 

 

Oração não atendida 

Recebo um e-mail de uma pessoa desesperada que está procurando emprego, 
enviando currículos e fazendo muitas orações. Não está sendo atendida e não 
entende por que. 

Lembro de uma passagem que diz: “não recebestes porque pedis mal”. Traduzindo: 
porque tecnicamente pede errado. 

No livro “Operação Cavalo de Tróia”, volume 6, página 388 em diante, há uma longa 
explicação de como Deus é. E do que acontece quando se dá o salto para o Sexto 
Degrau. Nesse ponto está tudo resolvido. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/oracao-nao-atendida.html
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Mas, voltemos ao início. Existe uma questão fundamental para todo ser humano 
entender. É como funciona o universo. Quais as leis que regem tudo. O não 
entendimento disto só causa problemas e atrasos. E não é por causa de Deus. É por 
ignorância nossa. Se buscarmos diuturnamente a fusão com a Centelha Divina, que 
habita em nós, tudo se resolverá. A negação da existência desta Centelha nos faz 
perder o rumo. E cabe a nós achá-lo. Porque a Centelha está sempre indicando o 
caminho. Se deixarmos um pouquinho o ego de lado, rapidamente chegaremos a 
Deus. 

O porém, é que a visão que os humanos tem da Divindade está muito distorcida, 
para dizer o menos. Se pegarmos um livro sobre mitologia e história das religiões 
isso ficará muito claro. Sugiro a leitura do livro “Mascaras de Deus” de Joseph 
Campbell. Indispensável. Ao longo de toda a história e em todos os continentes, 
tribos e civilizações, temos deuses que são ciumentos e vingativos, que punem se 
não são obedecidos, que querem domínio absoluto, que querem poder absoluto, que 
mandam doenças, calamidades, miséria, dores, sacrifícios de crianças, danação 
eterna, etc. para quem não o obedece cegamente. Toda sorte de desgraças é 
detalhadamente descrita, avisando que tudo aquilo recairá no desobediente. 
Portanto, são deuses que dão um valor extremo ao poder. Ter poder para eles é 
tudo. A essência deles é querer poder. São tiranos. 

Isso contrasta totalmente com a essência Divina, que é puro Amor. Que dá alegria, 
prazer, crescimento, cuidados amorosos, oportunidades infinitas de evolução, que 
não se deixa vencer em generosidade, êxtase contínuo, etc. 

Portanto, temos um problema aqui. Está claro que os outros são deuses, mais ou 
menos, positivos ou negativos. Só há um Deus e este é Amor. Será que isto está 
bem claro? 

A solução de todos os problemas humanos está no salto para a fusão com a 
Centelha. A partir daí tudo muda na vida da pessoa. Tudo. O que se pensa 
acontece. A vida é gratificante continuamente. Deus cumula de bênçãos aquele que 
O procura. E como está descrito no livro: O Amor de Deus é incessante. Trabalha o 
tempo todo. Irradia o tempo todo. Aquele que fundiu tem de fazer isso também. Não 
há escolha. E quando menos percebes não tens mais ego. Não existes mais. Não 
precisas de mais nada. O paradigma é outro. E esse Amor todo é grátis! 

 

 

O tempo como moeda 

O filme “O Preço do Amanhã” é uma excelente metáfora da nossa realidade. As 
pessoas que moram nos guetos não têm a menor ideia de como é a realidade lá 
fora. Vivem umas situações criadas artificialmente e não questionam se tem de ser 
assim mesmo. 

É exatamente isso que acontece na humanidade atual. Nasce, cresce e morre sem 
saber o que está fazendo aqui, porque está aqui, de onde veio e para onde vai. 
Outro dia fiz essas perguntas para um taxista e ele disse que nunca pensou nisso. E 
é uma pessoa totalmente funcional na nossa sociedade. No caso dele ainda tem um 
bom trabalho e saúde. E os demais? Com todos os problemas possíveis e 
imagináveis? Porque problema é o que não falta nesse planeta. Os poucos que 
fazem essas perguntas se contentam com respostas insuficientes do tipo: “a vida é 
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assim mesmo”.  Se as pessoas lessem Joseph Campbell veriam que ele escreveu 
sobre “a vida como ela é”. Isso faria as pessoas pensarem. Mas, pensar é a coisa 
mais evitada pelo ser humano. Pensar é uma neguentropia. Cria ordem, 
crescimento, evolução; mas dá trabalho. Isto é, se gasta energia. Gastar energia tira 
da zona de conforto. Esse é o problema. 

Voltemos ao filme. Toda a estrutura social está criada para parecer que é real, que é 
assim mesmo e que não tem alternativa. Desde que as pessoas não saibam que 
existe outra opção, dificilmente alguém olhará para fora das fronteiras. Toda hipnose 
é uma coisa muito persistente. Sem o comando certo é difícil “acordar”. 

Vejam este caso: recentemente na Espanha, uma escola recebeu a visita do que 
aqui se chamaria Oficial de Justiça, cobrando a dívida da Seguridad Social. 
Chegaram com um caminhão durante o horário das aulas. Com todas as crianças 
dentro das salas tendo aula. Veio retirar o que fosse possível levar como parte de 
pagamento da dívida. E começaram a retirar tudo da escola. Lousa, carteiras, etc. 
Enquanto as crianças assistiam a esta cena dantesca. E levaram tudo embora. Esta 
matéria saiu no jornal El País. Em outra escola os jovens levam cobertores para a 
sala de aula, já que a temperatura é de zero grau. A calefação está desligada por 
falta de dinheiro. Em outra os alunos devem levar seu próprio papel higiênico. Isso o 
que sai na mídia! Uma taxa de desemprego que é mais que o dobro do resto da 
Europa. E assim por diante. 

Vocês acham que isso faz com que acordem? Até agora nada. Será que estão 
pesquisando sobre como chegaram nisso? Até que ponto se tem de descer para se 
começar a pensar? 

 

 

O que dirão 

Ontem uma cliente comentou que uma amiga disse para ela, que deveria tomar 
cuidado com o que está escrevendo sobre evolução da consciência nos seus e-
mails. Que as pessoas iriam achá-la estranha e a classificariam. 

Esta é uma questão importante para o crescimento de alguém. Se formos dar 
atenção aos que os outros pensam de nós não faremos mais nada na vida. É como 
a história do menino, do velho e do burro. 

A busca de aprovação é uma das piores coisas na vida. Dependeremos do que os 
demais aprovam para fazermos algo novo. Como a média é a média, o nome já diz, 
quem está na frente nunca será aprovado. Além disto, quem está na frente força os 
demais a saírem da zona de conforto. E isso poucos querem. 

É por isso que todo líder encontra resistências. Porque ele força os demais a 
crescerem. Então normalmente ele é eliminado, para que tudo volte “ao normal”. 

Esta cliente está tendo um excelente resultado e crescendo aceleradamente na sua 
evolução consciência. Já são muito poucas pessoas que a entendem. E ela não 
pretende desistir. Como estão reclamando dos e-mails dela, sugeri que ela abra um 
blog. Assim lê quem quiser. 

Outra cliente perguntou “como” irá conseguir seu apartamento. Já expliquei a ela 
que basta um único pensamento e desejo para que isso se concretize. Daí ela 
pergunta “como” conseguira o apartamento! Lembram-se de que o “como” não é da 
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nossa alçada? O “como” é o Universo que provê. Nós só temos de “entrar pela porta 
que se abre assim que pensamos ou desejamos”. Então ela fala que não vê a 
“porta”! E a “porta” está bem na frente dela! É por isso que quando se fala em 
Infinitas Possibilidades é a mais pura verdade. Só que não enxergam. Estão tão 
hipnotizados que só veem o tradicional. Só pensam de acordo com a lavagem 
cerebral que sofreram. Não acordam. Essa cliente está se debatendo há anos com 
essa questão. Como criar a própria realidade? Expliquei que basta entender o 
colapso da função de onda e tudo está resolvido! Ai a coisa piora, porque basta falar 
de física para levantarem uma barreira emocional contra a explicação. Não seria 
mais fácil se aceitassem a seguinte verdade: “Tudo que vocês pedirem (presente), 
crendo que receberam (passado), receberão (futuro).”? 

 

 

Após a morte 

Dois amigos se encontram no astral: 

-E aí Fulano? Como aproveitou a Ressonância Harmônica? 

- Fim um mês e parei. Achei que não funcionava. 

- Você leu o livro “Poder da Ressonância”? 

- Não. Por quê? 

- Lá está explicado detalhadamente o que acontece com a in-formação que entra em 
você. 

- Achei que não precisava ler. 

- É claro que para a in-formação funcionar não precisa ler! É para você saber o que 
acontece. Poder se analisar e sentir as mudanças que estão acontecendo dentro de 
você, que todo mundo percebe e você não. É para entender o processo. Assim não 
perderia essa extraordinária oportunidade. E os DVDs, assistiu? 

- Também não. Achei que era perda de tempo. 

- Nos DVDs está explicado tudo que se precisa saber para ter sucesso. Dinheiro, 
saúde, relacionamentos, negócios, estudos, etc. E todos são canalizados por Seres 
de Luz. Não percebeu isso? 

- Não. Achei que era só o Hélio falando. 

- Não percebeu que no “Poder da Ressonância” é uma pessoa, no “A verdade vos 
será revelada” é outra, no “Saindo da Matrix” é outra, em “Akhenaton” é o próprio, 
em “Hermes” é outro, em “Kardec” é outro, e assim por diante? 

- Não. 

- Foi assistir a uma palestra pelo menos? 

- Também não. Ficava muito longe, em outra cidade. 

- Você não sabia que com o metrô e o trólebus, você desceria na porta do Centro 
Empresarial? Que no domingo está tudo vazio? 

- Achei que era complicado ir a Santo André. Queria que fosse em São Paulo. 

- Ok. E quando foi em São Paulo, você foi? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/03/apos-morte.html
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- Também não. Tinha um jogo para assistir. 

- Entendi! Vamos assistir a um filme. Olha esta tela. Veremos o que acontece 
quando a in-formação entra no cérebro. Tem muitas maneiras dela entrar, mas 
agora só veremos essa. Está vendo a luz dourada penetrar pelos neurônios? 

- Sim. 

- Está vendo entrar pelas sinapses e pelos micro túbulos de 15 nanômetros? 

- Sim. 

- Vê como a luz dourada penetra em todo o cérebro em nano segundos. Em 
milissegundos essa pessoa já está com o conhecimento novo. Já está produzindo os 
neurotransmissores que a deixarão feliz e poderosa. Sente como em segundos a 
pessoa já está diferente. Ela brilha. 

- Sim. 

- Ok. Agora vejamos o que acontecia com você. Está vendo a luz começar a entrar 
nos micro túbulos. Agora veja a energia escura que vem em sentido contrário e se 
choca com a lua dourada. Está vendo como é criado um impasse que atrasa a 
passagem da luz dourada. Essa energia escura é o seu ego. Você não deixava a luz 
entrar. Suas crenças, zona de conforto, medos, etc., impediam que o processo 
tivesse a velocidade que deveria. Daí atrasava tudo. 

- Agora estou entendendo. 

- Pois é. Perdeste uma grande oportunidade. 

 

 

Navegar é preciso 

Quando se navega pelas dimensões da realidade, encontramos a verdade que não 
coincide com a ilha da fantasia, que é divulgada entre os humanos. Esta realidade 
se impõe a nós, queiramos ou não. É por esta razão que Visão Remota não é uma 
técnica popular. Praticamente ninguém quer saber a verdade. É muito mais fácil 
viver num mundo de fantasia do que enfrentar a verdade. Pelo menos é isso que as 
pessoas pensam. Embora viver na ilha da fantasia, provoque somatizações e outras 
consequências desastrosas para a vida das pessoas. 

Enquanto se fala de coisas normais para a maioria está tudo bem. As pessoas vêm 
na palestra esperando ouvir aquele arroz com feijão que não acrescenta nada. Que 
é muito confortável, porque não questiona a visão de mundo da maioria. Porém, 
quando ouvem a verdade já não querem mais saber do trabalho. É por isto que as 
pessoas não indicam o trabalho ou a palestra. Porque qualquer coisa que sai da 
média não é bem vista. Perde-se o amigo, o cliente, ou qualquer que seja a ligação; 
porque quem vem espera água com açúcar e não encontra isso. Querem que se 
passe a mão na cabeça, que se estimule a vitimação, que o mundo é bom e a 
felicidade até existe, como diz a música. 

Se se repetir o que todo mundo já fala qual o crescimento que teremos? Se 
nenhuma nova abordagem para os problemas não for apresentada, qual a solução 
para eles? Onde fica a criatividade então? Nenhuma nova técnica deve ser 
apresentada? Nenhuma nova filosofia deve surgir? Nenhuma pesquisa deve ser 
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feita? Ah! Pode-se fazer pesquisa desde que não afete os interesses dominantes! 
Pode-se fazer inovações que não mudem o status quo! Pode-se fazer inovações que 
não mudem a visão de mundo! Desde que se deixe o mundo do jeito que é não tem 
problema e os aplausos são garantidos. Mas, se uma nova visão é apresentada a ira 
aparece na hora. 

No fundo não interessa a solução dos problemas da humanidade. Só interessa o 
interesse particular. Não importa quantas pessoas estão sofrendo no mundo agora. 
Quantas pessoas estão passando fome. Quantas mulheres estão sendo espancadas 
e violentadas. Quantas crianças estão sendo estupradas e mutiladas. Isso não deve 
ser falado. Isso atrapalha os negócios. Isso faz com que pensemos. Isso faz com 
que tenhamos de agir, de nos posicionar. E isso quem quer? 

Porém, existe uma questão que não quer calar. E o que fazemos com a verdade que 
vivenciamos? Como jogar para debaixo do tapete o que se vê e o que se sente? 
Como deixar de lado os contatos com o outro lado da realidade? Com o lado 
espiritual? Com o lado da próxima dimensão? Com o astral superior e inferior? E 
isso são apenas duas das dimensões mais próximas! Quando o véu rasgou e não há 
mais diferença alguma entre as dimensões, quando vive-se dos dois lados o tempo 
todo, quando a interação é “face to face” com os espíritos, quando se manda e-mail 
para os espíritos, quando se recebe torpedo (mensagem por celular) dos espíritos, 
como fingir que a realidade não existe? 

 

 

Uma Consciência 

Os problemas se perpetuam em nosso planeta pela dificuldade de expandir a 
consciência da humanidade. Como tudo depende das pessoas entenderem e 
compreenderem algo, o processo de evolução e progresso é extremamente longo. 
Ainda estamos a passo de tartaruga. Como diz a música: “assim caminha a 
humanidade, a passo de formiga e sem vontade”. 

Por exemplo: vejam o link abaixo. 

 

http://hypescience.com/teoria-da-informacao-quantica-pode-revelar-a-natureza-real-
do-mundo-fisico/ 

 

No penúltimo parágrafo temos: “Mas a questão do porquê uma matemática tão 
bizarra funcionava tão bem era deixada de lado.” 

 

E isso acontece com cientistas e físicos! Quantas descobertas científicas estão 
“embaixo do tapete” porque não interessa que sejam conhecidas, seja por motivos 
comerciais, políticos ou religiosos. Tudo para manter o status quo. 

 

Para que alguém entenda algo, é preciso que tenha um certo nível de consciência. 
Senão simplesmente não entende. Pode ser a coisa mais óbvia possível e não 
entende. Ou não aceita. Como uma criança de 10 anos entende a dupla fenda e um 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/uma-consciencia.html
http://hypescience.com/teoria-da-informacao-quantica-pode-revelar-a-natureza-real-do-mundo-fisico/
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adulto não? Porque as pessoas não aceitam que a realidade é formada por uma 
onda? É o grau de consciência que determina isso. Isso pode ser resolvido? Com 
certeza. É preciso deixar a lavagem cerebral de lado. 

Recordando: toda lavagem cerebral é feita com dor e afirmações. Provoca-se dor e 
afirma-se o que queremos que a pessoa acredite. Ou coloca-se medo. Nunca se 
questiona a realidade. Sócrates foi condenado porque fazia perguntas. O método 
dos norte-coreanos é deixado de lado porque leva tempo. 

Deixar todas as concepções que lhe passaram. Jogar tudo isso no lixo e começar de 
novo. É preciso rever tudo. Algumas coisas permanecerão, mas a maioria dos 
conceitos deve mudar. 

Depois que uma crença é instalada na mente do ser humano é extremamente 
complicado mudá-la. Mostrar-lhe a realidade é uma árdua tarefa. Ele acredita que 
aquilo que já acredita é real. A única realidade. Desta forma nem quer pensar no 
assunto. E quando o assunto é religião então a coisa é catastrófica. Estamos 
parados na concepção religiosa (não confundir com espiritualidade) dos Sumérios. 
De 6 mil anos atrás (a história é longa). A maioria da humanidade cultua deuses que 
são daquela época ou mais recentes, mas todos decorrentes dos mesmos sumérios. 
Vocês sabem que os deuses são imortais, portanto são os mesmos. (Está claro?) A 
mesma concepção de mundo continua. Os mesmos deuses sanguinários, 
ciumentos, violentos, tiranos, que adoram ter escravos, que adoram mandar 
doenças, calamidades, etc., para os humanos que não os obedecem. E são sádicos 
torturadores. (Leiam História, Joseph Campbell). Leiam sem preconceitos. Se estão 
dispostos a entender a verdade seja ela qual for. Doa o quanto doer. Mesmo que 
você tenha de jogar fora suas crenças. Se você tiver coragem para isso as 
compensações são maravilhosas. 

Explicar aos humanos que a Divindade é puro amor que não pune é quase uma 
missão impossível. Todos que fizeram isso foram executados. 

 

 

Loucura 

Recomendo enfaticamente que leiam este link: 

 

http://especular.com/moneyball/#more-1274 

 

Marcos Pérez comenta o que Einstein dizia: uma boa definição de loucura é fazer 
sempre o mesmo e esperar resultados diferentes. 

 

Em termos de PNL diriam: os mesmos pensamentos geram os mesmos resultados. 

 

Parece o óbvio, mas não é o que a maioria faz. Somente quem tem convicção tem 
sucesso. Essa convicção é o que falo sobre acreditar 100% no que se pensa e 
sente. Sem isso nada é manifestado em nossa realidade tridimensional. E como leva 
um tempo para que isso apareça na nossa realidade, quem não tem convicção 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/loucura.html
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oscila e surge a dúvida. Nesse ponto tudo volta à estaca zero. E a pessoa pensa 
que tem algo errado no mundo e não desconfia que ela é que está fazendo errado. 
Por isso somente os fortes vencem. Porque é preciso nervos de aço para continuar 
no caminho enquanto todos criticam. Isso é para poucos. 

Hoje em dia podemos contar com a Ressonância Harmônica para adquirir essa 
convicção e nervos de aço. Isso é o que vimos falando todo o tempo. É possível ter 
todas essas qualidades no nível da excelência. 

Uma coisa impressionante é que muitas pessoas quando sentem a grandeza que 
podem atingir com a RH param o processo imediatamente. Basta perceberem que 
podem ser grandes, que contribuirão para mudar o mundo, que enfrentarão todos os 
moinhos de vento e sairão vencedores, que abandonam o processo. 

Como disse Mandela: o ser humano tem medo da própria grandeza. 

O próximo passo na ascensão depois da convicção é a capacidade de agir em 
defesa dos sofredores. Esse é o teste da convicção. Quem acredita mesmo age. 
Quem acredita não fica de braços cruzados vendo os irmãos sofrerem. 

Poucos dias atrás li um comentário de alguém que tomou conhecimento do que 
fazem com as mulheres e crianças neste mundo: “o que se pode fazer?”. Esse 
fatalismo é uma parte do problema. No dia 22 de abril nós mostraremos o que se 
pode fazer. 
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Felicidade 

Essa é uma questão muito simples na verdade. Mas, os seres humanos fazem de 
tudo para impedir isso. 

Quando é que se tem a produção ideal de endorfinas? Quando se faz o bem. 
Quanto mais bem se faz mais se produz. Não existe limite para isso. Se a pessoa 
come um pedaço de pudim ela produz um pouco de endorfina. A lógica diz que se 
ela comer mais produzirá mais, mas não é assim que funciona. A partir de um ponto 
a produção para. Então comer um quilo de pudim não resolve. Só existe uma coisa 
que produz endorfina sem limite. Fazer o bem. 

É isso que a ferramenta da Ressonância Harmônica procura fazer e passar para as 
pessoas. As casas/carros/apartamentos que as pessoas pedem são brinquedos que 
elas acham que as deixarão felizes. Isso vai até certo ponto e para de funcionar. 
Não adianta comer um quilo de pudim! Todos os brinquedos do mundo farão desta 
forma. Depois de certo tempo não produzem mais endorfinas. E endorfina é o que te 
faz feliz. Daí procura-se um carro maior, um pneu maior, uma casa maior e assim 
por diante. Até que o limite de novo é alcançado e começa tudo de novo. 

Isso é levado até a morte normalmente. Sempre a felicidade é colocada num movo 
objetivo material. Numa busca sem fim e infrutífera. 

O fornecimento de endorfinas pode ser ilimitado, mas só se fizermos o que está na 
nossa programação. No nosso DNA. Ninguém sabe por que é assim, mas se fizer o 
bem não existe limite de endorfina para você receber. Essa é a programação do 
Universo. É um condicionamento pavovliano. Se o cavalo pular o obstáculo ganha 
um prêmio. Puro condicionamento. Os seres humanos estão na mesma situação. Se 
fizerem o que é certo ganham endorfina, senão não ganham. O estímulo é 
poderoso. 

Acontece que a lógica aristotélica impede que isso funcione como devia funcionar. 
Associam-se os brinquedinhos com a endorfina e daí se pensa que mais brinquedo 
significa mais endorfina. A programação do universo não é essa. 

Neste ponto o leitor deve estar se perguntando que tipo de bem e em que 
quantidade deve fazer para ganhar endorfinas. Ajudar velhinhas a atravessarem a 
rua no farol com certeza produz endorfinas. Sendo assim já está pensando em ficar 
o dia todo atravessando as velhinhas de um lado para o outro! Certo? Com certeza o 
ganho será grande, mas não o suficiente. O ser humano precisa de muita endorfina! 
É preciso fazer algo maior. Quanto maior, mais endorfina. Evidentemente que por 
lógica chegaremos a seguinte conclusão: ajudar uma velhinha = x endorfinas. Ajudar 
100 velhinhas = 100x endorfinas. Ajudar 1 milhão de velhinhas = 1 milhãoX 
endorfinas. Ajudar 7 bilhões de humanos = 7bilhões X endorfinas. 

Como tudo depende da consciência da realidade que a pessoa tem, fazer o bem 
implica em expandir a complexidade da consciência da humanidade. Ensinar como 
funciona o universo. É por isso que todo avatar vem para ensinar a humanidade a 
ajudar o próximo. A fazer o bem. Só que as pessoas entendem que o avatar está 
atrapalhando os negócios. 

Portanto, quanto mais pessoas mais endorfinas. E o processo não é linear, é 
exponencial. A quantidade de endorfinas recebida não segue essa regra simples. É 
muito maior que isso. Atentem para o detalhe que endorfina está sendo uma 
metáfora do que se recebe, mas também se recebe endorfina. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/felicidade.html
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Em vista disto, não é fácil? Sim. Mas, quem faz isso? Mahatma Gandhi, Martin 
Luther King, Nelson Mandela.  E os demais? Onde estão? São pouquíssimos 
aqueles que fazem isso.  E toda vez que a pessoa recebe a Ressonância ela recebe 
um convite para fazer isso.  E qual é a resposta: estou muito ocupado. Tenho outras 
coisas para fazer. 

E vão atrás de outros brinquedos. Não tem nada de errado com 
casa/carro/apartamento, mas a dois mil anos atrás foi dito: “procurai primeiro o Reino 
dos Céus e tudo o mais vos será dado por acréscimo”. 

O que não ficou claro na afirmação acima? Foi prometido tudo. Se primeiro fizer o 
bem. Primeiro faz o bem, depois ganha o tudo. Só que a humanidade inverteu isso. 
Primeiro querem o tudo, para depois fazer o bem. Só que esse tudo nunca é 
suficiente. Portanto, nunca procuram o Reino.  
@helio_couto 

 

 

Jogar o jogo 

Ouvi um comentário de que seu eu quiser implantar a Ressonância Harmônica no 
mundo, terei de jogar o jogo do mundo. 

Ora, não tenho nenhum problema em jogar o jogo do mundo. A RH tem produto para 
todas as coisas que o mundo gosta. Por exemplo: 

 

Sexo: todas as possibilidades de potencialização são possíveis. Dá para aumentar a 
libido em quanto se quiser. Tudo que diz respeito a sexo pode ser expandido. Tudo 
depende de in-formação. Não se preocupem em entender como funciona. 

 

Emprego: vários clientes arrumaram emprego no dia seguinte depois de falar 
comigo. Tudo depende do magnetismo que o entrevistador sente. Isso pode ser 
potencializado em qualquer grau que se queira. A pessoa atrai outras pessoas sem 
parar. Altos executivos conseguem cargos mais expressivos ainda. 

 

Dinheiro: ganhar dinheiro depende de se enxergar as infinitas possibilidades do 

mercado. Com a expansão da percepção e da visão empresarial isso é fácil. 

 

Relacionamentos: atrair novas pessoas é uma questão de magnetismo pessoal. 
Sem problema alguma para fazer isso. Resolver os ex-relacionamentos é fácil. 

 

Negócios: atrair clientes e negócios é o normal quando se tem magnetismo. Todo 

local pode ser magnetizado positivamente para atrair mais clientes. E também para 
limpar qualquer energia negativa que exista no local. Vender um imóvel fica fácil 
assim. 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/jogar-o-jogo.html
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Aumentar a produtividade de uma pessoa: isso também é fácil. Toda informação 

técnica pode ser passada para ela. 

 

Estudos: todo conhecimento está disponível para ser transferido. Matérias 
escolares, vestibulares, etc. 

 

Negociação: Isso é um conjunto de estratégia e percepção. Tudo isso pode ser 

transferido no nível que se quiser. Existem Arquétipos para tudo. 

 

Esportes: toda capacidade de jogo pode ser potencializada e implantada em 
qualquer pessoa que deseje. 

 

Problemas que impedem o crescimento: podem ser eliminados. 

 

Estas são algumas das coisas que fazem parte do jogo. Tudo isso já vimos fazendo 
há muitos anos. Se as pessoas não sabem disto ainda é outra questão. Isso é só 
questão de tempo. O normal é a pessoa guardar o conhecimento para si mesmo. 
Desta forma é preciso ter exposição de mídia para ser conhecido.  E isso é só uma 
questão de estratégia. Portanto, quem quiser jogar o jogo do mundo tem na RH uma 
excelente arma à disposição. 

 

 

Cientista 

Vejamos algumas questões: 

O que é fazer ciência? 

O que é um cientista? 

O método cientifico diz que deve-se obter dados de testes de laboratório e elaborar 
uma teoria. Essa teoria deve resolver todas as questões pertinentes ao assunto 
pesquisado. Em seguida fazem-se mais testes e vê-se se a teoria explica os 
resultados dos testes. Caso não explique, elabora-se outra teoria e assim por diante. 
Trabalha-se com os dados dos experimentos. Com a realidade natural. 

Um cientista é aquele que pesquisa a realidade e com base nos resultados dos 
experimentos elabora uma teoria. Em seguida continua testando novos 
experimentos para aprimorar a teoria e desvendar os mistérios da natureza. 
Também deve ler sobre tudo que diz respeito aquela ciência ou parte dela que é 
objeto do seu estudo. 

Toda a teoria é elaborada em função dos resultados dos experimentos. Supõe-se 
que quanto mais testes são feitos mais perto da realidade última está a teoria. 

Vejamos o meu caso. 

Desde os 8 anos de idade li sem parar sobre mente humana, psicanálise, psicologia, 
ciências, física, antropologia, economia, sociologia, marketing, propaganda, etc. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/cientista.html
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Fiz as mais variadas terapias e rituais de todos os tipos como pesquisa sobre a 
realidade última. 

Deixei meu emprego de Analista de Sistemas para pesquisar em tempo integral 
como manipular o cérebro para se obter qualquer tipo de resultado que se deseje. 
Passei então a pesquisar 16 horas por dia no mínimo, durante 10 anos seguidos. 
365 dias por ano. Só nesse período foram mais de 100 mil horas de pesquisas com 
frequências para manipular a minha mente e transferir informações para ela. Quem 
me conhece sabe que isso é verdade. Dia e noite. Deixei de ter uma casa e passei a 
morar numa biblioteca. A última contagem de e-mails comprando livros só da Livraria 
Cultura deu mais de 900 e-mails. 

Já são 18 anos deste jeito. Sem parar. Depois destes 10 anos de pesquisa passei a 
dar consultoria para outras pessoas sobre Ressonância Harmônica. 

Já expliquei em outro post, como as portas das dimensões se abriram e passei a 
acessar as outras dimensões da realidade. As dimensões chamadas espirituais. 
Essa 100 mil horas foram gastas em contatos com os seres de outras dimensões. 
Pesquisando com eles e transferindo informações dos Registros Akashicos, Vácuo 
Quântico e outros. Foi assim que cheguei na transferência de consciência. Essa 
pesquisa vem se expandindo sem parar cada vez mais. 

Quantas pessoas pesquisaram mais do que eu? 

Não dependo de laboratórios de nenhuma instituição, nem de verbas de pesquisas, 
nem de aprovação de outros para minhas pesquisas. Não estou preso a nenhum 
paradigma cientifico que me tolha a liberdade de pesquisa. Não estou preso a 
nenhuma religião. Não estou preso a nenhuma empresa. Sou um livre pensador e 
livre pesquisador. Só me interessa a verdade nua e crua da realidade. Revejo o 
tempo todo minha teoria acerca da realidade e aprimoro a Ressonância Harmônica o 
tempo todo. Em mim primeiro e depois coloco à disposição dos demais. 

Sou um cientista ou não? 

 

 

Do Mestre 

Quando se pensa na dificuldade que existe hoje para se entender a Mecânica 
Quântica é que se tem uma ideia do quanto era revolucionária a mensagem de 2000 
anos atrás. 

Depois de todos esses anos a humanidade continua acreditando na separação, em 
um deus ciumento e vingativo, que manda doenças e desgraças e que tortura pela 
eternidade. 

O conceito de Amor ainda não entrou na consciência da humanidade. 

Aceitarem que o Pai (Ab-bã) é Puro Amor; que ama incondicionalmente e que 
quanto mais ama, mais amor quer dar; ainda é só uma esperança para o futuro. 

Aceitarem que existe uma Centelha Divina dentro de cada criatura e que essa 
Centelha é o próprio Pai. 

Que Ele espalha a sua Luz e seu Amor por todos os Universos e Multiversos. Por 
todas as dimensões da Única Realidade do Tudo-Que-Existe. 
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Que só existe Ele. Que só existe uma Onda. Que só existe Uma Consciência. 

Toda vez que se contraria a realidade descrita acima temos problemas. 

O Pai não tem limitações de espécie alguma. Não só é Onisciente, Onipresente e 
Onipotente, como não tem concepções humanas de tabus e preconceitos. 

A humanidade ainda está se debatendo com os aspectos da homossexualidade 
masculina e feminina. Quando será que entenderão que só existe Amor? 

O dia a dia da humanidade mostra que isso está longe de ser entendido. 
Competição, posse, disputas por tudo que existe é a regra. Num universo de Infinitas 
Possibilidades compete-se por migalhas. Sendo que a Mente cria universos quando 
bem quer. A Mente emana tudo que precisa para sua plena realização. Não existe 
limitação de qualquer espécie. Somente a limitação da mente humana é que cria 
essa dificuldade toda neste planeta. A carência é um conceito que não existe na 
mente do Pai. Foi dito: “Os seus pensamentos não são os meus pensamentos”. 
Vejamos se fica claro: a forma do Pai pensar não tem nada a ver com a forma dos 
humanos pensarem. Portanto, antropomorfizar é um absurdo. 

No livro “Cavalo de Tróia 6”, (vou relatar de memória) o Mestre está segurando uma 
vareta e mexendo numa fogueira, de noite. Uma mariposa pousa na vareta que Ele 
está segurando. Ele pergunta: 

- Esta mariposa tem consciência de que Deus a está segurando? Pois os homens 
estão na mesma situação em relação a consciência deles e a do Pai. 

Então, quando um Avatar desce num planeta emanando o amor do Pai é muito difícil 
que seja compreendido e aceito. Os interesses humanos e materiais são grandes 
demais para que possa ser aceito. É um amor incompreensível para a humanidade. 
Um amor que dá sem parar e quanto mais dá mais quer dar. Um Amor que é pura 
Alegria. 

O Amor do Mestre é tão imenso, tão indescritivelmente imenso, que é 
incompreensível para a maioria da humanidade. 

Só vivenciando a união com Ele é que se pode vislumbrar um relance deste 
Amor.  É um amor tão imenso e tão avassalador que só uma pequena parte dele 
pode ser sentida pelo ser humano. O Sistema Nervoso Central humano não 
suportaria tal frequência de Amor e uma síncope nos tiraria do corpo. 

Vivenciar isto é queimar o tempo todo sem se extinguir. O Amor do Pai é auto-
alimentador. É uma hierarquia entrelaçada. 

E só há uma forma de agradecer por tanto amor recebido. Espalhar esse amor pela 
humanidade. 

Obrigado Pai. 

 

 

Qual a natureza de Deus? 

Enquanto escrevia o post anterior, “Do Mestre”, senti a seguinte resposta da 
humanidade ecoando como um coro de vozes: 
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" Como pode um Pai ser amoroso se deixou Jesus sofrer tanto? Se Jesus que era 
Jesus ele deixou passar por tudo isto, imagine só o que está reservado para nós. E 
como é que Ele não quer sacrifícios? E o calvário redentor? Esse calvário que todo 
ano fazem questão de passar na tv, detalhando toda dor que o Maior dos homens 
aqui da terra passou? Calvário redentor. Ele sofreu e sofreu muito para depois ter o 
alívio e subir aos céus e ficar sentado à direita de Deus Pai. Posso imaginá-los: 
Deus no seu trono de ouro e rubis e num trono menor, claro e não tão ornamentado 
e rico quanto o do todo poderoso. Este Deus carrasco quis testar seu filho, ver até 
onde ele aguentava. Jogou ele na rua e mandou ele sair vitorioso, custe o que 
custar, mesmo que sejam lágrimas de sangue. E não vou interferir, não me venha 
pedir p voltar p casa antes da vitória. Deve ter completado os dezoito anos aqui da 
terra e ter chegado a hora de crescer e se virar sozinho.". 

 

Não conseguem aceitar um Deus amoroso. Não entendem que o sofrimento é criado 
pelos homens. 

Acreditam em tudo que foi escrito. Não questionam. 

Para se ter conhecimento sobre a Divindade é preciso ter contato direto com Ela. 
Isso é o óbvio, mas parece que foi esquecido. Ler sobre Deus não é a mesma coisa 
que ter contato direto com Ele. Existem várias formas de ter contato direto. A 
meditação é uma delas. Aquietando a mente podemos entrar em fase com Deus e 
deixar que Sua mensagem venha à tona na nossa mente. Basta ficar quieto e 
acessível que a mensagem vem. É preciso sentir o Eu Sou. Sentimento. Deus não 
será alcançado pela razão. Isso é o que vem sendo feito a milhares de anos. É pelo 
amor que Ele é sentido. Todas as pessoas podem ter esse contato direto com Ele. 

Se fizessem isso entenderiam o que escrevi. Sentiriam o que escrevi. 

Essas crenças que ecoaram na minha mente são apenas crenças. Não é a verdade. 
Só que essas crenças trazem sofrimento para que as tenham. Que visão essas 
pessoas tem de Deus? Um Deus que tortura? Isso não é Deus. Isso é um deus. Isso 
não é a Divindade. Será que é difícil entender isso? Que tipo de vida uma pessoa 
que acredita num deus vingativo e torturador pode ter? Que esperança tem? Sua 
vida é baseada no medo o tempo todo. Isso cria tremendas somatizações. Tanto no 
corpo material quanto no corpo espiritual. 

Tenho uma amiga que foi queimada na Inquisição. Enquanto a multidão preparava a 
fogueira, ela já estava sentada no telhado da Igreja observando a multidão 
enfurecida. Ela já estava fora do corpo. Seu corpo foi queimado e ela morreu. Ela 
não sofreu nada. Ela é totalmente desapegada da matéria. Isso é só um exemplo 
para que pensem em como a realidade é muito mais complexa do que se pensa. 

 

 

O Coelho 

O símbolo da Páscoa é o Coelho. E seu ovo. 

Coelho não põe ovos! 

Porque o coelho foi escolhido para a data mais importante? 

Vejam que a vida é mais importante que a morte. Ou não? 
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Porque se cultuar a morte e ignorar a vida? 

Aquele que veio trazer a mensagem de Amor e de União com Deus, tem sua morte 
cultuada, mas sua vida não. A Ressurreição é ignorada. Esse é o dia do coelho! 

Porque se Ele ressuscitou está vivo! Se não ressuscitou foi em vão sua morte. É só 
mais um revoltado. Mas, se ressuscitou é Deus. Um com o Pai. Se está vivo temos 
de nos posicionar em relação a Ele. Esse é o problema! Por isso colocou-se o 
coelho no lugar. 

Se Martin Luther King estiver num ponto de ônibus em Atlanta e você também 
chegar ao ponto, ele não precisa falar nada. O ônibus segregado vem. Você tem de 
tomar uma posição. Ou pactua com a segregação ou enfrenta. Ele está olhando. 
Você entra no ônibus ou vai a pé com ele. Essa é a questão! Não dá para ignorar o 
Dr. King vivo! Porém, ele morto é outra coisa. Daí fazem Memorial, Dia Nacional 
feriado e etc. Assim ele não incomoda mais. Voltamos à zona de conforto e a vida 
segue seu curso normal! 

Esse é o ponto! Aquele que provoca conscientização é incômodo. Faz com que 
tenhamos de nos mexer; nem que seja por dentro. Ninguém gosta disso. É chato! 
Precisa ser eliminado para tudo voltar ao normal. Esse é o mundo! Com Gandhi foi a 
mesma coisa. No caso de Mandela não o mataram e ele acabou com o apartheid! 
Se deixarem a pessoa trabalhar o mundo muda. 

Porque se usa em todo lugar um símbolo de morte e não um de alegria e vida? Um 
de sucesso, de vitória. Por quê? 

Isso é muito sintomático. A ideia que se passa é a seguinte: se você fizer como ele 
veja como vai acabar. Morto e de cruz. Portanto, é melhor não seguir esse Homem. 

O contrário seria mostrá-lo vencedor, alegre e feliz. A mensagem seria: fazer o que 
ele fez nos faz felizes e alegres. Vamos segui-lo ativamente. Vamos FAZER como 
ele. 

Entenderam? A questão é a mensagem que se passa. E vocês sabem que símbolo 
de morte impede a fabricação das endorfinas, o que gera depressão. Com 
depressão ninguém faz nada. Bingo! 

Com alegria temos endorfinas e tudo o mais. Daí agimos. 

Realmente a “sacada” do coelho foi genial. Evita-se que se fale da Ressurreição, o 
morto está enterrado, tudo volta ao normal. E ainda é bom pros negócios. 

Quanto tempo ainda será preciso para que a humanidade entenda a realidade? 

Ah! Querem saber se ele está vivo ou não? Vivencie. Fique em silêncio e fale com 
Ele. 

 

 

"Dinheiro não é tudo não" 

Um casal de jovens mora no final da periferia de São Paulo. Os dois usam a 
Ressonância Harmônica. Já são usuários há alguns meses. Querem sair da situação 
de pobreza em que se encontram. Ele faz trabalhos de eletricidade e vende produtos 
nas horas vagas. Ela resolveu vender roupas femininas. Estão trabalhando 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/dinheiro-nao-e-tudo-nao.html


 220 

firmemente para sair desta situação. Neste mês compraram uma casa melhor, que 
facilitará fazer mais negócios. 

Pois bem. Qual a reação dos vizinhos e familiares? 

Todos estão contra os dois. Dizem: “Dinheiro não é tudo não.”. 

Em vez de perguntarem aos dois, o que eles estão fazendo para ganhar dinheiro, 
criticam. Porque não perguntam qual o motivo da mudança que tiveram para 
começar a ganhar dinheiro? Porque também não veem fazer a Ressonância? 

Só críticas de todos os lados. Porque estão progredindo. Trabalhando. 

Quando eu pergunto ao cliente se ele realmente quer ganhar dinheiro, ele sempre 
diz que sim. Se perguntarem aos familiares dos dois se eles (os familiares) querem 
ganhar dinheiro é claro que dirão que sim, mas na hora da prática não é a verdade. 
É da boca pra fora. Basta falar: então vamos fazer um trabalho no sábado (imagine 
se falar domingo), que dirão que tem jogo, aniversários, programa na tv e etc. 

Perguntem na favela se eles gostam de dinheiro. Se querem ganhar dinheiro. Todos 
dirão que sim, mas não farão nada para ganhar. Essa é a filosofia implantada no 
povo há muito tempo. 

“Dinheiro é sujo” 

“Dinheiro é pecado”. 

“O rico não vai pro Reino dos Céus”. (De onde tiraram isso?) 

“Quem nasce pobre morre pobre”. 

Para a maioria das pessoas trabalharem é uma maldição divina. É impressionante. 
Basta se escrever uma coisa para a humanidade acreditar. Ainda mais se já faz 
muito tempo que foi escrito. 

Portanto, dizer que quer ganhar dinheiro não significa nada. Na prática é que 
veremos isso. É preciso que o cliente sinta os seus sentimentos sobre dinheiro. Ele 
gosta de dinheiro ou não. Rejeita o dinheiro ou não. Rejeita o trabalho ou não. 

Qualquer pessoa que comece a trabalhar torna-se um incomodo para os familiares e 
amigos. Traz uma nova consciência que as pessoas não querem ter. Vejam que eles 
não estão fundando uma nova religião, nem falando de política. Estão apenas 
trabalhando duro para sair da pobreza. E todos são contra eles. 

Porque se eles conseguirem sair disto, como ficam os outros? Se eles conseguem 
porque os outros não conseguem? A preguiça dos demais ficará clara. A inveja 
ficará clara. Então é preciso destruir quem traz consciência. Seja de que forma for. 
Apenas trabalhar já traz consciência. 

Eles já perceberam isso e trabalharão mais ainda para sair de lá o quanto antes. E 
ninguém irá detê-los. 

 

 

Auto sabotagem II 

O que acontece quando a onda da Ressonância penetra no cérebro? 
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Ela penetra pelas sinapses e pelos micro túbulos de 15 nanometros. Inunda o 
cérebro de luz dourada com as informações. Isso se não encontra nenhum 
obstáculo pela frente. 

No caso de um ego que resiste, vem em sentido contrário uma energia escura que 
impede a passagem da luz dourada. Isso atrasa o processo. 

O que é essa energia escura que vem em sentido contrário? 

É o ego da pessoa que não quer mudanças. 

Vejamos uma lógica simples. O universo tem leis que se forem seguidas promovem 
a felicidade, alegria, prosperidade, saúde, evolução, crescimento, etc. Caso isso não 
esteja acontecendo na vida da pessoa é lógico que ela não está seguindo as leis do 
universo. 

Que leis ela estará seguindo? 

Todos os tabus, preconceitos, crenças, mentiras, lavagem cerebral, zona de 
conforto, medos, etc. Tudo que a família e a sociedade colocaram na cabeça da 
criança. Criando um mapa que não corresponde ao território. Pra falar em termos de 
PNL. 

Desfazer-se de tudo isso é a parte que cabe à pessoa. A onda que entra está 
facilitando o processo. Mostrando tudo que deve ser jogado fora. Que é mentira. 
Que deve ser questionado. 

Acontece que essa lavagem cerebral é muito persistente. A pessoa acredita que o 
que falaram para ela quando criança é verdade. Ela não confere aquilo 
pessoalmente. Ela não questiona e procura descobrir por si só. Esse é o problema 
principal. É por essa razão que o processo demora mais do que deveria. 

Quando a pessoa se abstém completamente do ego, a informação entra em nano 
segundos. Nesse caso a pessoa está totalmente disponível para fazer o que veio 
fazer aqui. 

Se os resultados demoram é porque a pessoa está se apegando a crenças que não 
são reais. Não dão resultado. O universo é um lugar de leis. Tem de dar resultado se 
a pessoa está de acordo com essas leis. Isso é valido para todas as áreas da vida 
do ser humano. E se a pessoa acredita que sofrimento é bom? E se a pessoa 
acredita que Deus castiga? Que tortura? Que pune pela eternidade? 

Para chegar a entender o processo da Ressonância tive de rever tudo que já tinha 
aprendido. Tudo que me disseram que era real. Tive de ver por mim mesmo. Testar 
na própria carne para ver se era real ou não. Lançar-me no desconhecido sem volta 
para saber até onde ia na toca do coelho. Isso significou muitas vezes cortar na 
própria carne. Trocar de pele N vezes. Ficar só. 

Gilberto Gil compôs uma música maravilhosa que diz exatamente o que é o 
processo da Ressonância: “Se eu quiser falar com Deus”. 

 

 

Dupla Fenda em tempo real 

Veja: http://www.inovacaotecnologica.com.br/noticias/noticia.php?artigo=mecanica-
quantica-filmada-tempo-real&id=010165120403 
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Veja: http://www.inovacaotecnologica.com.br/noticias/noticia.php?artigo=luz-faz-
materia-atravessar-paredes&id=010110120410 

 

Foi divulgado o filme que mostra o experimento da dupla fenda em tempo real. 
Cientistas da Universidade de Viena filmaram o experimento com moléculas. 
Podem-se ver as interferências aparecendo no mesmo instante que acontecem. 
Mais uma vez foi provada a dualidade partícula/onda. Tudo são partícula e onda ao 
mesmo tempo. Nós é que escolhemos com que aspecto da realidade queremos 
trabalhar. 

A primeira vez que essa experiência foi feita na Terra foi a mais de 200 anos. E tem 
gente que ainda não aceita o resultado da experiência e suas consequências. Agora 
dá para ver a olho nu a formação das interferências das ondas. 

Num outro experimento, os cientistas criaram uma partícula com a união de elétrons 
e fótons. Matéria e Luz juntas. Deu-se o nome de dipolaritons. Essas novas 
partículas, feitas de luz e matéria, podem atravessar as paredes à vontade. 

Tudo que existe tem de ter alguma substância. 

Portanto, agora a ciência mostra que temos algo com substância (elétron) e que 
também é luz (fóton). É matéria e é onda ao mesmo tempo. E como onda pode estar 
em vários lugares ao mesmo tempo. E como é matéria também, a matéria pode 
atravessar matéria. 

Está provado agora que o que se chama de um ser de luz (fótons) pode estar em 
vários locais ao mesmo tempo (bilocação) e atravessar paredes? Lembram que o 
nome popular para isso é: espíritos. 

E agora? 
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A vassoura e o cavalo 

Escutei em um programa de rádio que uma pessoa disse: 

- Como não posso ter um cavalo de raça uso minha vassoura como cavalo. 

 

É assim que as pessoas se acomodam às crenças da sociedade em que vivemos. 
Na prática a maioria cai na zona de conforto e deixa os sonhos de uma vida melhor 
no esquecimento. Montam na vassoura e pensam no cavalo. 

Imaginem que quem fala isso tem um cérebro com 100 bilhões de neurônios e 
trilhões de sinapses. Um cérebro como o dos maiores cientistas, filósofos, escritores, 
escultores, músicos, etc. O que esta pessoa está fazendo com esse cérebro? Que 
desperdício! 

E se essa pessoa soubesse que é possível transferir para seu cérebro todo o 
conhecimento mental e emocional de todos esses cientistas, filósofos, etc.? 

E se soubesse que é possível transferir os Arquétipos de tudo que existe? 
Arquétipos são a perfeição de tudo que existe. Simplesmente a perfeição! O físico 
perfeito, o químico perfeito, o professor perfeito, o jogador de futebol perfeito, etc. 

E todo o conhecimento emocional do maior expert em qualquer assunto? E o 
conhecimento que está na biblioteca do Registro Akáshico? E o conhecimento de 
outros planetas? E o conhecimento do passado, presente e futuro? E o 
conhecimento multidimensional? E as consciências? 

Será que ele ainda andaria de vassoura? 

 

 

Auto sabotagem III 

Quando tudo está indo bem e o progresso acontecendo, a pessoa estraga de uma 
forma de outra o que progresso que vem tendo. Pode ser batendo o carro, ficando 
doente, perdendo o emprego, etc. É um padrão que acontece sempre. Pára tudo e 
tem de começar de novo. Isso a vida inteira acontece até que a pessoa desiste. 

As desculpas são as mais sutis possíveis. Nunca a pessoa é a responsável por 
aquilo. Sempre é vítima. Praticamente ninguém quer assumir que cria a própria vida 
com seus pensamentos e sentimentos. Ou em física: que colapsa a função de onda. 

É muito mais fácil acreditar que houve um acidente de carro ou que tem uma crise 
financeira e perdeu o emprego por isso ou que a crise é que dificulta virem os 
clientes ou ... 

Se a pessoa olhasse para dentro de si e visse o que escutou na infância, dos seus 
pais e parentes, professores e etc., entenderia o programa que está implantado na 
sua mente. Esse programa executa o que a criança aprendeu de todas essas 
pessoas. Tipo: 

- A vida é difícil. 

- Rico não vai para o reino dos céus. 

- Quem é pobre nasce pobre e morre pobre. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/vassoura-e-o-cavalo.html
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- Pobre tem de saber o seu lugar. 

- Tem de suar sangue para ganhar dinheiro. 

- Homem não chora. 

- Lugar de mulher é na cozinha. 

- Mulher não precisa estudar. 

- Se fizer isso ou aquilo vai para o inferno. 

Etc. 

Essa lista é infinita. Basta que a pessoa honestamente sinta seus sentimentos e 
saberá por que está criando a vida que tem. 

E esse medo todo do sucesso por quê? Medo de que? 

Uma cliente com mais de 15 anos de estudos iniciáticos continua com medo. Será 
que entende como é a vida espiritual ou não? Será que sabe como é a vida depois 
da morte ou não? Se souber, tem medo de que? Se souber deveria ter medo é de 
não fazer nada aqui. Das consequências da omissão, da fuga, da covardia, do não 
cumprimento dos compromissos assumidos. Isso sim seria motivo de medo. Chegar 
do outro lado sem ter cumprido o que prometeu é uma coisa horrível. 

Aqui tem medo do sucesso, de agir, de crescer, de evoluir, porque podem fazer algo 
contra ela. Pede-se a consciência de Gandhi, mas tem medo de levar tiros como ele 
levou. Portanto não pede para não correr riscos. Por outro lado também não pede 
um dono de um negócio insignificante, porque é uma coisa sem expressão. A 
vaidade impede. 

Então como ficamos? Nem um ser de luz nem um nada. Fica na média? E a média 
faz o que na vida? Nada. As descobertas cientificas foram feitas pela média? 

E assim a vida passa. Entra ano, sai ano e nada de novo acontece. E o tempo passa 
rápido. Quando vir já foi. E ai vem outra encarnação igualzinha. 

O que vocês acham que se descobre quando se descortina o currículo vitae 
encarnatório de alguém médio? Dezenas de encarnações sem fazer nada. Só que 
vocês sabem que existe um campo eletromagnético que controla isso. Quanto mais 
não se faz nada ou se impede o progresso, mais se agrega energia negativa, 
informação negativa, em nossos corpos espirituais. Tudo fica gravado. Isso trará 
condições piores na próxima vez. As coisas em vez de ficarem mais fáceis, ficarão 
mais difíceis. Isso não é castigo. É eletromagnetismo. 

Lembrem-se de que o Pai não castiga. O Pai só ama. (Ou não acreditam nisso? A 
lavagem cerebral foi muito bem feita. Pense nisso.) 

Os seres é que criam toda a dificuldade para si mesmos. Adiar o crescimento 
pessoal é a coisa mais comum que existe. E pode ser feito de mil maneiras, evitando 
ao máximo o crescimento real. A pessoa pode fazer cursos, viagens, leituras 
infinitas, iniciações, rituais, etc., e não agir para realmente mudar as condições de 
vida deste planeta. A questão é agir e fazer. Filosofar não levará a nada. E quando 
se age se cresce. E ai se age mais e se cresce mais. Isso desde um negócio 
pequeno até um enorme. Crescimento traz crescimento. Quando se estuda se 
entende com mais facilidade e se pode estudar mais. O que fará com que se 
entenda cada vez mais fácil e os saltos quânticos pode acontecer facilmente. Em 
todas as áreas é isso que acontece quando se age. O crescimento exponencia o 
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crescimento. E ai vem o medo de como os outros reagirão. Como os parentes, 
amigos, colegas reagirão ao meu crescimento em qualquer área?  E o medo da 
reação deles. A maioria fica na zona de conforto. Assim socialmente está de acordo 
com a média da sociedade. Fica no grupo em paz. Lembram do casal da periferia 
que está progredindo? E todos os parentes contra? 

Lembram daquela pergunta que uma pessoa fez numa palestra passada, sobre o 
que os negativos podem fazer com quem cresce? O medo que está embutido nessa 
pergunta? Esse é o problema que está no fundo de toda sabotagem. 

Na próxima palestra nós veremos essa dinâmica em ação. Terá de haver um 
posicionamento em relação à violência sexual contra a mulher. 

Há muitos anos numa palestra perguntei por que as pessoas não se entregavam ao 
Poder Superior? Esse é um dos Doze Passos. Um jovem respondeu: 

- Se nós fizermos isso eles nos matam. 

 

 

Opérculo 

Desde que tu deixaste teu reino de amor ser 
violentamente invadido e tomado pelos brutos, a 
vida ficou mais triste por aqui, mulher... 

 

Eles calaram tua voz melodiosa e com ela as 
canções de alegria e esperança que ouvíamos ao 
redor das fogueiras e dos fogões. Com o passar do 
tempo, as estórias de heroínas e finais felizes 
foram abafadas a todo custo, para que tu te 
esquecesses da estrela linda que és. 

 

Não satisfeitos em te calar no pico da tua altivez, te 
silenciaram no profundo vale da vida que carregas 
no ventre. Da flor pura e perfumada que eras, 
despetalou-se quase inteira e os restos, 
parcamente costurados com espinhos infectos, te 

fizeram parecer mais como uma fétida boneca de trapo. Remendada e disfuncional. 

 

Maneira sórdida de constranger a vida que em ti borbulha... De uma só vez, roubam 
o teu prazer, o direito à maternidade, à saúde e ao bem-estar.  

 

Quando sobrevives, carregas por toda a vida a dor e o sofrimento ocultos debaixo 
das longas vestes. Só os teus olhos à mostra são capazes de revelar a prisão em 
que habitas e o completo desespero de uma vida silenciosa e dominada pelas 
regras. 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/operculo.html
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Julgas que o que passas é o certo, mas lá no fundo de ti sabes que não deveria ser 
assim. Como observadora da natureza à tua volta percebes que até os animais 
podem gozar de liberdade, podem fugir, podem rebelar-se, podem morder e pular na 
garganta do algoz. Mas a ti, parece que esse direito foi negado. A última vez que 
esperneaste foi inútil. Não conseguiste fugir do destino que conceberam para ti. 

 

Não sofras mais. Os brutos enxergarão através do teu véu toda a barbárie que 
cometem em nome do poder. Chegou a hora de voltar a ter esperança, mulher... De 
pousar teus olhos numa nova realidade que surge hoje, estarrecedora diante de ti... 
A Verdade e a Liberdade do Lírio. Sou suspeito para dizer, mas não poderiam ter 
feito melhor escolha... 

 

Oscar Wilde 

Canalizada em 27/03/2012 

 

 

Oxum 

Negras, mulatas, brancas, índias, asiáticas. 
Mulheres. 
Há quanto tempo clamamos por justiça? Há quanto tempo recolho lírios? Há quanto 
tempo ouço suas vozes pedindo ajuda? Há quanto tempo misturo as águas das 
cachoeiras de seus olhos aos rios 
para que levem embora a memória da dor? Mulheres. O tempo do basta chegou. 
Os lírios estão todos colhidos. 
 
Eu sou Oxum 

 
Canalizado em 20/04/2012 

 

 

Outra cultura 

Eu já sabia que a reação à palestra de domingo sobre a violência sexual contra as 
mulheres seria essa. É isso que falam pelo mundo todo para se absterem de tomar 
uma posição. 

Devemos aceitar todas as atrocidades que fazem pelo mundo afora só porque é de 
outra cultura? Isso quer dizer que nós também podemos fazer qualquer coisa e os 
outros têm de aceitar que é a nossa cultura? 

Que tipo de humanidade nós temos que não nos importamos com as crueldades que 
os outros sofrem? 

E quando chegar a nossa vez? Os outros também não se importarão. 

Esse é o mundo que queremos para nós e nossos filhos? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/oxum.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/outra-cultura.html
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Como disse Noam Chomsky: esse não é um mundo em que uma pessoa humana 
queira viver (citado de memória). 

 

 

Será 

Será que a palestra mudou uma grama sequer a consciência dos que assistiram? 

Será que todo o esforço de pesquisa e de fazer uma palestra de 3 horas e meia vale 
a pena? 

Será que as pessoas entraram e saíram do mesmo jeito? 

Será que não é melhor só pensar em ganhar dinheiro e deixar esse mundo do jeito 
que está? 

Será que não é melhor usar a informação para si mesmo e que cada um se vire 
como puder? 

Será que vale a pena ter problemas e mais problemas por ajudar os demais? 

Será que os machistas continuaram do mesmo jeito? 

Será que alguém resolveu ajudar na divulgação das atrocidades para conscientizar 
os que as fazem que de estão errados? 

Será que estamos clamando no deserto? 

Será que vivemos na ilusão de que é possível mudar esse mundo? 

Será que adiantou mostrar a metáfora do carro, quando um homem e uma mulher 
tomam posições antagônicas, mostrando exatamente o problema que estamos 
denunciando? 

Será que as pessoas entenderam a pesquisa com os macacos? E que hoje os 
homens continuam espancando as mulheres como sempre fizeram? Já que 
questionaram porque fazem uma pesquisa assim com os macacos? 

Será que adiantou mostrar o que fazem com os animais sexualmente? 

Será que adiantou mostrar o risco que as pré-adolescentes sofrem tomando o 
coquetel nas baladas onde não há nenhum adulto? 

Será que o homem que fez as últimas perguntas está certo? 

Será que há reconhecimento do trabalho que se está fazendo? 

Será que as pessoas ficaram com medo das consequências de tomar uma posição? 

Será que as pessoas saíram em silencio porque se arrependeram de ir na palestra? 

Será que é só falar de amor que as pessoas começam a sair da sala? 

Será que as pessoas perceberam quem estava na verdade dando a palestra? Numa 
canalização simultânea? 

É uma grande dúvida. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/sera.html
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O som do GPS 

É interessante a reação das pessoas quando digo que é para tocar o cd com volume 
zero (sem som) e que não precisa ficar perto do aparelho.  Todo mundo estranha 
isso. 

Porque não estranham o funcionamento do GPS que tem no carro? Alguém já 
escutou a som das ondas eletromagnéticas chegando ao carro? Já escutaram o som 
do satélite que está a 300 km de altitude? O carro precisa ficar perto do satélite? 

Então, por que com relação ao cd reagem desta forma? 

Todo mundo usa toda a parafernália eletrônica sem questionar nada, mas o cd tem 
de ser questionado. Não é interessante? 

Outra coisa; não veem o DVD que explica a Ressonância, nem leem o livro, e ai 
questionam se o método funciona. Porque não se informam antes sobre o método? 

As reações viscerais contra a Ressonância são de pessoas que usam celulares e 
tudo o mais. Qual é o problema? É não aceitar a realidade como ela é. Como dizia 
Joseph Campbell: “a vida como ela é”. 

Será que essas pessoas não entendem a Dupla Fenda? Ainda mais agora que tem 
um filme mostrando as interferências construtivas ao vivo e em tempo real. Se uma 
criança de 10 anos entende, como um adulto não entende? Simplesmente não 
aceita. É uma posição dogmática, religiosa. Não há outra explicação. Não é uma 
reação racional, é emocional. É não aceito! 

Como ficarão com o passar dos anos? Cada vez mais a Mecânica Quântica fará 
parte da vida das pessoas. Alguém imaginava pouco tempo atrás que IPads seriam 
populares? Que até mendigo teria celulares? E quando saírem desta vida, 
acordando do outro lado e virem que lá tem Mecânica Quântica muito mais 
avançada que aqui? Do outro lado existem aparelhos que parecem ficção científica 
para os que estão aqui. 

E quando chegar o ano 2215 e for tratado com medicina quântica? 

E quando forem a um planeta em que todos usam Ressonância Harmônica? 

Como continuarão negando e não aceitando? 

 

 

Nova moda 

Inacreditavelmente está entrando na moda o uso do símbolo da caveira. 

Até que ponto chegaremos? 

Será que as pessoas sabem o que é um símbolo? 

Que o símbolo traz dentro de si uma energia correspondente, positiva ou negativa. E 
que as consequências são graves com o uso de um símbolo negativo? 

E que este símbolo é um Arquétipo? E que é o pior símbolo. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/o-som-do-gps.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/nova-moda.html
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Arquétipos são as energias mais poderosas do universo. É a perfeição daquilo. Uma 
energia extremamente poderosa. Manipular energia não é para crianças nem 
aprendizes de feiticeiro. 

Vocês já viram quantas caveiras tatuadas existem nas pessoas dentro de uma 
penitenciária? É um símbolo de morte. E morte atrai o que? 

Lembram que toda energia tem um campo eletromagnético que atrai o seu 
semelhante? 

Quantos acidentes e mortes advirão do uso deste símbolo? 

Um aluno meu tatuou a caveira e em seguida teve três acidentes de moto. 

E a questão dos neurotransmissores? Que dão o sentimento de felicidade e alegria. 
Façam uma pesquisa sobre o que acontece com a produção deles pelo cérebro, 
quando a pessoa está usando um símbolo de morte. 

É a mesma coisa que ir num velório e assistir ao cadáver sendo velado. Faça isso 
todos os dias e verá para onde irá sua emoção. O ser humano não foi feito para ver 
morte ou cultuá-la. Vida é alegria que atrai mais vida e alegria. Morte atrai morte. E 
tudo que está correlato: desemprego, doenças, desgraças, acidentes, miséria, etc. 

Será que as pessoas que estão divulgando isso conhecem o que Jung disse sobre 
os Arquétipos e os símbolos? 

Que mente demoníaca engendrou uma ideia tão maligna quanto essa? 

E ao mesmo tempo em que divulgamos a mandala do Lírio! A mandala de Perdão e 
Cura. Que transmuta toda dor, trauma e cura tudo isso. 

É muita coincidência, vocês não acham? 

É o contra-ataque dos seres negativos. Eles tinham de divulgar o símbolo deles para 
virar moda. A morte vira moda! 

Quando divulgamos vida, eles divulgam morte. 

Teremos as camisetas com o Lírio e eles têm a camiseta com a caveira. 

O que a humanidade escolherá? As consequências não se farão esperar. 

Semelhante atrai semelhante. 

 

 

Catarse 

Após a primeira semana de implantação da mandala “A Verdade do Lírio”, estamos 
assistindo pelo mundo todo catarses acontecendo em várias dimensões da 
realidade. 

As questões que precisam de solução estão vindo à tona para serem resolvidas. A 
melhor maneira de resolver é focar no Perdão e no Amor. Isso basta. 

Entrar no problema irá apenas atrasar a solução.  Não há necessidade de revolver o 
trauma. 

Todos os habitantes do planeta Terra já sentiram a vibração da mandala. 

Quem desejar a ativação da cura é só desejar isso. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/04/catarse.html
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Mandala do Lírio: depoimento 1 

A dor é tamanha que paralisa. A brutalidade e crueldade são demoníacas no pior 
sentido da palavra. É fazer o mal por fazer o mal. Ter prazer em causar dor. A 
antítese do Bem. Como um homem pode tratar uma mulher assim?  A dor é tão 
grande que não há espaço para ódio ou revolta contra quem faz. Só dor. E 
impotência. Uma dor existencial profunda. O sentimento de não poder fazer nada 
para impedir tamanha crueldade. Só chorar e chorar. Quando se pensa no agressor 
só há tristeza profunda. Tristeza por ele. Pelo que ele terá que passar para redimir 
isso. Tristeza pela ignorância sem fim que existe em sua mente. Tristeza pelo ódio 
que existe dentro dele. Tristeza pela catarse que ele terá de passar. Quando 
aparecer uma réstia de luz nas trevas de seu espírito, ele irá urrar de dor pelo que 
fez. Isso já está acontecendo com muitos que torturaram e fizeram mulheres sofrer 
fisicamente e psicologicamente. 

Esse é o trauma que vem à tona para ser limpo e curado. Esse trauma só pode ser 
curado cobrindo-o com o Amor do Pai. Esse Amor tão infinito cobre e apaga todas 
as feridas. 

Não se deve elaborar o trauma. Só deixar o Amor curá-lo. Só deixar o Amor inundar 
todo o seu ser e levar embora tudo isso. Somente o Amor do Pai pode resolver isso. 

Então a alegria deste Amor invadirá seu ser trazendo mais amor e alegria sem fim. 

 

 

2012 e o foco no problema 

Um cliente da Ressonância Harmônica já com alguns meses estava indo muito bem. 
Tudo corria bem na sua vida. Cada dia melhor. 

Então ele resolveu prestar atenção às notícias de catástrofes sobre o 2012. Passou 
a ler tudo que sai na Internet sobre as desgraças e catástrofes anunciadas. E 
passou a se preocupar como guardar comida, água e etc. 

Dentro de 15 dias foi transferido de local de trabalho. Antes estava num local ótimo, 
com horário flexível e etc. Estava ótimo para ele. Agora está num local com total 
controle de horário e está mal. 

Bastaram 15 dias de pensamentos negativos para estragar o que já tinha sido 
construído durante meses. Imediatamente ele percebeu que tinha criado a situação. 
Ele já tem a consciência suficientemente expandida para entender que cria a sua 
realidade. 

Então veio falar comigo para reverter à situação. 

Disse-lhe para trocar o foco novamente e focar no positivo. Prosperidade, alegria, 
amor, realização, evolução, etc. Se fizer isso a situação poderá ser revertida e ele 
voltara ao local anterior. 

Está sendo bem instrutivo para ele isso. Nada como a dor para fazer com que as 
pessoas pensem no que estão criando. Não há necessidade de ser assim. Basta a 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/mandala-do-lirio-depoimento-1.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/2012-e-o-foco-no-problema.html
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razão para que evoluamos, sem necessidade de dor. Isso é um desperdício. 
Ninguém ganha nada com dor. 

Expliquei para ele que a transformação já aconteceu e ninguém percebeu. Que a 
mudança de frequência do planeta já ocorreu. Estamos em pleno andamento da 
mudança total que haverá neste planeta. 

Porém, quem quiser colocar o foco em problema terá problema. Cada um cria sua 
realidade. Lembram-se de que temos dois planetas justapostos no momento. Um na 
frequência anterior e outro na nova. Um terá problemas o outro não. Quem escolhe 
em que planeta ficar é a própria pessoa através dos seus pensamentos. Foco em 
problema fica no antigo. Foco na alegria fica no novo. Livre arbítrio. 

 

 

Cisne Negro 

O cisne negro é um evento totalmente inesperado, que sequer foi imaginado. Estes 

eventos é que definem a evolução da humanidade em todos os sentidos. É aquilo 

que ninguém espera ou prevê que possa acontecer. Em seguido todos devem se 

adaptar à nova situação.  É um perfeito salto quântico. 

A Ressonância Harmônica é um cisne negro e a Mandala do Lírio é outro cisne 

negro. 

Milhares de mulheres estão sendo curadas através das várias dimensões da 

realidade e na nossa dimensão. A Mandala do Lírio absorve a energia negativa que 

estava nelas através das pétalas do Lírio, como se fossem hélices de exaustão. E os 

pistilos emitem o Amor e a energia positiva que as inunda de perdão, cura e amor. 

O efeito é inacreditável e imenso. A alegria é indescritível. A cura em termos 

planetários e dimensionais está em andamento. A repercussão é enorme. A grande 

mudança está em andamento. 

Ninguém poderia prever isso. E tudo isso acontece a partir de um Amor Absoluto e 

Infinito. 

 

 

Levitar 

Um cliente fez o seguinte pedido: quer levitar. 

Quando uma pessoa entende como fazer isso, o próprio ato de levitar não tem mais 
nenhuma importância para ela. Este mundo não tem mais nenhuma importância. 

A única coisa que passa a importar é fazer o bem. É espalhar o Amor pelo mundo. 

O Mestre quando esteve aqui nunca quis fazer prodígios ou milagres. Sempre que 
acontecia isso pela Sua simples Presença, Ele recomendava que não se contasse 
para ninguém. Ele não queria ser conhecido como um milagreiro. Quer que as 
pessoas evoluam pela consciência. Sua palavra transmitia essa consciência. Que é 
a única forma de haver evolução. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/cisne-negro.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/levitar.html
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Um prodígio não significa nada para a evolução dos demais. É como ganhar as 
coisas. Não se fez esforço algum. Houve algum crescimento pessoal com isso? 
Nenhum. Tanto que o que é dado não tem valor. Só damos valor àquilo que 
duramente conquistamos. 

É possível transferir informações que ao fim do processo permitirão levitar? Sim. Só 
que no meio do caminho a pessoa já se transformou num Buda. E Budas não estão 
preocupados em levitar. 

 

Magnetismo pessoal 

Todo negócio depende do magnetismo pessoal do empresário. Quando esse 
magnetismo está polarizado de forma negativa os negócios não fecham. Está indo 
tudo bem e na hora H emperra por alguma razão. 

Uma loja que para de vender subitamente, vendas canceladas, etc. Tudo está 
debaixo de um campo eletromagnético. É possível manipular esse campo para que 
tenhamos sempre um magnetismo poderoso, que atraia os negócios, vendas, 
capital, sócios, clientes, etc. Um imóvel que não vende a muito tempo. Existem 
imóveis paralisados a anos e não se entende porque não se vende nada no local. 
Os lançamentos imobiliários poderiam ser vendidos muito mais rapidamente. Pontos 
comerciais onde nada dá certo. Olhando-se racionalmente não se encontra razão 
alguma para aquilo estar acontecendo. Somente quando se analisa o magnetismo é 
que entendemos o porquê. 

Trocando-se o magnetismo tudo passa a andar bem. 

Porém, como disse um empresário e cliente, nada do que me ensinaram na 
Universidade me preparou para isso! 

 

 

A Realidade o Universo é pura vibração. 

Absolutamente tudo tem uma frequência. 

A frequência é magnética e atrai mais de si mesma. 

Tudo é energia e informação. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/02/magnetismo-pessoal.html
http://4.bp.blogspot.com/-VSpAFIik_Gg/T7ErtDRiBBI/AAAAAAAAAV0/Yf1dzAZfhrQ/s1600/digitalizar0005.jpg
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Informação atrai porque emite uma frequência. 

Atraímos riqueza e Prosperidade quando emanamos a informação correta. Esta 
informação está disponível para todos que a queiram. Em tudo existe Infinitas 
possibilidades. A Onda de Possibilidade pode tornar-se uma Onda de Probabilidade 
para você. 

Nós Criamos a nossa Realidade. 

 

 

2018 

Já começaram a falar que agora a data do fim do mundo é em 2018. 

Perceberam que neste ano não irá acontecer isso e precisam de uma nova data 

para o povo ter esperança de que tudo irá acabar. Impressionante isso. 

A última data com profecia é 2012. Depois disto não existe nenhuma outra data 

profetizada. Então a humanidade teria de enfrentar o que criou e arrumar todo esse 

estrago. Mas não, é preciso arrumar outra data escapista. Ter esperança de que o 

mundo vai acabar como um suicídio coletivo! 

Quando será que a humanidade começara a pensar? A questionar toda a lavagem 

cerebral que fizeram durante todos esses milênios? 

Podem inventar as datas que quiserem. Não adiantará nada. É só uma fuga atrás da 

outra. A mudança de frequência já aconteceu. É uma mudança de vibração. A 

evolução é irreversível. Tudo mudará, mas lenta e gradualmente. Dando tempo para 

que os humanos colham os frutos que plantaram. Seria muito fácil acabar o mundo 

depois de tudo que os humanos fizeram, não? Criar essa bolha financeira impagável 

e não ter que resolver o que fizeram. 

Não é assim que funciona o Universo. Há uma Lei de Causa e Efeito. Chama-se 

Campo Eletromagnético. Tudo que se emite volta multiplicado. Quando a 

humanidade entender isso, os problemas poderão ser resolvidos. 

 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/2018.html
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A Verdade e a Liberdade do Lírio 

 

DVD de Palestra - para adquirir: heliocoutoquantum@gmail.com 

Quem assistiu à palestra sobre a violência contra a mulher soube das crueldades 
inomináveis que se faz neste planeta contra as mulheres. Eu sei o preço que terei de 
pagar por mexer neste assunto. Alguém teria de fazer esse trabalho. Quando se lê 
os comentários que colocam na rede sobre esse assunto, tem algo assim: “o que se 
pode fazer a respeito disto?”. E fica por ai. É colocado de uma maneira que não há o 
que fazer para parar isso. E a vida continua. E mais 4 meninas são mutiladas por 
minuto. E tudo continua na mesma. Como se isso não existisse. 

Quando se denunciou essas atrocidades publicamente a um tempo atrás, esperava-
se uma reação do público. Que as pessoas se indignassem e exigissem que os 
governos fizessem alguma coisa. Uma intervenção ou algo assim. Que o clamor 
popular mudasse essa situação. Depois de 3 meses não houve mais reação. Tudo 
caiu na normalidade. A sensibilidade para esses problemas está desaparecendo da 
humanidade. A crueldade está sendo banalizada. As pessoas dizem que é assim 
mesmo. Que é cultural. Isto significa que nossos vizinhos podem cometer as maiores 
crueldades dentro da casa dele e que ninguém deve interferir? Então como fica o 
caso da Croácia, da Bósnia, etc.? Porque nestes casos é licito interferir e em outros 
não? Qual é a medida disto? Qual é o critério? 

Porque na Líbia é licito e na Síria não? É tudo política? São outros interesses que 
não os humanitários? 

Quando se tem contato no astral com as vítimas da mutilação é que se tem noção 
exata do tamanho da desumanidade que se comete. Quando se vê o trauma das 
crianças de 3 anos de idade, que não sabem o que está acontecendo e veem sua 
própria mãe segura-la para ser mutilada, é que se tem noção real do demoníaco que 
é este ato. Como classificar quem idealizou isso? 

E o que fazer? Ficar quieto? Virar o rosto para o outro lado? Estou esperando pelo 
resultado da palestra. Quem se habilita para ajudar a acabar com isso? Hoje no 
mundo temos 7 bilhões de pessoas. Quem se habilitou a lutar contra isso? Conta-se 
nos dedos de uma mão! Na guerra do Vietnã morreram quantas pessoas? Só de 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/verdade-e-liberdade-do-lirio.html
http://4.bp.blogspot.com/-7rOGaZ5lIS8/T7QhgwxBj6I/AAAAAAAAAWk/x4I8aNbw_5Q/s1600/Helio+Couto+-+A+Viol%C3%AAncia+Contra+Mulheres+e+Crian%C3%A7as+-+2012.jpg
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mulheres vivas mutiladas temos hoje 140 milhões. E isso não causa nenhum 
escândalo. Nenhum movimento para acabar com isso. As baleias devem ser salvas, 
mas e estas crianças? 

E a Ressonância? A Mandala mexe numa coisa desagradável, mas a RH é uma 
ferramenta para criar prosperidade e crescimento. Uma ferramenta extremamente 
poderosa para expandir a consciência de quem deseja seu crescimento. Qual a 
reação? A mesma coisa. Ignora-se. Portanto, não importa se é para ajudar outros ou 
para se ajudar, a reação é a mesma. A manutenção do Status Quo. Não se deve 
mudar nada no planeta. Tudo deve ficar do jeito que está. A zona de conforto é o 
mais importante. Toda pessoa que quer melhorar a vida neste planeta é indesejada 
e rejeitada. Essa é a pura verdade até agora. Inovações só se não for afetar nenhum 
interesse já estabelecido. Caso contrário, todos os acordos e contratos devem ser 
anulados, como fizeram com Nikola Tesla. Esse é o planeta Terra. 

 

 

Aula no Colégio Casa Branca 

Esta semana ministrei uma aula para os alunos do Colégio Casa Branca, com idade 
entre 6 e 10 anos. Todos os alunos do colégio estão tendo um ano de introdução à 
Mecânica Quântica. 

Os alunos estudaram o experimento da Dupla Fenda. Que é o experimento 
fundamental da Mecânica Quântica, que é a base de 90% de toda a parafernália 
eletrônica da nossa civilização. 

Os alunos fizeram as seguintes perguntas e chegaram nas conclusões: 

Já sabem que existe átomo, próton, nêutron e elétron. 

O que havia antes do Big Bang? 

De onde vim, para onde vou? 

Se eu sou uma onda então eu sou eterno? 

Sem corpo continuo como onda? 

Se existem animais que ao olhar num espelho sabe que é ele, como os humanos 
ainda estão nesse estágio? 

As dimensões são como AM e FM? 

Como faço para que o povo AM não me atinja? 

O experimento da opção retardada da Dupla Fenda mostra que a consciência está 
em toda parte. 

O universo se expande como uma bexiga. E nós nos distanciamos, mas 
continuamos da bexiga. Portanto, todos estão interligados. 

A matéria não existe. É apenas uma manifestação da onda. 

A Onda fundamental que é o Universo é Amor. 

Etc. 

Notem que são crianças de 6 a 10 anos de idade. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/aula-no-colegio-casa-branca.html
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Como elas entendem a dupla fenda e os adultos não? 

Como que um adulto com formação superior diz que esse assunto é muito abstrato e 
essas crianças entendem? 

Como que essas crianças entenderam isso e os adultos do planeta inteiro não? 

São gênios? São superdotados? São alunos do MIT? 

Porque essas crianças aceitam a realidade e os adultos não? 

Percebem que essas crianças ainda não receberam a lavagem cerebral total? 

Que elas ainda estão vivas? 

Vocês acham que essas crianças terão interesse apenas pelas banalidades e 
mediocridades que lotam este planeta? 

Vocês não acham que essas crianças pensarão nas grandes questões da vida? 

Que enxergarão a árvore e a floresta? 

Que gostarão de física? 

Que gostarão de metafísica? 

Que terão interesse em saber mais sobre as outras dimensões da realidade? 

Estas crianças provam que existe solução para o planeta Terra, mas que não será 
pelos adultos que virá a solução. A solução virá por essas crianças que aprendem 
Mecânica Quântica antes da lavagem cerebral. E é por essa razão que não se quer 
ensinar Mecânica Quântica para o povo. 

 

 

Limites da Ressonância Harmônica 

Existe algum limite para o que se pode fazer com a Ressonância Harmônica? 

Nenhum limite. Só o que sua imaginação ditar. 

 

Será que não acredita que é possível transferir a informação? Veja o link abaixo: 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Espectroscopia 

E leia com atenção o subtítulo: Interação da radiação com a matéria. 

 

Como a maioria quer casa/carro/apartamento, é isso que obtêm. E isso ainda na 
dependência de deixarem o processo fluir naturalmente. Normalmente as pessoas 
impedem e atrasam o processo com o ego que influi em tudo. Todas as crenças 
gravadas durante anos e anos, passam a fazer parte do programa que administra a 
vida daquela pessoa. Daí é auto sabotagem atrás de auto sabotagem. Caso isso 
não seja resolvido a vida desta pessoa será medíocre até o fim. 

Quando se pode manipular a energia de todas as formas que se quiser, qual é o 
limite? 

Quando se pode transferir qualquer informação, conhecimento, consciência, qual é o 
limite? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/limites-da-ressonancia-harmonica.html
http://pt.wikipedia.org/wiki/Espectroscopia


 237 

O impressionante é o pouco que as pessoas fazem com uma ferramenta assim à 
disposição. 

Será que as pessoas acham que é só casa/carro/apartamento que é possível? 

E na recuperação de drogados e dependentes químicos de todos os tipos? 

E no caso da preparação de um candidato político? 

E no caso da formação e criação de jogadores de futebol? 

Se eu não citar as possíveis aplicações a pessoa não acredita ou pensa nela? É o 
caso do rejuvenescimento? Enquanto não falei dele ninguém pediu! 

E no caso de empresários que poderiam ter a mente dos grandes empresários de 
todos os tempos? Ou vocês acham que esses empresários tiveram esse sucesso só 
porque foram nas melhores universidades? Alguns deles nem são formados e são 
bilionários. Portanto, não é conhecimento escolar que faz a diferença. É o emocional 
que faz o líder. E isso não se aprende em nenhum lugar. Mas, a RH pode transferir 
esse emocional. 

Qual o limite que você quer para a sua vida? 

Até onde quer chegar? 

Está preparado para chegar aos 80 anos, olhar para trás e sentir arrependimento por 
não ter feito mais? 

Ou acha que transferir informação é contra as leis do universo? O que você acha 
que acontece quando está numa sala de aula, vendo e ouvindo? O que “entra” na 
sua mente? Ondas eletromagnéticas. Qual a diferença de assistir milhares de 
horas e transferir em segundos todo aquele conhecimento? Qual o problema com a 
transferência? 

Quantos MBA estão trabalhando por salários miseráveis? Ou você já está satisfeito 
com seu salário? Nesse caso deixa a RH pra lá. 

RH é para as pessoas que não querem deixar a vida passar em branco. Que 
querem extrair todo o suco da laranja. Que querem viver e ver até onde podem 
chegar. Que querem expandir todo o seu potencial e ver até onde ele pode ir. Que 
se sentem bem vivendo no desconhecido todos os dias. 

Existe um problema que precisa ser enfrentado por quem quer progredir sem limite. 
As crenças religiosas embutidas na sua mente. Será que você já questionou tudo 
isso? Sabe que tem tribos no Pacifico que acreditam num deus Frumm e num deus 
Rambo? Sorriu? Frumm foi um militar americano na Segunda Guerra Mundial, que 
passou por lá com todo o poderio naval americano. Lógico, só pode ser um deus 
quem é capaz de fazer uma bomba daquelas. E Rambo? Um antropólogo passou o 
filme para os indígenas. Virou deus. É brincadeira? Não, é sério. Pois é. Só que um 
deus muito popular no ocidente mandou matar 1 milhão de pessoas e seus súditos 
fizeram isso. E tem outros piores. Aliás, não se sabe qual deles é pior. E as pessoas 
seguem cegamente o que eles mandam. 

Será que você já questionou que seguir estes deuses está lhe causando tremendos 
problemas na sua vida? Será que já questionou que tipo de deus é esse? Será que 
já pensou qual o sentimento que tem o único Deus que existe? 
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Não foi suficiente 

Feita a palestra sobre a violência contra as mulheres e lançado o DVD da palestra. 

Reação zero! Não sensibilizou o suficiente para que haja ação em prol das 
mulheres. 

Cortar o clitóris, grandes lábios e costurar todo o órgão genital das mulheres não 
motivaram uma ação! 

Acho que eu esperava demais. Pensando bem, se são as próprias mães e avós que 
seguram a criança para ser mutilada, não serão palestras ou livros que mudarão 
essa situação. 

A Mandala do Lírio é uma ferramenta no caminho da solução, mas como já falaram 
é só uma flor! 

Precisaremos de algo mais contundente! 

 

 

Como se desenvolver espiritualmente 

Alguns clientes fazem esta pergunta. 

A resposta é simples. Ajudando os irmãos as saírem das trevas da ignorância. 

A causa de todos os males que afligem as pessoas e sociedades é a ignorância de 
como é a realidade última do Universo. É preciso ter contato direto com a Realidade 
Última. Sem intermediários. Sem estórias. 

E para isso é preciso apenas pensar. Só isso. A coisa que o ser humano mais 
abomina. O ser humano foge de pensar com todas as forças que tem. E assim ele é 
muito fácil de ser manipulado. Em vez de analisar ele aceita tudo que é dito e 
escrito. 

É preciso questionar, mas para isso é preciso que a criança seja criada para 
questionar. Estude filosofia. Faça trabalhos escolares que a desafiem a pensar. 

E onde podemos encontrar a Realidade Última na ciência? Na Mecânica Quântica. E 
quando a entendermos, dentro de nós mesmos. 

Poderia ser pelo caminho mais simples: dentro de nós mesmos? É claro que sim. Só 
que a milhares de anos isso não está funcionando. A lavagem cerebral foi tão bem 
feita que a pessoa acredita que não consegue isso. É por isso que precisa da Física 
para chegar no Todo. Como escreveu Heisenberg: “A Parte e o Todo”. 

Portanto, fazer o bem em última escala é buscar a verdade última custe o que 
custar. Custe dinheiro, relacionamento, etc. Tudo. Não importa quanto custe. É 
preciso chegar à fusão com o Todo. É a única coisa que importa na vida. O resto é 
passageiro. 

Caridade é muito bom, mas se você der um prato de comida para alguém, terá de 
dar o resto da vida. Lincoln já disse isso: dê uma vara de pescar e ensine a pescar. 
É claro que quando alguém está morrendo de fome é preciso lhe dar um prato de 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/nao-foi-suficiente.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/como-se-desenvolver-espiritualmente.html
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comida, mas depois disso é preciso lhe dar um livro. Se ele não ler deixe que siga 
seu caminho. Você já fez sua parte. 

O Universo tem a Teoria do Caos para colocar tudo nos eixos. Infalível. Mais cedo 
ou mais tarde a crise aparecerá, a falência, a doença, a guerra, etc. Então haverá 
crescimento, queira ou não queira. É cíclico. Leiam o livro: “Caos”. Quem já assumiu 
isso não tem nenhum problema quando chega o Caos. Aliás, é uma tremenda 
oportunidade de crescimento. Como simboliza o ideograma: crise é oportunidade. 

Porém, quem fugiu do crescimento terá de enfrentar situações difíceis. Terá de 
crescer com dor. É inevitável. Faz parte da aprendizagem. É preciso dor? Claro que 
não. Só que aqueles que querem ignorar como é o Universo, terão de conviver com 
as consequências desta atitude. 

E quanto eu preciso fazer para crescer espiritualmente? Tudo. 

E quanto eu tenho de dar da minha energia para isso? Toda. 

E quanto do meu tempo eu tenho de despender nisso? Todo. 

O que se pede é que a pessoa faça o máximo da sua capacidade. Simples. 

 

 

Constatação 

Hoje pude constatar uma coisa muito interessante. Conversando com uma ex-cliente 
que fez RH durante 7 meses, ouvi um comentário que provou que ainda não 
entendeu nada do que é a RH. Quando falo isso pode parecer exagero, mas quando 
acontece algo assim fica provada a ignorância sobre o que é a RH e até onde ela 
pode chegar. 

O interessante é que essas pessoas não fazem perguntas. Não entendem e não 
procuram entender o processo. Como podem resolver seus problemas sem entender 
como são as leis que regem este universo. 

É por essa razão que insistimos que todos devem assistir aos DVDs, ler os livros e 
outras literaturas recomendadas. Para que se entenda o processo. 

Caso contrário, as pessoas pensam que é magia e que as coisas acontecerão por 
um passe de mágica. Como não entendem como é que funciona o universo, acham 
que em um mês ou dois devem conseguir o que querem. Por meios mágicos. E ai 
abandona a RH. Hoje foi altamente instrutivo. Temos um longo caminho pela frente. 

Ficou absolutamente claro porque não comentam sobre a RH com os demais. É 
porque não entendem ou não acreditam no processo. 

Porém, como ficam todos os depoimentos de sucesso do processo, que se ouve na 
sala de espera em todos os dias de atendimento? 

 

 

Projeção 

Em psicologia significa o fenômeno de enxergarmos no outro o que temos dentro de 
si. Vemos o outro como uma extensão de nós mesmo. Acreditamos que ele é como 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/constatacao.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/projecao.html
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somos. Quem é honesto acredita que o outro é honesto. Quem é bom acha que o 
outro é bom. E assim por diante. Isso em vendas é uma arma terrível. 

Pois bem, isso também cria uma dificuldade extrema, para que se possa passar um 
conhecimento ou percepção para outras pessoas. Explica-se um assunto ou teoria e 
as pessoas entendem e analisam segundo o que são. Isto é, estão projetando o 
tempo todo em você suas crenças. Nunca baixam a guarda para tentar entender o 
que o outro está explicando. O que elas acreditam que não é possível impede que 
entendam. Sempre as crenças. Um amigo de um cliente disse para ele: “não é 
possível que alguém tenha um conhecimento como o que o Hélio tem”. Essa pessoa 
nunca estudou o que é a RH. 

Foi feito um experimento de percepção num teatro. Durante uma peça uma pessoa 
vestida de gorila atravessou o palco de um lado para outro. No final da peça 
perguntaram as pessoas se tinham visto um gorila. Um número significativo disse 
que não tinha visto o gorila. Pensem bem. As pessoas estão assistindo uma peça 
com pessoas vestidas de maneira normal. Tudo é normal na peça. E entra um gorila 
e atravessa o palco e as pessoas não veem? Isso é a percepção humana. Por esta 
razão que atravessar a rua é um perigo. As pessoas simplesmente não enxergam o 
outro atravessando a rua. Um grande número de acidentes é por causa disto. 

Não entender o que é a Ressonância Harmônica está dentro desta problemática. 
São mais de 5 anos e 50 palestras no mesmo local. Perguntem para as pessoas o 
que é a Ressonância Harmônica. Perguntem o que o Hélio faz. Eu já fiz essa 
experiência numa palestra e não houve nenhuma resposta que chegasse perto da 
realidade.   

O fato de o trabalho ser entregue aos clientes num cd já faz com que não deem a 
importância devida à tecnologia da RH. O trabalho é julgado pela embalagem da 
frequência. O cdzinho. Elas projetam na RH tudo que sabem ou já viram sobre CDs. 
Nem passa pela cabeça que o cd é apenas uma forma de portar a onda, entre 
infinitas outras possibilidades. Caso fosse usado um equipamento caríssimo para 
portar a onda, a RH seria vista com outros olhos. E isso já foi explicado em várias 
palestras e DVDs. 

Para superar esta dificuldade a RH é explicada detalhadamente e extensivamente 
em dezenas de DVDs e o problema da projeção continua. A isso se acrescenta a 
questão da sabotagem. Quando a onda dourada da informação penetra no cérebro, 
o ego da pessoa emite uma onda escura em sentido contrário, pelos micro túbulos 
das sinapses com 15 nanometros de espessura e impede a passagem da onda com 
as informações. Isso atrasa significativamente o processo. Não impede, mas atrasa. 
E assim a pessoa não entende o que se está fazendo ou explicando. 

Portanto, seria interessante que as pessoas que ainda não entenderam o que é a 
RH, que fizessem um esforço adicional para estudá-la sem preconceitos e tabus. E 
que fizessem perguntas quando não entendem e perguntem se o que entenderam é 
real. 

Abaixo anexo um prospecto sobre a Ressonância Harmônica. Lendo você tem 
certeza de que entendeu o que está sendo dito ali? 

 

 

Método Hélio Couto 
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Engenharia da Informação 

Acesso e Transferência de Informação 

 

Fundamentos 

 

Mecânica Quântica 

Eletromagnetismo 

Ondas Escalares 

Campos Morfogenéticos 

Infobrana 

Informação e Magnetismo de um endereço no Contínuo Espaço/Tempo 

Transferência de Informação através do Contínuo Espaço/Tempo Multidimensional 

Informações Arquetípicas, Bibliotecárias, Cinematográficas, Acadêmicas, Etc. 

Informações através da Teoria do Caos 

Acesso e Criação de Realidades Alternativas 

Acesso à toda e qualquer informação desejada 

Infinitas Possibilidades de Informações e Criação através do Vácuo 

 

Usando a Ferramenta de Ressonância Harmônica MHC 

 

Com a posse das Informações trabalhamos para: 

Sair da Zona de Conforto 

Mudar de Paradigma 

Limpar os traumas e bloqueios 

Superar os tabus e preconceitos 

Eliminar a Auto sabotagem 

Expressar o Self 

 

Resultados 

 

Profunda transformação interior 

Elevadíssima Autoestima 

Autoconfiança total 

Autodomínio 

Alegria 
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Independência 

Livre da busca de aprovação 

Prosperidade em todos os sentidos 

Auto realização 

Auto evolução 

Pensamento Multidimensional 

Criação dos próprios resultados 

Liberdade para Ser 

Superação das limitações 

Descoberta do Território sem os mapas de outros 

Libertação das programações anteriores 

Ascensão à um Novo Paradigma 

Infinitas Possibilidades 

Segurança em si próprio 

Equilíbrio em qualquer crise 

Foco aberto e fechado 

Centrado nos resultados desejados 

Crescimento Ininterrupto 

Crescer através do Caos 

Outros 

 

 

Quem tem olhos 

Nos blogs tenho explicado como se ter sucesso em todas as atividades humanas. 
Complementando o que já foi dito em mais de 50 palestras só em Santo 
André.  Quem souber ver nas entrelinhas entenderá o que estou dizendo. O 
paradigma terrestre está muito longe da realidade última do universo. Será que as 
pessoas conseguem perceber o que não posso falar abertamente? Será que elas 
analisam o que tenho dito e tiram as conclusões corretas? 

Hoje temos uma questão importantíssima a tratar. Ou se faz um trabalho para o lado 
espiritual ou se faz negócio terrestre. Não dá para fazer as duas coisas. Acender 
uma vela para Deus e outra para... Ou é ou não é. Shakespeare já disse isso com 
todas as letras. 

E tudo continua como dantes... 

Quando se decidiu fazer um trabalho para o lado espiritual é preciso pagar o preço. 
Não existe almoço grátis. É preciso optar. Não se pode pensar em dinheiro e lucro 
como prioridade na vida; quando se escolheu trabalhar para o Reino. Isso tem de 
ficar muito claro. Senão, os enganos são terríveis. Trabalhar para o Reino não dá 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/quem-tem-olhos.html
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lucro, não dá reconhecimento público, não dá aplausos, etc. Isso é normal. Esse 
mundo é assim. E temos de trabalhar dia e noite, sem descanso, sem férias, sem 
chinelo na praia, sem SPA, sem balada, sem reclamar, etc. Alegres porque estamos 
trabalhando para o Reino. Isso é mais que suficiente. Nada é mais prazeroso do que 
trabalhar para Ele. Nada é mais recompensador. Mas, é preciso ter chegado num 
nível de consciência X para poder sentir isso. 

Já sei que falando assim ninguém quererá saber do lado espiritual. Já me disseram 
isso. 

A questão está nas consequências das escolhas. Existe livre-arbítrio. Só que precisa 
ser consciente. Pode-se fazer qualquer coisa, mas isso tem de ser consciente. Se a 
pessoa quer escolher as benesses da vida terrestre é preciso que faça isso 
conscientemente. Claramente. Explicitamente. Não posso escolher o que dá mais 
lucro e achar que estou trabalhando para o lado espiritual. 

Ou nos juntamos à Rosa Parks ou somos coniventes com a segregação. 
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O mundo mudou 

Quando falamos que em 2012 o aumento da frequência seria de 100 mil vezes a do 
não de 2011, talvez muitas pessoas não acreditaram. Também dissemos que a 
mudança já havia acontecido e que agora viriam as consequências dela. E que não 
existia mais o formigueiro... 

As mudanças apenas começaram... 

Amanhã isso ficara patente para muitas pessoas. Terminou uma era e começa 
outra. 

As pessoas que não entendem isso e que se negam a mudar terão muitos 
problemas de adaptação no novo mundo. Os ajustes serão enormes para que uma 
nova era de paz seja implantada. Deixo para vocês imaginarem o que está por traz 
da palavra: Paz. 

Muitas pessoas pensavam ou pensam que o ajuste seria mágico. Tudo resolvido 
num passe de mágica. Sem que tivessem de mudar de paradigma e de atitude. Ledo 
engano. Há que se mudar tudo para que se possa viver na nova frequência. 

No dia 1 de setembro de 1939 houve festas na Europa e esse foi o dia em que 
começou a Segunda Guerra Mundial. Isso para vocês verem a capacidade de 
percepção do ser humano! 

As pessoas não têm a menor ideia do que está acontecendo ao seu redor. Só 
quando os acontecimentos se impõem na vida prática é que percebem o problema. 
Ai já é tarde demais. Daí só resta administrar as consequências. 

Esse aumento de percepção necessário é possível de ser obtido com a Ressonância 
Harmônica, mas o EGO das pessoas impede que isso aconteça. E EGO é um luxo 
muito caro, mas muito caro mesmo. 

 

 

Frequências de Luz 

Como mudar sua frequência? 

 

É exatamente isso que a Ressonância Harmônica faz. 

Transfere-se uma frequência de altíssima vibração (Pura Luz Divina) para a pessoa 
que a deseja. É preciso pedir isso. 

A pessoa apenas precisa desejar e deixar a Luz Divina ser incorporada no seu 
corpo. Ela é assimilada e passa a fazer parte integral do seu ser. Em seguida deve-
se deixar que Ela atue em todas as áreas da sua vida. Ela assumirá todos os seus 
problemas, todos os seus medos, todas as ansiedades, todas as carências, 
transmutando-as em Amor. 

Esse Amor será a sua essência dali para diante. Ele conduzirá tudo para o melhor 
de você. Para a vida de sonhos que você sequer sonhou. É indizível o que este 
Amor (Luz) pode fazer por você. Basta deixar fluir. Deixar acontecer. Deixar amar. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/o-mundo-mudou.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/05/frequencias-de-luz.html


 245 

Em seguida vem o Perdão. Perdão para si mesmo e para todos os demais. Perdão 
incondicional. Não importa o que, quanto, como, onde, quem. 

O Amor flui sem cessar. O tempo todo. Incondicional. Por mais que tenham lhe feito 
mal, você perdoará. Porque você agora é o Amor. 

Em seguida virá a abundância em todos os sentidos. A prosperidade infinita. Sem 
nem mesmo ter de pedir. É inerente ao Amor. 

Neste ponto já estamos na beatitude. No Nirvana. Não reclamamos, não pedimos, 
não julgamos, não precisamos de mais nada. Tudo vem por acréscimo. 

Trabalhamos e amamos sem cessar. Não existe mais trabalho. Ele transformou-se 
em amor expressado. Tudo que fazemos é Amor Expressado. Não há mais 
diferença entre trabalho e lazer. Tudo é o Amor agindo na matéria. 

Isso tudo é possível aqui e agora. Para a sua vida agora. Enquanto estamos vivos 
nesta dimensão. Não é um sonho. É real. Isso já está disponível a algum tempo para 
esta humanidade. O Amor se dando para toda a humanidade sem cessar. 

Quem quer se transformar em Luz e Amor? 

 

 

Unificação 

Recomendo a todos que assistam ao filme: “A outra dimensão”, (Paradox), com 
Kevin Sorbo. É um filme sobre um universo paralelo, em que a magia é que é o 
paradigma dominante. Lá os cientistas é que são vistos com desdém. É o contrário 
da nossa dimensão. Aqui a ciência domina e tudo que é magia é visto com maus 
olhos. Esta cisão aconteceu a alguns séculos em nosso mundo. E isto vem 
acarretando uma visão distorcida da realidade, que está atrasando a evolução da 
humanidade sobremaneira. 

O materialismo científico domina toda a literatura científica. O que não está de 
acordo com seus dogmas é taxado de anti-científico. E isso é a pior das ofensas. 

A questão é que quando aparece a Mecânica Quântica, ela também é rechaçada 
como se fosse magia. Embora seja usada por todos. 90% de todos os avanços 
tecnológicos que usamos no dia a dia são baseados na Mecânica Quântica. E isso 
acontece porque na Mecânica Quântica a fronteira entre a matéria e a consciência 
desaparece. E os materialistas não podem aceitar o primado da consciência. É por 
essa razão que a resistência é tão feroz contra a Mecânica Quântica. Para que não 
entendam o que significa ela. Quando se estuda sem preconceitos fica claro que a 
consciência está por trás desta realidade que julgamos material.  Mas, quando 
temos de tratar com ondas de probabilidade a coisa fica complicada para os 
materialistas. O mesmo com o Princípio da Incerteza, o Colapso da Função de Onda 
e a spintrônica. Sem falar da Dupla Fenda. O pior dos pesadelos para os mesmos. E 
assim por diante. Inúmeros experimentos mostrando que não existe nada sólido. 
Que tudo são ondas. Que é apenas uma questão de percepção da realidade. 

Um escritor disse que toda tecnologia avançada parece magia. Para aqueles que 
não entendem a ciência que está por trás da magia. Tudo tem uma explicação, mas 
é preciso pensar e estudar sem preconceitos. O que é muito difícil. Como já 
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disseram: convencer alguém de alguma coisa, sendo que o salário dele depende de 
não entender tal coisa, é uma missão impossível. 

Nosso trabalho visa provocar a unificação de tudo isso. A Realidade Última é 
unificada. Não existe nenhuma divisão entre ciência e magia. É uma coisa só. É o 
que se chama entre nós Metafísica. É Física, mas uma física que está além da 
nossa. Sem nenhuma divisão. Está Metafísica tem aparelhos tecnológicos, mas 
todos sabem que é a consciência a chave de tudo. 

Hoje em dia o conhecimento esotérico é visto como pura crendice e coisa de 
charlatão. Estas pessoas não param para analisar e ver que tudo que é dito 
esotérico é baseado no uso de ondas e frequências. 

No nosso mundo um cientista como Nikola Tesla, que dizia falar com extraterrestres, 
é simplesmente ignorado. Apesar de suas patentes terem sido roubadas. Estudem 
quão grande foi ele. E o quanto foi roubado. 

Hoje em dia temos religiosos que vão à mídia e atacam os que não são daquela fé, 
mas que quando têm problemas, vão num centro de Umbanda ou Candomblé na 
calada da noite pedir socorro para seus males. Isso é que atrasa a evolução neste 
planeta. 

Todas essas vertentes do conhecimento usam frequências para conseguirem os 
efeitos que conseguem. Esse é o denominador comum entre tudo que foi citado 
acima. 

A Ressonância Harmônica é a unificação de todos os conhecimentos. Nela você 
pode entender como é a Realidade Última e como obter os resultados que deseja. 
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Evolução 

O processo de transformação quando se começa com a Ressonância Harmônica é o 
seguinte: 

No primeiro mês é como se um trem estivesse parado na estação a dezenas de 
anos. Todos já se acostumaram com aquilo. O trem faz parte da paisagem. Ele não 
se move. De repente o trem começa a andar e ganhar velocidade. É uma festa. 
Todos esperavam isso há muito tempo. Todos ficam felizes. As coisas estão 
andando. Novos negócios, saúde melhor, coisas são atraídas sem parar, precatórios 
são pagos, dividas são recebidas, a saúde melhora, relacionamentos melhoram e 
assim por diante. A vida ganhou um novo impulso. Temos muita dopamina, 
serotonina, endorfina, etc. Parece que o trem ganhará cada vez mais velocidade. 
Esse é um impulso externo. O trem estava parado e por si só não se moveria jamais. 
Como uma força externa foi aplicada nele, andou. Uma onda extremamente 
poderosa o fez andar. 

Em seguida todos esperam que o trem continue aumentando de velocidade. Só que 
agora a hora da verdade começa a chegar. Os velhos programas de auto 
sabotagem estão lá esperando para entrar em ação com mais força. Eles já estão 
atuando o tempo todo. Durante a vida toda, mantendo o trem parado. Portanto, entre 
o trem andar e alcançar a velocidade de cruzeiro tem uma distância considerável. 
Leva um tempo. A fronteira da auto sabotagem está um pouco à frente. Ainda a 
margem para crescimento antes de o trem chegar na hora da verdade. Se ele quer 
realmente crescer e evoluir ou quer ficar na zona de conforto. É no segundo mês 
que os indícios de que algo não vai bem começam a aparecer. Pode aparecer uma 
somatização, alguns clientes pode não aparecer, alguns amigos pode não nos 
querer mais, etc. Estamos encostando na fronteira sutilmente. E o programa da auto 
sabotagem começa a dar sinais de vida. Ele ativa alguns procedimentos para nos 
paralisar novamente. Nesta hora temos de nos perguntar se queremos realmente 
crescer. Se formos numa favela e perguntarmos às pessoas se elas gostam de 
dinheiro é claro que todos responderão que sim. Alguns dirão que dinheiro não é 
tudo na vida. (Sinal claro que auto sabotagem. Lembrem que estamos na favela). Se 
perguntarmos se querem ganhar dinheiro dirão que sim. Então se falarmos para 
trabalharmos no próximo sábado, muitos dirão que não dará porque tem um 
aniversário, um churrasco, um jogo, uma novela, uma viagem, etc. Portanto, entre o 
desejo de querer dinheiro e a realidade do que se faz para mudar de vida, tem uma 
diferença enorme.  Nessa hora a verdade aparece. A pessoa realmente não quer 
mudar de vida. Prefere continuar na zona de conforto. Existe um sistema de crenças 
por trás disto, é lógico. Um paradigma. 

Estamos relatando o processo normal. Existem N situações diferentes dependendo 
da auto sabotagem em curso. Pode ser que desde o primeiro dia o trem não se 
mova. A pessoa de cara já puxa o freio e paralisa o processo. Atrasa muito, mas 
muito mesmo. Pode ser que o programa de auto sabotagem seja tão forte que a 
pessoa nem perceba que está sabotando e diga que não sente nenhuma mudança. 
Ou pode ser que a pessoa sinta tanta mudança, tanta catarse, tanta limpeza (e 
achava que não tinha nada para limpar), que quer parar o processo e para. Para que 
a borboleta possa voar ela precisa sair do casulo. Para que possamos viver temos 
de sair do útero. É difícil? É complicado? É doloroso? É. Vejam as descrições sobre 
o trauma do nascimento. O útero é um lugar cômodo? É. Mas, se continuarmos lá 
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morreremos. É preciso nascer. É preciso pagar o preço. Não existe almoço grátis. 
Tudo na vida tem um preço. É preciso fazer a limpeza, passar pela catarse; para se 
alçar um novo patamar de evolução e realização. 

No terceiro mês temos um aprofundamento da questão relatada antes. A limpeza é 
maior. Mais profunda. O tapete está sendo levantado cada vez mais. A sujeira vem à 
tona. Precisa ser limpa. Não há outro caminho, mas a pessoa pode optar (livre-
arbítrio) por deixar tudo como está e abandonar o processo. É no terceiro mês que a 
decisão tem de ser tomada. Continuamos avançando ou não. O trem ainda não 
tomou velocidade. Todos esperavam que ele fosse para 90 por hora e depois 150 e 
assim por diante, mas ele continua com 60 por hora. Como no primeiro mês. Isso se 
ele andou! Nesse ponto as pessoas dizem que não sentiram grandes mudanças 
entre um mês e outro. A onda que está entrando pelas sinapses é gigantesca e 
poderosa. A mudança de paradigma deveria ser tremenda. Todas as crenças que 
não são reais, que não estão de acordo com a realidade, devem ser abandonadas. 
Jogadas no lixo. Deixadas para trás. Não funcionam. Nunca funcionaram. Uma nova 
vida está para começar. Uma vida de crescimento contínuo em todas as áreas. Uma 
vida de desafios constantes. Uma vida no desconhecido o tempo todo. Uma vida, 
por exemplo, em que lemos um livro difícil todo dia. Pelo menos algumas páginas. 
Um livro que acrescenta, que nos questiona, que muda nossa forma de ver o 
mundo, que nos faz crescer. Queiramos ou não. Somos desafiados a transcender 
nossa visão de mundo o tempo todo. A expansão da consciência, sua complexidade, 
aumenta sem cessar. Enxergamos o que nunca tínhamos visto. Agora temos clareza 
de mente, de consciência. Entendemos cada vez mais como funciona o Universo. 
Do terceiro para o quarto mês há um salto de consciência significativo. Quem passa 
por este marco tem tudo para ir em frente. É claro que ainda falta chegar ao grande 
salto do sexto para o sétimo mês. 

No quarto mês as coisas estão muito mais claras. Já sentimos que podemos mudar 
nossa vida. Chegamos à fronteira e fomos adiante. Enfrentamos a batalha de sentir 
preguiça, de não querer fazer nada, de querer dormir mais e mais, e fomos adiante. 
Os negócios estão cada vez melhores, nossa carreira na empresa está avançando 
ou decidimos abrir nosso próprio negócio ou mudar de carreira... De qualquer forma 
as mudanças estão em curso. Continuamos sendo desafiados a mudar nosso 
paradigma constantemente. Isso não acabará nunca.  A evolução não tem fim nem 
limite. O Universo é muito mais complexo do que sequer podemos imaginar. 
Portanto, temos espaço de folga para crescer. 

No quinto mês aumentou a clareza de pensamentos. Tudo flui muito mais fácil. Não 
há necessidade de sofrimento. Produzimos muito mais. Estamos conscientes de que 
pensamos e criamos. Que basta um pensamento e sentimento para criar a 
realidade. Entendemos que temos uma tremenda responsabilidade por nossos 
pensamentos e sentimentos. Vemos claramente que se pensarmos em algo 
negativo, ele é criado instantaneamente. Por isso, é preciso direcionar nossos 
pensamentos e sentimentos para coisas positivas e construtivas. É um luxo que não 
podemos nos dar pensando negativamente. Sai muito caro. Quando vem um 
pensamento negativo imediatamente pensamos: cancelado, cancelado. E o 
cancelamos pondo outro pensamento no lugar. Um pensamento positivo. Fazemos 
isso o tempo todo se for preciso. Até que seja nossa segunda natureza pensar 
positivamente. É uma questão de hábito. É possível chegar nesse ponto. É preciso 
acabar com a entropia psíquica, que é a tendência a pensar negativamente. 
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No sexto mês estamos prestes a dar o grande salto. O primeiro grande salto da 
nossa vida. Os próximos saltos serão a cada seis meses. Isso é o normal. Existem 
variações. Existem pessoas que saltam no primeiro dia. Mas, são exceções. Todos 
podem dar esse salto com seis para sete meses. Basta que queiram progredir de 
verdade. Que se pague o preço do crescimento. Que se opte pelo crescimento. Por 
sair da zona de conforto. O tempo todo. Neste mês tudo caminha bem. Tudo evolui a 
contento. Cada vez melhor. Continuamos subindo. Mais e mais. 

No sétimos mês sentimos uma grande mudança na nossa visão de mundo. Estamos 
felizes. Estamos nos realizando cada vez mais. Já percebemos que não existem 
limites e barreiras. Que é possível expandir-se sem cessar. Que praticamente nada 
é impossível. Que pensamos e criamos. Sem parar. Já jogamos fora muitas crenças 
que não tinham fundamento real. Quando mais dessas crenças jogarmos fora mais 
cresceremos. O Universo é muito diferente do que pensamos. Estamos aprendendo 
a fluir com ele. Nos colocamos novos objetivos o tempo todo. Novas metas. Novos 
desafios. Podemos impor uma taxa de crescimento acelerada que damos conta. 
Agora estamos voando em velocidade de cruzeiro. O programa da auto sabotagem 
continua sendo enfrentado e limpo. Ele é persistente, mas já vencemos uma grande 
etapa. Somos mais fortes do que ele. Ele é baseado em crenças e elas estão sendo 
descartadas. Continuaremos assim, crescendo mais e mais, nos preparando para o 
salto dos 12 meses. A cada seis meses a um salto muito grande. E cada vez maior 
já que é exponencial. 

Isto é o que poderia acontecer com todas as pessoas que fazem a Ressonância 
Harmônica. Pode ser mais que isso e pode ser menos. Depende do quanto a pessoa 
está disposta a evoluir. Em quanto tempo ela quer evoluir. As coisas podem ser 
muito rápidas. Sempre é uma decisão pessoal. Não existe limitação de crescimento. 
A limitação está apenas na mente da pessoa. 

 

Incerteza, Floresta, Informação e Dinheiro 

O Princípio da Incerteza nos diz que não podemos ter a Posição e o Momentum de 
uma partícula. Ou uma coisa ou outra. 

A visão da árvore impede a visão da floresta. 

A informação depende da percepção da realidade. 

O dinheiro é consequência do dito acima. 

O quanto realmente faz diferença entre uma posição de importância social e uma 
pessoa sem importância? O que faz a diferença é a percepção da realidade. É ver a 
árvore e a floresta ao mesmo tempo. E cuidar da árvore com a visão da floresta. E 
isso não é fácil. 

Até jovens que por definição estariam abertos a uma visão maior da realidade, já 
que supostamente ainda não estão totalmente doutrinados, já se encontram 
endurecidos. Obcecados por uma visão de mundo restritiva e reducionista. Dá para 
ver que a vida deste jovem será difícil. Lá na frente se ele tiver uma abertura de 
mente, terá de fazer muitos anos de terapia para tirar o escudo que levantou. É 
impressionante. Já nascem endurecidos. Não enxergam o quadro maior. E isso no 
caso do dinheiro é catastrófico. 
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Dinheiro depende de se enxergar as tendências. De mercado, de trabalho, de 
profissão, de tecnologia. E da incerteza total que rege tudo isso. Hoje no mundo 
quantas pessoas realmente enxergam o que está acontecendo? Quantas pessoas 
sabem o que vai acontecer? 

Quando a atual crise começou a Bolsa da Espanha estava com 15 mil pontos. Agora 
está com 6 mil! E nem chegamos no fundo do poço ainda! Quem enxergou isso? 
Este é só um pequeno exemplo. 

Navegar na incerteza é possível. Perfeitamente possível. 

Ganhar com a Teoria do Caos é possível. 

Saber a Posição e o Momentum é possível. 

Enxergar a árvore e a floresta ao mesmo tempo é possível. 

Ter o foco fechado e aberto ao mesmo tempo. 

Estar nesta dimensão e na outra ao mesmo tempo. 

“Viajar” entre as dimensões da Realidade. Do Continuum 
Espaço/Tempo/Dimensional. 

O empreendimento dá certo ou não? 

Essa pessoa é confiável ou não? 

Qual o caminho que devemos tomar? 

Tudo isso é possível. Mas, mesmo quando se dá essa informação para uma pessoa, 
ela na maioria dos casos coloca o seu ego em primeiro lugar e desconsidera a 
informação. 

Essa é uma das razões do porquê ganhar dinheiro é tão difícil nesta sociedade. 

A tecnologia para se ter as habilidades acima está disponível, mas quem acredita 
que isso é possível? E quem se dá a oportunidade de deixar isso acontecer dentro 
de si? 

 

 

Legião 

Recomendo a todos a leitura do livro “Legião” de Robson Pinheiro. 

Neste livro existem dezenas de explicações sobre magnetismo, eletromagnetismo, 
campos vibratórios, endereços vibratórios, desdobramento, ressonância vibratória, 
malha finíssima de estrutura eletromagnética, vibrações de dimensões mais altas, 
ascensão dimensional, etc. 

Fica claro que os átomos astrais, tem uma substância mais sutil que os nossos. Mas, 
continuam sendo átomos e, portanto tem um campo eletromagnético. 

Também fica claro que com o desdobramento as infinitas possibilidades de ação 
estão à disposição de quem tem o conhecimento para tal. 

Alguns anos atrás numa palestra em São Caetano, uma pessoa que vinha pela 
primeira vez, após a palestra ligou para todos os que conhecia, perguntando se 
existia uma máquina que gravava o que o Hélio tinha dito que estava gravado no cd. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/06/legiao.html
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É claro que todos disseram que não existia tal máquina no planeta Terra. Ela 
concluiu que se não existe essa máquina no planeta então não poderia existir a 
gravação! 

Atentem para o detalhe: eu nunca disse que existe tal máquina. Já expliquei isso em 
várias palestras. Eu sempre disse que esse é o segredo que não pode ser revelado. 
Numa postagem recente o Imperador Caio Júlio César, (sou obrigado a nomeá-lo, 
assim para que saibam de quem estou falando. Já que numa palestra recente as 
pessoas perguntaram de quem eu estava falando), disse que esse conhecimento 
não pode ser divulgado no momento. Já que seria uma arma nas mãos de uma 
criança. A mensagem dele está postada nesse blog. 

Porém, as informações estão no cd. 

Há muitos anos atrás em outra palestra, eu disse que se tirassem o sangue antes e 
depois do uso da ferramenta e analisassem constatariam que neurotransmissores 
tinham sido criados. Uma pessoa duvidou e no dia seguinte fez esse teste. Essa 
pessoa trabalhava numa empresa de exames clínicos. Qual foi a surpresa dele ao 
constatar que aconteceu exatamente o que eu havia dito que acontecia. 

Se a pessoa tiver isenção de ânimo e deixar de lado os preconceitos, assistindo 
todos os DVDs, lendo os livros, lendo a bibliografia, refazendo a pesquisa, fazendo 
todas as iniciações, fazendo a fusão, etc., ao longo de milênios, entenderá que é 
perfeitamente possível transferir toda e qualquer informação que existe no Universo. 

Para os que precisam de Física, no próximo livro detalharemos extensamente tudo 
que a física terrestre já entendeu sobre como funciona o universo e as informações 
que permeiam a realidade. 

No final do século XIX um eminente físico disse: “não existe mais nada para ser 
descoberto. Só detalhes”. (Estou citando de memória). Alguns anos depois o 
Quantum foi descoberto! Quando será que as pessoas e os cientistas reconhecerão 
que a ciência avança todo o tempo? Porque acham que não é possível transferir as 
informações? Será que não leem a Scientific American? Será que não leem os livros 
de física? Quando veem na palestra será que não enxergam o que está 
acontecendo? 

Tudo que digo pode ser testado. Porque não veem algum dia na sala de espera dos 
atendimentos e ouvem as dezenas de depoimentos. Todos os dias que atendo a 
quase seis anos no mesmo local. 

Para acreditar no processo é preciso vivenciá-lo. Não há outro jeito. Acontece que 
quem vivencia e percebe que funciona, não divulga. 

Só para que pensem nas infinitas possibilidades de teste da transferência, é possível 
transferir toda a informação de um criminoso de guerra, um suicida, um assassino, 
etc. É claro que isso gerará uma depressão profunda, mas esse é o preço de se 
fazer ciência. Infinitas possibilidades. Eu fiz todos esses testes para entender o 
processo. Então a pessoa terá a certeza absoluta de que a informação pode ser 
transferida. 
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Alcoolismo 

Um cliente com mais de 50 anos e muitos anos de alcoolismo está fazendo a 
Terapia de Ressonância Harmônica. 

Depois de 6 meses (lembram-se de que esse é o prazo do primeiro salto 
qualitativo?) não bebe mais. Não bebe nada. Nem refrigerante. 

Então aconteceu o seguinte: depois de um dia frustrante no trabalho resolveu tomar 
uma dose. Bastou uma dose para que perdesse o controle e agredisse a mulher e 
os filhos com palavras. Logo em seguida, caiu em si e percebeu o erro que tinha 
cometido e pediu perdão a mulher e aos filhos. Nunca mais bebeu. Sua energia 
melhora dia a dia a olhos vistos. Quando chegou para a primeira entrevista estava 
no fundo do poço. Hoje é outra pessoa. Ganhou uma nova vida. Seis meses! 

 

 

14 de abril de 1865 

O filme “Conspiração Americana”, do diretor Robert Redford, trata do julgamento dos 
acusados pelo assassinato de Abraham Lincoln. 

Neste filme temos uma informação muito útil para nossos clientes. Ele mostra que o 
medo já era usado naquela época para manipular as pessoas. Instilava-se medo o 
tempo todo, para manter as pessoas distraídas. Essa técnica é tão velha quanto a 
humanidade pelo visto. E dominada perfeitamente pelos que a aplicam. 

Quando o cliente fala que não está sabotando, que está “dando tudo de si”, que não 
percebe, que quer progredir, etc., será que se olhasse bem fundo dentro de si veria 
o medo? Algum medo? 

O medo do sucesso? O medo de crescer? O medo de que dê certo? 

Será que atrás da zona de conforto existe o medo? 

Lembram-se daquele rapaz que numa palestra disse que “se a gente se entregar ao 
Poder Superior eles matam a gente”? É por isso que os Doze Passos demoram 
tanto para funcionar para tanta gente. Medo. Busca de aprovação. 

Existe um preço a ser pago pelo que se tem de fazer. Não existe almoço grátis. 

Quando converso com líderes que já estiveram entre nós, seja a muito tempo ou 
não, escuto que não encontravam ninguém idealista. Ninguém que lutasse pela 
causa. Só viam interesses particulares. Seus próprios interesses. Esses líderes 
foram o que entraram para a História. Normalmente eles são mortos. Porque 
incomodam demais a maioria silenciosa. Uma Rosa Parks tira as pessoas da zona 
de conforto. Ela não aceita andar num ônibus segregado. Uma atitude que provocou 
uma enorme mudança. Uma atitude. 

Existe outra Rosa. Rosa Luxemburgo. Mas, essa história é para outro dia. 
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Extraterrestres 

O fato da ciência procurar outras civilizações apenas em nossa terceira dimensão é 
que tem impedido de descobrir que o universo está lotado de vida por toda a parte. 
Quando os aparelhos e sensores são programados para procurar dentro de certos 
parâmetros é óbvio que não encontrarão. Outro dia mesmo acharam vida na Terra 
onde pensavam que era impossível. Se isso acontece no nosso planeta, imaginem 
nas outras dimensões. 

O que é uma dimensão?  É uma faixa de frequência. Como as rádios que você 
sintoniza. Existem mais ou menos 20 estações de rádio AM e FM. Estão dentro de 
uma faixa em hertz. Seria como se fosse uma dimensão AM e outra FM. Quem 
sintoniza uma faixa não escuta a outra. Diria que não existe outra. 

No caso das dimensões do continuum espaço/tempo é a mesma coisa. Mudando-se 
algumas constantes cósmicas tem-se outra dimensão. Por exemplo: a distância 
entre os elétrons e o núcleo do átomo. Moléculas mais sutis formam corpos sutis, 
impossíveis de serem detectados por detectores programados para somente a 
nossa dimensão. 

Nenhuma descoberta cientifica em nosso planeta é originária da Terra. Tudo veio de 
fora. As evidências são esmagadoras. Só não enxerga quem não quer. E isso na 
nossa dimensão. Existe uma arqueologia proibida. Tudo que não é conveniente que 
as pessoas saibam é suprimido. A manutenção do Status Quo é o que importa. 

Quando se fala que os ETs poderiam trazer sua tecnologia e resolver inúmeros 
problemas terrestres, esquece-se disso. Como ficaria a economia com a introdução 
de técnicas revolucionárias? Da noite para o dia setores inteiros ficariam obsoletos. 
Numa sociedade capitalista como ficariam esses desempregados? Pois todas as 
indústrias seriam sucateadas imediatamente. Existe um sistema social que 
ampararia essas pessoas? Não. E todos os outros setores da vida humana? A 
política, a religião, etc.? Tudo teria de mudar. É por esta razão que as mudanças são 
introduzidas lentamente. 

Vejam o caso da Mecânica Quântica. Introduzida por alguns físicos no início do 
século XX. Até hoje praticamente ninguém a aceita. Usam seus produtos porque são 
importantes para a guerra. E só. Apenas os subprodutos que tinham utilização militar 
é que foram assimilados. Os cientistas que tratam de divulgá-la são considerados e 
tratados como loucos. 

A Ressonância Harmônica é outro caso assim. Quando as pessoas questionam de 
que não encontram na física a explicação de como funcionaria a RH, é porque não 
entendem ou aceitam, que essa tecnologia é extraterrestre. Já falei isso várias 
vezes. Que não existe nesse planeta uma máquina que grave o que está no cd. 
Porém, quando você toca o cd sente a ação dele. 

Apesar de que a física que os terrestres já sabem tem os fundamentos que explicam 
a transferência da informação. Mas, é preciso ler os livros de física para entender. 

O mesmo acontece com as naves de todos os tipos e tamanhos que circulam pelo 
planeta. Estão em outra dimensão. Às vezes se materializam na nossa dimensão. 
Evidentemente todas as aparições são negadas pelas autoridades. 

Quando estiverem no metrô analisem as pessoas e vejam se descobrem quem é de 
origem extraterrestre. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/06/extra-terrestres.html
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Quem consegue perceber o que acontece nas palestras? 

 

 

Nanquim 1937 

Porque precisamos da Mandala do Lírio? 

Em Nanquim na China em 1937, 200 mil chineses foram mortos e 20 mil mulheres 
foram estupradas. 

O filme “Flores do Oriente”, do diretor Zhang Vimou, com Christian Bale, trata deste 
massacre. É um filme belíssimo, que todos devem assistir por inúmeras razões. 
Existe uma grande mensagem subjacente neste filme. 

Dá para ter ideia do trauma que isso gerou? 

De quanto tempo precisaremos para curar isso? 

De quanta energia negativa está acumulada lá? 

Da catarse que será necessária? 

Da violência inominável que é isso? 

Do quanto essas mulheres estão sofrendo até hoje? 

Somente o Amor do Pai pode curar uma coisa assim. 

 

 

Auto sabotagem IV 

Vejamos se fica claro o que é auto sabotagem. 

Toda vez que a pessoa faz algo que atrapalha, atrasa ou impede seu crescimento 
pessoal em todas as áreas da sua vida é auto sabotagem. 

Toda vez que a pessoa omite de fazer algo que contribuirá para sua evolução é auto 
sabotagem. 

Toda vez que a pessoa não faz o que aumentaria seu crescimento pessoal é auto 
sabotagem. 

O crescimento pessoal ou evolução é um imperativo do Universo. É impossível fugir 
dele. Quer gostemos ou não, é uma necessidade. Portanto, é inteligente fazer da 
necessidade uma virtude. Isto é, trabalhar diuturnamente para crescer em todos os 
aspectos. Isto significa melhorar e crescer em todas as áreas. 

É fácil perceber se você se sabota ou não. Toda vez que há um crescimento algo 
acontece e ele é paralisado. Pode ser ficar doente, bater o carro, ser assaltado, 
perder o emprego, etc. Alguma coisa acontece e não passa de um determinado 
ponto. Sempre é aquele ponto. Pode ser um salário, um cargo, um nível de clientes, 
um faturamento, etc. Existe uma fronteira que é o limite até onde a pessoa chega. 
Isso se repete N vezes pela vida afora. Se essa programação não for apagada isso 
permanecerá por toda a vida. 

Quando só se lê livros fáceis é auto sabotagem. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/06/nanquim-1937.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/06/auto-sabotagem-iv.html
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Quando não se atende bem aos clientes é auto sabotagem. 

Quando não se visita mais um cliente é auto sabotagem. 

Quando se tem preguiça é auto sabotagem. 

Quando não se quer ganhar dinheiro é auto sabotagem. 

Quando não se luta para melhorar de vida é auto sabotagem. 

Quando não se contribui para a sociedade melhorar é auto sabotagem. 

Quando não se luta contra as injustiças é auto sabotagem. 

Quando não se luta contra a ignorância é auto sabotagem. 

Quando não se protege os fracos e indefesos é auto sabotagem. 

Quando se opta por divertimentos fúteis é auto sabotagem. 

Quando não dá tudo que se tem no trabalho é auto sabotagem. 

Quando se mede o bem que se faz é auto sabotagem. 

Quando se tem medo do que a torcida irá pensar é auto sabotagem. 

Quando se tem apego é auto sabotagem. 

Quando se é materialista é auto sabotagem. 

Quando não se tem interesse em conhecer a realidade última do universo é auto 
sabotagem. 

Quando não se quer estudar é auto sabotagem. 

Quando não se quer trabalhar é auto sabotagem. 

Quando não se está em fluxo com o Criador é auto sabotagem. 

Quando se faz distinção de cor, raça, sexo, etc. é auto sabotagem. 

Etc. 

Entenderam o conceito? 

Por exemplo: estou numa cafeteria e coloco o dinheiro em cima do balcão para 
pagar um café’. A atendente está a três metros de distância andando de um lado 
para outro. Não na minha direção. Espero minutos e ela não vem atender. Pego o 
dinheiro e vou embora. O que vocês acham que foi a atitude dela? Num outro dia no 
mesmo café estou com um cliente e pretendemos tomar café. Foi outra experiência 
interessante. O cliente não sabia do caso acima. Neste dia tinha três funcionários no 
café andando de um lado para outro e neste caso a um metro de nós. Ninguém veio 
atender. O cliente teve de chamar um deles. Com certeza essas pessoas devem 
reclamar da vida e do salário. Será que elas percebem que estão sabotando a 
possibilidade de melhorarem de vida? 

Num outro café ouço: “trabalhar no domingo, ninguém merece.”. Parece o muro de 
lamentações. Todos revoltados porque irão trabalhar. E moram na periferia de São 
Paulo. Como será que essas pessoas enxergam o trabalho? Adivinhem: uma 
maldição. (Vide o Genesis). 

No caso da Ressonância Harmônica isso é muito claro. Desde o primeiro segundo, a 
onda penetra no cérebro limpando tudo que é negativo: crenças, paradigma, 
traumas, bloqueios, tabus, preconceitos, zona de conforto, etc. Entra uma onda 
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dourada pelas sinapses e micro túbulos (15 nanômetros). Se o ego da pessoa deixar 
(isto é, ela mesma) isso poderá ser mudado em segundos. Normalmente leva meses 
porque a pessoa atrasa o processo. Pode ser extremamente rápido. E quanto antes 
houver essa limpeza interna, mais depressa os resultados externos aparecerão: 
dinheiro, casa, apartamento, emprego, concurso público, o gerente liberar o cheque 
especial, pagarem o precatório, etc. 

Muitas vezes a pessoa emite uma onda contrária (onda escura) que paralisa o 
processo. Isto é o ego da pessoa dizendo que não quer mudança alguma na vida 
dela. Quer apenas os resultados sem mudar coisa alguma. Isto é, a pessoa quer 
magia. Uma força externa que faça o que ela quer sem necessidade de nenhuma 
mudança de paradigma. Como no caso da Ressonância Harmônica estamos falando 
de Física, existe um conflito de entendimento enorme neste caso. A Ressonância 
Harmônica é baseada na Mecânica Quântica. Isso será detalhadamente explicado 
no próximo livro. Embora se as pessoas lessem a bibliografia que está citada no 
meu livro não haveria necessidade de outro livro, mas de qualquer forma ele será 
feito. 

O primeiro mês com a RH é muito fácil, porque os níveis profundos do 
subconsciente ainda não foram atingidos Então há um crescimento grande. Embora 
em algumas pessoas a limpeza no primeiro mês seja forte o suficiente para que o 
subconsciente ative a programação da sabotagem com toda a sua força. Esse 
programa são as crenças limitadoras recebidas na infância. As crenças do tipo: 
dinheiro é sujo, dinheiro é pecado, dinheiro não é tudo não, o rico não vai pro reino 
dos céus, a vida é difícil, etc. 

No segundo mês normalmente é onde começa a aparecer com toda a força o 
programa da auto sabotagem. Podem aparecer as somatizações, os problemas 
aumentam, perda de vontade de trabalhar, perda de vontade de exercitar-se, perda 
de vontade de estudar, só quer dormir, etc. Todo tipo de situação é criada para que 
a pessoa não enfrente as crenças. Não mude as crenças e comece a evoluir. Isso é 
muito interessante para a pessoa perceber que ela cria a sua própria realidade. 
Neste ponto é preciso enfrentar isso com todas as forças da nossa determinação e 
continuar firme no processo. 

As pessoas dizem neste ponto que não está funcionando, que está fazendo mal, etc. 
Não entendem que é uma limpeza. Que o alicerce para um gigantesco crescimento 
está sendo erguido. Que sem limpar não há possibilidade de evoluir. É preciso 
mudar a frequência para que possa passar para o próximo nível. E com energias 
negativas não dá para mudar a frequência. É preciso limpar profundamente todos os 
corpos da pessoa. Se ela deixar o processo fluir naturalmente uma grande onda de 
felicidade virá em seguida. Um sentimento de consciência cósmica explodirá dentro 
de si. Um sentimento nirvânico. Sem fazer a limpeza não se chegará ao nível de 
manifestar a realidade com um único pensamento/sentimento. Não há como 
contornar isso. Não há jeitinho. Pode ser desconfortável, mas é imprescindível. 
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Prometheus 

O filme “Prometheus”, de Ridley Scott, traz uma pergunta fundamental: “De onde 
viemos?”. 

Numa recente entrevista sobre o filme a atriz Charlize Theron comenta: “E se deus 
fosse uma decepção total?”. 

Essa é uma questão importantíssima. Quando eu era criança já tinha intuído essa 
questão. Quando lia sobre o que as religiões proclamam sobre como Deus é eu 
sentia que tinha algo errado naquilo. Como eu poderia ter sentimentos melhores do 
que aquele Deus? Só poderia ser um deus menor. Não poderia ser O Deus. 

Quanto mais estudava o assunto mais cético ficava em relação a isso. E quanto 
mais se procura mais se acha. A porta abre para quem bate. E a busca continuou 
pela vida inteira. Até que entendi e senti a resposta. 

No filme isso é colocado abertamente e eles também encontram a resposta. 
Encontram o criador. Essa é uma questão que os terrestres até hoje não tiveram 
coragem de enfrentar. Porém, as evidências estão por toda parte aqui, tanto como 
no filme. 

Já que estamos falando do assunto recomendo a série “Bórgias”, que dá uma 
perfeita ideia da civilização ocidental. Porque estamos na situação que estamos no 
ocidente? É muito interessante que se coloque o que acontece na série dentro do 
contexto histórico, quando havia uma Inquisição em andamento, torturando e 
assassinando incontáveis milhares de mulheres. Esse é um vasto assunto para 
outro dia. 

E para terminar recomendo a série “Caprica”, onde o problema central do terrorismo 
são os Monoteístas. Um assunto extremamente interessante para se entender o que 
aconteceu a 3300 anos atrás no Egito. 

Como veem há abundante material para quem quer pensar. 

 

 

Caprica 

O seriado “Caprica” tem apenas 18 capítulos. Foi cancelado por falta de audiência. 

Isso é muito interessante e diz muita coisa sobre a humanidade atual. Um seriado 
que trata de informação, robótica, consciência de robot, conflito entre humanos e 
máquinas, vida artificial, conflito entre monoteísmo e politeísmo, mundos virtuais, 
etc., não dá audiência. E isso porque se trata de explicar como tudo começou no 
seriado “Galáctica”, que durou 4 anos. Um seriado de guerra dura 4 anos e o que 
explica dura 18 capitulos! Qual o problema com “Caprica”? 

É evidente que um seriado que trate de monoteísmo versus politeísmo teria 
problemas para ter audiência. Uma sociedade tão materialista como a humana só 
poderia dar pouca audiência. 

Vejam o estado da humanidade atual. Vejam o que acontece na economia, na 
política, na educação e na saúde. Quantos dos 7 bilhões tem uma vida que vale a 
pena viver? Mais de 1 bilhão vive com 1 dólar por dia. A maioria vegeta em 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/06/prometheus.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/06/caprica.html
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silencioso desespero. Na culpa e na vitimação. Depois de toda a lavagem cerebral 
que recebem quando crianças. Miséria, crimes, insegurança, pobreza, doenças, 
ignorância, etc. Essa é a realidade diária da humanidade. Uma minoria tem 
condições de habitação, saúde, trabalho e educação. 

Se nós pensarmos que a mente cria a realidade o que estas pessoas estão fazendo 
com as próprias mentes? Criando toda essa desgraça monumental. Como que todas 
essas pessoas tendo a Centelha Divina dentro de si vivem deste jeito? Como esta 
informação não chega aos que precisam dela? 

Imagine um Ser de Luz. Sua vibração é tão alta que é pura luz. Porque dentro dele 
só a amor. Bom, este é um conceito que os humanos estão muito longe de entender, 
quanto mais de sentir. Todo Ser de Luz que encarna é morto o mais rápido possível. 
Toda pessoa que quer melhorar as condições dos demais é perseguido de um jeito 
ou de outro. Ou impedido de trabalhar e divulgar sua mensagem. Onde um Ser de 
Luz pode divulgar sua mensagem neste planeta? 

Enquanto isso a humanidade chafurda na lama. E as pessoas dizem que não tem 
nada a ver com o problema dos outros. Só que esses problemas se voltarão contra 
elas mesmas. A zona de conforto de não fazer nada para melhorar este mundo, cria 
essa insegurança total em que se vive atrás das grades. Portanto, a sociedade está 
colhendo a zona de conforto em que vive. 

A escolha da humanidade é sempre pelo dinheiro. Interessante. Como a 
humanidade escolhe o dinheiro e está sempre com problemas financeiros ou 
econômicos? Gozado não? Porque é mentira. As pessoas não querem ganhar 
dinheiro. Elas sentem culpa se ganharem. Acham que a melhor coisa é ser pobre; 
quanto mais pobre melhor. A lavagem cerebral e o controle da mente são perfeitos. 
Fazem de tudo para sabotar a prosperidade que teriam se não sabotassem. 

Dinheiro dá audiência? Veremos no dia 5 de agosto! 

 

 

Auto Sabotagem V 

Vejamos alguns dos cursos hipotéticos que as pessoas fazem seguidamente como 
fuga da ação que deveriam tomar: 

Se existir algum curso desses no mundo real é pura coincidência. 

As Leis da Manifestação Metafísica 

As Leis da Criação do Dinheiro 

Autoestima e Dinheiro 

Espiritualidade e Prosperidade 

Prosperidade e Relacionamentos 

A Ascensão e o Dinheiro 

Etc. 

O número desses cursos é praticamente infinito assim como a disposição das 
pessoas em fazê-los seguidamente. Nunca aplicando nada do que aprenderam. Só 
como fuga. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/06/auto-sabotagem-v.html
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Isso é como a antiga esquerda festiva que sentava nos bares e depois de muito 
beber já tinha resolvido todos os problemas do mundo. Tal como a direita festiva que 
fazia jantares. 

O que falta no mundo não são teoria nem cursos. O que falta é ação. Ação real, não 
esse fingimento que existe no mundo todo. Pessoas que se comprometam em agir. 
Em doar-se para uma causa, para um ideal, por um motivo real e válido para se 
viver. 

Hoje em dia quando tantas pessoas dizem nas terapias que não sabem o que 
querem, que não sabem o que gostam; está mais do que provado que o que falta é 
um ideal. Acabaram-se as ideologias e isso é o fim de uma civilização. 

Joseph Campbell disse isso claramente. Quando a mitologia desaparece de uma 
civilização ela está próxima do fim. Não há mais o numinoso na vida humana. Por 
isso esse fastígio com a vida. Essa lassidão de drogados que não querem fazer 
nada, que não gostam de nada. Qual a diferença entre um robot e um humano? A 
única diferença é o sistema nervoso central. As emoções e sentimentos. Os robots 
ainda não têm isso. Se perguntarem para eles do que eles gostam não saberão 
responder, porque não têm sistema nervoso para distinguir um sorvete de uma 
banana. Eles não sentem prazer. São puro intelecto, mental, um programa e só. Isso 
nos leva a uma questão fundamental. Se os humanos não sabem do que gostam, 
eles se tornaram o que? 

A lavagem cerebral foi tão bem feita, que não sentem mais o sistema nervoso 
central! 

E quem não tem isso está próximo da morte e a espécie da extinção. Porque neste 
caso a luta pela sobrevivência acabou. E essa é a questão primeira que qualquer ser 
biológico tem para enfrentar. Se ele não se alimentar morre. Para isso tem um 
sistema nervoso. Para que sinta o aguilhão da fome, da sede, do frio, as 
necessidades físicas e assim ele seja obrigado a agir para satisfazer essas 
necessidades. Desta forma ele age e ganha informação para si e consequentemente 
para o todo. 

Voltando. Fazer cursos e isso não significar mudanças radicais na vida da pessoa é 
pura fuga. Podem fazer, mas não se auto enganem. É pura fuga. Puro 
“divertimento”. Parece que alguma coisa está mudando, mas na realidade nada está 
mudando na vida da pessoa. Nada de realmente bom e importante ela está fazendo. 
Nem para si mesma, quanto mais para o mundo. E existem cursos que vão de 
alguns quilos de alimentos até milhares de reais. E que acontece? Nada. Tudo 
continua na mesma. 

No dia 5 de agosto faremos a palestra sobre Dinheiro. Será um curso numa palestra. 
Onde as causas reais de não se ganhar dinheiro serão detalhadamente analisadas e 
evidentemente ficará claro o que deve ser feito para ganhar. Será que as pessoas 
que virão passarão a agir? 
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Placebo 

Primeiro, algumas considerações. 

O Universo está estruturado a partir de um infinito campo de energia. (Campo no 
conceito de Física).  Este campo ainda não foi detectado pelos físicos terrestres. 
Este campo, que antigamente se chamava de Éter, permeia todas as dimensões. É 
subjacente ao Continuum Espaço/Tempo (nosso universo físico) e a todas as outras 
dimensões. Repito: ele ainda não foi identificado pelos físicos. Em ciência é possível 
chegar às causas estudando-se os efeitos. Pelos resultados infere-se a causa. 

Este campo primordial está presente em tudo que existe. Dependendo da natureza 
da coisa está mais ou menos presente. Por exemplo: matéria inorgânica, matéria 
orgânica, plantas, animais, humanos, etc. 

Tudo que é energia também é informação. Vide Steven Weinberg. 

Da mesma forma que existe um espectro eletromagnético também existe um 
espectro deste campo primordial. 

Toda transferência de informação usa este campo primordial. Repito: ele está 
presente em tudo. Até no cd. 

Existem várias faixas de frequências dentro do espectro do campo primordial: 
pensamentos, emoções, amor, etc. 

Nossa consciência fora do lado físico da realidade, fora do Continuum 
Espaço/Tempo, é composta da energia do campo primordial. Isto é, do lado 
espiritual a energia que existe é a do campo primordial. Quando estamos fora do 
corpo (projeciologia) estamos fora de fase com o corpo físico e em fase com o 
campo primordial. 

Nenhuma informação se perde no campo primordial. Passado, presente e futuro são 
a mesma coisa. Tudo que existe é informação e está gravado para sempre no 
campo primordial. 

Só existe recepção da informação quando a pessoa destinatária está em fase com a 
informação remetida. É por isso que demora às vezes para a pessoa deixar a 
informação “entrar”. Lembra-se que quando a informação chega ao cérebro e entra 
pelos micro túbulos, muitas vezes o ego da pessoa emite uma energia contrária que 
atrasa a absorção da informação? É preciso que haja ressonância para que a 
informação entre. Algumas pessoas precisam de meses porque só entram em 
ressonância pouco a pouco com a informação transmitida.  De que adianta pedir 
uma informação se a pessoa não está disposta a utilizá-la? Desta forma a pessoa 
não permite a ressonância de si mesma com a informação.  Por exemplo: se você 
pedir um general vai deixá-lo entrar e atuar na sua vida? 

A informação entra na forma simbólica. Como as marcas comerciais, que transmitem 
todo um significado mental, emocional, comercial, etc. São símbolos arquetípicos. 
Essa informação atua no corpo físico e nos corpos espirituais. 

Esta informação atua no corpo físico de uma maneira que é considerada milagrosa, 
como se fosse um placebo. Placebo é quando a pessoa toma uma pílula de farinha 
pensando que é um medicamento e faz o mesmo efeito. Ninguém ainda pensou que 
a pílula de farinha tem a mesma informação do medicamento! Falta muito para as 
pessoas entenderem o que é Mecânica Quântica! A ciência ainda não entendeu isso 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/06/placebo.html
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porque está apenas preocupada com o Continuum Espaço/Tempo. Quando 
começarem a estudar as outras dimensões o avanço será espetacular. 

 

Vale a pena recordar uma postagem de um tempo atrás: 

 

Transferência de Consciência 

 

Considerando: 

 

A integração entre ciência e espiritualidade feita por Francisco Di Biase e Mário 
Sérgio F. da Rocha, feita em “Ciência, Espiritualidade e Cura”. 

Que o fisico, John Archibald Wheeler, criou a expressão: “It from bit”, para descrever 
como é o universo, composto por bits de informação e não por matéria e energia 
(Dean Radin, “Mentes Interligadas”). 

Que a coerência quântica emerge nos micro túbulos neurais (Hameroff e Penrose). 

Que Jantsch descreveu a holoarquia auto-organizadora. 

Que Chalmers afirmou que a informação é uma propriedade fundamental. 

Que Leon Brillouin demonstrou a equivalência entre informação e neguentropia. 

Que Atlan desenvolveu a Teoria Auto organizadora. 

Que Ylia Prigogine, Nobel, desenvolveu a Teoria das Estruturas Dissipativas, que 
geram ordem através do caos. 

Que Seager desenvolveu a correlação semanticamente significativa. 

Que a Lei de Conservação de informação é tão fundamental como a lei da 
conservação da energia. 

Que Stonier sustenta que a informação é o princípio organizacional cósmico. 

Que Grof disse que “a consciência é um fato primordial da existência e dela emerge 
tudo que existe” (Capra). 

Que David Bohn desenvolveu a teoria do holomovimento. 

Que De Broglie “propôs um novo tipo de campo, cuja atividade é dependente do 
conteúdo da informação” (Di Biase). 

Que o potencial quântico de Bohn conduz “informação ativa” e não decai com a 
distância. 

Que a não-localidade permite uma velocidade maior que a da luz. 

Que Alain Aspect provou a não-localidade. 

Que a descrição de Laszlo  em “Ciência e o campo akashico”. 

Que Pribram descreveu a teoria holonômica de funcionamento cerebral e sua 
“equação de onda neural”. 
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Que Sheldrake desenvolveu a teoria dos campos morfogenéticos e ressonância 
mórfica. 

Que Froehlisch escreveu “Long-range coherence and energy storage in biological 
systems”. 

O que descreve a Teoria do Caos. 

A teoria do campo unificado de Gurwitsch. 

O descrito em “Electromagnetic Fields and Life”, A. Presman. 

O modelo fractal. 

Os experimentos de Fritz Albert Popp com biofótons e DNA. 

As pesquisas de Georges Lakowsky. 

Os experimentos de entrelaçamento entre sujeito/sujeito descritos por Erwin Laszlo 
em “La ciência y El campo akásico”. 

As experiências de Jacques Benveniste. 

As experiências de visão remota de Hal Puthoff e Russell Targ. 

As experiências de Cleve Backster. 

Etc. 

Minhas experiências com transferência de informação entre humanos e humanos, 
animais e humanos, vegetais e humanos, arquétipos e humanos, cursos/livros/etc. e 
humanos, sujeito/sujeito em dimensões diferentes, sujeito/sujeito em tempos 
diferentes, personagens literários/cinema/etc. e humanos, etc. 

Outras experiências feitas por mim e que revelarei no devido tempo. 

Permitiram que eu chegasse à conclusão de que as infinitas possibilidades são a 
mais pura verdade. 

 

Em todos os locais que atendo existem centenas de depoimentos todos os meses 
sobre os mais variados resultados da RH. 

Por exemplo: 

Um gerente que libera o cheque especial do cliente. 

A prefeitura que paga o precatório um mês depois de começar a RH. 

O cliente que arruma emprego no dia seguinte à da primeira entrevista. 

O cliente que tem um BMW na garagem dois dias depois da primeira entrevista. 

O executivo que salta de 160 para mais de 1000 funcionários sob seu comando. 

O jogador de futebol que joga em um mês o que nunca jogou na vida e vai na tv nos 
programas esportivos. 

A cantora que em alguns meses está cantando no palco principal de uma das mais 
importantes casas de shows. 

O cliente que vende os imóveis invendáveis. 

O sofrimento com relacionamentos perdidos que para em questão de dias. 
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Os clientes que passam no Exame da Ordem, nos Concursos e Vestibulares. 

Os clientes que passam no Conservatório Musical. 

A recuperação de drogados e alcoólatras. 

O cliente que abre uma empresa e consegue contratos sem parar. 

O empresário que passa a ter sua empresa no nível mais alto de cotação nos 
bancos. 

O dono da gráfica cuja máquina não funcionava (de 700 mil reais) e que após uma 
entrevista passa a funcionar. 

Etc. 

São milhares de resultados destes tipos. 

 

Sempre disse que a gravação do cd não é feita nesta dimensão. 

Portanto, na física clássica não encontrarão a resposta para o funcionamento da RH. 

Nos meus livros existe uma bibliografia que deveria ser estudada por quem quer 
entender como as coisas funcionam. No próximo livro tudo isso será explicado 
detalhadamente e assuntos inéditos que nunca foram descritos na literatura 
científica. 

Para se chegar ao ponto de fazer o que a RH faz foram necessários milênios de 
estudos e prática. 

Quem tem olhos veja! 

 

 

Consciência II 

A consciência do ser inicia como uma onda localizada numa das dimensões de 
Tudo-O-Que-Existe. 

No início ela é apenas uma pequena onda que encobre a Centelha Divina, que 
emanou do Todo. 

É uma consciência primitiva com um ego rudimentar. Praticamente não tem 
informação e por isso sua complexidade é mínima. Ela apenas existe. Nasceu. 

No caso de que venha para um mundo físico (grande densidade de luz congelada) 
começaria como um mineral. Inicia assim seu longo caminho de aprendizagem. 
Ganha informação lentamente (pode ficar paralisada numa pedra por um longo 
tempo). De qualquer forma são infinitas possibilidades de evolução para esse novo 
ser. 

Quando vemos o mar desde uma praia notamos infinitas ondas que terminam na 
praia. Cada uma delas é diferente das demais e nunca mais se repete. Poderíamos 
nomear cada uma delas. São ondas individuais. Vivem por um momento e depois 
voltam para o oceano. A mesma coisa acontece com a consciência com uma 
diferença, no nosso caso a consciência e individualidade nunca mais é perdida. 
Ganhou informação e complexidade. Multiplicando a experiência do Todo. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/06/consciencia-ii.html
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Essa consciência inicial é uma onda com amplitude, comprimento e frequência 
diminutas. 

Com o passar do tempo vai ganhando mais e mais informação e complexidade. Com 
isso pode trocar de reino. Evolui para um vegetal, depois um inseto, um animal, um 
humano e assim por diante. Supondo que neste caso seguiu este caminho. Existem 
muitos outros caminhos de evolução. 

A velocidade do processo depende também do ego envolvido no processo. Um ego 
que deixe a informação “entrar” facilita tudo. A informação “entra” pelo encontro do 
pico de duas ondas. Então a radiação é absorvida e a informação é acrescentada. É 
preciso entrar em fase para receber a informação. Imaginem uma consciência com 
um campo gigantesco, altíssima frequência, enorme amplitude e comprimento de 
onda. Por exemplo: Buda. Cuja aura cobria 300 quilômetros de diâmetro. Para que 
alguém possa receber uma informação dele tem de entrar em fase com sua onda. 
Dá para entender a dificuldade de se transmitir a informação?  E no caso humano 
temos o cérebro limitando o processo, com um ego que muitas vezes emite uma 
energia escura contrária pelos micro túbulos, impedindo a informação de entrar 
corretamente pelas sinapses. Numa pessoa que resista, a onda/informação entra 
aos “solavancos”. 

E por isso que a Ressonância Harmônica vai sendo assimilada melhor a cada dia 
que passa pela pessoa. Aumentando a frequência, amplitude e comprimento de 
onda da pessoa ela pode absorver mais e assim por diante. Exponenciando. 

Embora a pessoa peça uma informação, na verdade quando ela entra o ego 
atrapalha todo o processo. É o que acontece na auto sabotagem. O ego não quer 
dividir “seu” espaço com ninguém. E isso acontece mesmo quando se quer um 
conhecimento escolar. A onda que porta esse conhecimento é uma onda de Tudo-
O-Que-Existe. E o ego muitas vezes não quer contato com Tudo-O-Que-Existe. Se 
esse ego fosse dócil e se rendesse ao Todo sem nenhuma resistência, a velocidade 
de evolução deste ser seria inimaginável. Pois todo o conhecimento e informação do 
Universo estão disponíveis. Não existe nenhum impedimento ao crescimento e 
evolução. A ideia é que todos ganhem com a evolução de todos. Assim o Todo 
ganha em experiência e complexidade. 

Essa é a verdadeira alquimia que os ocultistas da Idade Média procuravam. 

Com o passar do tempo temos uma consciência já bem desenvolvida que pode 
habitar um corpo humano. Ela pode se acoplar ao cérebro humano. Quando essa 
onda se acopla nos neurônios e sinapses ela transmite e recebe as informações não 
forma de ínfimas trocas de energia, como se fossem lasers entre os neurônios e 
sinapses do lado físico e do não-físico. Essa troca de informação é bidirecional. 
Existe um campo eletromagnético permeando todo o cérebro deste lado e do outro 
lado.  Essa troca de informação é contínua. 

Nesse ponto a evolução poderia ser extremamente veloz. O ganho de complexidade 
poderia ser exponenciado se a pessoa deixasse a informação entrar. Se ela 
entrasse em fase com a outra consciência que quer compartilhar sua informação 
com outro ser. 

Muitos seres que estão do outro lado, na outra dimensão, querem ajudar e 
compartilhar seu conhecimento com os deste lado. Procuram alguém que queira e 
permita essa troca e compartilhamento. Desta forma eles conseguem ganhar mais 
complexidade em menos tempo, já que assim conseguem atuar no nosso lado e do 
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lado onde está hoje. Isso é troca de informação. Não é incorporação nem 
possessão. São infinitas possibilidades. Para isso é preciso que o ego da pessoa 
esteja em fase com a Centelha, pois a Centelha não tem nenhum problema em 
“dividir” espaço com outra Centelha. Na verdade é uma multiplicação. Assim o 
progresso é magnífico. O ego “sai de lado” e deixa as Centelhas trabalharem. 

 

 

Rosa Luxemburgo 

Esperei a vida inteira para poder falar sobre ela. Sei que muitas pessoas não 
entenderão o que direi, mas não importa. Seu valor precisa ser reconhecido e 
lembrado. Em seu próprio país é uma não-pessoa. Só isso já diz muito. 

Brutalmente assassinada pelas forças do governo em 1919. Seu assassino ainda diz 
que tem razões teológicas para assassiná-la! 

Qual foi o crime que ela cometeu para receber esse tratamento? 

Foi contra a guerra e a favor da liberdade de expressão. Entre outras muitas coisas. 
Mas foi nesses pontos que ela irritou o poder dominante. E porque falava o que 
pensava. Normalmente falar não tem problema, porque ninguém agirá em função 
disto. Pode-se falar o que se quiser que não acontece nada. Mas, no caso dela sua 
oratória era extremamente poderosa e os poderosos não suportaram ouvir a 
verdade mais e mais. 

Seu foco mental e emocional era sobre-humano. Nada a tirava do foco no trabalho e 
na missão que tinha para cumprir. Hoje seria assassinada da mesma maneira que 
foi naquela época. Nada mudou na humanidade depois de um século. 

Defender os mais fracos é uma coisa que os governos não admitem. Pode-se fazer 
caridade sem problema. Você pode morar na favela com eles que não tem nenhum 
problema. Porém, se você quiser passar conhecimento para eles será impedido de 
todas as formas. 

Já tentei falar numa favela e quando cheguei lá me disseram que as pessoas não 
iriam entender o que eu falo. Mesmo eu dizendo que iria trocar o vocabulário não 
adiantou. Disseram que não poderia falar e tive de ir embora. Portanto, eu tenho 
experiência para saber o que ela passou. 

Falar para a classe média não tem problema, mas se você quiser falar para os 
pobres a resistência aparece na hora. Ninguém cede uma sala perto da favela ou 
dentro dela. Quem comanda a favela é o partido, a igreja e outros. Ninguém mais 
entra. O controle é absoluto. Cada habitante vale um voto. Isso é o que importa. O 
resto é irrelevante. 

Aos poucos irei analisando a sua obra.  Hoje é só para avisar que ela ainda tem 
muito a dizer sobre a nossa realidade. 

Como já disseram, a humanidade será avaliada pela forma que trata a memória de 
Rosa Luxemburgo. 

 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/06/rosa-luxemburgo.html
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Colapso da Função de Onda 

Por mais que se filosofe a respeito disto, é um fato. Todos podem comprovar isso. 
Os físicos podem discutir até o fim dos tempos sobre a interpretação dos 
experimentos, mas a nossa experiência prática mostra que colapsamos a função de 
onda quando decidimos algo. 

Todas as pessoas podem chegar à mesma conclusão com um simples experimento. 
Imagine o que você quer que aconteça com qualquer coisa. Pode ser um evento 
positivo ou negativo. Não importa. O colapso acontecerá. Nós escolhemos a nossa 
realidade. Nós criamos a nossa realidade. A consciência permeia toda a realidade e 
é a realidade última do universo. Todos os experimentos da mecânica quântica 
mostram isso. 

Pense em qualquer coisa e comece a elaborar sobre aquilo. Pensando segundos e 
mais segundos sobre aquilo. Por exemplo: se você pensar sobre assalto e sentir o 
que é ser assaltado, pode ter certeza de que será em pouco tempo. Sugiro que não 
faça isso para testar. Por outro lado, as coisas positivas também podem acontecer 
da mesma forma. Pense numa coisa boa que quer para você e sinta que aquilo 
acontece. Se não tiver nenhum pensamento contrário depois destes pensamentos, 
pode ter certeza de que ocorrerá. No caso do assalto é mais fácil de ocorrer porque 
a pessoa mantém o medo o tempo todo. Isto é, ela não descolapsa a escolha que 
fez. Isso é que faz criar. Geralmente nos casos positivos, como 
dinheiro/casa/carro/apartamento/emprego/etc, a pessoa dúvida ou põe ansiedade no 
processo e isso anula o colapso que fez. A escolha que fez. Toda pessoa pode fazer 
essa experiência e chegar aos mesmos resultados. O colapso funciona. A 
consciência escolhe. 

 

Existe uma onda de possibilidades que flui pelo Continuum Espaço/Tempo. Vai do 
passado para o futuro e volta. O tempo todo. Quando colapsamos, essa onda passa 
a ser uma onda de probabilidades. Está quase no mundo concreto da nossa 
dimensão. Basta que mantenhamos o colapso, que não decidamos nada em 
contrário, que ela virá para nossa vida prática. É só uma questão de tempo. E 
decisão de nossa parte. Não se deve esquecer que colapsamos com todo o nosso 
ser. Isto é, consciente, subconsciente e inconsciente. Daí a importância de se limpar 
todas as crenças negativas e limitadoras. É com o colapso que fazemos, que 
podemos determinar quais crenças existem dentro de nós. Pelos resultados você 
pode saber quais tabus, preconceitos, traumas, nós, zona de conforto, paradigma, 
etc., tem dentro de si. É preciso resolver e limpar tudo isso para que a criação e 
manifestação da realidade seja o que você quer conscientemente. Trocando toda 
essa programação o colapso passa a ser instantâneo. Pensou criou. Sentiu criou. 
Apenas um pensamento/sentimento cria.  Só um, mas precisa ser 100%. 

À partir daí temos uma decisão a tomar. Provado que nós escolhemos. Que nós 
criamos, o que faremos a seguir? 

 

Num post anterior sobre a pessoa fazer cursos e mais cursos, algumas pessoas não 
entenderam o contexto do que falei. Se a pessoa não ler tudo que escrevo e assistir 
aos DVDs não entenderá o que estou dizendo. Num blog não se pode explicar 
detalhadamente tudo toda vez. Isso é para um livro. É preciso escrever a partir de 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/06/colapso-da-funcao-de-onda.html
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um determinado ponto, supondo que o leitor já tem o conhecimento anterior e 
conhece o contexto. Caso contrário, fica difícil entender o que se disse. Essa é a 
dificuldade de entender. Cada consciência está num estágio de complexidade e 
interpreta a realidade de maneira diferente dos demais. 

Já tinha falado sobre o tema numa das palestras. Nos espaços esotéricos é comum 
existirem muitos cursos diferentes. Por exemplo: Reiki, Tarot, etc. O que acontece 
na prática é que as pessoas fazem N desses cursos e não vão à fundo na prática de 
nenhum deles. E a prática é que define a vida da pessoa. Fez Reiki. Ótimo. Agora 
vamos o mais fundo possível neste conhecimento e prática. Vejamos até onde o 
Reiki leva a uma transformação da nossa vida. Mergulhe nisso dia e noite até beber 
a última gota da taça. Quando exponenciar todo o conhecimento do Reiki então 
passe para outro conhecimento. Eu posso falar disso porque sou Mestre Reiki. 

Porém, não é isso que acontece na prática. Faz-se um curso após o outro e a vida 
continua na mesma. Isso não é possível! Tem de haver mudanças reais se a pessoa 
está incorporando aquele conhecimento. Lembram-se de que colapsamos a função 
de onda? 

Senão é pura teoria. E teoria não faz acontecer nada. Seu salário, sua renda, seu 
apartamento, seu emprego, não mudará caso o seu emocional não mude. Caso 
você não incorpore no seu DNA aquele conhecimento. 

Mesmo no caso dos cursos não serem esotéricos o problema existe. Um curso 
profissional qualquer tem de mudar nossa vida. Um livro tem de mudar nossa vida. 
Um único livro pode mudar completamente sua vida. Sem entendimento da 
realidade. Suas crenças. E você colapsa automaticamente o que acredita. Não 
precisa nem se preocupar com isso. O colapso é automático. 

Tem de haver crescimento contínuo na nossa vida. Isso é o normal. Nada pode ficar 
estagnado. O Universo só funciona com evolução, transformação e crescimento. Se 
estamos fazendo n cursos e nada disto acontece, tem algo errado. A nossa 
mudança pessoal tem de mudar o mundo. É auto evidente isso. Se as partes 
mudam o todo tem de mudar. Só que não se vê isso acontecer. Não na velocidade 
que seria desejável e necessária. Caso você não seja um agente da mudança com 
certeza atrairá para você condições complicadas de vida. Vejamos o caso da 
segurança. Se a maior parte da humanidade se unisse para resolver os problemas 
econômicos e sociais, teríamos uma sociedade com um número mínimo de crimes. 
Ou até inexistentes. Como existe uma alienação em torno desse assunto, o 
resultado é uma insegurança generalizada para todos. 

Quando a consciência atinge um grau x de complexidade ela passa a analisar n 
variáveis sobre um problema ou situação qualquer. Nesse ponto ela tem de tomar a 
decisão de agir em termos sociais, políticos e econômicos.  Uma forma de evitar isso 
é fazer cursos e mais cursos. Nunca estando pronto ou preparado para mudar a 
própria vida. Falta mais um curso, mais um livro, antes de agir. E esse agir nunca 
chega. 

Está claro agora? 
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Partido Quântico 

O que se espera das pessoas que entenderam a Mecânica Quântica e alçaram um 
novo paradigma? Um novo patamar de consciência? 

Quando a pessoa já entendeu isso, os problemas normais da sobrevivência humana 
já foram resolvidos. Não há mais o desespero de ter de ganhar dinheiro para comer, 
vestir, morar, pagar plano de saúde, casa, carro, apartamento, etc. As questões 
sobre a vida depois da morte também já foram resolvidas. 

Então a pessoa pode pensar nas grandes questões da vida. E pode agir. 

Essa é a grande vantagem de entender como funciona o universo. 

Quando ainda não entendemos tudo é um mistério. Entendido o mistério passa a ser 
um segredo. Então quando há a mudança de paradigma o segredo é revelado. 
Algumas pessoas no atual estágio da humanidade já estão na fase de revelar o 
segredo. Os filmes “O Segredo” e “Quem somos nós?” refletem essa realidade. 

Pensamento sem ação não significa nada. Depois que se entendeu como tudo 
funciona e está organizado, é inevitável que se queira modificar o atual estado de 
coisas da humanidade. É o caminho natural. Salta-se os degraus da escala de 
Maslow e passa-se a agir para que os demais também tenha vida e a tenham em 
abundância. 

Não é possível guardar o conhecimento só para si. A consciência não permite isso. 
Todos os problemas podem ser resolvidos rapidamente se todos tiverem o 
conhecimento da Mecânica Quântica. O que ela significa. Não apenas a tecnologia 
para fazer aparatos eletrônicos. Todos os problemas sociais, econômicos, políticos, 
religiosos, guerras, miséria, doenças, educacionais, etc. podem ser 
resolvidos.  Literalmente seria o céu na terra. Isso pode acontecer em poucos anos 
ou pode levar milênios ainda. Está nas mãos de quem já conhece divulgar para os 
demais. É uma coisa que tem de ser passada de mão em mão. Não se pode esperar 
nenhum movimento que não seja absolutamente individual neste caso. Vejam a 
reação que o documentário “Quem somos nós?” teve. Isso diz tudo. 

O trabalho de mudança tem de ser feito um a um. Se uma pessoa falar para duas e 
assim por diante, em 30 passos chegaremos a um bilhão de pessoas! Cada pessoa 
precisa que apenas duas outras entendam realmente o que é Mecânica Quântica. 
Apenas duas pessoas! Mas, até agora isso não aconteceu. Porque inúmeras 
pessoas estão guardando para si o segredo. Isso demonstra que ainda não deram o 
salto. Ainda não entenderam realmente o que é a Mecânica Quântica. Ainda não 
mudaram de paradigma. Ainda acham que a solução é só para alguns. Que cabe 
aos outros fazerem a mudança. É por isso que está demorando. E quanto mais 
demorar mais os problemas se agravarão.  E chega uma hora que o Colapso da 
Função de Onda individual não conseguirá sobrepor-se ao colapso de uma multidão. 
A questão do Amigo do Wigner se imporá. É só uma questão de tempo. Ainda há 
tempo para se mudar o planeta sem maiores traumas, mas o tempo urge. 

 

Para que se consiga esse grau de envolvimento pessoal na solução dos problemas 
da humanidade é preciso uma nova consciência. Ela pode ser rapidamente 
conseguida com a Ressonância Harmônica. O que é a informação de algo? É a 
essência disto. O nível mais profundo de significado de qualquer coisa. A informação 
que está no nível quântico de qualquer coisa. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/06/partido-quantico.html
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Quais informações podem ser transferidas com a Ressonância Harmônica? 

Arquétipos 

Livros 

Filmes 

Cursos 

Matérias escolares 

Habilidades profissionais 

Experiência profissional 

Emoções 

Sentimentos 

Pensamentos 

Consciências 

Qualquer informação de outras dimensões da realidade 

Qualquer tipo de vida não-humana 

Qualquer informação do passado, presente ou futuro. 

Personagens literários, cinematográficos, etc. 

Qualquer conhecimento 

Tudo é informação e tudo pode ser transferido 

 

As Infinitas Possibilidades são a mais pura verdade. 

 

 

Rosa Luxemburgo II 

 “A Rosa vermelha agora desapareceu. 

Onde ela está, não se sabe. 

Por dizer aos pobres a verdade 

Os ricos a expulsaram do mundo.” 

Bertold Brecht, Epitáfio, 1919. 

 

Tudo aquilo por que ela lutou a um século continua sem solução. A evolução é 
praticamente nula. Hoje o controle é total e aumentando. 

Mas, hoje temos uma visão de mundo completamente diferente. Durante sua vida 
Max Planck descobriu o quantum. E isso iria e irá revolucionar o mundo. Queiram ou 
não queiram. O progresso é inevitável. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/rosa-luxemburgo-ii.html
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Naquela época como hoje, encontrar pessoas idealistas é uma raridade. Por se ater 
aos seus princípios ela encontrou inimigos por todos os lados. Mesmo entre os que 
pareciam ter a mesma opinião, a situação era outra. 

Presa preventivamente por ser contra a guerra. E gostariam que ela continuasse 
presa preventivamente pelo resto da eternidade, para que não falasse contra a 
guerra. Hoje mudou alguma coisa? Lembram-se das pressões que os artistas de 
Hollywood sofreram por serem contra a última (sic) guerra? 

Como o assassino pode dizer que teologicamente é justificável matar alguém que é 
contra a guerra? E este assassino teve uma boa vida durante o governo nazista. É 
lógico. Não poderia ser de outra forma. Semelhante atrai semelhante. 

Não pense que toda essa questão está superada e que hoje não temos nada a ver 
com tudo isso. Pelo contrário, tudo isso está mais do que nunca na ordem do dia. 
Hoje continuam mandando o povo de um lugar matar o povo de outro lugar. E 
quando não fazem isso as pessoas são tratadas como gado. 

Hoje está na pauta o assunto do Bóson de Higgs. Estão mais perto de descobri-lo. 

Só que a questão não é essa. Esse foco é na massa. Isso ainda é física clássica. O 
mundo já mudou. A mecânica quântica já provou que a última essência é a onda. O 
mundo material é uma manifestação da onda. A última essência é pura onda. Não 
existe mundo material. Ele é apenas uma das manifestações da energia primordial. 
Na verdade quem forma os quarks são as cordas. Eles estão procurando no lugar 
errado. Mas, como eles verão isso, se não enxergam que há outra dimensão “acima” 
desta? 

Aonde a mecânica quântica nos levará daqui a uns anos? Onde exatamente estava 
Rosa Luxemburgo. Que tem de haver solidariedade entre as pessoas. Porque existe 
uma unidade fundamental no nível mais profundo da realidade. Somos uma só 
energia. No nível quântico não há mais diferenças. Uma só consciência. Um só ser. 
Uma só energia. De onde as Centelhas emergem. Isso tudo estava subentendido no 
que Rosa falava. Mas, vocês sabem. Todas as religiões combatem esse 
conhecimento. Toda a civilização sempre combateu esse conhecimento. A dois mil 
anos o Mestre morreu por falar sobre isso. Não é preciso fazer nada. Basta apenas 
falar para ser morto. 

Portanto, Rosa Luxemburgo está mais viva do que nunca! 
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V - Visitantes 

O seriado “V – Visitantes” é uma excelente metáfora da nossa realidade. 

Nesse seriado os extraterrestres são reptilianos e invadem a Terra com sua 
tecnologia avançada. O problema dos V é que não conseguem entender as 
emoções humanas. 

Para não assustar os humanos eles colocam uma pele humana e assim tem 
aparência de humanos. São aceitos por praticamente todo mundo. 

Um efeito colateral de usar uma pele humana é passar a desenvolver emoções 
humanas e perder o controle eventualmente. Para isso começam a estudar de onde 
vem a emoção e chegam a conclusão de que vem de algo chamado alma. Para eles 
um mistério total. Eles não têm a menor ideia do que pode ser a alma. Decidem 
então descobrir onde ela fica para poder destruí-la. 

O seriado foi cancelado após sua segunda temporada. Todo seriado que fala sobre 
extraterrestres tem vida curta. Quando são os humanos que invadem outros lugares 
o seriado dura 10 anos. Falar sobre extraterrestres é um problema. É mexer no 
status quo e isso é a vaca sagrada desta civilização. Nada pode ser mudado nesta 
civilização. Ela está afundando na miséria, na pobreza, na crise financeira, na 
doença, etc., mas não se pode mexer em nada que afete os interesses dominantes. 

Qual a diferença entre os Visitantes e os Humanos? Só a tecnologia. Quem tem 
mais poder domina o mais fraco. Simples. O que assusta os humanos é que eles 
não têm a tecnologia mais poderosa do universo. Por isso dizem para todo mundo 
que estão sozinhos no universo. E com isso travam todo o progresso. Como diz a 
música: a humanidade anda a passo de formiga e sem vontade. 

Os Visitantes não entendem que existe um corpo emocional. Eles só enxergam o 
corpo físico. Existem 7 corpos sucessivos e interpenetrados. Cada um com sua 
função e o corpo emocional é um deles. Bom, isso nem passa pela cabeça deles. 
Eles procuram algo mais genérico e fácil de entender: alma. A ideia deles é destruir 
o físico e ver o que sobra. Acham que o que sobrar deve ser a alma. Nesse ponto é 
pura lógica. Se tirar o físico o que sobra é a alma; mas são 6 corpos que sobram. 
Isso é demais para uma lógica reptiliana. Vocês sabem que nós também temos um 
cérebro primitivo reptiliano. Bem lá dentro do nosso cérebro. Resquício da nossa 
evolução biológica. Mera coincidência! Que haja tanta resistência entre os humanos 
em aceitar a espiritualidade? Tente explicar isso para um crocodilo! Mas, faça isso 
de longe! É salutar para sua saúde! 

 

Hoje a noticia é a descoberta de uma nova partícula que talvez seja o Bóson de 
Higgs. 

Como já dissemos, neste planeta o nome do boi é muito importante. Da mesma 
maneira que um grupo de cegos apalpando um elefante encontrará diversas 
explicações sobre o que é aquilo, a mesma coisa acontece com a primeira energia 
que emana do Vácuo Quântico. Uns procuram como Bóson de Higgs e outros como 
Super Cordas. Eles estão falando da mesma coisa, mas ainda não perceberam isso. 
São como partidos políticos ou religiões. Cada um puxa a brasa para a sua sardinha. 
Repito: são a mesma coisa. É o mesmo fenômeno. É a mesma energia. Se pararem 
de discutir e analisarem com isenção de ânimo as duas visões de mundo, chegariam 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/v-visitantes.html
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na mesma conclusão. Deram dois nomes para a mesma coisa. É o que aconteceu 
no início do século XX com a discussão se a luz era partícula ou onda. Depois de 
muitos experimentos ficou provado que é partícula e onda. E que nós é que 
decidimos trabalhar com um destes estados por vez. Também acontece isso hoje. 
Será que vamos demorar outro século para entender que a Corda e o Bóson são a 
mesma coisa? 

 

 

O espelho e o emprego 

Uma cliente desempregada a mais de um ano veio fazer sua consulta. Fazem seis 
meses que ela não vem. 

Temos o seguinte diálogo: 

- Está mantendo o foco positivo? 

- Consegui durante um tempo, mas depois parei. Conheço uma pessoa muito 
importante e tenho uma amiga que pode fazer um contato com ele sobre o meu 
problema. Acontece que ele não responde o e-mail dela. 

- Você já sabe que se não mantiver um foco positivo não há como criar o que 
quer.  Até a pessoa que pode te ajudar não responde. Toda oscilação anula o que o 
pensamento/sentimento anterior criou. 

- É que quando vejo a realidade eu perco o foco. (Lágrimas correm pela face). 

- Este é o problema. Na verdade o sentimento de fundo que você tem é negativo. 
Você sente a realidade como uma coisa ruim. Lembre-se de que somos um campo 
eletromagnético. Tudo que enviamos volta para nós. Tudo que emanamos volta para 
nós. É como uma estação de rádio. Só podemos escutar a rádio que está na 
frequência que sintonizamos. Emanou carência volta carência. Pensou em dívida 
volta dívida. Pensou em ganhar dinheiro para pagar dívida volta dívida. Tem de se 
sentir empregada. Não basta o pensamento. Ele não cria nada. O que cria é o 
sentimento. Não adianta fazer 700 afirmações de prosperidade, depois passar na 
frente do restaurante e sentir que não tem dinheiro para comer ali. 

- Mas, eu estou fazendo isso! Eu estou bem! 

- Está? Então vai até o espelho e dá uma olhada nele. (Na minha sala tem um 
espelho). 

A cliente levanta-se e vai até o espelho. 

- O que está vendo? Como você está? 

- Estou bem. 

- Olhe bem. Você está alegre? Está esfuziante de alegria? Olha nos olhos. 

Então a cliente ri e entende a verdade. Ela está triste e sem esperança. E neste 
estado não há como criar o que quer. O emprego. Essa cliente é muito qualificada e 
conhece muitas pessoas de influência. E mesmo assim não consegue um emprego. 
Se um dia a pessoa está bem e no outro mal, essa mudança de humor estraga tudo. 
O controle da mente tem de ser total e absoluto. Nós somos co-criadores. Não é 
possível deixar de ser co-criador nem por um nano segundo sequer. Queira ou não 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/o-espelho-e-o-emprego.html
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queira a pessoa é um co-criador. O que ela pensa ela cria. O que ela sente se torna 
realidade. Inevitável. Acredite ou não. Entenda ou não. Aceite ou não. Não importa. 
O universo é assim. Funciona assim. Quanto antes isso for entendido menos 
sofrimento a pessoa terá. 

Está sendo criada uma sociedade 80/20. Isso foi decidido em 1995. Somente 20% 
das pessoas terão trabalho. Ninguém percebe isso. Ninguém vê isso. Portanto, a 
competição por um emprego será a coisa mais brutal. Somente os extremamente 
capacitados e jovens terão uma oportunidade assim. Os demais vegetarão no gueto. 
Para conseguir um emprego é preciso que a pessoa esteja muito bem. O 
entrevistador é uma pessoa experiente em julgar pela aparência. Olho no olho. 
Expressão corporal. Voz. O que se fala, como se fala, quanto se fala. Nem demais 
nem de menos. O inconsciente do selecionador “sente” o inconsciente do candidato 
e passa a mensagem imediatamente. Esse candidato não está bem. Raiva, ódio, 
angustia, medo, desespero, ansiedade, baixa autoconfiança, baixa autoestima, 
desvalia, timidez, etc. Qualquer detalhe faz com que a oportunidade seja perdida. 

A Ressonância Harmônica pode criar todas essas qualidades se a pessoa deixar. O 
ego tem de ser posto sob controle. Porque é o ego que não aceita as mudanças. 
Toda crença limitadora é colocada na criança e gravada a ferro e fogo no 
inconsciente. A partir daí a pessoa simplesmente manifesta na sua vida aquelas 
crenças em termos de dinheiro, saúde, relacionamentos, etc. Nunca ultrapassa a 
fronteira da auto sabotagem. Sempre que está melhorando alguma coisa acontece 
para estragar tudo. Então começa de novo e essa rotina dura a vida toda se não for 
mudada a programação das crenças. 

 

 

Decodificando as ondas mentais 

A revista “Veja” de 4 de julho de 2012, número 27, ano 45, traz um excelente artigo 
sobre um aparelho de nome IBrain que decodifica as “ondas eletromagnéticas 
produzidas pelo ato de pensar” através da análise por um computador. O inventor é 
Philip Low e será testado em Stephen Hawking. 

 

Agora vejamos algumas considerações sobre esse invento. 

 

Quando a pessoa pensa numa palavra especifica o aparelho detecta uma onda 
específica. Isso significa que se a pessoa pensar “house” aparecerá uma onda que 
significa house. Uma outra palavra gera outra onda especifica.  Dá para saber 
exatamente qual palavra a pessoa pensou. Lendo a onda sabermos o que ele 
pensou. Está claro? 

Portanto, a informação ‘house” está codificada numa onda. A onda contém a 
informação da palavra “house”. Não esquecer que é uma onda eletromagnética. 

Lembram-se de que tudo no universo é energia e informação. Que toda informação 
sobre uma coisa está contida no campo eletromagnético de mesma coisa. Por 
exemplo: que a informação do livro também está contida na onda eletromagnética 
do livro. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/decodificando-as-ondas-mentais.html
http://veja.abril.com.br/acervodigital/home.aspx
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Portanto, o cérebro dele contém toda a informação sobre ele. Mapeando as ondas 
podemos saber exatamente quem ele é. 

O que ele pensa está contido na onda que o cérebro dele emite. 

 

Vejam o artigo abaixo descrito na Wikipédia sobre ondas eletromagnéticas: 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Espectroscopia 

 

Leiam com atenção a parte “Interação da radiação com a matéria”, onde explica que 
a onda é absorvida por outra onda. 

Lembram-se de um artigo da Scientific American, onde dizem que toda a informação 
continua existindo nas cinzas ou fumaça de uma biblioteca queimada? 

Muito bem. Um pensamento especifico produz uma onda especifica. Essa onda 
contem aquele pensamento e pode ser decodificada. Sabendo-se exatamente o que 
ele pensou. A informação está contida na onda. Qualquer forma de portar essa onda 
carregara essa informação e a transferirá de lugar. Uma onda absorve outra onda 
ser houver ressonância. Portanto, pode-se transferir a informação por ressonância. 
De onda para onda. A onda do pensamento dele pode ser transferida para a onda 
de outro pensamento. A informação do cérebro dele pode ser transferida para outro 
cérebro. São conclusões lógicas à partir do artigo da “Veja” e do artigo sobre 
espectroscopia. 

Lembram-se de que eu sempre disse que era possível transferir informação de 
qualquer coisa para qualquer coisa? 

O inventor do IBrain diz que “A meta é descobrir se a consciência está confinada a 
uma área única do cérebro e se pode ser gravada, preservada e reproduzida”. 
Textualmente. 

O autor do invento também diz que a alma tem existência independente do corpo 
físico e está fora das possibilidades da ciência. Neste caso ele se engana. A alma 
está intimamente associada ao corpo físico, apenas em outra dimensão. E a alma 
também é informação. Mas, isso é assunto para outro dia. 

Finalmente a ciência vem confirmar tudo aquilo que venho dizendo e fazendo há 
muitos anos. E agora? 

Link para Veja: http://veja.abril.com.br/acervodigital/home.aspx 

 

 

Bóson de Higgs 

Nesta última semana muita coisa foi falada sobre a (possível) descoberta do Bóson 
de Higgs. Existe uma possibilidade de que não seja ele. Sugiro que leiam tudo que 
foi escrito sobre ele na mídia. 

Agora, vejamos o que não foi dito. 

Em tudo que é divulgado não existe a palavra “onda”. Tudo é tratado como se só 
existisse a partícula. Para os leigos fica muito difícil entender o universo desta forma. 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Espectroscopia
http://veja.abril.com.br/acervodigital/home.aspx
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/boson-de-higgs.html
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Quem compra um livro de física? O público em geral só se interessa por revistas e o 
que aparece na televisão. Fica-se com a ideia de que o universo é só massa 
(matéria). Então temos uma sociedade em que 90% da tecnologia funciona através 
das descobertas da Mecânica Quântica, mas que praticamente todos desconhecem 
isso. As pessoas usam os celulares e acham que tudo é partícula. Onde fica a onda 
nessa explicação toda da semana passada? 

O Campo de Higgs é que reduziu a velocidade para que as partículas se formassem. 
Foi o que disseram. Reduziu a velocidade de que? De onde surgiu esse campo? É 
lógico que esse campo é preexistente. Houve uma expansão de energia (Big Bang) 
e um trilionésimo de segundo depois o campo começou a atuar. O que motivou ou 
provocou essa expansão? De onde veio esse campo? Porque houve essa 
expansão? O que expandiu? Para quem já entendeu a Mecânica Quântica essas 
perguntas já estão respondidas. Só que só se fala de partículas... 

A questão fundamental é como a junção de N partículas gerou a consciência. O que 
é a consciência? Sem responder isso é impossível entender o que houve nessa 
expansão. O Colapso da Função de Onda resolve todas essas questões. 

E não é possível fazer ciência reducionista. Só pesquisar pedaços da realidade. É 
preciso ver o todo da questão. Caso contrário uns ficarão com o rabo, outros com a 
tromba, outros com a boca, etc. e ninguém entenderá que é um elefante. 

Com apenas alguns livros o salto de consciência é gigantesco: 

“Mentes Interligadas”, Dean Radin. 

“Universo autoconsciente”, Amit Goswami. 

“O Campo”, Lynne MacTagart. 

“A dança dos mestres Wu Li”, Gary Zukav. 

“Transcendental Physics”, Johann Karl Friedrich Zôllner. 

Entendido o que estes livros explicam temos infinitas possibilidades em nossas 
mãos. Não vou repetir aqui o que já está em centenas de postagens e dezenas de 
DVDs. 

Quem tem olhos veja! 

 

 

Auto sabotagem VI 

Um parente de um cliente jovem que abandonou a RH disse: 

- Ele não quer fazer porque você disse que ele tem de perdoar fulano. 

 

Quando se pede que a pessoa leia sobre a RH antes de vir, é para evitar essas 
situações. Se a pessoa entender que existe o átomo, que ele é a base de tudo que 
existe, que todo átomo tem um campo eletromagnético, que nós somos energia 
(massa = energia), que emitimos energia polarizada pelos nossos pensamentos e 
sentimentos, que tudo que emitimos atrai energias semelhantes de volta para nós, 
saberia que esse sentimento de ódio em relação ao fulano só está criando mais ódio 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/autosabotagem-vi.html
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e aumentando o problema, que já está demorando demais para ser resolvido e que 
está causando graves problemas para todos. 

O conhecimento desta elementar verdade sobre o funcionamento do universo é 
fundamental para a felicidade de qualquer pessoa e sua prosperidade em todos os 
sentidos. 

Tempos atrás conversando com uma balconista num shopping, perguntei se ela 
sabia o que era um átomo. Disse que não sabia o que era isso. Essa resposta leva 
inevitavelmente a questionar nosso sistema educacional. O que está sendo 
ensinado nas escolas? De que serve uma educação que não ensina o básico e o 
elementar sobre a realidade física do universo? Será que os professores sabem 
isto? Será que eles sabem a importância que tem se saber que o átomo é a chave 
para o sucesso em tudo que se faça? Como essa pessoa pode esperar resolver 
seus problemas sem saber a causa dos problemas? É por isso que as pessoas 
vivem em silencioso desespero como disse Thoreau. Desespero porque não tem a 
menor ideia do porque estão aqui, de onde vieram e para onde vão. E não sabem 
como agir para conseguirem o mínimo para sua existência biológica (comer, beber, 
morar...). Não entendem a regras que dominam sua vida biológica, econômica, 
social, etc. E silencioso porque sabem que qualquer insubordinação ou revolta tem 
sérias consequências para sua vida biológica (pode ser preso, torturado, morto, 
etc.). 

Então se submetem silenciosamente e fogem na comida, nas compras, nas 
diversões, nos esportes, etc., de maneira frenética e compulsiva. Trabalha-se o 
mínimo possível, porque ouviram dizer que o trabalho é uma maldição ou um mal 
necessário. Nunca pensaram que pode ser uma realização pessoal ou um 
desenvolvimento pessoal. É claro que pensam assim! Não sabem por que estão 
aqui, nem o que estão fazendo aqui e nem para onde estão indo! Não acreditam em 
nada! Ou acham que a morte termina em nada. Simplesmente desaparecem para 
sempre. Acham que tudo acaba com a morte biológica. Um animal conscientemente 
não tem esse tipo de elucubração. Um humano quando pensa tem de achar uma 
lógica na vida e o mais fácil é achar que tudo acaba e pronto. E já que está aqui o 
melhor é evitar todo o esforço de melhorar. Pensam: pra que adiar as recompensas? 
Pra que trabalhar e poupar para o futuro? Melhor gastar tudo agora, pois vai acabar 
tudo mesmo! 

Qual a diferença da educação que essa pessoa recebeu em relação à educação da 
Idade Média? Praticamente nenhuma. Tanto naquela época como agora a educação 
é para ser uma pessoa funcional. Se conseguir executar uma função qualquer no 
trabalho está ótimo. Quanto menos pensar melhor. E se não conseguem ser 
funcionais em algo então ficarão no gueto, fugindo no álcool, drogas e etc. A 
extrema carência que existe hoje em dia de mão-de-obra qualificada mostra a 
falência da educação. Em todos os setores não se encontram profissionais 
qualificados para as necessidades de uma civilização tecnológica como a nossa. 
Encontrar alguém que faça um bom trabalho é uma raridade. Alguém que faça 
direito na primeira vez, que faça com prazer e esmero, que goste do que faz e que 
procure melhorar dia a dia. Toda pessoa que precisa contratar alguém para um 
trabalho está tendo o mesmo problema. E isso em todas as áreas: desde uma 
empregada doméstica até um alto executivo. Uma escassez total de qualidade. Tudo 
demora dias ou meses para ser feito ou resolvido. E tem de ser refeito. 
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Quando a população da Terra era de algumas centenas de milhões essa situação 
podia ser “empurrada com a barriga”, mas agora com mais de 7 bilhões isso mudou. 
É uma carga insuportável de incompetência. São pouquíssimos para carregar nas 
costas a maioria. Isso é impossível de continuar por muito tempo. A crise que alguns 
já começam a sentir é a evidência disto. Como esta humanidade com tal despreparo 
mental/emocional/intelectual/espiritual irá enfrentar uma crise de tal magnitude? 

 

 

Auto sabotagem VII 

É preciso esclarecer algumas dúvidas: 

A tecnologia do cd da RH não é sonora nem subliminar. Nem de nenhuma 
tecnologia terrestre. 

Nem baseada em repetições de afirmações ou mantras. 

As ondas superliminares ou escalares que estão no cd são gravadas na outra 
dimensão ou do lado espiritual ou astral ou qualquer nome que se queira dar. Não é 
gravado nesta dimensão em que vivemos. Chamada Terceira Dimensão. 

Tudo que existe no Universo é Pura Informação. Consciências, Arquétipos, DNA, 
Espíritos, Etc. Tudo é Informação. Tudo pode ser transferido para quem deseja. 

Portanto, é totalmente indiferente a distância da pessoa em relação ao aparelho que 
esteja tocando o cd ou mp3 ou qualquer outro meio que seja usado para tocar a 
gravação que está no cd. Como também não precisa de volume algum, já que não é 
som. O som que existe é pura máscara antipirataria. 

Só para deixar claro. 

 

 

Auto sabotagem VIII 

Uma cliente disse: 

- Como que eu ainda não tinha ouvido falar da Ressonância? 

 

Imaginem quantas pessoas já se suicidaram sem conhecer a RH. Pessoas que 
conheciam pessoas que fazem a RH e que não falaram para elas que a RH podia 
ajuda-las. 

Pessoas com depressão, com dívidas, falindo, perdendo relacionamentos, com 
doenças graves, etc. e que precisam desesperadamente de uma ajuda, de uma 
esperança, de uma palavra amiga e que não encontram isso em lugar algum. Essas 
pessoas não precisariam cometer suicídio se fossem atendidas pela RH, mas elas 
não sabem que este trabalho existe. E conheciam pessoas que estão fazendo ou 
que já fizeram a RH! 

Não cabe a nós julgar quem é digno de saber da RH. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/auto-sabotagem-vii.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/auto-sabotagem-viii.html
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Não foi só para os virtuosos, santos, pessoas que já entenderam a Mecânica 
Quântica, esotéricos e metafísicos, que surgiu neste momento da história o trabalho 
da RH no planeta Terra. 

É para todos os que sofrem. Seja qual for o problema. 

É para todos que querem progredir. 

É para todos que estão desempregados. 

É para todos os empresários que criam empregos e progresso. 

É para todos os que sofrem por amor. 

É para todos os sofrem os mais diferentes males. Seja de que tipo ou origem for. 

É para todos os que pensam em se matar. 

É para todos que já estão numa idade avançada e se preparando para a nova vida. 

É para todos os drogados e alcoólatras. 

É para todos os que estão presos. 

É para todos os que são perseguidos. 

É para todos os que passam fome. 

É para todos que estão sofrendo nos hospitais. 

É para toda a humanidade. 

 

Todas essas pessoas têm o direito de saber que a RH existe e de decidirem por si 
mesmas se querem ou não. 

Porque essas pessoas ainda não sabem que existe a Ressonância Harmônica? 

 

 

Arquétipo de atração de Dinheiro 

Este é um exemplo de como a Ressonância Harmônica funciona na transferência de 
informação. 

 

Essa energia/informação desce sobre a cabeça da pessoa como um redemoinho, 
um tornado em grande velocidade. Ao mesmo tempo um raio branco entra pela 
boca. É um verdadeiro tsunami mental revolvendo as ideias, conhecimentos e 
preconceitos. É uma onda que vai e vem limpando tudo. Onde ela passa fertiliza o 
terreno. 

 

 

Auto sabotagem IX 

A Ressonância Harmônica não é tratamento de psicologia, psicanálise nem 
psiquiatria. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/arquetipo-de-atracao-de-dinheiro.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/auto-sabotagem-ix.html
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Não há necessidade de gastar 50 minutos ouvindo o cliente. 

Basta saber qual é a situação da pessoa. Rápido e objetivo. 

Um único pensamento/sentimento cria a realidade. Problema ou solução. 

O foco não é nos problemas e sim na solução. 

As frequências atuarão em tudo que impede o progresso da pessoa em todas as 
áreas. Mesmo naquelas que a pessoa nem tem ideia de que estão impedindo seu 
progresso. 

Desde que a pessoa não sabote o processo de crescimento pessoal o resultado é 
rapidíssimo. O medo do crescimento é o maior problema de sabotagem. 

A pessoa deve avaliar profundamente seu sistema de crenças, para entender o que 
ela está criando na sua vida. 

 

 

Auto sabotagem X 

Freud fez uma ciência materialista. Tudo se resume a impulsos biológicos. Não 
queria “mergulhar na lama do misticismo”. Nem aceitava o monoteísmo. 

A Física tornou-se uma ciência materialista/reducionista. 

A medicina tornou-se bio/molecular. 

Descartes conseguiu separar a ciência da espiritualidade. 

Na economia o mercado tornou-se tudo. 

A religião queimou os que pensavam e hoje em dia enterra um punhal no peito. 

A política tornou-se a lei do mais forte. 

O resultado é o mundo que temos hoje. 

 

Toda vez que, seja por que método for, há uma evolução real como possibilidade 
para o ser humano, o ego cria todo tipo de resistência para abafar e destruir essa 
evolução. 

Tornar-se tudo que se pode ser foi o objetivo de Jung. Não apenas curar uma 
doença ou neurose, mas chegar ao destino de explorar todo o potencial humano. 

Hoje está capacidade está pouco aquém da consciência animal de um chimpanzé. 
Qual o grau de consciência da humanidade de hoje? O que ela enxerga que é a 
realidade? 

Se um chimpanzé tivesse um pouco mais de consciência, se fosse “autoconsciente”, 
funcional e operacional nesta sociedade dos humanos de hoje, ninguém notaria 
diferença. Bastaria mudar a carcaça de um macaco para o de um humano. Uma 
diferença mínima no seu DNA faz isso. Teríamos a aparência de um ser humano, 
mas por dentro ele continuaria sendo um chimpanzé. Só que ninguém notaria. E ele 
continuaria fazendo todas as crueldades de que um chimpanzé é capaz de fazer 
com os outros da mesma espécie. E seria chamado de humano. Essa é a realidade 
de hoje. Milhões de anos de evolução segundo a ciência. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/auto-sabotagem-x.html
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É claro que uma gorila como Koko seria ignorada num planeta como este. Como 
admitir que um gorila tenha o grau de consciência dela? Não pensem que tudo foi 
divulgado sobre quem era Koko. Seria insuportável para os humanos descobrir que 
um gorila tinha mais consciência do que a maioria dos humanos. E pior, que a 
consciência não é exclusiva dos humanos. Gozado, se os neurologistas acham que 
a consciência é um epifenômeno do cérebro material, porque Koko não poderia ter 
consciência? O que falta para ela? Um mínimo percentual de DNA para ter um 
cérebro humano? 

 

Hoje em dia com a Ressonância Harmônica pode-se enviar a informação para 
qualquer pessoa que deseje crescer e evoluir. É o que faz a maioria quando recebe 
a Luz da Informação? Paralisa a sua entrada nos neurônios. Uns mais outros 
menos. E alguns totalmente. O ego emite uma energia contrária que impede a 
passagem da energia/informação pelos micro túbulos nas sinapses. Desta forma o 
cérebro torna-se impermeável a uma nova informação e um novo paradigma. 

É claro que o Universo tem outros meios de implementar a evolução. A Teoria do 
Caos provê esses meios, por exemplo. 

Sempre que se está para dar um salto evolutivo, tudo que é possível para impedir e 
atrapalhar é criado pelo ego. Doenças, acidentes, demissões, crimes, viagens, 
divertimentos, etc. Tudo é motivo para atrasar a evolução. O ego não quer perder a 
ilusão da separabilidade. A ilusão de que só existe a matéria. A ilusão de que ele é 
todo-poderoso e separado de todos no universo. Até o ponto de julgar que está só 
no Universo! 

E a pessoa não sabe que crenças estão criando a sua realidade!  Mas é claro, se só 
existe a matéria não pode existir a consciência e portanto não pode haver o colapso 
da função de onda. Não podem admitir que a consciência crie a realidade. Não 
podem admitir que criam exatamente o que estão vivendo. O que se pensa 
realmente sobre dinheiro? O que se sente realmente sobre dinheiro? Consegue 
sentir isso? É esse sentimento que cria a prosperidade. Carência ou abundância. 
Seu sentimento cria isso. E tudo o mais. 

 

 

Meia-hora 

Se as pessoas pensassem por meia-hora após assistir um DVD ou uma palestra o 
progresso seria enorme. 

Introjetar o que foi ouvido sem cair na defensiva, sem sentir culpa, raiva, ódio, etc. 

Apenas raciocinando e percebendo como pode evoluir em todas as áreas. 

Esse tempo investido no aprofundamento das questões filosóficas da existência 
seria o melhor investimento de tempo já feito na vida da pessoa. 

Sem esse aprofundamento tudo que foi ouvido entra por um ouvido e sai pelo outro. 
Essa é a razão de se assistir dezenas de palestras e não acontecer o salto na vida 
da pessoa. É preciso parar para analisar, raciocinar, tirar conclusões e agir de 
acordo com as conclusões. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/meia-hora.html
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Na palestra de ontem inúmeros insights poderosos foram passados. Toda a “receita 
do bolo” de como ser feliz foi passada. Mais uma vez tudo foi explanado e explicado. 
Novos ângulos do assunto foram descortinados. Cada vez mais aberto e 
escancarado o assunto. Impossível não entender o que está sendo dito. 

Sobra apenas a velha questão da não-aceitação da Realidade-Última-do-Universo. 

 

 

Rosa Luxemburgo e o Albergue 

Em um brilhante artigo, Rosa descreve a situação de uma intoxicação alimentar que 
sofreram mais de 200 sem-teto durante um Natal. Seu texto é imbatível. 

Apenas quero fazer alguns comentários pertinentes ao nosso trabalho atual. 

Hoje em dia, talvez mais do que naquela época (1912), a ilusão de que se está 
imune às vicissitudes de uma classe econômica inferior pode ser muito persistente. 
É uma questão de percepção e vocês sabem que ela pode ser moldada do jeito que 
se quiser. E numa consciência adormecida ou anestesiada o instinto de 
sobrevivência é “jogado pra debaixo do tapete” sutilmente. Acreditamos que não 
temos nada a ver com aquilo. 

Até que um dia, recentemente a televisão espanhola transmitiu à tarde a imagem de 
um espanhol de classe média procurando comida no lixo, a verdade explode na 
nossa cara! 

Quando insistimos veementemente para que as pessoas lutem por suas vidas é 
para evitar essas situações derradeiras. Ainda há tempo para reagir, para lutar, para 
dar o máximo de si. Agora não é a hora de nenhum descanso eterno. Todo tempo 
perdido em coisas inúteis terá um custo alto no futuro próximo. 

Minhas mensagens nunca são pessimistas ou sem esperança. Pelo contrário, todas 
são de luta. É preciso lutar com todos os recursos que se tiver. Nunca a humanidade 
teve à disposição uma ferramenta como a RH. Com ela qualquer pessoa pode alçar 
voo a uma vida digna e humana. Só depende da escolha de cada um. 

 

Rosa Luxemburg ou o preço da liberdade, Editora Expressão Popular. 

 

 

Contexto 

Pelas reações que pude observar e que chegaram até mim, deu para perceber que 
ainda não foi entendido o que acontece na palestra. 

Se as pessoas não sabem o que é a RH como entenderão tudo que está sendo 
dito? 

Se repetir em todas as palestras os fundamentos da Mecânica Quântica ninguém 
vem mais. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/07/rosa-luxemburgo-e-o-albergue.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/contexto.html
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Sem que as pessoas tenham pelo menos o conhecimento do que é Transferência de 
Informação, fica muito difícil entender o contexto do que está sendo dito depois de 
60 palestras. É necessário subir alguns degraus na explicação do funcionamento do 
universo, mas sem uma base mínima fica difícil entender. 

Por exemplo: uma pessoa veio comentar que disseram para ela que eu canalizo 
quando é falado na terceira pessoa! Será que essa pessoa não percebeu que a 
canalização dura 3 horas? Que todo o tempo que estou falando está sendo 
canalizado? Que o Hélio não está no comando nem um segundo dessas 3 horas? 
Será que perceberam a hora em que Rosa Luxemburgo estava falando? Ou que 
Osho estava falando? Será que conseguem diferenciar? Será que sabe o que uma 
canalização? 

Ou não aceita o que está vendo? 

Ontem foi falado que é preciso ter contato direto com os espíritos para se entender o 
lado espiritual. Isso acontece durante 3 horas seguidas na palestra e a reação é 
como se nada disto estivesse acontecendo! 

Será que as pessoas têm ideia da magnitude do Ser de Luz que é Akhenaton? De 
quanta abnegação um Ser de Luz tem para descer num planeta de trevas como este 
e falar 3 horas seguidas? 

Sem assistirem pelo menos o DVD “Ressonância Harmônica”, que está no Youtube 
integralmente e analisarem o que é dito lá, ficará cada vez mais difícil entenderem o 
que é explicado. 

Para ajudar a resolver isso a partir de agosto realizaremos em São Paulo vários 
workshops somente sobre Mecânica Quântica e Ressonância Harmônica. 

 

 

Consciência III 

Todos os experimentos relatados nos livros: 

O Campo 

O Universo autoconsciente 

Mentes Interligadas 

A Dança dos Mestres Wu Li 

A Realidade Quântica 

A ciência e o campo akashico 

 

Provam sobejamente que a Consciência permeia a realidade. 

Que a Consciência é a realidade. 

Que só existe a Consciência. 

Que tudo é Consciência. 

Todos os fenômenos paranormais são entendidos através da Mecânica Quântica. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/consciencia-iii.html
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Toda a realidade interdimensional é entendida pela Mecânica Quântica. 

O lado espiritual da realidade é entendido pela Mecânica Quântica. 

De onde vim, onde estou e para onde vou é entendido pela Mecânica Quântica. 

Todas as ciências são entendidas através da Mecânica Quântica. 

O resto são detalhes. 

O Colapso da Função de Onda acontece quando fazemos uma escolha, 
conscientemente ou não. O todo do ser escolhe. Os 12,43% conscientes e os 
87,57% inconscientes. Não importa, os 100% da pessoa escolhe. E mostra quem ela 
é por essas escolhas. 

Isso é um fato.  Toda essa civilização tecnológica prova que a Mecânica Quântica 
está certa. O Observador é que determina a realidade dele. E essa é uma das 
coisas que deixa toda pessoa que entende e sente isso, apaixonada pela Mecânica 
Quântica. A vida adquire uma nova cor, um frescor diferente quando se sente a 
profundidade das verdades da Mecânica Quântica. Tal como o Efeito Casimir 
mostrando a existência do Vácuo Quântico. Quando se tem esse insight muda-se 
completamente. Nunca mais se é a mesma pessoa. Enxergamos a realidade com 
outros olhos, porque nossa consciência se tornou mais complexa. Normalmente se 
fala que a consciência se expandiu. 

Se uma grande parte das pessoas entendesse e sentisse isso, todos os problemas 
da humanidade estariam resolvidos automaticamente. Todos. Porque a consciência 
dessa massa crítica mudaria toda a realidade. Política, econômica, social, saúde, 
educação, etc. 

Então como ficamos com a resistência em relação à Mecânica Quântica? Pois basta 
citar esse nome para acabar uma amizade. Uma cliente convidou um gerente de 
vendas para a palestra e agora ele não fala mais com ela! Será que essas pessoas 
não conseguem entender os conceitos que uma criança de 7 anos entende? Será 
que é uma questão de Q.I.? Ou é uma não-aceitação da realidade? 

E como se classifica a não-aceitação da realidade? 

A reação da maioria das pessoas em relação à Mecânica Quântica mostra o quanto 
a humanidade é disfuncional. Essa é a explicação do porquê da humanidade estar 
nesta situação a milênios e milênios. A não-aceitação da realidade. Cada um tenta 
impor o seu ego sobre a realidade. E como cada um cria a sua própria realidade a 
discordância de visão de mundo cria uma sociedade totalmente disfuncional. As 
guerras, doenças, crises econômicas, miséria, insegurança, criminalidade, ditaduras, 
chacinas, massacres, etc. mostram isso. 

Quando não há a imposição do ego é onde existe a harmonia e paz. Harmonia é 
quando duas ou mais pessoas colapsam a função de onda com o mesmo grau de 
consciência, que está coerente com a Realidade Última. Isto é, está em fase com a 
Onda-do-Todo. Do Universo. Neste caso há paz, crescimento, evolução, alegria, 
saúde, prosperidade, felicidade. 

Vejamos um depoimento dado após a palestra de domingo passado: 

 

Primeiro aceitei que o ego sou eu, e portanto eu bloqueio a ressonância, não é uma 
entidade externa mais forte que eu, bobagem pensar assim. 
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Depois que a gente aceita que pensar/sentir cria a realidade, entendemos o motivo 
de não termos resultados. Pois passei a me perguntar, o que eu sinto sobre a 
ressonância? Me assustei com o sentimento que respondeu, que foi "acho que não 
está funcionando!". Eu fiquei pasmo, comecei a questionar como eu me sinto sobre 
os mais variados setores da minha vida e não encontrei uma resposta positiva 
sequer!!!!!!!!!!!. Eu passei a noite em claro, chocado, não trabalhei direito, não 
consegui ir na faculdade. Como é duro aceitar que a causa de TUDO seja bom ou 
mal sou eu mesmo.  

Sendo a ressonância esta oferta de amor, esta chance inigualável, fiquei com 
vergonha. Realmente, a coisa toda é o eu não aceito, eu não acho que é assim, a 
gente confunde querer com sentir. Levei meses pra aceitar que os sentidos físicos 
são rudimentares, não servem para criar, que é impossível usá-los no meio do 
processo criativo, pois é fora de lógica, eles são o ultimo na equação, não devem 
interferir. Fui criado no entanto com a maldita crença do ver pra crer, típica de quem 
está fortemente iludido pelos sentidos. É muita ignorância nossa acharmos que o 
universo vai funcionar do jeito que a gente quer, que é diferente de podermos ter, 
ser, fazer tudo que queremos mas é só seguir as regrinhas, o protocolo simples de 
criar a realidade. Mas percebi que enquanto não aceitarmos que a mente precisa de 
controle, que os sentidos tem que ficar no lugar deles, tudo será complicado. 
Quando foi dito que o universo é matemática é lógico, algo aqui ressoou dizendo, eu 
sabia!!! Eu nem pensava em campo eletromagnético, nem em vácuo quântico, nem 
ligava muito para o que eu sentia na maior parte de tempo, eu só queria receber as 
coisas, me preocupava em me sentir bem, mas eram instantes, horas e mesmo 
assim alguma coisinha ainda acontecia. 

A situação hoje é que, estou com uma imensa dificuldade de conseguir sentir o que 
eu quero, mesmo eu sabendo que essa é a forma de criar o que se quiser, mesmo 
eu sabendo que não preciso, por exemplo, de ver o carro pra aí sim acreditar que se 
tem o carro (o que é uma doidice imensa), não consigo sentir as coisas que eu 
quero. Estou vendo bem na minha frente o tamanho do problema, passei o dia 
inteiro hoje emitindo uma frequência de desespero, sabendo que isso é horrível criei 
coisas tenebrosas. Antes eu nunca tivesse me submetido a ressonância sem 
entender isso tudo. Nos tornamos poderosos, e perigosos para nós mesmos, chega 
uma hora que é insuportável saber de todas as maravilhas que podemos ter usando 
a ressonância e usufruir o mínimo. Eu fico na frente do processo, com minha falta de 
capacidade de sentir que a ressonância está agindo de simplesmente confiar no 
processo, com meu achismo materialista, essa cobrança burra por sinais e 
evidências físicas para impressionar os sentidos, me revolta na verdade. 

No entanto, mesmo sendo sufocante não consigo desistir e largar tudo, esquecer da 
ressonância. Não consigo deixar de tentar mais uma vez, tentar sentir, tentar bradar 
ao subconsciente que ele faz parte de mim e que tem que ficar do meu lado afinal 
consciente, subconsciente, inconsciente que seja sou tudo eu, parece que essa 
divisão deixa a gente meio que sem forças, com o sentimento de não poder fazer 
muita coisa pois é uma área de difícil acesso o inconsciente e tal, porque não foi 
explicado isso mais simples né. Só complicaram, é o que me parece.  

 

E esta pessoa está tendo uma evolução continua e crescente em sua vida! 

Imaginem o resto da humanidade que nem sequer pensa nisso. 
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Todos os problemas existem e são criados pelos Egos, que impõem sua visão de 
mundo sobre os demais. Matando, estuprando, dominando, escravizando, 
torturando, explorando, etc. E quando uma pessoa consciente da Realidade luta 
contra isso é classificada de: louco. Lembram-se de que toda pessoa que é contra 
um sistema totalitário é internada num hospício ou Instituição Psiquiátrica (fica mais 
bonito falar assim. Todo regime totalitário adora eufemismos. Leiam George Orwell). 

Pois bem, a que conclusão chegamos quando não se fala da Ressonância 
Harmônica para os outros? Nem para os que vão cometer suicídio! 

 

 

Paciência 

Certa vez eu li que a terapia de Freud levava 600 sessões ou 10 anos. E ninguém 
via problema nisso. Esse tempo deveria ser suficiente para que o paciente “baixasse 
a guarda” e falasse honestamente com o terapeuta. Vencesse as resistências, 
tivesse as catarses e evoluísse bastante. O resultado seria um grande 
autoconhecimento. 

Hoje em dia se a pessoa não consegue a casa/carro/apartamento/namorado em 1 
mês já quer abandonar qualquer tipo de tratamento. O imediatismo virou a ordem do 
dia. 

Leva-se dezenas de anos criando os problemas e depois o terapeuta tem de fazer o 
milagre de resolver tudo num passe de mágica. E rápido! 

As pessoas não têm ideia do quão grande é o magnetismo negativo que agregaram 
nos seus corpos e querem que se tire tudo o mais depressa possível. Sem dor, sem 
incômodos, sem nenhum desconforto. São camadas e mais camadas de miasmas 
grudados no corpo. Fora as larvas mentais. 

A “visão romântica da vida” é uma coisa que complica demais a vida das 
pessoas.  Imagina-se que a vida é um “Mundo Disney”! Tudo cor de rosa! Pensa-se 
que num passe de magia ou com uma palavra mágica, toda a negatividade da 
pessoa é retirada. 

Se as pessoas estudassem entenderiam que precisa de tempo para limpar toda 
essa sujeira e que enquanto se tira a sujeira a pessoa não deveria acrescentar outra 
no lugar! Pois são seus pensamentos e sentimentos que estão criando todos esses 
miasmas. Desta forma se limpa de um lado e suja-se de outro. É preciso que a 
pessoa controle seus pensamentos e sentimentos enquanto a limpeza é feita, para 
que o progresso seja sensível. 

Não saber esperar os resultados é um defeito terrível. A paciência é a virtude divina 
por excelência. Querer impor prazos ao universo é uma infantilidade. É uma coisa de 
birra de criança que bate o pé querendo que o pai compre o brinquedinho de 
qualquer forma. O universo tem seus prazos e eles são longos. Ele trabalha em 
termos de eternidade, considerando que cada vida é um tijolo de uma enorme 
construção. Um dia essa construção chegara a excelência. Até lá é preciso ter 
paciência. Queira-se ou não. O universo só trabalha num sentido. O do bem final da 
criatura. Não importa quanto tempo levará. Se há recuos ou atrasos o problema é da 
própria pessoa. Caso ela se rebele agregará mais problemas em seus corpos, 
levando mais tempo ainda para limpa-los. Até que a pessoa aprenda que não há 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/paciencia.html


 286 

atalhos no caminho da ascensão. Da iluminação. De se transformar num Ser de Luz. 
E isso custa muito trabalho e paciência. 

 

 

O conteúdo da palestra 

Estamos gravando uma série de DVDs, com todos os aspectos que envolvem a 
prosperidade. Em todos os sentidos. 

O que impede a prosperidade das pessoas não é a falta de conhecimento técnico, 
que pode ser obtido em milhares de livros sobre negócios, vendas, negociação, 
estratégia e etc. 

O que impede é o sistema de crenças e isso é que foi abordado prioritariamente na 
palestra. A sabotagem ocorre apesar de toda a formação acadêmica que a pessoa 
possua. A pessoa não passa de determinado ponto em sua vida. Sempre que chega 
naquele ponto, que está programado em sua mente, alguma coisa acontece e há 
uma regressão. Uma perda e tudo começa novamente. Pode ser por uma doença, 
um acidente, uma perda de emprego, etc. Qualquer coisa pode ser o motivo para 
pôr tudo a perder e começar de novo. E isso acontece N vezes na vida da pessoa. 
Até que ela desiste de crescer. Essa limitação, esse programa é baseado no sistema 
de crenças colocado desde a infância, pelos atos e palavras que ela viu e ouviu 
desde a mais tenra idade. E isso fica gravado para sempre até que seja substituído 
por outro sistema de crenças. 

Esse é o problema e por isso foi o tema de domingo. É preciso analisar também o 
que está nas entrelinhas do que foi dito. Existe muito mais coisa do que parece na 
palestra. 

Além do que, apesar de que isso já foi explicado em palestras anteriores, o anúncio 
da palestra deixa claro que é uma palestra canalizada por dois espíritos. Que se 
revezavam durante as três horas de palestra. E eles falam exatamente o que cada 
uma das pessoas presentes precisa ouvir. 

Será que o termo canalização não é claro? É um termo neutro que não está ligado a 
nenhuma religião, mas que significa que uma pessoa está servindo de canal para 
um espírito transmitir uma mensagem. Isto está sendo feito a mais de 6 anos e 60 
palestras no mesmo local. E isso já foi falado abertamente no início, meio e fim de 
várias palestras. 

Portanto, a meta da palestra é passar exatamente aquilo que cada um precisa ouvir. 
Para os detalhes técnicos das demais variáveis que possibilitam a prosperidade, 
teremos os outros DVDs, também canalizados. 

 

 

Prosperidade I 

Um dos fundamentos da prosperidade é a Consciência da Prosperidade. A 
consciência de ser próspero. Intrinsecamente próspero. Isto quer dizer que se é 
próspero apenas por se ter a consciência que tem. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/o-conteudo-da-palestra.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/prosperidade-i.html
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É claro que todos têm consciência. Não é disto que estou falando. O que estou 
explicando é a pessoa saber que ela É próspera. É um estado de ser. Um estado de 
consciência. É a essência da pessoa. Tanto como seu jeito de caminhar ou a 
impressão digital de seus dedos.  A pessoa é. Emana prosperidade. E por isso a 
prosperidade vem em fluxo contínuo e crescente. Quanto mais vem mais a pessoa 
emana e isso se reforça continuamente. 

Isso se traduz nos pensamentos e sentimentos da pessoa. Nunca há emissão de 
carência. Do tipo: Não posso comprar essa roupa porque não tenho dinheiro. Não 
posso comer nesse restaurante porque sou pobre. Não posso comprar esse carro 
porque é carro de rico. Não posso comprar esse livro porque é caro. Tenho de viajar 
na classe econômica porque só os milionários viajam na Primeira Classe. 

Esses pensamentos de carência, pobreza, limitação, desvalia, desmerecimento, 
atraem mais situações exatamente iguais. 

Isso significa que é próspero quem pensa que merece aquilo. Sem culpa, sem 
desculpas, sem justificar, etc. Naturalmente próspero. Sem necessidade de esnobar, 
de aparecer, de aparentar. Simplesmente se é. Nem se preocupa com os que não 
têm, nem com os que tem. Ajuda a todos indistintamente a serem prósperos. Mas, 
não humilha quem não tem, nem se humilha perante os que têm mais. 

Quem é próspero está satisfeito consigo mesmo. É aquela pessoa que sente que se 
basta. 

Isso permite que essa pessoa seja um motivador, um facilitador de prosperidade 
para os demais. 

Portanto, se há carência de alguma coisa em sua vida, existe um sério problema na 
sua vida. Tem alguma coisa muito errada. A sua essência divina não pode ter 
carência de forma alguma. Isso seria uma aberração. Isso mostraria um problema de 
consciência de prosperidade. 

Vamos esclarecer outra coisa. Tão perigosa quanto emanar carência, como descrito 
acima. É a ilusão da prosperidade. Aquela coisa de um pensamento positivo falso. 
Um pensamento que não tem substância. Não é real. Não tem um sentimento 
correspondente. A pessoa fala que é próspera, mas lá no fundo sabe que não é. É o 
que os psicólogos chamam de sentimento de fundo. O que é a base da 
personalidade da pessoa. Ela finge que é próspera, mas os fatos mostram que não 
é. É a pessoa que faz dívidas achando que entrará o dinheiro para pagar. Tem 
esperança de que entre. Tipo: no mês que vem as vendas aumentam. Tenho de 
ganhar mais. Acho que serei aumentado. Esse tipo de esperança é pura auto 
sabotagem. É uma falsidade. E os fatos mostrarão isso. Não entrará o dinheiro, nem 
a venda e a dívida aumentará. É o que se fala popularmente: não conte com o ovo 
na galinha! 

Só pode contar com o ovo na galinha aquela pessoa que cria galinhas. Do verbo 
Criar, de Criador. Não de quem tem uma granja! 
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Prosperidade II 

Uma história Zen nos fala de Nan-in, um mestre japonês da era Meiji, que recebeu 
um professor universitário. O professor veio a ele para informar-se sobre o Zen. Nan-
in serviu o chá. Encheu a xícara de seu visitante até a borda e continuou vertendo o 
chá. O professor olhava o chá transbordar, até que ele não pode se conter: 

 

- O chá está transbordando. Não cabe mais na xícara! 

 

- Como esta xícara, o senhor está cheio de suas próprias opiniões e especulações – 
respondeu-lhe Nan-in. Como posso mostrar-lhe o que é o Zen sem que o senhor 
esvazie primeiro a sua xícara? 

 

Esta estória demonstra bem todo o problema das pessoas que não conseguem 
entender a Mecânica Quântica. Estão tão impregnadas de materialismo, da física do 
Newton, que não cabe mais nada em seu intelecto. Ainda não descobriram que em 
1900 tudo mudou na Física e, por conseguinte em todo o resto. Ainda continuam 
acreditando que o mundo é um relógio. Essa era a metáfora usada na época da 
física clássica do Newton. O universo era uma máquina. Toda essa concepção da 
realidade veio por terra quando Planck descobriu o quantum. 

Vejamos um pouco de história: 

Em 1803, Thomas Young fez o experimento da dupla fenda provando que a luz tem 
uma natureza ondulatória. É uma onda que provocou interferência dela com ela 
mesma. Somente uma onda pode fazer isso. Isso quando as duas fendas estão 
abertas. Se uma só fenda é aberta o fóton passa como partícula. Logo, ele é 
partícula e onda ao mesmo tempo. Nós é que decidimos com que estado trabalhar. 
Essa energia processa informação, para agir desta maneira. 

Planck demonstrou que uma frequência mais alta significa mais energia. 

Em 1923, Arthur Compton, demonstrou que os raios X se comportam como 
partículas ou como ondas, no experimento de Dispersão de Compton. 

Einstein mostrou com o efeito fotoelétrico que a própria energia está em pacotes de 
energia. O quantum. 

Em 1924 Louis de Broglie demonstrou que as partículas são ondas. Determinando o 
comprimento de onda das “ondas de matéria”. 

Clinton Davisson e de Broglie ganharam o Prêmio Nobel. Davisson provou 
experimentalmente que de Broglie estava certo. Isso mostrou que tudo tem um 
comprimento de onda. 

Em seguida, Schrödinger mostrou que elétrons são modelos de ondas estacionárias. 
E criou o Colapso da Função de Onda. 

Max Born disse que essas ondas são ondas de probabilidades. 

Em 1925 Werner Heisenberg demonstrou o Princípio de Incerteza, explicando que 
nunca podemos saber a posição e o momentum de uma partícula. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/prosperidade-ii.html
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Hermann Minkowski, professor de Einstein, demonstrou matematicamente que todo 
o passado e todo o futuro de cada pessoa se encontram no agora. Um continuum. 

Acredito que já seja suficiente para provar porque seu celular funciona. Bem como 
toda a parafernália eletrônica desta civilização. 90% da nossa civilização dependem 
da Mecânica Quântica. 

Nesse ponto já deu para entenderem porque toda pessoa que divulga a Mecânica 
Quântica é atacada? 

Então como ficamos? Todas as descobertas provam que vivemos num universo de 
ondas. O que separa uma coisa da outra são as frequências diferentes. Tudo que 
existe é um continuum separado por faixas de frequências. São as dimensões da 
realidade. 

É aqui onde entra a questão da sua prosperidade. Seu dinheiro, saúde e 
relacionamentos. 

Se a pessoa conduzir sua vida com a visão da física clássica do Newton terá uma 
visão de mundo materialista, determinista e mecanicista. Achando que apenas o que 
vê é real. É o que a maioria da humanidade faz hoje. Essa visão materialista impede 
que a pessoa raciocine em termos de ondas. Ela só raciocina em termos de 
partículas. Nunca de ondas. Isso cria um problema grave em todos os setores da 
vida da pessoa. Ignorar o lado onda é catastrófico. 

Não precisamos nem falar das possibilidades de ondas de informação ser recebida 
pela pessoa de forma positiva. Que é o que a Ressonância Harmônica faz. Isso é o 
que será o normal no futuro. 

Infelizmente neste estágio de evolução da humanidade existem muitas pessoas que 
usam ondas negativas para afetar e prejudicar os demais. Como o destinatário não 
acredita em onda nem percebe que está recebendo uma carga negativa enorme. 
Que está paralisando sua vida. Sua saúde, seu dinheiro e seu relacionamento. 

Quando um cliente vem reclamar que seus negócios estão paralisados, está em 
depressão, etc., e mostramos que ele está sendo alvo de uma energia negativa 
(carga negativa) o pensamento é de incredulidade. Não acreditam nisso. É claro, só 
acreditam em matéria! Como pode perceber que é objeto de uma onda! Tentam 
todas as soluções materiais. Materialistas. E não conseguem resolver o problema. E 
este se agrava continuamente. Até que, algum por absoluto desespero resolve tentar 
uma abordagem ondulatória. Então em pouco tempo o problema está resolvido. 

Aqui chegamos ao assunto de hoje. A questão da proteção espiritual. Sem isso pode 
esquecer a prosperidade em termos de médio ou longo prazo. Assim que você 
crescer um pouco, logo alguém se “interessará” pelo seu progresso e se sentirá 
incomodado com ele. Essa pessoa então procurará um feiticeiro, que envie uma 
interferência espiritual para você. Causando inúmeros problemas graves. Se a 
pessoa não tem uma frequência alta, ela está inevitavelmente sujeita aos piores 
problemas causados por essa interferência. Ou a pessoa tem proteção espiritual ou 
está totalmente desprotegida. E essa proteção espiritual depende do grau de amor 
que essa pessoa tenha no seu coração. Isto é, se ela é amor ou não. A frequência 
do amor é a mais alta frequência que existe. 

O ataque a toda pessoa que faz um trabalho espiritual prova que existe uma 
dimensão acima da nossa, povoada por seres negativos, que não querem sua 
prosperidade de forma alguma. Pense. Qual é a causa do ataque que sofrem os que 
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divulgam a Mecânica Quântica? Qual é o problema em aceitar que tudo é partícula e 
onda ao mesmo tempo? Qual o problema em aceitar que tudo emite uma 
frequência? Qual o problema em aceitar que existe um continuum espaço/tempo 
com uma frequência diferente da nossa terceira dimensão? Qual o problema em 
aceitar que a consciência é uma energia, uma onda e que persiste para sempre? Já 
que energia nunca se perde só se transforma. Qual o problema em aceitar como o 
Universo é? 

 

 

Prosperidade III 

Uma ciência que estuda como é a realidade, como a Física, inevitavelmente tem de 
explicar como é a realidade última da nossa realidade. Traduzindo: O que é esse 
mundo em que vivemos? Onde estamos? Existe algo mais do que percebemos? 

Nós só vemos 10% do espectro eletromagnético. Só enxergamos 10% do que existe 
na à nossa volta. Seja nosso quarto, sala, cozinha, escritório, etc. 

Existe algo a mais do que esse espectro eletromagnético? 

Nós vivemos num mundo de ondas, de frequências eletromagnéticas. Essa 
percepção de uma realidade sólida é pura ilusão dos sentidos. Estamos presos 
dentro de um corpo que tem sérias limitações de percepção. Um cachorro escuta 
mais do que nós, por exemplo. 

O que os físicos sempre evitaram foi pensar no que significa cada descoberta da 
Mecânica Quântica. É muito mais cômodo ficar dentro da ciência pura ou tecnologia 
do que pensar em filosofia e metafísica. Isso mexeria com muitos interesses 
estabelecidos no mundo. Giordano Bruno foi queimado vivo na Inquisição por pensar 
livremente, falar e escrever. E qual foi o motivo da sua condenação? Dizer que 
existe vida em outros planetas! Bem, isso até hoje é motivo para acabarem com a 
reputação de alguém. Não se usa mais queimar fisicamente, mas por numa 
penitenciária como fizeram com Reich, ainda fazem. 

O famoso físico Steven Weinberg disse uma vez: no seu quarto existem infinitas 
realidades. Todas com frequências diferentes. (Estou citando de memória). 

Se todos os átomos são ondas também, como já foi provado, em última instância só 
existem as ondas. Toda a realidade é pura onda. Pura frequência. A separação 
material é pura ilusão. Essa dimensão nossa é apenas uma das inúmeras 
dimensões existentes. E tudo que é onda é informação também. Energia e 
informação. É apenas uma questão de estrutura atômica, as constantes cósmicas, 
ter uma matéria mais sutil ou não. Por exemplo: a distância entre a nuvem de 
elétrons e o núcleo. Nos átomos da nossa dimensão física já praticamente só existe 
espaço vazio. Se o núcleo fosse do tamanho de uma laranja ele estaria em São 
Francisco e a primeira camada de elétrons em Nova York. Para vocês terem uma 
ideia de que só existe espaço vazio praticamente. O que dá essa ideia de massa 
são as quatro forças fundamentais: força forte, força fraca, eletromagnetismo e 
gravidade. É pura percepção o que nós achamos que é sólido. Na realidade não 
existe nada sólido, nem massa, nem matéria. Só existem ondas. Na realidade 
última. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/prosperidade-iii.html
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Muito bem. Qualquer pessoa já ouviu falar, leu, viu no cinema, sobre espíritos, 
fantasmas, aparições, postergeits, assombração, espectros, mortos-vivos, feitiçaria, 
vudu, benzimento, maldições, amarração, percepção extra-sensorial, viagem astral, 
projeciologia, experiências de quase-morte, reencarnação, mau-olhado, etc. 
Inúmeros fenômenos não explicados pela ciência. Porque a ciência só se interessa 
pelo que pode medir, pesar, testar em laboratório, pelo que pode perceber pelos 
sentidos basicamente. Essa é a visão materialista. É incrível como a ciência pode 
usar o aspecto onda da realidade para construir toda essa parafernália eletrônica e 
ainda continuar materialista, reducionista, mecanicista, biomolecular, etc. Na prática 
ignora-se completamente que essa realidade material já foi totalmente revista pela 
Mecânica Quântica. Precisaremos de quantos séculos para que a ciência assuma a 
visão do que significa cada experimento da Mecânica Quântica? 

Enquanto isso, vamos aos fatos da vida real. A ciência pode negar o quanto quiser, 
mas qualquer pessoa que vá num centro espírita, de Umbanda, de Candomblé, num 
vidente, num médium, etc., terá comprovação experimental imediata sobre a 
existência de outras dimensões da realidade. Com frequências diferentes da nossa. 
Uma faixa de frequência diferente da nossa. Só isso. Com novas constantes de 
física. Um mundo totalmente novo, com novas leis de física, química, sociologia, 
economia, etc. E cada faixa de frequência é um mundo novo. Cada vez mais sutil, 
mas tão sólido para seus habitantes como é a nossa terceira dimensão para nós. 
Pura questão de percepção. 

Na verdade todos esses mundos estão unidos e entrelaçados. O tempo todo. Não 
há nada separado no Universo. Todas as dimensões se interpenetram. Estamos em 
todas elas ao mesmo tempo. O que separa é a percepção. Os médiuns são pessoas 
que tem o meio de acesso a outras dimensões. São canais abertos. Só isso. São 
meios de comunicação. Cede seu aparelho físico, seu corpo, para que seres de 
outras dimensões possam se comunicar fisicamente conosco. 

A consciência não acaba. Ela é pura energia e energia não acaba só se transforma. 
Quando a consciência se separa do corpo, quando este para de funcionar, ela 
continua vivendo em outra dimensão. E usando outro corpo de acordo com as leis 
de física da nova dimensão em que está. Todos transitamos pelas diversas 
dimensões. Pelo menos aqueles que sabem e que querem. Estamos num universo 
de livre-arbítrio. Você escolhe o que quer perceber. Isso significa que apenas sua 
percepção você controla. E olhe lá. Pois as técnicas subliminares podem por 
quaisquer pensamentos na sua cabeça e você achar que são seus! Mas, isso é 
assunto para outro dia. 

No caso da Ressonância Harmônica, onde vocês acham que estão as informações? 
Onde está a informação de um Arquétipo? Onde está a informação de uma pessoa 
que já viveu a milhares de anos? Pela RH se prova toda a vida espiritual. Tudo pode 
ser comprovado pelas informações acessadas através da RH. Impossível separar o 
lado espiritual e a Ressonância Harmônica. Bem como da Mecânica Quântica. Mas, 
a ciência reluta ferozmente em assumir isso. 

O problema sobra para as pessoas que vivem no mundo real. Todos estão 
entrelaçados com o lado espiritual. Queiramos ou não. Gostemos ou não. Aceitemos 
ou não. E o lado espiritual está afetando nossa vida o tempo todo. 

O que vocês acham que acontece com um assassino, um alcoólatra, um drogado, 
quando morrem? Desaparecem? Deixam de existir? Vão pro descanso eterno? 
Onde? Esse descanso eterno, que falam nos funerais, é um lugar? Uma dimensão? 
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O que é isso? Se for um lugar só pode ser uma dimensão diferente da nossa, certo? 
Com tudo aquilo que escrevi acima. Novas constantes cósmicas, etc. Por outro lado, 
temos aqueles que acreditam no Inferno. A questão permanece: isso é um lugar? 
Uma dimensão diferente da nossa? É eterno? Bom, lógico que o universo é eterno. 
Energia não desaparece. A questão é o conceito de sofrimento eterno conduzido por 
um deus. Mas, isso também é outro assunto para outro dia. Ainda estamos 
discutindo se existem outras dimensões ou não. A ciência diz que não. Os 
materialistas dizem que não. Mas, os experimentos mostram que sim. Como 
ficamos? 

Voltando. Nós que vivemos nessa realidade tridimensional temos de conviver com 
as interferências do lado espiritual. Temos de resolver certas questões. Caso 
contrário, ficaremos totalmente à mercê dos seres que habitam essas outras 
dimensões. E isso afeta nossa prosperidade, negócios, dinheiro, saúde e 
relacionamentos. Tudo. Nosso negócio está indo muito bem e de um dia para outro 
os clientes não compram mais. Entram na loja e só fazem perguntas. Saem e 
compram na loja em frente, do nosso concorrente. Perdemos 80% do faturamento 
em um mês. O que acontece? A cliente que me procurou com esse problema era 
materialista. Não acreditava em nada. Mas, como estava falindo veio conversar. 
Havia uma interferência espiritual na loja dela. Retirada essa interferência tudo 
voltou ao normal. Isso foi feito em dias. Caso isso não fosse feito ela iria falir com 
certeza. Ou se atua no lado que é o problema ou não tem solução. 

Lembrem-se de que em na realidade não existe separação entre as dimensões. É só 
na nossa cabeça que isso acontece. Só na nossa percepção e na nossa escolha de 
não ver a realidade. 

E no caso dos alcoólatras, drogados e suicidas? Todos eles sofrem com 
interferências espirituais. Se essas interferências não forem anuladas as 
possibilidades de recuperação são inexistentes. A pessoa baixa sua frequência com 
seus pensamentos negativos, isso permite um acoplamento de outra pessoa de 
baixa frequência também. Uma onda interferindo com outra onda. Não há como 
evitar isso. É pura física. A pessoa do lado de cá baixou a guarda, abriu o canal e 
permitiu que outro a use para os fins que quiser. Geralmente um alcoólatra procura 
outro. É lógico. Se essa pessoa quer continuar bebendo tem de achar um meio de 
fazer isso. O meio é usar alguém deste lado para fazer isso. Isso é extremamente 
lógico. E fácil de provar. Quando se tira essa interferência a solução é fácil. Dá para 
resolver todos os casos de álcool, drogas e tentativas de suicídio, tratando-se o lado 
psicológico e o lado espiritual ao mesmo tempo. Sem isso a reincidência é inevitável. 

Portanto, quando se faz pesquisa sem preconceitos, tabus, etc., com honestidade 
científica, não há como não descobrir o lado espiritual. É impossível não descobrir o 
lado espiritual porque ele é a realidade última. Basta ter honestidade intelectual. 
Sem pensar em emprego, carreira, faturamento, reputação, etc. Se pensarmos 
apenas nos resultados que queremos oferecer temos de trabalhar juntamente com o 
lado espiritual. É uma coisa só. Toda a realidade é uma coisa só. A verdadeira 
ciência é unificar os dois lados. Ciência e Espiritualidade numa coisa só. Isso é o 
que já existe no lado espiritual. Um dia será assim aqui também. Enquanto isso é 
uma escolha dos humanos de cá ignorarem ou não essa realidade. Mas, as 
consequências de ignorar não se farão esperar. 
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Franco-atirador 

Em matéria publicada no dia 13 de agosto de 2012, Samar Yazbek, The New York 
Times - O Estado de S.Paulo, relata que um franco-atirador do Governo da Síria 
atirou nas costas de uma menina de 4 anos. 

Isto merece algumas considerações: 

Qual o objetivo militar que representa uma menina de 4 anos de idade? 

Qual é a estratégia militar que está por trás desta ação? 

Nenhum ato é sem consequências. Esta pessoa recebeu um treinamento para fazer 
isso. Por quê? Qual é a razão de atirar numa menina de 4 anos? Qual é a lógica que 
rege isso? 

Existe eficiência no ato dele. Acertou com precisão o tiro num alvo pequeno. Com 
certeza essa pessoa teria uma carreira brilhante nas SS nazistas. Um grupo de elite. 
Podemos imaginar o currículo desta pessoa: Deve ser jovem e poderia ter estado na 
Segunda Guerra Mundial como falei acima. Pode até ter trabalhado com Pol Pot no 
Camboja. (Recomendo o filme “Os Gritos do Silêncio”). Ou nos esquadrões da morte 
da América Central. (Recomendo o filme “Salvador – O martírio de um povo”). Ou 
em Ruanda. (Recomendo o filme “Hotel Ruanda”). Os exemplos são infinitos. Neste 
planeta essa pessoa sempre tem lugar garantido para trabalhar... 

Como podemos classificar o paradigma de uma pessoa que faz isto? 

Qual a visão de mundo que ele tem? Só pode ser materialista. 

É impossível que acredite que existe um lado espiritual da realidade. Pois isso 
significa que a vida continua eternamente e que existe um campo eletromagnético 
que rege tudo que existe. Popularmente falando: tudo que se planta se colhe. Ou Lei 
de Ação e Reação. Ou Lei do Karma. 

Com certeza ele acha que o universo é um relógio, uma máquina. A visão da física 
de Newton.  Nunca deve ter ouvido falar de Mecânica Quântica! Mas, deve ter 
celular! 

Em termos de consciência a coisa fica ainda melhor! Nunca se viu um chimpanzé 
franco-atirador! Nunca se viu uma ameba franco-atirador!  O mais perto disto é uma 
hiena. Elas caçam em bando contra outro animal. 

Durante as nossas palestras, do lado espiritual tem sido trazidas pessoas como este 
franco-atirador. Eles são trazidos para que expandam sua consciência e sintam o 
que fizeram no passado. Eles não podem fugir. Estão presos numa cela magnética. 
Não há escapatória. Eles têm de escutar a palestra queiram ou não queiram. E não 
podem fazer nada para impedir isso. Eles urram de dor à medida que a consciência 
se “abre” e percebem o que fizeram. E isso é só o começo do pagamento do vaso 
chinês. 

 

 

Prosperidade IV 

Recomendo o filme “The Company Men” com Ben Affleck. Este filme trata das 
questões de emprego e desemprego. Entre outras coisas. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/franco-atirador.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/prosperidade-iv.html
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Maslow estava absolutamente certo quando criou a Escala de Necessidades. A 
imensa maioria da humanidade está presa no primeiro degrau da subsistência 
pessoal. A classe média no segundo degrau dos relacionamentos e sexo. No 
terceiro degrau está o poder e dinheiro. 

É preciso ter comprometimento com o próprio desenvolvimento pessoal. A 
doutrinação foi feita para que o povo veja o dinheiro como pecado, como ganância, 
como egoísmo e assim nunca procure seu desenvolvimento pessoal e realização. 

Desta forma a pessoa fica extremamente vulnerável à situação mostrada no filme. E 
encontrar uma saída, depois que se deixou chegar naquele ponto é muito difícil. Mas 
muito difícil mesmo. 

Imaginem uma pessoa que tem de sair de casa como se fosse trabalhar e só pode 
voltar depois das 18 horas. Fingindo que ainda tem um emprego. Ou finge para a 
mulher ou finge para os vizinhos. 

Pensar que o jogo está ganho, porque se tem um emprego é um erro enorme. Todas 
as pessoas têm o dever de crescer o máximo que puderem. De ganhar o máximo 
que puderem. De evoluírem o máximo que puderem. Em todas as áreas. Dar o 
máximo de si. Isso implica sair da zona de conforto o tempo todo. Não há meio 
termo. Sentar na coroa de louros é muito perigoso. Amassa. 

 

 

Prosperidade V 

 “A questão é que o espaço vazio não é realmente o “nada”. O espaço vazio tem 
infinita energia. Segundo Safartti, um processo virtual se põe em andamento por um 
salto superluminal (mais rápido que a luz) de neguentropia (informação), que 
brevemente organiza um tanto dessa infinita energia de vazio para fazer a partícula 
ou as partículas virtuais.” 

 

“Em que pese a maré de “conhecimento” que nos envolveu no transcurso de 30 
anos, o grupo de Física Fundamental, como os físicos reunidos em Copenhague 
meio século antes que eles, se viu forçado a reconhecer que talvez não fosse 
possível construir um modelo da realidade. Este reconhecimento é mais que a 
admissão das limitações desta ou daquela teoria. É um reconhecimento, emergindo 
no Ocidente, de que o conhecimento é si é limitado. Dito de outra forma, é o 

reconhecimento da diferença entre conhecimento e sabedoria.” 

 

“De fato a maioria dos físicos não acredita que valha a pena pensar nestes 
problemas. A mais importante consequência da interpretação de Copenhague – que 
foi a aceitação da interpretação da teoria quântica pela maior parte da comunidade 
científica – consistiu em admitir que o objetivo da ciência é elaborar um marco 
matemático para organizar  e expandir nossas experiências, mais que oferecer-nos 
uma imagem da realidade que possa existir por detrás dessas experiências, isto é, a 
maioria dos físicos se alinham na atualidade com Bohr mais que com Einstein, na 
questão da realidade que possa ser concebida independentemente da nossa 
experiência como ela é, e o esforço para “compreende-la” mais profundamente, não 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/prosperidade-v.html
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é produtivo para a ciência e conduz a perplexidades do tipo que temos discutido e 
que parecem à maior parte físicos serem de ordem mais filosófica do que física.” 

 

“A “ordem implicada” (David Bohm) é a ordem implicada daquilo-que-é. Portanto, 
aquilo-que-é, é a ordem implicada. Esta visão do mundo é tão diferente da que nós 

costumamos ter que, como Bohn acentua, “a descrição é totalmente incompatível 
com o que nós queremos dizer”. Isto se deve ao fato de nosso pensamento estar 
baseado em uma forma antiga do pensamento grego. De acordo com este modo de 
pensar, unicamente Ser, é. Em consequência Não-ser, não é. Esta forma de pensar 

nos oferece uma ferramenta prática para atuar no mundo, mas não descreve o que 
acontece. Na realidade, Não-ser também é. Ambos, Ser e Não-ser, são aquilo-que-

é. Tudo, até mesmo o “vazio”, é aquilo-que-é. Não há nada que não seja aquilo-que-
é.” 

 

“Existe uma similitude entre o pensamento e a matéria. Toda a matéria, inclusive 
nós, é determinada pela “informação”. A “informação” é o que determina o espaço e 
o tempo.” (David Bohm) 

 

“” Realidade” é o que tomamos como sendo o verdadeiro. O que tomamos como 
verdadeiro é aquilo que cremos. O que acreditamos baseia-se em nossas 
percepções. O que percebemos depende do que procuramos ver. O que 
procuramos ver depende do que pensamos. O que pensamos depende do que 
percebemos. O que percebemos determina o que acreditamos. O que acreditamos 
determina o que tomamos por verdadeiro. O que tomamos como sendo o verdadeiro 
é a nossa realidade.” 

 

Todos os textos acima são do espetacular livro “A Dança dos Mestres Wu Li” de 
Gary Zukav. 

 

Em função do dito acima como fica a nossa prosperidade e saúde? 

Em termos gerais quem é próspero o é pela vida toda. Não apenas por um pequeno 
período. Durante alguns anos está bem e depois só tem problemas. Durante um 
período ganhou dinheiro e depois perdeu. Ganha e perde. Seguidamente. Isso é 
auto sabotagem. Carência pela maior parte do tempo. É muito comum clientes que 
por alguns anos foram bem, normalmente até os 30 anos. Alguns até os 40 e então 
vem uma fase de declínio lento e crescente. Isso não é prosperidade. 

O inverso deveria ser o verdadeiro. Nos primeiros anos de vida está se aprendendo 
como funciona esta sociedade. Mesmo nessa época já dá para ser próspero. 
Estamos cheios de energia da juventude. E tudo vai bem. 

Depois dos 40 são raras as pessoas que não apresentam problemas de saúde. Os 
mais variados. Se não é uma doença grave são “os problemas normais da idade”. 
Ora, isso é um absurdo. O fato de a maioria apresentar problemas de saúde aos 40, 
50, 60 e 70 anos não quer dizer que isso é normal. Isso é anormal. Isso não deveria 
existir. Acontece que a somatização alcança seu auge nessas idades. No princípio 
nosso corpo é jovem e suporta bem todos os conflitos psicológicos, os traumas, 
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tabus, preconceitos, crenças falsas, ódio, inveja, zona de conforto, etc. Tudo isso vai 
minando a saúde até que os problemas se apresentam nas mais variadas formas. 
De uma coisa leve até uma doença terminal. 

Acrescente-se a isso o álcool e as drogas. Essas duas substâncias permitem uma 
fuga perfeita da realidade. Essa fuga também é feita na alimentação. Vejam a 
quantidade de pessoas obesas que existem em nossa sociedade. Existe solução 
para tudo isso. 

De um jeito ou de outro as pessoas acreditam no que a ciência diz. Acontece que os 
físicos resolveram não investigar a realidade última. Apenas descrever os 
fenômenos é suficiente. Isso vira tecnologia e pronto. Isso quer dizer que a ciência 
não tem nada a dizer sobre a Realidade Última. Será que está claro isso? Leiam o 
livro de Zukav. 

Toda a opção da ciência é não investigar a Realidade Última. É por isso que eles 
não entendem como a Ressonância Harmônica pode funcionar e em consequência 
disto, não acreditam. A ciência abdicou de pesquisar a totalidade. Portanto, a visão 
dela é parcial. Só que para o povo parece que a ciência é tudo. Que tem todas as 
respostas. Isso criou uma crença materialista na mente das pessoas. Elas acham 
que a ciência tem todas as respostas. Só que não tem. Os cientistas deveriam 
deixar claro para as pessoas que eles decidiram não investigar a Realidade Última. 
Eles fizeram uma escolha. É por essa razão que eles falam das “esquisitices” da 
Mecânica Quântica. Não entendem nem querem entender o significado das 
“esquisitices”, mas descrevem matematicamente os fenômenos e usam para fazer 
os aparelhos eletrônicos. 

Portanto, não é na ciência que encontraremos as respostas para as grandes 
questões da vida. No futuro quando a Ciência e a Espiritualidade se unificarem 
teremos o mundo que sonhamos. Porque na verdade é uma coisa só. 

 

 

Olimpíada 

Vários atletas de excelente nível tiveram um desempenho decepcionante na última 
olimpíada. A explicação dada é que ficaram sob muita pressão e que passaram a se 
preocupar com o movimento correto, com o músculo correto, etc. 

Traduzindo: colocaram o foco no problema. É isso que reiteramos sempre e sempre. 

Chama-se Efeito Zenão em Mecânica Quântica. E Colapso da Função de Onda. 
Quanto mais se coloca o foco no problema mais problema se tem. 

Se esses atletas estivessem desfocados do problema de obter resultados e 
estivessem com a mente relaxada, o sucesso seria garantido. Focalizaria uma única 
vez o resultado que desejasse. Sentiria o resultado e soltaria tudo. Pensaria em 
outras coisas. Entraria para a apresentação relaxado mentalmente. Alegre por estar 
numa olimpíada e o resultado viria naturalmente. 

Esse foco centrado e relaxado a Ressonância Harmônica propicia. E isso vale para 
todas as outras áreas e atividades humanas. Todas. 

Será que está claro que a Mecânica Quântica tem aplicação em tudo na vida? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/olimpiada.html
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Auto sabotagem XI 

Esquerda. 

Antes de começar a explicação devo alertar de que não estou falando de religião. 
São fatos do Universo. Tanto quanto o fato do elétron passar pela dupla fenda como 
onda e por uma como partícula. A comunicação entre os spins ser mais velos que a 
luz. A não-localidade quântica. A Função de Onda de Schrödinger. O Princípio da 
Incerteza de Heisenberg. A natureza ondulatória da matéria de de Broglie. A Teoria 
da Transformação de Dirac. Etc. 

Na Criação, para entendimento humano, existe a “esquerda” com Espirito Santo e a 
“direita” com o Filho. O Espírito Santo é a presença divina no Universo. O Filho é a 
ação. 

Não existe nada de negativo na Esquerda. É apenas uma das formas de atuação do 
Divino. 

Antigamente simbolizava-se a esquerda como sendo algo ruim e anárquico. Esta 
visão de mundo continua até hoje. Para vocês verem como estamos atrasados e 
fora da realidade. Quando se fala que é preciso trocar de paradigma esse é um dos 
exemplos do que é preciso fazer. Um paradigma que acredita que esquerda é ruim 
atrasará sobremaneira o processo da RH. A onda entra, mas é retardada a eficiência 
que poderia ter com esse tipo de crença. Crença é uma coisa que o Ego acredita e 
que não é real. Toda crença real traz resultados positivos e benevolentes. Toda 
crença irreal traz infelicidade e sofrimento. Conhecimento é diferente de Crença. 

É por isso que é preciso rever as crenças. Conseguem ver o quão complexa é essa 
questão? O quanto a humanidade está presa em crenças irreais? É por isso que ela 
está nesta situação. Quando essas crenças forem abandonadas e colocadas as 
reais no lugar, o paraíso poderá existir na Terra. 

 

 

Prosperidade VI 

Uma das razões de ser tão difícil a prosperidade na vida de alguém é o apego ao 
conhecido. Mesmo quando está muito ruim a pessoa racionaliza e justifica para si 
mesma que é melhor assim. Intuitivamente a pessoa percebe que crescer dá 
trabalho e ela não quer ter esse trabalho. Crescer implica em sair da zona de 
conforto, por mais desconfortável que esteja. Para crescer é preciso ir soltando pelo 
caminho aquilo que impede nosso crescimento. É preciso um despojamento do 
mundo para se alçar voo. 

Um dos indicadores de crescimento de um país é o setor de máquinas que fazem 
máquinas. Isso é a pura exponenciação. 

Quando comecei a fazer as transferências de consciências pensei exatamente 
nisso. Nunca me passou pela cabeça fazer isso para conseguir coisas. Eu queria a 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/auto-sabotagem-xi.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/08/prosperidade-vi.html
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expansão pela expansão. E procurei as informações que permitissem isso. Quando 
agrego uma consciência em mim, minha consciência se expande e ganha em 
complexidade. Isso permite receber mais consciência na próxima vez. E assim por 
diante. É um processo autoalimentado. Fazendo isso os saltos são exponenciais no 
começo, mas depois são saltos quânticos. É o puro salto no desconhecido. O salto 
que gera a ascensão. O melhor de tudo é que não há limite para a complexidade 
que a consciência pode ter. É literalmente infinita. Evidentemente que isso implica 
numa capacidade de manifestação da realidade cada vez maior. É o puro ato 
criador. 

Quando se tem a Consciência do Todo, só há um passo lógico à frente. Subdividir a 
consciência para que cada Parte dela, também faça um processo de exponenciação 
como descrito acima. Isso permite algo inimaginável. A elevação do Infinito ao 
quadrado. O Criador elevado a Ele Mesmo. É exatamente isso que está 
acontecendo agora. 

Quando na Mecânica Quântica se explica, que a probabilidade é decorrente da onda 
de possibilidade elevada ao quadrado. É disto que se trata. Existe uma onda de 
possibilidade que flui pelo espaço/tempo multidimensional. Passado, presente e 
futuro. Vai e volta. Quando um observador faz uma escolha ele colapsa uma 
determinada possibilidade e torna-a uma probabilidade. Isso é elevar ao quadrado a 
onda de possibilidade. Se isso não é desfeito por outra observação, acontecerá no 
devido tempo. 

Considerando o descrito acima: 

Qual a dificuldade para ter os recursos que se precisa? 

Qual a dificuldade para ter saúde perfeita? 

Qual a dificuldade para resolver qualquer problema? 

Quando se fala em Infinitas Possibilidades é isso. Multiplique as Infinitas 
Possibilidades por ela mesma. Qual o resultado? A capacidade de manifestação 
(criação) do Todo. 

 

 

Pais e Filhos - Parte I 

Numa corrida de quatrocentos metros com bastão cada um faz a sua parte da 
melhor forma possível e passa o bastão à frente. O trabalho do conjunto é que traz a 
vitória. 

É exatamente isso que os pais fazem, embora a maioria não perceba isso. Quando 
entenderem ficará mais fácil a parte de cada um. 

 

Todo filho que nasce é um adulto que veio para uma nova caminhada na evolução 
eterna. É um adulto dentro do corpo de um bebê. Deve-se falar com ele como se 
falaria com o adulto. Pois o adulto dentro dele sabe exatamente o que está 
acontecendo. Isso não é uma metáfora. É a pura realidade. 

Aquele bebê já teve inúmeros pais e terá outros inúmeros também. A parte dos pais 
é fazer o melhor possível com o tempo que lhe couber com aquele ser. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/09/pais-e-filhos-parte-i.html
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Conscientemente a criança não lembra quem é, mas fora do corpo é um jovem ou 
adulto, que tem toda a memória de quem é. 
Existem basicamente três tipos de crianças. 

As que já nascem sob interferência de seres de outra dimensão. São parceiros. 
Essas crianças permitem isso porque abrem um canal de comunicação com uma 
frequência mais baixa. É pura questão de frequência. Como este canal está aberto o 
tempo todo, essa comunicação acontece o tempo todo. É como uma porta. Os seres 
entram e saem à vontade.  O canal fica aberto o tempo todo. Como são seres de 
baixa frequência seus comportamentos são destrutivos. Os pensamentos se 
misturam. Essas crianças destroem tudo, se puderem. Querem matar as plantas, 
atirar pedras nos animais, torturá-los, cospem nos adultos e professores, xingam, 
batem nos colegas, atiram tesouras nos colegas, não estudam, não respeitam os 
pais e professores, se auto sabotam, etc. Essas crianças precisam ser tratadas com 
muita firmeza e amor, mas sem agredi-las fisicamente. Deve-se explicar a lei de 
Causa e Efeito. Tudo que se planta se colhe. Elas devem ter perdas como 
consequência dos seus atos. Deve-se explicar claramente para elas o que está 
acontecendo e que estão deixando a porta aberta para as interferências. E que o 
preço cairá sobre elas. Existem em grande número no planeta atualmente. 

 

Em segundo lugar temos o nível intermediário. São aquelas crianças que 
eventualmente abrem a porta de comunicação com a interferência de outra 
dimensão. É mais fácil lidar com elas. Sendo firme e amoroso não oferecerão 
problemas. 

 

Em terceiro lugar temos as crianças que já são pessoas de muita evolução. São 
alegres, amorosas, obedientes, de bom humor, fácil sociabilidade. Estão num nível 
acima de evolução. São saudáveis. Nunca ficam doentes. Aprendem com facilidade 
e gostam de estudar. São um exemplo. São os que se chama hoje em dia de 
Índigos. 

 

Todas as crianças devem receber uma instrução de religião comparada e 
espiritualidade. Os livros “As Máscaras de Deus” são perfeitos para isso. Os quatro 
volumes. 

A instrução das crianças deve começar pela Mecânica Quântica antes que 
aprendam sobre a Física Clássica. Isso é extremamente importante. Se aprenderem 
Física Clássica antes, ficará muito difícil depois aceitarem a Mecânica Quântica. Já 
foram feitos estudos nesse sentido. Não se esqueçam de que a Mecânica Quântica 
é o futuro de toda a ciência. Ensinar para as crianças que devem pesquisar sobre o 
que significa cada experimento de Mecânica Quântica. Ensiná-las a pensar por si 
mesmas. 

Nunca se deve chamar um filho de “burro” ou de que não tem futuro e coisas assim. 
Tudo que é falado é gravado na criança, ela repetirá esse comportamento pela vida 
a fora e custará muita terapia remover isso. Toda auto sabotagem tem um 
fundamento na infância, nas coisas que ouviu e viu nos pais. 

É possível uma convivência pacifica e harmoniosa entre pais e filhos. Sempre 
lembrando que os filhos não ficarão perfeitos nesta vida. É um longo caminho pela 
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frente. Todos os pais fazem parte de uma equipe. É um trabalho conjunto. Cada um 
faz a sua parte. 

 

 

Desocupado perseverante 

O Jornal “Folha de São Paulo” do dia 6 de janeiro de 2012, no caderno “Ilustrada” 
traz uma crônica de Carlos Heitor Cony, com o título “Ficção científica”. Reproduzo a 
seguir uma parte deste texto: 

 

“Tudo neste mundo possui e emite ondas eletromagnéticas: um peixe na água, uma 
criança no berço, um avião no espaço.” 

“Cada gesto do homem e cada volume das coisas emitem ondas que se propagam 
infinitamente pelo espaço, funcionando como transmissores. O problema é descobrir 
os receptores adequados para as faixas respectivas.” 

“Até ai, estamos no terreno da técnica atual. Mas como as ondas são infinitas, elas 
se propagam infinitamente. A Guerra do Peloponeso, a morte de César, a 
crucificação no Calvário, o naufrágio do Titanic e o gol de Gighia, o nascimento de 
cada um de nós foram acontecimentos que vibraram o ar e estão por ai, bastando 
que um desocupado perseverante descubra o respectivo receptor que captará as 
ondas eletromagnéticas de cada gesto ou acontecimento, acessando os trilhões de 
trilhões de canais que se espalham pelo Universo inteiro, em frequências 
proporcionais à distância e às condições do tempo.” 

 

 

Somatização e Depressão 

Quando se recebe uma in-formação errada ela gera uma energia negativa que se 
transforma em depressão. 

A depressão caminha aceleradamente para se tornar o segundo maior problema de 
saúde da humanidade. Isso dá uma ideia do tamanho do problema que existe hoje 
em termos de in-formação errada que a humanidade está recebendo. 

Quando falta alguma coisa em termos de realização pessoal, o resultado líquido e 
certo é a depressão. É apenas uma questão de tempo para ela se instalar.  E o que 
é realização pessoal? São as necessidades básicas de alimento, habitação, trabalho 
e remuneração digna, amor, desenvolvimento intelectual e espiritual. Acontece que 
em todos esses itens a humanidade está indo de mal a pior. E o resultado só 
poderia ser a depressão generalizada que toma conta da humanidade. 

Isso já acontece há muito tempo. E sempre a in-formação recebida foi manipulada e 
distorcida. Que façam isso já é esperado, mas que as pessoas não tenham interesse 
em saber a verdade, em receber a in-formação correta, é trágico. Estamos falando 
em in-formação em todos os itens citados acima. Para compensar essa falta, a 
humanidade busca freneticamente outras informações que possam substituir a 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/09/desocupado-perseverante.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/09/somatizacao-e-depressao.html
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verdade. Isso é impossível de conseguir e a depressão lentamente se instala. E com 
ela toda uma série de consequências mais danosas ainda. Uma coisa traz a outra. 

A depressão é fruto do desespero. A humanidade conseguiu criar um sistema de 
vida totalmente artificial em todos os sentidos. Por exemplo: se você recebe uma in-
formação manipulativa em termos de economia, emprego, bolsa de valores, etc., 
conseguirá os resultados que precisa para a sua sobrevivência? Não precisa 
responder. 

A in-formação que cria a prosperidade e abundância existe, mas não é buscada 
pelas pessoas. Elas se contentam com qualquer informação sem verificar se é 
verdade ou não. 

Nosso corpo é um sistema energético in-formacional. Ele só funciona perfeitamente 
se receber o que precisa. Uma in-formação verdadeira. Somos nutridos por in-
formação. Tudo é energia e in-formação. Tudo é eletromagnetismo. Nosso DNA é 
pura in-formação. Um código! Uma in-formação errada neste código gera um ser 
com defeito ou doença. Dizem: mal formação. Ele foi in-formado erradamente. 

Da mesma forma que a depressão é resultado da in-formação errada em todos os 
setores citados, é possível resolve-la com a in-formação correta. Transferindo-se as 
in-formações corretas o corpo humano por ressonância mórfica se ajustará 
gradativamente. Lembram dos campos morfogenéticos de Rupert Sheldrake? Os 
campos são formados por in-formações. É possível transferir Ondas de In-formações 
para resolver o problema. 

Recebida a in-formação todo o ser passará por uma trans-formação para expurgar 
toda a in-formação negativa que recebeu pela vida toda. Isso demanda um certo 
tempo, dependendo de cada caso. Após isto surge uma nova pessoa, um novo ser, 
alinhado com a in-formação de Tudo-Que-Existe. 

 

 

Somatização II 

Muita gente pensa que é normal ter doenças aos 50, 60 ou 70 anos. São os 
achaques da idade dizem. Isso é um engano. A saúde deve ser perfeita em qualquer 
idade. Li sobre um americano que com 133 anos trabalhava na lavoura. Isso deveria 
ser o normal. 

Todo conflito psíquico gera uma somatização. Um efeito físico de uma causa 
psicológica. O que é um conflito psíquico? 

É todo desejo, sentimento, emoção, pensamento, ação, contrária à Realidade Última 
do Universo. Do Todo. 

Qual a vontade do Todo? Que todos sejam felizes, saudáveis, prósperos, amorosos, 
sociáveis, não egoístas, respeitadores do livre-arbítrio alheio, trabalhadores, visando 
o bem maior de todos. Tudo muito simples. Só que contrário ao Ego das partes. E ai 
é que a coisa se complica. Na maior parte das vezes a vontade do ser é contrária ao 
descrito acima. Esse conflito interno na consciência do ser gera uma somatização. 
Uma doença mais cedo ou mais tarde. Inevitável. Impossível manter a saúde 
eternamente com uma batalha sendo travada dentro da mente da pessoa. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/09/somatizacao-ii.html
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Estão lembrados de uma pessoa que disse que não rezava o Pai-Nosso, porque não 
sabia se a vontade de Deus era igual à dela? É isso ai. Imagine um conflito 
consciente como esse. Quanto tempo essa pessoa suporta isso? E neste caso é 
absolutamente consciente. A vontade de Deus versus a vontade dela! É brincadeira? 
Será que ela tem noção do Poder Dele? Será que ela sabe que está dentro dele? Da 
mesma forma que uma ameba está dentro do nosso intestino? Ok. Cada um 
escolhe. 

Sugiro que todos façam um exercício descrevendo o que sentem, que é contrário à 
vontade do Todo. 

Quando se fala que é preciso olhar as crenças da infância, o que escutou e viu os 
pais fazerem, a pessoa diz que não consegue sentir isso. As pessoas enterram tão 
fundo as crenças que nem percebem que na vida prática estão fazendo escolhas o 
tempo todo baseadas nas crenças inconscientes. Tudo no piloto automático. 

Uma lista de valores dá um bom exemplo disto. Liste as 10 coisas mais importantes 
da sua vida, sem racionalizar. Não é a lista de bens do imposto de renda. São as 
coisas importantes para você. Suas prioridades. Deixe vir da mente e ponha no 
papel sem racionalizar. Se fizer direito sua vida aparecerá claramente nesta lista. O 
porquê consegue e o porquê não consegue o que diz que quer. Onde colocamos o 
foco é onde temos resultados. O que você pensa vem para você. O que você sente 
vem para você. Como uma estação de rádio. Simples e eficiente. 

Se sente preguiça terá uma gripe ou resfriado. Basta rejeitar o trabalho para 
somatizar isso. Se resolver trabalhar e evoluir curará a gripe. Esse é um exemplo 
muito fácil de perceber. Antes da última gripe ou resfriado o que você sentiu um dia 
antes ou no mesmo dia? 

Quanto antes a pessoa ajustar sua vontade com a do Todo melhor será para ela. O 
Todo não pode ser afetado por uma Unidade-Carbono, mas as consequências para 
a Unidade-Carbono são graves e funestas, se contrariar o Todo. Isso não significa 
castigo nem punição. É puro eletromagnetismo. O Todo é puro Amor. Ele não tem 
emoções humanas. Está escrito: “Os meus pensamentos não são os seus 
sentimentos.”. Mais claro impossível. Querer antropomorfizar o Todo é absurdo. A 
única forma de ser feliz é entrar em fase com o Todo. Sentir o mesmo que Ele. 

 

 

Somatização III 

Em muitos livros escritos por cientistas, encontramos advertências de que a ciência 
libertou a humanidade do misticismo, superstição e etc. Falam como se a ciência 
fosse a verdade absoluta e nada mais existisse além da ciência. É como se fosse 
uma nova religião; só que sem esse nome. O materialismo científico. 

Acontece que quando a Mecânica Quântica foi criada, Niels Bohr e depois o que 
ficou conhecido como a Interpretação de Copenhague, disse que a Física só iria se 
ater aos fenômenos. A Realidade Profunda não seria objeto de estudo da Física. Ele 
determinou o pensamento da maioria absoluta dos físicos até hoje. Virou um dogma. 
Como a Física é a mãe de todas as ciências, isso se estendeu por todos os ramos 
da ciência. Portanto, eles mesmos disseram que a Física não tem nada a dizer 
sobre a Realidade Profunda. Isto é, como é o Universo em última instância. Ficam 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/09/somatizacao-iii.html
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apenas nos fenômenos, seus cálculos, tecnologia e parafernália eletrônica. Só que 
isso não é explicado para as crianças que entram na escola. Toda criança teria de 
ser informada de que tudo que aprenderá é apenas uma parte que foi estudada. 
Existem mais coisas que não foram estudadas e que não fazem parte do escopo da 
ciência. Eles, os cientistas, decidiram isso e continuam decidindo. 

É preciso deixar isso bem claro, mas o povo nem sequer sabe disto. E acredita em 
materialismo científico. Então quando a Realidade (que é muito maior do que se 
supõe) se impõe na vida real, a pessoa entra em pânico. Porque a pessoa não 
encontra resposta na ciência para a situação que está vivendo. Nessa hora ela se vê 
desamparada e só. Sem explicações de como funciona realmente o universo, do 
porquê daquilo e do que pode fazer. Sem explicações de nenhum lado. Essa é a 
pura realidade. Mas, quantos querem ver isso e passar a agir em consonância com 
a verdade? Praticamente ninguém. É por isso que um sistema como esse consegue 
subsistir durante milênios e milênios. 

Vejamos o caso das somatizações por ignorar a existência de outras dimensões da 
realidade. Vivemos num universo de ondas e frequências. Tudo é feito por átomos e 
todos os átomos têm um campo eletromagnético. Tudo tem um campo 
eletromagnético e tudo tem uma frequência. Essas frequências determinam aquilo 
que percebemos. Nossos olhos e ouvidos só captam determinadas frequências ou 
faixas de frequências. Exatamente como nosso rádio e televisão. Quando você troca 
de estação a estação anterior continua lá, só que você não ouve mais porque está 
sintonizando outra frequência. Sua intenção é que permite ver e ouvir outras 
frequências. Num mesmo local existem N realidades paralelas que você não 
percebe. Basta que queira e começará a perceber. Normalmente as pessoas 
interessadas usam canais ou médiuns para acessar outras frequências ou 
realidades ou planos ou “mundo espiritual” e etc. 

Nestas outras faixas de frequências existem outros mundos como o nosso, com 
suas leis físicas e químicas, um pouco diferentes das nossas, porque as constantes 
cósmicas são um pouco diferentes. Constantes cósmicas são os ajustes finos em 
variáveis que determinam como é o nosso universo tridimensional. Uma pequena 
alteração numa dessas constantes e nosso universo não seria assim ou nem 
existiria. 

Como a consciência é pura energia ela continua existindo não importa em que 
frequência esteja.  Portanto, esses “mundos paralelos” ou “espirituais” estão 
povoados de seres como nós e outros não tão parecidos conosco. Todos com 
consciência, inteligência e etc. Os mesmos problemas e mazelas que encontramos 
do nosso “lado”. À medida que a consciência se eleva para o Bem, os problemas e 
mazelas desaparecem e temos o que as religiões chamam de paraíso. Da mesma 
forma quando a consciência se apega no contrário do Bem, temos lugares infernais. 
Isso são apenas nomes. A Realidade é muito mais espetacular que isso. Muito mais 
paradisíaca ou infernal do que você pode imaginar. Como disse um físico: o universo 
é muito mais complexo do que nós podemos sequer imaginar. 

Na realidade humana do dia a dia, essas frequências todas se interpenetram. Na 
mesma sala ou quarto todos esses “mundos paralelos” estão presentes. Quem tem 
olhos veja! E interferindo um no outro, se têm conhecimento para tanto. Como a 
maioria dos humanos não acredita, são verdadeiros “patos” para a manipulação de 
todas as formas, como acontece com os humanos. 
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Vejamos um exemplo: uma cliente lojista vem reclamar que de um mês para outro o 
seu faturamento caiu 80%. Tudo continua igual e perdeu quase todo o faturamento. 
Fiz algumas perguntas e logo ficou claro que uma concorrente se instalou em frente 
à loja dela. A partir disso seu faturamento despencou. E não havia como resolver 
isso. Ela não acreditava em nada do que está escrito acima, portanto só faltava a 
falência. Investigando a situação descobri que a concorrente tinha “contratado” 
alguns seres da outra dimensão (frequência) para atrapalharem o negócio da minha 
cliente. Tomei as medidas cabíveis e esses elementos foram afastados da loja. Logo 
o faturamento voltou ao normal. Qual a solução que a ciência teria para esse caso? 
Se nem aceita a realidade de outras dimensões consciências! 

Quantas doenças são causadas por essas interferências? Uma infinidade. É lógico 
que para haver uma interferência a pessoas tem de baixar a sua frequência para 
poder entrar em fase com o ser que está querendo interferir. Senão não consegue 
acessar o canal certo. Não consegue ouvir a rádio que quer. É preciso que o 
“aparelho” entre em fase para poder captar ou sofrer a interferência de seres da 
outra frequência. Isto é o óbvio ululante como se fala. Só que a humanidade não 
acredita nisso. 

Recentemente uma cliente nova veio contar que está com um problema de 
depressão que surgiu do nada. Estava tudo bem e agora ela se arrasta para ir 
trabalhar e não consegue trabalhar. Tudo vai mal. Como é uma alta executiva seu 
cargo está em risco. Um alto executivo não pode se dar ao luxo de ter depressão. 
Ela não acredita em energia nem em interferência. Nestes casos o desespero é um 
bom amigo, porque quando “aperta o calo” a pessoa procura a solução seja onde 
for. Ela já está em recuperação. Tenho N desses casos. 

Como as pessoas não “enxergam” a realidade são facilmente manipuláveis. Vejam a 
situação econômica do planeta. Uma maneira de fazer com que as pessoas não 
estudem o assunto acima é fazer com que estejam numa situação econômica de 
luta pela sobrevivência. Assim ninguém tem tempo nem dinheiro para pesquisar. A 
maioria tem medo da pobreza e só pensa na própria sobrevivência. Ficam no 
primeiro degrau de Maslow para sempre. Uns poucos ficam no segundo degrau 
também para sempre. Com o medo instalado na mente das pessoas, basta 
abastecê-lo continuamente (com mais medo) e teremos uma população totalmente 
controlada. E ai as doenças proliferam. E o crime, a insegurança, os problemas 
mentais, etc. Uma coisa reforça a outra. O horário de trabalho é massacrante. O 
transporte é para que se perca o máximo de tempo e gere o stress que trará as 
doenças. E os poucos momentos de liberdade são perdidos numa busca frenética 
de como esquecer a “realidade” em que a pessoa vive. Nessa fuga entram as 
drogas, o álcool e etc. É o sistema perfeito de dominação e manipulação. E tudo isso 
porque as pessoas não sabem como é a Realidade Última do Universo. Não têm a 
menor ideia. Estou exagerando? Comecem a pesquisar. Quem tem olhos veja! 
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Endereço Cósmico 

Quando a Centelha Divina é emanada recebe um código de identificação. Um nome 
eterno. À medida que vive suas vidas estas individuações são acrescentadas ao 
nome original. Depois de um tempo ficará assim, por exemplo: 

 

Nome Original/José da Silva/John Smith/Pierre François/José Rodriguez/Kimio 
Yuzuka 

 

E por ai vai. A cada encarnação o nome atual é incorporado a todos os demais 
nomes. Assim é possível acessar todas elas. É um currículo cósmico. 

Todo o problema da Centelha Individualizada é viver como se estivesse separada de 
tudo e de todos; desenvolvendo uma consciência que possa no futuro entrar em fase 
com o Todo de onde partiu. É assim que o Todo adquire mais vivência, experiência 
e conhecimento. Multiplicando-se infinitamente de acordo com o Seu potencial, é 
claro. 

A Centelha faz parte de um coletivo. O Todo. Todas as Centelhas de todas as 
dimensões, de todos os tempos passados, presentes e futuros, de todos os 
universos e multiversos, são o coletivo. Aceitar isso sem perder a individualidade é o 
que se chama “O Estado da Arte” da consciência de um ser. Desenvolver todo o seu 
potencial e usá-lo para o bem do coletivo de livre e espontânea vontade. Expandir 
ao máximo seu potencial e entrar em fase com o Todo. Esse é o dever da Centelha. 
Esse é seu destino. 

Todas as vidas levam a isso. Cada uma delas é um passo na conscientização de 
que existe o Todo de onde ela partiu e para onde voltará. Com seu livre-arbítrio. 
Ninguém é obrigado a ser feliz. Ninguém é forçado a ser feliz. Ninguém é forçado a 
entrar em fase com o Todo. Isso deve ser feito com alegria, com doação, com amor. 
Com amor pelo Todo e pelas Centelhas. 

A questão de até hoje não terem entendido como pensa o Todo é porque o Todo 
não pode ser entendido. Ele tem de ser sentido. O Todo é um sentimento. Sem ter 
esse mesmo sentimento, a Centelha não consegue entrar em fase com o Todo. É 
por essas razões que existem as guerras religiosas de todos os tipos. Uma guerra 
religiosa é um absurdo total. Uma aberração. Uma coisa totalmente contrária ao 
Todo. Como pode existir isso? Quando as Centelhas usam o intelecto, a mente. 
Quando usam isso se distanciam totalmente do Todo, já que Ele não é um 
pensamento. É por essa razão que os filósofos, cientistas e etc. não conseguem 
chegar numa conclusão e viver em função do coletivo. O Ego não permite. O Ego da 
Centelha que pensa, mas não sente, acha que está só e separado de todo o resto. 
Não consegue elaborar o sentimento do Todo. Não consegue pensar e imaginar o 
que é o Todo. Muito menos entendê-Lo. 

E assim essa Centelha que não entende o Todo faz coisas como torturar, matar, 
mutilar, etc. outras Centelhas. Essa é a razão de todos os problemas que existem 
neste planeta Terra. Tudo seria resolvido rapidamente se as Centelhas sentissem o 
que o Todo sente. Só que esse problema é gigantesco porque centelhas sequer 
sabem que existe o Todo e esse conhecimento sempre foi suprimido. Desde tempos 
imemoriais vem sendo suprimido. E assim o instinto natural de procurar o Todo para 
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voltar para casa é transformado numa adoração de deuses menores. E é claro que 
os deuses menores têm um ego muito grande, mas muito grande mesmo. Um ego 
de deus. Lembram daquela pessoa que disse: “eu não rezo porque não sei se minha 
vontade é a mesma Dele”. E esse é um ego de uma centelha candidata a deus 
menor. Imagine se chegasse a ser um deus menor? 

Quando será que as centelhas irão desconfiar que tem algo errado no que 
acreditam? 

 

 

Auto sabotagem XII 

Teorema da Interconectabilidade de Bell 

 

A maioria dos cientistas acredita em: Este-Mundo-É-Tudo-Que-Existe. E toda a 
educação está baseada nesta crença. Isto se chama Materialismo Científico. Porém, 
como Niel Bohr disse a física só estuda os fenômenos. Ela não se interessa pela 
Realidade Última. Isso deveria ser proclamado em todas as escolas para que as 
crianças soubessem dos limites que a própria ciência se impôs. 

O Teorema de Bell prova que existe uma comunicação não-local (como eles gostam 
de falar). O Teorema de Bell é sobre um FATO. Não é física teórica. Em cima do fato 
foi descrita uma teoria. Vejamos se fica claro: O TEOREMA DE BELL É UM FATO 
REAL DE COMO O UNIVERSO É. Ele mostra que a comunicação entre duas 
partículas correlacionadas acontece mais depressa que a velocidade da luz. E neste 
universo local nada é mais rápido que a luz. Portanto, a comunicação acontece num 
universo não-local. Falando de outro jeito, numa dimensão diferente da nossa. 

Acontece que todos os partidários do Este-Mundo-É-Tudo-Que-Existe não podem 
admitir outra dimensão, nem nada que não seja o mundo material. O mundo desta 
terceira dimensão. Em virtude disto temos desde 1964 um impasse. 

O físico Nick Herbert, no livro “A realidade quântica”, explica desta forma: “A 
essência de uma interação local é o contato direto – tão básico quanto um murro no 
nariz. O corpo A afeta localmente o corpo B quando ele toca no corpo B, ou toca em 
algo que toca o corpo B. Inversamente, a essência da não-localidade é a ação à 
distância, sem mediações. Uma interação não local salta de um corpo A para o 
corpo B sem tocar em nada entre eles. O ferimento vodu é um exemplo de interação 
não local.” 

Como os físicos não admitem a conexão não-local, a explicação dada para a 
gravidade é de que tem de haver uma permuta de partículas (o campo 
gravitacional). É por isso que procuram o gráviton. 

Herbert diz: “Quando A se liga a B não-localmente, nada se atravessa no espaço 
entre eles; nenhuma quantidade de matéria interposta poderá anular a interação. As 
influências não-locais não enfraquecem com a distância. Elas são tão potentes à 
distância de um milhão de quilômetros quanto à de um milímetro. As influências não-
locais agem instantaneamente. A rapidez de sua transmissão não está limitada pela 
velocidade da luz. Uma interação não-local liga um ponto a outro sem cruzar o 
espaço, sem enfraquecer e sem demora. Uma interação não-local, em resumo, é 
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não mediata, não atenuável e instantânea. Bell reafirma que elas fundamentam 
todos os eventos da vida cotidiana. As influências não-locais gozam de ubiquidade 
porque a própria realidade é não-local.” 

“Considerando que não há nada que, em última análise, não seja um sistema 
quântico, se a conexão quântica de fase é “real” ela une todos os sistemas que, 
alguma vez no passado, tenham exercido entre si uma ação recíproca – não apenas 
no estado de fótons geminados – de modo a constituírem uma só forma ondulatória, 
cujas partes mais distantes estão interligadas de maneira não mediata, não 
atenuável e instantânea. O mecanismo dessa conectibilidade instantânea não é 
algum campo invisível que se estende de uma parte para a parte seguinte, mas o 
fato de que um pouco do “ser” de cada parte está alojado na outra. Cada quon deixa 
um pouco de sua “fase” aos cuidados do outro, e essa permuta de fases torna-os 
ligados para sempre. Talvez nunca venhamos a saber o que é realmente o 
embaralhamento de fases, mas o teorema de Bell nos diz que esse embaralhamento 
não é uma ficção matemática sem substância, e sim uma realidade com a qual se 
pode contar.” 

O experimento de Alain Aspect, da Universidade de Paris, comprovou na prática a 
comunicação não-local em 1982. 

“É difícil transmitir para os de fora o desagrado que os físicos em sua maioria, 
sentem quando ouvem a expressão “não-localidade”. O que há de tão repulsivo 
numa conexão mais rápida que a luz?”. 

Qual o problema em aceitar a não-localidade ou as outras dimensões da realidade? 
Esse é o ponto X. 

A explicação para a comunicação não-local é a seguinte: o Universo é um todo 
indiviso. Quando falo Universo estou falando em termos macro. Significa todos os 
universos, multiversos, dimensões, universos paralelos, branas, etc. Tudo-O-Que-
Existe. O todo indiviso é um todo de uma única energia, uma única onda, em última 
instância. Um Vácuo Pleno de potencial infinito. Nele não há divisões. Cada parte 
está conectada à todas as outras partes, porque todas as partes são parte deste 
Todo. Logo, nenhuma informação precisa trafegar entre uma parte e outra. Não há 
sinal trafegando. Uma parte afeta a outra instantaneamente porque está ligada o 
tempo todo. Em termos de informação não há distância entre elas. Tudo que existe 
está interconectado com tudo o mais.  E é isso que não podem aceitar. Vejam que 
não é entender. É não aceitar. E essa não aceitação é tão feroz, que mesmo quando 
a pessoa morre e sua consciência passa para a próxima dimensão, ela continua 
negando a realidade. É literalmente uma coisa de demência. Portanto, é uma não 
aceitação de como o Universo é. A não aceitação do Todo. Que é Pura Consciência 
Indivisa. 

Quando a humanidade entender isso todos os problemas estarão resolvidos. Todos. 
E isso é uma questão apenas de consciência. Pode acontecer em qualquer 
momento. Basta que a uma grande parte da humanidade entenda isso que está 
escrito acima para a mudança total acontecer. Para saltarmos para a quinta 
dimensão. Não há necessidade de mais dois mil anos para uma limpeza do planeta. 
Pode ser muito mais rápido. Se uma pessoa conseguir que duas pessoas entendam 
isso e cada uma dessas conseguir que outras duas entendam e aceitem, a mudança 
pode ser imediata. 
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Estamos a seis mil anos nesta situação de sofrimento e crueldade indizíveis (vejam 
Campbell). Isso tudo pode ser mudado agora e aqui. É uma escolha. A escolha que 
cada um faz afeta incontáveis bilhões de outros seres que estão sofrendo. Não há 
necessidade deste sofrimento. O sofrimento, medo, culpa, alimenta os seres 
negativos que usam esta energia como comida. Eles não sabem tirar a energia de 
que precisam da Luz. Ou não querem. Ou não aceitam. Eles sugam a energia de 
quem não acredita que é assim que é a realidade interdimensional.  Esse é o 
problema da pessoa que não entende a realidade do universo. Quando a pessoa 
entende, ela dá um salto de consciência. Isso provoca uma mudança de frequência, 
que torna a pessoa protegida contra a manipulação destes seres. Ninguém precisa 
ter medo destes negativos. A Luz é mais poderosa que tudo, mas é preciso optar 
pela Luz. 

Essa é a questão que está por trás de toda essa não aceitação da não-localidade. 

Quem tem olhos, veja! 

 

 

Auto sabotagem XIII 

Drogas 

Um estudo chegou à conclusão de que 95% da humanidade é comandada pelos 
5%. Eu acho que esse número de 5% está até exagerado. É muito menos que isso. 

Com uma população drogada e alcoolizada é muito fácil manipular do jeito que se 
quiser. O interessante é que as pessoas que usam drogas e álcool acham que estão 
indo contra a maré. Que são rebeldes! É justamente o contrário. Elas estão fazendo 
exatamente o jogo que querem que façam. Quanto mais alienado mais fácil ser 
controlado. Quanto mais foge da realidade mais fácil ser controlado. E essa fuga é 
simplesmente para não olhar para dentro de si mesmo e aceitar a grandeza do ser 
humano. Como Mandela disse: o ser humano tem medo da própria grandeza. 

E nesse jogo o usuário nunca ganhará. Sua escravidão é mais do que certa. 

Existe uma possibilidade de escapar disto, mas na verdade é ínfima, porque o 
usuário nem acredita que existe essa possibilidade. Ele nem acredita que já é 
escravo. Aliás, o escravo perfeito é aquele que acredita que não é. Assim ele não 
tem de confrontar nada conscientemente. Só que o conflito consciente versus 
inconsciente é brutal e traz todas as somatizações que se pode imaginar. 

O que a Ressonância Harmônica faz é transferir luz para dentro da mente do 
usuário. Essas luz contem informação que libera e cura as feridas emocionais. 
Passo a passo. Gota a gota. Limpando e transmutando toda a energia negativa 
acumulada por muitos anos. Leva um tempo, mas a limpeza é certa. A questão é 
não parar o processo antes do tempo e voltar à dependência. 

Tudo poderia ser resolvido desta forma. Só que para isso as pessoas têm de 
acreditar na Mecânica Quântica. E isso é pedir um verdadeiro milagre. Uma cliente 
jovem recebeu a visita do ex-namorado, que procurava fazer sexo com ela. Ela 
espontaneamente comentou sobre a Mecânica Quântica. Na mesma hora ele disse 
que tinha um compromisso e foi embora. Ele perdeu toda a libido só de ouvir falar a 
expressão Mecânica Quântica. Isso para vocês verem até que ponto é eficiente a 
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lavagem cerebral contra se saber como funciona o universo. Estamos falando de 
Física. Ela não ia fazer um sermão religioso, nem perguntar se ele queria casar com 
ela. Apenas ia comentar sobre os resultados que está tendo com a RH. 

Todas as dúvidas que a ciência tem poderiam ser respondidas com a RH. Só que de 
acordo com Niels Bohr, a RH está fora do âmbito da ciência. Ele disse que a física 
não procura saber sobre a Realidade Última. E justamente a RH investiga a 
Realidade Última. É por isso que ela obtém resultados. Porque a Realidade Última é 
pura informação. E como tudo no universo é informação, basta trocar a informação 
para se obter o resultado que se deseja. 

 

 

Auto sabotagem XIV 

No livro “A realidade quântica”, Nick Herbert, faz uma análise da sétima 
interpretação da Mecânica Quântica, entre os físicos. Esta interpretação diz que “a 
consciência cria a realidade”. Esta diz que somente quem tem consciência é que 
cria. Dentre os defensores estão: 

Denis Postle em “Fabric of the universe”. 

O físico teórico Walter Heitler. 

O físico Fritz London. 

O físico Henry Pierce Stapp. 

O Nobel Eugene Wigner. 

O matemático John Von Neumann. 

Von Neumann disse que: “os objetos físicos não possuirão quaisquer atributos 
enquanto não estiverem sob a observação de uma entidade consciente”. 

Eugene Wigner disse: “Não é possível formular as leis da mecânica quântica, de 
maneira inteiramente consistente, sem que se faça referência à consciência... 
Qualquer que seja o rumo futuro do desenvolvimento de nossos conceitos, sempre 
nos parecerá extraordinário o fato de que o próprio estudo do mundo exterior nos 
conduz à conclusão de que o conteúdo da consciência é uma realidade final”. 

Agora vejamos. A consciência (consciente, subconsciente e inconsciente) cria a 
realidade. Desta forma basta que se coloque determinado conteúdo na mente de 7 
bilhões de pessoas e teremos o mundo que se quer. A maioria absoluta acredita 
naquilo e manifesta inevitavelmente essa realidade que está colocada na mente 
coletiva. Vejam como é fácil criar a sociedade que se quiser. Basta ter condições de 
fazer com que acreditem em algo (qualquer coisa, não importa se é mentira ou não) 
e isso se perpetuará pela eternidade. 

Se as pessoas não sabem que o universo funciona assim, elas acreditarão piamente 
que a realidade é o que elas acreditam que seja, já que estão criando continuamente 
aquilo. Para elas será verdade. Enquanto não vier alguém e questionar isso, a 
situação se autoperpetua. Impressionante como é fácil fazer isso. 

É exatamente o que vemos no dia a dia já há milênios acontecendo. 
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Olhem o que acontece ao redor: miséria, doenças mentais e físicas, criminalidade, 
guerras, desemprego, violência, etc. Essa é a realidade nua e crua da humanidade. 
Sempre foi assim. Isso significa que todos os seres humanos sempre criaram isso. 
Exatamente o que tem na mente das pessoas. As crenças que elas têm criam isso. 
Para mudar essa realidade bastaria trocar as crenças, isto é, trocar os pensamentos 
e sentimentos. Num instante tudo mudaria. Em um segundo mudaria tudo no mundo. 
Não é exagero. Bastaria parar o colapso da função de onda de um número mínimo 
de pessoas (a massa crítica) e tudo mudaria. 

Faça um teste na sua vida e veja o que acontece. 

 

 

Auto sabotagem XV 

Percepção 

A revista Super Interessante desta semana traz uma matéria sobre a percepção de 
alguns animais. 

Vejamos: 

Olfato: Homem 5 milhões de células, cão 300 milhões, urso 4 bilhões. 

Audição: Homem 20 mil Hertz, gato 60 mil Hertz, baleia branca 123 mil Hertz. 

Visão: Homem 3 receptores de cor, papagaio 4 receptores, camarão 12 receptores. 

Paladar: Homem 9 mil papilas, porco-da-índia 17 mil, bagre 27 mil. 

 

Os olhos humanos podem ver imagens apenas entre 4000 e 7800 angström. 

 

Nick Herbert em “A realidade quântica” diz: “Se admitirmos que a percepção comum 
constitui uma conexão direta com a realidade quântica, assim como o nosso 
conhecimento “externo” das entidades quânticas pode ser caracterizado pela 
expressão “ignorância quântica”, poderemos igualmente, chamar essa experiência 
direta interna, da verdadeira natureza do mundo, de “conhecimento quântico”. Uma 
das mais importantes realizações científicas imaginárias seria a descoberta de uma 
relação explicita entre o alfabeto de formas ondulatórias da teoria quântica e 
determinados estados humanos de consciência.”. 

 

Os dados acima deveriam provocar um sentimento de humildade nos humanos ao 
perceberem que o que sentem sensorialmente do mundo é muito limitado. Fomos 
projetados para perceber muito pouco ou quase nada. Pois assim, acharíamos que 
este-mundo-é-tudo-que-existe. 

Percebemos uma faixa extremamente limitada do espectro eletromagnético. 

Quantas pessoas realmente estão interessadas em saber o que existe, que não vê, 
que não ouve, que não sente, o que existe em outras dimensões de frequências 
acima e abaixo da nossa? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/09/auto-sabotagem-xv.html
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Esta Realidade Última que não vemos, ouvimos, sentimos, etc., é que é o 
fundamento de Tudo-Que-Existe. Ignorar isso é sabotar totalmente a própria 
essência. 

 

 

Apagar memórias ruins 

A revista Super Interessante de outubro de 2012, traz uma matéria sobre as 
pesquisas para apagar memórias ruins seletivamente. O neurocientista Karim Nader 
está fazendo a pesquisa. Descobriu que se bloquear uma proteína apaga a memória 
que está sendo lembrada naquela hora. O neurologista Todd Sacktor, da 
Universidade Columbia, encontrou a proteína PKMzeta. 

Outra pesquisa da McGill University e da Harvard Medical School descobriu que o 
propranolol, usado para pressão alta, altera memórias inibindo a atividade de 
neurotransmissor norepinefrina. 

Sugiro a leitura do artigo inteiro. 

 

Em relação à memórias armazenadas no Corpo Emocional, é possível limpar este 
corpo, deixando apenas o Corpo Mental intacto. Desta forma a pessoa conserva a 
memória do fato sem a carga emocional destrutiva. Preserva-se todo o aprendizado 
e experiência sem o transtorno emocional. Isso é o que faz a Ressonância 
Harmônica. A pessoa está livre para crescer e evoluir sem estar paralisada pelos 
traumas, sejam quais forem. Isto permite a cura total. Existem centenas de milhões 
de pessoas com esse problema. 

Os casos de Personalidade Múltipla são típicos de traumas contínuos ou não. Todo 
evento causa a gravação de um engrama no cérebro. Neste engrama estão todas as 
percepções daquele momento: sons, imagens, sabores, tato, olfato, sugestões etc. 
Tudo é gravado num único registro. Fica como um banco de dados relacional. 
Qualquer uma destas informações pode ativar novamente a memória do trauma. 
Quanto maior o trauma, mais a consciência criará compartimentos para armazenar 
esses engramas e conscientemente “esquecê-los”. Isso cria “departamentos” na 
consciência, que são “personalidades independentes”. Isso é que dá a ideia de 
personalidades múltiplas. Podem ser criados N destes “departamentos” com traumas 
específicos, acionados por um “gatilho”, que pode ser uma palavra, som, toque, 
movimento, etc. Se uma pessoa for sistematicamente traumatizada, ela poderá ter 
dentro de si inúmeras personalidades, programadas ou não, capazes de agir sem a 
consciência total da ação. Temos desta forma robôs humanos dormentes, capazes 
de serem ativados a qualquer momento para executarem uma determinada 
programação. Essa programação pode ficar dormente por décadas sem nenhuma 
perda de eficiência. 

Desta forma vejam que se um trauma não for curado ele dominará a vida da pessoa 
para sempre. Percebem a conexão que existe entre isso e a auto sabotagem? 
Sempre que chega num determinado ponto um comportamento é ativado e destrói 
tudo que estava sendo construído. 

Ainda bem que existe solução para tudo isso. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/10/apagar-memorias-ruins.html
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Aurora Dourada de uma Nova Era 

A palestra do dia 14 de outubro foi altamente conscientizadora.  

Uma cliente que está desempregada disse que está fazendo toda a força para 
resolver isso e que não consegue. Que ela tem muita vontade de ter um emprego. 
Acontece que não é a força de vontade que resolverá isso. A mudança acontece 
com um sentimento. Um único sentimento é capaz de mudar toda a situação no 
planeta Terra. A realidade é criada pelos sentimentos. Toda a realidade é uma 
frequência determinada. O sentimento muda essa frequência. A pessoa muda de 
frequência com o sentimento. É muito mais fácil do que parece.  

Tudo aquilo que foi explicado só é possível quando há o sentimento de medo, culpa, 
ódio, raiva, ciúmes, etc. Esses sentimentos negativos e suas respectivas crenças 
são o que mantém a pessoa numa determinada frequência. Quando isso é 
multiplicado por bilhões tem-se uma realidade coletiva. Isso reforça o problema 
porque as pessoas tendem a agir em grupos, com hierarquias profundamente 
definidas. Elas acham que se todo mundo pensa assim então deve ser assim. É 
justamente o contrário. Como todo mundo pensa assim é que deveria ser 
questionado. Essa uniformidade de pensamento é o maior sinal de que tem algo 
errado. Isso pode acontecer numa boiada, mas nos humanos isso não poderia ser 
assim.  

O que uniria os humanos teria de ser um sentimento e não um pensamento. E é 
justamente isso que acontece. Só que negativos. O que une são os sentimentos de 
culpa, medo, desespero, raiva, etc. Se vocês analisarem as crenças de todas as 
pessoas do planeta verão que isso é verdade. Não importa em que pais estejam ou 
sociedade estejam, o que permeia a realidade humana são esses sentimentos.  

Thoreau já disse que a maioria vive em silencioso desespero. Esse desespero é 
alimentado por uma busca infrutífera de satisfação material que é impossível de ser 
satisfeita. É um círculo vicioso que as pessoas não percebem e não entendem. Para 
que possam entender isso é preciso parar para pensar. Isso requer alguns minutos 
por dia para somente pensar. Só que pensar é a coisa de que as pessoas mais 
fogem. Quem quer pensar? Todo o tempo livre é gasto com atividades que impedem 
de pensar. Todas as 24 horas do dia são gastas em não pensar. Todos os dias da 
vida da pessoa. É por isso que é tão difícil resolver os problemas e que os 
problemas são cada vez maiores. E ai o desespero é maior e a fuga é maior e assim 
por diante. Para que haja uma mudança de frequência na pessoa é preciso que ela 
pense e sinta. Imaginem a situação daquela pessoa que pediu para que eu 
explicasse que cartão de crédito é dívida! Ela está endividada porque não entendeu 
isso ou percebeu. Isso é um problema de pensamento. Cartão de crédito é cartão de 
dívida. Todo crédito é dívida. Como toda a comunicação é feita ao inverso cria esses 
problemas de percepção que parecem absurdos. Se fosse falado que a pessoa tem 
uma dívida à disposição no banco as pessoas parariam para pensar. Anotem que 
essa pessoa tem formação superior. Esse é um exemplo que não-pensamento.  

O outro caso é a questão dos sentimentos. Quando se pergunta para jovens de 26, 
30, 33 anos com todos os recursos à disposição, o que eles querem fazer, o que 
eles gostam de fazer e eles respondem que não sabem temos um grave problema. 
Como que um ser humano pode não saber o que ele gosta de fazer? O que dá 
prazer para fazer? Para onde ele gostaria de viajar? Sendo que essa pessoa tem os 
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recursos para fazer isso. Vejam que situação grave temos aqui. Os atuais robôs 
somente têm hardware e software. Eles não têm um sistema nervoso central. Eles 
são programados e executam funções. São máquinas sofisticadas, mas ainda não 
sentem. Se você perguntar para um robô o que ele gosta de fazer, ele não saberá 
responder. Porque ele não sabe o que é gostar. Ele ainda não tem um chip 
emocional. Portanto ele não sente. Para sentir é preciso ter um sistema nervoso. 
Como que um ser humano não sabe o que gosta de fazer? Entendem a gravidade 
disto. Quantas pessoas estão nessa situação? Seria interessante uma pesquisa 
sobre isso. Mostraria o tamanho do problema atual da humanidade. Ainda bem que 
existe solução para tudo. Na palestra de dezembro nós mostraremos a solução para 
tudo isso e faremos o lançamento do novo projeto para o ano de 2013. O início de 
uma Nova Era. A Aurora Dourada de uma Nova Era. 

 

Aurora Dourada 

O sistema de crenças reinante na Terra a milhares de anos gerou os problemas que 
temos hoje no planeta. Este sistema de crenças impede a evolução de todos os 
humanos em todas as áreas. 

Será que é preciso fazer um inventário da situação atual de fome, doenças, miséria, 
habitações sub-humanas, guerras, ignorância, etc., que vicejam por todo o planeta? 
Será que as pessoas não enxergam que isso não pode continuar? Que existem 
meia-dúzia vivendo à custa de bilhões de pessoas numa situação sub-humana? Que 
agora neste momento tem mais de um bilhão de pessoas passando fome, com 1 
dólar por dia para sobreviver? Quantas meninas hoje serão mutiladas? Quantas 
pessoas hoje serão torturadas? Assassinadas? Estupradas? 

A manutenção deste status quo é impossível de continuar. Existe um limite para isso 
que está acontecendo. E esse limite já foi atingido há 3300 anos atrás. Fazem 3300 
anos que se trabalha para resolver isso e agora chegou a hora. 

Dentro de dois meses e pouco haverá uma mudança de era. A cada dois mil anos 
há uma mudança de era. E sempre é uma data marcante com grandes mudanças. 
Existem outros ciclos, mas este de agora é extremamente importante. A partir do 
início desta nova era tudo começará a mudar para se ter solução para todos os 
problemas que hoje parecem insolúveis. Nada é insolúvel e existe uma forma de 
resolver todos os problemas. O conhecimento para isso já existe. Apenas é 
suprimido. Existem duas ciências. Uma oficial e outra que não está nos livros 
escolares. Hoje em dia com a internet é fácil qualquer um perceber isso, mas é 
preciso querer perceber. 

Aquelas bibliotecas medievais com os livros virados ao contrário para que ninguém 
soubesse que livros são esses, não importam mais. O que existe hoje disponível 
para acesso por qualquer criança é suficiente para mudar tudo. Mas, é preciso 
querer mudar. O conhecimento que 5 mil anos atrás era de posse dos sumo 
sacerdotes, hoje está disponível em toda livraria, sob vários títulos. É só querer 
procurar que o livro cairá nas suas mãos. Quando um livro de física está numa 
estante de autoajuda fica muito complicado para as pessoas enxergarem a verdade. 
Isso é feito de propósito para dificultar o acesso à verdade. 

Tudo irá mudar porque uma nova frequência irá atingir o planeta, limpando tudo isso. 
Será uma mudança benevolente, porque é uma mudança promovida pela Luz. Tudo 
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que a Luz faz é com paciência milenar. Segundo a segundo todos poderão perceber 
a mudança acontecendo. Irreversível. O mal será extirpado da face da Terra. Com 
calma e paciência, mas com determinação. Então uma era de paz e evolução para 
todos começará. 

 

 

Magnetismo 

A revista Scientific American na sua edição especial “Fronteiras da Física 1”, de 
outubro de 2012, traz a matéria: “A saga dos dissidentes quânticos”, de Olival Freire 
Jr. Sugiro a leitura de toda a revista, no entanto tem uma coisa muito interessante 
neste artigo. O físico John Bell desenvolveu uma prova matemática mostrando que a 
teoria quântica só pode ser compatível com teorias que tenham a não-localidade 
como premissa. 

 

O físico Alain Aspect fez os experimentos que provaram a não-localidade do 
emaranhamento quântico. Num encontro entre os dois para discutirem os 
experimentos, a primeira pergunta de Bell à Aspect foi: “você tem um emprego 
permanente?”. Essa é a questão principal quando se faz ciência. Só se pode fazer 
ciência quando se tem um emprego permanente! Quando se é concursado, como se 
fala no Brasil. Do contrário, se falar algo que a maioria não aceita perderá o 
emprego. E vocês já sabem que tentar convencer alguém de algo, cujo emprego 
depende desta pessoa não ser convencida, é uma missão impossível. 

 

Vejamos a zona de conforto na ciência. Você é um jovem estudante e está tendo 
aulas de física na faculdade. Pela sua experiência prática sabe que o que o 
professor está falando não é verdade. O que você faz? Fica quieto só para terminar 
o curso e conseguir o diploma? Continua quieto depois de formado, trabalhando e 
fingindo que aquilo que aprendeu é verdade? Para ganhar um salário? E sua 
honestidade científica fica como? Esse é o ponto. Se os estudantes protestassem na 
hora que estão tendo a aula e discutissem com o professor, a verdade apareceria. 
Mas, isso traz problemas! É melhor não falar nada! Tudo que for polêmico, isto é, 
que a maioria não aceita é jogado para “debaixo do tapete”. E isso na ciência! É por 
isso que todos usam celulares, mas não querem ouvir falar de ondas! Fazer ciência 
deveria ser “entrar na toca do coelho e ir até onde for”.  

 

O que o experimento mostrar deve ser aceito e refazer toda a teoria, seja ela qual 
for. Seja qual for a visão de mundo que está por traz. A questão sempre é o que 
significa o experimento, senão seremos usuários de celulares! A não-localidade é 
um fato. A comunicação entre os pares emaranhados foi mais veloz que a luz. E 
neste universo local não é possível existir algo mais veloz que a luz. Isso significa 
que tem de haver outra dimensão da realidade, uma realidade não-local, em que a 
informação trafega muito mais rápido que a luz. Porém, os defensores do “este-
mundo-é-tudo-que-existe” teimam em ignorar essa realidade. 
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E o caso dos dois físicos que fizeram a pesquisa sobre Visão Remota? Como fica? 
Onde entra na Física? O assunto é totalmente ignorado pela ciência. No caso do 
magnetismo temos a mesma situação. Tudo é energia. Ela pode ser polarizada 
negativa ou positivamente.  

 

Muitos clientes com problemas terríveis de saúde e na empresa relatam que de uma 
hora pra outra começaram a passar mal ou tudo passou a dar errado. Como vivem 
num paradigma materialista nem imaginam que exista um problema de energia. 
Estão polarizados negativamente e nem imaginam. Isso é o que se chama magia 
negra. Dizem que nunca pensaram que isso é possível. Quando se fala em 
emaranhamento quântico está se falando de que? Será que as coisas estão tão 
separadas em diversas caixinhas, que praticamente ninguém junta as peças? Física 
e negócios são a mesma coisa! Tudo está inter-relacionado. E todas as dimensões 
também. Tudo é uma coisa só!  

 

Quando se fala de Ressonância Harmônica para essas pessoas elas ficam 
perplexas e não acreditam. Acham que é ficção científica. E notem que essas 
pessoas normalmente são diretores de grandes empresas, com extensa formação 
intelectual. E não conseguem perceber que a própria energia está polarizada 
negativamente. Mas, sentem que o televisor queima, o chuveiro queima, o 
liquidificador queima, o carro não pega, tem acidentes, estão doentes, tem 
problemas no emprego, etc. Acham que isso é o que? Azar? Não existe azar nem 
sorte. Somente eletromagnetismo. Todos temos um campo eletromagnético. Tudo 
que se emana volta para nós. Sentimentos e pensamentos. Conscientes e 
inconscientes. Mudando-se a energia de negativo para positivo tudo volta ao normal. 
Quanto sofrimento poderia ser evitado se entendessem isso!  

 

Em outro artigo da mesma edição temos: “Informação no Universo Holográfico”, de 
Jacob D. Bekenstein. Ressaltamos o seguinte: “De fato, uma tendência atual iniciada 
por John A. Wheller, da Princeton University, é olhar o mundo físico como composto 
de informação, onde a energia e a matéria são incidentais”. Pouco a pouco nas 
revistas científicas vai aparecendo uma matéria ou outra sobre informação. Tudo 
que existe no Universo é informação. Acontece que a informação é consciente, já 
que tudo no Universo tem consciência. Portanto, autoconsciência é uma questão de 
quantidade e complexidade de informação. O autoconsciente é auto informado. 
Aumenta-se a consciência com mais informação. Energia é informação. É a 
mesma coisa. Como energia nunca se perde, com a informação acontece o mesmo. 
A informação é intrínseca à energia. É a mesma coisa. Uma moeda tem cara e 
coroa. Pode-se dizer que a moeda é só cara? Ou só coroa? Claro que não. Ela é as 
duas coisas. São duas faces da mesma moeda. O mesmo com energia e 
informação. Portanto, toda a informação de tudo que existe, existiu e existirá em 
todas as dimensões continua existindo.  

 

Todo pensamento e sentimento é informação. Todo ser é informação. Literalmente 
tudo é informação. O continuum espaço/tempo é informação. Em vista disto, está 
claro que a polaridade negativa ou positiva de algo também é informação? Que com 
a informação é possível mudar a polaridade de uma coisa, um ambiente, uma 
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pessoa, etc.? Que com a informação é possível mudar tudo? Que tudo poder ser 
resolvido com informação? Que o BigBang é informação? Que portais 
interdimensionais são informação codificada em termos de frequências? Etc. ad 
infinitum. 

 

 

Meta Humano 

As estórias de super heróis sempre vendem bem. Todo filme sobre super herói é um 
sucesso. Livros, quadrinhos, etc. Isso dá uma ideia de que as pessoas gostam da 
ideia ou que gostariam de ser super herói. Pois é uma projeção. O que elas não 
conseguem fazer na vida comum, conseguem na tela do cinema ou nos livros. Fica-
se com a impressão de que se fosse possível adquirir essas habilidades todos 
quereriam. 

Será? 

Um super herói está longe das pessoas normais. Ele desbrava novos mundos, 
novas fronteiras, onde ninguém ainda foi. Como diz a abertura de Star Trek. Já 
pensaram que só existe uma Enterprise? As pessoas dispostas a abrir fronteiras são 
poucas. É por isso que em toda a Federação só existe uma nave para explorar o 
desconhecido. 

Meta Humano é ser além do humano. É um nível acima do normal. É ter 
capacidades nunca antes usadas e potencializadas sem limites. É um salto acima na 
evolução da espécie. 

Como se chega nisso? Com informação. Todo o ser humano é pura informação. Seu 
DNA é um código. Neste código está toda a informação para se criar aquele ser 
humano. Mexendo-se neste código mexe-se em qualquer característica daquela 
pessoa. Já se fala em teste genético para determinar se a pessoa pode ter essa 
profissão ou aquela. Pode-se entrar nesse emprego ou não. Pois já se sabe se tem 
propensão para uma doença ou outra. Teoricamente sua vida está determinada 
pelos seus gens. É nisso que a ciência acredita. 

A consciência também é pura informação. Nisso a ciência ainda não chegou. 

Se houvesse uma forma de transferir qualquer informação para uma pessoa e essa 
informação potencializasse qualquer habilidade, será que as pessoas quereriam? 

Será que as pessoas querem a consciência de um super herói? 

Será que as pessoas querem a habilidade de um Arquétipo? 

Será que as pessoas querem fazer a diferença? 

Será que querem transcender seus empregos? 

Será que as pessoas querem transcender o paradigma vigente? 

Será que querem livrar-se da lavagem cerebral que sofreram? 

Ou será que não acreditam que sofreram essa lavagem cerebral? 

Ou será que não sabem o que é lavagem cerebral? 

Será que as pessoas enxergam a Matrix onde vivem? 
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Será que as pessoas percebem que a Matrix impede que elas troquem de classe 
social? 

Será que as pessoas já tentaram mudar de classe social? 

Ou será que isso não tem importância? Pobre nasce pobre e morre pobre. Classe 
média nasce classe média e morre classe média. Ricos nascem ricos e morrem mais 
ricos ainda. Será que viver em condições sub-humanas é ruim? Será que as 
pessoas querem melhorar e mudar de vida? Será que querem ganhar mais? Será 
que estão dispostas a fazer o necessário para ganhar mais? Será que elas estão 
dispostas a lutar por um futuro melhor para seus filhos e netos? Será que querem 
resolver os problemas em que estão atolados até o pescoço? 

Quando as pessoas evitam falar algo que pode ser julgado estranho pelos demais, 
as dúvidas acima surgem. E estamos falando de falar. Imagine fazer. 

A zona de conforto é um lugar onde não existem problemas. Pelo menos é isso que 
as pessoas pensam.  Até que descobrem que é o lugar mais desconfortável que 
existe. 

Para se tornar Meta Humano é preciso despir a pele que tem e vestir outra. Todo 
super herói tem uma roupa especial, só dele. É preciso trocar de consciência. 
Implementar nova consciência. Expandir a que tem. Incorporar novas consciências. 
Mudar seu DNA. Adquirir habilidades que os humanos de hoje não tem. Transcender 
os limites todos os dias. 

Isso tudo é possível agregando-se informação ao ser humano. Para isso basta que 
ele decida jogar fora toda a informação lixo que tem dentro de si. E substituí-la por 
uma nova informação. Esse é o único requisito. Jogar fora o lixo que tem dentro de 
si. 

 

 

Meta Humano II 

O que significa ser um Meta Humano? 

Algumas pessoas não querem ser um Meta Humano, como se isso fosse uma coisa 
ruim. Então é preciso esclarecer algumas coisas. Toda as qualidades humanas no 
grau máximo. Quando se atinge esse patamar chegou-se ao próximo nível de 
evolução da espécie. Toda a inteligência, capacidade de análise, de administração, 
de apreensão da realidade, de meditação, de contato com outros níveis da 
realidade, de resiliência, de superação de obstáculos e problemas, de resolução de 
problemas, de enfrentar as crises, sejam de saúde, econômicas, sociais, etc., num 
nível igual ou acima ao dos maiores expoentes da história da humanidade. 

Os maiores cientistas, generais, administradores, pesquisadores, heróis, 
libertadores, revolucionários, intelectuais, poetas, líderes espirituais, etc., contidos 
numa única pessoa. Esse é o Meta Humano. 

A capacidade de aproveitar ao máximo tudo que a vida tem de bom em todas as 
áreas é uma condição fundamental para ser Meta Humano. Isso está tão acima do 
paradigma terrestre vigente, que as pessoas não conseguem imaginar o que 
significa esse próximo nível de evolução do Arquétipo Adam Kadmon. O ser humano 
atual pensa que já atingiu o máximo da evolução. Tanto que a maioria não estuda 
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para evoluir, mas apenas para ter uma profissão e ganhar dinheiro. Quando se 
pesquisa pela evolução faz-se isso pela evolução. Não há outro interesse. Somente 
o da própria evolução pessoal. 

O que se ganha com isso é o próprio desenvolvimento pessoal ao atingir novas 
fronteiras onde nunca estiveram antes. Quando se chega nisso transcendeu-se todo 
o paradigma terrestre. Isso significa que todo o sistema de crenças da humanidade 
em todas as áreas foi deixado para trás. É um salto evolutivo totalmente 
inimaginável pelos demais. E é lógico que não compreendido e muito menos aceito 
pela maioria. Tudo que é desconhecido é rejeitado. O medo é o normal na 
humanidade e é por isso que muitas pessoas têm medo de ser Meta Humano. A 
humanidade está condicionada para ter problemas, para não se desenvolver, não 
ser livre, para não ser feliz, para não pensar por si mesma, para não pesquisar por si 
mesma, e desta forma é muito fácil impor qualquer mentira para qualquer número de 
pessoas. Como está em Matrix, para ser uma pilha ou comida. Desde um pequeno 
grupo até 7 bilhões de pessoas. É só ter capacidade de comunicação para se atingir 
o número que se quiser. Lembram que toda mentira divulgada N vezes passa a ter 
ares de verdade? Foi assim que todas as ditaduras foram implantadas na mente das 
pessoas em todas as eras. E depois que isso foi implantado na mente das pessoas 
elas não admitirão qualquer um que tente mostrar a verdade. 

Vamos explicar de outro modo. Pois parece que o Meta Humano só tem problemas. 
É o contrário. Ele não tem problemas. Sua capacidade de solucionar problemas é 
extremamente acima dos demais, portanto ele pode criar novas soluções onde 
ninguém pensou. Ele dá a luz a Cisnes Negros sem parar. Quanto quiser. Quando 
uma pessoa assiste a um filme qual o prazer que tem com isso? Qual o nível de 
prazer? Qual a quantidade de prazer que pode ter vendo o filme? Isso num Meta 
Humano está muito além do imaginável pelos não Meta Humanos. Dá para entender 
isso? Todas as vantagens que se tem sendo Meta Humano? É difícil para quem não 
é, imaginar isso. Ou entender isso. Desta forma têm-se todas as vantagens e 
nenhuma das desvantagens dos humanos. E nenhuma das limitações. Sejam elas 
quais forem. 

Como se chega a ser Meta Humano? Quando se chega ao nível da excelência na 
Ressonância Harmônica. Quando a in-formação entra em nano segundo e 
imediatamente é absorvida e posta em ação. Quando não há mais ego para impedir 
a entrada da informação. Esse é o final do processo. O Nirvana. O Paraíso. O Céu. 
O nome não importa. Esses nomes não significam nada do que se pensa que são. 

É por isso que é para poucos.  Quantos estão dispostos a evoluir para chegar neste 
ponto? Quantos estão dispostos a largar o ego para poderem voar? Quando se 
deixa o ego para trás ficam com ele todas as emoções negativas: ódio, raiva, medo, 
ciúmes, inveja, etc. Tudo que impede a evolução é deixado para trás. É o estado 
búdico. Lembram que Osho disse: Zorba, O Buda. É isso ai. É esse estado. E só fica 
o lado bom. E não se perdeu nada. Só se ganhou. E a individualidade continua. 
Lembram que o gato está vivo, está morto, vivo e morto, nem vivo nem morto? 

Ser Meta Humano é seguir a si mesmo. Questionar e pesquisar para descobrir por si 
mesmo. 

Portanto, o estágio final de quem faz o trabalho comigo é chegar nesse patamar. 
Menos que isso é inadmissível. É claro que é uma escolha que todos devem fazer. 
Escolher ser águia ou não. Ser Meta Humano é a melhor coisa que pode existir 
neste planeta. Só que isso exige um compromisso. O de explicar aos humanos as 
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vantagens em ser Meta Humano. Essa é uma condição inata do Meta Humano. Ele 
É. Desta forma ele explica aos demais que é possível alcançar um nível superior. É 
neste nível superior que existe o encantamento por viver.  Esse encantamento é o 
que Fred Alan Wolf fala que se sente quando se entende a Mecânica Quântica. Sem 
esse encantamento a pessoa vê a vida com tons de cinza. Então a pessoa vegeta e 
vive a vida em silencioso desespero, como disse Thoreau. Existe alternativa para o 
silencioso desespero? Sim, existe. Mas é preciso querer saber a verdade. Querer 
saber toda a verdade. 

 

 

Cérebro Reptiliano I 

Na medicina essa parte do nosso cérebro é conhecida como Complexo-R. Foi 
pesquisada pelo neurocientista Paul MacLean. Seu livro “The triune brain in 
evolution”, Ed. Kluwer Print on Dema, custa 1.352,70 reais. Um livro com este preço 
deve ser sobre um assunto extremamente importante e valioso, não acham? E 
também estar ao alcance de muitos poucos é claro! 

Para uma descrição científica vejam: http://pt.wikipedia.org/wiki/Encéfalo 

O cérebro reptiliano é responsável pela autopreservação e agressão. Essa é sua 
função principal. Já está visto o quanto ele é responsável pela situação da pessoa 
na vida, seu dinheiro, sua saúde, seus relacionamentos, etc. O comportamento 
humano está na função direta do Complexo-R. Ele explica o porquê da tremenda 
auto sabotagem que os humanos fazem. Entendida a função do Cérebro Reptiliano 
entende-se praticamente todo o comportamento humano, todos os problemas que 
existem nesse planeta e também qual é a solução. 

Não estou falando do cérebro dos crocodilos. O Complexo-R ou Cérebro Reptiliano 
é o nosso cérebro. A parte mais profunda dele. É da maior importância entender 
como ele funciona, pois ai a solução dos problemas aparece como passe de mágica. 
Já perceberam todos os comportamentos repetitivos de auto sabotagem que os 
humanos fazem? O Complexo-R é o responsável. Lembram quando falo que é 
preciso limpar toda a programação negativa ou passar pela catarse? É nele que está 
toda essa programação. 

Quando é associado com o cérebro límbico e a amígdala é imbatível na 
manipulação. 

No livro “Inteligência Emocional” de Daniel Goleman está uma descrição extensa do 
que é um sequestro emocional. 

Todos os desejos instintivos e reações de luta/fuga provem dele. Vejamos suas 
características: 

Todas as reações de agressividade com toda a gama de violência implícita, decorre 
dele. É por isso que é tão fácil criar uma guerra. Toda vez que a pessoa age sem 
pensar, na verdade está pensando apenas com o cérebro reptiliano. Vejam a 
diferença de velocidade na resposta à informação entre a amígdala e o neocortex. 

Toda a sociedade está repleta de comportamentos ritualísticos.  É essencialmente 
uma função do Complexo-R. É lógico que esses rituais implicam numa hierarquia. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/11/cerebro-reptiliano-i.html
http://pt.wikipedia.org/wiki/Enc%C3%A9falo


 320 

Em todos os setores de atividade existe a hierarquia. Toda cerimônia está baseada 
nisso. Isso permite a dominação, a manipulação e a exploração. Evidentemente que 
numa hierarquia a informação é segmentada para que apenas quem esteja no topo 
tenha toda a informação. Embaixo cada um sabe apenas uma pequena parte. 
Quando eu trabalhei em processamento de dados numa empresa pequena tinha 
acesso a todos os sistemas e todos os programas de cada sistema. Toda a 
informação passava por mim. Depois fui trabalhar numa gigantesca multinacional e 
ai só tinha acesso a uma pequena parte de uma parte de uma parte de um sistema. 
Cada analista só tinha acesso a uma diminuta parte do sistema. Ninguém conseguia 
entender o que fazia o sistema. Somente o gerente sabia o que aquilo significava. 
Se você entender até onde a informação pode ser segmentada entenderá o quão 
poucas pessoas entendem realmente a realidade. 

Como informação é poder fica evidente que a informação não pode ser codificada de 
forma simples e inteligível. Ela tem de ter múltiplos significados. Desta forma pode-
se falar qualquer coisa e somente poucos entenderão o alcance do que se está a 
falar. O cérebro reptiliano é perfeito para isso. Pois ele trabalha com símbolos. 
Símbolos são extremamente eficientes para passar uma informação e muito 
econômicos. Veja um outdoor numa estrada dizendo que dali a 29 quilômetros 
encontrará uma determinada lanchonete. Basta colocar o logotipo e a distância. 
Todo o resto da informação sobre a lanchonete está implícito no logotipo. O mesmo 
se aplica com a ideia de poder. Pode-se simbolizar o poder para que quem o veja 
saiba com o que está lidando. 

Essa questão do comportamento perante o poder (o cérebro reptiliano está 
programado para submeter-se ao poder) é muito clara quando se vivencia isso. Uma 
vez um gerente de processamento de dados estava conversando comigo e tomando 
um café. Segurava nas mãos o copinho de café quando ouviu o diretor gritar o seu 
nome. O gerente ficou paralisado e não sabia o que fazer com o copo de café. Se 
pudesse teria deixado o copo no ar e corrido para a sala do diretor. Levou uns 
segundos para poder se concentrar e colocar o copo numa mesa e sair correndo 
para a sala do diretor. Outros podem sistematicamente ser contra o chefe, mesmo 
que isso seja ilógico. 

A insensibilidade é outra característica do cérebro reptiliano. Pode-se ver isso nos 
tratamentos cruéis em relação aos animais, crianças, mulheres e pessoas mais 
fracas em geral. Vejam nosso DVD sobre mutilação genital feminina para ter uma 
ideia. Outra forma é a racionalização. Outro dia estava almoçando e ouvi uma 
conversa sobre uma série de televisão. Uma pessoa disse que o comportamento 
assassino de um líder era para defender a comunidade! É assim que se justificam 
milhões de mortes numa guerra, por exemplo. 

O cérebro reptiliano adora controlar tudo que for possível. Nenhuma variável pode 
ser deixada de lado. Somente o controle absoluto interessa e é perseguido a todo 
custo. Isso é uma coisa compulsiva e infinita. Não passa pela cabeça dele que exista 
algo como Teoria do Caos, que impede o controle absoluto. Da mesma forma o 
Princípio da Incerteza é um pesadelo para o Complexo-R. Ele abomina a 
indeterminação e as probabilidades da Mecânica Quântica. Daí vocês já podem ter 
ideia de onde vem toda a resistência em entender a Mecânica Quântica. Qualquer 
informação que coloque em cheque a visão dominante é abolida imediatamente. 
Sem nenhuma análise. Se uma pessoa afirma que a Terra gira em volta do Sol é 
queimada na fogueira! 
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Para se ter poder absoluto é preciso controlar tudo. Uma coisa implica na outra. 
Desta forma qualquer visão de mundo que permita divergência de opinião deve ser 
abolida. Somente uma única visão de mundo pode existir. Daí temos as 
perseguições políticas, as guerras, a Inquisição, a queima de livros, da Biblioteca de 
Alexandria, da Biblioteca de Atenas, os genocídios, etc. Na busca de um único 
controle e poder absoluto. 

Uma coisa puxa a outra. Para se ter poder absoluto é preciso possuir tudo. Partes 
não são suficientes. Somente tudo satisfará. E esse tudo é uma coisa complicada 
porque o Universo é grande... Daí vem a insatisfação com qualquer quantia de 
dinheiro que se ganhe, com as quantidades de comida além do necessário que se 
come, com as compras compulsivas (lembram daquela senhora que tinha 800 pares 
de sapatos?), etc. Nunca é suficiente. E a posse tem de ser sobre tudo e todos. 
Nada pode ficar fora do alcance. 

Para se possuir tudo é preciso controlar o território. E cada um marca o território 
como pode. Alguns com bombas atômicas e outros fazendo xixi no poste! 

O sentido de domínio dá uma enorme satisfação para o cérebro reptiliano. Lembram 
que Nietsche disse que somente tem dois tipos de pessoas felizes neste mundo? Os 
que tem o cérebro reptiliano totalmente no controle. 

Toda compulsão vem da necessidade de controlar, possuir, dominar tudo e todos. 
Essa necessidade nunca é satisfeita, porque o medo de não ter o suficiente é inato 
ao cérebro reptiliano. Portanto, nunca é suficiente. 

Os comportamentos obsessivos são a mesma coisa. O medo é inerente ao cérebro 
reptiliano. Ele teme o tempo todo. Procura a segurança absoluta o tempo todo. 
Imagine um alarme de carro que nunca se desliga, nem quando você está dirigindo 
o carro! 

É lógico que se todos procuram o domínio total a todo custo teremos conflitos 
eternos. É justamente isso que acontece. Enquanto um determinado cérebro 
reptiliano não consegue o controle absoluto, ele se submete à outro. É uma forma de 
segurança também. Enquanto ele não arruma um jeito de derrubar o que está acima 
dele. É por isso que o superior é sempre cruel e impiedoso. Sabe que se vacilar o 
inferior toma seu lugar. Desta forma temos as hierarquias, que funcionam tão bem. 
Isso permite enfrentar outras hierarquias concorrentes. Já viram no Animal Planet 
um grupo de crocodilos comendo um boi? Muito instrutivo! Essa necessidade de 
submeter-se para garantir a segurança permite as guerras e todas as atrocidades, 
que são feitas “apenas cumprindo ordens”. 

Para o cérebro reptiliano tudo é uma questão de sobrevivência do mais forte, mais 
apto, mais adaptável. Soa familiar? Isso justifica toda a barbaridade das guerras. 

Da submissão à adoração temos apenas um passo. É uma forma mais eficiente de 
controlar criando uma adoração do que tendo de insuflar medo o tempo todo. É mais 
econômico. Aqui entra também a manutenção do status quo. 

É claro que para criar uma estrutura assim só pode haver um tipo de 
comportamento. A rigidez, sem nada alternativo ou maleável. Sem pensar, sem 
questionar, sem analisar, etc. Toda superstição é perfeita para isso. Se não se 
analisar é possível implantar qualquer crença ou superstição da maneira mais 
perfeita possível. Lembram que foi dito que uma mentira repetida o número 
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adequado de vezes tomará ares de verdade? Mais fácil que tirar doce das 
criancinhas ou roubar o passe do metrô da velhinha! 

Depois de um certo tempo, fica mais fácil ainda porque sempre foi feito daquela 
forma! É a tradição! Lembram da história dos chimpanzés que espancavam outro 
chimpanzé simplesmente porque sempre foi assim que foi feito? E se um chimpanzé 
questionar isso também será espancado. 

Aqui também entra a visão de que este-mundo-é-tudo-que-existe. Esta visão de 
mundo dá um sentido de segurança muito agradável para o cérebro reptiliano. Só 
existe o que percebo com os meus sentidos. É por isso que posso usar celulares e 
não pensar em ondas. Qualquer mudança no status quo é visto como ameaça e 
deve ser eliminada ou ignorada. É por isso que a ciência avança funeral após 
funeral, como disse um físico. 

O sistema de promoção por idade também é do cérebro reptiliano. Não importa a 
eficiência e sim a idade. 

O sistema de leis também é seguido fielmente por ele. Por mais absurdas que sejam 
as leis elas são seguidas. Não segui-las tem consequências para os que estão 
abaixo do Macho Alfa. O cérebro reptiliano sabe identificar isso prontamente. 

Qualquer tipo de crença pode ser implantada se for suficientemente repetida. A 
história está repleta desses exemplos o tempo todo. Ela funciona em função de 
todas as características explicada acima. Da mesma forma qualquer cultura pode ser 
implantada facilmente. Basta ter os meios de divulgar o que quer que seja. 

Sentir compaixão pela dor alheia é um sinal de evolução. Isso seria uma função do 
neocórtex. O cérebro reptiliano é o inverso. Para ele tudo é comida. 

Cérebro reptiliano e entropia psíquica têm tudo a ver. A entropia psíquica acontece 
quando não controlamos nossa mente e a deixamos “vagar”. Imediatamente 
aparecem os pensamentos negativos. Isso porque a energia tem de ser controlada 
senão decai, isto é, perde energia e organização. Para que haja crescimento tem de 
haver um foco mental organizador. Temos de controlar nossa mente para não ter 
pensamentos negativos. Já sabem que tudo que pensamentos e sentimos nós 
atraímos. Acontece que se nós controlarmos nossa mente (isso é uma função do 
neocórtex) o cérebro reptiliano perde o controle. Já viram que ele tem pânico de 
perder o controle, portanto, ele fará de tudo para retomá-lo, isto é, para que você 
volte a ter pensamentos negativos. Soa familiar? 

O sentimento dominante do cérebro reptiliano é o medo. Medo de tudo e de todos. 
Isso vai até o medo extremo de pensar que o mundo pode não ser como se pensa 
que é. Esse é um pânico existencial. Imagine o stress que isso causa. Para o 
cérebro reptiliano o continuum espaço/tempo não existe. Só existe o agora. 
Portanto, qualquer trauma trazido à memória provoca a mesma reação da primeira 
vez. Isso é uma valiosa ferramenta de manipulação! E vocês sabem que todas as 
funções orgânicas automáticas são controladas pelo cérebro reptiliano. Não 
precisamos pensar para respirar, digerir a comida, etc. Pense no poder que o 
cérebro reptiliano tem para moldar suas emoções, seus sentimentos e seus 
comportamentos. É assim que a pessoa bate o carro para estragar o aparelho que 
toca o cd! 

Outra característica é que ele é um servo mecanismo, isto é, não aprende com os 
próprios erros. Isso é função do neocórtex. Portanto, os mesmos erros serão 
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cometidos vezes sem conta. A auto sabotagem acontece uma vez após outra. 
Sempre na mesma situação, seja um cargo, um salário, uma situação de melhoria 
na vida, etc. É por isso que a programação do cérebro reptiliano é feita na infância 
com total eficiência. Tudo que a criança experienciar será gravado a ferro e fogo. 
Esse comportamento será repetido pela vida a fora. A não ser que seja apagado. 

Toda a questão sexual está controlada pelo cérebro reptiliano, portanto, tudo diz 
respeito a sexo tem uma importância transcendental na nossa sociedade. Porque é 
pelo sexo que se programa facilmente o cérebro reptiliano. Toda lavagem cerebral 
feita com traumas sexuais é extremamente eficaz.  Vejam os casos tidos como 
Transtorno de Múltiplas Personalidades. E quanto mais cedo o trauma for impingido 
maior a eficiência. 

Em vista do explicado acima o que fazer? 

Queremos ser livres ou não? Queremos ser felizes ou não? Queremos evolução ou 
não? É simples escapar de tudo isso acima. A simples mudança de consciência. A 
Consciência cria a realidade. Mudou a Consciência mudou a realidade. Nenhum ato 
físico é preciso. Só mudar a consciência. A visão de mundo. É uma mudança 
puramente interna. A mudança da consciência para um novo paradigma. Basta 
trocar a visão de mundo. Expandir a consciência do que é a realidade. É possível 
diminuir e anular o controle do cérebro reptiliano. Ele pode ser transmutado 
totalmente. É possível ficar livre do cérebro reptiliano. Quando a pessoa atingiu o 
nível de Consciência de união com o Todo, ela está livre do cérebro reptiliano. 

Isso é o que a Ressonância Harmônica permite fazer. Esse é o objetivo final. 

 

 

A Árvore da Vida 

Imaginemos uma árvore gigantesca com profundas raízes enterradas no solo. 
Tronco imenso e uma copa frondosa, que nem dá para ver o final dela. Flores e 
frutos na copa. 

Olhando para as profundas raízes vemos labirintos com seres trabalhando 
incessantemente para o controle, poder e manipulação. Estão tão imersos nessa 
atividade que nem percebem, que estão dentro das raízes desta árvore. A 
percepção da realidade destes seres está completamente comprometida pela sua 
visão de mundo, na qual eles só estão interessados em servir a si mesmos. É puro 
ego autocentrado. Nestes labirintos, alguns são manipuladores e outros são 
manipulados. 

Com ajuda externa, aos poucos alguns seres saem do labirinto das raízes e vem 
para fora. Emergem do solo e começam a subir pelo tronco. Esses seres foram 
libertos da escravidão ou auto escravidão em que estavam. Sua percepção da 
realidade mudou. Expandiram sua consciência quando viram a árvore. Então 
começam um longo caminho de ascensão pelo tronco. O tronco é imenso e é 
preciso um grande esforço pessoal, passo a passo para subir por ele. Recebem 
ajuda, mas devem fazer todo o esforço pessoal que podem. Não há como levá-los 
para cima sem que se esforcem. A forma de poderem subir é a consciência que têm 
do tronco. Cada nível do tronco é uma realidade diferente, um nível de consciência 
diferente, uma frequência diferente. Se fossem levados para cima e colocados em 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/11/a-arvore-da-vida.html
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outro nível do tronco, imediatamente escorregariam para baixo novamente, até 
voltarem ao nível que estavam. É a consciência da realidade que faz com que 
subam ou desçam. Desta forma podem ficar estagnados por muito tempo num ponto 
do tronco, caso não queiram expandir sua consciência da realidade. 

Com o passar do tempo tudo que acontece com a árvore, que está viva, força que 
saiam do lugar que estão no tronco. Ou sobem ou descem. Mais cedo ou mais tarde 
a maioria sobe. Um dia chegam ao começo da copa da árvore e lá encontram alguns 
frutos e flores. A copa é gigantesca e tem inúmeros níveis de realidades com seus 
galhos por todos os lados. E a árvore continua crescendo em todas as direções. Na 
copa da árvore o ser poderá expandir infinitamente suas capacidades, abarcando 
mais e mais conhecimentos e informações sobre a árvore. A felicidade nesse nível é 
indizível. 

Então o ser que chegou à copa frondosa, resolve descer e ajudar aos outros que 
estão nos labirintos da raiz. E isso provoca mais crescimento e evolução para ele. 
Quando o ser chega neste ponto ele não precisa mais descer e subir pelo tronco. 
Ele navega por dentro da árvore e emerge em que ponto quiser. Toda a árvore está 
disponível para sua evolução. Ele fundiu-se com a árvore. Entra e sai dela à 
vontade. Sabe e sente que ele e a árvore são uma única consciência. 

 

 

Biografia I 

Quando fiz 32 anos de idade, comecei um período que o psiquiatra Stanislav Grof 
chama de “emergência espiritual”. Comecei a mudar drasticamente, expandindo a 
consciência em todos os sentidos. Passei a repensar tudo e fazer inúmeras terapias 
para entender o que acontecia comigo. Até esta data eu era um analista de sistemas 
e paralelamente lia sobre a mente humana, psicanálise, psicologia, mitologia, 
sociologia, etc. Essas leituras começaram com 8 anos de idade e nunca mais 
pararam. 

Até que chegou o dia em que começou a catarse com 32 anos de idade. Durante 12 
anos a catarse durou. Nesses anos minha pesquisa sobre a realidade aprofundou-se 
ainda mais. Passei a questionar tudo que já haviam me dito e ensinado. Questionei 
todas as religiões, a ciência, a economia, a sociedade, etc. Passei a testar cada 
coisa para saber se era verdade ou não. Pois tinha descoberto que havia um 
simbolismo oculto em tudo e que só haviam me ensinado sobre o primeiro nível de 
significado. O nível que é passado para o povo e que mantém a manipulação que 
existe até hoje. Nesses anos percebi que minha profissão não me satisfazia mais e 
que era apenas um número numa engrenagem que triturava as pessoas. Foi muito 
difícil rever tudo e perceber que tudo era mentira. E que teria de construir um 
paradigma totalmente novo. Resolvi experienciar cada coisa sem acreditar em mais 
nada que diziam. Eu tinha de testar para saber se era real ou não. É um processo 
doloroso e caro. Se gasta muito tempo e dinheiro para testar cada coisa que é 
passada como a verdade pela sociedade. Foi extremamente instrutiva essa fase. 

O alicerce para a fase seguinte estava sendo construído, embora eu não percebesse 
isso ou o alcance do que estava a fazer. Continuei trabalhando como analista e 
pesquisando todo o tempo que me restava. Até que chegou o momento em que 
estava pronto para no próximo passo em 1994. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/11/biografia-i.html
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Parei de trabalhar como analista e tornei-me terapeuta alternativo. Desenvolvi 
naquela época uma ferramenta com mensagens subliminares e paraliminares, 
extremamente eficientes, mas genéricas. Isto é, servia para todo mundo e muito 
fáceis de serem pirateadas. No início como poucas pessoas sabiam do trabalho não 
houve problema com pirataria, mas quando comecei a ter 180 pessoas nas palestras 
do antigo Hotel Danúbio em São Paulo, a pirataria apareceu rapidamente. Ele entrou 
em contato comigo e comprou uma fita de cada. Dez dias depois colocou à venda 
800 fitas numa palestra no mesmo horário, mesmo dia da semana e mesmo hotel. 
Isso durou anos e inviabilizou totalmente o trabalho. Parei de trabalhar e 
desenvolver a ferramenta e levei 5 anos pesquisando como ter um produto não 
praticável. Surgiu então a ferramenta personalizada da Ressonância Harmônica. É 
um produto totalmente impossível de ser pirateado, mas é claro que é impossível 
impedir que outros digam que fazem o mesmo. Nem os seres negativos do Astral 
sabem como funciona a Ressonância Harmônica. Tal o poder que está embutido na 
ferramenta. Se vocês lerem no blog o que Caio Júlio Cezar disse sobre a 
ferramenta, entenderão porque ela não pode ser posta publicamente por enquanto. 
Da mesma forma que naquela época, depois de virem 180 pessoas na palestra, isso 
acontece novamente. Podem dizer o que quiserem, está é uma ferramenta única no 
mundo. 

Quanto à ciência que está por trás da Ressonância Harmônica, bastaria que lessem 
e pesquisassem com isenção de ânimo, para chegarem às conclusões que eu 
cheguei. O problema é que se um Nobel não entende o significado da Mecânica 
Quântica, imaginem os demais. Isso se a pessoa tiver boa vontade em entender. 
Como estamos falando de física, bastaria que a pessoa testasse a ferramenta para 
saber que é real. É possível testar com quaisquer informações, não apenas 
casa/carro/apartamento. Considerem todos os artigos sobre auto sabotagem que 
estão no site. O Ego Reptiliano não quer que ninguém entenda Mecânica Quântica. 
Porque as mudanças seriam radicais na vida terrestre. E serão! 

Já disse em várias palestras que a Ressonância Harmônica não veio para este 
planeta para que poucas pessoas consigam casa/carro/apartamento. O motivo é 
muito maior. Isso foi só o começo do trabalho. É por isso que questiono sempre se 
entenderam a Ressonância Harmônica. Será que percebem o alcance que tem isso? 
Será que percebem o que está por trás disto? E quem está por trás disto? E os 
objetivos? E o cronograma? Será que percebem que há um plano de assuntos a 
serem tratados nos DVDs, passo a passo. Num crescendo. 

Depois de 6 anos havia chegado a hora de dar um salto no trabalho. Eu já sabia que 
a perseguição seria grande. Que seria uma pílula difícil de engolir, a questão da 
mutilação genital feminina, feita nas crianças de 3 anos. Com 4 meninas mutiladas 
por minuto. Hora após hora, dia após dia, mês após mês, ano após ano. Sugiro que 
vejam os vídeos no Youtube sobre isso. E o que fazem com as pré-adolescentes 
nas festas de hoje em dia? Foi-me pedido que fizesse um trabalho de divulgação 
destes problemas por um ser de fora deste planeta, que usa o nome Líria para que 
possamos falar dela. O nome real é impronunciável na linguagem terrestre. Ela faz 
um trabalho no mais alto nível cósmico espiritual. 

Pergunta: eu deveria recusar? Sendo que assumi esse compromisso antes desta 
encarnação? Porque iria ser conhecido como o “homem do lírio”? 

Os compromissos que assumi cumprirei até o fim. 
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E aí surge a outra questão: o trabalho deveria ficar nisso até o fim da vida? Ou tudo 
é uma evolução constante e infinita? Fui novamente convocado para outro trabalho, 
mais complicado que o anterior, os sacrifícios humanos. Ainda divulgarei esse 
trabalho. Está em preparação. É outro assunto que ninguém praticamente quer 
mexer. 

Líria também se prontificou a ajudar neste trabalho. 

Devo me omitir sobre o sofrimento das meninas mutiladas? 

Devo me omitir sobre as crianças degoladas? 

Se não se sabe que existe isso é uma coisa, mas quando se sabe, é impossível não 
tomar uma posição. Trabalhar para expandir a consciência sobre o problema ou não 
fazer nada. Não consigo ficar quieto vendo isso acontecer. Quando se tem contato 
com a outra dimensão, essas coisas passam a fazer parte do nosso dia a dia. 
Quando o véu da ilusão se rasga não há mais o outro lado e este lado. O lado 
espiritual e o lado material. Tudo é uma coisa só o tempo todo. Convivo com os dois 
lados o tempo todo. Como negar a realidade? Como não ajudar a estas crianças? 
Deste lado e do outro lado. 

E o trabalho não parará nisso. Existe um enorme cronograma a ser cumprido. 

 

 

Catarse I 

As pessoas gastam dezenas de anos acumulando energia negativa em seus corpos. 
Esses miasmas formam grossas camadas por cima do corpo e órgãos. Eles são 
fruto de todos os pensamentos, sentimentos, crenças, ações, não-ações, tabus, 
preconceitos, traumas, etc. 

Os miasmas são continuamente gerados pelos motivos acima. Todo dia, segundo a 
segundo, são acumulados. Quanto tempo leva para limpar isso? Esse tempo varia, 
mas não são as dezenas de anos levadas na acumulação. É preciso considerar que 
enquanto se está limpando é melhor não continuar sujando! 

Quando a onda de limpeza entra pelo cérebro e vai até o cérebro reptiliano 
(Complexo-R), na maioria das vezes encontra uma carcaça endurecida. Um escudo 
envolvendo o CR que o impermeabiliza. A onda tenta penetrar, mas escorre pelos 
lados... 

Nas outras áreas cerebrais a onda entra também pelas sinapses e micro túbulos. 
Encontra então uma onda contrária, de tom escuro, que impede a passagem da 
onda luminosa. Isto é o EGO da pessoa, que resiste às mudanças. 

Quando a pessoa está dominada por um ego imenso, que só vê os próprio 
interesse, o sentimento de amor é praticamente nulo. O que deixaria a onda 
luminosa passar seria o amor que a pessoa sentisse. O que permitiria o CR evoluir 
seria entender que a sobrevivência só é garantida pelo amor. Tudo o mais é falso e 
ilusão. As racionalizações só atrasam a evolução e provocam mais sofrimento. 

Imaginem como é o CR de uma pessoa que planeja uma guerra? Que fornece 
recursos para os dois lados a guerra toda? Que sentimento de amor pode ter essa 
pessoa? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/11/catarse-i.html
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Essas manipulações acontecem em todos os setores da vida humana. Quando se 
concorda com isso ou se omite em relação a isso, reforçamos o CR e ele fica imune 
à onda luminosa. Toda a história humana está repleta dessas ações e continua... 

É possível transmutar o CR, mudar suas crenças e atitudes. Para isso o neocortex 
tem de assumir o controle. E isso depende de que se dê tempo para ele acessar as 
informações e controlar o CR. O CR e o sistema límbico são extremamente rápidos 
em agir (rápido no gatilho) e o neocortex leva o dobro do tempo para receber a 
informação. Nesse ponto o CR já fez um monte de besteiras. Quando se fala “perdi 
o controle”, na verdade quem assumiu o controle foi o CR. E ele não procura o seu 
melhor interesse. Ele só vê o próprio interesse (dele, CR). Se mantivermos um 
sentimento de amor incondicional o tempo todo, logo o CR mudará. 

Como tudo na vida é uma escolha. 

 

 

Transferência de Consciência II 

Para entender o processo é preciso entender como é a estrutura do Universo, como 
ele funciona e tudo o mais. Sem entender isso toda conclusão será apressada e 
limitada ao paradigma de quem a faz. 

Vejamos os fatos, sejam eles aceitos pela ciência ou não. Lembra-se que até pouco 
tempo atrás todos achavam que a Terra era plana e que o Sol é que girava em torno 
dela? Giordano Bruno foi queimado por dizer o contrário. 

 

O Universo é pura Consciência. 

Só existe uma única Onda. Tudo emana Dela. 

Tudo que existe está dentro desta Onda. 

Não existem divisões, nem dentro, nem lá fora. Há uma única substância que 
permeia tudo. 

Todas as outras consciências fazem parte desta Única Consciência. São 
subconsciências ou co-criadores. 

Todos partilham todas as consciências. Nada está separado. 

Todas as dimensões da realidade são organizações dentro desta Consciência. 

Cada consciência individual é uma Centelha Divina, que o Todo emanou para 
experienciar novas atividades. 

Cada encarnação acrescenta novas informações à consciência individual. Isso pode 
levar uma eternidade para que se possa ter toda a informação necessária para 
fundir-se com o Todo. Agregar a informação de outras consciências evita esse prazo 
tão grande. 

Não há nada contra as leis de Deus em agregar outras informações de outras 
consciências. Isso já é feito numa sala de aula onde o aluno capta ondas 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/11/transferencia-de-consciencia-ii.html
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eletromagnéticas faladas e pensadas pelo professor. Esse conhecimento pode ser 
potencializado e transferido de forma mais rápida. 

Isso tem total permissão Dele. Caso contrário não estaria fazendo o bem que faz a 
todos que usam. Quem trabalha para o Bem só pode fazer o Bem. Isso já foi 
respondido a dois mil anos, quando Ele respondeu: “Por acaso o mal irá trabalhar 
contra ele mesmo?”. 

A transferência da consciência de Buda acelera exponencialmente a ascensão da 
pessoa. 

Toda pessoa tem 7 corpos. Qualquer um destes corpos podem ser transferidos ou 
apenas um deles. Qualquer característica pode ser transferida. E outras não. É a 
pessoa que escolhe. 

Somente consciências benevolentes passam a fazer parte e são escolhidas pela 
pessoa. Só podem fazer o bem. São Pura Luz. 

Nenhuma consciência irá viver a vida da pessoa. Apenas agregará mais informação 
e experiência, facilitando a evolução da pessoa. A pessoa pode continuar sem 
agregar nenhuma outra consciência e seguir o caminho normal da evolução de 
milhões ou bilhões de anos de sofrimento. É uma escolha. Todo ser é livre, mas está 
dentro das leis que regem o Universo. 

Todo Ser de Luz concorda que seja carregado para quem o deseja. Não há ego. 
Todos já se fundiram com o Criador. Todos querem que todos evoluam o mais 
rápido possível. 

A consciência da pessoa é a Centelha Divina, portanto não é dela. É do Criador. Em 
última instância ninguém tem consciência. Somente o Todo é a Única Consciência. 
O ego é uma pequeníssima cobertura que envolve a Centelha.  O Criador é tudo que 
existe. 

O desconhecido é desconhecido para quem não estuda. Não há nada escondido no 
Universo. Basta bater que a porta se abre. É mais fácil obter o que se quer com o 
conhecimento de um grande mestre do que o de um iniciante. 

Ninguém perde a personalidade. Ela é acrescentada ao Criador. Apenas que o ego 
fundiu-se com a Centelha. Desta forma ele não procura mais só os próprios 
interesses. A personalidade é eterna. A consciência nunca desaparece. 

Ser amoroso não é passar a mão na cabeça de quem está errando. É orientar para 
que a pessoa alcance a felicidade o mais depressa possível. Ninguém é mais 
amoroso do que aquele que dá a vida pelos irmãos. 
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Realidade I 

Para se resolver todos os problemas que existem na Terra e na vida de cada 
pessoa, basta que se entenda como é a Realidade. Há dois mil anos atrás se fez um 
tremendo esforço para que isso fosse compreendido. Foi quase que totalmente 
distorcido e apagado toda a real mensagem. A manutenção do Status Quo sempre é 
a prioridade. Desta forma toda mensagem ou descoberta que possa afetar os 
interesses estabelecidos é descartada, anulada, distorcida, apagada da história e 
etc. Sempre foi assim, continua assim. 

Até agora! 

Quando se fala que existem variáveis ocultas que afetam tudo e todos, praticamente 
ninguém quer ouvir. Querem a certeza absoluta que não existe. Por isso Einstein 
não aceitava a Mecânica Quântica. 

Vejamos se fica claro. Existem dois fatores que são determinantes na doença, 
miséria, ignorância, tragédias, guerras, etc. Esses dois fatores podem ser resolvidos 
rapidamente se houver real interesse da pessoa e dos habitantes da Terra. 

Primeiro é preciso entender e aceitar os fatos que a Mecânica Quântica provou ser 
verdade. 

Existe uma realidade subjacente que sustenta todas as dimensões. 

Não existe nada sólido. 

A realidade última são ondas. Tudo é frequência. Tudo vibra. 

Em última instância só existe uma onda. Todas as outras são emanações desta. 

Do Vácuo Quântico emerge toda a matéria. Começa como onda e depois se 
comporta como massa ou matéria. A única realidade é o Vácuo Quântico. Tudo 
emerge Dele. Tudo está contido Nele. Não há nada separado dele. Dele saem as 
ondas que se comportarão como quarks, prótons, nêutrons, elétrons, moléculas, 
células, órgãos, seres orgânicos e inorgânicos. 

Essa realidade é organizada em dimensões. Cada uma com suas frequências. São 
faixas de frequências. Cada dimensão tem sua própria estrutura, vida, seres, leis 
físicas, etc. 

Dentro destas dimensões existem os universos físicos. Na terceira dimensão, a 
nossa, existe o nosso universo. 

Quando há a “separação” de uma onda do Vácuo Quântico para se tornar um ser, 
ela é dotada de uma Centelha Divina. Esta Centelha Divina é “coberta” por um Ego. 
Um ser individualizado. Que no início acredita que não existe a Centelha e que ele é 
separado de tudo e todos. A ilusão do Ego é tão grande que ele esquece a Centelha 
e de onde veio. É ai que as variáveis ocultas começam a surgir. Quando esse Ego é 
muito grande e se reforça continuamente com mais poder da ilusão, os problemas 
aumentam exponencialmente. 

Todas as dimensões se interpenetram já que as ondas não ocupam o mesmo lugar 
no espaço. Chama-se sobreposição. Todas estão no mesmo lugar e não interferem 
umas com as outras. A interferência acontece dentro da mesma dimensão. 

A Consciência permeia toda a realidade. Tudo é consciência e só existe uma única 
Consciência em última instância. Logo, cada consciência individual pode trafegar por 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/11/realidade-i.html
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todas as outras dimensões, se sua frequência específica o permitir.  Para ir para 
outra dimensão é preciso trocar de frequência. Cada dimensão tem sua própria 
frequência. Quando a pessoa entende isso e está apta, ela pode “viajar” entre as 
dimensões. Caso não saiba que é assim está presa numa dimensão qualquer. 

A consciência nunca desaparece já que a substância dela é a mesma que a do 
Vácuo Quântico. E Ele é que dá sustentação a tudo que existe. Portanto, quando o 
invólucro biológico do ser é desfeito sua consciência pessoal permanece e vai para 
outra dimensão. Superior ou inferior. Dependendo do nível de consciência 
(frequência) que a pessoa tinha na hora da morte. Estou procurando explicar de uma 
forma simples. O universo é mais complexo do que se pode sequer imaginar. 

Um ser que só pensa em poder, controle e manipulação ira para uma dimensão 
inferior. Existem vários níveis nessa dimensão inferior. Da mesma forma que existem 
vários níveis nas dimensões superiores. A Árvore da Vida é grande! 

Os seres das outras dimensões podem interagir com as outras dimensões, 
dependendo da frequência deles. Os seres negativos somente podem interagir com 
dimensões muito próximas. Os seres da próxima dimensão inferior podem interagir 
com a Terceira Dimensão.  Os seres das dimensões superiores podem interagir com 
todas as dimensões abaixo. Portanto, quem está embaixo só a muito custo pode 
interagir com a dimensão acima. Os de cima não têm nenhum problema em trafegar 
em todas as de baixo. Tudo isso é forma de explicar. 

Pois bem, não existe tempo. Tudo é eterno. Logo, um ser que resolva estudar 
durante incontáveis milênios tem um conhecimento inimaginável para os cientistas 
terrestres. Se esse ser pode operar desde a dimensão inferior, ele pode manipular 
os acontecimentos na Terceira Dimensão sem nenhum problema. Ele poderá 
controlar direta ou indiretamente as pessoas da Terceira Dimensão. Criando uma 
ilusão perfeita na mente da maioria de que só o mundo material é que existe. É 
fundamental para ele que ninguém entenda e perceba que existem outras 
dimensões. Assim ele poderá agir sem que ninguém perceba. Todos os males que 
assolam a humanidade poderão ser criados e mantidos por milênios sem que 
praticamente ninguém perceba. É o perfeito Hollodeck da Enterprise da Nova 
Geração! Ou a Matrix. Ou o 13. Andar. Ou Dark City. 

Quanto menos as pessoas perceberem esta realidade mais fácil será manipulá-las. 
Infinitas Possibilidades. 

Tudo isso é possível por causa do Ego. A somatória dos egos da humanidade gera e 
mantém a Matrix funcionando perfeitamente. E permite que a humanidade seja 
manipulada desde a dimensão inferior com a maior facilidade. Criando todo o 
sofrimento que existe neste planeta. 

O ego que não quer ceder e deixar que o Vácuo Quântico, o Todo, atue na sua vida. 
Com o processo de evolução mais cedo ou mais tarde o ego terá de deixar que a 
Centelha assuma totalmente o controle e assim este ego poderá ser feliz finalmente. 
Até lá é uma batalha interna. O que se chama dissonância cognitiva. Falando de 
outro jeito é: fazer a vontade do Pai ou fazer a própria. Simples. Todo o problema se 
resume nisso. A não aceitação disto gera todos os demais problemas. 

Se as pessoas (ego) entendessem e aceitassem isso, o poder dos seres negativos 
desapareceria imediatamente. Mas, o ego é pego no apego à matéria, dinheiro, 
salário, rendas, status quo, busca de aprovação, não enfrentar a sociedade, etc. É 
muito cômodo não mexer em nada! 
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Acontece que é justamente isso que os seres negativos querem. A manutenção do 
status quo. Ficar do jeito que tudo está. Já que eles estão no controle de tudo. 
Absolutamente tudo. 

Tudo isso faz parte do livre arbítrio dos seres de todas as dimensões. As pessoas 
escolhem ser livres ou escravas em última instância. O Todo permite essa liberdade 
para que as pessoas sejam livres. E colham as consequências. Inevitavelmente. Já 
que as leis da criação são para todos. Tudo que se planta se colhe. Tudo que se 
emana volta. Tudo que se pensa se cria. Todos os sentimentos criam a realidade da 
pessoa. Tudo é um aprendizado. Mesmo que a pessoa não perceba. Quando ela se 
alinhar com o Todo tudo estará resolvido. Enquanto ela quiser impor a própria 
vontade o sofrimento continuará. 

Pois bem. Sempre explico que para se obter a casa/carro/apartamento/etc. é preciso 
total controle dos próprios pensamentos e sentimentos. Isto está explicado 
detalhadamente nos 52 dvds que existem até agora e em todos os artigos do site e 
blogs. Quando não se consegue o que se quer é porque existem duas variáveis em 
ação: a interferência espiritual dos negativos e o ego da pessoa. O alinhamento com 
a vontade do Todo resolveria tudo. O Todo é puro Amor. A energia que se manifesta 
como ondas e partículas é puro Amor. Portanto, esse Amor provê tudo que a pessoa 
precisa. Não o que ela quer, o que ela precisa. Quando ela não entende isso se 
rebela e o problema aumenta. 

Como a pessoa pode saber se está unificada? Quando sente Amor e Alegria o 
tempo todo. Quando a tristeza aparece é sinal de problema na certa. Nesse 
momento a frequência baixou e os negativos podem interferir. Os negativos vivem 
em frequências baixas, de acordo com o estado mental e emocional deles. Quando 
você baixa a sua frequência entra no reino deles. E saiu do Reino dos Céus. 

Quando fazem os pedidos para mim na Ressonância Harmônica, depende destes 
dois fatores. Eu colapso a solução imediata, mas o ego impede e atrasa o processo. 
Já expliquei que quando a onda entra pelos micro túbulos das sinapses, vem um 
onda contrária, emitida pelo ego e impede a passagem da onda luminosa divina. 
Isso atrasa tudo. Com essa resistência a frequência da pessoa baixa e neste 
instante os negativos podem sugestionar e influir na vida da pessoa; atrasando todo 
o progresso. 

A única solução é decidir fazer a vontade do Pai e não a própria. Isso significa ser 
amoroso e benevolente com todos. E disto vêm todas as consequências do Amor 
Incondicional. O contrário é o sofrimento. 

O Todo é paciente infinitamente. Portanto, toda a ansiedade do ego é contrária ao 
Todo. Portanto, atrasa conseguir o que se quer. Ou a pessoa se transforma e se 
funde com o Todo ou sofre. É simples. Mas, como disse uma pessoa: não rezo 
porque não sei se a vontade Dele é a mesma que a minha! Isso é que é ego! 

Tudo que se acredita 100% se cria. Se está criado não deveria ter ansiedade. Já foi 
dito: “Tudo que vocês pedirem, crendo que receberam, receberá.” 

Quando os problemas são criados por décadas e décadas, eles acumulam uma 
tremenda energia negativa. Isso gera somatizações enormes. Resolver esses 
problemas leva tempo porque é preciso várias catarses, limpezas, no mais profundo 
nível. E normalmente quando se está limpando a pessoa está sujando novamente. É 
por isso que os problemas voltam e voltam sempre. A Luz Divina resolve na hora, 
mas a pessoa cria imediatamente o problema de novo. Lembram que a essência da 
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pessoa é a Centelha Divina? A mesma essência do Todo. Portanto, toda pessoa é 
um Co-Criador. Como o Criador irá tirar o livre-arbítrio dele mesmo? Ele tem de 
respeitar a pessoa, já que ela é a portadora da Centelha. Acontece que a Natureza 
do Criador é Amor, portanto, tudo que é contra o Amor cria sofrimento. 

Espero que tenha ficado claro. Para que o Criador possa transformar esse planeta 
num paraíso é preciso que duas coisas mudem: 

O ego das pessoas 

O ego dos negativos 

Ninguém precisa ter medo ou se sentir indefeso. Pelo contrário, basta um 
pensamento de unificação com o Todo para se estar protegido. E quando se sabe 
que é isso que está acontecendo? Quando os seus sentimentos forem 100% de 
amor e alegria. Todos os pensamentos e sentimentos forem o tempo todo de amor e 
alegria. Só amor e alegria. Sem nenhum outro sentimento que não seja amor 
incondicional. É uma escolha pessoal. 

 

 

Realidade II 

Para se poder evoluir realmente é preciso que saibamos exatamente como é a 
realidade na qual estamos inseridos.  Se estivermos pisando um terreno 
escorregadio ou areia movediça será impossível alcançarmos os resultados que 
almejamos. 

Para isso é preciso raciocinar, analisar, sentir, meditar, ter contato direto, aceitar os 
insights, seguir a intuição, soltar os tabus e preconceitos, livrar-se de todas as 
crenças falsas, etc. 

Como saber se uma crença é falsa ou não? Pelos resultados que ela dá. 

Se a pessoa, empresa, país, etc., está seguindo crenças falsas os resultados serão: 
doenças, pobreza, miséria, ignorância, decadência, guerras, controle, manipulação, 
exploração, desemprego, crianças abandonadas, crianças que desaparecem, idosos 
abandonados, problemas de todos os tipos, etc. 

Como podemos avaliar a situação do Planeta Terra em relação às variáveis citadas 
acima? Está mais do que evidente que as crenças que existem hoje no planeta 
estão completamente erradas. 

A vida da pessoa é o que ela acredita. O que ela acredita se manifesta na sua vida 
inevitavelmente. Quem acredita em guerra irá para a guerra. O campo 
eletromagnético da pessoa fará com que aconteça isto, mais cedo ou mais tarde. 
Quem é contra o progresso irá regredir. Quem é contra a prosperidade econômica 
atrairá a pobreza. Quem pensa em doença ficará doente. E assim por diante. Seja 
uma crença consciente ou inconsciente. Não importa. A pessoa é um todo e esse 
todo é que atrai tudo isso. Dá para saber o que tem no inconsciente pelas atitudes 
da pessoa. Portanto, não dá para alegar que o inconsciente é um mistério e que não 
sabemos o que estamos fazendo ou que somos vítimas dele. 

Uma atendente de um café num shopping, que não atende o cliente sabe ou não o 
que está fazendo? As conversas reclamando porque tem de trabalhar dizem tudo. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/11/realidade-ii.html
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Essa pessoa gosta de trabalhar ou não? Ela é contra o crescimento ou não? Existe 
alguma dúvida sobre isso? E qual será o resultado disto? Mais pobreza e 
dificuldades de todas as espécies. Até que aprenda que crescer é inevitável. Queira 
ou não queira. Toda resistência é inútil. 

Pelos resultados já sabermos que as crenças são falsas. Então é preciso abandoná-
las e colocar a realidade no lugar. Quem procura sinceramente a verdade a 
encontrará. 

Para facilitar o trabalho vamos explicar como é o universo. Com base neste 
conhecimento podemos sempre ter os resultados que queremos. É impossível 
acontecer o contrário. Basta que a pessoa queira realmente entender e sua 
consciência se expandirá para absorver este conhecimento. Se a maioria da 
humanidade acredita em coisas absurdas (vejam os resultados) deveria ser fácil 
entender o que é real. 

No mais profundo da realidade existe uma energia infinita: um Plenum. O Vácuo 
Quântico. É um oceano primordial de energia infinita. A origem de tudo. Pura 
consciência. Essa Consciência é indiferenciada. Ela não tem forma. É puro potencial 
infinito. Uma única onda. Ele é Tudo-O-Que-Existe. É o que está subjacente a tudo. 
Em perfeito equilíbrio. Ainda sem gerar, criar ou emanar qualquer coisa. Essa 
energia infinita consciente tem os impulsos de expandir-se e ao mesmo tempo de 
unificar-se com o que expandiu. Essa intenção de agir, fazer, emanar e manter-se 
unido cria uma tensão indescritível. É como naquela situação em que a pessoa sabe 
que deve viajar, mas gostaria de ficar onde está. Essa tensão entre ausentar-se e 
permanecer tem de ser resolvida. É quando acontece uma explosão de energia. 
Imagine um cavalo de corrida preso pouco antes de começar a corrida. A tensão que 
existe em sua mente, músculos, nervos, coração, etc. Se a corrida não começasse 
ele teria um colapso. 

Agora, imagine que essa Consciência sabe o que pode fazer, tem poder para fazer, 
quer fazer e é puro Amor. E este amor anseia por dar-se infinitamente. É sua pura 
essência: Inteligência e Amor. Essa Consciência é tudo isso ao mesmo tempo. 

Essa era a situação antes que tudo fosse criado. Antes do Big Bang. 
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Realidade III 

Recordando: Assim como em todas as palestras, todas as postagens são 
canalizações. 

 

Antes do Big Bang acontecer, o Todo já continha toda a intenção de agir, de 
transformar-se, de evoluir, de procurar o prazer e de fugir da dor. Que é a ligação do 
amor e do soltar aquilo que não nos faz bem. Exatamente o que é a eletricidade e o 
magnetismo. O Yang é elétrico e o Yin é magnético. Um age e o outro atrai. Em 
perfeito equilíbrio. 

A capacidade do Todo de amar e de agir é infinita. Isto é, está fora da capacidade de 
compreensão de um ser individualizado. Caso um ser individualizado entrasse em 
fase com o Todo, ainda indiferenciado, seria imediatamente absorvido pelo Todo. 
Isso tudo é antes do Big Bang. 

Houve um momento em que essa tensão de agir e amar foi tanta que aconteceu a 
emanação que se chama Big Bang. O Todo “explodiu” de tanto amor e vontade de 
amar. E passou a agir infinitamente para dar vazão à Sua capacidade infinita de 
amar. É indescritível a intensidade desta energia quando emanou. 

A Consciência Indivisa do Todo se transformou em duas Consciências: Yang e Yin. 
Masculino e Feminino. Pai e Mãe. Intelecto e Amor. Separados, mas juntos. 
Formando um campo: eletricidade e magnetismo. Daí nasceu o eletromagnetismo. 
Daí surgiu o nosso universo. Daí surgiram os elementos químicos, os átomos, as 
moléculas, as células, os órgãos, os seres individuais. 

Essa nova Consciência, composta de duas Consciências, tem dentro de si um 
impulso tremendo de auto expressão. De criar, expandir, evoluir, experienciar, amar 
de todas as formas. Essa Consciência é a vida que permeia todo o universo. É por 
isso que um elétron sabe a intenção do físico que está fazendo o experimento. É por 
isso que tudo é Consciência. Uma única Consciência. Toda a “matéria” é pura auto-
organização desta Consciência. É por isso que a “matéria” tem consciência. É por 
isso que em última instância só existe a onda. 

Em função disto tudo tem um campo eletromagnético. Um campo inteligente e 
amoroso. Que age e protege. 

Foi nesse instante de emanação do Todo que as partículas atômicas foram criadas. 
E depois se tornaram prótons, nêutrons e elétrons. Tudo com consciência. Um com 
carga positiva e outro negativa. Um Yang e o outro Yin. Inevitavelmente se 
atraíram.  É por isso os seres sentem necessidade de se unirem a outro, para voltar 
à Unidade Original. Quando Yin e Yang estão juntos o impulso criador é 
extremamente poderoso. Isso é a Criação em evolução. Essa é a necessidade que 
todo ser sente de fazer, agir, criar, evoluir. 

É nesse ponto que surge o Ego. Essa vontade de agir usando a inteligência cria toda 
a competição entre os seres. Quando o ego está dissociado do Amor, a sua 
contraparte, ele está em desequilíbrio. E todos os problemas aparecem da falta de 
amor, deste desequilíbrio. Quando o Ego é só intelecto sem amor. Uma dissonância 
cognitiva. O cérebro reptiliano. É preciso ter ego para poder expressar-se, mas sem 
amor ele é uma coisa monstruosa. O ego não é só intelecto; tudo tem o intelecto e o 
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amor. O campo eletromagnético. É a escolha que o intelecto faz que cria a 
separação. Quando ele se separa da sua contraparte, o amor. 

Toda a criatividade vem da união do intelecto e do amor. Caso os dois polos não 
estejam unidos não há criatividade. 

Essa Realidade advinda da emanação original é o que se chama a Natureza do 
Divino. 

 

 

MENSAGEM DE LÍRIA 

 

NOVO BLOG - O AMOR DO LÍRIO 

 

Amados, 

 

O amor do Criador é Infinito. 

O conhecimento nos liberta das amarras da ilusão. 

Seria mais simples escondermos de nossos olhos, ouvidos e 
mentes o sofrimento alheio. 

Contudo, desconhecer não significa resolver. 

Se assim fosse, acham que o AMOR não lhes contaria somente as mais belas 
histórias de AMOR? 

 

Aqueles que se sentem sensíveis e não suportam a descrição do sofrimento 
humano, não leiam. 

Aqueles que se sentem com o espírito de auxiliar o próximo, busquem o 

conhecimento. 

Neste instante é pedido que emanem amor. 

Ao ver uma flor, uma criança, a si mesmo no espelho ou qualquer outra criação do 

universo, do Pai, do Criador, emanem amor. 

Ao levarem “O Amor do Lírio” para suas casas, saibam que ao visualizá-lo vocês 

elevam a sua frequência para uma vibração tão alta, pura e abnegada que sua 

atitude ajudará inúmeras crianças. 

Respondam sempre com o Amor. 

Porque nossa meta é desativar da Terra o padrão de sofrimento. 

 

A serviço da Mente Divina, 
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Leria 

Em 12/12/12 

 

 

Dia 21 de dezembro de 2012 

Neste dia houve a grande transformação aguardada por milênios. Finalmente o 
planeta Terra entrou numa nova era, que trará a paz, a prosperidade e a saúde para 
todos. 

Essa será uma transformação lenta e gradual. Mas, firme e inexorável. A cada dia as 
pessoas perceberão que algo está ocorrendo. Algo que nunca ocorreu antes. 

No momento estamos na seguinte situação: O CEO e a Diretoria desapareceram. Os 
gerentes não sabem o que aconteceu. Estão indecisos sobre tomar o poder, pois 
não sabem o que aconteceu e que pode acontecer com eles também. Os 
funcionários continuam trabalhando e não perceberam ainda o que ocorreu. E a 
mulher do café continua fornecendo café para todos. Portanto, tudo parece estar 
normal. 

Parece. 

Uma profunda transformação frequêncial ou vibracional aconteceu e está 
acontecendo.  Toda a frequência no planeta e do planeta foi alterada. Isso continua 
e continuará até que as mudanças ocorram. Para que o planeta se transforme num 
planeta de paz, amor e fraternidade. Esse é o objetivo agora. Isso pode levar mais 
dois mil anos, mas será feito segundo após segundo sem cessar. Não há volta ao 
passado. Aquele mundo acabou. Aquela era já foi. A mudança é definitiva. Sem 
traumas, sem dramas, sem tragédias, sem suicídio coletivo, etc. Tudo feito com 
amor e cuidado, mas firme e decidido. 

A expansão da consciência global está em andamento. O que nunca antes foi 
percebido agora será. O que não foi entendido agora será. Dentro de alguns meses 
isso ficará muito claro, se não for antes. 

Durante milênios a humanidade teve oportunidade de experimentar todos os limites 
do livre-arbítrio até exorbitar demais. Inúmeras oportunidades foram dadas para que 
repensassem suas atitudes, mas não adiantou. A inflexibilidade no poder pelo poder 
ditava as condutas. Isso tem um limite. E o limite foi colocado nesta data. Nesta data 
a mudança aconteceria. Este planeta tem de evoluir e está evoluindo. 

Como em toda mudança poderá haver desconforto e resistência. Terá de haver uma 
catarse. É inevitável. É preciso limpar toda a energia negativa agregada por 
milênios. Isso pode ser desconfortável para alguns. Quem se alinhar com a vontade 
do Todo não terá problemas. Como sempre. 

Lembrando que a vontade do Todo é puro Amor Incondicional. 
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O que virá? 

Agora a humanidade pergunta: o que virá? 

Depois do dia 21 de dezembro de 2012 tudo está mudando. Às vezes lentamente e 
outras não. Tudo depende da reação de cada um à nova energia que está limpando 
o planeta. Toda resistência é inútil. A melhor coisa é render-se ao Divino e ser feliz. 
É a única opção real. O contrário é dor e mais dor. Sem sentido. 

O que virá? 

A solução para todos os problemas humanos. 

O fim das guerras. 

O fim da exploração. 

O fim da manipulação. 

O fim dos sacrifícios humanos. 

O fim dos abusos sexuais. 

O fim da separação entre pais e filhos. 

O fim das crises econômicas. 

O fim da pobreza e da miséria. 

A prosperidade para todos. 

Saúde para todos. O fim das doenças. 

Alimentação sadia para todos. Sem nenhuma manipulação alimentar. 

Uma vida digna para todos os humanos. Cada um tendo os recursos que precisa 
para seu máximo crescimento e evolução. 

Todos atentos ao bem comum. 

Evolução exponencial para todos que queiram. 

A expansão da consciência para entender e sentir o Todo. 

A unificação com o Todo para quem quiser. 

O encontro com nossos irmãos das estrelas. 

A felicidade para cada ser. 

Quando uma pessoa está feliz e realizada o que mais ela precisa? Nada. 

A busca do poder é apenas uma forma de procurar ser feliz. É um medo de não ter 
suficiente e por isso é preciso mais e mais. E isso não tem fim. E não há felicidade 
assim. Não há necessidade de ter poder para ser feliz. É o contrário. Quando se 
rende ao Amor Divino é que temos felicidade infinita. Só precisamos dar um passo 
nessa direção. 

O Amor Divino já está nos sustentando e procurando que sejamos felizes. 

Basta soltar o ego. O convite está feito mais uma vez. Não há necessidade de 
sofrer. 

Irmãos que estão sofrendo, soltem essa busca de poder e serão felizes. 
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Cinco dias depois de 21 de dezembro de 2012 

Depois de cinco dias temos a seguinte situação: 

A catarse global está em andamento, mas a resistência aumentou.  A informação de 
cura e transformação está penetrando profundamente na psique mundial.  O ego 
das pessoas que estão dentro do paradigma atual não entende o que está 
acontecendo e não quer ceder nada do território que já conquistaram. Isto é, o 
mundo todo. O paradigma do cérebro reptiliano é baseado na conquista de mais e 
mais poder.  Vocês podem notar isso em todo o planeta.  Desde o mais alto nível até 
a mais ínfima aldeia. Basta que vocês façam uma simples experiência de crescer um 
pouco, em qualquer nível ou área, e sentirão a oposição dos que já estão no poder. 
Alguns podem chamar isso de competição, mas competição é um conceito que 
permite a diversidade de opiniões e culturas. O que acontece é o contrário. A 
supressão de qualquer diversidade não é competição. É uma eliminação de 
qualquer oposição ao domínio supremo do cérebro reptiliano.  

Experimente na sua área de atividade, seja ela qual for, desenvolver uma nova 
técnica, produto, serviço, diversidade cultural, e verá a reação dos demais. Em todos 
os níveis. Algumas pessoas dirão que as pessoas são conservadoras. Isso é apenas 
uma desculpa. Na verdade não se aceita a mudança para melhor. Fala-se de 
mudança, mas não se explica mudar para que? O que será colocado no lugar do 
antigo? Essa é uma estratégia de marketing muito eficiente. Fala-se de mudança, 
mas não se explica nada mais. Só que quando a pessoa acredita nisso e faz alguma 
coisa nova, ela imediatamente sente a reação contrária para erradicar qualquer 
tentativa de mudar a situação. O status quo. 

Some-se a isso a tendência das pessoas à auto sabotagem e teremos a receita 
perfeita de um mundo completamente avesso à evolução. Só há evolução no que 
respeita aos interesses do cérebro reptiliano. Mais poder. É por isso que você vê o 
grande avanço que há na eletrônica e informática, e praticamente nada nas outras 
áreas do conhecimento. Se pegarmos a taxa de crescimento da eletrônica, veremos 
que é exponencial, mas na mecânica por exemplo, nem de longe chega perto. E isso 
acontece em todas as áreas. Veja o progresso na miniaturização dos chips. Dos 
circuitos integrados. Isso mostra que quando interessa o avanço é enorme e quando 
não interessa ficamos na Idade Média. 

Para que haja evolução é preciso que o que já existe seja avaliado e revisto. 
Analisa-se profundamente o que somos e adotamos uma nova atitude ou 
paradigma, que promova mais evolução. Isso em psicanálise chama-se catarse. Um 
conteúdo profundo do inconsciente é deixado vir à tona para o consciente, para ser 
trabalhado, analisado, elaborado e assimilado; gerando uma nova visão de mundo e 
novo crescimento para a pessoa. Isso vale para as empresas, países e instituições. 
Quaisquer que sejam. Esse é um processo inevitável para se ter crescimento e 
evolução. O contrário é a estagnação.  E estagnação é decadência e morte. 

A tendência de fazer o menor esforço é um problema seriíssimo quando se fala de 
catarse e evolução. Esse menor esforço é em todas as áreas: intelectual, emocional, 
profissional, etc. Ignorar o que acontece no mundo colocando o foco apenas nos 
divertimentos e interesses profissionais imediatos é o puro suicídio coletivo. Um 
amigo meu formado a mais de 30 anos comentou que um colega não lê nada sobre 
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a profissão desde que se formou. Como se classifica isso? Zona de conforto, auto 
sabotagem, o que? E esse caso é uma pessoa numa profissão técnica. Essa pessoa 
está 30 anos defasada em relação aos colegas e à ciência da sua especialidade. 

Agora, imagine mais de 7 bilhões sem saber nada sobre a maior descoberta da 
ciência.  A descoberta mais fundamental da ciência, que é a Mecânica Quântica, é 
ignorada pela quase totalidade dos seres humanos. A descoberta que muda tudo, 
que muda a visão de mundo da Idade Média é ignorada, que provocaria uma 
revolução em todas as outras ciências é ignorada, que provocaria uma reavaliação 
de todas as concepções espirituais da humanidade é ignorada. Por que? 

Porque muda todo o status quo. Muda tudo que está estabelecido. Portanto, para o 
que está estabelecido não importa a evolução e o crescimento. Só a manutenção do 
que já existe.  A questão que está colocada agora é que isso não é mais possível. O 
tempo da estagnação, da Idade Média acabou. Levamos milênios para chegar aqui. 
Incontáveis pessoas morreram e sofreram por causa da manutenção do status quo. 
Em função dos que impediram a evolução. 

Quando a pessoa entra num processo mental de fuga para dentro de si mesmo, num 
delírio sem fim, somente uma força externa pode mudar isso e tira-lo deste 
afundamento perpétuo em direção à loucura. Da mesma forma nas civilizações 
acontece o mesmo. Somente uma força externa pode evitar a autodestruição. A 
informação que está entrando agora no planeta depois de 21 de dezembro de 2012 
é a energia que salvará a humanidade da autodestruição. É inevitável que haja 
resistência, mas resistir é inútil. Só causará mais sofrimento para quem resiste. Que 
cada um analise como está reagindo à mudança que está sentindo na frequência do 
planeta. E perceba se está aceitando a mudança ou resistindo. Sinta o que está 
sentindo. Essa é a chave para saber de que lado está em relação à evolução do 
planeta. 
Ou não sentiram a gigantesca mudança de vibração que está em andamento? 
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Oito dias depois de 21 de dezembro de 2012 

Parece que não ficou claro o que foi explicado sobre 21 de dezembro de 2012. 

Este universo está dentro de uma determinada faixa de frequência (Hertz) e o 
planeta Terra também está dentro de uma determinada faixa de frequência (Hertz). 

Toda a realidade vivida no planeta depende desta faixa de frequência. Entenda-se 
frequência como um determinado nível de consciência. É a consciência que faz com 
que se mude de uma frequência para outra. Isso faz com que se saia de uma 
realidade e vá para outra. Por exemplo: a pessoa está cheia de dívidas. Ela tem um 
paradigma (sistema de crenças, estado de consciência, frequência, vibração) contra 
a prosperidade em algum nível do seu ser. Consciente ou inconsciente. Enquanto 
estiver nesta consciência da realidade terá mais dívidas e mais dívidas. Quando 
muda a consciência e muda seu paradigma, para um sistema de crenças de 
prosperidade e abundância, imediatamente as dívidas começam a serem resolvidas 
e a prosperidade aparece. 

O que houve? Uma mudança de frequência dentro dela. Em primeiro lugar no seu 
cérebro reptiliano (Complexo-R), depois no sistema límbico, córtex e neo-cortex. 
Mudando em todas essas áreas (consciente e inconsciente) a realidade desta 
pessoa mudou completamente. 

Agora vejamos. Isso acontece ou acontecerá por um passe de mágica? Essa 
pessoa não terá de fazer nada (agir) para resolver a situação? 

Esta é a questão que o ser humano se recusa a resolver. Para que haja uma 
mudança é preciso agir, fazer, tomar partido, estudar, trabalhar, meditar, envolver-
se, mudar de atitude, etc. A frequência da pessoa é uma somatória dos corpos: 
físico, mental, emocional e espiritual. (Estamos simplificando para ficar mais fácil o 
entendimento). Caso a pessoa não haja ou mude em todos esses corpos não haverá 
mudança real e tudo voltará a ser como antes (auto sabotagem).  Repito: não haverá 
passe de mágica ou magia que resolverá os problemas deste planeta. É justamente 
com a mudança de paradigma que a solução virá, porque a pessoa deixará de 
querer a fuga desta realidade e passará a agir para resolvê-la, curá-la, transformá-la, 
etc. Imaginar que haverá um tele transporte para outra dimensão da realidade é 
sonho e ilusão. É preciso tomar as rédeas nas mãos e agir para resolver os 
problemas desta realidade. Essa realidade foi criada pelos seres que estão neste 
planeta, deste lado e do outro lado. (Material e espiritual. Mais ou menos 37 
bilhões.). São frequências separadas, mas muito perto uma da outra. E se 
interpenetram. Isto é, a ação em uma afeta a outra. Bidirecional. 

Portanto, vamos a um exemplo prático para ver se fica resolvido isso na concepção 
das pessoas, que ainda não entenderam como funciona o universo. É por isso que é 
da maior importância estudar física e mecânica quântica. Senão é puro delírio e 
sonho. Sugiro que você aperte uma parte do seu corpo com uma das mãos. Sentiu 
algo sólido? Acredito que sim. Ok. O que você sentiu são células, moléculas, 
átomos, prótons, elétrons, quarks e no fim o Vácuo Quântico. Isso é a realidade nua 
e crua. Você é feito destas substâncias. Está inserido num gigantesco campo 
eletromagnético que permeia o universo inteiro. Está debaixo de quatro leis 
fundamentais: força forte, força fraca, eletromagnetismo e gravidade. Se sua 
concepção de mundo, seu paradigma, está debaixo destas leis ótimo. Caso contrário 
é preciso estudar muito para entender isso. Pois poderá tomar decisões muito 
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contrárias ao seu interesse, como por exemplo, fazer dívidas na esperança que terá 
mais clientes (sem nenhuma medida racional para que isso aconteça). Lembra do 
caso da pessoa que não tinha entendido que cartão de crédito é dívida? E agora 
está com enormes problemas financeiros? É isso ai. 

Voltando. Quando eu disse que as guerras acabarão neste planeta em virtude da 
mudança de frequência é em função de que os humanos mudarão a forma de ver a 
guerra, mudando de paradigma, tendo outra consciência. Quando a maioria expandir 
sua consciência a maioria dirá NÃO para a guerra. Simplesmente não aprovará, não 
apoiará, se oporá e não irá à guerra. Uma atitude prática. A guerra não acabará por 
passe de mágica. Somente com a atitude das pessoas se opondo à guerra é que ela 
acabará neste planeta. Não existe fuga para essa questão. É preciso enfrentar o 
problema. Estão lembrados do caso daquele franco-atirador que matou uma menina 
de quatro anos de idade? Quando o estado de consciência dele se expandir, ele 
pensar e decidir não mais ser franco-atirador é que a menina não morrerá. Quando 
todos se negarem a serem franco-atiradores é que as pessoas não morrerão mais 
em função das atitudes deles. 

E como que as pessoas entenderão que a guerra é uma abominação? Com a 
expansão da consciência. Isso a nova frequência já está fazendo. Basta que as 
pessoas não resistam ao amor que está sendo derramado na humanidade. 

 

 

Mensagem do Pai 

Fiz lindas águas sob a forma de cachoeiras, lagos, rios, riachos, fontes, mares. 

Fiz lindas terras sob a forma de colinas, montes, montanhas. 

Fiz lindos ares sob a forma de vento, brisa. 

Fiz lindos pássaros para voarem nos céus: águias, gaivotas, falcões, gaviões. 

Fiz lindo fogo para que se esquentassem: dei-lhes o sol. 

Fiz um coração que sou Eu mesmo dentro de ti. 

Um pedaço de carne vivo que Sou Eu. 

Coloquei o mar bem vasto e gigantesco para que não o poluíssem. 

Coloquei o céu bem distante e gigantesco para que não o poluíssem. 

Deixei árvores para que lembrasses que tu és a simplicidade de meu Enraizamento 
na Terra. 

Te dei um campo eletromagnético invisível para que recebesses minha vibração. 

Não deixaste nada sem contaminar. 

Conseguistes contaminar as águas, a terra, o ar, o eletromagnetismo. 

Ainda assim, inspirei e inspiro grandes homens e mulheres que te trazem a Verdade, 
que te abrem os olhos, os ouvidos e o coração. 

Ainda assim dizes “Não” para mim. 

Enquanto continuo dizendo “Sim” para você. 
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Se um vizinho te rouba o que julgas que é teu, não perdoas. Alimenta dentro de ti o 
ódio, a raiva, o ressentimento, a mágoa, a depressão. 

Contudo, denegristes tudo que te dei, e ainda assim eu o Amo e Te Chamo de: 
FILHO. 

Aprenda de mim. 

Sou puro de coração. 

Mas abre bem os teus olhos e ouvidos. 

Um dia sentirás que tudo que fizeste foi torpe e desejarás desesperadamente 
reparar teu erro. 

Eu estarei aqui, como sempre, aguardando tua volta e pronto para dar-lhe forças 
para que CONSTRUA ao invés de DESTRUIR. 

Com amor, 

 

Teu Pai 

 

(Canalizado em 28/12/2012, às 16:06h)  

Por Polì Cardoso www.aschavesdenefertiti.com.br 

 

 

Dez dias depois de 21 de dezembro de 2012 

Vejamos alguns pontos que talvez não tenham ficado claro. 

Porque depois de 10 dias ainda não é perceptível a mudança para a maioria da 
população? A frequência do planeta mudou em nano-segundo no dia 21 de 
dezembro de 2012. Porque na vida prática isso não foi percebido? 

A pessoa recebe uma informação na sua consciência, emergindo nela uma 
conscientização vinda do Vácuo Quântico. Isso entra na consciência através dos 
micro túbulos, conforme Stuart Hameroff já explicou. E o Dr. Larry Dossey também. 

Ou vem externamente através de uma onda de in-formação. 

Nesta hora a pessoa tem de tomar uma decisão. Ou ela aceita ou não aceita.  Não 
há como evitar isso. Naquele nano segundo uma decisão crucial tem de ser tomada. 
Mais uma. Se a pessoa tomasse a decisão de NÃO-ACEITO ser manipulado, ser 
explorado, ser escravizado, prejudicar a humanidade, de fazer parte de um sistema 
que transforma as pessoas em robots, etc., a situação da humanidade mudaria num 
instante. 

Quando se fala que somente pela expansão da consciência haverá a mudança é 
isso que se está falando. Quando a expansão da consciência for tão avassaladora e 
tão insuportável que a pessoa tome a decisão de não aceitar tudo que está errado 
na Terra. E agir. É puro livre-arbítrio. Todos têm isso. Cada um tem de decidir. E isso 
é segundo após segundo. O tempo todos tem de decidir. Ou aceitamos ou não 
aceitamos. 

http://www.aschavesdenefertiti.com.br/
http://heliocouto.blogspot.com.br/2012/12/dez-dias-depois-de-21-de-dezembro-de.html
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A mudança seria instantânea se um número mínimo, uma massa crítica, não 
aceitasse a manipulação. Se esse número mínimo estudasse, lesse, tivesse 
curiosidade de entender como é a realidade, como funciona o universo e como a 
vida na Terra está programada. 

Porque ter expansão de consciência é isso que significa. É entender como funciona 
tudo e agir de acordo com essa nova consciência em expansão. A partir do 
momento que entendeu que está vivendo num sistema de mentira é preciso agir de 
acordo com isso. Não é possível virar a face para outro lado e fingir que não vê. Isso 
criará somatizações, doenças, problemas mentais e emocionais, problemas 
financeiros, etc. 

Na última palestra ficou claro que não adianta falar em conceitos. É preciso dar 
exemplos. Portanto vejamos mais alguns. 

Quando um vendedor de carros numa concessionária, vendo que um possível 
cliente não tem condições de crédito ou renda para comprar um carro e mesmo 
assim vende o carro. Com o artifício de alterar sua renda no comprovante de 
pagamento do salário (Hollerith). Através de escanear o documento, alterar o salário 
e imprimir novos comprovantes, que são enviados para o departamento de crédito 
da concessionária que aprova o crédito. Este vendedor fez isso conscientemente. 
Ele sabe que o cliente não pode comprar o carro e mesmo assim o vendeu. Ele teve 
uma conscientização na hora para que não vendesse, para que NÃO-ACEITASSE a 
venda. Ele teria de dizer isso claramente para o cliente. Não é possível vender o 
carro porque você não tem condições de comprá-lo. Caso o gerente o obrigasse a 
fazê-lo ele deveria se recusar, não aceitar a imposição do gerente. Caso o gerente o 
ameaçasse com demissão ele deveria ficar firme e dizer: “o problema é seu. Eu não 
venderei para quem não tem condições de comprar.”. E assumir as consequências 
do seu ato. Agir de acordo com sua consciência. 

A mudança nesse planeta não acontecerá sem se pagar o preço desta mudança. 
Alguns terão de pagar um alto preço para que um dia este seja um planeta de paz, 
harmonia, fraternidade e prosperidade. 

Bastaria um número mínimo de pessoas fazer isso e a mudança aconteceria em 
dias. Já estamos a dez dias e a humanidade ainda se arrasta, resistindo à mudança. 
Repito: a Realidade do planeta já mudou, a frequência já mudou, mas a resistência 
continua. 

Outro caso. Um gerente de banco que financia uma hipoteca para um cliente sem 
renda suficiente ou condições de crédito minimamente aceitáveis. O sub-prime 
americano, por exemplo. O gerente sabe que aquela pessoa não tem como comprar 
o imóvel e paga-lo. Deve recusar financiá-lo. Se a maioria tivesse feito isso o mundo 
não estaria mergulhado nessa crise e o despejo dos moradores gerasse tantos 
suicídios como tem acontecido na Espanha, por exemplo. Ou que as crianças na 
Grécia estivessem apresentando doenças decorrentes de subnutrição. No ano da 
graça de 2012. 

Um imigrante chegado na Espanha a um mês, sem parentes no país, compra um 
apartamento. Um amigo seu na mesma situação também compra um apartamento. 
Nenhum dos dois tem como dar garantias para o banco. O que faz o gerente? Um 
afiança para o outro a compra! Fiadores cruzados! Estão a um mês como imigrantes, 
não conhecem ninguém no país, não tem parente no país e compram dois 
apartamentos! Um afiançando o outro! 
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Uma construtora compra um terreno de 1 milhão de euros e lança no ativo no valor 
de 170 milhões de euros. Com este balanço atualizado vai ao banco e consegue 
mais empréstimos. Depois de um tempo essa construtora faliu. Isso só foi 
descoberto pelos auditores da massa falida. Como isso passou pelo gerente que 
aprovou mais um crédito? 

E quando esse banco está falido ele é recapitalizado com um empréstimo que o 
governo toma e salva o banco. A dívida fica para o Tesouro Nacional. O povo. Todos 
ganham bônus no final do ano. 

Querem que continue ad-infinitum com histórias assim? Precisa mais? 

Tem outra coisa que precisa ser dita hoje. A questão da Teologia e da Física. Esses 
dois campos continuam separados porque as pessoas querem manter o status quo, 
a situação do mundo do jeito que está. Todas as descobertas da Mecânica Quântica 
revolucionaram a sociedade depois de 1920. Noventa por cento da nossa sociedade 
é baseada na Mecânica Quântica e um terço da economia depende de suas 
descobertas. Isto é, o mundo pararia e voltaria à Idade da Pedra se tirássemos a 
Mecânica Quântica da nossa vida social e econômica. E no resto das ciências 
porque isso não acontece? E na Teologia? Não há mudança alguma porque as 
pessoas continuam aceitando um paradigma que já não existe mais a muito tempo. 
Ou elas acham que seu celular não tem nada a ver com Teologia? O celular só 
funciona porque está baseado em leis que derivam da Realidade Última. Ele 
funciona porque está baseado na Verdade. Ou é ou não é. Ou funciona ou não 
funciona. Não tem interpretação. Um celular não depende do dono interpretar a 
eletrônica de um jeito ou de outro. Ele funciona para todas as pessoas porque está 
fundamentado em leis reais. É assim que o universo é. Do jeito que o celular 
funciona. Isso deveria fazer todo mundo pensar e repensar tudo que existe neste 
planeta. Mas, as pessoas aceitam ter um celular baseado na verdade e viver o resto 
de suas vidas sem questionar o resto. E ai o que acontece? Não tem resultados. 
Não tem casa/carro/apartamento/fazenda/namorado/saúde/paz/felicidade. Se a 
pessoa analisasse sua realidade pelos resultados que obtém teria de mudar de 
visão de mundo e agir em função disto. É por essa razão que a Física é a mãe de 
todas as ciências. Porque ela está baseada na realidade. Não é interpretativa. Se 
um físico que trabalha em laboratórios industriais produzindo produtos como 
celulares, não acreditasse no experimento da dupla fenda ou quisesse interpretá-lo 
de outra forma, o celular não funcionaria. É porque ele segue as regras, as leis, a 
matemática, que o celular funciona. É por isso que o celular funciona e toda a 
parafernália eletrônica desta sociedade. O que falta para a Física é aceitar o 
significado do experimento. Mas, isso levaria a Espiritualidade para dentro da Física. 
E vice-versa. E neste caso a resistência é feroz dos dois lados. 

E as demais ciências? Bom, ai já temos N interpretações e filosofias. E o resultado? 
O caos em que se vive neste planeta. Onde mais de um bilhão de pessoas vivem 
com 1 dólar por dia! Quantos passam fome? Quantos estão doentes? Quantos estão 
abandonados na rua? Quantos desempregados? Quantos suicídios? Quantos 
drogados? Quantos assassinados? Quantos sacrifícios humanos? Quanta 
exploração? Quanta manipulação? Esse é o resultado de não se viver baseado na 
Realidade Última. Esse é o resultado de viver com interpretações sobre como é a 
realidade. De viver baseado nas “Máscaras de Deus” (Joseph Campbell) e aceitar 
como verdade essas máscaras. Quando uma minoria não aceitar viver baseado em 
máscaras de Deus e aceitar a Realidade Última como Ela É e agir em conformidade 
com isso, o planeta mudará em segundos. 
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Toda a Teologia mudaria se as descobertas da Física fossem levadas à sério. 
Enquanto não houver essa integração da Teologia com a Física, continuaremos com 
o sofrimento sem necessidade que temos no planeta. Espiritualidade e Física são a 
mesma coisa. Esse é o passo que tem de ser dado a seguir, mas a resistência é 
feroz. É o mesmo problema dos gerentes de banco citados acima ou dos 
vendedores de carros citados acima. Cada um fica dentro da sua área e ignora o 
resto. Uma área da ciência não conversa com a outra. Não há interdisciplinaridade. 
Típico do cérebro reptiliano (Complexo-R). E assim não é preciso checar os dados 
de uma ciência em relação à outra. E tudo continua igual. 

Porém, tem uma pergunta que não quer calar. E os resultados? Os celulares 
funcionam. E o resto? Este planeta mudará, mas a que preço? Para que tanto 
sofrimento desnecessário? Para que tanta resistência? A mudança é inevitável. 
Resistir é inútil. É sofrimento sem sentido, sem necessidade, sem carma, sem 
ganho. É pura decisão agora de não tomar a decisão de aceitar a Realidade Última. 

Quando os humanos não aceitarem mais a manipulação, este planeta será feliz. 

Feliz 2013! 

 

 

Arroz e feijão 

Todo ser tem o dever de evoluir o máximo que puder o tempo todo. Ele foi emanado 
pelo Todo com todo o potencial deste. Isso está latente no ser. Existe um impulso 
para crescer e evoluir em todos os sentidos. O ser sente esse impulso como instinto. 
Os instintos são uma forma de garantir que o ser não caia na zona de conforto e não 
se desenvolva. Outra forma de garantir essa evolução é o que os humanos chamam 
de Teoria do Caos. Que na verdade é uma forma extremamente ordenada de fazer 
com a transformação aconteça de qualquer forma. Queiram ou não queiram. Tudo 
no universo está debaixo da Teoria do Caos.  Desta forma nada cai na zona de 
conforto por muito tempo ou na auto sabotagem. 

Tudo que existe é pura consciência e a consciência tem implícita nela um impulso de 
criatividade inato. E de fazer o bem, amar, etc. O lado positivo da consciência. 
Quando isso é contrariado, isto é, quando se faz algo negativo ou se omite de fazer 
o bem, isso polariza a energia de forma negativa. Essa polarização é inerente à 
consciência do Todo. Se contrariar o Todo é inevitável a criação de situações que 
trarão consequências que corrigirão a polaridade negativa. Fará com que a 
polaridade negativa seja transmutada em positiva. O Todo não pode ter polaridade 
negativa. Ele é puro Amor. Quando suas emanações polarizam o negativo, Ele 
forçosamente tem de corrigir isso. E isso é corrigido não por uma vontade Dele, mas 
por causa da essência Dele. Que é Amor. Portanto, Ele não pode conviver com a 
negatividade. É inerente Nele só o Amor. Essa correção é automática. É uma Lei de 
Física, embora ainda não descoberta pelos humanos. 

Quando a Física avançar livre dos tabus, preconceitos e limitações financeiras ela 
adentrará inevitavelmente no âmbito da consciência. Alguns físicos já entenderam 
isso e divulgam. Outros por interesses econômicos sabem e não falam. Contrariar o 
que a maioria acha é suicídio na carreira. Então a maioria fica quieta. Tanto sabem 
que falam sobre as “esquisitices” da Mecânica Quântica. Só que quanto mais se 
pesquisa e se desenvolvem produtos baseados na Mecânica Quântica, mais as 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/arroz-e-feijao.html
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“esquisitices” são provadas. E os produtos funcionam por causa das “esquisitices”. 
Um dia isso será falado abertamente e todos os alunos de física aprenderão que a 
consciência é a realidade. Neste dia infinitas possibilidades abrir-se-ão para a 
humanidade. É claro que entender que tudo é consciência tem infinitas implicações 
em todas as áreas. A realidade é totalmente permeável à consciência. Caso 
existisse um microscópio que permitisse olhar o mais fundo possível qualquer 
objeto, veríamos no último nível um oceano borbulhante de energia. Somente ondas 
borbulhando. Esse é o Todo. De onde emana toda a realidade. E esse Oceano 
infinito é pura consciência. É por isso que os quarks, prótons, nêutrons, elétrons, 
moléculas, células, órgãos e seres têm consciência. Porque são “feitos” da única 
substância que existe: a consciência no estado onda. Que também se comporta 
como partícula. E é por isso que o elétron sabe o que o físico quer fazer no 
experimento. E é por isso que toda a eletrônica funciona e seu celular funciona. 

O Oceano Primordial que é pura consciência também é pura informação e energia. 
É por isso que Ele in-forma tudo que existe. Ou cria como dizem os humanos. A 
Criação é In-formação. Ele in-forma suas próprias ondas a se comportarem de 
determinada maneira. Na verdade Ele in-forma a Si mesmo, porque não existe nada 
além Dele mesmo. É o Seu desejo de crescimento e doação de amor que faz com 
que a diversidade aconteça. Não existe nada além Dele e sendo assim 
instantaneamente Ele pode fazer o que quiser. É por isso que existe uma 
comunicação mais veloz que a luz. Porque não depende de trafegar nenhum sinal. 
Não existe nada para ir daqui para lá. Não existe nem aqui nem lá. É uma coisa só. 
Quando isso for entendido todo o dilema dos físicos sobre a comunicação entre as 
partículas e seus spins estará resolvido. Existe um meio subjacente que tem tudo 
em si. Imaginem o que dá para fazer em termos de ciência e tecnologia com esse 
entendimento? Toda a ficção científica é nada perto do que é possível fazer com a 
realidade quando a entendemos. 

É por isso que todos os problemas podem ser resolvidos como se fosse um passe 
de mágica. Pela conscientização. É por isso que o planeta está mudando muito mais 
depressa depois de 21 de dezembro de 2012. Porque a frequência da consciência 
planetária mudou. E sendo assim é uma mera questão de tempo para os problemas 
serem resolvidos. É só uma questão de tempo. Quem tem olhos veja. 

Existem muito mais coisas no universo do que arroz e feijão! 

 

 

Índia 

Mês passado uma estudante de fisioterapia de 22 anos foi estuprada e morta por 6 
homens num ônibus durante horas. Inclusive com uma barra de metal. A cada 22 
minutos uma mulher é estuprada na Índia. Em termos globais 7 de cada 10 mulheres 
serão abusadas. E estes são os casos relatados. Os casos de estupros dentro das 
famílias não são denunciados. 

Um dos agressores disse que fez isso porque ela resistiu! 

É uma lógica interessante do cérebro reptiliano (Complexo-R). Ele quer poder sobre 
você. Para ter poder ele precisa fazer você sofrer. O sinal mais evidente de poder é 
fazer o outro sofrer. Essa é a marca registrada do cérebro reptiliano. Se o outro não 
sofre ele não tem ideia de que você tem poder sobre ele. E o sofrimento deve ser 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/india.html
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infringido de todas as formas. Desde as mais brutais até as mais sutis. O cérebro 
reptiliano quer reconhecimento. De que adianta o poder sem que os outros saibam 
que você o tem? 

Portanto, na ótica do cérebro reptiliano ela deveria ser estuprada quieta. Sofrer em 
silêncio. Não reclamar, não resistir, não lutar, morrer em silêncio. Assim ela seria 
perfeita. A vítima perfeita. E tudo continuaria em paz. 

Os estupros são raramente punidos e quase nunca denunciados. Eles falam que 
elas provocam o estupro. Outra lógica reptiliana. 

É por essa mesma lógica reptiliana que Gandhi foi assassinado. Tudo isso está 
interligado e é o mesmo poder sendo aplicado. Nas mulheres, crianças, líderes 
espirituais, etc. Porque Gandhi resistiu ao Império? Deveria ter ficado quieto, como a 
mulher deveria ter ficado quieta. A lógica reptiliana dá uma extraordinária matéria de 
estudo do que é não-ter-consciência. 

Vejamos a seguinte questão. Supõe-se que a necessidade sexual é que leva ao 
estupro. Isso é o que se pensa. Não é uma questão de amor. É uma questão de 
pura atividade sexual. Não há afetividade alguma. Num mundo em que existe total 
liberdade sexual em praticamente todos os lugares, qual a necessidade de estuprar 
uma mulher? A prostituição está disseminada em todos os lugares. Conseguir um 
relacionamento é a coisa mais fácil que existe nos bares e baladas. Qual a 
dificuldade que esses homens tinham para conseguir uma relação sexual? 

Entendem o ponto? A questão não é sexo. Sexo eles obteriam em qualquer lugar. 
Eles não têm a menor ideia do que é amor e afeto. E nem de sexo. Porque se fosse 
uma questão de sexo poderiam contratar uma profissional. Acontece que mesmo no 
sexo aos poucos vai entrando a questão afetiva. Tive uma cliente que era 
prostituta, que só atendia 3 vezes o mesmo cliente, porque depois disso já não 
conseguia ser profissional. Mandava o cliente procurar outra.  Mesmo 
profissionalmente o risco de afetividade é grande. É por isso que eles não 
procuraram uma profissional. Não é uma questão de sexo, amor ou afeto. É uma 
questão de poder. A única coisa que entendem. A única coisa que o satisfaz. Poder 
pelo poder e poder absoluto. 

E porque isso não é punido? É claro que não é punido porque é um mundo 
masculino. O poder está nas mãos dos homens. Yang cem por cento. Desta forma 
tudo é acobertado. Se tiverem dúvida façam uma pesquisa sobre sacrifícios 
humanos. 

Qual a solução para isso? Somente com a transformação do cérebro reptiliano esse 
problema diminuirá e um dia desaparecerá da Terra. E essa transformação só 
acontece com a expansão da consciência. Com o entendimento de como é 
realmente o universo. Não as estórias que contam. A realidade física do universo. 
Basta estudar um pouco para entender isso. A questão não é falta de Inteligência. É 
não aceitar a realidade. 

Se quiserem assistir a um filme excelente sobre o cérebro reptiliano, vejam “O 
Senhor dos Anéis”. A metáfora perfeita da nossa sociedade. 
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Décimo oitavo dia depois de 21 de dezembro de 2012 

Uma parte da humanidade acha que não aconteceu nada e que tudo era ficção e 
mitologia. Outra parte está decepcionada porque esperava o fim do mundo. 

Não percebem que houve uma tremenda transformação que está em andamento. 

Para entender isso é preciso entender algumas coisas. 

Vamos primeiro pelo fim do mundo. É preciso definir o que é isso que esperavam. É 
a destruição do planeta? O fim desta civilização? Exatamente o que esperavam? 

Vejamos. Destruir um planeta é uma coisa muito difícil. Nem um enorme meteoro de 
9 km como o que destruiu os dinossauros consegue isso. Portanto, o planeta Terra 
continua a existir. O fim desta civilização já é outra coisa. Os humanos conseguem 
fazer isso sem ajuda de ninguém. Numa próxima postagem falarei disto. 

Portanto, destruir um planeta ou uma civilização é um processo difícil e lento. 

Quanto aos que acham que não aconteceu nada é preciso entender um pouco de 
física e eletromagnetismo. Tudo que existe é energia e informação. Na famosa 
fórmula do Einstein, tudo é massa e energia. Se liberar a energia que tem na massa 
tem a bomba de Hiroshima, por exemplo. Isso é a força forte que está unindo os 
prótons e nêutrons no núcleo. A liberação desta força gera aquele calor. No caso do 
eletromagnetismo, outra força fundamental, é energia e informação. A parte da 
energia todo mundo conhece porque usa aparelhos elétricos e eletrônicos todo dia. 
A parte da informação ninguém usa nem sabe que existe. Alguns físicos sabem que 
existe a informação, mas não sabem usá-la. É nesse ponto que entra o dia 21 de 
dezembro de 2012. Uma nova informação entrou no campo eletromagnético do 
planeta. Isso mudou radicalmente a frequência (Hertz) do planeta e quando se muda 
a frequência de algo se muda a realidade daquilo. Em todos os sentidos e aspectos. 
Pouco a pouco, gota a gota. Lenta, mas sem parar nenhum segundo. Para mudar a 
realidade de uma sociedade é preciso apenas mudar a consciência dos seus 
habitantes. A consciência é uma frequência. Todo pensamento e sentimento têm 
uma frequência determinada. Quando essa frequência é baixa temos todo tipo de 
negatividade em ação, problemas financeiros, de saúde, etc. Quando a frequência é 
alta temos saúde, prosperidade, alegria, etc. Pela situação da humanidade dá para 
vocês terem uma ideia de quanto é baixa a frequência da humanidade atual. 
Estávamos indo para o fim desta civilização (o assunto de uma postagem futura). 
Para evitar isso era preciso mudar a frequência do planeta inteiro. Isso foi feito no 
dia 21 de dezembro como previsto há muito tempo. Coincide com a troca de uma 
era astronômica. A precessão. Entrou uma nova informação e esta está sendo 
assimilada pouco a pouco pelos humanos do planeta todo. Está limpando a 
negatividade existente e acumulada nos milênios passados. Pela história da 
humanidade dá para ter uma ideia da quantidade de energia negativa acumulada 
(pense na Primeira Guerra Mundial, por exemplo). Limpar isso exige uma catarse 
(limpeza) tremenda. Isso tem de ser feito pouco a pouco, senão não aguentam. É 
por isso que levará tempo para limpar e algumas pessoas não percebem o que está 
acontecendo. Daqui a um tempo perceberão pelas reações das outras pessoas ou 
talvez de si mesma. Uma catarse é um processo libertador. É a melhor coisa que 
pode acontecer para uma pessoa ou civilização. Limpa tudo que é ruim e permite 
reiniciar a evolução. É claro que às vezes é bastante incômodo. Isso depende de 
como a pessoa aceita ou rejeita a catarse. Tente dar banho numa criança suja que 
não quer tomar banho! 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/decimo-oitavo-dia-depois-de-21-de.html
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A limpeza é inevitável porque este planeta e esta civilização continuarão. Os 
humanos têm de aprender a conviver em paz. Esse é o primeiro e elementar passo. 
Para que aprendam é preciso que vivenciem o que criam ou criaram. Caso contrário 
não aprenderiam nada e fariam tudo de novo. Portanto, algumas coisas incômodas 
acontecem para que aprendam. Tudo isso feito da maneira mais benevolente 
possível. Se a humanidade fosse deixada à própria sorte não sobraria ninguém vivo. 
É porque o Pai (O Todo) ama a todos, que a limpeza existe e da forma mais 
benevolente possível. Se não houver resistência da pessoa a limpeza passa logo e 
ela retoma o crescimento. Se houver resistência o processo pode ser doloroso. 

Daqui a uns meses ficará absolutamente claro que há uma catarse global em 
andamento. E isso é garantia de um futuro feliz para a humanidade. 

 

 

E Deus? 

Muitos anos atrás estava ministrando um workshop, quando depois de 3 horas um 
aluno fez a seguinte pergunta: “E Deus?”. Respondi que estava falando Dele desde 
o início. 

Isso mostra a dificuldade que as pessoas têm de identificar quem é Deus, como Ele 
é, como Ele pensa, como Ele sente, como Ele age, etc. Todos os problemas de 
planetas em evolução, países, empresas e pessoas é esse. Todo o problema de 
casa/carro/apartamento/fazenda/ namorado/etc. é este. Caso isso já tivesse sido 
entendido tudo já estaria resolvido. 

Semana passada uma cliente foi atacada verbalmente por um membro de uma 
religião diferente da sua. Isso prova cabalmente que esta pessoa que atacou não 
entendeu nada sobre isso, mas sabe exatamente o que significa: Poder. Atacar 
outra pessoa por causa de religião é pura questão de poder. Não tem nada a ver 
com religião e muito menos com espiritualidade. 

Vejamos o caso de Moloch. Esse é um deus com um culto muito antigo na Terra. É 
muito importante prestar atenção quando se escreve Deus com letra maiúscula e 
deus com minúscula. São coisas completamente diferentes. Esse deus Moloch 
exigia o sacrifício humano de crianças, bebês, que deveriam ser jogados num forno 
em chamas. Seu culto sobrevive até hoje. Não é divulgado abertamente, mas 
continua até hoje. A característica de deuses como Mooca é serem deuses 
vingativos, ciumentos, sanguinários, que gostam de sacrifício humano, que mandam 
mutilar, que mandam matar, invadir a terra dos outros e matar todo mundo, etc. São 
deuses de poder. Provocam sofrimento e querem sofrimento. Alimentam-se de 
sofrimento. São deuses que usam a energia gerada pelo sofrimento ou medo. A lista 
desse tipo de deus é longa. São muito populares na humanidade. Sempre foram. 
Sua motivação é o poder. Desta forma todos que querem poder também são 
atraídos por ele. Essa é a razão de um culto durar milênios. 

Será que as pessoas sabem distinguir quando estão cultuando um deus desse tipo 
ou o Deus de Amor? Como distinguir isso? Fácil. Pelos atos das próprias pessoas 
do culto. Se a pessoa tem amor, ama e faz o bem incondicionalmente ela está ligada 
ao Deus de Amor. Óbvio ululante. Se ao contrário a pessoa ataca outra, seja de que 
forma for, é óbvio que ao outro tipo de deus. Como não enxergam isso? Porque não 
pensam. Seguir cegamente é típico de não-pensar. Somente assim temos esses 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/e-deus.html
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ataques, que podem ser verbais, de grupos, de países, guerras religiosas, 
Inquisição, etc. Caso essas pessoas pensassem e analisassem com calma, 
buscassem dados, lessem muito, buscasse a verdade pura e simples, elas 
descobririam que estão seguindo a Mooca. E se querem seguir Mooca com livre-
arbítrio o problema é delas. Existem consequências é claro, mas neste caso é 
consciente o que fazem. O problema é a inconsciência. Quando se pensa que se 
está seguindo o Deus de Amor e na verdade é ao outro. É impossível fazer confusão 
quanto a isso. Se a pessoa xinga a outra, como não enxergar que é raiva e ódio o 
que sente? Como ser inconsciente disto? E achar que segue o Deus de Amor? É 
pura ignorância. E o pior é que não querem aprender, pois toda pessoa que tentar 
ensiná-las é tratada como inimiga. O fanatismo é uma tragédia. Quando ele entra 
por uma porta a razão sai pela outra. E aí temos todas as consequências do ódio. 

As questões levantadas no início desta postagem podem ser respondidas por causa 
do seguinte: tudo que existe tem a mesma essência no nível mais profundo de si. O 
Amor permeia tudo. Está em tudo. No nível mais profundo. Para senti-lo é preciso ter 
consciência expandida. É uma questão de percepção. E percepção é uma coisa 
complicada para os humanos. Haja vista que um camarão tem mais percepção da 
realidade que um humano, por exemplo. Para desenvolver a capacidade de amar é 
preciso expandir a consciência para abarcar cada vez mais a realidade. Até chegar à 
Realidade Última: Deus, O Todo. 

Quanto menos consciência menor a capacidade de amar e maior a capacidade de 
odiar. Na razão direta e inversa. À medida que essa capacidade de amar, de 
compreender a realidade se amplia mais unido se está com Deus. É uma 
comunicação íntima entre dois seres: o humano e Deus. Sendo que na realidade 
não há separação alguma entre eles. Lembra-se que só existe uma Única Onda no 
Universo? Tudo é uma coisa só. Essa união com Deus expande-se sem parar se a 
pessoa deixar. Ela tem o livre-arbítrio e decide isso. Quanto maior a união maior a 
felicidade, quanto menor maior o sofrimento. Essa união só pode ser desenvolvida 
num relacionamento íntimo entre o humano e Deus. Um relacionamento pessoal. 
Quando a pessoa se volta para dentro de si e encontra a Centelha Divina. Deus 
dentro dela. Quando a pessoa sente isso a comunicação aconteceu. Não é um fato 
mental. Pelo mental não se chegará a Deus. Somente pelo Amor, pelo sentimento. 
Pois Amor em princípio é um sentimento. Depois a pessoa pode raciocinar sobre o 
amor, mas primeiro tem de senti-lo. É por essa razão que é tão difícil os seguidores 
de deuses do tipo Mooca, entenderem como são as pessoas do Deus de Amor. Com 
o aprofundamento dessa união, cada vez mais a pessoa sente como Deus sente, 
pensa como Deus pensa, age como Deus, etc. Isso dentro da capacidade humana 
de sentir. Aqueles que sentiram um vislumbre do que é o Amor Incondicional de 
Deus, nunca mais são os mesmos. É um sentimento e uma emoção arrasadora. 
Mas, para isso é preciso querer. É preciso estar aberto para isso. Exige catarses 
sem parar para limpar o instrumento para ser tocado por Deus. Para entrar em fase 
com Ele. Somente com uma enorme elevação de frequência é possível se 
comunicar com Deus. E essa frequência é o Amor. Não é a razão. É por esta razão 
que as religiões que seguem deuses tipo Mooca são religiões mentais, racionais. 
Óbvio. Quando a pessoa segue o cérebro reptiliano, complexo-R, e não analisa o 
que faz pelo neo-cortex, ela inevitavelmente seguirá um deus do tipo Mooca. Não há 
outro jeito. É puro poder o interesse do cérebro reptiliano. E poder é o contrário do 
amor. O amor é dar sem esperar nada de volta. Dá porque é sua essência dar. Sem 
condições. Portanto, por pura lógica, quem ataca outra pessoa por causa da religião 
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ou crença, é um seguidor de Mooca. Entenda isso ou não. É por isso que se 
conhece a árvore pelos frutos. A única maneira de conhecer a árvore é pelos frutos. 
E a árvore dá os frutos de acordo com a consciência que tem. 

Quando a união com Deus chegou num ponto que pode dar frutos, eles não se 
fazem esperar. É nessa hora que aparece a não-aceitação do mal. A não-
compactuação com os que fazem o mal, com os que manipulam, com os que 
exploram, com os que suprimem a verdade, com os que geram as doenças, fomes, 
misérias, desempregos, exploração, guerras, etc. É preciso dar uma prova prática do 
Amor a Deus. Isso não pode ser retórica. Papo furado. Isso tem de aparecer na vida 
prática. Com atitudes de não aceitar, não pactuar com o mal. E para isso é preciso 
ter consciência do que é o mal, de como ele age, de como ele pensa. Senão é pura 
visão romântica da vida. Caminhando direto para o matadouro. Servindo como 
bucha de canhão para os seguidores de Mooca. Ou implementando políticas que 
destroem a civilização humana. Mais uma vez. É chegada a hora em que todos 
terão de se posicionar. Ou estão de um lado ou de outro. Não há mais muro para 
ficar em cima. 

 

 

Ciência da Complexidade 

Algumas pessoas não perceberam a mudança que ocorreu e está ocorrendo após 
21 de dezembro de 2012. Foi lançado recentemente um livro que dará uma nova 
perspectiva para essa questão. 

Recomendo o livro “O colapso de tudo” de John Casti, Ed. Intrínseca. 

O livro trata o problema de sistemas com complexidades diferentes e que interagem 
entre si. Quando dois sistemas adquirem complexidades muito distintas, abrindo um 
fosso entre eles, é inevitável que haja um ajuste para diminuir essa diferença. É um 
livro excelente para entender várias dinâmicas em ação no mundo de hoje. Relata 
dez possibilidades em curso, que forçosamente terão de serem resolvidas. 

Ficará claro com a leitura que muita coisa está acontecendo no mundo e que a 
maioria das pessoas nem percebe. É o tipo de coisa que não dá audiência e não é 
divulgado. Até que o evento ocorre e ai já é tarde. 

A humanidade entrou por um caminho em que vários sistemas vitais adquiriram 
extrema complexidade e que continuam aumentando. A consciência da humanidade 
no entanto, não acompanha essa complexidade crescente e isso terá consequências 
trágicas se não for corrigido a tempo. Esse é o problema que está se tentando 
resolver com a nova frequência que está sendo recebida a partir de 21 de dezembro 
de 2012. Somente com a expansão da consciência da humanidade, aumentando 
seu grau de complexidade, essa diferença poderá ser diminuída e evitar-se-á uma 
catástrofe. Todos os cenários descritos no livro são capazes de levar a humanidade 
de volta à idade da pedra ou pior. E estão em andamento. Vários deles as pessoas 
já estão sentindo nas suas vidas, mas não percebem isso. Que estão inseridas num 
contexto de complexidades diferentes que são impossíveis de continuar por muito 
tempo mais. Isso já está feito. Não há retorno. Esses sistemas de complexidades 
extremas já são vitais para a sociedade humana. Não podem ser desligados. E cada 
dia mais aumenta sua complexidade. Do lado dos humanos nada acontece e acham 
que a coisa mais normal é conviver com esse aumento de complexidade constante. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/ciencia-da-complexidade.html
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Como se isso fosse durar eternamente. Como se diz: “Quem não aprende com a 
história tende a repeti-la”. 

Só existe uma solução que não seja trágica. O aumento da complexidade da 
consciência dos humanos. Com isso eles serão capazes de administrar e resolver a 
complexidade dos sistemas em que estão envolvidos. E chegou-se nesse ponto por 
pura ausência de vontade de pensar no que estava acontecendo ou evoluindo. E 
agora o problema é imediato e inescapável.  A nova frequência do dia 21 de 
dezembro de 2012 é a derradeira tentativa de encontrar-se uma solução 
benevolente para esta sociedade. Ainda há tempo, mas ele urge. Minha visão é 
otimista. Existe solução, mas é preciso agir agora. Ainda é possível resolver isso, 
mas deixar para amanhã será tarde. Cada um escolhe em que realidade quer viver. 
Esperamos que essa escolha seja consciente. 

Dentro de alguns meses isso ficará muito claro. Não há mais possibilidade de jogar 
tudo para debaixo do tapete e continuar como se nada estivesse acontecendo. A 
catarse global acontecerá de qualquer forma. Ela pode ser tranquilamente 
assimilada e alçar-se um novo patamar de complexidade ou pode haver mais 
resistência por parte dos humanos; e assim a catarse durar muito tempo. Quanto 
mais tempo a catarse dura mais problemas aparecem. A melhor opção é aceitar a 
mudança, mudando a visão de mundo e passando a ser parte da solução. Sempre 
insistimos que a mudança pode ser fácil e benevolente. Basta uma mudança de 
consciência. Mudar a forma de ver a vida, o universo, etc. Esta expansão de 
consciência é fácil de obter. Basta pensar. Existe material mais do que suficiente 
para que todos possam evoluir. Livros, filmes, documentários, etc. Mas, é preciso 
pensar e analisar. E em seguida agir de acordo com a nova consciência da 
realidade. A omissão será desastrosa. É imprescindível tomar uma atitude. E agir. A 
maioria dos humanos precisa urgentemente expandir sua consciência. E para isso é 
preciso que cada um passe para o próximo a consciência do novo paradigma. 
Entender o que está acontecendo é o primeiro passo. Nesse aspecto o livro de Casti 
é o primeiro passo. Boa leitura. 
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Sistema de crenças I 

Tudo que nós pensamos e sentimos, consciente ou inconsciente, nós criamos na 
nossa realidade pessoal. Mais cedo ou mais tarde. Inevitável. Tudo que emanamos 
volta para nós. Tudo que semeamos, colhemos. 

Este é um fato de como funciona o universo. Quanto mais cedo isso for entendido 
melhor para a pessoa. Tudo na vida está dependendo deste entendimento. Dinheiro, 
prosperidade, saúde, relacionamentos, etc. 

Quando algo não vai bem é preciso analisar detidamente qual é o sistema de 
crenças, paradigma, da pessoa. Pela vida da pessoa dá para saber qual é o sistema 
de crenças dela. Embora a própria pessoa diga que não sabe quais as crenças que 
tem, que estão gerando aquela situação. Enquanto se mantiver uma crença errada, 
que não funciona, o resultado será o mesmo. O sistema de crenças domina 
completamente a vida da pessoa. É a coisa mais poderosa que existe, para o bem 
ou para o mal. Para a prosperidade ou para a miséria. Para a saúde perfeita ou para 
a doença terminal. Tudo depende dele. Somos um campo eletromagnético que 
emana e atrai exatamente o que tem em si mesmo.  A vantagem é que esse campo 
é totalmente maleável. Podemos trocar seu conteúdo a qualquer momento, para o 
positivo ou para o negativo. Basta trocar a frequência (Hertz) dele. Isso é feito pelos 
pensamentos e sentimentos. Pelo sistema de crenças. Todos os problemas podem 
ser criados ou resolvidos, mudando-se a frequência. 

Quando entra a frequência da Ressonância Harmônica existe a possibilidade de 
trocar toda essa emanação e resolver todos os problemas. Se o ego deixar. Isto é, 
se a pessoa deixar. Se ela deixar trocar o sistema de crenças. Essa é a dificuldade. 
É por isso que atrasa o progresso da pessoa. 

O que está no sistema de crenças ou qual é o sistema de crenças da pessoa? 

É tudo que ela acredita. Isso foi colocado por tudo que viu, ouviu e viveu. O 
subconsciente tira as conclusões do que a pessoa vivencia e grava como uma 
crença. Um condicionamento. Se a pessoa não analisa e deixa esse 
condicionamento ele passará a dominar a vida da pessoa. Até que seja revisto e 
trocado. 

Aquelas coisas que sempre se ouve quando criança, tais como: 

Dinheiro é sujo, vai lavar as mãos 

Dinheiro é pecado 

O rico não vai para o Céu 

Pobre nasce pobre e morre pobre 

Tem de trabalhar como um burro 

Nunca teremos nada 

E assim por diante. Infinitas possibilidades de gravação de crenças negativas ou 
limitadoras. Depois que isso está gravado é um programa que dirigirá a vida da 
pessoa em todas as situações e áreas. Sempre que a pessoa progredir e atingir 
algum desses limites do sistema de crenças, ele será ativado, problemas surgirão e 
a pessoa perderá o que conquistou; voltando ao nível antigo. Toda vez que está 
progredindo a pessoa arruma um jeito de estragar tudo. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/sistema-de-crencas-i.html
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Escuto muitas vezes as pessoas dizerem que não sabem as crenças que tem. Ora, 
é fácil descobrir isso. Um pequeno questionário resolve isso. 

Em que partido você votou? 

Em que candidato? 

Qual seu time de futebol? 

Quem música você escuta? 

O que lê? 

Qual sua religião? 

Não tem religião? 

E a espiritualidade? 

É ateu? 

Acredita em que? 

E o sexo? 

Relaciona-se com quem? 

Tem dívidas? 

Guarda dinheiro? 

Gosta de ganhar dinheiro? 

Sem culpa? 

Gasta sem necessidade? 

Progride no trabalho? 

Está bem de saúde? 

Que doenças tem? 

Explora os demais? 

Manipula os demais? 

Leva vantagem em tudo? 

É lógico que a pessoa pode falar uma coisa e fazer outra. É por isso que os fatos da 
vida da pessoa dizem tudo. Pelo que acontece com a pessoa sabe-se como é seu 
sistema de crenças. 

Agora, existe uma questão fundamental. O Universo é pura consciência. Sendo 
assim Ele só funciona numa direção. O que se chama: progresso, evolução, bem 
estar, alegria, felicidade, prazer, crescimento, amor, realização, fraternidade, fazer o 
bem, amor incondicional, ajudar os irmãos, beleza, etc. Tudo que é positivo. 

O contrário disto não funciona. Qualquer atitude contrária gera problemas, 
somatizações, etc. Gera resultados negativos. Isso é um fato. Quanto antes se 
aprende isso melhor. Normalmente é por tentativa e erro. Só que isso sai muito caro. 

Portanto, quando a pessoa fala que está fazendo tudo certo e que não tem 
resultados, é claro que não está fazendo tudo certo. É óbvio. Em algum ponto existe 
um problema sério que precisa ser resolvido. Isto é, a pessoa precisa entrar em fase 
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com o Universo. Ela precisa estar pensando/sentindo/agindo de acordo com o 
Universo. Isso é indispensável. Sem isso não existe solução para nada. 

Para facilitar tudo isso a dois mil anos foi dito o seguinte: “Buscai primeiro o Reino 
dos Céus e tudo o mais vos será acrescentado”. Essa é uma diretriz perfeita. Pura 
mecânica quântica. O que a pessoa busca (emana) volta para ela. O foco está 
totalmente no positivo. Quando se pensa assim não se pensa em dívida, em ganhar 
dinheiro, em arrumar namorado, em curar doença, etc. Não se pensa em nada disto. 
Tudo isso é o acréscimo. Não se tem que pensar nisso. A fórmula é a mais fácil que 
existe. Perfeita. Basta uma única coisa e o resto vem por si só.  Existe uma 
frequência para essa atitude. Uma frequência de: “Buscai primeiro o Reino dos Céus 
e tudo o mais vos será acrescentado”. Essa frequência nunca foi pedida até hoje. 

Os pedidos são de:  

Casa/carro/apartamento/concurso/fazenda/namorado/precatório/gerente aprovar 
cheque especial/etc. Pede-se o acréscimo que viria automaticamente. E quando se 
pede isso normalmente é porque o foco está no negativo: dívidas, doenças, 
necessidades, desespero, culpa, etc. E com isso atrasa-se demais o trabalho da 
Ressonância Harmônica. 

Evidentemente que é preciso definir algumas coisas para saber o que fazer. O que é 
o Reino dos Céus? Sem saber o que é isso não há como buscá-lo. Essa deve ser 
uma grande dificuldade. O Reino dos Céus é um estado de espírito, um estado de 
consciência, uma frequência, um nível de consciência, um estado de paz, harmonia, 
amor, prazer, crescimento, realização, contentamento, abundância, saúde, evolução 
contínua, onde se ajuda os irmãos, onde há fusão com o Todo, onde não há limites 
de forma alguma, êxtase contínuo, estudo sem limites, trabalho sem limites, etc. 
Sem preconceitos, sem discriminação, sem ego, sem tabus. Pura doação o tempo 
todo. É um sentimento oceânico. Difícil de definir em palavras. Tem de sentir. É por 
isso que dizem que o Tão não pode ser descrito. Se a pessoa não sentir isso é 
porque ainda não está buscando em primeiro lugar. 

Tudo isso pode ser resumido numa atitude: ajudar os irmãos a chegarem a entender 
isso. Para isso é preciso ajudá-los em tudo. O que também significa não aceitar o 
mal e não compactuar com ele.  Lutar contra a injustiça, contra a exploração, contra 
a manipulação, agir para que a paz reine na terra e que ninguém passe fome, seja 
escravizado, abandonado, prostituído, sacrificado, etc. 

Sugiro que assistam três filmes: A trilogia “Millennium”, a trilogia “O Senhor dos 
Anéis” e “A Viagem”, que está passando nos cinemas. Depois que assistir sinta o 
que sente. Qual foi a reação que provocou em você o que viu e ouviu? O que você 
fará a respeito disto? Entendeu qual a mensagem dos filmes? Esses três filmes 
darão uma perfeita ideia do seu sistema de crenças. Onde ele está funcionando ou 
não. Corrigindo o que acredita que é real, mas que não é, tudo funcionará na sua 
vida. 

Portanto, a fórmula é muito simples e poderosa. Basta colocar como prioridade da 
vida a busca. Isto é, trabalhar pelo Reino dos Céus.  Se você acha ou sente que o 
que estou falando soa como religião, então não entendeu nada do que eu disse. 
Tudo isso é pura física, pura mecânica quântica, espiritualidade e física são uma 
coisa só. Por isso é tão difícil resolver os problemas. Por isso é tão difícil mudar o 
sistema de crenças e assim os problemas se perpetuam. Essa é a primeira crença a 
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trocar: que o mundo material é uma coisa e que o mundo espiritual é outra. Não 
existem dois mundos. Só existe um mundo. Um Todo. 

Repito: existe uma frequência para o “Buscai...”. É só deixar essa 
frequência/informação entrar e permear o seu ser. Tudo o mais será resolvido. 

 

 

Aliens e o Anel 

A metáfora do “Senhor dos Anéis” é exatamente o planeta Terra. 

Lord Sauron (este nome vem de sauro) na estória está numa outra dimensão e não 
consegue entrar na Terceira Dimensão. Precisa de um representante terrestre: 
Saruman (o homem sauro) e seus amigos. Seu objetivo é o poder absoluto e destruir 
todos os homens. São duas espécies em guerra: Sauron (sauros) e Orcs (híbridos) 
contra os humanos e os demais seres da criação (Elfos...). No final da estória, 
quando Sauron é impedido de possuir o Anel do Poder e de entrar na terceira 
dimensão pelo trabalho da Sociedade do Anel, é dito: agora começa a Era dos 
Homens. 

Nessa estória Tolkien antecipou exatamente o que acontece agora, neste momento 
da história humana no planeta Terra. No dia 21 de dezembro de 2012 todo o alto 
comando sediado na quarta dimensão foi anulado. Seus instrumentos de emissão 
de frequências para controlar os humanos foram destruídos. Uma nova era 
começou! 

A segunda fase é agora quando “Saruman” continua tentando manter o poder 
terrestre. Essa é a decisão que os humanos terão de tomar. Esse trabalho ficou para 
os humanos. Exatamente como na estória. Os humanos estão livres do controle 
interdimensional de “Sauron”. Agora tudo será decidido pela vontade dos humanos 
em serem livres. Para isso eles contam com toda a ajuda e apoio da Hierarquia do 
Bem. Não falta apoio e proteção, mas o trabalho de libertação final tem de ser feito 
pelos humanos. Não adianta eles receberem tudo de graça, pois cairão novamente 
na escravidão.  Todos criam a realidade o tempo todo. Se o coletivo humano quiser 
ser escravo não há como evitar. A esperança é o instinto de sobrevivência e a 
vontade de ser livre dos humanos. A Centelha Divina continua se expandindo. Uma 
nova frequência entrou à partir do dia 21 de dezembro de 2012 para libertar os 
humanos do jugo de “Sauron”. Isso está em andamento. Os próximos meses e anos 
definirão o destino desta humanidade. O joio será separado do trigo. 

Agora cabe aos humanos colocarem todos os seus esforços, recursos, tempo e vida 
à disposição do Todo; para a criação de um mundo de paz, harmonia, alegria, amor 
e fraternidade. Agora é a hora! 

 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/aliens-e-o-anel.html
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Portabilidade 

O CD é uma das formas de portar uma onda com informações sejam elas quais 
forem. 

Querer entender como isso funciona dentro do paradigma da física clássica é pura 
perda de tempo. Esse é o grande problema do não entendimento da Mecânica 
Quântica. 

Quando se fala que no início do século XX houve uma total ruptura do paradigma 
antigo as pessoas não entendem a verdadeira dimensão desta frase. Tudo mudou 
na década de 20. O mundo da física clássica, a Idade Média, acabou. Nada mais é 
como antes. A visão de mundo é completamente outra. 

Porém, estamos quase um século depois vivendo ainda na física clássica, na Idade 
Média. A ilusão de um mundo material e mecânico é tão grande, tão massificada, 
tão programada na mente das pessoas que ainda continuam pensando em termos 
de partículas e não de ondas. 

Quando a pessoa quer medir os hertz do cd é porque não entendeu o que é 
mecânica quântica. É preciso trocar completamente o raciocínio e o entendimento 
para entender o que é a Ressonância Harmônica. É por isso que falam das 
“esquisitices” da Mecânica Quântica. Só é esquisito para quem não entendeu. É 
diferente daquele que fica perplexo e apaixonado pela Mecânica Quântica. É uma 
atitude completamente diferente. Esta é uma atitude de veneração e admiração pelo 
universo. A outra é a de não aceitação da realidade. 

As informações estão num nível escalar. O nível escalar é o nível do Vácuo 
Quântico. De onde tudo emerge. A matéria ou massa é apenas uma forma de ser da 
Onda. A Onda pode se manifestar da forma que quiser. Uma delas é a condensação 
da energia no grau de densidade da terceira dimensão. Como se fala: “Luz 
congelada”. 

É por isso que qualquer quantidade e qualidade de informação pode ser colocada 
num cd. Não existe limite algum. A questão é se a pessoa deixa a informação ser 
assimilada e produzir os resultados que pode produzir. 

Portanto, é preciso parar de raciocinar em termos materialistas para entender como 
um fóton passa por duas fendas ao mesmo tempo. Seu celular funciona por isso, 
mas o raciocínio continua sendo materialista/reducionista/mecânico/cartesiano. Esse 
é o avanço que temos de conseguir. A Mecânica Quântica já está em 90% dos 
produtos da vida diária e em 30% da economia, mas na medicina, filosofia, ensino, 
etc. ainda não foi incorporada. É por isso que ainda temos tantos problemas na vida 
prática da humanidade. Se a consciência da humanidade tivesse avançado o que 
avançou a eletrônica no século XX já estaríamos no paraíso terrestre. Todos os 
problemas já teriam sido resolvidos, mas a visão de mundo continua sendo de que 
tudo está separado. Que não existe uma unidade fundamental em tudo. Essa 
verdade sempre foi combatida implacavelmente e continua sendo. Essa é a verdade 
que a humanidade ainda nem desconfia que existe. E é claro que a ação das 
pessoas é baseada nas crenças que ela possui e assim sendo ela criar os seus 
problemas. 

 

Recentemente os físicos encontraram uma nova forma de medir o tempo: 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/portabilidade.html
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http://www.inovacaotecnologica.com.br/noticias/noticia.php?artigo=relogio-atomico-
conecta-tempo-materia&id=020130130111 

Não é mais necessário medir a frequência de oscilação de um átomo. Eles dividiram 
a onda de matéria de um átomo em duas ondas. Uma estacionária e outra se 
movendo. A recombinação das duas permite medir o tempo. Isso é pensar em 
termos de Mecânica Quântica e não em termos de um pêndulo oscilando num 
relógio de parede. Percebem o quão distante isso está do mundo dos nossos pais? 

Essa nova visão de mundo tem de ser aplicada a tudo. Relacionamentos, negócios, 
educação, medicina, sociologia, economia, filosofia, pedagogia, etc. Quando isso 
acontecer os problemas estarão resolvidos. Até lá eles só aumentarão. 

 

 

O sorriso de Cristo 

Olhando para as profundezas dos abismos das trevas, o sorriso de Cristo chega até 
todos. Até o ser na mais profunda desesperança, raiva, ódio, culpa, remorso e 
revolta, recebe a onda do amor de Cristo. Todos são convidados a saírem da 
letargia do remorso e da culpa. A empreenderem novamente a jornada de ascensão 
à Luz. Todos podem abandonar a paralisia em que se encontram. 

O sorriso de Cristo neste momento da história da humanidade ilumina a todos. 
Convidando para ajudarem na construção de um novo mundo de paz e 
fraternidade.  Este sorriso emana uma onda de amor infinito, cuja intenção é 
dissolver todas as energias negativas, todo o sofrimento; limpando tudo que está 
impedindo a humanidade de ser feliz. Esta emanação é contínua. Ela permanecerá 
até que o amor reine nesta humanidade. 

Ele dá mais uma vez a oportunidade de recomeçarem uma nova vida. Esperando 
uma resposta positiva de ação para o bem e para a própria felicidade desta 
humanidade. 

 

 

Ano I dia 32 da Aurora Dourada 

No dia 21 de dezembro de 2012 o tempo foi ressetado no planeta Terra. 
Começamos uma nova era e um novo calendário. 

O tempo sozinho não existe. O que existe é um continuum espaço/tempo. Esse 
continuum é pura energia, como também pode ser tratado como partícula/massa. É 
por isso que pode ser endereçado, como quando lançamos um satélite para Marte 
na direção do local onde Marte estará daqui a meses ou anos. É o que o técnico 
Claudio Coutinho chamava de “ponto futuro”. Portanto, podemos endereçar o futuro. 

Quando um elétron recebe uma carga de energia ele salta para uma órbita maior até 
que perca essa energia e volte para a órbita de onde saiu. Ele troca de lugar 
recebendo mais energia. Ele estava seguindo uma rota no continuum e pulou para 
outra rota. Ele tinha um determinado futuro e agora está em outro futuro alternativo 
(a nova órbita). 

http://www.inovacaotecnologica.com.br/noticias/noticia.php?artigo=relogio-atomico-conecta-tempo-materia&id=020130130111
http://www.inovacaotecnologica.com.br/noticias/noticia.php?artigo=relogio-atomico-conecta-tempo-materia&id=020130130111
http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/o-sorriso-de-cristo.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/ano-i-dia-32-da-aurora-dourada.html
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No caso do planeta Terra acontece a mesma coisa. Ele vinha seguindo um 
determinado futuro. Quando recebeu a energia em 21 de dezembro de 2012 ele 
saltou para um futuro alternativo. O continuum espaço/tempo multidimensional foi 
alterado. Todo o planeta está sendo energizado e seus habitantes também. Isso 
provocará um salto de consciência gigantesco. Antes que falem que a órbita está a 
mesma, devo lembrar que o planeta existe em várias dimensões da realidade. 

No momento, 32 dias depois, temos uma grande parte dos habitantes em polvorosa. 
As hierarquias negativas estão sendo afastadas gradualmente. O nível máximo 
negativo já foi afastado. Estamos agora cuidando dos gerentes. Todos estão 
recebendo as devidas oportunidades de evolução, mais uma vez. Depende de eles 
aceitarem a Luz ou não. 

Já se passou um mês. Uma catarse leve poderia ter sido aceita. Continua havendo 
resistência ao Amor Incondicional. Com o passar dos meses a catarse aprofundar-
se-á. É inevitável. Quanto antes a mudança de consciência acontecer menores os 
problemas no futuro. A limpeza tem de acontecer para que o planeta possa vivenciar 
uma era de paz e fraternidade. O tempo urge. Cada um deve se posicionar. 
Lembrem-se que não dá para parar o processo e não dá para sair do planeta. 

Todos devem considerar o seguinte: A ciência da complexidade mostra que duas 
coisas interagindo com complexidades muito diferentes é inviável ao longo do 
tempo. Uma delas terá de diminuir sua complexidade. Isso é o normal. Ou uma 
delas aumentar sua complexidade para diminuir a diferença em relação à outra. 
Essa é a questão agora para a humanidade. De um lado temos o Todo, do outro a 
humanidade. Hoje a diferença é astronômica entre a consciência de Um e de outro. 
E a complexidade também. Isso é impossível de permanecer. A in-formação que 
entrou em 21 de dezembro de 2012 foi e é para diminuir essa diferença. Agora 
vejamos, o Todo não pode diminuir Sua complexidade, logo a humanidade tem de 
aumentar a sua. Isso é feito com a expansão da consciência. O paradigma (sistema 
de crenças) humano tem de mudar. Do jeito que está é impossível continuar. Ou se 
ajusta elevando a complexidade ou diminuindo. De um jeito ou de outro ficará mais 
perto do Todo. Isso é o que está acontecendo no momento. Levará um tempo esse 
ajuste, mas não é infinito. Cada um deve expandir sua consciência para que a 
humanidade consiga essa elevação. Isso pode ser feito de uma maneira suave ou 
com problemas e mais problemas criados pela própria humanidade. 

 

 

Deus não gosta de pressão 

Cliente com problemas financeiros escreve reclamando que está sem clientes, com 
dívidas, o gerente cortou o crédito e etc. Já expliquei antes como funciona a 
dinâmica do universo, a prosperidade, a metafísica do dinheiro e etc. Respondo de 
uma maneira bem simples: 

 

- Quanto maior a ansiedade menor o resultado. Quando soltar e entregar nas mãos 
de Deus tudo andará. 

 

A cliente responde o e-mail assim: 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/deus-nao-gosta-de-pressao.html
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- Mas Professor, como é isso? Eu não preciso fazer nada? Fico aqui esperando 
sentada? Eu quero trabalhar...  

 

Coloco este diálogo para explicar como é difícil para o ocidental entender o Tao. O 
taoísmo. A filosofia da ação através da não-ação. Uma coisa extremamente 
poderosa. Só que para a mente ocidental isso parece não fazer nada. Ficar 
esperando que caia do céu. Esse tipo de atitude e entendimento corre por conta de 
quem o faz. Não é isso que o Tão está dizendo. É justamente o contrário. Você faz, 
solta e entrega os resultados nas mãos de Deus. Do Todo. 

Isso foi dito de outra forma a dois mil anos: “Tudo que vocês pedirem, crendo que 
receberam (verbo no passado), receberão (verbo no futuro)”. Mais claro que isso 
impossível. Ou a pessoa acredita ou não acredita. Se acredita cria, se não acredita 
não cria. Só que essa confiança tem de ser 100%. Como quando você faz um 
pedido num restaurante. Tem certeza que vem. E vem. 

Outra coisa, não se deve tentar a Deus. Isto é, forçá-lo a fazer milagres para provar 
que é Deus. Como Deus conhece tudo, onisciente, onipresente e onipotente, Ele 
pode fazer o “impossível”. Não existe impossível para Deus. Apenas que Ele 
trabalha com a eternidade e sempre pensa no melhor para os seres em termos de 
eternidade. Como já foi dito: “Os meus pensamentos não são os seus 
pensamentos”. O paradigma Dele é totalmente diferente do paradigma humano. Ele 
ama incondicionalmente e os humanos fazem guerra, exploram, manipulam, 
escravizam, mutilam, etc. (Um longo etcétera). 

Então fazer dívidas contando que terá os clientes é absurdo. É ir contra as leis do 
universo. A galinha precisa de um tempo para botar o ovo. Tente pressionar a 
galinha para botar logo e verá o resultado. Galinhas são seres altamente emocionais 
e não gostam de pressão. Tente pegar uma galinha num campo aberto e entenderá 
isso. Quanto mais fazê-la botar antes do tempo. E também não adianta matar a 
galinha para pegar os ovos antes do tempo. 

Quando se chega ao nível Co-Criador é que se pode pensar/sentir e criar a 
realidade. Enquanto isso está aprendendo com coisas pequenas. Portanto, fazer 
dívida e contar com o ovo na galinha é imprudência total. Querer que os clientes 
venham na “marra” é absurdo. É preciso enxergar a realidade que os humanos 
criam, as crises em gestação como esta em que estamos e trabalhar com a 
realidade. Simplificar a vida, tirar a complexidade demasiada, pagar as dívidas, 
adequar-se à realidade, cortar os custos, só gastar o que ganha ou menos do que 
ganha, etc. Viver dentro das possibilidades. E não por pressão nos clientes nem em 
Deus. E esta pressão é um sentimento. Não é preciso expressar isso para o cliente. 
Basta sentir e já estragou tudo. 

Quando se confia em Deus vive-se de acordo com o fluxo do universo. Usa-se a 
Teoria do Caos a nosso favor; quando está subindo guardamos, poupamos, 
investimos, crescemos; quando está descendo, usamos o que poupamos e 
aproveitamos as oportunidades de crescimento.  Como significa o ideograma 
japonês: crise e oportunidade são a mesma coisa. 

Portanto, confiar em Deus e trabalhar. Existe solução para todos os problemas. 
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Ressonância Harmônica I 

O que é a Ressonância Harmônica? 

O que faz a Ressonância Harmônica? 

Qual o limite da Ressonância Harmônica? 

O que podemos conseguir com a Ressonância Harmônica? 

 

Esta série de postagens visa responder estas e outras perguntas, que por acaso 
ainda não foram respondidas. 

Para entender o que é a Ressonância Harmônica é preciso entender algumas coisas 
simples sobre o funcionamento do mundo, do universo, da nossa realidade prática 
do dia a dia. 

Vivemos num mundo em que nossa percepção nos diz que é sólido, que é material. 
Sentimos o toque quando pegamos alguma coisa, quando nossa pele tem contato 
com coisas fora do nosso corpo. Sentimos o gosto de qualquer coisa que pomos na 
boca, sentimos o cheiro, vemos com nossos olhos e ouvimos os sons que estão 
perto de nós. Estes são os sentidos normais que todo ser humano tem. Nós 
achamos que nossa realidade, que nosso mundo é isso. Achamos que o mundo é só 
o que nossos sentidos percebem desta forma. O que tocamos, cheiramos, o que 
comemos, o que vemos e o que ouvimos. Durante toda a história humana era só 
isso que percebíamos do mundo. E o que pensávamos sobre o mundo dependia 
destas percepções. É por isso que pouco tempo atrás as pessoas pensavam que o 
planeta Terra era plano. Que as pessoas cairiam num abismo se navegasse pelo 
mar durante algum tempo. Dificilmente alguém pensaria que a Terra era redonda, 
porque só enxergavam 80 km à partir de qualquer praia. Esse era o alcance da visão 
humana. Então o mundo tinha 80 km na mente e nos pensamentos das pessoas. O 
limite do entendimento dependia da percepção, dos cinco sentidos que nossos 
corpos possuem. Qualquer coisa fora dos cinco sentidos era considerado 
sobrenatural. Era uma coisa incompreensível. 

Todos podem ler nos livros de Joseph Campbell, as inúmeras concepções que todas 
as civilizações tinham sobre a natureza da realidade, da criação, de como surgiu o 
mundo, de como ele é, como ele funciona, o que se pode esperar dele, o que se 
pode conseguir dele, como viver nele, como se pode conseguir comida, bebida, 
sexo, proteção contra a chuva, as enchentes, os raios, os terremotos, inundações, 
animais selvagens e outras ameaças externas. Como também proteção em relação 
aos outros seres humanos que querem tomar tudo isso de nós. Então nos juntamos 
em grupos, bandos, tribos, nações, impérios e por ai vai. 

Tudo isso por causa do entendimento baseado na nossa visão da realidade, da 
nossa percepção de como é o mundo. 

Nas noites de Lua cheia olhávamos para o céu e não sabíamos o que era aquilo. 
Que a cada sete dias mudava de formato e desaparecia. Voltando depois a crescer 
novamente; sendo um mistério terrível isso. Como é que aquilo ficava suspenso no 
ar? Porque trocava de formato?  Como não entendíamos isso passamos a pensar 
apenas na utilidade prática da Lua. Aquilo iluminava a floresta e o campo, facilitando 
a caçada noturna. Mas, quando desaparecia era um terror para nós. A escuridão 
total. O mundo desaparecia dos nossos olhos! Podíamos sentir e tocar o que estava 
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perto de nós, mas nada além disto. Quando conseguimos controlar o fogo, depois 
que algum raio caiu perto de nós e incendiou alguma árvore, foi um grande avanço. 
Já não dependíamos mais da Lua para ter luz de noite. Podíamos cozer os 
alimentos facilitando nossa digestão e afugentar os animais selvagens. Controlar o 
fogo foi um tremendo avanço. Foi uma daquelas coisas que fazem o mundo mudar 
completamente na nossa forma de ver a vida. Facilitou tudo a nossa volta. E nos deu 
um poder enorme. O fogo nos aquecia, iluminava, cozinhava nossos alimentos, mas 
também podíamos usá-lo na guerra, pondo fogo nas casas dos inimigos. Uma arma 
espetacular. 

E o fogo atendia nossas expectativas sobre como o mundo é. Podemos sentir o seu 
calor pela pele, podemos vê-lo, podemos escutar a madeira queimando e sendo 
assim ficamos calmos e nos sentimos protegidos. O fogo está totalmente dentro do 
nosso entendimento da realidade. Nós conseguimos percebê-lo pelos nossos 
sentidos. É fácil de manipulá-lo. O fogo foi um sucesso em todos os sentidos desde 
o início. Ele atende as nossas expectativas de como é o mundo. Foi um avanço 
enorme porque nós entendemos como usá-lo para vários fins. 

Isso permitiu que saíssemos das cavernas. Não precisávamos mais ficar trancados 
nas cavernas para nos protegermos, podíamos usar o fogo para afugentar os 
inimigos. E no inverno melhorava muito as condições dentro das cavernas geladas. 
E agora até podíamos fazer desenhos nas paredes das cavernas. E desenhávamos 
o que percebíamos, o que víamos e o que fazíamos na nossa vida diária. Nossas 
caçadas por exemplo. Em muitas cavernas estes desenhos lá estão até hoje. 

É muito confortador viver num mundo que compreendemos. Um mundo simples, 
com regras simples, sem nada complexo. Um mundo em que não precisamos 
pensar em coisas complicadas do tipo: o que estou fazendo aqui, o que é esse lugar 
onde estou, como apareci aqui e o que acontece depois que paramos de respirar. 
Ou não acontece nada? Um dia simplesmente por uma razão ou outra, alguém da 
nossa tribo para de respirar e não está mais vivo. Não percebe mais nada, não 
anda, não come, não cheira, não ouve. Ele não funciona mais. Podemos cutucar seu 
corpo, gritar com ele, fazer qualquer coisa e não há reação. E depois de um tempo 
começa a cheirar mal. Então temos de nos desfazer daquele corpo que se torna 
ruim para nossa visão. Ele se decompõe, se desfaz, é muito ruim ver um corpo 
morto se desfazer. E se temos contato com um corpo morto também ficamos 
doentes. Não sabemos por que, mas todos que tem contato com um morto ficam 
doentes. Então resolvemos ficar longe dos mortos e chegamos à conclusão que o 
melhor era enterrá-los. Deixá-los na superfície se decompondo estragava as nossas 
casas, plantações. A melhor forma de se desfazer desses corpos era enterrá-los. E 
assim nasceram os cemitérios. 

Era um mundo simples e feliz. Dentro das possibilidades que nossos corpos 
permitem, mas somos uma espécie extremamente adaptativa. Podemos viver em 
qualquer clima, em qualquer lugar. Nós gostávamos muito de viver na Terra. 
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Sociedade Humana 

A sociedade humana está organizada em todo o planeta para atrasar ao máximo a 
evolução e o progresso. Tudo está organizado para causar dor e sofrimento 
máximos. 

É uma coisa que causa perplexidade a todos que olham de fora para esta situação. 
Seria a coisa mais racional se tudo fosse feito de maneira a que todos tivessem as 
condições materiais de vida que suprissem as necessidades e que assim pudessem 
se dedicar à evolução mental, emocional e espiritual. Assim os humanos poderiam 
ler, meditar, trabalhar no que gostam, expandir suas capacidades inatas, 
desenvolver sua conexão com o Todo, dedicar-se às artes, esportes, etc. Teriam 
prazer, alegria e evolução contínuas. O que costumam chamar de paraíso celestial. 

No entanto, toda vez em que há uma oportunidade de escolherem essa opção, de 
serem felizes como sociedade, escolhem continuarem a sofrer. Seria muito fácil 
mudar. A cada dois anos na maioria do planeta acontecem eleições em que os 
humanos escolhem como querem viver. E sistematicamente eles escolhem viver 
com o maior sofrimento possível. Basta olhar as notícias e a própria vida para 
perceber que escolhem o sofrimento. Tudo que é organizado coletivamente atrasa o 
progresso. 

Será que os humanos percebem isso? Será que entendem isso? Será que 
entendem que isso poderia ser diferente? Que existem recursos para todos terem 
uma vida digna? 

Quanto sofrimento tem de ter nesse planeta para que os humanos acordem? 

O sofrimento é uma técnica perfeita para evitar a evolução. Quando a pessoa está 
sofrendo ela não lê, não estuda, não pensa, não analisa, não empreende, etc. 
Somente sofre. Como disse Thoreau: “Vive em silencioso desespero”. Esperando a 
morte e o “descanso eterno”. O que é uma crença inacreditável! Como pode ter 
descanso eterno se a energia está em constante movimento. Nada está parado no 
universo. Tudo se movimenta freneticamente, porque é assim que a evolução 
acontece. Pela transformação. Evolução é a mesma coisa que transformação. É por 
isso que os seres se transformam o tempo todo. E quando se fala em evolução as 
pessoas podem pensar que evolução é sempre para a frente. Não é. Quando o ser 
involui em formato, ele está evoluindo sem perceber. Porque está se transformando. 
Terá mais sofrimento que trará mais informação e mais evolução no final das contas. 
É por isso que o ser pode regredir na forma de seu corpo espiritual. Da mesma 
forma que também no corpo material acontece isso. Todo bebê quando nasce é 
lindo e uma gracinha. Olha esse ser 80 anos depois e veja sua aparência. Ele 
continua lindo ou agora é feio? Quantos humanos são belos aos 80 anos? E isso 
não tem nada a ver com idade. É o corpo refletindo o espírito que o habita. 

Estamos em acelerado processo de transformação. Agora é a hora em que a 
decisão de sofrer ou ser feliz como sociedade tem de ser tomada. A omissão 
causará mais sofrimento. E lá na frente todo esse sofrimento surgirá como 
aprendizagem. Só que não há necessidade de sofrer para evoluir. Basta sentir o 
amor que o Todo derrama o tempo todo. E agir em conformidade com ele. Uma 
mudança de consciência resolveria todos os problemas da sociedade humana. 
Porque quando muda a consciência as pessoas agem. E precisa uma pequena ação 
para mudar tudo. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/sociedade-humana.html
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Um cliente sonhou que estava dirigindo o carro e de repente um crocodilo entrou no 
carro. No dia seguinte o cliente está dirigindo o carro e leva uma fechada de outro 
carro. No mesmo instante ele xinga e fica cheio de raiva. Nesse momento ele se 
lembrou do artigo que escrevi sobre o cérebro reptiliano. E a “ficha caiu”. O crocodilo 
do sonho é ele mesmo quando deixa o cérebro reptiliano tomar conta de si. 

 

 

Lei do Karma 

Ontem no atendimento uma cliente fez uma pergunta dizendo que ouviu dizer que a 
Lei do Karma havia sido eliminada! 

Perguntei a ela se a Lei da Gravidade e a Lei da Oferta e da Procura também! 

É inacreditável como certas crenças podem ser disseminadas pela população. É por 
isso que é tão fácil implantar uma matrix na humanidade, como descrito no filme 
“Matrix”. 

Como que a Lei de Causa e Efeito pode ser revogada? Essa lei é o próprio 
eletromagnetismo. Sem isso o universo desaparece. A Lei do Karma, 
eletromagnetismo, garante que tudo que se planta se colhe, tudo que semeamos 
colhemos.  Que tudo tem consequências, que a toda ação corresponde uma reação, 
etc. 

É por isso que Woody Allen acertou na mosca quando escreveu o filme “Tudo pode 
dar certo”. 

Todos que estão acompanhando este blog sabem que periodicamente escrevo o 
Diário de Bordo do Planeta Terra. Acompanhando detalhadamente o que vem 
acontecendo desde o dia 21 de dezembro de 2012. Nesse dia uma nova in-
formação passou a entrar no planeta Terra. Essa in-formação provoca uma nova 
expansão de consciência da humanidade para que todos os problemas sejam 
resolvidos no devido tempo.  Essa nova in-formação elevará o grau de complexidade 
da consciência dos terrestres para que possam chegar mais perto do Todo. A 
complexidade do Todo não pode ser diminuída, portanto, os terrestres é que devem 
elevar as suas consciências. Caso a distância entre as duas permanecesse ou 
aumentasse seria inviável a civilização terrestre. Portanto, a única saída é os 
humanos expandirem a sua. Isso está acontecendo segundo a segundo, como foi 
explicado nas palestras “Aurora Dourada”. 

Com a entrada da in-formação teremos inevitavelmente catarses por todo o planeta, 
limpando a humanidade de toda a negatividade acumulada nesses milênios todos. 
Os que aceitarem a mudança sem resistência, terão uma catarse mínima. 

Desta forma os problemas serão resolvidos passo a passo e uma humanidade 
baseada no amor incondicional e fraternidade poderão existir na Terra. 

 

 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/01/lei-do-karma.html
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Mecânica Quântica I 

 “Em física já não resta nada novo por descobrir. Tudo o que resta por fazer são 
medições mais e mais precisas”. Lord Kelvin (1894) 

 

Vejamos um resumo das principais descobertas da Mecânica Quântica: 

Thomas Young e a teoria ondulatória 

Max Planck e o quantum 

Niels Bohr e o modelo do átomo 

Complementariedade de Niels Bohr 

Experimento de Arthur Compton 

Salto Quântico 

Experiência da Dupla Fenda. 

Princípio da Incerteza de Heisenberg 

Colapso da função de onda de Schrodinger e o observador 

Ondas de matéria de De Broglie 

Experimento EPR 

Princípio de exclusão de Pauli 

Paul Dirac e teoria quântica de campos 

Ondas de probabilidade de Max Born 

Teorema de Bell e conexões não-locais 

David Bohm e a ordem implicada 

Alain Aspect e o experimento 

Efeito Casimir 

Nossa vida diária está definida pelo entendimento ou não das descobertas acima. 
Caso a pessoa não tenha entendido e incorporado esses conceitos em sua vida, ela 
estará vivendo no mundo da física clássica, onde tudo está separado, nada está 
interconectado, a pessoa é uma máquina e o universo é um relógio. Toda a 
organização social, econômica, educacional, saúde, etc., estará sendo dirigida como 
se dirige máquinas e o mundo é uma matrix. Se isso não é percebido é porque a 
pessoa está totalmente dentro da Matrix. As implicações disto são tremendas para a 
vida de cada ser humano. 

É neste ponto que a física está parada no momento. E será necessária uma 
revolução no paradigma, para que se possa avançar no entendimento de como 
funciona o universo. Na prática ainda estamos no tempo de Lord Kelvin. A maioria 
continua acreditando no que ele disse, mesmo que apenas seis anos depois o 
quantum tenha sido descoberto e agora tenhamos toda a parafernália eletrônica da 
nossa era. Mas, a mentalidade continua a da física clássica. Contentam-se em 
carregar uma caixinha no bolso (celular) e falar com o mundo, sem pensar que estão 
usando uma onda. No resto do tempo vivem como se a onda não existisse e o 
mundo fosse sólido e material. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/02/mecanica-quantica-i.html
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Os próximos passos que evitam dar são: 

Pesquisar as outras dimensões da realidade e as formas de vida que habitam 
nessas dimensões. 

Os exames médicos devem avaliar o corpo sutil, analisando os chakras. 

Aceitar que todas as doenças podem ser tratadas como informação. 

Aceitar que tudo pode ser resolvido com informação. 

Estudar as formas de vida não-terrestres, desta e de outras dimensões. 

Aceitar que energia e informação são a mesma coisa. 

Aceitar que tudo no universo está in-formado. 

Aceitar que tudo pode ser mudado mudando-se a in-formação daquilo. 

Aceitar que existem os Arquétipos. E que os Arquétipos são informação. 

Aceitar que a Consciência é pura informação. E que se pode acrescentar quanta 
informação se quiser na Consciência. 

Aceitar que a Mente está fora do corpo. 

Aceitar que a Consciência permeia todo o universo. E que tudo no universo é 
consciência. Que tudo o mais é apenas expressão desta Consciência. 

Aceitar que só existe uma única Consciência no universo. E que o universo é uma 
consciência só. 

Aceitar que existe uma Única Onda, que é o universo todo. 

Aceitar que a realidade última é energia e informação. Que é uma só Consciência. 

Aceitar que qualquer informação pode ser transferida para qualquer outra 
consciência. 

Tudo que está escrito acima é pura física. É apenas a continuidade lógica das 
descobertas da Mecânica Quântica. Tudo isso é Mecânica Quântica. É preciso dar 
esse passo à frente. Quando isso for feito todos os problemas serão resolvidos. 
Pessoais, sociais e planetários. É apenas uma questão de expansão de consciência 
para aceitar os avanços lógicos. 

 

 

Auto sabotagem XVI 

Quando a pessoa relata que não está sentindo nada é preciso averiguar o seguinte: 

Quais medos ela tem? 

Qual a zona de conforto? 

O que acontecerá com o sucesso e do que ela tem medo? 

Como as pessoas do entorno reagirão? 

Pais, filhos, cônjuge, cunhados, colegas, chefes, amigos, etc. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/02/auto-sabotagem-xvi.html
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O fato é que pouquíssimas pessoas crescem realmente. E isso com todo o apoio 
que podem querer. E isso em todos os sentidos. Dinheiro, informação, cultura, etc. 
Pode-se dar tudo que a pessoa precisa e mesmo assim ela não crescerá. Ficará 
totalmente evidente a auto sabotagem. 

Normalmente as pessoas dizem que se tivessem dinheiro, se ganhassem na loteria, 
se recebessem uma herança, se tivessem pais ricos, etc., ai sim faria algo. Isso na 
maioria é a mais absoluta ilusão ou auto ilusão. Você pode fazer essa experiência 
com quem conhece e que fala assim. Pegue 10 mil, 100 mil ou um milhão e dê para 
essa pessoa. Ou pague um curso caro, envie para o exterior para estudar, etc. 
Qualquer coisa serve para testar se é verdade ou não. Verá que na imensa maioria 
não acontece nada. Eles sumirão da sua vida, porque ai não podem mais falar que 
não tinham condições. 

O crescimento em todas as áreas tem de ser exponencial: 2, 4, 8, 16, 32, 64, 128, 
256, 512, 1024... Não pode ser linear 1,2,3,4,5,6, ... Isso é a pura zona de conforto. 
Nasce pobre e morre pobre. Nasce classe média e morre classe média.  E estou 
falando de todas as áreas de desenvolvimento humano. Será que preciso entrar em 
detalhe de cada profissão humana? Numa palestra recente falei das pessoas que 
aprovam crédito nas empresas e escutei que não falei dos compradores! Será que 
tenho de especificar como o padeiro se sabota? Como o pedreiro, como o gerente, 
como o dentista, como o empresário, como o alto executivo, etc.? 

O fato é que o medo do crescimento e das suas consequências é imenso. Seja 
consciente ou não. O fato é que a pessoa sabota assim que percebe que terá de 
crescer. 

De que adianta ser potencializado se é para ficar na mesma vida? No mesmo lugar, 
no mesmo emprego, nas mesmas condições, etc.? Crescimento ou evolução 
envolve mudança constante. Sair da zona de conforto todo dia. Isso implica num 
enorme crescimento. A maioria das pessoas lê dois livros por ano. Isso quando lê. 
Já imaginaram se lesse um livro por semana! Livros que acrescentam, não livros de 
aventuras ou romances. Um único livro pode mudar a vida da pessoa. Imaginem 
centenas de livros. Livros difíceis de ler. Quantas páginas por dia você lê de um livro 
assim? Isso é crescimento. Se não lê está estagnado. 

Isso é um pequeno exemplo do que é se sabotar. E isso é em tudo. Tudo que faz 
está fazendo melhor cada dia que passa? Então seu crescimento está sendo 
exponencial. Isso está se refletindo na sua renda? Porque não? No seu cargo? Na 
sua influência social? 

Crescer é uma obrigação. É uma coisa da qual não se pode fugir, caso contrário o 
preço a pagar é alto. Se tivéssemos um número mínimo de pessoas crescendo a 
influência delas seria tremenda. Em pouco tempo mudaria tudo no planeta. É por 
isso que não adianta ficar reclamando da vida ou do mundo. É preciso fazer. 

Com um Nelson Mandela foi possível acabar com o apartheid. Já imaginaram com 
mil iguais a ele? E Martin Luther King? E Gandhi?  Se tivéssemos milhares deles 
tudo mudaria. 

E mesmo nos negócios? Quantos empresários realmente grandes temos? E que 
crescem? Contam-se nos dedos de uma mão. Será que as pessoas querem ganhar 
dinheiro? Ou dinheiro é visto como algo ante espiritual? Não será assim que a 
maioria pensa? E isso justifica não ganhar. Para ser espiritualista é preciso ser um 
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mendigo, não é isso que pensam? Ainda não entenderam que tudo é unificado. E 
quanto mais dinheiro se tem mais bem se pode fazer. 

E quantos suicídios acontecem por essas pessoas não terem a informação que 
poderia resolver seus problemas? E como fica sonegar a informação dessas 
pessoas? 

Portanto, achar que os problemas sociais, políticos, econômicos não são da nossa 
conta é um erro terrível, pois a pessoa pagará por essa omissão, já que ela sentirá 
os efeitos de não ter tomado uma posição. Crescimento implica em se envolver em 
tudo isso. 

Mas, ai vem o medo de ser líder, de não acompanharem o seu crescimento, etc. 
Esse é o problema. E isso tem de ser conscientizado. Não adianta pôr a culpa em 
qualquer coisa pelo não crescimento. É preciso enfrentar o fato de que é o medo do 
que os outros acharão que impede o crescimento. A busca de aprovação social. 

 

 

Acesso a outras dimensões da realidade 
Da mesma forma que um médico estuda e pratica anos e anos para poder atuar com 
eficiência, o acesso a outras dimensões exige muitos anos de trabalho e estudo. 
Também tem a questão do nível de acesso. Até onde a pessoa pode ter acesso. 
Isso é definido pelo ego. Quem tem ego não pode acessar além de certo nível. 
Quem já pôs o ego a serviço do Todo, pode subir nos níveis de acesso. 
Quanto mais trabalho e amor tem pelos irmãos, mais sobe. 
Porque a questão é simples: o que a pessoa fará com a informação? Usará para fins 
pessoais ou para ajudar aos irmãos? 
É isso que define o destino da pessoa. 
Existem seres estagnados a seis, dez mil anos ou mais, que ainda estão apegados 
ao ego. E ficarão assim até que entendam que o Todo é Amor. 

 

 

Energias I 
Vejamos a seguinte situação: uma pessoa vai até um psiquiatra fazer um tratamento 
para depressão. O médico receita vários medicamentos e o paciente começa a 
tomá-los. Um tempo depois o mesmo paciente vai a outro psiquiatra e também 
começa a tomar novos medicamentos receitados pelo segundo psiquiatra. Desta 
forma está tomando os remédios dos dois psiquiatras e se tratando com os dois 
simultaneamente. O que vocês acham desta situação? É viável isso? 
Quando se mexe com energia é a mesma coisa. Tanto faz que se trate com o 
estado partícula ou o estado onda. Fazer tratamentos com duas energias é uma 
coisa muito complicada. Pois uma pessoa não sabe o que a outra está fazendo. 
Nunca se deve tratar ou mexer com duas energias ao mesmo tempo. 
No caso da Ressonância Harmônica existe um protocolo de trabalho. Eu sei o que 
está acontecendo com o cliente, em que estágio ele está, o que vem a seguir, etc. 
Existe um plano de trabalho com aquele cliente. 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/02/acesso-outras-dimensoes-da-realidade.html
http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/02/energias-i.html
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Quando falo que pouquíssimas pessoas entenderam o que é a Ressonância 
Harmônica acham que estou exagerando. Se tivessem entendido não mexeriam 
com duas energias ao mesmo tempo. 
Então vejamos uma parte do que a RH faz: 
Transfere qualquer informação para o campo de qualquer outra coisa. Tudo é 
informação e tudo pode ser transferido. Não existe diferença entre orgânico e 
inorgânico. Nem de mineral, vegetal, animal, etc. Tudo é informação. A informação 
transferida in-forma quem recebeu. A informação recebida é processada e integrada 
no destinatário. Infinitas possibilidades de evolução se abrem desta forma. 
Consciente, subconsciente e inconsciente são pura informação. 
Consciência é pura informação. 
Todos os sete corpos são trabalhados. 
Todos os chakras são trabalhados. 
Todo o lado espiritual é trabalhado. Obsessores, negativos, vampirismo e etc. 
Todas as encarnações são trabalhadas. 
Todas as ligações cármicas são trabalhadas. 
Tudo é alinhado, limpo, resolvido, integrado, etc. 
Tudo é transmutado. 
Todas as catarses são feitas. 
Todo o centramento é realizado. 
Toda unificação é feita. 
Todas as transformações são feitas. 
Todo o potencial co-criador é ativado. 
Traumas, tabus, preconceitos, zona de conforto, auto sabotagem, medos, etc. são 
trabalhados. 
Todas as áreas de atuação humana são trabalhadas. 
Resumindo: tudo é trabalhado porque tudo é trabalhado no nível mais fundamental 
do ser. No nível da Centelha Divina, no nível sub-quântico, no nível atômico, antes 
que qualquer organização se tenha formado no ser. Nestes níveis tudo pode ser 
resolvido e é resolvido. 
Está claro que não existe nenhuma limitação para a Ressonância Harmônica? 

 

 

Carnaval 2013 
Felizmente é uma substância amorfa, que podeis chamar de vazio, que cria a 
Realidade. 
Se esta substância quisesse que vos vestissem com penas de pavão, vos teriam 
feitos: pavões. 
Se quisesse que vos vestissem com pele de urso, vos teriam feitos: ursos. 
O brilho das fantasias esconde o breu do egoísmo e da ostentação. 
Acham a sensualidade algo útil e bonito ao mostrardes o corpo mais do que 
deveriam e esquecem que a sensualidade também é equilíbrio. 
É a intenção com que mostreis a carne que a torna pura ou impura. 
Em essência o corpo humano tanto feminino, quanto masculino são obras do TODO, 
portanto perfeitos como foram criados. 
Equilíbrio no vestir, comer, falar e mostrar-se são inerentes ao alinhamento com a 
mente do TODO. 
Por que mostrar o corpo para que outros a cobiceis? 

http://heliocouto.blogspot.com.br/2013/02/carnaval-2013.html
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Enquanto estais anestesiados pelos tambores, pelos sons, pelas cores e brilhos 
(imagens carnavalescas) vossos irmãos animais são mortos sacrificados sem 
propósito, vosso vício do ópio é mantido com volúpia e sexo sem reverência servido 
em bandeja de abuso e agressão às crianças inocentes. 
Não podeis dizer que não há informação. Não podeis clamar por justiça para vossos 
filhos que virão (vós mesmos sob as vestes de crianças) quando se esquecem da 
obrigação em ser em detrimento do ter. 
Sejam puros como as crianças e só assim alcançareis o Reino.  
Líria 

 

Causa e efeito, ação e reação, karma 
Surgiram algumas dúvidas a respeito dos conceitos acima. Para dirimir estas 
dúvidas vejamos o seguinte: 
http://pt.wikipedia.org/wiki/Causalidade 
http://pt.wikipedia.org/wiki/Princ%C3%ADpio_de_causa_e_efeito_%28Cristianismo%
29 
http://pt.wikipedia.org/wiki/Lei_de_causa_e_efeito_%28budismo%29 
http://pt.wikipedia.org/wiki/A%C3%A7%C3%A3o_e_rea%C3%A7%C3%A3o 
http://pt.wikipedia.org/wiki/Karma 
http://www.dicionariodoaurelio.com/Acao.html 
http://www.dicionariodoaurelio.com/Reacao.html 
http://www.dicionariodoaurelio.com/Causa.html 
http://www.dicionariodoaurelio.com/Efeito.html 
http://www.dicionariodoaurelio.com/Carma.html 
Tudo isso acima foi sintetizado pelo Mestre quando explicou que tudo que se planta 
se colhe. Tudo tem consequências. Essa lei é imutável. Caso ela não existisse seria 
o caos em todos os sentidos. Um simples exemplo resolve isso: 
Caso não existisse consequência após a morte, para que alguém iria trabalhar? 
Porque não roubar, já que não haverá consequências após a morte? 

Portanto, a crença de que não existe nada após a morte leva inevitavelmente a 
muitas conclusões lógicas. E todas elas catastróficas em todos os sentidos. 
Está claro que causa e efeito, ação e reação, carma são a mesma coisa? 
 

Karma 

Sugiro a leitura dos seguintes livros: 

 

“Reencarnação Vinte casos”, Ian Stevenson, Centro de Estudos Vida e Consciência 

Ltda. 

 

“Casos europeus de reencarnação”, Ian Stevenson. 

 

“Crianças que se lembram de vidas passadas”, Ian Stevenson. 

 

 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Causalidade
http://pt.wikipedia.org/wiki/Princ%C3%ADpio_de_causa_e_efeito_%28Cristianismo%29
http://pt.wikipedia.org/wiki/Princ%C3%ADpio_de_causa_e_efeito_%28Cristianismo%29
http://pt.wikipedia.org/wiki/Lei_de_causa_e_efeito_%28budismo%29
http://pt.wikipedia.org/wiki/A%C3%A7%C3%A3o_e_rea%C3%A7%C3%A3o
http://pt.wikipedia.org/wiki/Karma
http://www.dicionariodoaurelio.com/Acao.html
http://www.dicionariodoaurelio.com/Reacao.html
http://www.dicionariodoaurelio.com/Causa.html
http://www.dicionariodoaurelio.com/Efeito.html
http://www.dicionariodoaurelio.com/Carma.html
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Sistema de Crenças II 
Algumas pessoas tem dificuldade para entender o que é o sistema de crenças ou 
paradigma. Como também não identificam o que está no inconsciente travando o 
progresso. 
Abaixo temos um exemplo de que quando há sinceridade na busca do crescimento a 
informação do inconsciente vem à tona. O cliente que escreveu isso está 
progredindo porque admite o que sente. Retirei toda indicação que pudesse 
identificar quem é. É uma lista que facilita a análise de todas as pessoas. 
- tenho medo de sexo por causa das manchas na minha pele.  
- meu negócio é ser o centro das atenções e quando não consigo fico extremamente 
insatisfeito. E faço isso (chamar atenção) de qualquer maneira positiva ou negativa. 
- não consigo gostar da ideia de se entregar nas mãos de Deus ou conseguir confiar 
que Deus vai fazer qualquer coisa por mim. 
- eu adoro ser admirado sendo ruim ou bom, sendo alegre ou triste. 
- não tenho confiança em chamar ninguém para sair, tipo um encontro. Não acho 
que eu possa pois vão rir de mim. 
- acho muito pouco pensar apenas uma vez. Será que funciona? Eu acho que 
precisa pensar mais. 
- me sinto extremamente constrangido em demonstrar meus sentimentos, e também 
em ser carinhoso. 
- imaginando que se fosse verdade o colapso da função de onda...ou seja ainda não 
confio completamente. 
- eu não tenho dinheiro suficiente... 
- se eu gastar pode ser que eu não consiga mais. 
- não é fácil conseguir dinheiro. 
- Não confio no vácuo quântico, será que ele faz mesmo? Será? 
- Ai que chato, todo mundo vai prosperar, todo mundo vai ser capaz que graça que 
tem, não vou ser superior a ninguém e ninguém vai me admirar. 
- Tenho medo da minha centelha querer fazer palestras, apresentações, fazer 
caridades, lidar com crianças e não querer riqueza e luxo, tenho vergonha de ser 
bonzinho. 
- Não quero fazer o que o Hélio faz. 
 
 

Mecânica Quântica II 
Depois de um século de Mecânica Quântica toda a sociedade humana ainda vive 
como se ela não existisse. Usam-se todas as descobertas para aparelhos 
eletrônicos e vive-se como se ela não existisse. 
Toda a visão de mundo é da física clássica. De um mundo que é um relógio, onde 
nada está interconectado. Onde tudo é matéria e não existe nada além da matéria. 
Um mundo materialista, onde só existe o que os sentidos percebem. Onde a vida é 
pura reunião de substâncias. Onde a consciência é apenas a ação dos neurônios. 
Onde não existe vida após a morte. E todo o resto é consequência dessa visão de 
mundo. Nada mudou trezentos e tantos anos depois de Newton. Nada mudou desde 
a Idade Média. Continuamos na Idade Média, na Idade das Trevas. 
Tirando meia dúzia de pessoas que entenderam, os demais bilhões simplesmente 
ignoram tudo que foi descoberto. Mas, usam no dia a dia. Esse tipo de dissociação é 
algo extremamente doentio. E uma sociedade doente produz o que se vê no mundo 
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inteiro: doenças, miséria, exploração, manipulação, sacrifícios humanos, tráfico de 
seres humanos, crueldade infinita, suicídios sem fim, etc. Essa é a realidade nua e 
crua do planeta Terra. 
Os poucos que tem condições mínimas de vida ignoram solenemente tudo que os 
físicos descobriram. Bastaria uma simples troca de consciência, uma expansão, 
entender o que é a MQ e tudo mudaria neste planeta. E isso implicaria na mudança 
das atitudes e com a mudança tudo seria sanado no planeta. 
Mas é porque implica numa mudança de atitude que nada acontece. A maioria intui 
que se entender a MQ terá de mudar de atitude e por isso não consegue entender o 
experimento da Dupla Fenda (feito a mais de 200 anos), que uma criança de 10 
anos ou menos entende. A questão é que essa criança não tem ideia ainda das 
implicações de entender e mudar as atitudes em relação a tudo que existe no 
planeta. Por isso ela entende sem problemas a Dupla Fenda. Os adultos já 
percebem que se entenderem terá de mudar e ai o cérebro reptiliano (Complexo-R) 
entra em ação e não entendem nada. E o mundo continua como antes. E já estamos 
com cem anos deste jeito. E se depender das pessoas continuaria pela eternidade 
afora. Nada mudando para que todos continuem na zona de conforto. O incrível é 
como que isso que existe neste planeta pode ser chamado de zona de conforto. 
Thoreau definiu perfeitamente quando disse que era um “silencioso desespero”. E 
isso continua. Todo o progresso dependeu sempre de algumas pessoas que fizeram 
a diferença: Gandhi, Mandela, Martin Luther King... 
Assistam ao filme “Lincoln” para ver o quanto custa uma mudança social neste 
planeta. 
O que a MQ mostra que praticamente ninguém quer ver? 
Mostra que a realidade não é material. Que a matéria é apenas uma forma de 
organização da energia. Que no nível mais fundamental só existe energia. Que tudo 
está conectado no nível sub-quântico. Que tudo é onda e que no final só existe uma 
única onda. Que o observador cria a própria realidade. Que a matéria obedece a 
vontade do observador. Que existem n dimensões fora da terceira dimensão. Que a 
consciência continua após a morte. Que é possível estudar o que existe nas outras 
dimensões. E descobrir a realidade das outras dimensões. Deixando de lado todas 
as estórias que criaram sobre isso. Que tudo é consciência e tem consciência. Que 
a onda é consciência. Que toda a matéria tem consciência. Que uma única 
consciência está experienciando a si mesma de infinitas formas. Que existe um 
sentimento nesta única consciência, que é dominante. 
E que tudo que contraria esse sentimento cria condições que trarão infelicidade para 
quem o criou. Esse ajuste é a forma que a única consciência tem de fazer tudo voltar 
ao equilíbrio. O universo tende ao equilíbrio e faz tudo que é preciso para voltar a 
ele. E isso implica em correções de rumo desconfortáveis para quem o tira do 
equilíbrio. 
Qualquer pessoa de bom senso e honestidade científica chega a essas conclusões 
depois de estudar a MQ sem preconceito. E essas conclusões se aplicam à todas as 
áreas: saúde, economia, sociologia, arqueologia, psicologia, psiquiatria, psicanálise, 
ciências, espiritualidade, religião, sexo, etc. Existe consequência em todas as áreas 
quando se entende o que mostram os experimentos. Não só fazer aparelhos 
eletrônicos. Existem significados por trás de todo experimento que mudam toda a 
visão de mundo de como é a realidade. E isso é o que realmente importa, porque 
isso é que resolveria todo o sofrimento que existe no planeta. 
O que significa a existência do observador que define o comportamento do elétron 
na Dupla Fenda? Significa que a consciência do observador está afetando o 
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comportamento do elétron. E como o elétron sabe o que o observador está 
pensando? É por isso que esse experimento é o experimento mais fundamental da 
MQ. E foi feito pela primeira vez a mais de 200 anos. E continuamos na mesma. 
Será que precisamos descrever os experimentos?  E mostrar novamente o segredo 
mais bem guardado da física? É o que faremos nas próximas postagens. 
Até que as pessoas resolvam agir de acordo com a realidade quântica. Enquanto 
não houver ação não significa nada. Sem ação não entenderam nada. Como Fred 
Alan Wolf disse: “se você viu MQ e acha que entendeu é porque não entendeu 
nada”. Porque essas pessoas continuam vivendo como se a MQ fosse mais uma 
teoria sem aplicação em tudo na vida. Sem entender que ela revoluciona tudo. E é 
por isso que continuam vivendo como se nada tivesse sido descoberto. É por isso 
que não muda nada na vida das pessoas. Porque não entenderam o que é MQ. 
Essa é a realidade, gostem ou não gostem. Se tivessem entendido mudariam de 
vida. Se Continuam vivendo assim é porque não entenderam. 
Ou entenderam? E ai a situação é pior ainda. Pois se entenderam e continuam 
fingindo que não entenderam a que conclusão chegamos? 
 

Sistema de Crenças III 

O filme “O Voo” com Denzel Washington mostra perfeitamente a luta que é vencer 

uma programação de auto sabotagem, gravada no inconsciente.  A resistência do Id 

contra o Ego e também contra o Superego. 
O filme trata de um alcoólatra e drogado, mas a dinâmica psicológica se aplica a 
tudo na vida. Pode ser uma compulsão por comer, comprar, fazer dívidas, não 
estudar, não ler, não trabalhar, só divertir e passear, etc. Toda a problemática da 
auto sabotagem está no filme. Até que se resolve enfrentar o problema e lutar pela 
cura. 
À primeira vista parece um filme sobre álcool, mas a questão realmente é a auto 
sabotagem. Vê-se durante o filme o quanto ele resiste a encarar os fatos e perceber 
o problema que tem. A mesma coisa acontece nas outras atividades de auto 
sabotagem. 
Quando se explica o quanto a pessoa está fazendo para não crescer, não evoluir, 
ouve-se a mesma coisa que ele fala no filme. Que não tem problema algum. Que 
não está se sabotando, que está fazendo tudo direito, etc. Quando a pessoa fala que 
não está sentindo nada, que não mudou nada é exatamente o problema da 
negação. A resistência a evoluir em todas as áreas é tremenda. Enquanto a pessoa 
não olha para dentro de si mesma e sente o quanto é contra o crescimento, não há 
evolução. As crenças podem ser as mais variadas possíveis, pois tudo que ouvimos, 
vimos e vivenciamos grava uma neuroassociação, que faz parte do programa interno 

que rege a vida da pessoa. Para que isso possa ser superado é preciso reconhecer 

o problema. E isso implica que a pessoa tem de querer realmente crescer e evoluir. 
E fazer o que é preciso fazer: jogar fora as crenças que são limitantes. 
Para saber quais crenças são limitantes é só olhar para dentro de si e sentir o que 
sente. Sentir de que tem medo. Pois na hora em que a informação entra, ela “bate 
de frente” com essas crenças. O impulso de crescimento recebido é gigantesco e 
inevitavelmente surgirá um sentimento de aceitação ou negação do crescimento. 
Estamos falando de energia, de física. É impossível que a pessoa não receba o 
impulso. Ela reage de um jeito ou de outro. Tudo na vida da pessoa poderia ser 
maravilhoso e abundante, mas é preciso optar por isso. É preciso deixar o ego de 
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lado e optar pelo Superego. Ou pelo Eu Superior ou pela Centelha Divina. O nome 
não importa. A questão é a escolha. 
Quantas pessoas optam realmente pelo crescimento pessoal? Na verdade 
pouquíssimas, como todos podem ver ao seu redor no planeta inteiro. Já 
imaginaram se todas as pessoas estivessem crescendo? Estudando mais, lendo 
livros difíceis, lendo filosofia, sociologia, Mecânica Quântica, procurando entender 
como funciona o universo. Isso forçosamente faria a vida da pessoa melhorar. É 
impossível que isso não acontecesse, pois a vida da pessoa é igual à sua 
consciência da realidade. Quanto maior a expansão da mente mais expansão na 
vida da pessoa. Em todas as áreas. 
Porém se nós formos na periferia de qualquer cidade e entrevistarmos seus 
habitantes o que encontraremos? Só sofrimento em termos superlativos. Um 
verdadeiro filme de horror. Um total desconhecimento da realidade, de como está 
organizada esta sociedade, desconhecimento de saúde, de saneamento básico, de 
noções de higiene pessoal, de como se alimentar corretamente, da importância da 
educação, desconhecimento de como é a realidade espiritual, desconhecimento de 
como sair da miséria e da pobreza, da vida sub-humana que levam, etc. Quem está 
na classe média não tem a menor ideia do sofrimento que existe num bairro da 
periferia. Do quanto eles são completamente ignorantes da realidade. E é por isso 
que eles não têm nenhuma esperança de sair da situação em que estão. 
A saída para essa situação é a expansão da consciência. É o conhecimento de que 
existe outra realidade. Que eles podem alcançar se tiverem consciência de que ela 
existe. E esse é o trabalho e a missão de todos que já saíram daquela situação ou 
nem sequer passaram por ela. Ajudar aos demais a expandirem suas consciências. 
Assim a evolução poderá acontecer. E ai essas pessoas poderão pensar na união 
com o Todo. No momento elas nem sabem que Ele existe. 
 

Saindo da Matrix 
Esclarecendo uma dúvida de cliente: 
 
Pode-se usar qualquer mídia para portar a informação. O CD é muito prático para 
isso. 
A informação tem de ser transferida, senão não há nenhum acesso a informação. 
Alguém tem de transferir a informação. 
Pode-se usar o cd ou não. 
Mas, eu tenho de transferir a informação. Use-se o cd ou não. 
Está claro? 
 

Apego e desapego 
Estas são questões fundamentais para quem quer ter sucesso em qualquer 
atividade ou área. Aqui se aplica Mecânica Quântica com todas as letras. 
Todo apego cria um efeito Zenão, que paralisa o processo de manifestação do que 
se deseja. Quanto mais apego menos resultados temos. Por conseguinte, toda 

ansiedade paralisa tudo. Quanto mais força se coloca menos resultados.  Essa força 

é interna. É preciso entender isso claramente. Toda pressão que a pessoa coloca 
para conseguir o objetivo, mesmo que seja internamente, desejando com extrema 
vontade que aquilo aconteça impede que aconteça. Isso acontece muito com 
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vendedores e corretores de imóveis. Eles sutilmente pressionam o cliente. Pensam: 
“eu tenho de vender, eu tenho de ganhar está comissão, eu tenho de pagar aluguel, 
etc.”. Com isso estragam toda a venda. Existem corretores que estão no mercado a 
anos e não vendem um imóvel por causa disto. Eles dirão que não estão pondo 
pressão nos clientes, mas estão pondo internamente. Eles sentem pressão. São 
extremamente competitivos e querem ganhar de qualquer jeito. De vender de 
qualquer jeito. São o que se chama personalidade tipo A, em cardiologia. 
Candidatos ao infarto. 
Isso é o contrário do desapego. Aquele que solta os resultados e por isso os 
resultados vem. Neles tudo flui naturalmente, sem força, sem pressão, sem 
desespero. A venda é natural. O sucesso é fácil. Lembrem-se de que só precisa um 
pensamento e um sentimento para criar qualquer coisa. Um sentimento 100%. 
Confiança absoluta de que está criado. Quem tem essa confiança não tem apego a 
nada. Sabe que pode criar qualquer coisa a qualquer momento que queira. Isso é 
um co-criador. Esse é um Buda. 
 

Sistema de crenças IV 
Um cliente pergunta: como faço para quebrar os paradigmas? 
Simples. Pelo conhecimento. 
Voltemos quinhentos anos atrás. Estamos na Idade Média e todos acham que a 
Terra é plana e corre-se o risco de cair pela borda... 
Pegamos uma foto da Terra vista do espaço e mostramos a eles. Passamos um 
filme feito da Lua com vista para a Terra. Aproximamos o zoom até que chega na 
cidade deles, na rua deles e no rosto deles. O que qualquer satélite faz hoje em dia. 
Provamos que é redonda. 
Como fica o paradigma deles? Continuam achando que é plana? Impossível. Se 
continuarem é caso de internação psiquiátrica. 
Quebrou o paradigma deles? Sim. 
É claro que devemos tomar algumas precauções para fazer isso. Quem fez isso foi 
queimado na fogueira da Inquisição. Giordano Bruno. 
Como foi quebrado o paradigma? Pelo conhecimento. Pela experiência direta do 
fato. 
Em tudo o mesmo método funciona. Estudando, raciocinando, analisando, tendo 
contato direto com o fenômeno ou fato. 

Crença é algo que acreditamos porque optamos por acreditar. Independe de ser real 

ou verdade. A pessoa opta por acreditar. Por isso se chama crença. O contrário é 
conhecimento. A fé é uma crença. O conhecimento é saber. A pessoa que sabe não 
tem fé. Ela tem conhecimento direto. Então não precisa ter fé em alguma coisa, ela 
sabe que é. 
Portanto, para mudar de paradigma é preciso estudar o assunto. Vivenciá-lo. Então 
a verdade poderá ser conhecida. 
“Conhecereis a verdade e ela libertar-vos-á”. 
 

Mecânica Quântica III 
Há mais três séculos Newton definiu as três leis do movimento e com isso criou o 
determinismo. A metáfora que ele usou foi a de um grande relógio. O universo seria 
uma grande máquina, um grande relógio. Conhecendo-se as leis do movimento 
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poderíamos saber o passado, o presente e o futuro. Tudo ficou determinado. Não 
havia mais espaço para a criatividade nem para o livre-arbítrio. Cada coisa tinha seu 
lugar na grande máquina e essa era a ordem natural das coisas. Isso deu uma 
grande argumentação lógica para os senhores de escravos e o controle de toda a 
sociedade. Existia uma ordem natural e os escravos faziam parte dela e nunca 
poderiam ser livres. Mas, essa é outra história. 
No mundo de Newton nada pode ser mudado. Tudo já está determinado. Sabendo-
se a causa pode-se prever o efeito matematicamente. A partir do momento em que o 
universo surgiu se tivermos todas as informações poderemos calcular todo o futuro. 
Essa visão de mundo é que vem dominando as ciências e todo o resto até hoje. 
Mesmo um século depois da descoberta do Quantum toda a vida na terra está 
organizada segundo a matemática de Newton. Toda a economia, sociologia, 
psicologia, medicina, etc. Tudo literalmente está contaminado com essa visão da 
realidade como uma máquina. Nesse mundo não existe espaço para o livre-arbítrio, 
para a decisão pessoal.  
Vocês podem analisar com isenção de ânimo e verificar por si mesmos que isso é a 
mais pura verdade. Não existe possibilidade real de mobilidade social por causa 
desta visão de mundo determinista. Outro aspecto é o reducionismo, já que toda 
máquina pode ser reduzida às suas partes. Isto é, cada pedaço da máquina pode 
ser analisado. A máquina pode ser desmontada e montada à vontade. Isso é o que a 
ciência faz até hoje. Analisa as partes tentando entender o todo. Mesmo quando o 
absurdo disto fica evidente como no caso de um automóvel. Espalhe no chão as 
peças de um carro e misture-as aleatoriamente. Quando você acha que surgirá um 
automóvel montado e funcionando dessa mistura? Praticamente nunca isso 
acontecerá. Ainda mais porque a entropia fará com que cada vez mais fique difícil 
conseguir uma ordem naquilo. Entropia é a perda de energia de um sistema.  É 
óbvio que somente com inteligência e energia conseguiremos montar o carro. Pois 
é, só que é assim que a ciência funciona. Com uma mentalidade reducionista. Vê as 
partes e desta forma nunca vê o todo. 
Esta é a vida na Terra até agora. Os resultados estão ai para todos verem. Miséria, 
drogas, doenças, desemprego, criminalidade, violência, etc.  É assim que nossa 
sociedade está organizada: determinista e reducionista. E pensa-se que não há a 
menor possibilidade de escapar desta organização. 
Foi nesse entorno que Thomas Young fez o famoso experimento da Dupla Fenda 
pela primeira vez em 1803. Todos achavam que a luz era composta de partículas, é 
lógico. Num mundo materialista, determinista e reducionista a luz só poderia ser 
composta de partículas. Algo sólido, com massa.  Matéria. Quando Young fez a luz 
passar por uma só fenda, um pedaço de cartolina por exemplo, com uma abertura 
retangular apenas, viu pontos determinados ao fundo. A luz tinha passado como 
partícula. Porém, quando ele abriu mais uma fenda ao lado e a luz passou pelas 
duas fendas, o que ele viu foi uma padrão de interferência, que só podem ser de 
ondas. Um conjunto de faixas claras e escuras intercalando-se. Somente ondas 
podem formar esse resultado. Portanto, a luz tinha passado como onda.  Você pode 
fazer a mesma experiência com uma bacia com água e jogando duas pedrinhas na 
água em locais separados. Quando o pico de uma onda se chocar com o pico de 
outra você terá uma interferência construtiva, as ondas se somaram. Quando pico 
de uma colide com o vale da outra há uma anulação.  Essa é uma constante no caso 
das ondas, elas interferem de um jeito ou de outro. O experimento mostrava 
claramente que a luz tinha passado como onda. 
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E agora? A onda é partícula ou onda? Quando passa por uma fenda ela se 
comporta como partícula e quando passa por duas se comporta como onda. Para 
onde foi o determinismo de Newton? Como essa experiência mudava toda a visão 
de mundo de tudo ela foi convenientemente esquecida durante um século. E o 
mundo continuou sendo dirigido como se fosse uma máquina. Até agora. 
 

Poder Criativo Divino 
Cada ser ganha de Deus um vasinho com uma plantinha. 
Imediatamente a plantinha torna-se exatamente como é o estado de consciência 
daquele co-criador. 
Algumas viraram caules com espinhos, quase secos, mas ainda com vida; algumas 
têm folhagens, grama e assim por diante. 
Impossível para o ser, ignorar o seu poder criativo divino. Ele olha para os lados e vê 
que cada plantinha tornou-se diferente dos demais. Elas estão individualizadas. 
Cada uma é como o seu co-criador é no momento. Como a transformação foi 
instantânea e à vista de todos, é impossível ignorar que a planta é fruto de quem a 
possui. 
Tiveram que entender isso porque entrou uma Luz Divina, que expandiu a 
consciência de todos para entenderem que são co-criadores da plantinha e no que 
ela se transforma. 
Deus ama a todos incondicionalmente e dá as mesmas condições de co-criação 
para todos. Cabe a cada um co-criar de acordo com o Amor do Criador. 
Os que olharam as suas co-criações raquíticas e com espinhos receberam uma luz 
violeta para limpar toda a negatividade do que criaram. Até mesmo o ser mais 
endurecido teve de perceber que ele cria a própria realidade. 
A plantinha se transforma o tempo todo. Cabe a cada um co-criar o que ela será. 
 

Infinitas Possibilidades II 
O termo “infinitas possibilidades” precisa ser corretamente entendido para não gerar 
mal entendidos. 
O que são infinitas possibilidades? 
Como é possível? 
Para entender o que um físico quântico quer dizer com isso é preciso raciocinar 
como um físico quântico. A dificuldade sempre reside em querer entender a 
Mecânica Quântica com o raciocínio da Física Clássica do Newton. É por isso que 
sempre falam das “esquisitices” da Mecânica Quântica. É porque ainda não houve 
uma transformação da consciência para analisar o mundo através da Mecânica 
Quântica. Enquanto a pessoa não dá um salto de consciência ela não consegue 
“ver” o mundo com outros olhos. Quando consegue dar o salto os olhos brilham 
quando fala da Mecânica Quântica e os outros não entendem o porquê do 
deslumbramento com a Mecânica Quântica. E isso acontece com todas as pessoas: 
os que entendem e os que não entendem. 
Como o físico quântico vê a realidade? 
Ele sabe que se colocar um microscópio muito potente (imaginário) e olhar qualquer 
parte da pele humana, verá células, em seguida moléculas, átomos, o núcleo do 
átomo, os prótons e nêutrons, os quarks (que formam os prótons), as cordas e 
depois o Vácuo Quântico. De onde emerge tudo isso. O físico sabe que tudo isso 
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pode ser tratado como partícula ou onda. Partícula é o estado condensado da onda 
(massa, matéria). Tudo que existe tem a dualidade onda/partícula. Tudo é uma onda 
e uma partícula ao mesmo tempo. O estado mais fundamental é uma onda. 
Portanto, a partir da onda primordial tudo pode ser moldado como partícula. E 
continua sendo onda também. Existe um campo eletromagnético em tudo que 
existe. Pois tudo que é átomo tem um campo eletromagnético. 
Desta forma a realidade está feita em última instância de ondas, que podem ser 
moldadas de acordo com a consciência do proprietário. A pessoa que é dona do 
corpo pode controlar as próprias ondas, se entender isso. Toda onda é energia e 
informação. A in-formação forma a forma da partícula. O corpo da pessoa. Ou 
qualquer outra coisa que exista no universo. 
Além disto, tudo é consciência. A onda primordial é pura consciência e portanto tudo 
tem consciência. Essa consciência é que permite as infinitas possibilidades. Tudo 
pode ser remoldado ou reformatado ou re-in-formado, de acordo com a vontade do 
ser que possui aquele corpo. 
Então tudo pode mudar? Sim. 
Tudo tem solução? Sim 
Todos os problemas tem solução? Sim. 
Porque a consciência é que cria os problemas e a consciência pode resolvê-los. 
Basta mudar a consciência que a realidade muda instantaneamente. A realidade tem 
de ser congruente com a consciência. Isto é, ser exatamente igual à consciência. 
Isso significa que qualquer pensamento/sentimento contrário a essência da onda 
primordial gera um conflito, que no corpo se transforma em uma psicossomatização. 
Uma doença. 
Nos negócios em perdas, em desemprego, etc. Na sociedade, em crimes e etc. 
Caso tudo isso fosse organizado de acordo com a onda primordial não haveria 
nenhum problema. Tudo seria felicidade, alegria, amor, prosperidade e etc. 
Agora, precisamos acrescentar mais uma variável. O tempo. Não existe o tempo 
nem o espaço sozinhos. O que existe é um continuum espaço/tempo. 
E mais uma variável: o espaço é composto de N dimensões. Cada dimensão tem 
seu próprio tecido espaço/tempo definido pela sua frequência (vibração) dos átomos 
que o compõem. Portanto, existem muitas dimensões habitadas como a nossa 
(chamada Terceira), com seres dos mais diversos formatos (como a nossa também 
o é). Os humanos dão alguns nomes para essas dimensões: paraíso, purgatório, 
inferno, astral inferior, astral superior, etc. São apenas nomes. O fato é que existem 
as dimensões e que elas são habitadas por seres (consciências) de acordo com o 
estado destas consciências. Traduzindo: ladrão fica onde tem ladrão, assassino fica 
onde tem assassino, etc. Cada um na sua (frequência). 
Portanto, não existe nada sólido em última instância. Tudo é consciência. Tudo é 
eterno. Vai-se de uma dimensão para outra de acordo com a consciência e a 
vontade da pessoa. Passado, presente e futuro são uma coisa só. Um continuum. 
Tudo está acontecendo ao mesmo tempo. É possível voltar no passado e curar um 
trauma (com a consciência). 
Considerando que podemos moldar a forma física ou ondulatória da forma que 
quisermos com a nossa consciência, de acordo com o estado da nossa consciência, 
que temos todo o tempo do mundo para fazer isso e que podemos trafegar pelas 
dimensões de acordo com nossa consciência, o que é impossível? Nada. 
Tudo é possível. São infinitas possibilidades. A consciência não acaba nunca e pode 
experienciar o que quiser. Infinitas vezes. E como tudo é informação também pode 
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ganhar tempo acrescentando mais informação de acordo com sua vontade. E estado 
de consciência. 
Quando se trabalha com a realidade é com essa realidade última que se trabalha. 
Não se tenta resolver um problema somente dentro de uma dimensão ou somente 
dentro do presente ou somente no estado partícula. Quando trabalhamos para 
resolver algo é considerando tudo isso. Não importa se é passado, presente ou 
futuro, se é nesta dimensão ou em outras, se é partícula ou onda. Faz-se o que é 
necessário para resolver e pronto. E no devido tempo está resolvido. Tudo que é 
feito na próxima dimensão repercute na terceira dimensão. Tudo que se faz nos 
outros 6 corpos (todos temos 7 corpos) repercute no corpo físico. Quando se altera o 
passado, o presente e futuro são alterados. Quando se altera o futuro, o presente e 
passado são alterados. 
Isso é olhar holisticamente o universo. Como um todo. O Todo. 
Agora vejamos. Colocar restrições ao funcionamento do universo é perda de tempo. 
O universo é o que é e pronto. Ou somos um com ele ou sofremos. Estamos dentro 
dele, somos ele. Impossível escapar dele. Melhor se render e ser feliz com ele. 
Quando uma pessoa quer uma “solução” para um problema, mas que tem de ser na 
terceira dimensão, ela está “forçando a barra”, como se fala. Quando uma pessoa 
quer uma solução ou coisa, agora, no momento presente, ela está “forçando a 
barra”. Quanto uma pessoa quer uma solução nesta vida, ela está “forçando a 
barra”. Ela não está fluindo com o universo. Na verdade está indo contra o Todo e 
isso nunca dá certo. Isso é impossível de funcionar. 
Quando a pessoa aceita a solução dentro do funcionamento do Todo, a felicidade é 
certa. A solução virá nesta vida ou na próxima, nesta dimensão ou na próxima, 
agora ou no futuro. É preciso deixar isso nas mãos do Todo. Devemos fazer a nossa 
parte. Somos co-criadores. Estamos criando conjuntamente. Não podemos 
contrariar a outra parte. Somos uma coisa só. A parte faz parte do Todo. Isto é 
seguir o Tao. 
As infinitas possibilidades são realmente infinitas possibilidades. Elas existem na 
onda primordial. Os físicos quânticos dizem que a onda de possibilidade flui pelo 
espaço/tempo; vai e volta pelo passado, presente e futuro. E que quando colide com 
outra onda de possibilidade, ela é elevada ao quadrado e passa a ser uma onda de 
probabilidade. Essa é a matemática das infinitas possibilidades. A onda do Todo flui 
sem cessar e quando encontra a onda do pensamento/sentimento de um ser (co-
criador), ela se transforma em onda de probabilidade. É assim que se cria uma onda 
de probabilidade de ter um carro na sua garagem, um emprego, um cliente, etc. 
Qualquer coisa. Se essa onda de probabilidade for mantida pelo tempo correto, ela 
vira algo concreto na sua vida: o carro, emprego, etc. Se duvidar a elevação ao 
quadrado é desfeita e volta a ser uma onda de possibilidade. E o carro não está 
mais na garagem! 
É assim que se trabalha com a in-formação. Considerando tudo isso. 
 

Mecânica Quântica IV 

Dualidade onda-partícula 
 
Recentemente a experiência da Dupla Fenda foi refeita e desta vez usando um fóton 
por vez. Disparando um único fóton por vez. 
Quando está aberta uma fenda o fóton passa como partícula, mas quando as duas 
fendas estão abertas o padrão de interferência aparece. O fóton passou como onda. 
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Só que passa um fóton por vez. Com quem ele interfere? Com ele mesmo! A onda 
dele interfere com a própria onda. 
Como disse a natureza ondulatória é a realidade final da natureza. 
Quando olhamos para os fótons eles se comportam de forma diferente de quando 
não olhamos. O observador muda o resultado da experiência. O fóton sabe que está 
sendo observado. Ele faz o que o observador quer. 
Quando colocamos foco em algo, aquilo é criado, quando deixamos de pôr foco, 
aquilo é descriado. É assim que 
carros/casas/apartamentos/negócios/clientes/fazendas/etc. saio criados e é assim 
que tudo isso desaparece assim que duvidamos ou tiramos o foco do que queremos. 
A pessoa entra numa agência de venda de automóveis e o vendedor pergunta: 
- Que carro você deseja? 
- Não sei. Estou pensando. Ontem queria o A hoje quero o B, mas ainda não decidi. 
Quando essa pessoa comprará o carro? Nunca. E se ela decidir e 5 minutos depois 
voltar atrás, também nunca terá carro. É isso que as pessoas fazem com o Poder 
Criativo Divino que têm dentro de si. Agora, vejam a seguinte situação: O Poder 
Criativo Divino nunca desaparece e está aumentando a consciência dele dentro de 
todas as pessoas. Isso está acontecendo agora. Todas as escolhas são criadas e 
virão à realidade, mais cedo ou mais tarde. No caso de coisas positivas demora 
porque a pessoa muda o tempo todo. Ora é um tipo de carro ora é outro e assim por 
diante em tudo. Ou nem pensa no carro. Estou explicando com a metáfora do carro. 
Vale para tudo. Só que no caso de negatividade, pensamentos e sentimentos 
negativos, eles são constantes e isso é como se confirmasse o pedido do carro. Isso 
é devido à entropia psíquica. Se não se controla o pensamento ele inevitavelmente 
cairá para a negatividade, para a desordem, para a perda de energia. Se a pessoa 
tem certeza de que quer aquele carro, ele virá e se tem certeza de que será 
despedida, ela será. Ou se acha que está doente, ficará. Repito: o Poder Criativo 
Divino está sendo mais conscientizado pelas pessoas e agirá mais rápido. Portanto, 
muito cuidado com o que pensa e sente. 
Em vista disso, muito cuidado com a filosofia determinista que domina o pensamento 
do ocidente. Tudo já está determinado e não há escolhas. É por isso que muita 
gente pensa assim: “Pobre nasce pobre e morre pobre”. É o pensamento por trás do 

que falam:  que é a Ordem Natural das Coisas! Os escravos nasceram escravos, tal 

raça é inferior às demais, as mulheres são inferiores aos homens, etc. É o contrário 
das Infinitas Possibilidades da Mecânica Quântica. 
Para que as pessoas se apercebam do seu Poder Criativo Divino é que a 
autoconsciência dele está sendo implementada nas pessoas. Elas criarão o negativo 
com mais velocidade até que aprendam que ele existe e passem a controlá-lo. 
 
Escolha retardada 
 
Outra experiência fundamental é a da Escolha Retardada. Depois que o fóton já 
passou pela(s) fenda(s) ele é observado antes de chegar no écran. Se o observador 
muda sua intenção do que quer que ocorra o fóton volta no tempo e se comporta 
como o observador quer. Mesmo depois de ter feito o que se esperava que ele 
fizesse. Ele sabe que o observador mudou de intenção/desejo e volta para ser 

comportar de acordo com o desejo atual. Ele volta no tempo e refaz o caminho.  Isso 

significa que o tempo como uma seta de uma só direção não existe. É só uma 
questão de percepção humana. Na realidade o tempo flui em todas as direções. Nós 
escolhemos como queremos usar o tempo. 
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O tempo em cada dimensão passa de forma diferente. Um minuto na terceira 
dimensão corresponde a muito mais tempo na próxima dimensão. É por isso que 
Joel Goldsmith dizia que três minutos eram suficientes para atender os clientes. O 
mesmo acontece comigo. Não dependo do tempo como é contado pelos relógios 
humanos para ter acesso às informações do que o cliente precisa. Três minutos 

são mais do que o suficientes e isso muitas vezes não é entendido pelo cliente. É 

por isso que é bobagem querer entender a Mecânica Quântica com a visão da 

física clássica. É por isso que os físicos até hoje se debatem com os experimentos e 
não sabem como funcionam. 
Existe uma dimensão extremamente “perto” da nossa. Todos interagem conosco e 
nós interagimos com eles. É um continuum. Esta próxima dimensão é extremamente 
parecida com a nossa, com cidades, colônias, hospitais, escolas, fábricas, casas, 
praças, música, etc. Eles estão esperando que os físicos “abram os olhos” e vejam a 
realidade da próxima dimensão. Mas, para que isso aconteça é preciso deixar de 
lado o paradigma vigente, as crenças, a matemática terrestre, os aparelhos 
terrestres, a metodologia terrestre, o método científico, a visão de mundo terrestre e 
dar o salto quântico consciência. Ai sim verão o que está bem diante dos seus olhos! 
“Quem tem olhos veja!”. 
 

Sem fins lucrativos 
O trabalho da Ressonância Harmônica é totalmente sem fins lucrativos. Todos os 
recursos são alocados na divulgação do conhecimento para todos os interessados. 
Todos os recursos vem dos atendimentos e não há nenhuma outra fonte de 
recursos. 
A velocidade da divulgação está totalmente dependente dos recursos dos 
atendimentos. 
Portanto, não há vínculos de nenhuma espécie com nenhuma instituição, órgão, 
governo, sociedades, associações, igrejas, seitas, etc. 
O valor cobrado para entrada na palestra é para custear as despesas do local. 
Todo o conhecimento produzido está sendo colocado gratuitamente na internet. 
Livros, DVDs, e-books, mp3, postagens, transcrições, etc. Tudo isso está sendo feito 
na velocidade possível dentro das possibilidades dos recursos disponíveis. De 
qualquer forma daqui a alguns meses, tudo estará disponível gratuitamente. Todas 
as palestras serão colocadas na internet integralmente alguns dias após o evento. 
As palestras são transmitidas via internet dependendo da capacidade técnica do 
local. 
Novos livros em papel estão sendo planejados e já estão sendo escritos. Nossa 
intenção é que tudo que esteja em e-book também esteja em papel. Todo este 
material será traduzido para outras línguas com o passar do tempo. A ideia é colocar 
no máximo possível de línguas. 
 
Os grupos de estudo terão acesso a todo esse material na medida dos recursos 
disponíveis. Os grupos devem ser formados com 10 pessoas no mínimo, para que 
haja troca de informações. Os grupos devem ter um nome como identificação do 
grupo. 
Não haverá vinculo jurídico entre os grupos ou entre o meu trabalho e os grupos. 
Não deverá ser formada nenhuma sociedade ou associação congregando os 
grupos. Esta é uma iniciativa apenas para divulgar o conhecimento. Deve ser 
totalmente informal o relacionamento entre as pessoas e os grupos. É claro que 
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todos podem trocar informações, mas não haverá nenhuma centralização de 
administração, controle, etc. 
O ideal é que sejam formados grupos por todos os países em todas as línguas. 
Assim todos terão oportunidade de ter acesso ao conhecimento. 
 
Não temos e não teremos vínculos jurídicos de espécie alguma com qualquer outra 
instituição, empresa, governos, órgãos, sociedades, associações, igrejas, seitas, etc. 
Este trabalho nunca se tornará uma igreja, seita, etc. 
Ninguém está autorizado a usar meu nome ou da Ressonância Harmônica sem 
minha expressa permissão. 
 
O objetivo deste trabalho é apenas de expandir a consciência dos interessados. 
 

Testemunho I 
Um cliente enviou um e-mail com o texto abaixo: 
 
Bom dia. 
 
Quando a gente entende o eletromagnetismo, parece uma estupidez imensa ter 
qualquer coisa negativa emanando, ter qualquer crença limitante. Mas enquanto 
estávamos nas trevas da ignorância, esse conceito é no mínimo fantasioso. Incrível 
que o real paradigma abre todas as possibilidades, clareia tudo, livra, conforta e 
ainda assim tememos saltar do velho e conhecido mundo das coisas mecânicas e 
imutáveis. Pensamos que entendemos, que sabemos, que conhecemos mas e aí é 
que está o problema, falta um pouco mais de honestidade com a gente mesmo. 
Olhar para dentro de si mesmo e constatar que não se entendeu é vergonhoso né 
então é melhor fingir que entendeu assim evito o choque, ego puro. 
 Tudo é energia, tudo é informação. Parecia grego. Inconscientemente ou talvez 
não, sabemos onde isso vai dar, um imenso e negro abismo de coisas 
desconhecidas, que na verdade não tem nada de perigoso a não ser para o ego, aí 
sim saber do eletromagnetismo, efeito zenão é perturbador pois como se vai poder 
dominar, usar, aproveitar e também se apegar, que mérito teria o mais incauto 
ignorante ao bradar do alto de seu orgulho que não leva desaforo pra casa, que não 
perdoa, que não esquece? Tudo é consciência, outra informação que abala tudo 
pois o outro aquele gordinho que é piada, aquele velho jogado no asilo, o negro que 
se discrimina, o gay que se espanca, a mulher que se abusa e etc, nunca mais 
servirão para isso, nunca mais diversão à custa da dignidade dos outros, nunca mais 
se livrar de alguém como no caso dos velhinhos no asilo, fim da crueldade 
disfarçada de humor, de brincadeiras. Que sem graça pensa o ego. Mas Deus está 
lá longe né, e outra depois eu me arrependo e pronto tudo azul, quantas e quantas 
vezes já não ouvimos isso e é claro que essa informação é loucura pura e 
simplesmente mas, conforta e alivia quem não quer se responsabilizar por seus 
atos. 
Eu me achava usado por Deus, num sentido negativo é claro, pois Ele ama histórias, 
Ele vive agregando informações, se expandindo e agora fica me usando pra que Ele 
viva as coisas e eu como fico? E a dor que eu passei? E as coisas boas que eu fiz 
Ele vai receber tudo assim? Um pensamento egoísta é claro que virou fumaça 
quando entendi que num belo momento me "desprendi" Dele e passei a co-existir e 

a colaborar com a expansão do Todo e ainda por cima ganhei a imensa dádiva de 
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se ter autoconsciência e de Ser junto a Ele e agora lembrando como co-criar. Faço 
parte do Tudo-Que-Existe, eu sou o EU SOU, junto, o tempo todo. Pronto, fim do 
raciocínio estreito, expandiu, senti a diferença. 
Apesar de que quase em todas as palestras ouvirmos isso, parece que quando 
entendemos a coisa descobrimos algo que não sabíamos, parece novidade, parece 
novo. 
 
Que maravilha! Vidas e vidas fazendo besteira, nesta encarnação conheci a solução. 
Quanto mais eu tento entender a Ressonância mais ela apresenta um maravilhosa 
complexidade que estimula a conhecer ainda mais. O benefício é tão imenso 
que...cadê as palavras?? Meu vocabulário é pequeno pra dizer o tamanho disso, pra 
dizer quanto amor existe em tudo isso. E como o processo agora é irreversível cabe 
a nós sair cada vez mais da frente até que cheguemos ao ponto de não conseguir 
mais dormir sabendo que tem gente passando fome, pessoas na lama, crianças 
sendo sacrificadas, animais maltratados, e toda coisa ruim que por enquanto existe. 
 
Só desabafando, agradecendo e caminhando... 
 
Obrigado! 
 

EGO - I 
Vejamos se fica claro. Na palestra do domingo que vem voltarei a tratar do assunto, 
mas vale à pena explicar um pouco aqui. 
Sem uma análise do total da obra, é tirar do contexto uma fala ou uma sentença. 
A informação é transferida, por exemplo, de Sidarta Gautama, O Buda, para uma 
pessoa. Essa pura luz entra por todas as sinapses e micro túbulos (essa é uma das 
formas da informação entrar) e procura inundar de luz o cérebro físico e o cérebro 
perispiritual. Normalmente o que acontece? A pessoa emite uma energia escura em 
sentido contrário que vem pelos micro túbulos e se choca com a luz que está 
entrando. Então o processo é paralisado. Fica uma luta entre o ego da pessoa e a 
luz que está entrando. Qualquer pessoa que tenha visão do astral verá isso 
acontecer. Esse impasse permanece por meses e anos até que a pessoa decide 
deixar os seus desejos de lado e fazer apenas o que o Todo (Deus) deseja que ela 
faça. Isso implica em deixar todos os interesses pessoais de lado e buscar primeiro 
o Reino dos Céus, como já foi explicado antes. 
Isso tornaria a pessoa totalmente feliz, mas com um trabalho como Nelson Mandela, 
Martin Luther King e Gandhi. Deixar o ego de lado implica em deixar todos os 
interesses particulares de lado. Significa fazer integralmente a vontade de Deus. E ai 
a criação da realidade será na mesma proporção dos citados acima. Quanto mais 
soltar o ego mais manifestação terá. Não existe limite para isso. 
No minuto 49 do DVD “Hermes” foi dito que com a informação é possível ter a maior 
capacidade competitiva possível. E é a pura verdade. Quem chegou ao estágio 
acima citado teria algum problema para gerir uma empresa gigantesca? Teria algum 
problema para ser um astro de Hollywood? Para ser um jogador de futebol 
considerado o melhor do mundo? Teria algum limite na sua vida? Evidentemente 
que não. E é por isso que as pessoas citadas acima fizeram o que fizeram. Porque 
menos que isso não tinha graça nenhuma para começar e eles estavam trabalhando 
para Deus o tempo todo. 
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Joel Goldsmith entendeu exatamente o que era esse poder quando estava nas 
trincheiras na guerra. Por isso ele escreveu o que escreveu e passou 35 anos 
curando. 
Quem chegou nesse patamar de consciência terá interesse em ter algum negócio 
humano? Essa é a questão de todos que chegam a entender exatamente o que é o 
Colapso da Função de Onda. Ser co-criador em tempo integral. 
Numa pessoa cujo ego está a serviço de Deus, a onda da informação entra em nano 
segundos e inunda todo o cérebro. Imediatamente tudo é transformado e todos os 
neurotransmissores são produzidos. Não há nenhuma resistência com relação à 
entrada da informação. Seja de quem for. Mas, em muitas pessoas é cérebro está 
tão tomado de negatividade, das crenças negativas, que a informação não consegue 
penetrar inteiramente. Leva meses e anos para conseguir uma mudança. 
Isso já foi explicado em mais de 60 palestras no mesmo local. Cada uma com 3 
horas. Cada palestra é canalizada por uma ou mais pessoas diferentes e cada um 
dá o recado de acordo com sua personalidade e o tema do dia. Não há nenhuma 
incoerência entre eles. 
O que eu prometo é a transferência de qualquer informação, mas se a pessoa deixa 
entrar ou não, é um problema de cada pessoa. E isso já foi explicado centenas de 
vezes. Se deixar o resultado será o mesmo do das pessoas citadas acima. Quando 
o ego desaparecer e só sobrar a vontade da Centelha Divina. Isso leva tempo, mas 
é possível para qualquer pessoa que se dê ao trabalho de fazer isso. Não se 
promete nada que não seja verdade de conseguir, mas existem condições humanas 
que precisam ser resolvidas para que se consiga ser um co-criador totalmente 
habilitado. E isso é um poder absoluto que só é permitido para a pessoa que já se 
despojou totalmente de qualquer interesse particular. Por isso leva tempo. Até que o 
ego desaparece. 
Já imaginaram um ser negativo com um poder desses? Ou o seu inimigo? É por isso 
que Caio Julio Cezar disse que esse conhecimento não pode ser dado ainda para a 
humanidade. Seria uma criança com uma arma. 
Isso não impede que qualquer pessoa possa alçar um patamar de realizações do 
nível dos acima citados. Se quiser. 
Acontece que esse é um caminho solitário e essa é uma questão difícil de ser aceita. 
As consequências de se tornar um co-criador são trilhar um caminho onde existem 
poucas pessoas. No topo da pirâmide existe muito pouca gente. É inevitável. 
Portanto, entender todas as variáveis deste trabalho leva tempo e não é possível em 
três horas explicar tudo. É por isso que são necessárias N palestras explicando cada 
vez mais todos os lados do problema. Não existe nenhuma incoerência. É só colocar 
dentro do contexto da palestra e do que já foi dito. As possibilidades são infinitas 
como já escrevi numa postagem dias atrás, mas as condições de consciência de 
cada um é que limitam o que pode ser criado no momento. Isso sempre foi 
explicado. Centenas de vezes. As palestras no Centro Empresarial seguem um 
roteiro de ensinamentos. É um curso. Cada vez se aprofunda mais e é por isso que 
não é possível repetir todos os conceitos de novo à cada palestra. Assim não 
sairíamos do lugar. Por exemplo: a Dupla Fenda já foi explicada dezenas de vezes. 
Quando se pede casa/carro/apartamento é preciso explicar para as pessoas como 
conseguir isso. E isso é explicado dezenas ou centenas de vezes. Nenhuma 
informação é negada. Toda a metodologia é passada. Mas, o que é preciso entender 
é que é a consciência que cria a casa/carro/apartamento. Todo o potencial está lá, 
toda a informação é passada, mas são as crenças limitadoras que impedem que se 
crie na velocidade que se quer. Isso também já foi explicado dezenas de vezes. 
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Essa é uma realidade do universo. Tudo é consciência. E a pessoa cria a sua 
realidade com seu consciente, subconsciente e inconsciente. Qualquer trauma, tabu, 
preconceito, crença negativa, limitante, etc., que esteja na mente da pessoa impede 
uma perfeita criação da realidade. A pessoa colapsa o que tem dentro de sua mente 
integral. É para conseguir essa transformação que existe a RH. Para que a pessoa 
consiga em pouco tempo o que levaria encarnações para conseguir. Se a pessoa 
deixar o ego de lado cada vez mais. 
Bastaria que a pessoa ouvisse os depoimentos em qualquer dos locais que atendo 
para ver o quanto é possível conseguir com a RH. 
Será que está claro como funciona a mente humana e a criação da realidade? 
Domingo que vem explicarei isso durante mais 3 horas. E assim por diante até que 
não esteja mais aqui. 
 

Tecnologia da Ressonância Harmônica 
Muitos anos atrás depois de uma palestra, uma pessoa perguntou à todos que 
conhecia, se existia uma máquina que gravasse os CDs com os conteúdos que eu 
havia explicado. 
É claro que todos disseram que não havia uma máquina que gravasse isso no 
planeta Terra. Então ela não acreditou que a informação está gravada e não fez o 
trabalho com a RH. 
Eu sempre disse que esta tecnologia não é desta dimensão. Este é sempre o 
mesmo problema. Querer entender Mecânica Quântica com pensamento de física 
clássica! 
Os físicos da Teoria das Cordas já cansaram de falar que são necessárias 11 
dimensões para conter as cordas. Que a matemática das Cordas exige 11 
dimensões. Quando eles falam isso as pessoas pensam que eles estão falando de 
que? Lembram que se fala de terceira dimensão como tendo largura, comprimento e 
altura? Três dimensões! E com 11 dimensões? Estão falando do mesmo assunto. 
Não é outro tipo de dimensão. É do continuum espaço/tempo que estão falando. 
Toda a realidade é construída com energia. Só existe energia e a energia pode ser 
colapsada de infinitas formas e dimensões. O tecido do espaço/tempo pode ser 
moldado do jeito que se quiser e em quantas dimensões se quiser. Esse tecido pode 
ser tratado como partícula ou como onda. É por isso que existem N dimensões. 
Todo evento sobrenatural está acontecendo em outra dimensão. Está claro que tudo 
é energia, que a consciência é energia e que portanto, não pode desaparecer, só se 
transformar? 
Quem acompanha as pesquisas sobre a evolução já entendeu que existe uma 
grande questão no tempo da evolução. O salto de uma espécie para outra, símios 
para humanos, foi tão grande que é impossível ter acontecido naturalmente dentro 
do tempo que se fala. As evidências são esmagadoras por todo o planeta. Leiam 
sobre Arqueologia Proibida. Essas evidências são ocultadas por motivos óbvios. 
Houve um momento a uns 400 mil anos em que os humanóides foram alterados 
geneticamente para se formar um homo sapiens. Pura manipulação genética do 
DNA. Os humanos de hoje já estão patenteando genes e criando seres que nunca 
existiram, mesclando o DNA de uma espécie com outra. Isso com o conhecimento 
atual. Imaginem o que faria uma civilização muito mais avançada que a nossa? Em 
400 anos de revolução industrial chegamos onde estamos. Imaginem alguns 
milhares de anos à frente. Alguém tem dúvida de que os humanos também fariam a 
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mesma coisa em outro planeta com os habitantes de lá? Já fazem com os próprios 
habitantes da Terra! 
Pois bem, as provas são esmagadoras, mas não interessa que se saiba a verdade. 
De qualquer forma para quem quiser ver elas estão ai. 
O fato é que da noite para o dia surgiu o homo sapiens. Fruto da manipulação de 
seres de outro planeta. Da mesma maneira que na Terra existem pessoas amorosas 
e benevolentes, que trabalham para a Luz, também existem pessoas que trabalham 

para as Trevas. Isso também acontece com as raças de fora do planeta.  Existem 

várias raças benevolentes ajudando os humanos a saírem desta enrascada e outras 
raças com agendas negativas de controle, poder e manipulação. Isso está sendo 
alterado e saneado após o dia 21 de dezembro de 2012. A limpeza está em 
andamento. Logo escreverei sobre o que está acontecendo atualmente. Estou 
mantendo um diário sobre isso. Periodicamente posto uma matéria sobre isso. 
Os seres negativos trabalham para manter o controle e o poder sobre os terrestres. 
Tudo que fazem é para manter os humanos na ignorância da vida espiritual ou das 
outras dimensões. 
Os seres de Luz trabalham exatamente pelo contrário. Para dar conhecimento para 
os humanos, para que se livrem da dominação negativa. O que os negativos mais 
detestam é que se explique Mecânica Quântica. Eles sabem que por este 
conhecimento a humanidade evoluirá e sairá do controle deles. E é por isso que a 
reação sempre é emocional quando se fala de Mecânica Quântica. Porque eles 
perderão o controle quando a maioria entender como funcionam as outras 
dimensões, o que há nelas, quem são os seres que as habitam, etc. É por isso que o 
materialismo é tão divulgado. Existe uma agenda secreta por trás de todo 
materialismo. 
Tudo que é possível está sendo feito para que os humanos expandam a consciência 
de como enxergam a realidade. Até colocar à disposição uma tecnologia como a 
RH. 
Se a pessoa acredita que é de fora do planeta ou não é outra questão. A questão é 
que funciona. O fato das pessoas se sabotarem está dentro das questões 
psicológicas e sociais referentes a sair do paradigma atual. Isso já foi explicado em 
outra postagem. 
 

Arquétipos II 
Todo símbolo é energia e informação. Todo símbolo por si mesmo produz um 
resultado em termos de neurotransmissores produzidos em quem usa ou quem o vê. 
Esse é o fundamento de toda a publicidade. O uso de arquétipos para criar 
neuroassociações com um determinado produto ou ideia. 
Todo símbolo manipula energia de um jeito ou de outro. E influencia imediatamente 
que o usa ou quem o vê. Nesse sentido todo símbolo é mágico, porque manipula a 
realidade para o bem ou para o mal. 
O poder que existe num símbolo é imenso. Para o bem ou para o mal. 
A suástica foi escolhida justamente pela sua capacidade de mobilizar tremendas 
quantidades de energia. Até hoje ela é mostrada distorcida para que não mobilize as 
massas como fez na Segunda Guerra Mundial. Todo arquétipo mexe com energias 
primordiais e telúricas. É preciso saber muito bem o que se está fazendo com um 
símbolo. O resultado é inevitável. 
Hoje em dia muitos jovens estão usando caveiras nas suas roupas. Caveira é um 
símbolo de morte e atrai morte. Um evento recente deveria servir de alerta. 
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Se as pessoas sabem o que o símbolo representa ou não, é irrelevante. Ele 
funcionará de qualquer forma. 
Colocar uma águia num empreendimento comercial afastará os clientes. Anos atrás 
numa palestra uma pessoa comentou que uma empresa de recursos humanos em 
Santo André, tinha uma águia na fachada. Eles esperavam atrair muitas pessoas 
interessadas em empregos, mas praticamente ninguém entrava na empresa para 
fazer uma ficha. Eles perguntaram por que? Eu disse que só entravam pessoas de 
terno e gravata por causa da águia. É um símbolo para empresários. O povo não 
entrava de forma alguma na empresa e era justamente esse público que eles 
queriam. Eles não sabiam o efeito que a águia provocava e mesmo assim a estavam 
usando. 
Vários alunos perderam o emprego depois que levaram uma águia para dentro da 
empresa e colocaram na mesa de trabalho. Professoras foram exoneradas no 
mesmo dia em que puseram a águia. Diretores só usam cavalos como símbolo, 
porque a águia só é usada pelo presidente. Vários casamentos terminaram depois 
que um pôster de águia foi colocado na sala de tv ou uma estátua de águia. Em uma 
semana o marido foi embora ou a empregada pediu demissão. Isso é um exemplo 
de que é preciso ter muito cuidado com um símbolo.  Em maio farei duas palestras 
sobre o tema em São Paulo. 
Quem conhece o que é um “ponto riscado” sabe do poder tremendo que emana do 
símbolo. Isso não é brincadeira para crianças. Mexer com arquétipos é mexer com a 
energia mais poderosa que existe. Os Arquétipos foram as primeiras emanações do 
Todo. São o próprio Todo individualizado. 
Já expliquei que não se mistura uma energia com outra. Isso depende de muitas 
variáveis. Deve-se escolher com que tipo de energia se quer trabalhar.  Ocultismo 
não é para amadores. 
Quem quiser se aprofundar no tema deve tomar sérias precauções antes de usar o 
conhecimento. 

 

Relacionamentos Afetivos II 
O site Hype Science traz a matéria “4 dicas para deixar de amar alguém”. 
http://hypescience.com/como-parar-de-amar-alguem/ 
 
Neste artigo é falado que não há uma forma de se “desapaixonar” e que só o tempo 
resolve isso. 
Há 19 anos venho explicando e mostrando que é possível parar esse sofrimento. 
Comentam no artigo que é preciso fazer exercício para gerar dopamina. 
A paixão é uma fórmula química composta de dopamina, endorfinas, serotonina, 
oxitocina, etc. É um conjunto de neurotransmissores que numa proporção 
determinada gera a paixão. É um percentual de cada neurotransmissor que dá esse 
sentimento. 
Se esse percentual de cada neurotransmissor for alterado a paixão desaparece. Não 
há necessidade de sofrer. 
No DVD “Amar” explico como criar a paixão e como acabá-la. 
Toda bioquímica é produto de como a pessoa pensa e sente. Isso é que faz com 
que o cérebro produza ou não os neurotransmissores. Isso tudo pode ser induzido e 
controlado. Criando e/ou descriando a paixão. 
Não há necessidade de ficar sofrendo por uma paixão não correspondida. 

http://hypescience.com/como-parar-de-amar-alguem/
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No artigo falam sobre a possibilidade de surgir uma “pílula” para se desapaixonar. 
Sempre o raciocínio é de física clássica! Tem de ser uma pílula. Uma partícula. E é 
por isso que até hoje não encontraram a solução para isso. 
A solução está na Mecânica Quântica. Este assunto, como todos os outros, tem de 
ser abordado com um paradigma quântico. 
 

Mecânica Quântica V 
O site Inovação Tecnológica traz uma matéria sobre a Quinta Força Fundamental da 
natureza. 
http://www.inovacaotecnologica.com.br/noticias/noticia.php?artigo=quinta-forca-
fundamental-natureza&id=010130130225 
 
A teoria é que as partículas subatômicas “sentem” umas às outras por causa desta 
Quinta Força. 
 
Enquanto não se entender que existe uma unidade fundamental, que é subjacente à 
tudo que existe e que essa unidade é uma Energia Consciente, não se entenderá 
como os spins podem se comunicar mais velozmente que a velocidade da luz. 
Essa mudança de paradigma é fundamental para se entender todas as “esquisitices” 
da Mecânica Quântica, como eles falam. 
Poderemos ficar muito tempo ainda dando voltas em torno de um elefante, com 
alguns achando que é um rabo, outros que é um tubo, outros que são patas 
enormes, outros sentindo a boca e etc. E ninguém entendendo que é um elefante. 
Aceitar que é um elefante tem tremendas implicações e é por isso que não se aceita 
que é um elefante. 
Giordano Bruno foi queimado na Inquisição por falar que é um elefante. 
Copérnico esperou a hora da morte para falar que é um elefante, caso contrário 
também teria sido queimado. 
Galileu falou baixinho, praticamente ninguém ouviu e sendo assim ficou em prisão 
domiciliar. 
De qualquer forma, mais cedo ou mais tarde, todos verão que é um elefante. 
 

Ano I Dia 71 da Aurora Dourada 
No momento todos já devem ter percebido os acontecimentos totalmente 
inesperados e raramente visto neste planeta. Estão ocorrendo coisas que não 
acontecem há séculos ou milênios. 
A mudança da frequência (vibração) está em pleno andamento e a catarse aumenta 
dia a dia. Já é impossível “jogar tudo para debaixo do tapete”. O inconsciente 
fervilha sem parar. O cérebro reptiliano já não é mais invulnerável. A informação 
chega até ele sem que se possa impedi-la de entrar. Os chakras cardíaco e 
coronário recebem informações especificas para ampliar o sentimento e a visão da 
realidade. 
Tudo isso acontece ao mesmo tempo. 
Agora vem somar-se uma quinta informação: o Poder Criativo Divino. 
Esta informação está sendo transferida gradativamente para aumentar a capacidade 
de manifestação da humanidade. Os humanos conseguirão manifestar com mais 
facilidade aquilo que pensam e sentem. Isto está sendo feito para que percebam que 

http://www.inovacaotecnologica.com.br/noticias/noticia.php?artigo=quinta-forca-fundamental-natureza&id=010130130225
http://www.inovacaotecnologica.com.br/noticias/noticia.php?artigo=quinta-forca-fundamental-natureza&id=010130130225
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eles criam a realidade que pensam e sentem. Os que pensam e sentem 
negativamente criarão coisas e situações negativas e os que pensam e sentem de 
forma positiva criarão coisas e situações positivas. Desta maneira a cada dia que 
passa ficará mais difícil para os humanos não aceitarem que criam aquilo que 
querem; pensando e sentindo. Desta forma terão de ajustar seus pensamentos e 
sentimentos, se não quiserem criar situações desagradáveis o tempo todo. Causa e 
efeito. 
Para que as pessoas comecem a sair da zona de conforto e ajam está sendo feito o 
seguinte: com o Poder Criativo Divino aumentado nas pessoas foi possível observar 
que um grande número de pessoas quer ouro, outros querem sangue, outros 
querem poder e assim por diante. Se essas pessoas conseguem isso não saem 
mais da zona de conforto. Então esses objetivos foram elevados um degrau acima 
das pessoas. Elas não conseguem mais ter isso sem se mexerem. Sem trabalhar, 
estudar, lutar para melhorar. Caso contrário não chegam ao que querem. Isso está 
forçando a humanidade a sair da zona de conforto. Ainda é devagar e com má 
vontade, mas já começam a perceber que algo mudou. Não está tão confortável 
como estava. 
Tudo isto está acontecendo agora. Neste preciso momento e continuará. 
Novos ajustes serão feitos na medida da necessidade e da resistência que 
colocarem ao Plano Divino. 
 

Mecânica Quântica VI 
Recomendo o documentário de Brian Greene: 
 
Mecânica Quântica – A fábrica do cosmos 

http://www.youtube.com/watch?v=RVXvE3-Da14 
 

Extraterrestres entre nós I 
Os extraterrestres nunca estiveram fora daqui. Sempre estiveram aqui desde o 
começo. 
Quem entende que tudo é uma onda entende que eles podem assumir outras 
formas moldando a sua aparência para que os humanos não percebam. Mais uma 
vez quem tem olhos veja! 
Desde o início estiveram no controle de tudo. Quem quiser iniciar uma pesquisa 
séria sobre o assunto deve ler os 12 volumes de Zecharia Sitchin. Isso para 
começar. Existe uma extensa bibliografia séria sobre o tema. 
A questão é a seguinte: o que fazer em relação a isso? Ficar falando, comendo doce 
e tomando café? Esse tipo de atitude não irá mudar a realidade do controle que eles 
exercem.  Depois da mudança da frequência de 21 de dezembro de 2012 essa 
realidade está sendo alterada, mas é preciso que os humanos façam sua parte. Os 
extraterrestres encarnados precisam ser enfrentados. 
Para entender como é o controle deles é preciso entender como são as outras 
dimensões e onde vivem os chefes. Imaginem a tecnologia quântica que eles já 
dominaram há muito tempo. Agora os humanos aprenderam a clonar um ser. Coloca 
milhares de anos de tecnologia à frente e terá uma ideia do que eles conhecem em 
termos de manipulação de energia e DNA. Eles podem transitar entre a quarta 

http://www.youtube.com/watch?v=RVXvE3-Da14


 390 

dimensão e a nossa sem problemas. Podem aparecer da forma que quiserem e 
podem manipular e controlar tudo. 
Sem entender essa questão interdimensional não dá para entender o quebra-cabeça 
que é a vida na terra. Quando a pessoa entende o poder que eles têm entende tudo 
que acontece aqui. E isso só mudará quando houver uma expansão de consciência 
e os humanos entenderem isso. Entenderem Mecânica Quântica, porque até hoje os 
humanos se recusam a entender e continuam escravos. 
O problema só persiste pela zona de conforto dos humanos. É preciso trabalho para 
resolver isso. 
A maioria absoluta dos humanos não entende o seguinte: 
Existem várias dimensões como a nossa. O que os humanos chama de lado 
espiritual. 
Habitadas por seres inteligentes como nós. 
Habitadas por seres de vários formatos físicos. 
Habitadas por seres bons e maus. Positivos e negativos. Benevolentes e malévolos. 
Eles sabem como entrar e sair das dimensões pesadas como a nossa. 
Com frequências é possível pôr as mensagens subliminares e a visão de mundo que 
se quiser na mente da população inteira. Monta-se uma realidade totalmente como 
no filme Matrix. 
Tem muito mais conhecimento que os humanos. Em todas as áreas. 
Conhecimento é poder. O poder que eles têm é total na terra. 
O maior segredo que guardam é que os humanos não acreditem como são na 
realidade. 
A maior parte dos filmes de ficção são para distrair os humanos, dando uma ideia 
totalmente falsa da realidade. As pessoas assistem filmes, mas não leem. 
Enfrentar o problema exige dedicação total. 
Tudo que é magia, ocultismo, etc. é dominado por eles. Como disse tudo que é 
possível fazer para distrair a atenção dos humanos dos reais problemas eles fazem. 
Se as pessoas entenderem Mecânica Quântica entenderão a tecnologia deles. E é 
por isso que existe tanta oposição a que se divulgue Mecânica Quântica. 
Ficar falando sobre isso não adianta nada. É preciso agir. 
 

Mente I 
As pesquisas sobre como saber o que uma pessoa está pensando avança a passos 
acelerados, conforme podem ver na matéria abaixo: 
 

http://hypescience.com/pesquisadores-conseguem-ver-imagem-mental-e-
determinar-em-quem-voluntarios-estavam-pensando/ 
 
A ideia por trás disto é poder devassar completamente a mente de uma pessoa e 
obter o controle total da população. Esse objetivo vem sendo perseguido sem parar 
a muito tempo. É o Santo Graal do controle mundial do planeta. 
Quantas pessoas enxergam isso? 
 
No sentido contrário está o trabalho da Ressonância Harmônica que visa dar mais 
poder para as pessoas. Libertando-as de qualquer crença limitadora e propiciando a 
tecnologia para a transferência de qualquer informação, potencializando todas as 
capacidades e habilidades desta pessoa. A tecnologia que transforma as infinitas 
possibilidades em realidade. 

http://hypescience.com/pesquisadores-conseguem-ver-imagem-mental-e-determinar-em-quem-voluntarios-estavam-pensando/
http://hypescience.com/pesquisadores-conseguem-ver-imagem-mental-e-determinar-em-quem-voluntarios-estavam-pensando/
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É fundamental entender que a Informação é o fundamento da realidade. A 
Informação é a realidade. Tudo é pura informação. E toda informação pode ser 
assimilada, exponenciando a capacidade mental infinitamente. 
 

Dívidas I 
Temos recebido nas consultas várias pessoas e famílias extremamente endividadas. 
Este é um sinal claríssimo de auto sabotagem. Essa é uma das formas mais 
eficientes de destruir qualquer possibilidade de progresso futuro. Dificilmente alguém 
consegue escapar de uma situação destas. Por quê? 
Primeiro porque nunca deveria ter entrado nessa situação se entendesse como 
funciona a prosperidade financeira e segundo, por que quando está nessa situação 
só consegue pensar em dívidas, problemas e etc. 
Quem estuda Mecânica Quântica sabe que o Colapso da Função de Onda rege a 
realidade da pessoa. Tudo que se pensa e sente é criado na realidade da pessoa 
mais cedo ou mais tarde. Quando a pessoa está endividada só pensa em pagar as 
dívidas é lógico e quando só pensa em dívidas o que acontece? Mais dívidas! 
A pessoa quer ganhar dinheiro para pagar as dívidas e mais dívida aparece. Tudo 
em que se põe o foco aumenta. A outra forma de explicar isso, chama-se 
eletromagnetismo. Portanto, pensar em dívida para pagar dívida só aumenta a 
dívida. É preciso pensar em ganhar dinheiro por ganhar dinheiro. Ai sim, o dinheiro 
começa a vir na hora certa. Não é pensar em dinheiro para pagar dívida. Isso não 
funciona. Só aumentará a dívida. 
A questão é que quando a pessoa chegou num ponto em que só pensa no 
problema, o problema aumenta sem parar. Se entrou nessa situação é porque 
cometeu sérios erros de avaliação sobre a realidade. Se a pessoa entendesse como 
funciona o universo não teria entrado nessa. 
Vejamos um caso de uma pessoa que está progredindo sem parar, ganhando 
dinheiro sem parar e tudo vai bem. Tudo indica que essa prosperidade será 
contínua. Então num determinado momento a pessoa começa a pensar que aquela 
prosperidade não continuará para sempre! Que algo acontecerá algo que estragará 
tudo! E assim por diante. Como se não fosse normal ser próspero! Com sentimento 
de culpa de ter e os outros não terem, sejam parentes ou não. Com sentimentos de 
desvalia ou desmerecimento. Toda a programação negativa que receberam vem à 
tona e a auto sabotagem acontece imediatamente. Começa a perder dinheiro, a ter 
problemas e daqui a pouco começa o endividamento. A pessoa não percebe que 
entrou numa perda de prosperidade, que ela mesma criou. Por que se a pessoa não 
entende que ela criou a prosperidade como entenderá que também criou a 
carência? E sendo assim nem percebe todos os sentimentos de desvalia que 
paralisam a prosperidade e invertem a curva de crescimento. E quando a curva se 
volta para baixo é muito difícil de inverter até que chegue ao fundo do poço. Isso por 
que a pessoa não entende o que está criando e nem acredita nisso. Só quando já se 
vê praticamente falida é que começa a desconfiar que tem algo errado! Lembrem-se 
que crédito é dívida. 
Quando o endividamento começa a primeira atitude seria se desfazer de algum 
patrimônio (vender) e quitar as dívidas imediatamente. Cortar na raiz o problema e 
nunca começar a girar a dívida com outras dívidas. O que acontece normalmente. E 
isso porque a auto ilusão entra em cena imediatamente. A pessoa pensa que as 
coisas irão melhorar! Os clientes irão aparecer! Etc.. Pura ilusão. A pessoa pensa 
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que é pelo pensamento que se cria a realidade e está errada. O pensamento dá 
forma no que se quer, mas o que cria é o sentimento. E qual sentimento a pessoa 
está tendo? Carência, falta, desvalia, desmerecimento, culpa, etc. Enquanto esses 
sentimentos não forem afastados e voltarem os sentimentos de alegria, 
prosperidade, crescimento, evolução, etc. a prosperidade não volta. É o mesmo tipo 
de atitude do viciado em jogo, por exemplo. Entra num círculo vicioso com perdas 
crescentes, mas continua achando que irá ganhar na próxima vez. Todo cassino 
vive deste tipo de pensamento. E as pessoas fazem isso em todas as áreas da vida. 
Na próxima vez dá certo! Isso é puro autoengano. Só dará certo se o erro for evitado 
novamente. Se começar a fazer certo é que dará certo. Se entender como a vida 
funciona. Sem corrigir os pensamentos e sentimentos não há a menor chance de dar 
certo e de sair desta situação. 
Toda ansiedade tem de ser contida, todo desespero tem de parar, toda conversa 
sobre problemas e dívidas tem de parar; deve-se pensar em prosperidade 
continuamente e sentir prosperidade continuamente para que venha a prosperidade. 
Lembrem-se do versículo que diz: “tudo que pedirem, crendo que receberam, 
receberão”? O verbo “receberam” está no passado e o verbo “receberão” está no 
futuro! É assim que funciona! Você pede e sente que já recebeu (100% de 
sentimento de que recebeu), então receberá no futuro. Como sempre digo: se abrir a 
porta da garagem para ver se o carro já está lá, o carro não estará. É o sentimento 
que cria o carro. Se duvidar disso o carro desaparece. E tem de começar a criar isso 
tudo de novo. Essa regra foi dita a dois mil anos, mas ainda não foi entendida. 
 

Poder Divino em Ação 
Um grande grupo de Seres de Luz se reúne para recordar e sentir a experiência 
mais alegre, forte, produtiva, amorosa e realizadora que tiveram. À medida que 
experimentam novamente esse sentimento, essa energia é recolhida numa ânfora. 
Os sentimentos são os mais diversos: uma grande vitória, um gol feito, um amor 
reconquistado e assim por diante. São os momentos em que o Todo pode atuar na 
vida da pessoa sem obstrução. Nesses momentos a pessoa foi um canal livre para o 
Todo. 
Muitas pessoas ao redor também têm esses sentimentos e eles são recolhidos na 
ânfora. 
Por outro lado muitos seres negativos e endurecidos também estão pensando nos 
seus momentos de sucesso: um assalto perfeito, um estupro com sucesso, um 
assassinato, o aumento do poder, etc. Nesse instante uma Luz Branca Divina incide 
sobre eles e faz com que vejam as consequências desses atos no futuro deles. Todo 
o sofrimento que eles acarretaram para si mesmos. Alguns caem de joelhos e 
lamentam o que fizeram, mas outros continuam endurecidos. Estes acham que 
foram um canal para um deus negativo e não cedem ao amor do Todo. Continuarão 
recebendo a Luz Branca até que reconheçam o mal que fizeram. 
A Ânfora está cheia de energia do Poder Divino em Ação. Essa energia será 
derramada sobre a humanidade continuamente, para que a humanidade sinta o que 
é o Poder Criativo Divino e o Poder Divino em Ação. 
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Dividas II 
Existe uma tendência de se achar que o limite de crédito é algo que nos pertence. 
Essa ilusão é extremamente perigosa. Nada é mais eficiente para que percamos o 
controle sobre nossa vida do que fazer dívidas. O fato de que todo mundo faça isso 
não é consolo para ninguém; como podem perceber aqueles que perderam o poder 
sobre suas vidas. 
Antigamente a pessoa virava escravo por uma força maior. Alguém invadia e 
dominava uma cidade, transformando todos em escravos. Depois disto a pessoa 
teria de conseguir dinheiro para comprar a própria liberdade. O que era praticamente 
impossível, já que tudo que a pessoa fazia era do dono dela. Hoje as coisas são 
mais sutis, mas o sistema é o mesmo. Não é preciso dominar ninguém à força. 
Basta a persuasão de usar o crédito que se dá para uma pessoa. Esse crédito é 
oferecido cada vez mais de todas as formas possíveis e imagináveis. Como a lenda 
do canto da sereia até que a pessoa caia na rede. 
Alia-se a isso a auto ilusão e auto sabotagem da esperança de que tudo irá 
melhorar, os clientes aparecerão, as vendas aumentarão, os negócios darão certo, 
de que se vai ganhar o que nunca se ganhou, de que receberá o que devem para si 
e outras infinitas formas de auto ilusão. Então se toma o crédito acreditando que é 
dinheiro próprio. Não se pensa que aquilo é mais uma dívida. E são muitas dívidas. 
Um crediário aqui outro ali. Uma prestaçãozinha aqui e mais outra ali. Quando a 
pessoa soma todas as prestações e dívidas vê que o orçamento está totalmente 
comprometido. Daí começa a fase final da falência. Busca mais crédito (dívida) para 
pagar as outras dívidas. Girando cada vez mais dívidas até que estoura 
completamente a sua capacidade (sic) de crédito (endividamento). E ai é o fim. 
Torna-se uma não-pessoa. A pior maldição acontece: seu nome vai para o rol dos 
maus pagadores. Todas as portas se fecham, pois todos consultam esse cadastro 
para saber quem é a pessoa. 
Normalmente cria-se uma atenuante para que a pessoa saia deste cadastro. Ela 
refinancia tudo e está pronta para se endividar mais. Isto é, está liberada para ter 
mais crédito (divida), pois seu nome está “limpo”. 
Aprender a lição acima sai muito caro. Em alguns casos mais de 10 anos pagando 
dívida que consome todos os recursos da pessoa. Isso para aqueles que 
conseguem pagar. 
Existe uma compulsão por consumo que leva a pessoa a menosprezar o perigo do 
endividamento. Isso é estimulado subliminarmente da maneira mais eficaz possível. 
Todas as carências são amenizadas por um tempo com mais consumo. Mas, como 
é um vício volta em pouco tempo e é preciso consumir mais. Ad infinitum. 
Qual a atitude para evitar isso? Autoestima no mais alto grau. Ter amor próprio, ter 
instinto de sobrevivência, ter a própria liberdade como a prioridade máxima da vida. 
Pois sem esta liberdade tudo o mais está perdido. Ter consciência dos próprios atos 
e compulsões. Soltar os apegos. Assim evita-se a armadilha do endividamento. 
É possível libertar-se depois que se caiu nisso? Sim, mas precisará de muito 
trabalho e poupança para sair disto. Muitos nunca conseguem. É difícil porque para 
criar prosperidade é preciso ser próspero, isto é, ter uma consciência de 
prosperidade. E se a pessoa tivesse isso não teria entrado na dívida. Portanto, a 
pessoa está num círculo vicioso. A sua natureza no momento é de endividar-se. 
Pensa em dívida o tempo todo e assim as dívidas aumentam. Mudar no meio da 
tempestade é muito difícil, pois tem de mudar todo o magnetismo pessoal para atrair 
as situações em que possa ganhar muito para pagar as dívidas. Ganhar pouco não 
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resolve nada.  E como irá ganhar se nunca ganhou? E a compulsão? Desapareceu? 

Se isso não é resolvido fará novas dívidas e nem pagará o valor refinanciado. 
Isso acontece com pessoas, empresas e países. E o resultado é o mesmo. 
Sofrimento sem fim. 
 

Dívidas III 
Como se chega numa situação em que se perde o controle sobre a própria vida? 
Que tipo de pensamento leva a isso? 
Que crenças nos levam ao endividamento? 
Que sentimentos nos fazem crer que podemos nos endividar sem risco? 
Essas questões estão intimamente ligadas à questão do não-crescimento. Na maior 
parte das vezes em que se fala que é preciso crescer a resistência a isso é 
tremenda. A resposta sempre vem acompanhada de um “mas”. Procuram-se 
atenuantes ou justificativas para não crescer. Como se crescer fosse uma coisa ruim 
que temos de suportar. 
Outra coisa é que quando se fala em crescimento isso é imediatamente associado 
com crescimento econômico. E as outras áreas? No tocante ao crescimento 
econômico da pessoa quase sempre vem o “mas”. Estão tão entranhada na mente 
do povo que dinheiro é diferente de espiritualidade que qualquer menção à ganhar 
dinheiro é visto como algo mau, como pecado. E ai surgem as justificativas para não 
ganhar ou ganhar pouco. 
Esse tipo de crença é que leva ao endividamento, porque ou a pessoa ganha ou 
empresta. Quem tem uma visão de mundo que é independente disso? 
Pouquíssimos. Os que estão acima desta preocupação são os que não têm 
problema com dinheiro, não ligam para dinheiro e por isso o dinheiro vem sem parar. 
Os demais estão obcecados com os problemas econômico/financeiros. A tal da 
sobrevivência. 
Quando a pessoa se recusa a crescer é inevitável que mais cedo ou mais tarde ela 
se endivide. De um jeito ou de outro. Ou é por uma má administração das próprias 
finanças ou é pelo incessante apelo ao consumo que rege a sociedade. Consumir 
sem parar para amortecer os problemas emocionais. E as técnicas para fazer 
consumir são extremamente eficientes. 
Essa resistência a ganhar levará a ter carência de recursos e quando precisar 
destes recursos só restará o endividamento. Porque a pessoa não pensa em se 
abster de alguma coisa para não se endividar. Basta passar o cartão... 
A resistência é pura auto sabotagem. Isso é bem disfarçado com mil desculpas ou 
escolhas erradas. Por exemplo: entre fazer um trabalho que ganha mais e um que 
ganha menos a pessoa escolhe o que ganha menos. E assim que ganha algo, 
gasta. 
Outra questão é o crescimento intelectual, porque isso levará a ganhar mais 
dinheiro. Desta forma faz-se de tudo para não aprender nada importante, não ler os 
livros que mudariam a vida, que tornariam a pessoa mais eficiente, etc. A indigência 
intelectual é a norma. Quem estuda é um “nerd”, como se diz hoje em dia. 
Só que esse tipo de atitude de resistência ao crescimento tem um preço caro. Não 
se pode ir contra a essência do universo e achar que não tem consequências. 
Crescer é uma lei imperiosa do universo. Tudo e todos devem crescer em todos os 
sentidos. Uma maneira de a pessoa perceber que está errando é o endividamento. 
No caso da saúde é a somatização. As questões psíquicas e emocionais são 
somatizadas (doenças). Pensou e sentiu errado gera doença. É a forma de chamar 
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a atenção da pessoa para algo que está errado. A dor é muito instrutiva e a dívida 
também. A dívida é uma dor econômica. Só que muito pior que uma doença. A 
doença está sob seu controle, pois se mudar os próprios pensamentos e 
sentimentos pode resolver isso, mas a dívida está sob controle de outro; e mudar o 
outro é praticamente impossível. O poder é a coisa mais inebriante que tem para os 
humanos (cérebro reptiliano); e o poder sobre alguém é um vício. Imagine quem tem 
o poder de lhe conceder um empréstimo! Você se senta na frente desta pessoa 
implorando (chamam isso de negociação) que ela lhe empreste dinheiro 
(financiamento, crédito, etc.). O poder dela é de vida e morte sobre você. Já 
sentiram isso? 
Agora, quem deu esse poder para ela? Você. Infelizmente. Quando se recusou a 
ganhar mais, a estudar mais, a produzir mais, a empreender mais, a poupar, você se 
colocou nas mãos desta pessoa ou de outras com a mesma capacidade de lhe 
emprestar dinheiro ou não. E quando chega nesse ponto é tarde. Muito tarde. Como 
escapar disto se suas crenças e atitudes a levaram a isso? Como soltar tudo isso se 
foi justamente o apego que o levou a isso? Então isso tem uma dinâmica própria e 
um empréstimo leva a outro que leva a outro até a falência final. E quanto mais a 
pessoa tenta sair da situação tomando mais empréstimos mais ela afunda, sem 
perceber. Como uma rã colocada numa panela em fogo brando. Quando a rã 
perceber já é tarde. 
E isso é válido para todas as outras áreas da vida. Crescer ou não? Zona de 
conforto ou não? 
Sabe aquele raciocínio de que as coisas darão certo porque tem de dar certo? Esse 
é o tipo de racionalização infernal. Baseado na pura ilusão. A ilusão é o pensamento 
daquele que não sabe como as coisas funcionam e espera que funcionem. A 
esperança nunca morre! E é assim que as dívidas aumentam. O contrário da ilusão 
é o conhecimento. É aquele que sabe como o universo funciona e o faz funcionar. 
Este não tem dívidas, pois ele gera riqueza, gera recursos com os próprios 
pensamentos e sentimentos. Mas, esses pensamentos e sentimentos foram fruto de 
uma longa maturação, de muito estudo e autoanálise, para sentir como o universo 
funciona. Pois o universo não pode ser entendido, ele tem de ser sentido. Sem sentir 
nunca se entenderá como o universo funciona. 
Quando uma pessoa estuda Mecânica Quântica e seus olhos brilham é porque essa 
pessoa sentiu a Mecânica Quântica. Ela não entendeu, ela sentiu. Emoção e 
sentimento. É por isso que os olhos brilham. Por causa da serotonina, dopamina e 
etc. Alegria e paixão pela Mecânica Quântica. É por isso que a maioria dos físicos 
não entende os físicos que sentem. 
Sugiro que todos pensem muito bem antes de contrair dívidas. 
 

Dívidas IV 
Existe um axioma do poder que diz o seguinte: quem é capaz de criar dinheiro tem o 
poder total. Tudo na sociedade está debaixo deste poder. O poder de emitir moeda, 
de criar dinheiro ou crédito. O colapso da função de onda total no que tange às 
criaturas. O máximo de poder que um ser, uma pessoa, pode almejar é o de criar 
dinheiro. 
E é exatamente isso que acontece quando se faz dívida. A dívida é a perda total do 
poder da pessoa, empresa ou país. O ser endividado não tem mais poder nenhum e 
o seu credor têm poder absoluto. Essa é a regra que rege as relações sociais, 
econômicas, políticas e etc. 
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As associações de ajuda mútua informais que alguns imigrantes usam entre si não 
chega nesse ponto do poder porque não criam dinheiro. Apenas usam o dinheiro 
que os membros poupam e colocam num caixa único. Quando alguém do grupo 
precisa usa esse dinheiro, faz um empréstimo praticamente sem juro e depois 
devolve o dinheiro para esse fundo. Na realidade não é criado dinheiro nesse tipo de 
transação. 
O poder de criar dinheiro do nada acontece quando se faz um empréstimo, se usa o 
crédito e se faz uma dívida. Aqui é onde reside o real poder. O dinheiro surge do 
nada. A moeda é criada do nada. Literalmente. Antes não existia esse dinheiro e 
agora existe. Atente para o detalhe de que você não recebe em moeda alguma, 
você apenas tem crédito (dívida), sendo o juro deduzido do seu crédito. Isto significa 
que você na prática nunca consegue pagar essa dívida. Você empresta 100 e 
recebe 90 (juros deduzidos). Como juntará os 100 se só recebeu 90? Não importa 
que tipo de moeda se use nessa transação. Você terá de pagar com a mesma 
moeda (que sacada genial, não?). Quem emite a moeda tem o controle de você para 
a eternidade (enquanto durar aquela moeda). Entendeu? Só eu emito aquela 
moeda, chamemos de moeda-X. Isso pode ser um papel ou metal. É simbólico, pois 
o papel ou metal nem precisa existir. Só que você tem de devolver (pagar) os 100 
que emprestou, mas só recebeu 90. Como faz isso? Impossível. Perceberam? A 
dívida é impagável. É isso que acontece em última instância com quem tem o poder 
de emitir moeda. Ninguém consegue pagar a dívida e ela aumenta sempre já que 
não se consegue pagar e os juros são aplicados sobre juros (uma estratégia 
diabólica por excelência). 
Imagine que você precise de crédito (dívida), de dinheiro e venha falar comigo. Eu 
lhe pergunto quanto você precisa e você diz: 5 mil. Não importa de que. Qualquer 
coisa serve. Eu lhe digo: eu lhe empresto (agora você tem dívida). Pode usar no que 
quiser e mande falar comigo a pessoa que se tornar sua credora em alguma coisa. 
Por exemplo: você compra um par de sapatos e fala para o lojista tratar comigo 
sobre o pagamento dos sapatos. Não houve emissão de papel moeda. Apenas de 
crédito (dívida), mas na prática a moeda foi criada. Uma questão é que continua 
sendo a única moeda transacionada numa determina região (país, comunidade de 
países). Mas, dinheiro foi criado do nada. Dívida foi criada do nada. 
Conseguem entender o poder que existe por trás deste ato? É um poder sobre todas 
as pessoas e instituições que possam existir. Esse é o poder absoluto. Quem tem 
essa capacidade tem o poder absoluto. O resto é aparência de poder ou delegação 
de poder ou hierarquia de poder. 
O economista austríaco Friedrich A. Hayek defende que se usem várias moedas 
num país ou comunidade. Essas moedas competiriam entre si e o mercado decidiria 
qual usar. Em seu livro ele fala que não vê nenhuma chance disso ser adotado por 
enquanto devido ao estado de consciência da humanidade. Ele entende o cerne do 
problema. Se tivermos várias moedas o poder será distribuído. Não será mais 
absoluto como é hoje. 
A ideia de uma moeda única para um grupo de países tem essa ideia de poder e 
submissão implícita. Hoje em dia os europeus estão começando a perceber o 
quanto custa perder a autonomia de ter a própria moeda. Quem está no euro está 
numa situação sem saída, pois não determinada mais nada em seu país. Viram que 
quem não está no euro tem muito mais opções de manobra para sair da crise ou 
enfrentá-la. Só que para sair o custo é tremendo e é preciso um consenso da 
população para fazer isso. E isso depende de que as pessoas entendam o processo 
descrito acima. Qual a chance de uma população inteira entenda isso? Praticamente 
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nula. Principalmente porque não é explicado da forma que expliquei. E sendo assim 
ninguém praticamente entende. E quando há uma votação sobre isso tudo continua 
na mesma. Óbvio. Mesmo que as crianças já estejam desmaiando de fome nas 
escolas ou tenham de levar cobertor de casa, pois a calefação não existe mais ou 
tenham de trazer papel higiênico de casa e etc. 
Depois que se implantou o sistema sair dele é praticamente impossível. E o objetivo 
é ter uma moeda única mundial. Esse é o objetivo que está sendo perseguido sem 
parar. Silenciosamente, mas sem parar. 
 

Mecânica Quântica VII 
O que significa o Colapso da Função de Onda funcionar? 
Uma pessoa pensa e acontece o que pensou. Sente o que quer e acontece. Como 
pode acontecer isso? 
Será que não está claro que é a consciência da pessoa que está criando isso? 
E como que a consciência da pessoa pode afetar e criar a realidade? 
Será que não está claro que tudo que existe é pura consciência? 
Se a consciência individual faz escolhas e elas acontecem é óbvio que acontecem 
porque o resto também é consciência. Só assim se poderia moldar a realidade da 
forma que se deseja (sente). 
E a partir disso temos todas as consequências e deduções lógicas deste fato. A 
consciência permeia toda a realidade. 
Aceitar o Colapso da Função de Onda e não aceitar as conclusões lógicas, que 
também são provadas a partir dos outros experimentos da Mecânica Quântica, é a 
mesma coisa que os físicos fazem quando ficam com a matemática e não querem 
entender e aceitar o significado dos experimentos. Porque isso muda o paradigma 
vigente. E mexe com os interesses vigentes. 
As crenças têm de ser baseadas na realidade, caso contrário é sonho e delírio. O 
que o experimento mostra? A crença tem de ser coerente com isso senão é pura 
estória, sem base nenhuma na realidade. 
Se com a Ressonância Harmônica se transfere qualquer informação isso significa 
que o conhecimento para fazer isso é baseado na realidade do universo. Em como 
ele funciona, sem mais nem menos. 
Como aceitar uma coisa e não aceitar a outra? 
Quem obtém resultados sabe o que está fazendo. Isso é evidente por si só. 
 

Dívidas V 
Vejamos o caso da Espanha e este não é o pior caso. Considerem o tamanho do 
país e da economia para ter a dimensão real do problema. 
Cada dia se suicidam 9 pessoas na Espanha. 
O atraso no pagamento das hipotecas está em 30 %. 
20% da população ativa têm problema de não pagamento. 
Mais de 500 despejos por dia e ano que vem mais de 800. 
 
Existe solução depois que a pessoa se endividou? 

Existe, mas é uma pílula amarga de engolir.  Já disse que o maior desafio é que o 

paradigma desta pessoa levou-a a esta situação. Inverter isso é o mais difícil. De 
uma pessoa que acredita em dívida tem de se transformar em uma pessoa que 
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acredita em prosperidade. De uma pessoa que põe foco no problema tem de passar 
a ser uma pessoa que põe foco na solução. De uma pessoa que pensa em dívida 
tem de pensar em ganhar dinheiro. E não pode ver o ganhar dinheiro como 
problema, pecado, ante espiritual e coisas assim. 

Deixar de lado toda a ansiedade.  Sentindo que quando pensamos e sentimos nós 

criamos a realidade. Que é o colapso da função de onda. 
Depois de mudar isso terá de trabalhar mais. Arrumar mais dois ou três trabalhos 
para gerar uma renda extra para pagar as dívidas. Cortar todos os supérfluos e os 
que não são supérfluos também. Não fazer dívida para pagar dívida. 
Mudar o próprio magnetismo para atrair clientes, negócios, empregos, etc. 
E isso terá de ser feito ano após ano até pagar a dívida. Mantendo o pensamento 
positivo, o sentimento positivo, o ânimo elevado, alegre, feliz, entusiasmado, 
motivado, realizador, produtivo durante o tempo que for necessário. 
 

Dívidas VI 
Existe um ditado que diz: conhecimento é poder. 
Da mesma forma podemos dizer que informação é poder. E analisar corretamente a 
informação também é poder. 
Essa capacidade de análise depende do paradigma da pessoa, da visão de mundo 
que tem, do quanto é capaz de visão sistêmica; caso contrário qualquer análise não 
terá nenhuma ligação com a realidade. E decisões econômico/financeiras tomadas 
fora da realidade serão desastrosas. 
Num mundo em que a overdose de informação é constante é preciso distinguir o que 
é verdade e o que é manipulação. Disso dependerá o que as pessoas farão com 
seus investimentos. E essa não é uma decisão fácil. As pessoas costumam procurar 
experts para definir o que fazer com seu capital. Uma pergunta: quanto ganha esse 
expert? Se ele soubesse ou tivesse a informação estaria ganhando o que ganha? Só 
isso já dá uma ideia do absurdo que é deixar nas mãos de outros a decisão do que 
fazer. Isso é o óbvio ululante. Se a pessoa tivesse todo esse conhecimento estaria 
milionária e não estaria trabalhando para os outros! 
A melhor coisa é desenvolver a própria capacidade de análise e tomar as próprias 
decisões. E isso vale para tudo. Essa capacidade de análise é a complexidade da 
mente. Uma mente complexa, isto é, que analisa N variáveis ao mesmo tempo é 
capaz de ver o significado oculto da realidade. É nesse ponto que a Mecânica 
Quântica é mais uma vez valiosa. Vejam o experimento do Gato do Schrödinger. O 
gato está numa caixa com uma cápsula de veneno que pode explodir a qualquer 
momento dependendo de um decaimento atômico. Ninguém sabe quando isso 
acontecerá. Na prática o gato está morto, vivo, as duas coisas ou nem morto nem 
vivo. Entender e sentir isso é a chave para analisar qualquer situação na vida. Quem 
é capaz disso analisa em função de todas as dimensões do continuum 
espaço/tempo, da causação ascendente ou descendente, da espiral do tempo, da 
simultaneidade de tudo que aconteceu, acontece e acontecerá, etc. 
Da mesma maneira que as pessoas terão de fazer ajustes dolorosos para pagar 
suas dívidas (essa é a aprendizagem), os países também terão de fazê-los. É uma 
falácia pensar que se pode fabricar dinheiro impunemente. Isso foge completamente 
da realidade e faz com que o ajuste seja cada vez mais doloroso no futuro. E esse 
futuro chegará com certeza. É assim que os impérios desaparecem. 
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Ano I dia 90 da Aurora Dourada 
Hoje completamos três meses da mudança de frequência no planeta Terra. 
Pelos eventos que aconteceram nesses três meses acho que dá para todos 
perceberem que algo de muito importante está acontecendo. Coisas que não 
aconteciam a mais de 600 anos aconteceram. Um meteoro provoca quase mil 
feridos, outro passa no dia seguinte a uma distância de um décimo da distância 
Terra/Lua. Tudo está mudando aceleradamente: política, economia, paradigma, etc. 
Nesses três meses foram implementadas novas frequências para acelerar ainda 
mais o processo de mudança da humanidade: 
O Poder Criativo Divino foi potencializado na humanidade. Significa que agora as 
pessoas criarão muito mais facilmente e velozmente o que pensam e sentem. Isso 
foi feito para que entendam o que é o Colapso da Função de Onda. Se não tomarem 

muito cuidado criarão coisas e situações negativas uma atrás da outra... 

O Poder Divino em Ação foi potencializado como complemento do Poder Criativo 
Divino. Os dois andam juntos. Essas frequências estão sendo emanadas sem parar 
para toda a humanidade. Isso significa que as pessoas sentirão um tremendo 
impulso para agir. Como co-criadores que são. Desta forma entenderão que são co-
criadores e que estão criando a própria realidade. Será impossível não enxergar 
isso, pois a pessoa criará o que pensa e sente, sem parar. 
 

Revolucionário Quântico I 
A mudança de paradigma da Física Clássica para a Mecânica Quântica é tão 
imensa que não há como comparar uma coisa com a outra. São dois mundos 
completamente diferentes. Um salto de consciência do materialismo para a 
unificação com o Todo. 
É por isso que a resistência é tão feroz ao entendimento do significado dos 
experimentos da Mecânica Quântica. Embora as pessoas estejam imersas num 
oceano de ondas eletromagnéticas, elas insistem em viver como se ele não 
existisse. E o impressionante é que os livros de física falam de ondas de matéria, 
referindo-se à descoberta de De Broglie. 
Todos os problemas que existem no mundo hoje são decorrentes da visão de 
mundo da Física Clássica. Se quisermos uma solução para esses problemas é 
preciso mudar para uma visão quântica da realidade. Isso acontecerá mais cedo ou 
mais tarde. Com mais ou menos sofrimento até lá. 
Está se tornando comum classificar aqueles que explicam o significado da Mecânica 
Quântica como Misticismo Quântico. No sentido de denegrir a imagem de quem fala 
e procurando classificar essas pessoas como não-científicas. Como se ciência só 
pudesse ser feita nos laboratórios oficiais. Qualquer pessoa que pesquise a 
realidade é um cientista. E quanto mais independente for menos interferência terá na 
sua pesquisa. 
Já que criaram essa classificação vamos usá-la. Do limão se faz a limonada. 
Assumiremos a denominação de Místico Quântico. E continuaremos fazendo 
ciência. Um dia se entenderá que não existe diferença entre as várias dimensões da 
realidade. Apenas uma diferença de frequências, como uma estação de rádio. Até lá 
ainda se falará do mundo espiritual e do mundo material, quando na verdade é uma 
coisa só. Apenas graduações de frequências. 

Uma consequência lógica de se entender que tudo é onda é que tudo é informação 

e que a informação está na onda. Até as revistas científicas já falam que a 
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informação nunca se perde, mas as pessoas teimam em perguntar para quem 
divulga, como que ela acredita nisso. E como já disse, os livros didáticos de física 
falam em ondas de matéria. 
Enfim, para mudar este estado de coisas é preciso que algumas pessoas se 

transformem em Revolucionários   Quânticos. Dedicando suas vidas à divulgação da 

Mecânica Quântica e seu significado. Deixar esse trabalho para apenas algumas 
pessoas é esperar que as coisas se modifiquem por si mesmas. Isso nunca irá 
acontecer. É preciso fazer acontecer. 
Estamos lançando um programa especial para formação de Revolucionários 
Quânticos. As pessoas que serão multiplicadores na mudança de paradigma que 
está em curso. 
Vamos trabalhar. Como diz a música “Sonha”, com Luiz Miguel, “não olhes para 
trás”. 
 

Revolucionário Quântico II 
O objetivo de todo ser deveria ser tornar-se um co-criador. Aquela pessoa que 
pensa/sente e cria o que quer/precisa/deseja. A pessoa totalmente autossuficiente, 
que não tem mais necessidade de nada. Porque tem tudo o que precisa, porque cria 
o que precisa. 
Tudo no universo é pura consciência. Essa é a realidade última. No fundo de 
qualquer coisa está o Vácuo Quântico, que é pura consciência. Uma única onda. 
Tudo que existe é uma única onda. Somos uma parte do Todo. Com a mesma 
capacidade potencial que o Todo. A única diferença é ter consciência disso ou não. 
Quem se vê separado tem problemas, quem se vê unificado superou tudo. Quem 
sente que Deus está longe tem problemas, quem sem sente que é uno com Deus 
não tem problema. É simples. Mas, é a coisa mais difícil de encontrar nesse mundo. 
Pessoas que já se tornaram co-criadores. 
Todo o ensinamento é para que as pessoas entendam isso e façam a própria 
transformação. Tudo que a RH pretende é isso. Ela dá condições para que as 
pessoas alcancem esse nível o mais depressa possível. É por isso que transfere a 
consciência de um co-criador se a pessoa quiser. 
Então o que a pessoa precisa fazer? Depois que o co-criador entrou deve-se deixar 
o ego de lado e permitir que o co-criador crie a realidade. Quando isso acontece 
toda a realidade da pessoa é transformada. E ela não tem mais necessidades não 
resolvidas. Ela tornou-se um co-criador também. Está deixando o Todo atuar na sua 
vida inteiramente. 
Gandhi, Martin Luther King e Mandela tinham necessidade não suprida de alguma 
coisa? Essas são pessoas auto realizadas. Deixaram o Todo atuar completamente 
em suas vidas. 
Tudo isso está explicado numa única frase: “Tudo que pedirem, crendo que 
receberam, receberão”. Pura Mecânica Quântica. Puro Colapso da Função de Onda. 
Se acredita que recebeu (verbo no passado) então receberá (verbo no futuro). Basta 
crer 100% com 100% do seu ser. Por isso é preciso limpar o inconsciente/consciente 
de todas as crenças limitadoras. É por isso que nenhum ser chega a ser co-criador 
sem passar por catarses e mais catarses. Limpezas e mais limpezas. Até que 
energia esteja totalmente limpa e vibrando em altíssima frequência. Então pode 
entrar em fase com o Todo (o suficiente para fazer tudo que eles fizeram). Nesse 
ponto todas as necessidades materiais/emocionais estão resolvidas. 
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Revolucionário Quântico III 
Quando pensei pela primeira vez em fazer esse trabalho tomei a precaução de não 
fazer cursos, para evitar que dissessem que estou seguindo alguém. 
Da mesma maneira decidi não participar de nenhuma instituição, sociedade, 
governo, partido político, empresa, sociedade secreta, grupo, etc. Este é um trabalho 
individual. 
Depois de todos esses milênios a expansão da consciência da humanidade é 
mínima. 
Vejamos alguns dos problemas: 
Mais de 1 bilhão de pessoas vivem com 2 dólares por dia. 
A cada quatro minutos uma mulher é mutilada genitalmente. 
Os suicídios oscilam entre 800 mil e um milhão. 
A manipulação é cada vez maior. 
Doenças, criminalidade, guetos, gangues, chacinas, seitas, extermínio genocida, etc. 
Exploração econômica generalizada. 
Prostituição, tráfico de escravas, rituais de sacrifícios humanos, pedofilia, etc. 
Guerras sem fim, campos de concentração, Inquisições, tortura sendo banalizada, 
etc. 
Distúrbios mentais em expansão. 
Sistema de transporte no limite da capacidade humana de sofrer. 
Crise econômica/financeira, endividamento generalizado, etc. 
Pode-se tentar o que se quiser para resolver esses problemas individualmente e não 
se encontrará solução. Não é tentando uma solução numa área específica que se 
conseguirá resolver qualquer coisa que seja. 
O que cria o problema é o paradigma existente, o sistema de crenças de uma 
sociedade, isso é que perpetua o problema e faz com que fique cada vez maior. A 
realidade é criada pela mente das pessoas de uma sociedade. Existem as mais 
incríveis crenças sobre a realidade, como vocês podem ler nos livros de Joseph 
Campbell. Essas crenças criaram a sociedade humana como é hoje. E isso 
continuará até que se entenda como é a Realidade. Crenças são metáforas, mas 
não são vistas como metáforas e sim literalmente. Isto é, as pessoas acreditam que 
aquela estória é real. Tem tribo que acha que o universo está nas costas de uma 
tartaruga! E pouco tempo atrás quantas mulheres foram queimadas na fogueira por 
praticarem fitoterapia. 
Somente haverá evolução quando o que as pessoas acreditam for baseado na 
realidade experimental. No que as pessoas experienciarem pessoalmente. Sem isso 
as pessoas continuarão acreditando em estórias. E como podemos ter uma 
experiência pessoal sobre a realidade? Pesquisando pessoalmente a realidade. A 
mente humana pode deduzir as leis e teorias científicas pesquisando sobre tudo que 
existe. Esse conhecimento adquirido desta forma é real. Está baseado na realidade. 
A fronteira do conhecimento hoje está na Mecânica Quântica. As leis descobertas 
traduzem fielmente a realidade. 90% da nossa civilização está baseada na MQ, 30% 
da economia; se tirássemos a MQ da nossa vida voltaríamos para a Idade Média. 
Experimente tirar da sua vida o telefone celular, o rádio, a televisão, o GPS, o 
computador, tudo que é eletrônica e entenderá o quanto esta civilização está 
construída em cima da Mecânica Quântica. 
A questão é: Qual o significado dos resultados dos experimentos da MQ? Ela mostra 
a realidade? Se os produtos funcionam é porque a teoria, os experimentos, a 
matemática, funcionam. São reais. É assim que o universo é. Se seu celular 
funciona então é preciso adequar todo o resto da vida ao significado do celular 
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funcionar. As crenças tem de estar de acordo com o mundo real, tem de ser 
coerente. Não é possível a pessoa usar um celular e no resto da vida dela agir como 
se celular não existisse ou como se as leis de física que fazem com que o celular 
funcione não existissem. Este é o problema. Isso é uma dissociação cognitiva. É 
absurdo usar toda a tecnologia quântica e levar a vida como se a MQ não existisse. 
É isso que está perpetuando todos os problemas. E os problemas aumentarão 
exponencialmente. Quem tiver dúvidas pode estudar a Teoria da Complexidade e a 
Teoria do Caos para entender para onde estamos indo. 
Portanto, a única maneira de sanar esta sociedade é através da expansão da 
consciência. Para que as pessoas entendam como é a Realidade. E essa expansão 
tem de se basear no entendimento da Mecânica Quântica. De como é o mundo real, 
de como é o universo realmente. Não nas estórias, mas no conhecimento direto da 
realidade. 
Para conseguir isso é preciso um número mínimo de pessoas que se dediquem 
integralmente a divulgar a Mecânica Quântica. Essa tem de ser a prioridade máxima 
da vida da pessoa. Tudo o mais é secundário. Isto é um Revolucionário Quântico. 
Este é um trabalho para poucos, mas sempre foram poucos os que fizeram a 
humanidade avançar. 
 

Mecânica Quântica VIII 
Significado 
 
A mudança de paradigma, de sistema de crenças, da humanidade depende de 
entender o que vamos explicar a seguir. 
O experimento da Dupla Fenda é o experimento mais fundamental da história da 
ciência porque ele muda toda a concepção de como o mundo é. Quando se emite 
um único fóton (luz) e temos uma única fenda aberta (um obstáculo de papelão por 
exemplo, com um único buraco aberto), encontramos depois do obstáculo pontos 
específicos onde o fóton chegou. Isto é, ele passou como uma partícula (massa). 
Quando temos duas fendas abertas, encontramos depois franjas claras e escuras, 
mostrando que houve uma interferência construtiva (o pico de uma onda colidiu com 
o pico de outra onda) de ondas com ondas. As ondas do fóton colidiram com as 
ondas dos fótons e formaram as franjas. Provando que são ondas. Isso acontece 
mesmo quando emitimos apenas um fóton por vez, mostrando que ele interferiu com 
ele mesmo. A onda dele interferiu com a onda dele mesmo, após passar pelas 
fendas. Desta forma ficou provado que o fóton é partícula e é onda ao mesmo 
tempo. Existem experimentos específicos mostrando que a luz é partícula e é onda. 
Podemos escolher usar o fóton como partícula (massa) ou como onda. 
Mesmo quando se faz o experimento de escolha retardada, fechando ou abrindo 
uma das fendas, após o fóton já ter passado pelo obstáculo, ele se comporta como 
optamos. Mesmo ele já tendo passado pela(s) fenda(s). Se ele passou por uma 
fenda (partícula) e nós abrimos a outra fenda, ele mostrará que interferiu consigo 
mesmo (onda). Atentem que ele já tinha passado como partícula e nós abrimos a 
segunda fenda depois que ele passou; e mesmo assim ele apresenta as franjas da 
interferência de uma onda com outra. Ele sabe o que nós queremos e se comporta 
como tal. Se tivéssemos aberto duas fendas e depois fechássemos uma delas, ele 
se comportaria como partícula. Nós escolhemos tratar o universo como partícula 
(massa) ou como onda. 
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Esse experimento já foi feito até com 100 moléculas. O que é um tamanho 
gigantesco em termos quânticos. 
De Broglie provou que existem ondas de matéria. 
Tudo pode ser tratado como onda em última instância. E tudo que é energia é 
informação. Na verdade o universo é in-formado pelo Vácuo Quântico. 
Quando nos aprofundamos na matéria com um microscópio eletrônico e o 
apontássemos para a mão de uma pessoa, veríamos células, depois moléculas, 
depois átomos, depois o núcleo o átomo, depois os prótons, depois os quarks, 
depois as cordas e depois o Vácuo Quântico. O oceano de energia primordial infinita 
de onde tudo emerge. Não importa para onde olhemos com nosso microscópio, seja 
para a mão de uma pessoa, seja para a pele de um cachorro, seja para uma pétala 
de flor, seja para uma pedra, seja para o ar que respiramos, seja para qualquer 
coisa que exista no universo, lá no fundo de tudo encontraremos esse Vácuo 
Quântico. Essa Energia Infinita que vibra de maneira infinita e que quando diminui 
um pouco sua vibração pode ser tratada como massa (matéria). É assim que a 
matéria passa a existir no universo. Essa matéria (o Vácuo Quântico), que diminuiu 
sua vibração (frequência) para poder ser tratado como partícula, pode então ser 
tratada como quarks, prótons, átomos, moléculas, células, órgãos, pessoas, etc. 
Quanto mais Ele sobe em organização menor é sua vibração (frequência) até ter 
uma frequência baixíssima como nosso cérebro que vibra poucas vezes por 
segundo, para que possamos agir como humanos e interagir com outros humanos. 
Tudo que existe é apenas uma redução da frequência do Vácuo Quântico. Ele se 
reduz para que possa interagir como matéria. Na verdade Ele muda de dimensão 
para poder atuar em inúmeras dimensões da única realidade que existe. Tudo é uma 
única coisa. O Vácuo Quântico. Em última instância só existe uma Única Onda. 
O Vácuo Quântico é pura consciência. Inteligente e amoroso. Nossa consciência é 
uma parte Dele. Uma parte do Todo. De Tudo-O-Que-Existe. A consciência de 
qualquer pessoa é uma parte da consciência Dele. Uma parte individualizada, 
personalizada. Saiba disto ou não. Perceber isso é o que se chama evolução ou 
iluminação. Quando a consciência da pessoa uniu-se totalmente com a consciência 
do Todo, a pessoa está iluminada. Existem vários graus de iluminação é lógico, da 
mesma maneira que existem lâmpadas que iluminam mais ou menos. Quando mais 
unificado com o Todo mais iluminado está e mais manifesta o Todo na realidade. 
Seja ela em que dimensão for. 
O Vácuo Quântico é conhecido normalmente pelo nome de Deus. Quando as 
pessoas falam de Deus é do Vácuo Quântico que estão falando. Ele é tudo o que 
existe. Sua consciência é tudo o que existe. De Sua consciência é que surge tudo no 
universo. Foi Sua consciência que emanou este universo. O que os humanos 
chamam de Big Bang. Foi uma expansão de uma parte Dele. Da mesma forma Ele 
emana outros universos, multiversos e consciências individualizadas de Si Mesmo. 
O que se chama de Centelhas Divinas. Todo ser que existe no universo é uma 
Centelha Divina do Todo. De Deus. Uma parte de Deus. Existe uma forma teológica 
de falar tudo isso, mas o significado é o mesmo. 
O Todo é onipresente, onipotente e onisciente. Isto é, Ele está em todo lugar (é tudo 
o que existe), pode fazer tudo (porque é tudo o que existe) e sabe de tudo (porque 
tem consciência de tudo. E o mais importante é Puro Amor Incondicional. Sua 
essência é Amor. O Todo é Amor. Deus é Amor. 
Agora vem a questão crucial para quem conhece a Mecânica Quântica pela primeira 
vez. A pessoa intui ou sabe o que está explicado acima. Este fato faz com que a 
pessoa tenha de tomar uma posição em relação ao Todo. Em relação a Deus. Ela 
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não tem como negar que é parte Dele e que tem de evoluir para unificar-se com Ele. 
Isso é inevitável. Quer a pessoa queira ou não. Mais cedo ou mais tarde. O amor 
que a pessoa sente é uma ínfima parte do amor que o Todo sente, mas é uma parte 
mesmo assim. É por isso que quando a pessoa entendeu o que está explicado aqui 
seus olhos brilham. A pessoa se transformou. É por isso que dá para perceber na 
expressão da pessoa se ela entendeu o que a Mecânica Quântica explica. A 
Centelha Divina fica esperando o quanto for até que a pessoa (ego) decida deixar 
que a Centelha atue cada vez mais na vida daquela pessoa. A grande questão é 
como a pessoa se relaciona com o Todo. Com Deus. O quanto amoroso é este 
relacionamento ou não. Se a pessoa deixa o Todo atuar na sua vida ou não. Se 
ignora o todo ou não. Se quer saber do Todo ou não. E isso só afeta a própria 
pessoa, pois a pessoa é o Todo. Saiba disto ou não. O Todo esperará até que a 
pessoa decida ter um relacionamento consciente com Ele. Quem está perdendo em 
não se relacionar com o Todo é a pessoa. 
Como o Todo é puro amor, Sua capacidade de amar é infinita. Todos sabem que o 
amor é a coisa mais prazerosa e realizadora que um ser pode sentir. Imagine o 
quanto o Todo sente de prazer amando da forma que ama. Já que Ele é o próprio 
amor. O que os humanos sentem é uma gota d’água deste Oceano de Amor que é o 
Todo. É por isso que o amor que um místico sente é tão imenso que ele muda uma 
civilização. É por isso que os Avatares mudam um planeta. E estão tendo que conter 
o Amor do Todo dentro de um corpo humano, caso contrário explodiriam (vide 
explosão de Hiroshima, quando uma pequena parte da força forte foi expelida do 
núcleo de alguns átomos). 
Portanto, toda a questão se resume neste relacionamento parte/Todo. Pessoa e 
Deus. É por isso que o paradigma tem de mudar. Para perceber que o Todo é puro 
amor. Quando a pessoa sente isso todos os problemas estão resolvidos. Não 
importa em que tempo, dimensão, vida, etc. A pessoa está nas mãos de Deus. Isto 
é, uniu-se a Ele. Rendeu-se como falam os budistas. E esse sentimento é 
extremamente confortador. O Pai nos ama e nunca se deixa vencer em 
generosidade. Quanto mais a pessoa amar outra criatura, mais o Pai a amará. 
Quando mais a pessoa der mais ela receberá. Façam essa experiência e todas as 
dúvidas desaparecerão. E tudo estará resolvido. 
Nesse ponto a pessoa estará preparada para ajudar aos outros irmãos a também 
encontrarem o Pai, a Deus, ao Todo. Nesse ponto a pessoa unificada permitirá que 
o amor do Todo passe por ela e se derrame pela criação. Seja onde estiver. Nesse 
ponto não existe mais o ego. Apenas Deus atuando sem cessar. Nesse ponto o ego 
foi consumido pelo amor de Deus. A Centelha está unificada com o Todo. A 
individualidade permanece, mas só existe a vontade do Todo. Os dois são uma 
coisa Só. 
 

Dinheiro I 
O Colapso da Função de Onda acontece com o que acreditamos, consciente e 
inconscientemente. É o 100% da pessoa que colapsa e cria a realidade dela. Em 
todas as áreas e sentidos. 
Por isso é da mais extrema importância que a pessoa entenda quais são suas 
crenças para entender como e porque está criando a própria vida. Tudo que 
acontece na vida da pessoa é fruto das suas crenças. Tudo que existe foi imaginado 
por alguém. 
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No tocante ao dinheiro é muito importante que a pessoa entenda e traga para o 
consciente o que acredita sobre isso. Pois toda a vida da pessoa está dependendo 
de como ela ganha o próprio dinheiro e tudo que está envolvido nisso. 
Para facilitar a conscientização das crenças sobre dinheiro indicaremos alguns livros 
que podem ajudar as pessoas a perceberem isso com mais facilidade. O primeiro 
livro que indico é “O Caminho da Servidão” de F. A. Hayek, editado por Instituto 
Ludwig Von Mises Brasil, www.mises.org.br. Este livro foi editado em 1944 e é mais 
atual do que nunca. 
Este é um livro que todos os grupos de estudo devem ter para facilitar o 
entendimento das crenças das pessoas e suas consequências na vida das mesmas. 
Sugiro que leiam atentamente e assim entendam o que está acontecendo no mundo 
hoje. 
 

Páscoa I 
Quando um planeta chega num determinado estágio de evolução é preciso que uma 
informação do Alto desça até as pessoas para que elas possam entender como 
funciona o Universo. É impossível que os seres que estão evoluindo por si sós, 
entendam como são as múltiplas dimensões da realidade, o que se chama lado 
espiritual e lado material de forma simplista. Entender a realidade é uma tarefa 
impossível como vocês podem ler nos quatro volumes das “Mascaras de Deus” de 
Joseph Campbell. As mais incríveis teorias são criadas para explicar o que não 
entendem e isso é aceito como verdade pelas tribos de um planeta. 
Se não houvesse uma intervenção externa trazendo a informação real nunca haveria 
evolução, pois se cria um círculo vicioso de crenças fantasiosas, que se auto 
perpetua. Podem passar centenas de milhares de anos e nada muda. O tempo aqui 
é irrelevante porque inevitavelmente cada tribo criará uma estrutura para manter 
aquelas crenças e todo ser que questione será tratado como herege. Seja a crença 
que for. E será eliminado de uma forma ou de outra. A partir do momento em que a 
manutenção do status quo for do interesse de alguns, não haverá mais forma de 
mudá-lo. Somente uma intervenção externa. 
Isso é o que aconteceu há 2000 anos. Uma boa nova foi trazida. Um paradigma 
completamente diferente do vigente naquela época foi comunicado ao povo. Uma 
mudança radical de pensamento e sentimento. Se o novo paradigma fosse aceito o 
planeta entraria numa era nunca vista de paz, amor, fraternidade, amor e 
prosperidade. 
Todos sabem que a nova visão de mundo foi rapidamente eliminada, pois 
questionava todo o status quo. Todos os interesses estabelecidos seriam afetados e 
isso nunca é aceito. Não importava quantas leis fossem violadas, mas a novidade 
tinha de ser impedida a qualquer custo. E isso foi o que aconteceu. 
A questão é que os que impediram o progresso e a evolução não entendiam como é 
o universo e que a consciência nunca desaparece, porque é energia e energia 
nunca desaparece. Só se transforma. Estão eles achavam que se tirassem do 
mundo o “problema”, este desapareceria. Nem imaginavam que a consciência está 
em todas as dimensões ao mesmo tempo e que se ela sai do campo energético de 
uma dimensão ela continua nas outras. E que como está numa dimensão acima 
pode se manifestar em qualquer dimensão abaixo. 
É uma luta vã tentar impedir que a consciência desta humanidade evolua. O tempo 
trabalha a favor do Todo e tempo é um conceito com que ele não se preocupa, já 
que Ele está no eterno agora. Ele é o eterno agora. É por isso que 2000 anos depois 

http://www.mises.org.br/
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a mesma boa nova continua sendo divulgada, até que a humanidade aceite que só o 
Amor é a solução. A única solução que existe. O Amor incondicional que continua a 
se derramar pela humanidade. 
 

Mecânica Quântica IX 
Cientistas conseguiram produzir energia à partir do Nada usando o efeito Casimir 
dinâmico. 
http://hypescience.com/cientistas-criaram-energia-do-nada/ 
Isso vem provar que o Vácuo Quântico está pleno de energia e que partículas 
virtuais passam a existir como partículas reais, vindas do Vácuo. 
Tudo que nós percebemos no universo veio do Vácuo Quântico da mesma maneira. 
De uma energia virtual passou a real, no sentido de realidade física do nosso 
universo. É assim que este universo foi criado. Uma emanação do Vácuo e essa 
energia continua em expansão até hoje. O universo continua em expansão. 
Esse tipo de notícia deveria ser colocada nas primeiras páginas de todos os jornais 
e mídia do planeta. No último nível da realidade existe uma energia que de virtual 
passa a real e “entra” no nosso universo. Do nada passa a real. Ora, nada pode vir 
do nada. Tem de existir alguma coisa para que possa passar para outro estado de 
coisa. Quando se usa a terminologia “virtual” não é que isso não exista, pelo 
contrário, essa é a energia que dá existência a tudo. É dessa energia virtual que 
surgiu tudo e continua surgindo. É uma coisa dinâmica como foi nomeado o efeito 
Casimir. Essa energia é a base de tudo que existe. E é uma onda. É dessa onda que 
passam a existir as partículas que nós classificamos como matéria ou massa. Isto é, 
o mundo físico dos nossos corpos, cadeiras, carros, etc. Tudo que existe. É desse 
“Nada” que tudo emerge. 
E esse “Nada” é a nossa essência. Nós somos feitos dele. Do Vácuo. Nossa 
consciência é feita do Vácuo. Tudo que existe vem dele. Portanto, ele também tem 
consciência e inteligência. Mas, não sente como nós. Nós somos uma nível de 
organização a mais dentro de uma longa cadeia de sistemas organizados à partir do 
Vácuo. Sistemas dentro de sistemas, como as bonecas russas. Uma dentro da 
outra. No nosso caso é uma diminuição de frequência que produz cada faixa 
vibracional em que vivemos. O que chamamos de dimensões da realidade. 
Esse Vácuo é que cria a realidade. Ele é a realidade. Isso não pode ser apenas 
entendido é preciso que seja sentido. É por não ser sentido que os experimentos 
param ai. A ciência fica com as fórmulas e as aplicações técnicas. A tremenda 
importância do fato não é entendida e muito menos sentida. A ciência só avançará a 
passos largos quando os cientistas incorporarem a intuição como ferramenta de 
pesquisa. Quando isso acontecer chegaremos ao que hoje se considera ficção 
científica. O próximo salto no paradigma da ciência. Quando os cientistas forem 
intuitivos. Quando as descobertas puderem entrar na mente deles através do Vácuo 
Quântico, emergindo diretamente dentro dos micro túbulos nas sinapses. Nesse 
ponto não haverá limites para as descobertas científicas. Quando Deus for 
incorporado à ciência. Quando entenderem que Deus é tudo que existe. Quando 
deixarem Deus comandar a civilização terrestre. O Deus que é Amor Incondicional. 
Quando a humanidade conseguir desvincular o conceito de Deus de qualquer 
atitude humana, quando entenderem e sentirem que somente quando os humanos 
amam incondicionalmente é que eles se aproximam de Deus. Quando entenderem e 
sentirem que Deus não tem ciúmes, nem ódio, nem procura vingança, nem castiga. 
Que o sol nasce para todos. Quando a humanidade entender e sentir que o que ela 

http://hypescience.com/cientistas-criaram-energia-do-nada/
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acredita, são as “Máscaras de Deus” de Joseph Campbell e que essas máscaras 
foram criadas pelo homem. Elas não são a realidade. A realidade é o Amor 
Incondicional de Deus. De Tudo-o-que-existe. Quando você sentir isso todos os 
seus problemas estarão resolvidos 
 

 
Revolucionário Quântico IV 
Porque as pessoas sabotam o próprio crescimento? 
Na maior parte das vezes pela busca de aprovação dos demais. O que os outros 
pensarão se a pessoa está crescendo? 
Quando a pessoa cresce ela sai da Matrix. Esse mundo de ilusão que todos vivem. 
Ela enxerga a realidade nua e crua. E tem de se posicionar em relação a isso. 
Caso houvesse real crescimento tudo isso mudaria em dias. E estamos a milênios e 
milênios na mesma. 
E cada um tem sua participação nisso. 
Quando uma pessoa aprova um crédito para uma pessoa que não tem como pagar, 
ela está criando mais problemas. Vejam a situação de toda a Europa. Isso foi criado 
pela atitude de dar crédito para quem não pode pagar. Bastaria que o crédito fosse 
recusado. Lembrando sempre que crédito é dívida. E isso foi feito para milhões e 
milhões de pessoas. Concordam que as pessoas que fizeram essa aprovação 
estavam na zona de conforto? Que optaram por deixar as coisas como estão? E ir 
empurrando com a barriga? 
E no caso da ciência e profissões científicas? Hoje no mundo se finge que a ciência 
tem a resposta para tudo. Mesmo com Niels Bohr tendo dito que a física não estuda 
a Realidade Última. O resultado de se fingir que tudo está bem na ciência é o mundo 
que temos. Um estudante está numa aula e o professor fala uma coisa que o 
estudante sabe que não é verdade ou que não é a verdade toda. Que existem 
fenômenos não explicados pela ciência. O que ele faz? Nada. Com raríssimas 
exceções alguém tomará uma posição. Fica-se quieto para tirar o diploma. Finge-se 
que a ciência sabe tudo e quando a pessoa tem uma necessidade grave ela vai até 

um feiticeiro pedir uma magia para resolver o problema.  O que existe de magia 

negra neste planeta é inacreditável. Como essas pessoas conseguem viver desta 
forma? Bastaria que o aluno dissesse para o professor que aquilo que ele está 
falando não é toda a descrição da verdade e que é preciso expandir o paradigma 
para incluir os fenômenos que estão sendo ocultados. Aliás, ocultismo só existe 
porque o conhecimento é ocultado da população. Se a ciência tratasse de tudo não 
existira ocultismo. 
Então temos dois mundos. Um em que as pessoas falam e agem sabendo que a 
realidade não é só a matéria que percebemos e outro o do paradigma social. Onde 

tudo é matéria e materialismo. Desta forma temos uma física materialista, uma 

química materialista, uma medicina materialista, uma engenharia materialista, uma 
sociologia materialista, uma economia materialista, uma política materialista, uma 
arqueologia materialista e assim por diante. Como pode um mundo assim 
sobreviver? Como pode uma civilização assim progredir? Não pode. E estamos 
vendo o resultado cada vez maior desta atitude de fingir que tudo que a ciência fala 
é a verdade absoluta. 
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E os cientistas que ousam falar além disto, são taxados de místicos. Que é a pior 
ofensa que se pode fazer para um cientista, porque então ele não é mais 
considerado um cientista. 
A mudança do paradigma está na dependência das pessoas entenderem o que é a 
Mecânica Quântica. E para que isso aconteça só é preciso que quem sabe explique 
para quem não sabe. Todos os livros e experimentos já estão feitos e novas 
aplicações surgem todos os dias, como podem ver nos sites de ciências. Só que a 
população não tem a menor ideia disto e continua vivendo no paradigma 
materialista. 
A questão é: o que as pessoas farão a respeito disto? 
 

 
Espírito I 
Numa das últimas palestras uma pessoa do lado espiritual, um desencarnado no 
astral, fez a seguinte pergunta: “Como faço para me unificar com o Espírito?”. 
A palestra é sempre dada para os dois lados da realidade: o da Terceira Dimensão 
(a nossa) e o primeiro nível acima (o astral). Muitas pessoas vêm do lado do astral 
para assistir a palestra. Desta forma, muita coisa é falada apenas para eles. Pode 
ser que alguém da nossa dimensão não entenda porque aquilo está sendo falado. É 
porque é para os do outro lado. 
Agora vejamos, os da nossa dimensão (Terceira) querem sentir o lado espiritual e 
quem já está do lado de lá (forma de falar, todas as frequências ocupam o mesmo 
lugar no espaço), continuam querendo chegar ao espírito! Percebam que o problema 
persiste. Não importa de que lados estejam a questão da unificação com o Todo 
persiste. O que esta pessoa que fez a pergunta precisa é sentir a Centelha Divina. 
Quando ela sentir dentro de si a Centelha essa dúvida desaparece e ela se sentirá 
unificada com o Todo. O mesmo acontece com os da nossa dimensão. Quando 
sentirem a Centelha não terão mais nenhuma dúvida sobre a existência do lado 
espiritual e do Todo. 
 

Empreendedorismo I 
Para poder ser um empreendedor de sucesso é preciso ter as características exatas 
para obter sucesso num mercado competitivo. Essa é a economia que temos hoje e 
é nela que o empreendedor deve viver. 

A primeira coisa que uma pessoa deve analisar é se tem o comprometimento 

necessário para alcançar o sucesso que espera. Comenta-se muito sobre os 

grandes empreendedores que abandonaram a faculdade e mesmo assim tiveram 

um assombroso sucesso. O que é preciso analisar detidamente é o extremo 
comprometimento que essas pessoas tinham ou tem. Nada os tira da meta definida, 
nenhuma distração, nenhuma perda de foco, nenhuma preocupação, nenhuma 
perda de tempo, nenhuma auto sabotagem, nenhuma auto piedade ou auto 
complacência. Fazem o que é preciso fazer e pronto. Sabem exatamente onde 
querem chegar. E nada os tira do caminho que traçaram para si mesmos. 
A segunda coisa é a visão sistêmica de tudo que envolve o empreendimento. Todas 
as variáveis são analisadas constantemente e as decisões são tomadas 
imediatamente de acordo com as circunstâncias táticas do momento. Nenhum 
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detalhe passa despercebido do estrategista. Essa visão deve abarcar desde o 
menor detalhe até o mais macro. 
Isso exige um estado emocional de absoluto autocontrole. Um estrategista não pode 
perder a calma ou a visão do todo. Problemas, percalços e situações imprevistas 
fazem parte da vida e de qualquer empreendimento. Isso tudo tem de ser analisado 
e tratado em tempo real e as decisões devem ser imediatas. Um empreendedor não 
pode se dar ao luxo de ficar analisando ou filosofando além do tempo estritamente 
necessário para sopesar todas as informações e decidir sem perda de tempo. 
Essa visão clara e emoção controlada é a mistura ideal de razão e emoção que faz o 
líder, o campeão, o empreendedor de sucesso. Não é sorte nem azar. É pura 
consequência de uma consciência dona de si. 
Todas essas qualidades podem ser desenvolvidas até o grau máximo. Nada deve 
ser deixado ao acaso. Todas essas qualidades são informações que podem ser 
implementadas na consciência que deseja empreender com sucesso. 
 

 
Centelha Divina I 
Um grupo de pessoas recebe a informação de Eu Sou Eu Sou e sentem que Eu Sou 
Eu Sou está dentro de cada um. 
Acontecem duas reações. Uma de humildade e essas pessoas sentem amor, 
gratidão e alegria. Elevam-se imediatamente. Iluminam-se. Entendem que ter essa 
consciência implica em trabalhar pelo Eu Sou Eu Sou. 
Um segundo grupo de pessoas sente orgulho e poder. Imediatamente estas pessoas 
veem passar pela visão delas como se fosse um filme, as cenas das várias 
encarnações que tiveram, indo da atual para a mais antiga. E após a mais antiga a 
cena de onde vieram. De onde originaram. O Oceano Primordial de Energia, o 
Vácuo Quântico, Deus. O choque é tão grande que todos caem de joelhos em 
prantos. 
 
Todo o problema da humanidade sempre foi o descrito acima. Decidir entre uma 
atitude ou outra. E todos os problemas decorrem da escolha da segunda opção. 
Como esse filme só pode ser visto na próxima dimensão, o astral, as pessoas 
pensam que podem se dar ao luxo de usar essa conscientização para o poder. Essa 
tentação é grande demais para a maioria das criaturas. De uma forma ou de outra 
as pessoas sentem essa Consciência dentro de si, mas imediatamente pensam que 
elas é que são poderosas. 
O Poder Criativo Divino está ativado com mais intensidade a partir de 21 de 
dezembro de 2012 para que as pessoas entendam e sintam o que está descrito 
acima. A humanidade está criando muito mais rapidamente tudo o que pensa e 
sente. Se olharem as notícias com olhos abertos perceberão isso. Que algo muito 
importante está acontecendo. E se pensarem entenderão as consequências que 
virão das escolhas que estão sendo feitas agora. Cada ser humano é 
corresponsável pelo que ocorre e ocorrerá. Porque cada ser humano é um co-
criador. Eu Sou Eu Sou está dentro de cada um. 
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Grupos de estudos II 
A função do grupo de estudo é fazer com que os membros estudem um determinado 
assunto até que o entendam. Enquanto ele não for absorvido não se deve passar 
para outro assunto. Richard Feynman, um dos maiores físicos do século XX, dizia 
que quando se estuda física é preciso entender a primeira lição e nunca passar para 
a segunda sem entender a primeira. Essa é a regra básica para qualquer estudo, 
ainda mais para a física. 
A experiência fundamental da Mecânica Quântica é a Dupla Fenda. Enquanto essa 
experiência não for assimilada não se deve estudar outra coisa. Isso é 
extremamente importante. Entender e sentir o que significa essa experiência é a 
coisa mais importante que há em física e na vida de qualquer pessoa. Todo o 
paradigma vigente tem de mudar com o resultado desta experiência. 
Quando essa experiência é realmente aprendida a vida da pessoa muda 
completamente. Seus olhos têm de brilhar. Ela descobriu como o universo funciona 
e todas as portas se abriram. Se a pessoa não tiver o olhar do Fred Alan Wolf é 
porque não entendeu e tem de começar de novo. Até aprender. Tudo na vida tem de 
mudar e todos os problemas foram resolvidos quando isso é entendido. É por essa 
razão que um número ínfimo de pessoas entendeu esse experimento até hoje. E é 
por isso que o mundo não mudou. 
Um grupo de estudo não é uma reunião social para comer doces e salgados, tomar 
café, chá e bater papo. O grupo de estudo é um grupo de trabalho. Estudar é 
trabalhar. 
Entender a Mecânica Quântica é a coisa mais importante da vida. Depois disto tudo 
está resolvido. O resultado de entender isso é a iluminação. Não existe nada mais 
importante que a iluminação pessoal. Ela é a fusão com o Todo. Mas isso só 
acontece quando se incorporou o conhecimento e ele é vivenciado durante as 24 
horas do dia. Este não é um conhecimento a mais. É O Conhecimento. É a solução 
de todos os problemas. 
Portanto, a diretriz para os grupos de estudos formados na Ressonância Harmônica 
é estudar a Dupla Fenda até que ela seja sentida e incorporada na vida das pessoas 
que estão no grupo. Não se deve estudar outra coisa antes que isso seja totalmente 
entendido. Senão ficaremos na mesma como a humanidade está depois de um 
século de Mecânica Quântica. Basta falar dela que a oposição aparece. Porque não 
entenderam ou não aceitam. 
Além disto, essa experiência muda tanto uma pessoa que dá para ver nos olhos 
quem entendeu ou não. 
 

 
Rede Social da Ressonância Harmônica I 
Hoje começamos uma nova etapa na divulgação da Ressonância Harmônica e da 
Mecânica Quântica. 
A razão para termos uma rede social é propiciar um meio para a troca de 
informações entre os usuários e pessoas interessadas na RH. Também o de permitir 
que as pessoas ajudem umas às outras quando isso for necessário ou elas queiram. 
Estas informações devem propiciar o crescimento e evolução dos participantes 
através da ação na divulgação da Mecânica Quântica. Todos os problemas têm 
solução com uma maior conscientização de que a Consciência permeia todo o 
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universo. Essa é a realidade profunda que mudará tudo quando for compreendida e 
sentida. 
Esse é o significado de todos os experimentos que já foram feitos e que ainda se 
fará em MQ. As implicações disto são absolutamente arrasadoras em termos de 
paradigma vigente na humanidade. O entendimento disto mudará todo o planeta em 
todas as áreas de atuação humana. Literalmente tudo tem de mudar com a 
compreensão de que a energia de que tudo é feito é consciente e amorosa. Isto 
deveria ser evidente por si só, mas as interpretações sobre o que é a realidade 
impediram que esse conhecimento fosse de domínio público. Até agora. Levar esse 
conhecimento a todos é a missão de toda pessoa que passa a ter contato com a MQ 
e entendeu o significado dela. Esse é o conhecimento que provocará o próximo salto 
quântico na evolução da humanidade. 
Werner Heisenberg, autor do Princípio da Incerteza, escreveu um livro com o título: 
“A PARTE E O TODO”. 
Sejam bem-vindos e façamos a nossa parte. 
http://ressonanciaharmonica.ning.com 
 

Mecânica Quântica X 
Uma pessoa escreveu pedindo um artigo científico sobre a Ressonância Harmônica. 
Se essa pessoa tivesse lido tudo que já foi postado sobre Mecânica Quântica não 
teria essa dúvida. Se as centenas ou milhares de livros já escritos sobre MQ 
tivessem sido entendidos no seu significado mais profundo e não apenas no aspecto 
tecnológico de fazer aparelhos eletrônicos, não teria a menor dúvida sobre os 
fundamentos da RH. 
Peguemos o experimento retardado da Dupla Fenda ou o experimento de Alain 
Aspect ou Bell. Qual a explicação do paradigma materialista vigente no mundo de 
hoje? Não conseguem dar uma explicação para isso. Então falam das “esquisitices” 
da MQ. Querem uma terminologia mais anticientífica do que falar “esquisitices”? E 
no entanto, é o que se lê nas revistas científicas quando se fala de MQ. Porque para 
aceitar a prova do experimento tem de mudar completamente o paradigma cientifico 
atual. 
Quando um físico eminente diz que o universo é feito de energia e informação, ele é 
ignorado. É a mesma coisa quando se fala de campos morfogenéticos, de Rupert 
Sheldrake. Tudo que coloca em cheque a visão de mundo materialista deve ser 
ocultado ou ignorado. Desta forma não existe... 
O que é uma informação? O DNA é uma informação. Com esta informação se 
duplica um ser biológico. Chama-se clonagem. O DNA é um código com 
informações. Uma molécula é informação. Contém determinados átomos que dão as 
características da molécula. In-formam a molécula. Pode-se refazer a molécula 
sempre que se usar os mesmos tipos de átomos. Isso é química. Se eu passo uma 
descrição de como juntar determinados átomos para fazer uma molécula estou 
passando uma informação. 
Tudo no universo é feito de átomos. Todos os átomos são formados por energia. 
Senão Hiroshima não teria acontecido. A informação dos átomos que formam uma 
molécula também está na energia do átomo. Não é óbvio isso? Lembram da 
dualidade partícula/onda? Podemos trabalhar com a partícula ou com a onda. É 
indiferente. Vide De Broglie. Portanto, a onda de uma molécula tem toda a 
informação de como fazer aquela molécula. Ou eu preciso exclusivamente do átomo 
(partícula, massa) para ter essa informação? Esse é o problema de enxergar um 

http://ressonanciaharmonica.ning.com/
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mundo somente de partículas (matéria, massa). Só porque a pessoa não vê a onda 
do átomo não significa que ela não está lá. Por acaso, já viram a onda que sai do 
seu celular? Onde está o cabo telefônico do seu celular? Numa civilização de 
telefones celulares deveria ser óbvio que tudo é onda. Mas... 
Quais são os fundamentos que constituem a matéria? Se destrincharmos um átomo 
terá prótons, nêutrons e elétrons. Se destrincharmos um próton terá os quarks. Se 
destrincharmos os quarks terá o que? Lembram do famoso Bóson de Higgs? O 
campo que dá massa a tudo que existe no universo? Pois é. De onde vem o Bóson 
de Higgs? De um lugar chamado Vácuo Quântico. Lembram do Efeito Casimir? E 
agora temos o experimento do Efeito Casimir Dinâmico, onde os fótons virtuais se 
tornam reais. Isto é, saem do Vácuo Quântico e passam a existir no nosso universo. 
Saem do Nada e passam a existir. É óbvio que já existiam. Só que estavam num 

nível mais fundamental de organização. Mas, para a ciência, saíram do nada e 

entraram no nosso universo! 
Pois é. Lembram que Niels Bohr disse que a física não estuda a realidade última? É 
por isso que nos livros e revistas científicas, quando se chega nesse ponto, de falar 
do Vácuo Quântico, o assunto pára. Sempre o capitulo ou artigo tem um ponto final 
nesse momento da argumentação. Quem ousa ir adiante e explicar o que é o Vácuo 
Quântico? 

Ninguém faz isso porque acabaria com a carreira científica do físico.  E deixam o 

assunto morrer ai. Ninguém no mundo científico irá mexer nessa caixa de 
marimbondos. Lembram que um físico disse que todo físico que tentou explicar a 
MQ caiu num buraco sem fim e acabou a carreira dele? Isso foi uma advertência 
para não tentarem explicar. Qual físico jovem ousaria desafiar todo o mundo 
científico? Ele sabe que não publicariam seus artigos, que seria expulso do mundo 
acadêmico, que nunca mais trabalharia numa universidade, etc. Portanto, fala-se 
apenas o que dá para falar sem comprometer a carreira. E isso quando a pessoa 
entende que existem mais coisas entre o céu e a terra do que a nossa vã filosófica 
prega. E quando o físico introjetou tanto o paradigma atual que nem pensa 
diferente? 
O máximo que ousam chegar até agora foi afirmar que a informação continua nas 
cinzas de um livro queimado ou na fumaça do livro. Isto foi publicado numa revista 
científica. A questão de como obter ou recuperar essa informação é deixada de lado. 
Obviamente. 
Tudo que existe tem como fundamento a energia do Vácuo Quântico. É Dele que 
emerge tudo que existe no universo. Se é Dele que emerge tudo, está claro que toda 
a informação está Nele. Ele é uma onda. Nessa onda está toda a informação de 
tudo que existe. Toda onda pode ser transferida e assimilada por outra. Isso é 
interferometria. Tudo que existe é onda e partícula. Toda pessoa é onda e partícula. 
Toda pessoa tem um campo eletromagnético. Portanto, toda pessoa pode assimilar 
qualquer informação transportada por uma onda. 
Tudo que estamos falando acima é pura física. É ciência. É pura dedução lógica. 
Tudo isso pode ser provado? É claro. Basta que a pessoa queira fazer o 
experimento que saberá que isso é possível. Como já disse, fazer ciência exige 
fazer experimentos. É possível transferir qualquer informação para qualquer coisa no 
universo. E tudo que existe é informação. 
Nos próximos livros explicarei isso mais detalhadamente. Isso já foi explicado em 
vários DVDs. Logo estarão impressos. Tenho um livro sobre dupla fenda que tem 
300 páginas. Só para falar da dupla fenda. Se eu for detalhar cada experimento da 
MQ teria que fazer livros e mais livros de centenas ou milhares de páginas. Para 
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quem entende o que estou falando aqui já percebeu que se eu pegar os conceitos 
acima para explicar eles ocupariam centenas de páginas. Bom, esses livros já estão 
escritos. O que não está escrito é o que significa cada experimento e como eles 
formam o quebra-cabeças da realidade. 
No momento atual do meu trabalho a questão é: atendo as pessoas que precisam 

deste trabalho ou paro e escrevo os livros?  Para continuar atendendo é preciso 

escrever os livros aos poucos. É o que estou fazendo. Se vocês perguntarem para 
as pessoas que vem no atendimento se elas querem que eu fique escrevendo e 
deixe de atendê-las, o que você acha que elas preferem? Jung escreveu os livros 
entre um atendimento e outro. Ele tinha o mesmo problema. Deixar de atender não é 
uma opção. Muitas pessoas estão sofrendo e precisam deste trabalho. Os DVDs, 
livros, etc. são feitos nos intervalos dos atendimentos. É assim que deve ser feito e 
assim será feito até o fim. 
Portanto, escrever um artigo científico sobre a RH está sendo feito. Quando terminar 
será lançado. 
 

Pedido de ajuda 
Um grupo de pessoas que estão no lado espiritual pede ajuda continuamente, já que 
sentem grande desespero. 
Acontece o seguinte: a ajuda é dada imediatamente, mas essas pessoas continuam 
pedindo ajuda sem parar. Não percebem que a ajuda já foi dada porque continuam 
pedindo ajuda. Era só trocar o foco para a solução, que esta seria imediata. 
 

A Verdade e a Liberdade do Lírio II 
Esta semana escutei dois depoimentos sobre o poder da mandala. 
O primeiro de um homem adulto que era viciado em pornografia. Não conseguia se 
controlar e todo dia quando chegava em casa ficava vendo fotos de mulheres nuas 
na internet. Gastou um tempo precioso e muito tempo com isso. Sua mulher dizia 
que aquilo iria ser a ruína dele. Isso durou muito tempo e agora está numa situação 
delicada. Pouco tempo atrás ele descobriu a mandala e passou a olhar para ela. Em 
pouco tempo este vício acabou. Não sente mais necessidade de ver pornografia. 
Agora pode iniciar sua recuperação profissional e financeira. 
O segundo é o caso de um menino de 5 anos que tinha fixação por pés femininos. 
Passava o tempo alisando um pé feminino. Tanto que notaram que não era normal. 
Depois que viu a mandala perdeu completamente essa fixação. 
Esses são dois exemplos de que existe solução para os traumas e fixações sexuais 
no planeta inteiro. Bastaria que a mandala fosse espalhada pelos escritórios, casas, 
fábricas, etc. e tudo isso seria resolvido. 
 

Consciência IV 
Lançado livro de neurocirurgião dizendo que a consciência não depende do cérebro: 
http://www.advivo.com.br/node/1338828 
 
Provas e mais provas de algo que é óbvio. Pouco a pouco a ciência terá de 
reconhecer que a consciência sobrevive ao corpo. 
A questão em seguida é: então, onde está a consciência? 

http://www.advivo.com.br/node/1338828
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Então, terão de admitir que a consciência está numa outra dimensão, numa outra 
frequência. E que a consciência (a pessoa) vive após a morte em outra dimensão! 
E que existem N dimensões. E que todas as dimensões são parte de um Todo. E 
que este Todo é o que chamam de Deus. Que é a única consciência que existe. O 
resto é emanação ou individuação desta única consciência. 
E assim todos os experimentos de Mecânica Quântica (as esquisitices) estarão 
explicados. 
E quando todos os habitantes da Terra chegarem nesta conclusão, poderemos 
finalmente evoluir infinitamente junto com o Todo. 
 

Manifesto Quântico 
A mudança de paradigma nunca foi tão necessária nesta civilização atual. Todos os 
indicadores mostram a decadência e o extremo perigo em que se encontra a 
humanidade atual, correndo o risco de voltar à barbárie de algum tempo atrás. 
Somente uma mudança radical de visão de mundo pode salvar esta humanidade. 
No momento ela está num estado letárgico, como o sono da morte, antes do último 
suspiro. A acomodação é praticamente a norma. A zona de conforto está lotada. O 
entorpecimento da consciência no que diz respeito ao sofrimento de bilhões de 
pessoas passando fome, na miséria, doentes mental e fisicamente, em condições 
sub-humana de existência, o abuso de meninas sendo submetidas à mutilação 
genital, a exploração dos escravos, os rituais de sacrifícios humanos, a crise 
econômica/financeira que se aprofunda, meios de transportes que causam 
sofrimento,  as guerras sem fim, a exploração do homem pelo homem, a 
banalização da tortura, a crueldade refinada, armas de destruição automatizadas em 
que o homem não entra mais em batalha, ele apenas aperta botões, etc. A lista não 
tem fim. 
Tudo isso e muito mais é fruto de um paradigma materialista, cartesiano e 
reducionista. Esta visão de mundo em que o Todo não existe e que somente a 
matéria é o que importa é que trouxe esses resultados preliminares. A situação atual 
não é o fim do processo. É o início do fim, caso a humanidade não resolva reagir e 
mudar de consciência. A única coisa que pode reverter esse quadro é a mudança de 
consciência. Expandi-la para integrar o Todo na vida diária de cada um. Aceitar a 
Centelha Divina dentro de si e mudar toda a vida na Terra para que a civilização vida 
de acordo com esta verdade. Tudo terá de mudar para que a humanidade tenha 
futuro. Isso implica sair da zona de conforto e agir. Ler, estudar e trabalhar. Assumir 
a Centelha Divina que está dentro de cada um e viver de acordo com ela. 
O que é a Centelha Divina? É o próprio Criador, O Todo, A Fonte, Tudo-O-Que-
Existe. 
E como Ele é? Ele é puro amor. Consciente, Inteligente, Onisciente, Onipotente e 
Onipresente. Mas, a Sua Essência é Amor Incondicional. Ele distribui amor 
incondicionalmente por toda a criação. Melhor seria dizer, por toda a Sua 
Emanação. Criação dá uma ideia de separação e isso é que levou a esta situação 
calamitosa em que se encontra a humanidade. A ideia de um Deus separado do 
homem levou a todas as guerras religiosas em Seu Nome! Porque assim é possível 
matar outro ser humano, já que Deus não está dentro dele. Deus derrama amor por 
toda a humanidade o tempo todo, caso contrário a humanidade deixaria de existir 
num segundo. Deus colapsa a função de onda da humanidade o tempo todo. Tudo 
isso pode ser falado de forma teológica. Prefiro falar de forma científica para ver se 
isso muda a situação atual. 
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Deus não pode ser entendido. Como pode a parte entender o Todo? O Todo é maior 
que a soma das partes. O que podemos fazer é sentir o máximo que pudermos o 
amor de Deus. O amor do Todo. Essa percepção do amor do Todo irá aumentar 
cada vez mais na medida em que aumentar a nossa capacidade de amar. Isso 
depende do estado da nossa consciência. Quanto mais ela expandir mais será 
capaz de amar incondicionalmente. 
Imaginar que a solução de tudo isso acontecerá espontaneamente e sem esforço da 
humanidade é uma ilusão extremamente perigosa. As consequências afetarão todos 
sem distinção. De um jeito ou de outro, todos estão colapsando a situação atual e 
colherão os frutos que plantaram. A única saída é a aceitação do lado espiritual da 
realidade e mudar a forma com que a Terra é administrada para incorporar a nova 
visão de mundo. Achar que não é preciso agir para mudar isso é pura ilusão. Não 
acontecerá nenhum milagre para salvar a humanidade. Toda a informação que é 
preciso já está sendo recebida para a mudança de paradigma e o que vem 
acontecendo? Praticamente nada. A maioria absoluta está se remoendo e se 
debatendo com a consciência expandida que estão recebendo. Não sabem o que 
fazer com ela já que estão aferrados ao materialismo e os que têm conhecimento de 
espiritualidade precisam entender que é preciso agir para mudar esse estado de 
coisas. E a única solução é a mudança de consciência. Só isso. Que os humanos 
entendam que o Todo existe e vivam de acordo com a Centelha Divina, a parte do 
Todo dentro de si. 
Continuar na zona de conforto com preocupações materiais de como melhorar as 
condições materiais da existência só aumentará os problemas. Lembram que onde 
se põe o foco aquilo aumenta? Quanto mais preocupação com um problema maior 
ele se tornará. Todas as questões materiais poderiam ser resolvias rapidamente se 
o foco das pessoas estivesse no Todo. Tudo o mais viria por acréscimo, mas isso 
não é entendido porque as pessoas não entendem o Todo, não sentem como Ele. 
Repito: O Todo não pode ser entendido, Ele tem de ser sentido. 
Tudo que a Mecânica Quântica descobriu leva à comprovação da existência do 
Todo. Todos os experimentos mostram que a consciência permeia toda a realidade. 
Não há nada que não seja consciência e que não tenha consciência. Tudo é apenas 
uma organização de uma única consciência/energia que é tudo que existe. Esta 
energia se manifesta de infinitas maneiras e formas. Podendo mudar à Sua Própria 
Vontade. Mantém certas leis e constantes físicas para que Suas emanações possam 
evoluir em conhecimento e sentimento. Isso significa manter inúmeros universos e 
dimensões que possam acomodar os seres em evolução. Como todos os seres tem 
livre arbítrio eles podem polarizar a energia de forma negativa e tem de haver 
dimensões com seres negativos, que escolheram contrariar as intenções do Todo. É 
uma perda de tempo, mas eles são livres para serem assim. É evidente que tudo 
tem um preço e ir contra a essência do Universo traz horríveis consequências para 
quem age assim. É por isso que existe a eterna luta do bem contra o mal. Devido ao 
livre arbítrio dos seres com ego distorcido. 
Todo Manifesto conclama a ação. Divulgar os experimentos da Mecânica Quântica e 
seu significado é a coisa mais importante que existe hoje para se fazer. Não há nada 
mais prioritário que isso. As consequências da visão de mundo dominante hoje 
podem ser vistas nos noticiários e na vida diária das pessoas. É preciso mudar essa 
visão de mundo imediatamente. Não se pode perder um segundo com coisas 
secundárias e irrelevantes. Todos os experimentos mostram que existe uma 
Realidade Profunda que dá origem ao universo que vivemos. Que a Física não 
queira estudar essa realidade é uma escolha dos físicos, mas isso não exime os 
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humanos de pensarem por si mesmos e tirarem as conclusões. Ignorar essa 
Realidade Última é um erro gigantesco. A energia nunca desaparece e a 
consciência de cada pessoa é energia. Ela nunca desaparece e irá para dimensões 
de acordo com o seu conteúdo. Isso é eletromagnetismo. Não há punição. Há 
atração pura e simples. Todo ser vai para a dimensão que é correspondente à sua 
energia. Não há como escapar disto. E toda informação permanece para sempre. E 
todo débito tem de ser compensado com crédito. As regras que regem o universo 
são simples, mas os humanos resistem de todas as formas a aceita-las. Quando se 
fala de Mecânica Quântica para alguém e essa pessoa nunca mais fala conosco ou 
se torna inimigo, o que significa isso? O que fizemos de errado mostrando como 
funciona o universo? Estamos falando de física! Mas, a pessoa sabe até onde o 
experimento chegará e não aceita o Todo. Essa é a questão pura e simples. Agora, 
se uma humanidade não aceita o Todo, qual o destino desta humanidade? Se 
alguém rejeita a própria essência que futuro pode ter?  Como se classifica um 
doente mental? O protocolo não é classificar de acordo com a fuga da realidade que 
esta pessoa faz? E quanto mais longe da realidade mais doente é? Então como 
classificamos esta humanidade? São pouquíssimos os que estão vivendo na 
realidade. Os demais vivem numa Matrix que dita tudo que devem pensar, sentir, 
fazer, experimentar, etc. Acontece que a maioria absoluta não tem ideia do tamanho 
do poço sem fundo em que está afundando. Na década de 20 foi a mesma coisa até 
que chegou o dia em que a “bolha” estourou e começou a Grande Depressão. Quem 
atinou para o que estava acontecendo? Os exemplos são inúmeros. A festa continua 
até que percebem que o Titanic está adernando e aí é tarde. Estes exemplos são 
brincadeira de criança para o que estamos vivendo agora. Numa era globalizada não 
há lugar para fugir. Ou a humanidade dá um salto acima ou cairá na barbárie. E para 
dar esse salto basta admitir que o Todo existe e que o Todo é puro amor. Não esse 
amor humano que foi banalizado na face da terra. O amor do Todo que faz o sol 
nascer para todos o tempo todo, não importando o que acontece. Por isso é um 
Deus incompreensível para os humanos. Um Deus que ama incondicionalmente não 
é admissível para os humanos. E que ama eternamente e que dá infinitas chances 
de recomeçar e que recompensa qualquer ato bom cem vezes mais. E isso é uma 
metáfora! Deus não se deixa vencer em generosidade. Experimentem! 
Como Deus ama incondicionalmente a humanidade resolveu colocar forma humana 
na ideia de Deus. Nasceu assim o conceito de um deus que tem ódio, ciúmes, 
vingativo, etc. Um deus com todas as características humanas. Esse tipo de deus é 
assimilável. Pois é humano. Desta forma podem-se fazer guerras contra outros 
humanos que tenham deuses diferentes dos nossos. Isso foi sempre assim. Desde o 
início a humanidade acreditou em milhares de deuses diferentes, sem atentar que 
eram apenas seres humanos com maior capacidade tecnológica. Essa é uma longa 
história que não cabe aqui. 
Toda a resistência que existe para que os humanos aceitem a Mecânica Quântica 
está baseada nesta questão. Deus. Esse é o pomo da discórdia como sempre. 
Esquecem que Deus é Amor e que é possível contatar com ele diretamente através 
da Centelha Divina que está dentro de cada um. Isso tem de ser sentido, não dá 
para achar isso em laboratório. Como dizem os taoistas, o Tao tem de ser vivido, 
não dá para explicá-lo. 
Desta forma a resistência a dar o salto de consciência para sentir o amor de Deus é 
feroz. A mudança em nossa sociedade seria extrema, pois estamos no outro lado da 
moeda. Estamos numa sociedade contra Deus, contra o Todo. Parece o contrário, 
mas os fatos provam o contrário. Como numa sociedade que supostamente acredita 
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em Deus podemos ter mais de 1 bilhão de pessoas passando fome, com 2 dólares 
por dia? A lista das mazelas humanas é infinita. Assim, fica claro para quem tem 
olhos porque as pessoas reagem da forma que reagem quando se fala em Mecânica 
Quântica. Porque é preciso mudar tudo para incorporar as descobertas feitas a mais 
de um século. E quando falo mudar tudo, é tudo. Tudo que existe está baseado num 
paradigma materialista. Leiam os livros usados nas universidades. Não há lugar 
neles para Deus. E isso pode durar quanto? Roma durou 700 anos, mas virou pó. 
Estamos com quantos anos nessa era moderna? Mais ou menos 500 anos e já 
chegamos ao limite. É claro, com computadores tudo é mais rápido. Porém, 
computadores são baseados em que física? Mecânica Quântica. Para isso ela 
serve. Para construir todo tipo de parafernália eletrônica, mas o significado dela tem 
de ser ignorado, para que tudo continue como está ou que vá de mal a pior. Quem 
acha que a humanidade já chegou ao fundo do poço está muito enganado. O poço é 
muito fundo e não precisa muito mais para se abrir. 
Com certeza já estão achando que estou sendo pessimista. Pelo contrário. É por 
acreditar que tem solução que trabalhamos, mas esta solução tem de ser coletiva. É 
preciso um número mínimo de pessoas para divulgar a Mecânica Quântica, 
independentemente da reação das pessoas. Se fosse fácil já teria sido feito. É um 
desafio monumental fazer isso e essa é a graça de enfrentar a maioria. 
Uma nova geração está nascendo. Algumas dessas crianças já estão aqui. A 
conexão dessas crianças com a verdade do Todo é tão grande que mesmo quando 
estiverem encarnadas e “esquecerem” de onde vieram, elas permanecerão firmes e 
entenderão a Mecânica Quântica. Elas mudarão o planeta. Mas, para isso é preciso 
que essas crianças encontrem um meio adequado para evoluírem. Elas precisam 
saber o que é a MQ desde crianças, desde bebês. Elas têm de ouvir falar disto, ter 
material a disposição para estudar e com quem conversar. Daqui a três gerações a 
humanidade mudou. Só que esse trabalho tem de começar agora. Temos de 
propiciar os meios para que elas aprendam antes de entrar nas escolas 
convencionais.  É preciso que os pais que entenderam a MQ se disponham a passar 
isso para os filhos. Não importando como os filhos serão vistos pelos colegas. Essa 
primeira geração que está nascendo é que dará início à revolução quântica. Livros, 
DVDs e toda espécie de mídia precisa estar à disposição delas para que assimilem 
o conhecimento de como funciona o universo, antes da lavagem cerebral 
materialista. Isto é da maior urgência. Todo o apoio e suporte necessário estão 
sendo dados pelas instâncias superiores do universo. Cabe aos encarnados fazerem 
sua parte. Ninguém deve esperar que o outro faça. Cada um tem uma função e uma 
missão. E tudo isso tem um preço a ser pago. Quem pega no arado e olha para trás 
não é digno do trabalho. Muitos se comprometem a fazer o trabalho quando estão 
do lado espiritual, mas quando encarnam esquecem o que prometeram e perdem 
uma encarnação. É por isso que demora tanto para a humanidade avançar 
centímetros. Um século depois e não se pode falar de MQ que se perde uma 
amizade ou se ganha um inimigo. E isso quando cada vez mais se tem produtos no 
mercado usando a tecnologia da MQ. Essa dicotomia não pode durar eternamente. 
Não é possível usar a tecnologia e não mudar filosoficamente. Hoje se discute que 
nem todos podem ter a tecnologia nuclear. Pois é, essa é a questão que estamos 
tratando aqui. O uso da tecnologia quântica sem a aceitação do seu significa gera 
esse tipo de situação. Qualquer físico pode entender essa tecnologia e fazer o que 
quiser com ela. E quando isso fica de conhecimento de todos o que teremos como 
resultado? Guerras nucleares. Pois quanto tempo precisa para que muita gente 
tenha acesso e use? A humanidade usa o que tem na mão. Esse é o problema de 
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usar a tecnologia sem o conhecimento espiritual que possa limitar o seu uso 
indevido. Não há freio espiritual, porque não há consciência do que significa o 
átomo. Apenas sabe-se como pode ser usado como arma, mas quem é o átomo? 
Então ficamos na seguinte situação: uma pessoa que tem capacidade econômica de 
ter celular, rádio, tv, GPS, tablets, etc. têm tudo isso e quem tem capacidade de 
construir um artefato nuclear também faz. Todos estão na mesma situação filosófica. 
É apenas uma questão de capacidade econômica financeira. Tudo isso são 
parafernálias eletrônicas. Brinquedinhos, uns mais caros e outros mais baratos. E os 
humanos gostam muito de brincar de guerra. Aquela coisa de território do cérebro 
reptiliano. Uma civilização dominada pelo cérebro reptiliano só pode terminar de um 
jeito. Na própria extinção.  E não se pense que as civilizações podem cair e nascer 
de novo. Tudo tem um limite. Uma coisa é uma guerra de 2 mil anos atrás com 
espadas, lanças, etc. e outra é com conhecimento de como o átomo funciona e pode 
ser usado como arma. Agora não há volta. Ou se evolui ou é o fim. E quando digo 
que é o fim é o fim de tudo para sempre. Não pensem que dá para refazer tudo 
porque não dá. Há seis mil anos a Suméria apareceu pronta com toda a 
infraestrutura social que temos hoje. A mesma coisa. E segundo a história, apareceu 
do nada. Com tudo funcionando como hoje. Só a tecnologia era diferente. E acham 
que isso veio do nada! Essa é outra longa história. Hoje não sobraria ninguém apto a 
reconstruir uma civilização destruída globalmente. Só a barbárie sobraria. Quem 
acha o contrário é porque ainda está na visão romântica da vida! 
O tempo urge. É preciso começar agora a preparar o terreno para que essas 
crianças encontrem um terreno fértil para germinarem. Essas crianças já estão 
prontas. Basta olhar nos olhos de um bebê de 2 anos e se vê isso. O progresso 
delas não pode ser atrasado por causa dos interesses imediatistas dos pais. O 
compromisso com essas crianças é sagrado. Elas vieram salvar o planeta e a 
humanidade. 
Quantas pessoas estão dispostas a dar sua vida pela evolução desta humanidade? 
Dar a vida pelo Todo? Sem medir o que faz, sem medir o quanto ajuda, sem medir o 
quanto gasta de tempo e dinheiro? Sem olhar para trás? Com quantas pessoas o 
Todo pode contar neste planeta? Com quantas pessoas que deixem o ego de lado e 
trabalhem pelo Todo sem reclamar, sem choramingar, sem lamentação, sem dar 
desculpas, etc.? 
O Todo está esperando a resposta de cada um. 
 

Ano I Quatro meses da Aurora Dourada 
A situação atual é a seguinte: 
No dia 21 de dezembro de 2012 entrou nova energia para expandir a consciência da 
humanidade. 

Logo a Mandala “A Verdade e a Liberdade do Lírio” começou a emitir também a 

frequência do Poder Criativo Divino. Isso aumentou a capacidade criativa da 
humanidade. Agora a humanidade pensa e cria mais rapidamente. 
Depois a Mandala “O Amor do Lírio” passou a emanar também o Poder Divino em 
Ação. Impulsionando a humanidade a agir. 
Em seguida tivemos a emanação do Revolucionário Quântico. 
E agora temos a emanação do Manifesto Quântico. 
Cada nova emanação exponencia a anterior e assim por diante. 
No momento os seres negativos estão profundamente incomodados com estas 
frequências de conscientização. Os paradigmas negativos caem como se fossem 
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pedaços de crostas caindo de uma estátua. Alguns negativos tentam repor os 
“pedaços” em sim mesmos, lutando para manter um paradigma negativo e outros 
que já não tem crostas oscilam entre o positivo e o negativo. Isso no lado espiritual. 
No lado material os seres mantêm como se fosse um manto de auto sabotagem 
cobrindo-os integralmente. É como se tivessem uma pele de crocodilo. Tentando 
ignorar a conscientização da realidade. 
Tudo caminha bem e dentro do cronograma. As mudanças estão em andamento. É 
uma escolha de cada um mudar de paradigma através da dor ou com amor. 
 

Evolução II 
Quando uma pessoa está fazendo a RH e está em catarse é normal que esteja 
tendo oscilações na sua vida. Tudo está mudando e limpando. Os negócios podem 
oscilar, pode mudar de emprego, mudar de casa, etc. Isso quer dizer que a pessoa 
está com problemas? Não. Pelo contrário. Está mostrando que os problemas estão 
sendo solucionados e ela está evoluindo. Pode-se notar que a pessoa melhora 
sempre embora a vida possa estar meio turbulenta às vezes. Se parar para olhar a 
vida dela perceberá que está melhorando consistentemente. Como resolver n 
problemas sem mexer em tudo isso? É claro que no início parece que não está 
acontecendo nada melhor, porque está tudo de pernas para o ar. É como quando a 
faxineira chega no dia de trabalho. A casa está uma sujeira só, ela revira os móveis, 
tira o tapete do lugar, põe toda a sujeira pra fora para limpar... No fim do dia tudo 
está no seu devido lugar e limpo. Essa é a metáfora de uma catarse. Portanto, meu 
amigo, se está vendo que ela está com grandes mudanças na vida é porque ela está 
melhorando. Daqui a um tempo não terá mais problema de casa/carro/apartamento 
e ai vem a seguinte pergunta: E agora? O que dirão? 
Quando uma cliente que está com tudo correndo bem na vida fala da RH para 
alguém, sabe o que dizem como desculpa? “Isso é com você, comigo não funciona”! 
Então vejamos, se é alguém que ainda não conseguiu casa/carro/apartamento é 
porque a RH não está funcionando e se é com alguém que já conseguiu é porque 
com ela não irá funcionar! Vejam que sempre há como arranjar uma desculpa para 
não evoluir. 
 
Como perceber que uma pessoa está numa vida de ilusão se todos à sua volta 
também estão? Esse é o problema da humanidade. Todos são considerados 
normais porque todos agem e pensam da mesma forma. Aquele que despertou é 
que é o “problema”. 
 
Todo ser humano faz projeção do que tem dentro de si. Enxerga no outro de acordo 
com o que tem dentro da sua personalidade. Esse é um grande problema nas 
relações humanas. Todos devemos tomar o cuidado de não nos contaminarmos 
quando tivermos contato com o mal. Esse é o grande desafio quando se trabalha 
para melhorar a humanidade. 
 

Dívidas VII 
Temos as leis de Causa e Efeito, Ação e Reação, Semear e Colher, a cada ação 
corresponde uma consequência, etc. Todas dizem a mesma coisa. A semeadura é 
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livre, mas a colheita é inevitável. Por isso o Conhecimento é tão importante. 
Conhecimento é Poder. 
Existe um livro e um DVD que todos deveriam conhecer: “O sequestro da América”, 
de Charles H. Ferguson e o DVD “Trabalho Interno” (Inside Job) do mesmo autor. O 
trabalho dele mostra como as dívidas foram contraídas e como a atual crise 
econômica financeira foi construída. Praticamente ninguém conhece esse trabalho 
de Ferguson. Pessoas que acompanham a economia nunca ouviram falar disto. 
Informação não é algo que está facilmente disponível. É preciso garimpar o tempo 
todo para descobrir. Antes de se fazer qualquer dívida é preciso pensar N vezes em 

todas as alternativas para não fazê-la.  A questão das dívidas é que normalmente as 

pessoas não pensam que estão fazendo dívidas, elas acham que estão usando um 
crédito. Pensam em crédito como se fosse um capital próprio e isso é extremamente 
perigoso. Outra forma de fazer dívida é quando se abre ou se tem um negócio que 
apresenta problemas de faturamento ou capital de giro. Quando acontece o primeiro 
sinal de queda de faturamento e do lucro é preciso “levantar as orelhas” 
imediatamente e analisar profundamente onde está a causa disto. Achar que se 
cobrem prejuízos com crédito (dívida) é outra coisa extremamente perigosa. Vê-se 
que o negócio vai mal, mas toda análise racional vai pelo ralo quando se cai na 
esperança de que melhorará. Como sempre dizem: esperança é a última que morre. 
E isso é fatal nos negócios. Esperança é o que leva todo viciado em jogo à falência. 
É a pura ilusão. Quando a condução de um negócio passa a ter 100% de emoção e 
0% de razão só se pode esperar o desastre. A análise clara e racional é 
fundamental. Se a pessoa não consegue pensar claramente deve pedir ajuda de 
quem consegue. Mas, isso tem de ser feito no início dos problemas, onde ainda é 
possível sanar com facilidade. Depois que o estrago está feito a saída é muito difícil. 
Será necessário muito trabalho. Por esta razão é que é da maior importância 
entender como funciona este mundo, o universo, a economia, a mente humana. Não 
dar importância a esse conhecimento é uma escolha que sai muito caro. 
Alguns economistas alertaram para o caminho que estava sendo trilhado pela 
humanidade nos 25 anos anteriores ao início da crise. Foram chamados de loucos. 
Mostraram a verdade e ninguém queria saber da verdade. Tudo isso poderia ser 
evitado como também a crise de 29 poderia ser evitada. Quem ouviu a voz da razão 
está livre das dívidas, quem não ouviu tem um longo caminho a percorrer até chegar 
à liberdade. Para aqueles que entenderam que o conhecimento cria a realidade é 
possível sair desta situação. Ainda hoje quem quer ouvir a verdade sobre o que 
acontece na economia do mundo? 
Os humanos são especialistas em criar problemas por não quererem entender como 
funciona o universo. O preço de não querer saber é caro, é a escravidão. Já foi o 
tempo das correntes, agora é tudo mais sutil e eficiente. 
Qual a solução individual? 
A primeira coisa a entender é que existe uma Hierarquia no universo. Existe também 
o livre-arbítrio do co-criador. Essas duas variáveis andam juntas. O ser humano não 
gosta de coisas complicadas. Ele quer o que mais simples possível. Visão sistêmica 
é indispensável para quem quer ser livre. O universo é extremamente complexo, 
mas é simples de se viver nele, se a pessoa entender algumas coisas simples. 
Quando se pensa em apenas uma dessas variáveis, a Hierarquia e o livre-arbítrio 
co-criador, os resultados são complicados. Achar que a Hierarquia fará tudo e que 
não precisamos trabalhar e estudar é desastre na certa. E achar que não 
precisamos da Hierarquia e que nós como co-criadores somos capazes de tudo 
também é desastre na certa. Na Hierarquia temos inúmeros atores atuando, mas 
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não é o caso aqui de nomeá-los. Estamos explicando com apenas duas variáveis 
para que as pessoas entendam e não precisem sofrer tanto para sair disto. 
A Hierarquia administra em termos de tempo passado/presente/futuro. Isto é, sem 
prazos para resolver algo. E também usando todas as dimensões da realidade. Não 
importa o tempo nem o lugar. O objetivo é a evolução final de cada pessoa. Em que 
dimensão está, de onde veio ou para onde vai, é apenas circunstancial. E o tempo 
também é circunstancial. Trabalha-se com todos os recursos para obter o resultado: 
a evolução. O fato da pessoa não se lembrar de algo que fez há 10 mil anos atrás 
não é relevante. O importante é o resultado em termos de eternidade, isto é, o 
tempo não importa. E em que dimensão está se trabalhando nisso também é 
irrelevante. É um continuum espaço/temporal. É nesse “tecido” que se trabalha. 
Esse é o meio em que se atua. Tudo isso é considerado o tempo todo, propiciando 
as oportunidades de crescimento, aprendizagem e evolução para qualquer pessoa. 
Juntamente com essa administração do universo existe o livre-arbítrio da pessoa. As 
escolhas livres que faz. Toda pessoa é um co-criador, ele pensa e cria, sente e cria. 
Literalmente. Tudo no universo é feito da mesma substância. A única diferença é o 
grau de autoconsciência que cada ser tem no momento. A Hierarquia também é co-
criadora. Todos são co-criadores e nunca esquecer que o Todo é a soma das partes 
e mais que isso. É aquilo que se fala em termos de imanente e transcendente. 
Pensar que só existe a variável do co-criador é uma temeridade em termos 
financeiros. Quando se pensa que como a pessoa é co-criador ela irá manipular a 
realidade a seu bel-prazer é não entender como funciona o Universo. A co-criação 
funciona o tempo todo, mas existe uma Hierarquia administrando todas as vontades 
dos co-criadores. Senão como ficaríamos? Teríamos o caos. Se cada um impusesse 
sua vontade sobre os demais teríamos a guerra eterna. O universo seria inviável. O 
filme “Todo Poderoso” com Jim Carrey mostra exatamente essa questão. 
O poder está na harmonia entre a vontade do co-criador e a Hierarquia. Quando os 
dois trabalham pelo mesmo objetivo: a evolução. Os limites de ação de um co-
criador são extensos. Ninguém pode reclamar de que foi cerceado na sua ação; 
vejam as fortunas pessoais que alguns tem hoje em dia e no campo militar quem 
tem capacidade pode fazer até uma Segunda Guerra Mundial. Em qualquer área o 
campo de atuação é praticamente infinito, mas a colheita também o é. Tanto para o 
bem quanto para o mal. Pode-se fazer o bem sem limites, como Gandhi, Martin e 
Mandela. É apenas uma questão de escolha do que fazer com a própria capacidade 
co-criadora. 
Agora vejamos. Toda ação de um co-criador tem de estar em harmonia com a 
Hierarquia. Depois que as dívidas são contraídas pensar que por um passe de 
mágica elas serão resolvidas é uma ilusão. O universo é regido por leis e a 
economia também o é. É possível pagar as dívidas, mas com trabalho e estudo, 
criando a riqueza necessária para quitar as dívidas. Nenhum co-criador deixa de ser 
co-criador. Isso é inerente à sua essência. Da mesma forma que criou a dívida ele 
pode criar o pagamento. Da mesma forma que criou a carência pode criar a 
abundância. São escolhas. Não tem nada errado com a abundância, mas com a 
carência tem. Num universo onde tudo é abundante, onde a matéria é criada do 
Nada, como pode ter carência de algo? A carência é criada pelo sistema de crenças 
da pessoa e isso é uma escolha dela. Ela acredita no que quiser e criará sua 
realidade de acordo com essas crenças. Todo ser tem discernimento para julgar isso 
e decidir por si só. A intuição nunca falha. A questão é “ouvir” a intuição. Se a mente 
não para um segundo como se pode ouvir a intuição? Continuamente a informação 
da intuição tenta chegar ao consciente. Nosso ego deve permitir que isso aconteça 
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para que a pessoa ouça o que está sendo orientado a fazer para a sua própria 
felicidade. Quando se inicia um negócio, durante a administração dele, ou antes de 
fazer uma dívida, sempre temos a voz da intuição para nos guiar. É preciso ouvi-la. 
E quando o problema já está criado mais urgente ainda é necessário ouvi-la. 
Unindo harmoniosamente estas duas realidades tudo pode ser resolvido. A solução 
tem de estar em harmonia com a Hierarquia. O co-criador deve usar todo seu 
conhecimento e poder para resolver os problemas, mas em harmonia com a 
Hierarquia. Visando o resultado final: a evolução. 
 

Dívidas VIII 
Existe solução para as pessoas que estão endividadas? Existe. 
Só que para isso é preciso mudar o círculo vicioso de pensamento e sentimento em 
que estão. Procurar a solução desesperadamente dentro do mesmo paradigma não 
adianta. É preciso olhar todo o quadro. Pensar da forma atual é que levou a atual 
situação. Quando começamos um negócio e percebemos que não está dando certo 
é preciso rever tudo o mais depressa possível. Nunca por mais esforço no que não 
está funcionando: arrumando mais empréstimo, fazendo mais da mesma divulgação, 
mais dos mesmos produtos, etc. Desta forma o problema aumenta em vez de 
solucioná-lo. Infelizmente é assim que a maioria pensa. Acham que se fizerem mais 
a coisa anda. Isso só seria válido se houvesse falta de alguns destes insumos: a 
pessoa não estivesse trabalhando o suficiente, não houvesse comprometimento, 
faltasse capital, os produtos são inadequados, problemas com funcionários, etc. 
Discernir isso é fundamental, pois o erro pode não estar na falta de fazer, mas no 
excesso de força para dar certo. Neste ponto a questão emocional é crítica. Quanto 
mais ansiedade e força se colocar menos resultado terá. Essa é uma lei psicológica. 
Em física chama-se Efeito Zenão. Nesses casos não adianta redobrar os esforços, 
pois só redobrará o problema. 
Se o negócio se mostra inviável seja por que motivo for é preciso rever tudo e mudar 
a abordagem, o negócio, os produtos, etc. Em suma, parar antes que seja tarde 
demais. Às vezes é preciso perder tudo para que as coisas andem, pois assim a 
pessoa pára com o Efeito Zenão. Quando relaxa as coisas andam. É preciso soltar 
para que tudo se resolva. Quanto mais força menos resultado. Não estou falando 
que não é para se dedicar ao trabalho, estou dizendo que a partir de certo ponto é 
contraproducente. É preciso discernimento para enxergar uma coisa ou outra. E 
tomar a decisão certa na hora certa. É melhor fechar um negócio do que acumular 
dívidas. 
Na atual crise econômica mundial existem diferenças entre os países como existem 
diferenças entre as pessoas. Como sempre o que faz a diferença é a percepção da 
realidade. E percepção da realidade é uma coisa relacionada com o estado da 
consciência da pessoa. Como sempre se fala é preciso enxergar a realidade. Uma 
pessoa acha que um negócio é ótimo e outro vê que é um mau negócio, uma 
compra gato por lebre e outra não. São as escolhas que todos fazem quando 
compram um carro, uma casa, arrumam um emprego, fazem um empréstimo, etc. 
Uns enxergam claramente e outros não. Como cada ser humano está num 
determinado estágio de consciência; é isso que vemos todos os dias: erros e 
acertos. 
Nos países do hemisfério norte a crise é aguda porque lá a bolha foi levada à 
extremos e em alguns casos ainda está sendo. Isso acontece porque o paradigma 
vigente, o sistema de crenças, é tão maciçamente forte que praticamente ninguém 
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questiona nada do que existe. E isso em economia é desastroso. Quando se 
reclama de algo é porque continuam pensando da mesma forma. Querem que tudo 
volte ao normal, como se fosse normal o atual paradigma. Pensar que se pode 
comprar algo de valor muito superior à capacidade de consumo da pessoa sem ter 
feito o esforço correspondente para se capitalizar é um erro desastroso. Porque 
milhões de pessoas compraram casas que não podiam pagar? Porque milhões 
começaram a fazer hipotecas para construir mais casas para vender achando que 
haveria compradores para tudo aquilo? Por que a percepção da realidade estava 
completamente fora de fase com a realidade. A pessoa não enxergava claramente o 
que estava acontecendo. Como uma hipnose coletiva. Isso em grande parte 
continua acontecendo. O tamanho do problema real ainda não foi percebido. 
Continuam ouvindo que no ano que vem tudo melhora e continuam acreditando 
nisso. Na crise de 29 foram necessários 25 anos para sair da crise e isso só foi 
possível porque houve a Segunda Guerra Mundial. 
É preciso que os habitantes desses países do norte percebam que tem algo errado 
com a percepção que eles têm da realidade. Existe solução, mas é preciso pensar 
de outra forma. Enxergar a realidade com outros olhos, tirar o véu que cobre a visão 
real. No popular: cair a ficha. 
Normalmente as oportunidades estão na frente da pessoa, mas ela não enxerga. 
Esta cega no que quer e não consegue ver outra coisa. No ideograma japonês crise 
é a mesma coisa que oportunidade. Toda crise é uma oportunidade de crescimento. 
Para quem enxerga. De toda crise saímos mais fortes. Não precisa ser assim. Ter 
crise para se fortalecer. Bastaria que quando tudo está bem a pessoa continuasse a 
crescer sem cair na zona de conforto. Infelizmente mesmo na crise as pessoas 
continuam na zona de conforto. Quando alguém fica desempregado entra no seguro 
desemprego e relaxa. Achando que tem tempo para resolver o problema. Os meses 
passam e nada acontece. Então bate a ansiedade e o desespero e aí é tarde. Entrou 
em ação o Efeito Zenão e ficou mais difícil ainda sair da situação. 
As pessoas que hoje estão indo para as filas nas agências de colocação de mão de 
obra acham que estão fazendo tudo que podem para arrumar um emprego. E isso 
perpetua o problema. Elas continuam pondo força no que não está dando resultado. 
Continuam não enxergando a realidade e continuam com esperança de que tudo irá 
melhorar. Como num passe de mágica. Ora, o paradigma que criou a crise continua 
intacto. Todos continuam pensando da mesma forma e o problema continua intacto. 
E crescendo cada vez mais. Se não houver uma troca de pensamento não haverá 
saída tão cedo. E a dor aumentará. Chega num ponto em que dói tanto que a 
pessoa começa a rever o que pensa e é nesse ponto que a solução aparece. 
Quando a pessoa revê as próprias crenças. Vejam que crença não quer dizer que é 
real. Apenas é o que a pessoa acredita. O que ela acredita só é real para ela. Não é 
objetivamente real. Estão entendendo? Existe uma realidade objetiva que independe 
do que as pessoas acreditam, mas o que cada um acredita é real no sentido da vida 
daquela pessoa e só dela. Caso haja uma crença coletiva é porque todos 
resolveram acreditar naquilo. É o caso da hipnose coletiva. Na Segunda Guerra 
Mundial pudemos ver isso claramente. Toda a população de um país pensando da 
mesma forma até o desastre final. Só assim perceberam que não estavam vendo 
claramente a situação. Vocês podem ver até onde a falta de percepção pode levar 
uma pessoa ou um país. Não precisa ser assim. No primeiro sinal de problema é 
possível rever as crenças. Um avião ou barco é continuamente conduzido para 
mantê-lo no rumo certo. Se isso não fosse feito nunca chegaria ao destino. Existem 
variáveis o tempo todo afetando a aeronave ou o barco. O ajuste é feito 
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continuamente. Isso é o que todos precisam fazer com a própria vida. Para isso não 
é possível cair na zona de conforto. Seria o mesmo que pôr no navio no rumo, 
amarrar o timão e ir descansar. Com certeza o navio nunca chegaria ao destino 
desejado. 
O que é preciso é parar com o círculo vicioso de pensamento e questionar tudo. 
Sempre falamos que a humanidade atual está vivendo com a filosofia da física 
clássica, onde tudo é matéria. Depois de um século de Mecânica Quântica tudo 
continua igual, mas os produtos mudaram. A tecnologia decorrente da MQ domina o 
mundo, mas filosoficamente nada mudou. Praticamente todas as pessoas continuam 
vivendo como se estivéssemos em 1500. É o que acontece hoje. Todos usam os 
produtos, mas pensam de forma antiga. A resistência que existe nas pessoas a ouvir 
falar em MQ é tremenda. Ontem mesmo recebemos um e-mail de uma cliente que 
mora no exterior contando que a namorada não quer nem ouvir falar de MQ. Qual o 
problema com a MQ? Porque esta ojeriza com relação a tudo que é novo em física? 
O que acontece com a visão de mundo de um rapaz que perde a libido 
completamente quando houve falar em MQ? E vocês sabem que instinto sexual é 
algo tão forte quanto a fome no ser humano. Vejam a escala de Maslow. Pois bem, o 
rapaz perdeu o desejo sexual assim que a namorada falou em MQ! Isso é o 
paradigma! Qual o código que está embutido nesta expressão, MQ, para causar 
tamanho resultado na libido? É a aversão à mudança. É ter de sair da zona de 
conforto, é ter que pensar e analisar, é ter que aceitar que estava errado, é ter que 
assumir outra consciência e rever todas as atitudes e pensamentos. As pessoas 
intuem que a MQ está certa e tudo está errado nesta sociedade. É preciso rever 
tudo. O que se provar certo deve continuar, mas o que se provar que está errado é 
preciso mudar. E isso em todas as áreas. 
Nesse ponto da minha argumentação muitos já estão pensando que não estou 
apresentando nenhuma solução para o problema! Esse é o problema! Já apresentei 
a solução, mas não enxergaram ou perceberam! É preciso questionar tudo isso. 
Todas as crenças que levaram a essa situação calamitosa. O simples 
questionamento trará a solução. Novas oportunidades aparecerão do nada como se 
fosse mágica, pela simples troca de visão de mundo. A solução está na frente da 
pessoa, mas é preciso enxergar. Só enxergamos o que queremos. Hipnose é isso. É 
feita uma sugestão e o cérebro aceita integralmente a sugestão. Desta forma a 
pessoa vê o que não está lá e não vê mais o que está. A realidade que o mundo vê 
hoje não é real. A crise não existe. Só está na cabeça das pessoas. Assim que 
mudarem a forma de ver a crise desaparece. Isso pode acontecer para uma pessoa 
apenas ou para um país inteiro. Só depende da quantidade de pessoas que mudar a 
visão de mundo. Mudar de paradigma, mudar as crenças. Por exemplo: a Terra é 
plana? Ou é redonda? Errado. É oval. Um pouco achatada. É preciso questionar 
tudo que acreditam. O que acreditam levou a esta situação. Sem mudar isso não 
haverá como sair disto. 
Só que questionar as crenças é a coisa mais perigosa que existe. Na Inquisição 
milhões foram mortos porque questionaram o que todos acreditavam e foram 
torturados e queimados por isso. E a Inquisição foi mais forte onde? Entendem isso? 
Nos mesmos locais onde a crise é maior hoje! Quanto maior a imposição de uma 
crença pela força mais trauma é gerado e mais fácil é continuar impondo uma 
crença. E mesmo depois que há certa liberação, a crença está tão introjetada que as 
próprias pessoas acreditam naquilo. Não há mais necessidade de doutrinar, já estão 
massificados. Mesmo com uma crise deste tamanho continuam pensando da mesma 
forma. 
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Bastaria uma pequena mudança no pensamento delas para resolver tudo isso. 
Bastaria aceitar que o mundo não é só matéria. Que existe uma dimensão espiritual 
permeando tudo e o paradigma atual cairia como um castelo de cartas! Em termos 
de dinheiro, emprego, finanças, etc. é a mesma coisa. Mudando esta visão de 
mundo a pessoa enxergaria a oportunidade que está na sua frente. Mas, é uma 
questão de consciência, de percepção. Quando se assiste ao documentário “Quem 
somos Nós?” é isso que acontece. Ou a pessoa muda ou acha que aquilo é 
bobagem. Quantas vezes a pessoa tem de assistir para entender? Quando dei uma 
palestra sobre o documentário haviam pessoas que já tinham assistido e que não 
tinham percebido algo claramente mostrado no filme. Essa palestra levou 5 horas 
para poder mostrar o que está no filme. 
Existe solução, mas vocês estão dispostos a mudar suas crenças? 
 

 
Arqueologia  Secreta I 

 
Da mesma forma que na Física evita-se falar do papel da consciência do observador 
nos experimentos quânticos, na arqueologia oficial evita-se toda evidência 
arqueológica que não corresponda à visão de mundo atual. O famoso Status Quo. A 
manutenção de tudo que existe hoje em termos de organização social. Pretende-se 
uma estratificação total da nossa visão de mundo. Um engessamento completo de 
toda descoberta científica e seu significado. Deve-se ficar apenas com sua aplicação 
técnica. Apenas negócios. A ciência só deve evoluir se contribui para a manutenção 
do status quo. Qualquer descoberta ou evidência que ponha em questionamento os 
dogmas vigentes deve ser descartada, ignorada, ocultada ou perseguida. E seus 
autores serem desacreditados cientificamente. Desta forma a maioria continuará 
confortavelmente com suas vidas sem mudar absolutamente nada na sociedade 
humana atual. 
Esta é a conclusão inevitável que qualquer pessoa com isenção de ânimo faça uma 
pesquisa sobre as origens da humanidade. Na verdade é um milagre que a ciência 
tenha avançado alguma coisa neste planeta. Depois de Giordano Bruno todos 
tiveram que ter muito cuidado com o que falavam ou escreviam. O problema é que 
pouco tempo depois passamos a ter duas inquisições em andamento na Terra. 
Continuou a primeira inquisição e surgiu a nova com os interesses dos novos 
detentores do conhecimento oficial. Ficamos com os dois extremos! O melhor de 
dois mundos! A inquisição teológica e a materialista. Sobrou quase nada para os 
que realmente querem conhecer a verdade científica em qualquer área de atuação 
humana. 
 
No livro “A História Secreta da Raça Humana”, de Michael A. Cremo e Richard L. 
Thompson, Ed. Aleph, encontramos abundantes evidências de que o que se divulga 
hoje sobre a evolução da vida na Terra está completamente errado. Este é um livro 
imprescindível para quem quer conhecer a verdade sobre a história dos seres 
conscientes na Terra. 
 
Durante esta série de artigos analisaremos essas evidências, desta fonte e de 
muitas outras. Vejamos o primeiro exemplo: 
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As extraordinárias ruínas de Baalbek, no Líbano, a 85 quilômetros de Beirute. Foi 

considerado uma das sete maravilhas do mundo antigo.  Os romanos usaram essas 

ruínas para construírem seu templo dedicado ao deus Júpiter. Os romanos 
construíram o templo em cima das ruínas mais antigas. Nessas ruínas mais antigas 
existem 9 blocos de pedra cada um com 300 toneladas. Ao lado encontram-se os 
famosos blocos megalíticos conhecidos como “Trílito”, com 3 pedras pesando cada 
uma 800 toneladas. Ajustadas de forma tão perfeita que é quase impossível inserir 
algo entre as pedras. Também existe outro bloco conhecido como a “Pedra do Sul” 
pesando 1000 toneladas. Como essas pedras foram conduzidas por 500 metros em 
elevação? E o templo de Júpiter está construído num terraço muito maior. Todas 
essas ruínas foram convenientemente esquecidas, pois se fossem estudadas 
seriamente, mudariam toda a história oficial desta civilização atual. E isso é um tabu 
total. 
 
É impossível não chegar à mesma conclusão que chegou Charles Alexis Clerel de 
Tocqueville: 
“Depois de ter subjugado sucessivamente cada membro da sociedade, modelando-
lhe o espírito segundo a sua vontade, o Estado estende então os seus braços sobre 
a comunidade. A vontade do homem não é destruída, mas amortecida, dobrada e 
guiada; ele raramente é obrigado a agir, mas é com frequência proibido de agir. Tal 
poder não destrói a existência mas a torna impassível; não tiraniza mas comprime, 
enerva, sufoca e entorpece um povo até que cada nação seja reduzida a nada mais 
que um rebanho de tímidos animais industriosos, cujo pastor é o Governo”. 
 

 
PNL I 

 
Em Neurolinguística sempre se diz que o “mapa não é o território”. Esta é uma 
grande verdade e este é o problema do ser humano. O mapa é aquilo que a pessoa 
pensa que é o mundo. É uma construção lógica que pode ter desde alguma 
aproximação da realidade até não ter nenhuma. É o caso das doenças mentais 
graves. Quanto mais longe da realidade mais imersa a pessoa está nos próprios 
pensamentos. O mapa tomou conta de tudo. 
A questão é que para transitar no mundo é preciso ter um mínimo de noção do 
território. Se tivermos grande conhecimento do território o mundo estará em nossas 
mãos literalmente, caso contrário terá muita dificuldade para viver neste mundo. 
A visão de mundo que nós criamos guia nossa passagem na vida. Essa visão de 
mundo é o mapa construído com tudo aquilo que ouvimos, vimos e experimentamos 
desde que nascemos. Todas as afirmações que escutamos são gravadas em nós e 
se não forem analisadas imediatamente passarão a serem nossas crenças, 
conscientes e inconscientes. O mapa é o conjunto do consciente e inconsciente. 

Quando a pessoa senta na frente de um entrevistador de emprego ela não tem 

noção de todo o comportamento que está tendo, mas cada gesto seu é feito pelo 
seu inconsciente, quer ela saiba ou não. De qualquer forma o mapa está guiando o 
comportamento do candidato. O mapa diz que ele deve se comportar de 
determinada forma, falar de um jeito ou de outro, responder, gesticular, olhar, 
argumentar, etc. Isso tudo de forma automática e espontânea. Não há tempo para 
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analisar cada fala ou resposta. O mapa está cuidando de tudo isso. Se o mapa não 
condiz com a realidade o candidato perde a vaga do emprego. 
Quando fazemos dívidas também estamos agindo de acordo com um mapa. 
Imagine que um caçador procure a caça com um mapa completamente distinto do 
território. Quando ele terá algo para comer? Nunca. Por isso é que a primeira coisa 
que se faz em Neurolinguística é rever o mapa para se adequar ao território. 
Todos têm filtros que selecionam quais percepções chegam ao nosso consciente. O 
resto vai para o inconsciente. É por isso que questionar as nossas crenças, nosso 
mapa, é fundamental para se ter resultados. Todo empresário que vai a falência tem 
um mapa fora da realidade do território. Toda pessoa que é empregado e abre uma 
empresa tem graves problemas em pouco tempo porque está atuando nos negócios 
com um mapa de empregado. 80% fecham a empresa em menos de um ano. 
A avaliação que a pessoa faz da realidade é baseada no mapa interno que tem. É 
aquilo que ela acredita que a realidade é. Pense numa pessoa que não conhece as 
regras de transito, mas sabe dirigir. Pega o carro e entra numa contramão. Bate de 
frente com outro carro. O problema de não conhecer as regras é dela. Ela teria de 
estudar antes de sair dirigindo. O risco é dela. Isso é válido para tudo que se faz na 
vida. Sem conhecer suficientemente o território os problemas são inevitáveis. 
Podemos avaliar se nosso mapa está muito diferente do território pelos resultados 
que estamos tendo. Isso deve ser feito o tempo todo para se corrigir o rumo que 
estamos tomando. E ter a humildade de refazer o mapa quando ele se mostra 
errado. 
Toda mulher que sai com o marido dirigindo o carro sabe a dificuldade que é isso. 
Quando o marido se perde dificilmente ele pede informação. Continuará dando 
voltas até encontrar o lugar ou chegar numa situação constrangedora. Daí pedirá 
informação. Hoje com o GPS isso ficou mais raro de acontecer. Só que os atuais 
sistemas ainda não fornecem o melhor caminho em termos de segurança. O GPS 
pode te colocar no meio de uma favela caso você não tenha conhecimento da 
cidade. 
Neurologicamente temos severas restrições de percepção da realidade. Qualquer 
cachorro ouve mais que nós. O mapa extremamente restritivo da realidade física é o 
maior problema que encontramos para construir um mapa minimamente semelhante 
ao território. É o que acontece com as várias dimensões da realidade. As dimensões 
que não percebemos, mas que estão à nossa volta. É preciso muito discernimento 
para criar um mapa que contenha o território destas dimensões “não materiais”. 
 

Arquétipos e relacionamentos afetivos 

 
Platão disse que são as ideias primordiais. 
Arquétipo é o projeto de tudo que existe. Nada pode existir sem antes ter sido 
pensado. Esse pensamento primeiro é a perfeição de tudo que existe. Portanto, o 
arquétipo é a perfeição em qualquer atividade, profissão, coisa; literalmente de tudo 
que existe. 
Nos seres humanos os arquétipos provocam reações afetivas e emocionais. Geram 
sentimentos através dos neurotransmissores e hormônios. 
Isso é da mais extrema importância em todas as áreas humanas. Tudo que se faz 
em publicidade é baseado em arquétipos, para criar as neuroassociações com os 
produtos. 
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No caso de relacionamentos afetivos é fundamental para se criar um sentimento, 
tanto nosso em relação a uma pessoa, quanto dela para nós. Não levar isso em 
consideração é simplesmente ignorar a força mais poderosa do universo. 
Como tudo que é poderoso é preciso cuidado, cautela, conhecimento e analise para 
se usar corretamente. 
 
Vejamos alguns casos: 
Uma jovem mulher casada vai passear numa praia sozinha (seja por qual razão for 
pela qual está sozinha). Lá encontra um rapaz que também está passeando pela 
praia no fim de tarde. Param para conversar e o seguinte diálogo acontece: 
O rapaz pergunta: 
 
- Você vem sempre aqui? 
- Não, é a primeira vez que venho. E você porque vem aqui? 
- Venho para ver as borboletas. 
 
Falam mais algumas coisas irrelevantes e vão embora. Ela volta para sua cidade e 
ele continua lá. Um ano depois ela volta na mesma praia. Neste um ano ela terminou 
o casamento e agora está só. No mesmo horário eles se encontram novamente. Um 
ano depois. Ela o vê vindo em sua direção, mas ele não lembra ainda quem é ela. 
Quando ele chega perto ela o cumprimenta: 
- Oi, você aqui de novo? 
Ele pára e começa a pensar. Em seguida diz: 
- Eu já volto e corre pela praia em direção contrária! 
Dali a pouco volta e retoma a conversa. Imediatamente começam um 
relacionamento. 
 
O que aconteceu? Um ano antes ele contou a história da borboleta. Este é um 
arquétipo de transformação. Muito poderoso precisa ser usado com cuidado. Ela ao 
ouvir isso inicia internamente um processo de mudança que não consegue mais 
deter. Volta para sua cidade, muda sua vida, termina o casamento e um ano depois 
“sem querer”, volta ao mesmo local. Quando ele a vê não se lembra dela, pois 
apenas tiveram uma breve conversar um ano antes. Com quantas ele conversa 
naquela praia? Ele tem uma atitude inteligente, pois precisa ganhar tempo para se 
lembrar onde parou a conversa com ela. Corre para longe dela para ganhar tempo. 
Quando se lembra volta. E aí é inevitável o relacionamento, pois toda a 
transformação que ela fez na vida foi em função dele ter falado borboletas. A 
mudança está neuroassociada com ele e é com ele que ela começa um 
relacionamento. 
 
Uma cliente ouvindo essa história achou que era a coisa mais fácil conseguir que o 
“ficante” virasse namorado. Ele estava estagnado na vida, na carreira, etc. Telefona 
para ele e diz: 
- Fulano, tive um sonho com muitas borboletas. Ele acha estranho, mas sonho é 
sonho! 
Uma semana depois ele chega para ela e diz: 
- Resolvi mudar minha vida. Voltei a estudar, mudarei de emprego e não ficaremos 
mais juntos! 
Ela fica perplexa, pois achava que ele ia ficar junto dela. A borboleta provou 
transformações. Ele mudou tudo na vida dele. Inclusive ela. 
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Esse é um bom exemplo de que não se deve generalizar a aplicação de um 
arquétipo. Seu uso deve ser bem ponderado. Precisa estar incluído em metáforas 
(estórias) com um sentido preciso do que se quer obter. Uma coisa tão poderosa 
não pode ser usada levianamente. É preciso estudar muito bem o que irá se falar, 
para obter o resultado desejado. 
Arquétipos e metáforas são a arma mais poderosa para se conquistar alguém. 
Porque desenvolvem amor antes que o relacionamento comece. Parece óbvio, mas 
o amor tem de surgir antes do relacionamento começar. Um conhecimento tão 
poderoso, não se obtém do dia para a noite. Querer simplificar as coisas e dar saltos 
é pura ilusão. Portanto, não se deve sair por ai atirando para todo lado e falando 
“borboleta” para todo mundo. É preciso pensar. Para se conseguir um 
relacionamento de longo tempo é preciso seguir um protocolo. Atirar para todo lado 
na “balada” não é a solução. Quem está disposto a gastar o tempo necessário para 
se obter esse conhecimento? 
 

 
Revolucionário Quântico V 

 
Toda interpretação do que foi falado ou escrito deve ser feita cuidadosamente. A 
própria palavra interpretar já mostra que é uma análise de um fato. Não é o fato em 
si. É uma projeção de quem está interpretando. É por essa razão que existe tanto 
disse que disse! E os fatos muitas vezes são absolutamente claros, mas as pessoas 
não querem ver o que está bem diante dos olhos delas! 
Sábado passado tomei conhecimento de que algumas pessoas acham que sou 
vegetariano! Qual a importância disto? Se como carne ou bebo ou fumo ou qualquer 
outra coisa? A única coisa que é importante em espiritualidade é o quanto se ajuda 
aos irmãos a evoluírem. O resto é detalhe que não importa, são plumas e paetês, 
coisas irrelevantes. Nos Evangelhos isso está claramente dito e exemplificado. 
E não estou falando que como carne, nem que bebo, fumo ou qualquer outra coisa! 
Nem disse nem não disse. E como tiraram essa conclusão? Em nenhuma palestra 
isso foi dito. 
Num filme que vi recentemente, tem uma fala em que um rapaz já com certa 
vivência do que é a nossa sociedade, disse para outro que estava criando algo 
grande: “Mesmo que você seja um Santo, se não tiverem o que falar de você, 
inventarão, para destruir o trabalho.”. E isso em se tratando de um negócio! 
Imaginem com relação à expansão da consciência! 
Vejam em que situação está a humanidade atualmente. Quantas guerras, quantos 
refugiados, quantos doentes, quantos passando fome, crianças de 4 anos sendo 
alvo de franco-atirador, mutilações de meninas para fins sexuais, etc. Um etc. sem 
fim. Na periferia de qualquer cidade a miséria, a ignorância, a dor, a exploração, a 
violência, a manipulação, os estupros dentro das famílias, são “normais”. É o dia a 
dia deles. Pergunte para qualquer assistente social ou psicóloga que trabalhe com 
as comunidades carentes e veja a resposta. Esse é o mundo real, essa é a realidade 
aqui e no mundo. 
E qual a solução para isso? A expansão da consciência. Mudando a consciência 
dessas pessoas tudo isso mudaria. Mas, como a informação pode chegar neles se 
ninguém praticamente faz algo prático para isso? 
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A questão desta postagem é deixar bem claro que o problema não está nas 
superficialidades da vida. Auto sabotagem é uma coisa muito sutil. Pode parecer que 
a pessoa está fazendo coisas boas, mas na verdade está se sabotando. Leiam 
sobre a vida de George Bernard Shaw. Se a pessoa não come carne e não faz nada 
para seu próprio crescimento em todas as áreas, se não está trabalhando e 
crescendo, se não está ajudando os irmãos a crescerem sem parar, de que vale não 
comer carne? E se a saúde da pessoa está sendo comprometida por não comer 
carne, é tecnicamente um suicídio. Toda planta ou animal doa sua vida para a vida 
de outrem. Isso é uma doação sagrada. Da mesma forma que nós doamos nossa 
vida trabalhando pelos irmãos. É um ciclo sagrado. Não é o ciclo da cadeia alimentar 
dos reptilianos! 
Não comer carne é uma questão pessoal, da genética de cada um. Cada um sabe o 
que é melhor para si. Um dia no convento em que São Francisco de Assis vivia, 
mais ou menos meia-noite, ouviram gritos de um frade. Todos foram ver o que se 
passava. O frade gritava porque estava com fome! São Francisco de Assis mandou 
que dessem comida para ele. Cada um tem uma necessidade diferente. Lembram 
de que foi dito: “Não julgueis.”? 
Portanto, a questão é: o que faremos para melhorar este mundo? Sem ficar 
filosofando, sem papo-furado de bar, etc. 
 

 
Comprovação Científica I 

 
Algumas pessoas pedem comprovação científica da Ressonância Harmônica. Isso 
não é nenhum problema, por sinal. 

A parte teórica esta explicada pela Mecânica Quântica em mais de um século de 

experimentos e aplicações práticas. Existem milhares de livros sobre o assunto. 
Estou escrevendo os livros e publicando-os na medida em que ficam prontos. Como 
atendo os clientes sem parar é pouco o tempo para escrever. Acredito que nos 
próximos anos poderei documentar o máximo possível. Essa é uma questão relativa 
porque Jung escreveu pelo menos 35 livros e quem entendeu realmente o que ele 
disse? E quem leu? E quem pôs em prática? De qualquer forma deixarei milhares de 
páginas escritas. 
A outra parte que é mais fácil depende de terceiros. É preciso encontrar um grupo 
de cientistas que queiram fazer a pesquisa: físicos, médicos, neurologistas, 
psicólogos, psicanalistas, psiquiatras, bioquímicos, endocrinologistas, etc., que 

queiram doar parte do seu tempo para a pesquisa e comprovação científica.  Em 

seguida temos que achar vários laboratórios que cederão seus equipamentos para a 
pesquisa. Sugiro o exame de PET, tomografia por emissão de pósitrons e a fMRI, 
ressonância magnética funcional. Acredito que os especialistas terão outros exames 
para fazer, como por exemplo, a medição dos neurotransmissores e hormônios. 
Tudo isso terá de ser feito com recursos dos próprios profissionais e laboratórios. 
O famoso método científico propõe que para ser ciência tem de ser repetido n vezes 
com os mesmos resultados. Ótimo. Já estou fazendo isso há anos e anos com 
milhares de clientes. Existe uma descrição do protocolo da RH no site. É 
absolutamente previsível o que acontece mês a mês com qualquer pessoa que use 
a RH. Todos têm a mesma reação, com pequenas variações de acordo com a 
personalidade de cada um. Jung deixou explicado o porquê dessas variações. Isso é 
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ciência. Dá para repetir o processo infinitas vezes que o resultado é o mesmo. Quem 
quiser ouvir os depoimentos pode vir em qualquer dia de atendimento e ficar 12 
horas escutando. 
Sugiro que os primeiros testes sejam feitos em mim e depois em quantos voluntários 
se quiser ou houverem disponíveis. Por anos e anos para comprovar a RH. 
Então estará comprovada. E ai? Essa é a questão! O que farão com a comprovação 
da RH? Ocultarão ou divulgarão? Pois a RH muda todo o paradigma terrestre atual e 
isso muda tudo em todas as áreas. 
Por exemplo: já está provado o Efeito Casimir Dinâmico, onde um fóton virtual entra 
no nosso universo, do nada. É lógico que nada não existe. É apenas um nome. 
Existe uma energia subjacente de onde emerge esse fóton virtual. Isso tem 
tremendas implicações. O que acontece com essa informação? Nada. Onde foi 
divulgada? O que mudou na nossa sociedade essa descoberta? Nada. Porque isso 
mudaria tudo e afetaria todos os interesses instituídos. 
Portanto, todos os dias eu comprovo cientificamente a RH no meu trabalho. Toda a 
teoria está pronta, todos os experimentos, toda a matemática, etc. Só faltam os 
cientistas para comprovar segundo os critérios deles. Porém, é preciso que haja 
honestidade científica absoluta destas pessoas. O que ficar provado ficou. Não deve 
haver manipulação e ocultação de provas. E os resultados devem ser publicados 
nas revistas científicas dos seus pares. 
 

 
Revolucionário Quântico VI 

 
Esta semana lançamos mais uma mandala: 
Revolucionário Quântico. 
Esta mandala é a dos Apóstolos do Fazer. As 
pessoas comprometidas integralmente com a 
mudança planetária para o Bem, o Amor, a 
Fraternidade, a Evolução e a Ação. 
É preciso um número de pessoas que possam 
propiciar uma reação em cadeia para acelerar 
a mudança do planeta Terra. Estas pessoas 
devem estar totalmente comprometidas com a 
causa do Bem. Não pode haver dúvida, 
vacilação, oscilação, medo, preguiça, zona de 
conforto, etc. 
É preciso confiar totalmente no Todo e render-
se a Ele. Fazer o trabalho do Todo custa tudo. 

Não tem como ser menos que isso. É por essa razão que é um trabalho para 
poucos. 
Podem ler nos evangelhos que um dia um moço rico chegou para o Mestre e disse 
que tinha feito tudo que a lei exigia. O Mestre respondeu: “Vende tudo que tem e me 
segue.”. O moço ficou triste e foi embora. 
Essa é a questão. Ou a confiança é 100% ou não é. Ou se entrega tudo ou não é. 
Como dizia Shakespeare: “Ser ou não ser.”. 
A prioridade absoluta tem de ser o Todo. “E tudo o mais vos será dado por 
acréscimo.”. 
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Quem entende isso não tem nenhum problema em dar tudo para o Todo. E não está 
preocupado com o que vem ou não. Isso é irrelevante. Porém, o Todo nunca se 
deixa vencer em generosidade. 
Quanto mais pessoas se engajarem no trabalho do Todo mais rapidamente os 
problemas serão resolvidos e este planeta terá Paz. O primeiro passo para a 
solução de todos os outros problemas. 
A mandala está emanando uma frequência de ação. Pessoas do lado espiritual já 
estão agindo para ajudar no trabalho. Contamos com as pessoas do lado da terceira 
dimensão. 
Façamos a diferença. 
 

 
Portal Hélio Couto I 

 
Está no ar o Portal Hélio Couto: www.heliocouto.com 
O objetivo do portal é facilitar o acesso às informações com a lista de tópicos 
colocada à esquerda. Desta forma as informações estão agrupadas por área de 
interesse, ciência, etc. 
Isso facilita para que as pessoas tenham acesso à informações relevantes para o 
seu desenvolvimento pessoal. Tudo que significar crescimento pessoal aparecerá no 
nosso portal. 
Dentro da quantidade infinita de informação que aparece todos os dias é preciso 
selecionar o que é realmente importante e o que não foi suprimido. Conhecimento é 
poder. Informação é poder. A questão é qual informação. Como sempre digo: existe 
solução, mas sem a informação correta de como as coisas funcionam não há 
solução. 
O portal está construindo de forma que crescerá com o tempo. Incluiremos mais 
tópicos na medida em que for necessário e abasteceremos com matérias os já 
existentes. 
Ele é mais um recurso que disponibilizamos para que as pessoas possam tomar as 
decisões corretas baseadas em informações do novo paradigma. 
 

 
DNA I 

 
O DNA pode ser programado por frequências: 
 
http://www.collective-evolution.com/2011/09/02/scientist-prove-dna-can-be-
reprogrammed-by-words-and-frequencies/ 
 

 
Ansiedade I 
 

Sempre que se põe mais pressão ou ansiedade menor é o resultado. 
Agora a ciência vem confirmar isso: 

http://www.heliocouto.com/
http://www.collective-evolution.com/2011/09/02/scientist-prove-dna-can-be-reprogrammed-by-words-and-frequencies/
http://www.collective-evolution.com/2011/09/02/scientist-prove-dna-can-be-reprogrammed-by-words-and-frequencies/
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http://hypescience.com/7-mitos-da-produtividade-
desbancados/?utm_source=feedburner&utm_medium=email&utm_campaign=Feed
%3A+feedburner%2Fxgpv+%28HypeScience%29 
 
Vejam o item do artigo acima. 
 

Engessadores de consciências I 

 
Conhecimento é Poder, Amor 
 
Os seres que trabalham para impedir que outros seres pensem estão sendo 
enfrentados resolutamente. Toda pessoa que quiser pensar e analisar um assunto 
com honestidade científica chegará à verdade. A Verdade é uma só. É só uma 
questão de tempo para que um pensador chegue à mesma conclusão. 
A questão é que tentam impedir que as pessoas pensem, evitando assim o 
conhecimento da Verdade. 
A distração constante tem esse objetivo. Nunca sobra tempo para apenas pensar. A 
pessoa nunca está só ou se fica só arruma distrações para evitar uma análise 
meditativa de qualquer situação. Qualquer meio que sirva de distração é negativo. 
O ditado de que conhecimento é poder é há muito tempo conhecido. O que é preciso 
agora é associá-lo com o amor. Conhecimento é poder, tem como ênfase o cérebro. 
Imediatamente é preciso juntar o coração a esta fórmula. Poder, Amor com o chakra 
cardíaco equilibrando todas as atitudes da pessoa. Essa nova forma de poder 
resolverá todos os problemas terrestres. 
Quanto mais a pessoa analisar e entender que a Consciência é a Realidade, que 
toda a manifestação física, material, é apenas uma das formas de manifestação 
dessa Consciência, mais poder terá. Em física trata-se disto com o nome de Energia. 
Energia é o nome que se dá para a ação da Consciência. A energia nunca pára, 
vibra o tempo todo, movimenta-se o tempo todo. O quantum é um quantum de ação. 
É quando a energia é transferida em pacotes; por isso o nome quantum. De Broglie 
explicou que o elétron segue sua própria onda na órbita em volta do núcleo do 
átomo. Desta forma o elétron está em fase com sua onda. A parte material segue a 
onda. Isso nos levaria a ter uma Mecânica Ondulatória, mas Schrodinger ressaltou a 
questão da amplitude da onda, mostrando onde o elétron não pode chegar, os 
pontos onde a amplitude é anulada. Desta forma houve um movimento quantificado. 
E assim surgiu a mecânica quântica. Quando na verdade deveria ser chamada de 
mecânica ondulatória. Indispensável a leitura do livro “O Átomo”, de Jean-Paul 
Auffray. A simples eliminação do nome mecânica ondulatória foi um engessamento 
de consciência. Se todas as descobertas do que hoje se dá o nome de mecânica 
quântica tivesse o nome de mecânica ondulatória as consciências da humanidade 
teriam dado um salto. Um salto ondulatório atingindo uma nova amplitude. De 
qualquer forma isso acontecerá só que com um grande atraso. 
À medida que o ser entende isso ele passa a ter grande poder sobre a manifestação 
da realidade. Ele passa a criar realmente como o co-criador que é. Esse poder não 
tem limites literalmente. E é ai que entra o Amor. O poder sem amor é o despotismo 
puro. E isso contraria a essência do Todo. O quantum de ação sem amor é que cria 
todos os problemas. É a negatividade em ação. É o que cria a dor. É por isso que 
todo pensamento tem de ser acompanhado pelo sentimento de amor. 

http://hypescience.com/7-mitos-da-produtividade-desbancados/?utm_source=feedburner&utm_medium=email&utm_campaign=Feed%3A+feedburner%2Fxgpv+%28HypeScience%29
http://hypescience.com/7-mitos-da-produtividade-desbancados/?utm_source=feedburner&utm_medium=email&utm_campaign=Feed%3A+feedburner%2Fxgpv+%28HypeScience%29
http://hypescience.com/7-mitos-da-produtividade-desbancados/?utm_source=feedburner&utm_medium=email&utm_campaign=Feed%3A+feedburner%2Fxgpv+%28HypeScience%29
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Todo co-criador que não está conseguindo co-criar facilmente deve analisar essa 
questão: Poder, Amor. 
 

Lírio I 

 
As duas mandalas do Lírio podem ser utilizadas e devem ser utilizadas por todas as 
pessoas que queiram a própria evolução e a do planeta também. 
As duas mandalas trabalham para a cura e limpeza de todos os traumas. Estão 
promovendo profunda limpeza em todas as dimensões terrestres. Como a história 
de humanidade é basicamente negativa a limpeza levará certo tempo, mas está 
avançando rapidamente. 
Agora com a nova mandala do Revolucionário Quântico, as três estão trabalhando 
juntas e mais potencializadas, pois a mandala RQ é do fazer. 

 

 
 

Planejamento Estratégico Cósmico I 

 
Embora possa parecer que tudo ocorre por acaso não é esse o caso. Nem um fio de 
cabelo cai sem que o Todo permita. 
Tem de existir uma gigantesca hierarquia para administrar os multiversos. Como 
também tem de existir o livre-arbítrio de todos os seres em evolução. 
O equilíbrio entre estas duas variáveis é que é o estado-da-arte da administração do 
Todo. Por isso Ele é Tudo-O-Que-Existe. Somente o Divino teria condições de 
administrar o infinito. 
Os homens precisam entender que tudo isso ocorre ao mesmo tempo e que está 
sendo permitido para que haja o melhor crescimento e evolução para todos. Quando 
as coisas não correm como as pessoas querem, elas ficam revoltadas e muitas 
vezes amaldiçoam a Deus! Justo Ele que está vendo o melhor tendo em vista a 
eternidade daquele ser. É como se uma formiga tivesse ódio de quem passou um 
trator no terreno para construir uma casa. O formigueiro foi embora e as formigas 
terão oportunidade de renascerem formigas novamente e construírem um 
formigueiro melhor. A zona de conforto de formiga é complicada! 
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Suicídio II 

 
Quantas pessoas cometerão suicídio sem saber que a RH existe? 
Quantos amigos, colegas e conhecidos cometerão suicídio sem que as pessoas que 
conhecem a RH falem sobre ela para eles? 
Comentei numa palestra que só num mês três conhecidos de pessoas que vem na 

palestra haviam se suicidado sem saber da RH. Os conhecidos não falaram da RH 

para essas pessoas. NÃO são pessoas que fazem a RH que se suicidaram. São 
conhecidos das pessoas e que não tiveram a oportunidade de decidir se querem ou 
não fazer a RH, porque nem souberam que ela existe. 
Foi isso que expliquei e que não entenderam. 
 

PNL II 

 
A questão do mapa e do território é de extrema importância para o sucesso de 
qualquer pessoa. Quando a criança nasce começa a receber um mapa da realidade 
que os pais e a sociedade em geral passam para ela. É o que se chama de “receita 
de bolo”. Para conseguir o que quer deve fazer assim ou assado. Isto é válido para 
todas as áreas da vida. Para os negócios, para a saúde, para conseguir um 
relacionamento e assim por diante. 
Este mapa não é o território. Não é a realidade objetiva do mundo. É apenas o que a 
percepção de outras pessoas permite que elas enxerguem no mundo. Pelos 
resultados pode-se ver que o mapa está muito longe do território. 
O mapa é gravado a ferro e fogo na mente da criança, depois que a criança já 
escutou essas estórias milhares de vezes. Com 10 anos de idade ela já viveu 3650 

dias com 24 horas por dia recebendo informações consciente e inconscientemente. 

Mudar o mapa é uma coisa muito difícil como toda pessoa que já tentou sabe. 
Cometem-se os mesmos erros vezes sem conta, com um padrão de comportamento 
repetitivo e por mais que a pessoa perceba que não deve agir de determinada forma 
ela continua cometendo os mesmos erros. 
Vejam por exemplo o caso de se achar que crédito não é dívida. A pessoa toma um 
crédito sem pensar que tem de pagar por aquilo. Ela não faz uma ligação entre uma 
coisa e outra. Pode parecer incrível para alguma algumas pessoas isso, mas 
realmente a pessoa não liga as duas coisas. E assim o endividamento acontece. E 
isso muitas vezes é irreversível. As falências acontecem também por isso. 
Quantas vezes uma pessoa está com a carreira em ascensão e faz uma troca de 
emprego desastrosa? 
Quantas vezes uma pessoa faz escolhas erradas de relacionamento e atrai sempre 
pessoas que só trazem problemas? 
Quantas vezes um jogador de futebol que está tendo enorme sucesso num time vai 
para outro time e desaparece do cenário futebolístico? 
Quantas vezes fazemos coisas que são contra a nossa saúde sem entender que 
aquilo é nocivo? 
Quantas vezes abrimos um negócio acreditando que dará certo e que teremos 
muitos clientes? E depois ficamos na esperança de que no mês que vem melhorará? 
E depois no outro mês e assim por diante até a falência? Vivendo de esperança! 
Tudo isso é o mapa que a pessoa tem na mente. É o que ela acredita que é real. Só 
que isso não é o real. É apenas o que ela acredita. Sem trocar esse mapa e 
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enxergar o território claramente não há possibilidade de sucesso em nada. Essa é a 
razão do porque algumas pessoas conseguem o que querem e a maioria absoluta 
não. É só olhar o que acontece no mundo que isso está claríssimo; mas a pessoa 
não enxerga isso. O mapa filtra aquilo que ela vê, sente, cheira, ouve, etc. O mapa é 
como uns óculos de sol. Deixa passar muito pouca luz. 
E com o passar do tempo os problemas se acumulam e a pessoa pensa que é por 
falta de empenho e põe mais força no que faz! Ela faz mais ainda do que já está 
fazendo errado. Põe mais determinação em executar um mapa irreal. E os 
problemas aumentam. É um ciclo vicioso que se não é percebido a tempo pode ser 
totalmente desastroso para aquela pessoa. Sempre na esperança de que as coisas 
vão melhorar! 
Todos que já tentaram explicar para alguém que o mapa não é o território já 
sentiram a tremenda resistência que encontram por parte da outra pessoa. 
Praticamente ninguém admite que tenha um mapa irreal. Já que a gravação do 
mapa foi tão bem feita na infância e juventude. Muitas vezes a pessoa precisa ter 
problemas gravíssimos para começar a desconfiar que tenha algo errado com o seu 
mapa da realidade. O que ela acredita que é real no mundo. Portanto, trocar o mapa 
não é uma coisa banal de se fazer. 

É nesse ponto que entra a Ressonância Harmônica. É somando as tecnologias que 

podemos trocar o mapa com muito mais facilidade. O mapa está gravado na mente 
como energia. Tem fundamento atômico. Tudo que existe é atômico. Tudo é 
energia. Lembram da formula famosa do Einstein? Ela permitiu fazer a bomba. Na 
nossa mente é a mesma coisa. Temos um corpo e esse corpo é energia também. O 
mapa está gravado energeticamente e pode ser trocado energeticamente. Podemos 
colocar outra energia nele e regravá-lo. Colocando em cima outro mapa que seja 
exatamente o que é o território. Na verdade a pessoa deixa de ter mapa e vê o 
território claramente. E ai o sucesso é garantido em todas as áreas da vida da 
pessoa. Para isso só é preciso tempo de gravação para mudar isso. Por exemplo: 
pegue uma fita cassete com a gravação de uma sinfonia de 74 minutos. Para gravar 
outra coisa em cima precisamos de 74 minutos para sobrepor uma coisa à outra. É a 
mesma coisa. Precisamos de um determinado tempo, que varia de pessoa para 
pessoa, para que o mapa antigo seja apagado e ela veja o território claramente. 
Isso é que é a transferência da informação. O mapa é informação e pode ser 
mudado. Então a pessoa pode fazer as escolhas certas e conseguir o sucesso que 
tanto deseja. Todos os problemas, como falta de dinheiro, de prosperidade, tristeza, 
doenças, etc. não precisam existir. Tudo isso é resultado de um mapa irreal. O que 
gravaram em você pode ser desgravado. É puro magnetismo e pode ser 
magnetizado de outra forma. É apenas uma questão de percepção da realidade. 
Mudando-se isso se muda tudo. Existe solução. 
 

Revolucionário Quântico VII 

 
Mecânica quântica é uma unanimidade. Todos são contra. Quase todos. 
De um lado temos os que não acreditam que a consciência permeia toda a 
realidade. Que tudo é consciência. Que a consciência é a base da realidade. Negam 
que o elétron tenha consciência. No experimento da dupla fenda com efeito 
retardado o elétron já passou pela(s) fenda(s) e antes que ele demonstre se passou 
por uma ou por duas fechamos ou abrimos uma das fendas. Ainda não sabemos se 
ele passou como onda (duas fendas) ou partícula (uma fenda). Isso saberemos 
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quando virmos se houve interferência construtiva (ondas) ou não houve (partícula). 
Pela(s) franja(s) sabemos isso. Pois bem, antes que isso possa ser visto é possível 
fechar ou abrir outra fenda. Notem que o elétron já passou, já é passado e nós 
mudamos o obstáculo. E o que acontece? Ele se comporta de acordo com o novo 
estado das fendas. Abertas ou fechadas. Entenderam? Ele já tinha passado e nós 
mudamos isso. E ele se comporta de acordo com a mudança que nós fizemos! Mas, 
ele já tinha passado! Se tinha passado por uma fenda teria o comportamento de 
partícula e nós abrimos as duas fendas depois que ele passou. E ele mostra o 
padrão de interferência de ondas. Só que ele já havia passado como partícula! 
Pergunta: ele sabe o que nós queremos ou não? Ele voltou atrás e passou de novo? 
De qualquer forma ele aparece como onda quando já tinha passado como partícula! 
Essa é a questão. E agora? Como explicar isso? Quando estamos no lado astral 
vemos que o elétron tem consciência. Isso está claro para quem está do lado 
espiritual da realidade, mas os físicos não fazem isso e se algum faz não conta para 
ninguém. Portanto, os físicos têm de explicar com a ciência do lado material. E como 
explicar esse comportamento do elétron? 
Se a pessoa não acredita que a consciência permeia a realidade, que é apenas um 
epifenômeno químico/elétrico do cérebro, que vivemos num mundo material apenas 
e que não existe espírito, nem nada fora da matéria, ela vive num paradigma 
materialista. Esse é o paradigma científico atual. O materialismo reducionista. 
Acreditam que só existe a matéria. Bem, sobra sempre a questão da Causa 
Primeira! De onde surgiu a matéria? Do Big Bang? E de onde veio a energia que 
emanou o Big Bang? Tem de existir uma Causa Primeira. Não há como fugir disto, 
mas empurram a questão para debaixo do tapete. 
Com o paradigma materialista surge uma questão interessante: se não existe mais 
nada que a matéria porque essas pessoas estão trabalhando e não estão 
assaltando bancos? Para que trabalhar por um salário mínimo ou seja que salário 
for? Porque não ser um grande criminoso? O planeta está cheio deles, mas se é o 
materialismo a verdade, a maioria deveria ser de criminosos, já que não existe mais 
nada depois da morte! Nem consequências, nem causa e efeito, nem carma e etc. 
Se a consciência que todos os humanos têm é apenas um efeito químico/elétrico 
não tem como fugir da questão acima? 
Do outro lado temos os que não querem nem conversar sobre a mecânica quântica. 
E sem conversar não há possibilidade de se esclarecer um assunto e entende-lo. 
Ignorar o assunto e não dialogar sobre ele só manterá todos na ignorância da 
realidade. Hoje temos já uma sociedade em que a mecânica quântica está em 90% 
de tudo que se usa e em 30% da economia. Usam-se celulares, GPS, rádio, tv, etc. 
e não se quer saber como isso pode funcionar. Sugiro a leitura do livro: “El Enigma 
Cuántico, Encuentros entre la física y la conciencia, El secreto mejor guardado de la 
física contemporânea”, de Bruce Rosenblum e Fred Kuttner, físicos. Eles contam 
que estavam dando um curso para leigos sobre mecânica quântica e uma pessoa 
perguntou para que servia a mecânica quântica! Então eles passaram uma hora 

explicando como funciona toda a parafernália eletrônica desta sociedade!  Portanto, 

todos usam a mecânica quântica e muitos não querem saber o que ela é. Qual o 
problema em entender isso? Todos são feitos de átomos, todos respiramos ar feito 
de átomos, sentamos em cadeiras de átomos, comemos alimentos que são átomos, 
vivemos um planeta feito de átomos e quando olhamos para a Lua, o Sol e as 
galáxias vemos tudo feito por átomos. Toda a realidade é feita de átomos. O cérebro 
de quem não acredita em mecânica quântica é feito de átomos. Todo o 
processamento químico/elétrico do cérebro é um processo quântico. Vejam o 
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trabalho de Stuart Hameroff sobre os micro túbulos nas sinapses. E mesmo a 
pessoa sendo feita de átomos ela não quer saber como funciona o átomo! 
Bem, não querer saber como funciona a realidade tem consequências. Lembram 
daquela pessoa que não sabia que crédito é dívida? Ela não entendia como é a 
realidade financeira do mundo e agora está endividada. Imagine a consequência de 
não saber como é a realidade última? 
 
Um pouquinho de cosmogonia. É interessante! Vejam o que é paradigma e o que é 
metáfora. Com metáforas dá para criar qualquer crença que se queira. É importante 
entender como funciona a mente humana senão a gente acaba fazendo dívida 
pensando que é crédito! 
Existe uma tribo que acredita que a Terra esteja em cima de uma tartaruga gigante. 
Quando perguntaram para essas pessoas sobre o que estaria essa tartaruga gigante 
ela respondeu: “Sobre outra tartaruga, é lógico!”. E assim sucessivamente. Ad 
infinitum! 
Acredito que estão rindo dessa história e achando incrível acreditar nisso. Pois bem. 
Essa estória (metáfora) é tão boa quanto qualquer outra para explicar como é o 
universo. São metáforas. Não é a realidade! Uma grande parte da humanidade atual 
acredita que a Terra é um planeta que gira no espaço em volta do Sol (já queimaram 
pessoas por acreditar nisso) e que o Sol gira em torno de outro centro e assim por 
diante. Então Einstein veio e disse que o espaço era curvo. O continuum 
espaço/tempo é curvo. A Terra desliza nesse continuum espaço/tempo. Em 1919 
fizeram uma experiência para ver se isso era real. Se o espaço é curvo a luz que 

vem de uma estrela distante e que está num determinado momento “atrás” do Sol 

fará uma curva para chegar até nós. Isso foi testado no eclipse de 1919 e os 
cientistas foram até Natal (RN) para verificar isso. E confirmaram que o espaço é 
curvo. Pois bem. Agora acreditamos que o espaço é curvo e que estamos rolando 

nele.  Agora a questão é: o que é o continuum espaço/tempo? De que ele é feito? E 

ai caímos na mesma situação da discussão sobre a mecânica quântica. Qual é a 
base da realidade? O que é a realidade última? Tudo que nossos sentidos percebem 
é uma manifestação do que? O que está por trás de tudo isso? 
Portanto, qualquer metáfora é boa para explicar o universo, mas é apenas uma 
metáfora. Alguns anos atrás quando foi lançada a nova trilogia de Star Wars, dois 
atores foram até a praça da Sé vestidos de Jedi e começaram a pregar sobre a 
Força. O conceito que está por trás da estória de Star Wars. Imediatamente 
começaram a receber contribuições em dinheiro para a nova religião baseada na 
Força. Num censo feito no Austrália anos atrás 70 mil australianos se declararam da 
religião Jedi. E tem também aquela história do deus Rambo lá daquela ilha do 
Pacifico! E assim por diante. Leiam “As máscaras de Deus”, de Joseph Campbell. 
Indispensável. 
Portanto, qualquer metáfora serve. Só que o conhecimento avança e a humanidade 
evolui. E somos compelidos a entender a realidade queiramos ou não. Esse é um 
imperativo evolucionário. Ou uma sociedade evolui e entende a realidade última ou 
desaparece. É simples! Hiroshima e Nagasaki estão ai para mostrar as 
consequências de não se entender a realidade. Ou não se aceitar. 
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Elos 

 
Esclarecendo alguns detalhes da palestra Ego e Felicidade. 
Quando foi dito que devemos dar tudo, soltar tudo e ceder tudo foi em relação ao 

íntimo da pessoa. Ao ego que deve se transformar e entregar-se ao Todo 

completamente. Uma fusão com a Centelha Divina. 
Não é em relação ao mundo exterior da pessoa. Todo radicalismo é um problema e 
só traz problemas. Lembrem-se do Caminho do Meio. Não é para fazer mudanças 
radicais na vida externa das pessoas. Todos devemos fazer nosso trabalho onde 
estamos. Semeando o conhecimento e a transformação onde estamos. Temos 
compromissos que assumimos antes de chegarmos aqui de ajudarmos nesta 
transformação onde estivermos. 
Ir para uma comunidade fugindo dos problemas desta civilização não é a solução e 
só nos trará problemas graves. Essa não é a solução. Imaginar que haverá uma 
comunidade em que todos os problemas foram resolvidos por um passe de mágica e 
que só haverá pessoas do mesmo nível de consciência é uma ilusão. A individuação 
é passo à passo e é um longo caminho. Jung deixou isso bem claro. A individuação 
é um processo interno. Não é cortar os elos com a vida externa. 
Espero que isso tenha ficado claro para todos. 
 

Dívidas IX 

 
Já falamos que crédito é dívida porque clientes me pediram que explicasse isso para 
as pessoas. Quando elas tomam crédito estão fazendo dívidas. 
Agora é preciso explicar que manutenção é dívida. 
Quando compramos um carro financiado temos dívida. 
Quando compramos um apartamento financiado temos dívida. 
Quando temos de pagar o condomínio do apartamento é dívida. 
Quando temos um seguro saúde é dívida. 
Quando cursamos uma faculdade paga é dívida. 
Quando compramos qualquer coisa financiada é dívida. 
Etc. 
Isto não pode ser classificado como “manutenção” e termos a ideia de que “temos” 
de ganhar dinheiro de qualquer jeito, porque não fizemos dívidas; só temos a 
“manutenção” para pagar. E acreditar que “manutenção” não é dívida é um erro 
tremendo. E todo erro sai caro! 
Todos os compromissos que nós criamos são dívidas. Nós CRIAMOS os 
compromissos que são dívidas. Ninguém é obrigado a comprar um apartamento que 

não pode pagar, nem um carro que não pode pagar e assim por diante. É a pessoa 

que cria essas necessidades e depois põe uma pressão insuportável sobre Deus 
para que ele traga o dinheiro para pagar os compromissos que elas criaram. 
E vocês sabem que toda vez que se põe pressão o resultado não acontece. Quanto 

maior a pressão menor o resultado. Pressão interna, na nossa mente. Chama-se 

ansiedade isso. Não é preciso por pressão nos clientes, basta por pressão em si 
mesmo, com aqueles sentimentos de que tem de aparecer o cliente, tem de faturar, 
tem de melhorar, tem de ganhar mais ou a esperança de que as coisas melhorarão, 
mês que vem será melhor, agora a coisa vai, o carnaval já passou agora melhora e 
assim por diante. Esperanças, ilusões e pressões. 
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Todo empresário e profissional liberal sabe que não tem faturamento fixo, que não 
tem salário e por isso precisa administrar muito bem os compromissos que cria para 
pagar. É por isso que são poucos os empresários e autônomos. Porque essas 
pessoas têm de entender muito bem como funciona o universo para poderem 
continuar sendo empresários e autônomos. Um funcionário sabe que seu salário 
vem no final do mês e não põe pressão em cima do patrão. E o salário vem. Caso o 
funcionário pressionasse o patrão para saber se realmente ele pagará o salário no 
final do mês e fizesse isso todo dia, ele seria demitido para que o patrão pudesse 
trabalhar em paz e ganhar o dinheiro para pagar o salário dos funcionários. É a 
mesma coisa com o universo. Se pressionarmos o tempo todo não teremos os 
recursos porque o universo funciona exatamente como nossa mente funciona: 
eletromagnetismo. Tudo que pensamos e sentimos volta para nós. É atraído 
queiramos ou não. O que temos de fazer: pensar e sentir com confiança absoluta. 
Deus não é patrão. Deus ama. É totalmente diferente. Ele não precisa ser 
pressionado, nem cobrado. Antes que se peça Deus já sabe o que precisamos e já 
está providenciando. E Deus já pôs Ele mesmo dentro de todos para evitar que 
precise ser cobrado o tempo todo. Cada um tem a Centelha Divina dentro de si e é 
um co-criador. Portanto, um co-criador não precisa ficar pedindo, implorando ou 
pressionando. Um co-criador só agradece. 
Quando Lao Tsé escreveu o Tao Te King ele quis explicar isso. Ação através da 
não-ação. Basta acompanhar o fluxo do universo. Ele não quis dizer que devemos 
ficar sem fazer nada e que tudo cairá do céu. Essa interpretação do Tao que muitos 
fazem é por conta e risco de quem faz. Não foi isso que ele disse. Existe um 
significado profundo no que ele disse. A não-ação é entregar-se nas mãos de Deus 
(para falar de um jeito ocidental) e trabalhar tudo que for possível. Fazer a nossa 
parte que o resto vem por acréscimo. Trabalhar o máximo possível. Estudar o 

máximo possível. Fazer tudo que for possível para progredir. A não-ação é estar em 

fluxo com Deus. E como Deus age? Sem parar. Ele trabalha o tempo todo, mas com 
ordem. Vejam a velocidade de vibração de um átomo e terão uma ideia do quanto 
Deus trabalha. Portanto, o universo está em movimento intenso o tempo todo. Tudo 
vibra o tempo todo. Está claro que Deus já está como sempre esteve, trabalhando 
sem cessar? Ele não precisa ser cobrado nem pressionado para que paguemos a 
“manutenção”. Nós não devemos criar despesas que não podemos pagar e depois 
pôr a cobrança em cima de Deus. Prudência é uma coisa que todos devem ter antes 
de criar necessidades e manutenções. 
O quanto a pessoa consegue administrar de ansiedade? Esse número é a chave do 
que a pessoa pode criar de necessidades e manutenções. Se a pessoa tem uma 
mente que pode administrar sem problemas uma dívida enorme então pode fazer a 
dívida. Mas se ficar preocupada com o pagamento então não pode fazer a dívida. Se 
consegue viver em paz com um valor x de compromissos então não tem problema, 
mas se ficar tensa com esse valor então não pode. É por isso que existem 
empresários que fazem negócios de bilhões sem se estressar e outros que por uma 
migalha ficam desesperados para faturar e ai não faturam. Porque na hora que 
puser pressão não conseguirá faturar. 
Portanto, se a pessoa consegue viver em paz e harmonia com um determinado valor 
de compromissos não há problema. Mas, se não consegue viver em paz e harmonia 
com isso, então não deve fazer dívidas que a impeçam de viver em paz e harmonia. 
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Dinheiro II 

 
A maioria absoluta dos habitantes da Terra tem falta de recursos para o 
desenvolvimento de todas as suas potencialidades. Mais de 1 bilhão de pessoas 
vivem com 2 dólares por dia. Essa é a realidade nua e crua da situação econômica 
dos humanos deste planeta. 
Por outro lado o planeta é riquíssimo em recursos naturais de todos os tipos. 
Como pode existir este paradoxo? 
É simples. A realidade é criada pela mente das pessoas. O que se chama de 
Colapso da Função de Onda. Uma escolha dentre infinitas possibilidades. A 
realidade é criada pelo que pensamos e sentimos. O que pode ser traduzido por 
paradigma; o sistema de crenças da pessoa. Tudo que ela acredita consciente e 
inconscientemente. A pessoa cria exatamente o que ela é. O 100% do que ela é se 
manifesta na realidade desta pessoa. Para mudar uma realidade basta mudar as 
crenças que criaram aquela realidade. E o universo responderá imediatamente à 
essa mudança. Novas portas se abrirão para que a nova crença se manifeste na 
realidade daquela pessoa. 
Para saber por que existe dificuldade em obter os recursos que se precisa basta 
olhar para dentro de si e ver as crenças que tem. É preciso que haja sinceridade 
nesta pesquisa das próprias crenças. 
O que a pessoa ouviu quando criança? 
Qual era o ambiente em casa? 
A família vivia em abundância ou não? 
O que falavam sobre dinheiro, progresso, realização, sucesso, etc.? 
A conversa era negativa ou positiva? 
Qual era a expectativa dos familiares sobre o futuro? 

Qual a visão de mundo deles? 

Sentiam que a vida era uma coisa boa ou não? 
Tinham crenças negativas do tipo: pobre nasce pobre e morre pobre? 
Rejeitavam o dinheiro e o sucesso? 
Achavam que dinheiro é algo contra a espiritualidade? 
Gostavam de pobreza? 
Achavam uma virtude ser pobre? 
Eram auto sabotadores? 
Estavam sempre endividados? 
Gastavam para compensar os problemas emocionais? 
Perdiam o que ganhavam e começavam tudo de novo? 
Etc. 
Este tipo de pensamento e sentimento cria inevitavelmente a escassez de recursos. 
A energia é neutra. Ela é polarizada de acordo com os pensamentos e sentimentos 
que emanamos. É preciso que a pessoa analise seus sentimentos com relação a 
esses temas para entender as dificuldades financeiras e econômicas do presente. 
Será que sutilmente a pessoa está se sabotando para que essas crenças virem 
realidade? 
E nem percebam isso porque estão fazendo isso “inconscientemente”? 
Tudo que está no inconsciente pode ser percebido na vida prática da pessoa. É 
impossível ter um determinado conteúdo no inconsciente e não manifestar isso na 
vida prática. É só analisar a vida da pessoa que aparece todo o inconsciente. Claro 
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e nítido. Basta que a pessoa analise o que sente. E então trocar os pensamentos e 
sentimentos para outros de acordo com o que a pessoa quer conquistar na vida. 
Uma crença é apenas uma crença. Não é a realidade. É um mapa. Não é o território. 
Antes acreditavam que a Terra era plana. Hoje acreditam que é uma esfera. A 
simples mudança desta crença trouxe gigantescas mudanças para a humanidade. A 
Terra não mudou. Apenas mudou a crença na mente das pessoas. Isso vale para 
tudo e todas as áreas da vida humana. Mudando as crenças a realidade da pessoa 
mudará. 
 

Ano I dia 172 da Aurora Dourada 

 
Muitas pessoas estão percebendo que as coisas estão tumultuadas no mundo todo. 
Isso é uma catarse global em andamento. Isso é uma coisa muito boa. A catarse é 
uma limpeza profunda para se alçar um novo patamar de evolução. É um salto 
quântico. Pode ser desconfortável no início, mas depois vem uma grande libertação 
e crescimento. 
Podemos estar com muito mais trabalho para fazer e achar que isso não está 
melhorando nossa vida, mas isso é sinal de grande progresso. 
Podemos estar somatizando algum sentimento enterrado no inconsciente há muito 
tempo e que precisa ser liberado para que possamos conquistar o que desejamos. 
Não dá para colocar uma roupa nova se estamos cheios de barro. É preciso tomar 
um banho antes. Às vezes o banho tem de ser longo... 
Toda a auto sabotagem tem de ser enfrentada e resolvida. 
A maioria absoluta dos problemas está na área econômica. É exatamente o que a 
Escala de Necessidades de Maslow mostra. O primeiro degrau é a sobrevivência 
pessoal. Esse é o grande problema da humanidade no momento. E é ai que a 
catarse aparecerá primeiro. Os problemas econômicos deverão ser resolvidos. O 
problema econômico de todas as pessoas. No planeta inteiro. Não há mais como 
adiar isso. Este é o início da catarse da solução disto. 
Muita paciência e ação até que isso seja resolvido. 
 

Dinheiro III 

 
A questão de como ganhar dinheiro é que é necessário ter certo conhecimento. 
Um filme de época mostra dois milionários conversando. Um deles fala que ele terá 
o voto dos pobres. O outro pega o sino de chamar empregados e chama a 
cozinheira. Ela vem e pergunta o que ele deseja. Ele então pergunta a ela o que 
acha da lei X. Ela responde que não sabe do que ele está falando. Ele faz outra 
pergunta sobre uma proposta de lei. Ela responde que não entende o que ele está 
falando. E ela não entende nem o vocabulário que ele está usando. Em seguida ele 
manda que ela volte para a cozinha. Vira para o outro e diz: “Esse é o seu voto”. 
Na Ásia existem muitas fábricas que produzem todos esses produtos cobiçados 
pelos ocidentais. Em uma dessas fábricas os funcionários ganham dois dólares por 
dia. Hoje o dólar está valendo 2,13 reais. O que dá 4,26 reais por dia e 127,80 por 
mês. Esses trabalhadores moram numa caixa de 3 x 3. Um caixote numa favela com 
esgoto a céu aberto. Comem arroz e água. Vejamos um exemplo nosso: um “quarto” 
numa favela de São Paulo custa entre 300 e 500 reais por mês. É uma favela 
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urbana perto de estação de metrô.  Compare com o que ganha o trabalhador na 

Ásia e o quanto vale um “quarto” aqui. Se o daqui fosse viver com 127,80 reais por 
mês onde ele moraria? O que comeria? 
Esta é a realidade nua e crua deste planeta. Existem mais de 1 bilhão de pessoas 
nessas condições. Não são moradores de rua e mendigos. São trabalhadores das 
fábricas que produzem o que se vende no ocidente. 
Para se ganhar dinheiro é preciso ter conhecimento. Mas não é qualquer 
conhecimento. Primeiro é preciso entender a própria mente para saber como pensa 
o ser humano. Ganhar dinheiro implica em ganhar dinheiro no mercado. E mercado 
é um agrupamento de seres humanos. Um coletivo. É o que se chama psicologia 
prática. O que todo vendedor de sucesso conhece na palma da mão. Os que não 
conhecem tentam “empurrar” o produto para o cliente! 
O conhecimento da mente implica em conhecer como funciona o universo. O 
sistema em que estamos inseridos. Quais são as leis cósmicas, físicas, químicas, 
sociais, econômicas, psicológicas, etc. em que vivemos. Sem ter conhecimento do 
entorno não há como ter sucesso e ganhar dinheiro. É evidente que a maioria 
absoluta não tem esse conhecimento. Faça as perguntas que o outro fez para a sua 
empregada doméstica e terá noção do tamanho do problema dela ou de quem quer 
melhorar esse planeta. Até hoje não consegui montar uma palestra para esse 
público específico. Pode vir uma ou outra, mas ter uma sala somente com esse 
público é muito difícil. E isso sem que elas pagassem pela palestra. 
Vivemos numa matrix em que a maioria não tem a menor ideia de como funciona a 
sociedade na Terra. Não sabem nem o que teriam que estudar para melhorar. Na 
verdade nem sabem como é trágica a situação em que vivem. Não agem, só 
reagem. Quando as condições de vida mudam, elas reagem sem saber como reagir 
eficientemente, pois nem sabem o porquê aquilo está acontecendo. Qual a filosófica 
que está por detrás daqueles acontecimentos, qual o planejamento que existe 
naquilo, qual a finalidade daquilo, qual a intenção, qual o resultado daquilo e assim 
por diante. 
Portanto, conhecer a mente e o entorno implica em conhecer como é a realidade 
última. A física do universo. Conhecer a mecânica quântica. Como funcionam os 
átomos. Lembrem-se de que funcionários de shopping, meus clientes, nunca 
ouviram falar de átomos! 
Em segundo lugar é preciso conhecer como funciona o mercado. Que produto ou 
serviço é necessário ou tem mercado. Essa visão de negócios é extremamente 
importante. É preciso ter uma visão clara da realidade. Enxergar a realidade nua e 
crua. E isso é percepção da realidade. O significado daquilo. Não é o que a pessoa 
vê. É o significado daquilo. Quantas decisões sobre abrir um negócio são feitas sem 
saber se há mercado para aquilo. O que se chama de Estudo de Viabilidade 

Econômica raramente é feito. Age-se na esperança, na ilusão, no “achometro”, sem 

saber se dará certo ou não. Muitos anos atrás uma revista de economia lançou uma 
edição com o seguinte dizer na capa: “Nós criamos o mercado”. Algumas empresas 
afirmavam que elas criavam o mercado para os seus produtos. Veja a diferença 
entre criar o mercado e abrir um negócio na esperança de que dê certo! 
 

Relacionamentos Afetivos III 

 
A bioquímica – O mistério revelado 
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Muitos anos atrás tive uma grata surpresa ao verificar que a pesquisa da 
antropóloga Helen Fisher, Ph.D., coincidia exatamente com a minha própria 
pesquisa sobre relacionamentos, que está no meu DVD “Amar – a bioquímica do 
amor”. O trabalho dela está no excelente livro “Por que Amamos”, Ed. Record. É um 
livro indispensável para todos que se interessam pelo tema dos relacionamentos. 
Neste trabalho ela analisou os neurotransmissores e usou um aparelho de 
ressonância magnética funcional (fMRI) para ver como o cérebro reagia nos 
relacionamentos. 
É importantíssima a descoberta de que o núcleo caudado, que faz parte do cérebro 
reptiliano ou Complexo R, tem muita importância nos relacionamentos. Toda a lógica 
que rege a atuação do Complexo R está envolvida nos relacionamentos através do 
sistema de recompensas do cérebro. 
O que sentimos num relacionamento está determinado bioquimicamente pela 
quantidade de dopamina, norepinefrina, serotonina, oxitocina, vasopresina e 
testosterona. 
Este estudo é muito importante para que se entenda que nos relacionamentos não 
se pode agir com base na esperança de que dê certo. Vocês já viram alguma grande 
empresa dizer que tem esperança de que o negócio de certo? Mas, sempre escuto 
que as pessoas começam relacionamentos na esperança de que funcione! A ciência 
já descobriu o que funciona e porque funciona. Contrariar essas descobertas é pura 
auto sabotagem. É tratar os relacionamentos como um jogo de roleta num cassino. 
Pode ser que dê ou pode ser que não! Isso é absurdo em se tratando de algo tão 
importante, já que é o segundo degrau na escala de Maslow. Existem protocolos que 
se forem seguidos o sucesso é certo e o contrário também é verdadeiro. 
Quando se fala de relacionamentos várias regiões cerebrais são ativadas. Isso é 
importante porque se queremos um relacionamento de longa duração é preciso que 
uma determinada região seja ativa e outra não. Dependendo de se ativar uma região 
ou outra é que teremos o sucesso ou não. E depois que uma região foi ativada 
mudar para outra é extremamente improvável que funcione o relacionamento. 
Traduzindo: depois que se adotou um comportamento no relacionamento uma 
região foi ativada e a produção de determinados neurotransmissores também. Esse 
conjunto conduz o relacionamento para um determinado destino. Ou dá certo ou não 
dá certo. Ou se toma o caminho da esquerda ou da direita. Contrariar esse protocolo 
é acreditar em algo muito improvável. Estamos falando de bioquímica. Nós é que 
decidimos que química criar no nosso cérebro. É uma decisão consciente de 
conduzir o relacionamento de um jeito ou de outro. Se fizermos direito o sucesso é 
extremamente provável. Porque a química das duas pessoas depende da escolha 
que fazemos. 
Para que haja um relacionamento de longo prazo é preciso que tenhamos a 
quantidade certa de dopamina, norepinefrina e serotonina. Devemos criar em nós e 
no outro esses neurotransmissores se quisermos que dê certo. Para fazer isso é 
preciso conversar. Vejam o que ela fala na página 123 do livro. Não existe “jeitinho” 
neste caso. Ou se faz certo ou não teremos um relacionamento duradouro. Não há 
variáveis ocultas neste assunto. Ele já está explicado. Ou se segue o protocolo e 
temos a bioquímica certa ou não teremos. 
A outra grande vantagem destas descobertas é que é possível regular o que se 
sente mudando-se a quantidade dos neurotransmissores que temos em nós. Isso é 
possível com o uso de Arquétipos. É neste ponto que a Ressonância Harmônica é 
uma ferramenta extremamente importante. Diminuindo-se a quantidade de uns e 
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aumentando de outros o sentimento muda rapidamente e qualquer sofrimento por 
causa de relacionamentos é eliminado. Não há necessidade de sofrer por isso. Já foi 
o tempo em que isso era inevitável. A ciência nos trouxe o conhecimento para ser 
felizes e não sofrermos. É uma escolha. Conhecimento é poder e neste caso é 
também a capacidade de não sofrer desnecessariamente. 
Este é um assunto que necessitara de várias postagens para elucidar todo o 
protocolo. 
 
 

Atendimento I 
Quando uma pessoa pensa em fazer o trabalho da RH ela já começa a ser tratada 
espiritualmente. À partir deste momento surge uma luz que pode frutificar. Então a 
pessoa recebe a ajuda e proteção para continuar com essa intenção e confirmar que 
quer o atendimento. 
Durante todo o tempo a pessoa está sendo cuidada e protegida para poder evoluir o 
mais depressa possível. 
Quando chega o dia do atendimento ela fica esperando na sala de espera; esse 
momento pode ser sabiamente utilizado para uma meditação ou uma análise da 
própria vida e o que quer melhorar. Todo o ambiente está preparado para o melhor 
aproveitamento possível do atendimento. 
Toda a atenção é dada para a pessoa para que possa equacionar seus problemas e 
entender o que precisa mudar. Começa então uma fase de profundas mudanças 
internas que resultarão nas mudanças externas de acordo com a velocidade 
possível da catarse. 
Esta é uma oportunidade de ouro que deve ser aproveitada ao máximo. 
É muito importante que as pessoas entendam todo o entorno que permeia o 
atendimento e o trabalho com a Ressonância Harmônica. 
 

Crenças I 
Existem duas maneiras de se procurar conseguir o que se deseja. 
Uma é a magia negra ou o caminho mais fácil, menos trabalhoso, que exige pouco 
sacrifício (aparentemente). Contrata-se um feiticeiro como agente para contatar com 
os seres negativos que fazem qualquer negócio. Supõe-se que tendo um 
intermediário estaremos livres deles depois. Esquece-se de que não existe a menor 
possibilidade de um pato levar alguma vantagem numa negociação com um 
crocodilo. 
O feiticeiro pode trabalhar de duas maneiras: ou faz uma manipulação energética 
para alterar a energia de uma pessoa ou local, ou contrata alguns seres para 
fazerem o trabalho. As duas possibilidades são eficientes e dependem da 
capacidade do feiticeiro de manipular a realidade de um jeito ou de outro. 
Normalmente o feiticeiro cobra muito porque ele sabe que existe a lei do retorno 
(karma) e que ele sofrerá as consequências disto. É por isso que cobra muito caro. 
O problema de fazer negócio com os negativos é que se fica atrelado à eles para 
sempre. É muito complicado depois se livrar disto e muitas vezes a pessoa que 
pediu o trabalho nem sabe o que o feiticeiro fará para conseguir o resultado. Como 
exemplo podemos citar a década de 1920 nos Estados Unidos. Existe farta 
documentação sobre aquela época, tanto em livros como filmes, disponíveis para 
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todos terem uma ideia dos negócios e das consequências. O ser negativo pode 
estar encarnado ou não. É irrelevante. O resultado é o mesmo. 
Quem tiver dúvidas sobre a existência do descrito acima é só começar a pesquisar o 
assunto com honestidade científica que chegará facilmente nas conclusões. 
 
O outro caminho é o da evolução e expansão da consciência. Ter o trabalho de 
entender como funciona realmente o universo. Como é realmente a realidade. Dá 
trabalho e leva tempo, mas os resultados são para sempre e sólidos. E esse 
caminho que sempre estamos mostrando e incentivando que percorram. É um 
caminho que está disponível para todos sempre. À qualquer momento uma pessoa 
pode mudar completamente de vida se decidir pela expansão da própria 
consciência. 
No caso da Ressonância Harmônica ela permite que imediatamente surja uma luz 
na consciência, que é o acesso direto à intuição que vem do Todo. Esse canal é 
aberto assim que a pessoa decide evoluir, aprender, estudar, trabalhar, meditar, etc. 
Literalmente uma luz brilha dentro da pessoa. Essa intuição tem tudo que a pessoa 
precisa para ser feliz. Assim que surgiu a luz basta começar a analisar a própria vida 
e sentir a intuição que vem sem parar para a consciência. Esse fluxo não para nunca 
e pode ser aproveitado em todos os momentos: numa fila de banco, num 
supermercado fazendo compras, num congestionamento, na sala de espera do 
atendimento da RH, etc. 
Com a expansão da consciência vem o entendimento da Mecânica Quântica, de 
como ela funciona, do que significa e do seu mais profundo sentido. Sem a luz 
interior fica muito difícil uma pessoa entender o que é a Mecânica Quântica. Vejam a 
dificuldade que as pessoas têm nesse assunto. Toda pessoa que já entendeu, que 
já expandiu a própria consciência, sabe quão difícil é levar esse conhecimento para 
outros. A resistência é brutal porque não há a intenção de expandir sem limites as 
crenças. Pode ser a pessoa mais inteligente, mais preparada intelectualmente, e 
mesmo assim não entende o significado. Leiam o que se escreve sobre MQ e isso 
ficará claro. A resistência em aceitar o significado. A mente está tão enredada em si 
própria que não há abertura para expandir a consciência. Imagine um novelo de lã 
em que não se acha o fio da meada. Essa é a metáfora perfeita desta situação. 
 

Mecânica Quântica XI 
Chegou ao meu conhecimento que tem havido discussões entre pessoas que já 
fazem a RH e pessoas que não fazem. 
Quero deixar clara a minha posição para evitar maiores aborrecimentos para todos. 
Quando a pessoa está pronta para entender a Mecânica Quântica ela entenderá, 
sem que ninguém precise forçar, converter, convencer, catequizar, etc. Já tivemos 
Inquisição demais neste planeta. Assistam “O NOME DA ROSA”. 
A Ressonância Harmônica não é uma religião e nunca será uma religião. Nem culto, 
nem seita, nem partido político, nem negócio, etc. Isso já foi explicado N vezes nas 
palestras. Quem assistir a TODAS as palestras, ler TODOS os artigos, livros e e-
books saberá o que penso. E o que é a RH. Está claramente falado. Não existe 
forma de interpretar o que digo. Está claro e o que não entenderem deve perguntar 
para mim. 
Não existe representante da RH. Só eu. Ninguém está autorizado a falar pela RH. 
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Quem faz as agendas cuida apenas das agendas de atendimento. Qualquer coisa 
que as pessoas falem da RH é apenas a opinião particular delas. Não é a minha 
opinião. 
E qualquer coisa que as pessoas falem sobre outros assuntos é opinião delas. Não 
é a minha opinião. Só eu posso falar de mim. 
É preciso que isso fique bem claro para todos. Para se evitar discussões inúteis nas 
redes sociais. Isso é pura perda de tempo e o tempo urge. 
É inevitável que falem mal, caluniem, etc. de todas as formas este trabalho. É assim 
mesmo e não se deve esperar outra coisa. É ilusão pensar que o mundo acolherá 
bem um trabalho que expande a consciência. 
Todo o trabalho está sendo colocado gratuitamente para que todos tenham acesso. 
Isso é custeado pelos atendimentos. Não existe nenhuma outra fonte de renda para 
dar suporte à divulgação do trabalho. Nunca houve ligação com nenhuma instituição 
de qualquer espécie. Este trabalho é apenas para divulgar o conhecimento que 
adquiri ao longo de muitos anos e que acredito que pode ajudar algumas pessoas. 
Quanto aos atendimentos é evidente que só posso atender um número limitado de 
pessoas. Tanto fisicamente quanto por e-mail. É preciso ter paciência. É por isso 
que tudo está sendo documentado. Para que todos possam aprender como funciona 
o universo. Quem quiser aprender. Não se deve impingir o conhecimento sobre 
ninguém. 
A regra é sempre soltar. Como Buda disse e fez. Sem passar pela Individuação 
(Jung) ninguém conseguirá entender a RH. 
Espero que este esclarecimento acabe de vez com as discussões. 
Existem bilhões de pessoas sofrendo porque não tem o conhecimento que as livraria 
deste sofrimento. É para as pessoas que estão sofrendo que este trabalho é feito. O 
tempo para fazer este trabalho é curto e não se pode perder tempo com querelas, 
plumas e paetês. Isso é ego e sempre traz sofrimento. Não se deve pôr o foco no 
problema e este é mais um exemplo disto. 
Não discutam. Soltem. 
 

Ressonância Harmônica II 
Sempre insistimos para que antes de virem para a entrevista pessoalmente ou por e-
mail que leiam os meus livros, os e-books, as postagens e assistam aos dvds. 
Isso é para que possam avaliar o que a ferramenta da RH é capaz de fazer. 
Alguns anos atrás um grupo de antropólogos deu um machado de presente para 
uma tribo indígena dizendo que aquela era a ferramenta perfeita para derrubar 
árvores. Voltaram depois de um tempo e os indígenas disseram que o machado não 
servia para nada! Não conseguiram fazer nada porque batiam na árvore num ângulo 
errado! 
Um outro grupo deu de presente botas para outro grupo de indígenas. O que eles 
fizeram? Comeram as botas! 
E tem também o antropólogo que passou o filme “Rambo” para os indígenas de uma 
ilha no Pacífico e agora temos a religião do deus Rambo! 
Quando explicamos que a In-formação permeia todo o universo e que tudo é 
informação será que isso é realmente entendido? 
Será que se entende o que dá para fazer com a informação? 
Será que se entende que tudo é um código? 
Será que se entende que o ser humano é um código? 
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Será que se entende que os códigos não utilizados pelo ser humano podem ser 
ativados pela RH? 
Será que se entende o potencial de transferência de informação? 
Será que se entende que não há limite de transferência de informação? 
Será que se entende que não há limite de crescimento e evolução para o ser 
humano? 
Será que se entende o que é o ser humano? 
Será que se entende o quanto é possível ser transformado o ser humano? 
Será que se entende o quanto o ser humano pode ser in-formado? 
Será que se entende realmente o que é a Mecânica Quântica? 
Será que se entende realmente o que dá para fazer com a Mecânica Quântica? 
Quantas pessoas realmente entenderam o que é a Ressonância Harmônica? 
Como avaliar algo se não se tem a menor noção do que é a ferramenta da RH? 

Quantos por cento do poder da ferramenta está sendo utilizado? 

 

Dívidas X 

 
“Um homem endividado é nessa medida um escravo.” 
Wealth, Ralph Waldo Emerson 
 
 
Existe um filme mudo muito antigo que mostra uma cena com um casal de 
fazendeiros e sua filha conversando com “Alguém-Que-Empresta-Dinheiro”. 
O fazendeiro está com a caneta na mão prestes a assinar um papel. Olha para a 
mulher e ela dá um olhar de que não temos escolha. Ele assina o papel. 
“Alguém-Que-Empresta-Dinheiro” lança um olhar para a filha do fazendeiro 
pensando que já é dono dela. Eles não conseguirão pagar. 
Alguns meses depois “Alguém-Que-Empresta-Dinheiro” volta à fazenda e o campo 
esta ressequido. O fazendeiro de joelhos. 
“Alguém-Que-Empresta-Dinheiro” pega a filha e vai embora com ela. 
 
Estima-se que 600 mil pessoas sejam levadas para a União Europeia todo ano e a 
maioria seja para comércio sexual. 
E isso é a ponta do iceberg. Isso acontece no mundo inteiro o tempo todo. Até hoje 
muitos pais são obrigados a dar suas filhas em troca de dívidas. 
 
A crise econômica que cresce pelo mundo todo é fruto do endividamento em 

proporções gigantescas de pessoas, empresas e países.  Existem N maneiras de 

fazer com que as pessoas se endividem. Algumas formas são muito sutis e outras 
são extremamente refinadas. Todas mostram o “pote de ouro além do arco-íris”. 
Todas são baseadas na esperança. Esperança sem nenhuma conexão com a 
realidade. Na verdade uma esperança assim é uma ilusão, um sonho, um delírio, 
uma alucinação, etc. Sem nenhuma base real que permita pagar a dívida. E isso é 
feito em volumes colossais que inviabilizam a economia das pessoas, empresas e 
países. E isso é feito de maneira consciente. 
 
Somente com a expansão da consciência das pessoas será possível arrumar essa 
situação. A expansão da consciência permitirá que as pessoas tenham percepção 
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clara da realidade. Do que é real e do que é ilusão. Mas, para isso as pessoas 
precisam decidir tomar a pílula azul ou vermelha. 
 

Relacionamentos Afetivos IV 
Vejamos algumas das características da dopamina: 
 
Focar num objetivo, exclusivista, só vê um lado da moeda, aprendizado de coisas 
novas, preferência por uma só coisa, alegria, aumento de energia, hiperatividade, 
insônia, perda de apetite, ansiedade, medo, dependência, aumento da testosterona, 
autoestima, autoconfiança, persistência, determinação, força, coragem, ousadia, 
audácia, etc. 
Portanto, dopamina é o neurotransmissor que faz as coisas acontecerem. 
No caso dos relacionamentos principalmente o importante é que quando se protela 
uma recompensa há um aumento da rede de células que produzem dopamina. 
Produzindo mais dopamina. Isso é extremamente importante porque quanto mais se 
esperar por algo que se anseia mais dopamina ter-se-á. 
Quem já teve um nível elevado de dopamina em si sabe que essa substância 
provoca uma sensação extremamente agradável. É uma sensação que todos 
querem ter o tempo todo. É a sensação que tem um corredor de fórmula um, um 
lutador de boxe, um ator excepcional, um empresário de sucesso, etc. É o 
neurotransmissor dos campeões. 
Portanto, quanto mais se conversar durante a fase inicial de um relacionamento 
mais dopamina será gerada. E esse processo é auto estimulante. Quanto mais se 
tem dopamina mais se quer ter. Isso por si só garante que é possível conversar por 
muito tempo antes de qualquer outro contato físico. É por isso que a corte 
antigamente era tão valorizada. Eles podiam não saber que estavam gerando 
dopamina, mas intuíam que era o procedimento correto para conseguir o resultado 
que queriam. 

 

Contabilidade I 
Uma nova contabilidade terá de ser criada para o novo mundo que está nascendo. 
Há muitos anos atrás fiz uma palestra sobre acidentes de trabalho. Nesta palestra 
fiquei sabendo de um caso interessante: uma indústria com 4 mil funcionários fez 
uma experiência com um trabalho de autoestima para os funcionários. Identificaram 
os suicidas e trabalharam a autoestima de todos os funcionários. Aconteciam 
acidentes todos os dias. Com este trabalho a indústria ficou quase 70 dias sem 
acidentes! Esse trabalho com autoestima foi cancelado! 
No custo de um produto estão considerados os braços, dedos e vidas perdidas na 
sua confecção? Onde é lançado este custo? Quem paga por ele? 
Falar que estes custos são abstratos não é válido porque a depreciação de um bem 

também é uma coisa abstrata. A regra de market to market é uma coisa abstrata. O 

que é o valor de mercado? É uma coisa que está na mente das pessoas. Portanto, 
abstrata. E no entanto, muitos bens lançados no ativo são uma abstração do 
mercado. 
Para que este novo mundo que está nascendo tenha viabilidade é preciso que as 
regras de cálculo dos custos sejam alteradas. Teremos de incluir o custo dos 
acidentes de trabalho, dos braços e mãos perdidos, do trabalho que não será mais 
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possível que essas pessoas façam, o que se chamaria de lucro cessante da pessoa, 
a degradação ambiental e o custo da sua recuperação, a fauna e flora contaminadas 
e destruídas, a poluição, as crianças que perdem a chance de uma vida produtiva, 
os custos dos tratamentos de saúde por causa dos dejetos industriais, o custo de 
recuperação do meio ambiente, todos os custos de publicidade, salários e bônus, os 
custos do impacto social e ambiental do lançamento daquele produto, etc. 
A regra básica de contabilidade é: entra debita sai credita. O que recebemos é 
debitado em nós e o que fazemos é creditado para nós. 
A contabilidade da sociedade humana atual está baseada no “olho por olho”. 
A contabilidade cósmica é perfeita porque leva em conta o débito e crédito da 
energia dos sentimentos. Do ódio e do amor. Todo sentimento polariza a energia de 

alguma forma. Isso é debitado e creditado conforme cada caso.  Se a pessoa recebe 

um bem ela é debitada, se a pessoa faz o bem ela é creditada. Como o resultado de 
cada ação é uma energia facilmente identificável, mensurável, o próprio sistema 
cuida da sua contabilidade. Quanto de luz ou de trevas existe numa pessoa? Isso é 
o que entra e o que sai. A própria pessoa é o seu próprio balanço de ativo e passivo 
todo o tempo. Qualquer ato é contabilizado imediatamente e o estado de luz da 
pessoa mostra como está. 
E isso leva inevitavelmente à outra conclusão: Deus é Amor e o distribui 
infinitamente todo o tempo. Isso provoca que o Amor entra nas criaturas (forma de 
falar). Elas, portanto são debitadas e Deus é creditado. Para equilibrar esse balanço, 
pois ativo e passivo devem ser iguais, sentimos necessidade extrema de fazer o 
bem incondicionalmente, para sermos creditados e tentarmos igualar o passivo que 
temos em relação à Deus. 

 

Dívidas XI 
Uma cliente assistindo ao dvd “Trabalho Interno” de Charles Ferguson passou mal 
após meia-hora. Este é o DVD do livro “O sequestro da América”, do mesmo autor. 
Este livro conta como se construiu a atual crise econômica mundial. 
Passou mal porque começou a entender como é o mundo real deste planeta. Como 
é a economia real. Começou a tirar a visão romântica da vida e ver claramente a 
realidade. 
A partir de agora ela pode começar a crescer realmente. Sem entender como é a 
realidade deste planeta não há como ter uma economia sólida e consistente. 
São inúmeros os clientes extremamente endividados. Como chegaram nesta 
situação? Como não cortaram isso no início? Ninguém faz uma dívida enorme logo 
de cara. Ela vai crescendo porque a ilusão persiste. Não se enxerga o que está bem 
na frente dos olhos. Vive-se na ilusão de que no mês que vem a coisa será melhor, 
agora vai, o mercado mudou, passou o carnaval, tenho a esperança que dará certo, 
os clientes virão, tem de dar certo, etc. As ideias deste tipo são infinitas. Isso não 
funciona porque não é baseado na realidade. Isso é pura ideia mental que não tem 
força para criar a realidade. 
O que cria a realidade é o sentimento de que está criada a realidade. Este 
sentimento tem de ser 100% real ou uma crença 100% real. O coração emite um 
sinal elétrico 60 vezes mais forte que o sinal do cérebro. O campo magnético do 
coração é 5000 vezes maior que o do cérebro. Estes dados foram descobertos pelo 
HeartMath Institute. 
É por isso que somente ideias não criam nada. Sem o campo eletromagnético do 
coração (sentimento) não se cria nada consistentemente. 
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Para se ter uma economia consistente não se pode ter dívidas. Endividamento não é 
crescimento. Crédito é dívida. Manutenção é dívida. E dívidas têm de ser pagas 
mais cedo ou mais tarde. Quando um sócio tira um pró-labore de uma empresa que 
não dá lucro e que está se endividando isso não é renda. É dívida. 
É nesse ponto que entra a Mecânica Quântica. A MQ faz com que a pessoa saia da 
visão romântica da vida e entre no mundo real. Em como realmente funciona o 
universo. A realidade última. Tudo é feito de átomos. Como funciona, o que são e de 
onde vêm esses átomos é da mais extrema importância. Entendido isso se entende 

a economia, por exemplo.  Este mundo está desta forma porque a resistência a se 

entender e aceitar a MQ é extrema. E quando se vive na ilusão as consequências 
são trágicas. No momento as pessoas estão reagindo às consequências. Não 
entenderam ainda a raiz do problema. A reação continuará desta forma até que haja 
uma expansão da consciência e entendam o real problema. Para isso é preciso 
pensar claramente e isso envolve enxergar claramente a realidade última. Todas as 
coisas dependem do entendimento da realidade. Tudo é criado socialmente em 
função de uma visão de mundo. De como o mundo é. Se acreditarmos que o 
universo está nas costas de uma tartaruga ou no deus Rambo criaremos uma 
economia de acordo com essas crenças. A economia deste planeta está criada em 
função de determinadas crenças e esse é o resultado que estamos vivendo. 
Querer ser Revolucionário Quântico sem ter dado os saltos de consciência é pura 
ilusão. É continuar vivendo na visão romântica da vida. Sem uma mudança interna 
real não há Revolucionário Quântico. Sem expandir a consciência para enxergar 
claramente a realidade última não haverá mudança real. Apenas se trocará de um 
sistema para outro e tudo continuará igual ou pior. Como sempre foi neste planeta. 
Ser Revolucionário Quântico sem fazer as mudanças de consciência em si mesmo, 
sem deixar que essas mudanças ocorram em si mesmo, não levará a nada. Não 
adianta fazer mudanças externas sem ter mudando interiormente antes. E isso é 
uma coisa que leva tempo e dá trabalho. Trabalho interno. 
 

A morte não resolve nada. 
Nem a morte física, nem a emocional, nem a mental, nem a espiritual. 
As questões que não resolvemos aqui inevitavelmente terão de ser resolvidas do 
outro lado. 
A morte não é mágica. 
Não é possível nos livrarmos do sofrimento morrendo, mas vivendo. 
Está é a grande mensagem do Universo: Vida. 
Vida Plena. 
Vida com Prazer. 
Vida com Alegria. 
Vida com Desejo de estarmos vivos. 
Jesus era o ser mais humano que já existiu. 
Ele tinha e tem o poder de adentrar nos espaços mais escuros da alma. 
Ele é o único que teve, enquanto viveu na Terra, a permissão para descer na 
escuridão, na morte e resgatar os Filhos de Deus. 
Todos os seres humanos cultuam a morte e se alimentam dela. 
Mas se esqueceram disso porque lhes deram um nome diferente. 
Vocês chamam a morte de MEDO. 
Quando se envolvem com notícias negativas, vocês acionam o medo e a morte. 
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Quando se entorpecem com vícios, para esquecer-se que são humanos vocês 
acionam a morte. 
A alegria é fundamental para sentir-se o Todo, Deus, o Inefável. 
Sem alegria não podemos Senti-Lo. Sem Senti-lo não há Vida. Há morte. 
Matar deliberadamente o Amor, o contato com a fisicalidade, o carinho, o respeito 
pelo próximo e por si mesmo são formas de morrer. 
A vida contempla a vida o tempo todo. 
A natureza privilegia a vida. 
Mesmo nos momentos que para vocês o que se apresenta é dor e sofrimento, para 
a consciência é uma escolha de conhecer a sombra para chegar à Luz. 
É preferível para vocês humanos conhecerem a sombra do que a escuridão. 
Por isso colapsam dores, sofrimentos, inimigos, guerras. 
Não existem mais guerras. 
Só aquela que vocês mesmos criam. 
A guerra é interna. 
É vencer a própria morte, as dores, os sofrimentos, as sombras. 
Só é possível vencer o inimigo conhecendo-o. 
Conhecendo a si mesmo diariamente. 
Buscando a Luz, encontrareis a Luz. 
Buscando a Guerra, encontrareis a Guerra e assim a perpetuarás no mundo. 
Cristo jamais buscou a Guerra. 
Ele era pacífico de coração, mas atento às dissonâncias internas. 
Aos medos, às fraquezas humanas. 
Por que vocês escolhem fazer de todos os seres alinhados com a Fonte uma 
imagem negativa? 
Nada de prazer. Nada de alegria. Nada de vida. Nada de sorriso. 
Sempre a dor. Sempre o sofrimento. Sempre a escolha do sacrifício. 
Olhai a imagem dos seres que cultuam e povoam a vossa mente e lá encontrarei a 
vós próprios afundados na dor, no sofrimento, no sacrifício. 
A humanidade tem muito a aprender. 
Aprender a ouvir a essência. 
A viver o dia com alegria. 
Não renunciar os pequenos prazeres da vida. 
Ou exageram profanando o prazer, ou cortam-no de suas vidas. 
Onde está o equilíbrio? 
Quando se está alinhado com a Fonte, a alegria é um processo natural. 
O prazer é um processo natural. 
O toque é um processo natural. 
O reconhecimento da sacralidade de tudo que existe inclusive SER HUMANO é 
natural. 
Jamais o mestre dos mestres escolheria outra forma que não fosse a humana para 
nos ensinar o Amor. 
Aqueles que creem que o sofrimento é o caminho, não conhecem nem nunca 
experienciaram o Pai. 
Nunca sentiram a Mãe Primordial. 
Deus é Pai-Mãe. 
Não há sacrifícios e sim sacro ofício. 
O ofício sagrado de ser íntegro e inteiro. 
A morte não resolve nada. 
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As questões que não resolverem aqui, inevitavelmente deverão ser resolvidas do 
outro lado. 
Não há melhor escola para se aprender do que a fisicalidade. Do que o planeta 
Terra. 
Vós ainda sóis brutos. 
Descartam a maior alegria que pode existir que é a existência física e humana. 
O dia em que vos tornarem robôs... Neste dia o Todo chorará. 
Sois humanos. 
Tenhais sentimentos. 
Sejam íntegros. 
Inteiros. 
Permanentes no amor e na vida. 
 
Líria 
 

Magia I 
Quando a ciência entender que tudo ao que se dá o nome de magia é pura 
transferência de energia/informação ficará fácil para os cientistas fazerem todos os 

testes duplo cego que quiserem.  A transferência de informação à distância já foi 

comprovada n vezes nos experimentos com os spins de duas partículas 
entrelaçadas. 
No livro “La ciência y El campo akásico” de Ervin Laszlo existe ampla documentação 
destes efeitos. Bem como nos livros de Dean Radin e Gregg Braden. E em todos os 
livros que explicam o emaranhamento quântico. 
A transferência da informação é pura ciência e qualquer pessoa que faça o teste 
ficará convencida da sua realidade. 
Por enquanto só resta esperar até o dia em que a ciência resolva estudar todos os 
fenômenos com total isenção de ânimo. Até 1939 todos duvidavam que o átomo 
pudesse ser dividido. Até que em dezembro de 1939 foi feito. Em seis anos a 
primeira bomba foi testada. Algo considerado impossível tornou-se realidade. 
Com a transferência de informação também será assim. 
 

Estrada elétrica 
A cidade de Gumi na Coréia do Sul está testando o abastecimento das baterias dos 
ônibus elétricos durante o percurso. Cabos elétricos estão enterrados no chão e 
alimentam as baterias enquanto o ônibus anda. Através de um campo 
eletromagnético. Por indução. 
 
Não há necessidade de parar o ônibus e conectar um cabo em alguma tomada 
elétrica. 
Quanto mais o tempo passar mais invenções serão feitas até um ponto em que 
ninguém no planeta terá coragem de negar a mecânica quântica. Quando as 
crianças tiverem oportunidade de aprender isso antes de qualquer coisa, os adultos 
terão de rever suas crenças, porque serão motivo de risadas por não acreditarem e 
ficarão constrangidos. Nesse ponto todos aceitarão como algo normal todas as 
“esquisitices” da mecânica quântica. É o que acontece em todo planeta avançado 
neste universo. 
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Imagine alguém da Idade Média vendo um ônibus andar sem combustível. O que 
pensaria? Que é magia, é claro! Hoje nós rimos disto. Pois estamos na mesma 
situação em relação ao que se acredita hoje em termos de mecânica quântica. 
Daqui a um tempo as pessoas também rirão de como os humanos do início do 

século XXI rejeitavam a mecânica quântica.  Eles também farão filmes sobre nós, 

como nós fazemos sobre a barbárie da Idade Média. 
 
Quanto tempo ainda será necessário para que entendam que existe uma Realidade 
Última da qual tudo emana? 
 
 

Mandalas I 
É tão difícil para a lagarta imaginar que um dia ela se tornará uma borboleta que não 
é ela que imagina. 
Mas a Mente do Criador. 
É igualmente difícil para a mente habituada ao cárcere imaginar que um dia será 
livre. 
É igualmente difícil para mente habituada na mentira absorver a verdade. 
Consideram que a criação é um ato distante quando estão criando o tempo todo. 
Consideram que são a única raça capaz de emitir pensamento direcionado quando 
existem tantas outras inteligências que habitam o vasto universo. 
A diferença entre os nossos pensamentos e os vossos é que somos capazes de 
manter a frequência de amor quando pensamos. 
Por isso é tão simples criar com nosso mental uma, duas, três, quatro, quantas 
mandalas desejarmos e nela inserirmos as energias de Luz que a Mente Criadora do 
Pai assim permitir. 
Por que perdeis tempo discutindo assunto que foge a vossa compreensão terrena? 
Por que simplesmente não aquietais o pensamento e a fala e respirais no centro de 
vosso ser pedindo o esclarecimento que vem do amor? 
Antes de falar deveis pensar: Estará minha palavra carregada da energia do amor? 
Se estiver, pronuncie-a. 
Se não estiver, silencie. 
As mandalas do Lírio servem para expressar o Amor. 
Devem ser contempladas como se contempla a obra do Criador. 
Nunca pararam para ouvir os pássaros? Ver as árvores? Apreciar as águas do mar? 
Assim é a contemplação. 
Ver em tudo e em todos uma parte do Amor do Criador. 
Contemplem a mandala do Lírio Branco com a intenção de receber e doar amor para 
a humanidade. A inteligência da mandala saberá enviar a energia para onde ela for 
necessária e para o maior BEM de todos. 
Contemplem a mandala do Lírio Rosa com a intenção de receber e doar amor para 
todas as crianças. A inteligência da mandala saberá enviar a energia para onde ela 
for necessária e para o maior BEM de todas as crianças. 
Acaso já viram um boi com cabeça de burro? 
Ou um esquilo com cauda de jacaré? 
Isso se chama profanação.  
Profanar o que é sagrado é distorcer sua essência original. 
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Agora mesmo não é nem necessário que estejam na frente da imagem da mandala. 
Basta pensar na mandala do Lírio Branco que ela reverbera em seu campo. Basta 
pensar na mandala do Lírio Rosa que ela reverbera em seu campo. 
Elas se fazem presente. 
Elas são energia. São frequência. Vibram em hertz. 
Se houve a transferência da energia sob a forma de uma, duas imagens é porque 
para vocês é necessário um foco de observação, do contrário vossas mentes 
dispersam. 
Sejam simples. 
Aprendam a conectar o amor dentro de vocês. 
Aprendam a utilizar o tempo com sabedoria. 
Líria 
 

Atendimento II 
A Ressonância Harmônica veio ao planeta Terra para ensinar como é possível ser 
feliz, próspero, sadio e iluminado. 
Esta é a missão da RH. 
Mostrar que tudo que a Mecânica Quântica explica é real, possibilitando o acesso às 
informações, que provam tudo que já está provado nos laboratórios. 
Complementando este trabalho de ensino existe o atendimento personalizado. 
O atendimento personalizado como o próprio nome diz é para um número finito de 
pessoas. A confecção do CD é exclusivamente um trabalho a ser realizado por mim. 
Como é um trabalho que envolve a limitação física de um ser humano é evidente 
que tem as limitações de horário (o dia tem 24 horas), de condições biológicas, 
econômicas, políticas e sociais. 
O objetivo do trabalho não é econômico. O rendimento do trabalho de atendimento é 
totalmente revertido para a divulgação do conhecimento, distribuição gratuita de 
livros, DVDs, manutenção das informações colocadas gratuitamente na rede, etc. 
Como o objetivo não é econômico existe a limitação física da quantidade de livros 
que podem ser doados, por exemplo. 
Tudo o demais neste trabalho está debaixo das regras definidas acima. 
 

Como usar a Mandala do Lírio I 

 
Gostaria de incentivá-los a usarem a mandala do Lírio que ajuda as crianças. 
É tão simples utilizá-la. 
Basta que contemplem a mandala. 
Olhem para ela com amor. 
Vocês não estarão olhando para a mandala na verdade. 
Vocês estarão olhando para as crianças. 
Todas as crianças feridas. 
Alguns de vocês podem ser sensíveis e não suportar vê-las. 
Eu sou o suporte que os ajudará. 
A Mandala nunca lhes enviará nenhuma mensagem de dor. 
Da Mandala nunca receberão nenhuma mensagem negativa. 
Creiam na ajuda e ela virá. 
Reúnam-se e simplesmente contemplem a mandala. 
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Por 5 minutos que seja. 
Gostaria de incentivá-los a ver com os olhos do coração o amor que a mandala 
envia para as crianças. Para todas as crianças do mundo. De todos os mundos e 
universos. 
Vocês têm uma ferramenta muito profunda, útil e forte nas mãos. Utilizem-se dela. 
Como saberemos que vocês a estão utilizando? Quando ouvirmos nos noticiários 
que a violência contra as crianças diminuiu. 
Como saberemos que vocês espalharam a mandala e dela fazem uso? Quando 
ouvirmos nos noticiários que a violência contra as crianças não existe mais. 
Ilusão? Sonho? 
Eu digo que é possível. 
No mundo quântico é possível. 
Contemplem a mandala das crianças. 
Espalhem a mandala das crianças. O lírio rosa. 
Ame a sua criança interna. 
Amem as crianças. 
 
Líria 
A Serviço da Mente do Criador. 
 

Aviso do dia 23/09/2013 

 
Em virtude do grande número de pedidos por e-mail que estão na fila, está suspenso 
temporariamente o recebimento de novos pedidos (primeiro cd) por e-mail. Assim 
que todos os pedidos pendentes forem atendidos reiniciaremos o recebimento. 
Os pedidos de quem já é cliente continuarão sendo atendidos. Apenas os pedidos 
do primeiro cd é que estão suspensos até que todos já pendentes sejam atendidos. 
Solicitamos a compreensão de todos. 
Obrigado 

 

Hélio Couto e Ressonância Harmônica 

 
Acredito que todos já perceberam que o trabalho da Ressonância Harmônica é 
totalmente personalizado e feito por uma única pessoa. Que desenvolveu a técnica 
por décadas até chegar ao estado da arte que está hoje. 
Talvez ainda não tenham entendido o alcance da ferramenta. Isso levará um tempo. 
Tudo que diz respeito à Ressonância Harmônica diz respeito a uma única pessoa: 
Hélio Couto. 
O que é a Ressonância Harmônica, o que se pode fazer, o que representa, o que 
significa, etc., está explicado nas dezenas de DVDs e nos livros sobre o meu 
trabalho. 

Apenas eu estou autorizado a aplicar e explicar a Ressonância Harmônica. 

A Ressonância Harmônica não pode ser usada por nenhuma outra pessoa e não 
pode ser associada a nenhum outro assunto que não seja o meu trabalho. 
Todos que estão usando a Ressonância Harmônica para seus próprios objetivos 
pessoais estão incorrendo em erro. Não estão autorizados a usar nenhum texto dos 



 457 

e-books, pedaços do que é falado nos DVDs ou qualquer outro aspecto do meu 
trabalho. 
A Ressonância Harmônica é de uso exclusivo do autor da Ressonância Harmônica. 
Infelizmente sou obrigado a explicar isso publicamente já que o número de pessoas 
usando o assunto da Ressonância Harmônica está aumentando e meu trabalho está 
sendo associado com coisas que não tem nada a ver com a Ressonância 
Harmônica como eu a defini. 
Somente eu posso autorizar que meu nome ou o da Ressonância Harmônica seja 
utilizado por outras pessoas ou instituições. 
Portanto, recomendo que não usem a Ressonância Harmônica para outros fins e 
não associem com nenhum outro trabalho que não seja o meu. Caso estejam 
usando devem retirar qualquer menção ao meu nome e ao da Ressonância 
Harmônica. 
 

Violência 

 
Quando o agressor é mais forte do que você, não há para onde correr. Nem o que 
fazer, nem aparentemente para onde ir. 
Aparentemente. 
A violência é sempre uma forma de matar o outro e no outro uma parte que falta ao 
agressor: a paz. 
“Dou-te a minha paz. Fique com ela. Sou manso de coração.” 
Os mansos de coração são as crianças agredidas pelos vermes distorcidos do 
poder. 
Essas crianças carregam traumas que vidas, milhares de existências seriam 
impossíveis de apagar. 
Para essas crianças só há uma saída. Interiorizarem.  
Entrarem dentro de si mesmas e criarem uma proteção para si. 
Uma proteção que impeça que qualquer besta sob a forma humana a invada. 
Essas crianças são agora acolhidas por esse universo interno que é só delas e onde 
reina a paz. 
A paz do Criador. A paz do Cordeiro. 
Eu própria fui violentada, várias e várias vezes e posso lhes dizer que cada criança 
violentada sou eu mesma. 
A criança não violenta seu agressor, mas ensina-o o que é o amor através de sua 
aparente pequenez de criança. 
Não vos iludam agressores. As crianças que destruís são mais fortes do que vocês e 
são indestrutíveis. 
Elas têm o que vocês não têm e haverão de clamar um dia: Luz. 
O Lírio é para as crianças. 
Nele elas criam seu mundo. 
Embora sozinhas, não há medo aqui. 
Há paz e segurança. 
Amor e Luz. 
Verdade e acolhimento. 
 Líria 
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Consciência V 

 
O filme preferido pela Koko, a gorilla, é “Chá com Mussolini” de Franco Zeffirelli. 
Por este filme pode-se aquilatar o grau de evolução e consciência dela. 
Depois de assisti-lo quem terá dúvidas de que a consciência permeia tudo que 
existe? 
E de que a consciência independe da forma ou do tipo de corpo que se está usando 
no momento. E que um ser de luz pode descer à qualquer mundo primitivo e assumir 
qualquer forma para poder passar a informação de que o amor e a consciência são 
tudo que existe. Pois, Tudo-O-Que-Existe é puro amor. 
 

Uso do meu nome I 

 

Na última palestra eu fiz uma advertência de que não devem usar meu 
nome sem minha expressa autorização por escrito. Parece que não ficou 
claro. 
Ninguém está autorizado a usar uma foto minha ou logo da RH em 
quaisquer mídias. 
Tirar uma foto comigo numa palestra não significa que autorizei o uso na 
mídia. É uma questão de cortesia pessoal. Esta foto deve ser usada na 
casa da pessoa de forma pessoal. Não se pode usar nenhuma foto minha 
junto com outras ideias ou assuntos. 
Colocar minha foto e divulgar outras ideias passa para o povo a ideia de 
que compartilho a mesma coisa. 
O que eu penso está gravado em dezenas de DVDs e nos livros que 
público. É para isso que está gravado. Para que ninguém possa interpretar 
de forma diferente. Caso eu ainda não tenha dito alguma coisa sobre um 
assunto é porque ainda não chegou a hora de falar disso. Portanto, 
ninguém pode “achar” que eu penso alguma coisa que eu não disse. 
Estão usando meu nome para divulgar que não é preciso fazer faculdade! 
Eu disse justamente o contrário. Que é preciso estudar para juntar o 
conhecimento que está no inconsciente com o que está no consciente. 
Sem isso não há como vir à tona o que foi transferido. Tem de fazer todos 
os cursos para que possa ser útil na prática. 
Fica mais fácil adquirir o conhecimento depois que ele já foi transferido. 
Isso é o que digo em N palestras. E digo isso em todos os atendimentos. E 
o pior é que os comentários no blog que diz isso, dizem que sou eu que 
acho isso! Inacreditável! 
Como podem achar que eu disse uma coisa que nunca disse? Será que 
não está absolutamente claro nas palestras? É por isso que é preciso 
repetir N vezes alguma coisa. E depois reclamam que repito! 
Não se pode juntar meu nome ou da Ressonância Harmônica com outras 
ideias. Sejam quais forem. Ninguém está autorizado a usar minha foto em 
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blog ou site ou qualquer outro meio sem minha autorização por escrito. 
Está claro? 
 

 
Estado de Consciência I 
 

O estado de consciência é a chave para tudo na vida. Chegar ao nível do estado da 
arte de criar o estado de consciência que se quer é o que se chama Iluminação. 
Este é o nível do Co-Criador Consciente. 
É aquele que cria o próprio estado de consciência que deseja ter. E a consciência é 
tudo o que existe. Portanto, quem é capaz de criar um determinado estado de 
consciência é capaz de criar qualquer coisa. 
Toda consciência é uma estação de rádio. Emite e recebe frequências. Tudo que 
existe são frequências. Criamos a realidade emitindo determinadas frequências. O 
estado de consciência é uma determinada frequência. Mudando a frequência 
mudamos o estado de consciência e consequentemente mudamos o que estamos 
criando, positivo ou negativo. 
Para isso é preciso saber exatamente o que se quer criar. Para que emitamos a 
frequência exata daquilo. 
A informação pode estar dentro de nós, mas para acessá-la é preciso estar na 
frequência daquela informação. Nós somos a frequência que emitimos. 
A questão da negatividade não é o problema principal para se conquistar o que se 
quer. O problema é a seleção da frequência que emitimos. Essa frequência é 
selecionada pela intenção da pessoa. Pelo sentimento. O sentimento que está lá no 
fundo do inconsciente. Quem é verdadeiramente a pessoa. Essa verdade está no 
inconsciente. O consciente é apenas o operador das frequências. Quem emite é o 
inconsciente e ele é o sentimento de fundo. 
A repetição cria o hábito e isso é uma frequência. As experiências emocionais criam 
a cura ou o trauma. Alegria ou tristeza. Amor ou ódio. Desta forma podemos criar 
uma frequência que nos interesse. Precisamos decidir por um sentimento para criar 
uma frequência. Depois podemos pôr a meta que quisermos nesta frequência. 
Para isso é preciso ter total controle do que estamos emitindo de sentimento. 24 
horas por dia. O tempo todo devemos estar no controle do que sentimos. É assim 
que teremos absoluto controle das frequências que emitimos. 
Qualquer pensamento negativo muda a frequência. Qualquer recordação de algo 
negativo muda a frequência. Qualquer sentimento de trauma muda a frequência. E o 
trauma está gravado profundamente no corpo emocional. Mexer no corpo mental 
não mudará o trauma. É preciso outro sentimento para poder apagar o trauma. 
Se a pessoa não assume o controle dos seus pensamentos e sentimentos ela estará 
repetindo os mesmos problemas dia após dia.   
E neste ponto chegamos à chave que abre todas as portas: 
 
“No es grande quien no es enormemente bueno”. 
William Shakespeare 
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Óculos I 

 
Desde a infância, quando aprendi a ler, comecei a ler tudo que caia em minhas 
mãos para entender como funcionava este mundo e porque algumas pessoas 
tinham sucesso e a maioria não. Todo meu tempo livre era passado na biblioteca da 
cidade e o dinheiro que conseguia era usado para comprar livros. Principalmente 
biografias. 
Essa busca nunca parou. Com o tempo comecei a entender como funciona 
realmente a sociedade humana e o porquê do sucesso ou não. 
Essa pesquisa rapidamente me conduziu à fronteira do conhecimento oficial, 
ensinado nas escolas, e o conhecimento oculto, cuja maioria da humanidade 
desconhece. Esse é o conhecimento que é usado para dirigir o planeta e é por isso 
que as pessoas não entendem porque não existe solução para nada neste planeta. 
Entrando no desconhecido a fronteira final estava aberta para mim. E no 
desconhecido o que vale é a coragem de ir onde nenhum homem esteve antes. 
Gene Roddenberry foi um gênio. Mas, foi isso que senti quando as portas das 
dimensões se abriram. Com todo o conhecimento disponível para ser transferido o 
que era impossível? Logo descobri que nada é impossível. Essa era uma das 
indagações que eu fazia desde criança. O que é possível e impossível? 
Neste ponto da minha vida teria de escolher objetivos que fossem condizentes com 
a nova capacidade de transferir qualquer informação. Tinha de ser algo realmente 
grande. Uma empresa é algo limitado. Por maior que seja. A pessoa fica limitada 
pelos superiores e mesmo que seja CEO tem de responder aos acionistas. 
Qualquer coisa em que a pessoa tenha superiores hierárquicos ela estará limitada. 
Portanto, em nenhuma instituição eu poderia dar vazão à nova capacidade. Abrir 
uma empresa também me limitaria. Pois ai ficaria preso dentro da Matrix Econômica. 
Fundar uma igreja também não era uma opção pelas mesmas razões acima. 
A única maneira foi ser terapeuta individual. Só dependeria de mim mesmo e 
poderia dar vazão a todo o potencial adquirido. 
Resolvida a questão da forma do trabalho pude definir os objetivos para os 
problemas que desde a infância tinha percebido. 
Abaixo estão alguns deles, porque a lista infelizmente é infinita: 
Tráfico de escravos humanos. Hoje um escravo custa 10% do que custava no 
Império Romano. A Matrix Econômica barateou os custos. 
Escravos sexuais por todo o planeta. Só nas estradas federais do Brasil existem 
1700 pontos de exploração sexual de crianças. 
Sacrifícios humanos de crianças e adultos. Pesquisem quantas crianças e adultos 
desaparecem todo ano e nunca mais aparecem. 
Abuso e mutilação de mulheres para fins comerciais. Vejam o filme 8mm. 
Mutilação de mulheres para fins sexuais e comerciais. 
Mutilação Genital Feminina. Já tratado numa palestra. 
2 Bilhões de pessoas ganhando até 2 dólares por dia. Calculem quanto dá por mês. 
Isso são trabalhadores. Não são mendigos pedindo esmola. Grande parte dos 
produtos que você consome são produzidos por essas pessoas. 
O desemprego sem sentido que mantém as pessoas como estoque regulador da 
Matrix Econômica, para manter os salários aviltantes. 
A descoberta de John Nash, Nobel de Economia de 1994, de que as ideias de Adam 
Smith estão erradas e não funcionam. Explicado na última palestra. 
A Matrix da História e da Arqueologia, onde a verdadeira história da humanidade 
está escondida da população. 
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Etc. Como disse a lista é infinita e será analisada nas próximas palestras. 
Defini então que esses e outros problemas seriam o alvo do meu trabalho. Minha 
vida seria dedicada a resolver tudo isso. Isto é, provocar a evolução desta 
humanidade. 
Para isso precisava mudar o paradigma desta humanidade. Apesar dos 90 anos de 
Mecânica Quântica, nada havia mudado em termos de entendimento da realidade 
última. Já expliquei detalhadamente isso nas palestras, livros e blog. 

Precisava divulgar a ferramenta da RH para que entendessem que tudo é 

informação e que existe uma Matrix Científica. Era preciso provar que a RH funciona 
e para isso teria de ter centenas de casos de todos os tipos. Foi o que comecei a 
fazer a muitos anos. Atendendo sem parar e criando um banco de dados com 
informações sobre os resultados da RH. Isso vem sendo feito sem parar, dia e noite, 
365 dias por ano. 
Os objetivos estão sendo alcançados. À partir de 21 de dezembro de 2012 foi 
lançada a Aurora Dourada, para a transformação definitiva do planeta. Quem tem 
olhos veja! 
Como os objetivos são gigantescos a percepção das pessoas de que estão sendo 
alcançados levará um tempo. Isso tudo está previsto e estamos dentro do 
cronograma. 
Nosso objetivo é ajudar na transformação de um planeta bárbaro em um planeta 
civilizado. 
Evidentemente que isso não seria entendido e não seria aceito. Antes desta 
encarnação já tinha sido alertado de que não entenderiam o que iria 

explicar.  Respondi que não importava e que faria o trabalho mesmo assim. É o que 

estou fazendo. 
À medida que o trabalho avança começaram a surgir questões que preciso 
responder. É uma perda de tempo, mas tudo aquilo que pode prejudicar o trabalho 
precisa ser respondido. Ataques pessoais são irrelevantes, mas ataques ao trabalho 
são levados a sério. 
O problema dos meus óculos! Com todos os problemas que esta humanidade tem a 
discussão são os óculos! Será que depois de tudo que já falei sobre Arquétipos e 
Jung, “não cai a ficha” de que estou usando o Arquétipo do Professor? Que o terno, 
gravata, camisa, óculos, pasta, sapato, etc., tudo tem o porquê neste trabalho? Será 
que perceberam que cada palestra tem um terno, camisa e gravata diferentes de 
acordo com o tema da palestra? Será que entenderam o que Mc Luhan disse sobre 
o meio ser a mensagem? Tudo neste trabalho tem um significado simbólico. Que faz 
parte da mensagem que estou transmitindo. A forma de falar, de andar, de tomar a 
água, etc. na palestra ou nos atendimentos, são arquétipos. Tudo isso foi pensado 
para se atingir os objetivos da evolução planetária. 
Portanto, uso óculos para passar uma mensagem. Um Arquétipo. 
Outra questão que está sendo falada é sobre a “homenagem” que faço nas 
palestras. Apesar de já ter explicado isso abertamente e claramente nas palestras, o 
que faço é uma canalização. Não é uma homenagem. A cada palestra vem um 
convidado falar por mim. Sou o canal que usam para passar a mensagem minha e 

deles. É um trabalho de equipe. Portanto, no Caminhos dos DVDs no site, está a 

lista de palestras e os convidados que falaram naquela palestra. Está claro? São 
espíritos que vem falar através de mim. 
Outra questão é sobre a Matrix da História. Praticamente tudo que a história fala 
sobre Cleópatra e Akhenaton é falso. Para saber a verdade é preciso ter contato 
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pessoal com eles. Fora disto são apenas interpretações e manipulações dos 
inimigos até hoje. 
 
Continua na palestra Co-Criador Consciente. 
 

 
Óculos II 

 
Vamos só imaginar esta situação: 
Caso eu não tivesse gravado e publicado os livros o que pensariam de mim daqui a 
200 anos? 
Hoje são pouquíssimas as pessoas que entenderam o que estou passando e 
fazendo. E isso que está sendo exaustivamente explicado. Daqui um tempo eu 
morro e ficam só as pessoas que viram o trabalho. Algumas escrevem sobre o 
trabalho daqui a muitos anos. Depois toda esta geração desaparece. Vêm os filhos 
que ouviram falar do trabalho através dos pais. A geração dos filhos também 
desaparece. Os netos ouvem falar uma vez ou outra que existiu um dia um trabalho 

assim. Desaparecem os netos. Os bisnetos nem sabem mais o que é o trabalho. 

Isso num período de 200 anos. 
Imaginem 2000 anos depois sendo que nada foi documentado. O que existe foi 
escrito dezenas de anos depois de memória. Cada um interpretando de acordo com 
seu sistema de crenças e fazendo projeção. 
Se hoje uma filha vira para a mãe na primeira fileira e pergunta: do que é que ele 
está falando? A mãe responde: Não sei. Já perdi o fio da meada meia-hora atrás! 
Quantas pessoas entenderam o que é a RH? 
Quantas pessoas entenderam o objetivo da RH? 
Quantas pessoas conseguem ler nas entrelinhas o que está falando? 
Qual a mensagem principal da RH? 
Pela reação eu sei se entenderam ou não. Daí explico de novo e de novo. E o 
problema persiste. 
Para começar a entender o tamanho da Matrix da História é preciso ler Zecharia 

Sitchin. 13  volumes. Isso dará uma ideia do tamanho do acobertamento da 

realidade. 
Em todo grupo social o que prevalece é o poder dominante no momento. Seja uma 
tribo de 500 pessoas ou um império de bilhões de pessoas. A história é escrita pelos 
vencedores. Leiam “1984” para ter uma ideia do que é o mundo de hoje. Uma ideia 
eu disse, porque a realidade é muito pior. Tente afetar os interesses econômicos do 
bar da esquina da rua onde mora e verá a reação! E isso que acreditam em Adam 
Smith. Qualquer ideia de competição ou tentativa de competição é vista como uma 
agressão total. As pessoas pensam que vivem numa sociedade de competição. Isso 
é uma falácia total. O que existe e sempre existiu neste planeta foi uma plutocracia. 
E numa plutocracia tudo é absolutamente controlado e só existe a versão da história 
que interessa à plutocracia. 
E se as pessoas nem percebem que vivem num sistema assim? Essa é a Matrix 
perfeita. Nem sabem que estão na Matrix. Nem sabem que são uma pilha. Leiam 
“Simulacros e Simulações”. 
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Como disse na última vez é preciso sair desta dimensão e ver a realidade com os 
próprios olhos. Chama-se Visão Remota. Existe alguma literatura sobre 

isto.  Sempre atentem que a literatura que existe está aprovada pela Matrix. 

Portanto, qualquer fato histórico só pode ser realmente entendido se for vivenciado 
de novo ou se for transferida a informação do fato. Julgar com os dados que a Matrix 
divulga é pura perda de tempo e é entrar na manipulação da Matrix. 
A questão que permanece é o que as pessoas estão fazendo para resolver os 
problemas deste planeta. Eu disse fazendo. Não falando. Falar não significa nada. A 
questão é fazer. Ou as pessoas pensam que a crise de 2008 já passou? Fabricar 
dinheiro é como tomar mais uma dose de narcótico. Só está adiando o mais amargo 
fim. E o sistema econômico terrestre só está sobrevivendo porque se está 
fabricando dinheiro sem parar. E o sistema continua intacto. Assistam “Trabalho 
Interno”. E dinheiro sem lastro é pura loucura. Quantas pessoas leram “O sequestro 
da América”? Quantas viram o filme “O Capital” de Costa-Gravas? Quem quer 
entender como funciona Wall Street? 
Quem está realmente interessado em ajudar o próximo? E ajudar o próximo é ajudá-
lo a expandir a própria consciência para que enxergue a Matrix. Só assim ele poderá 
sair desta situação. Não tenham dúvidas. As consequências virão para todos os 
humanos. Pois de um jeito ou de outro não querem saber a verdade sobre a Matrix. 
Porém, a Matrix será revelada. Como disse Neo no final do filme Matrix. 
 

 
Trabalho Interno I 

 
Enquanto se espera a chegada de um novo cd a atitude deve ser de ouvir as 
intuições que recebe. Ler e estudar. Colocar positividade e amor em tudo o que faz. 
O resultado será mais potencializado com a casa em ordem! 
O principal é a unificação do “eu” com o Todo. Esse trabalho é de cada um. 
 

 
Vídeos editados I 

 
Ninguém está autorizado a editar meus vídeos e fazer montagens, cortes, adições 
ou qualquer outra manipulação com as imagens das palestras. 
Somente com autorização por escrito alguém pode usar minhas imagens. 
Isso já foi dito na palestra passada e já postei sobre isso. 
Quem está fazendo isso está prejudicando o trabalho. 
Existe uma estratégia de divulgação feita por mim e que está sendo seguida à risca. 
Todos os vídeos editados por outras pessoas devem ser tirados de qualquer mídia 
em que estiverem. 
 

Comunicado I 

 

O trabalho da Ressonância Harmônica não é uma igreja. É um trabalho individual 

de um terapeuta. Os recursos advindos dos atendimentos é que permitem 
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disponibilizar gratuitamente os DVDs, e-books, livros, etc. Portanto, todo pedido de 
serviço deve ser pago. 
O único lugar de atendimento que tinha uma fila de espera era o Espaço Mahatma. 
Em todos os outros locais existe uma agenda com hora marcada. Não há fila de 
espera. Portanto, não comparecer aos outros locais de atendimento sem estar 
agendado. Não há possibilidade de encaixe, já que todos os horários estão 
agendados. 
Não comparecer à palestra sem ter o ingresso já adquirido. Verificar no ingresso o 
local da palestra. 
 

 
Ressonância Harmônica I 
 
Todos os interessados no trabalho da RH e no cd da RH devem verificar a 
procedência do cd. 
As pessoas certificadas para pegarem os pedidos estão listadas no meu site: 
www.profheliocouto.com.br 
Eu sou a única pessoa que grava os cds. 
Este é um esclarecimento para evitar que os interessados confundam outros 
produtos com o meu.  
Qualquer dúvida sobre a certificação da pessoa para pegar os pedidos deve ser 
enviado um e-mail para heliocoutoquantum@gmail.com 
 

 
Como funciona o planeta Terra I 

 

É indispensável a leitura do livro “Passaporte para o inferno” de  Célhia de Lavarène. 

 

Atendimento III 

 
A Ressonância Harmônica é o resultado do trabalho de uma pessoa que pesquisou 
mais de 100 mil horas sobre a transferência de informação. 
O objetivo do trabalho é ensinar como se pode conseguir a Iluminação e o estado de 
Co-criador consciente. 
Paralelamente a isso existe o atendimento individual pessoal para algumas pessoas. 
Como já foi explicado anteriormente o atendimento é para algumas pessoas e nunca 
será possível atender aos milhares que tem interesse. Existe uma limitação física em 
termos de capacidade humana de atendimento. Embora se trabalhe 18 horas por 
dia, todos os dias do ano, é impossível atender à todos os interessados e o objetivo 
nunca foi este, nem será. O atendimento pessoal é a forma de exemplificar como 
funciona o universo e deixar documentada as várias possibilidades de trabalho com 
a RH. 
Como forma de organizar os atendimentos existe uma fila das pessoas interessadas 
e que está sendo atendida na medida das possibilidades. Devo ressaltar que o 
trabalho da RH é feito por uma única pessoa. Também existe o atendimento nos 

http://www.profheliocouto.com.br/
mailto:heliocoutoquantum@gmail.com
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locais em São Paulo com agendamento de horário. O atendimento em São Paulo 
não é uma fila. Cada um tem seu horário determinado. Portanto, não levem pessoas 
para serem “encaixadas” porque não é uma fila. Cada local já está no limite da 
capacidade de atendimento agendado. 
Como forma de atender o maior número possível de pessoas existem as pessoas 
certificadas que pegam os pedidos e passam para mim. Eu sou a única pessoa que 
grava os cds. É claro que o número de pessoas certificadas também é limitado. Não 
adianta multiplicar o número de pessoas certificadas porque eu sou o único que 
grava os cds e isso está dentro da limitação física e dentro do que foi planejado. 
O trabalho da RH é fruto de um planejamento de décadas e está seguindo o 
cronograma estabelecido. A divulgação da RH segue o que foi planejado. Nem mais 
nem menos. O número de palestras, o tamanho da sala de palestras, os locais de 
palestras, a cidade onde é feita a palestra, os locais de atendimento, a quantidade 
de pessoas atendidas, os dvds e livros doados, etc., são feitos de acordo com o 
planejamento sobre o futuro do trabalho. Este trabalho é uma semeadura. 
Germinará no futuro. O planejamento da divulgação não será alterado por nenhum 
outro interesse pessoal. O que existe de divulgação é o que foi determinado pela 
Instância Superior e será assim até o fim. Isso está sendo feito desta forma para que 
o trabalho possa ser executado sem que corra o risco de parar antes do prazo 
determinado. 
Em virtude do exposto acima solicitamos que todos tenham paciência e aguardem o 
momento em que serão atendidos. Enquanto isso existem os dvds, livros e 
postagens para serem estudados. Assim as pessoas saberão exatamente o que 
podem esperar de resultados da RH. Sem estudar todo o material é impossível 
entender e saber o que é a RH. 
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